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Соблюдение дня субботнего (10 января 2016) 

Хёнг Джин Мун 

10 января 2016 года 

Сейчас определенно наступило интересное время. 

А теперь о другом. Посмотрите на новую футболку царя дикой 

природы. Омма, покажи футболку невесты Христа. Прочтите 1-е Послание 

к Римлянам! 

По всему миру люди очень быстро пробуждаются. Вы видите, с какой 

силой дух Отца изливается по всему миру. Люди, которые проводят 
служения вместе с нами через Интернет, способны чувствовать 

прикосновение Святого Духа. Мы видим, как происходят чудеса в реальной 

жизни. Люди не только излечиваются, но также и получают слова знания, 

слова мудрости, слова веры, способность различать добро и зло. Это также 

дары Духа, которые так крайне важны и необходимы. Мы живем в 

удивительное время. 

Вы можете видеть, что в сегодняшнем мире происходит множество 

невероятных событий: мировая экономика разваливается, в Европе 

происходит кризис, связанный с массовой иммиграцией. Вы видели 

новости о том, что по всей Европе женщины подверглись сексуальному 

насилию во время празднования Нового года. Прямо во время праздничных 
вечеринок на улице мужчины-иммигранты совершали над ними 

сексуальное насилие. Вы становитесь свидетелями столкновения 

цивилизаций. Где-то в Норвегии или в Финляндии нашли письмо 

мусульманского беженца. Заметьте, что средства массовой информации не 

называли его «мусульманином», они хотят скрыть это, они называют его 

просто «беженец», потому что вы не можете упоминать мусульман, вы не 

можете говорить, что мусульмане отличаются от христиан. 

Мусульманская культура очень сильно отличается от христианской. 

Законы шариата очень сильно отличаются от христианства. Но вы не 

можете говорить об этом, иначе вас заклеймят как фанатика, как расиста. 

Вас запугивают, чтобы вы были не в состоянии отличать одно от другого. 

И вы видите, что сейчас происходит масштабный кризис в Европе. Я видел 
новости о том, что один журналист шел по улице во Франции, с одной 

стороны которой были обычные дома, а с другой 3000 беженцев в 

палатках. В округе было несколько полицейских, но ситуация очень 

нестабильная. Множество людей в Европе находятся словно под наркозом 

и потеряли чувствительность к реальной ситуации. Вы видите 

столкновение цивилизаций. 

Как и было предсказано, сразу после года Шмиты следует год войн. 

Если вы посмотрите на года после Супершмит – 1917 и 1967 – (вы увидите, 

что) в эти годы происходили большие войны. И сейчас войны происходят 

не только на Ближнем Востоке, но и в Европе, где столкнулись 

цивилизации. Целая страна может быть сожжена, а в новостях вам скажут: 
«Мы испытываем величайший экономический подъем, разве это не 
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прекрасно?» Андерсон Купер из СNN, или кто-то еще, не будем показывать 

пальцем, все эти люди – совершенные мошенники и лгуны. 

В то время как всё это происходит, мы понимаем, что это связано с 

микрокосмом. Существует микрокосм и макрокосм. Мы видим, что чем 

яростнее мы сражаемся против лжи и ереси, которая направлена против 

Отца, по всему миру борцы за свободу также становятся сильнее. На сцене 

появляются такие люди, как Дональд Трамп. И он вдруг стал проклинать 
средства массовой информации. Идет информационная война, появились 

альтернативные источники информации, и CBS и NBC постоянно нападают 

на них, называя их сумасшедшими, сторонниками теории заговора и т.д. 

Они становятся мейнстримом, и люди теперь знают, что могут узнать 

новости не только из СМИ. На Мэтта Драджа постоянно нападают. Такие 

схватки борцов за свободу происходят одновременно с тем, как мы также 

сражаемся с центральной ересью, корнем всеобщего падения. 

Три года назад, если ты говорил «мир будет судим», люди смеялись над 

тобой: «Да он царь в пустыне, сумасшедший в дикой природе, голый 

принц» (показывает свою футболку). Так они меня называли. Если ты 

говорил три года назад, что экономика рухнет, тебя называли чокнутым. 
Ты чокнутый, если утверждаешь, что произойдет столкновение 

цивилизаций. Люди думали, что ты сошел с ума. Они даже сейчас говорят: 

«Ты сумасшедший». Потому что сейчас вы видите, что это началось. И 

если вы не способны найти различие между шариатом и протестантским 

христианством, христианской культурой, которое создало самое свободное 

общество в мире, то вы не способны это увидеть в сегодняшнем мире. 

Например, демократы-либералы, которые на самом деле с точки зрения 

политики являются фашистами, коммунистами, продвигают такую же 

программу партии, какую предложил Маркс. Если вы взглянете на них, то 

увидите, что они полностью поддерживают шариат. Они полностью 

поддерживают волны иммигрантов, сотни тысяч иммигрантов: «не 

проверяйте их иммиграционные данные, впустите всех!» – они просто 
помогают им въехать. И это приведет к столкновению цивилизаций, в этом 

нет сомнений. Это уже происходит. 

И в это время где находится Федерация семей? Она находится на той же 

стороне, что и радикальные левые силы в реальном мире. Она находится на 

той же стороне, она поддерживает волны мигрантов, чтобы те вошли и 

разрушили Европу. Они поддерживают нелегальную иммиграцию. Они 

поддерживают всё это. Они поддерживают почти всё, что защищает 

радикальное левое крыло. Всё то же самое. 

И вы можете видеть, что стало их теологией. Я показывал вам это много 

раз, то, что сказала Мать Хан. Она очень четко сказала: «Вся 2000-летняя 

история христианства существовала ради Господа Второго Пришествия – 
единородной дочери». Это точная цитата. И если вы понимаете, кем 

является Господь Второго пришествия, то вы понимаете, что он – Жених 

для всех невест. И если этот Жених – женщина, то сейчас вы практикуете 
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теологическое лесбиянство. Вы практикуете теологический 

гомосексуализм. Вы не только теологические проститутки, но и 

теологические лесбиянки. Потому что вы должны быть в интимных 

любовных отношениях с женщиной-женихом. Теперь можно понять, 

почему они находятся на стороне левых радикалов. Потому что, по сути, 

они учат сатанизму. Они учат сатанизму, люциферизму. 

Они обучают тому, как уничтожить Божье Царство и все Его семьи. Это 
совершенный рецепт разрушения. Церковь Федерации семей в буквальном 

смысле увлекается гендерным нейтралитетом. Вы заметили это? 

«Небесный Родитель». «О, ты сказал «Небесный Отец», да ты расист, 

женоненавистник! Ты должен говорить «Небесные Родители» – такая 

сумасшедшая гестаповская полиция, которая полностью противоречит 

Библии. Бог явил Себя как Отец, Сын и Святой Дух. Полное противоречие 

Библии. Вы не можете об этом даже заикнуться. Если вы скажете что-либо 

подобное, то вас пристыдят, запугают и т.д. И посмотрите, что происходит 

в итоге – всё заканчивается гендерным нейтралитетом. Вы видели новое 

объявление о том, что вы не можете говорить, что Америка – страна 

старшего сына? Иначе у вас предубеждения по половому признаку. 
Поэтому «Америка – нация старшего сына и старшей дочери. Мы хотим 

быть гендерно нейтральными». А потом появятся гендерно нейтральные 

туалеты в зданиях Федерации семей. Если вы мужчина, заключенный в 

женское тело, если вы женщина, заключенная в тело мужчины, вы можете 

писать рядом с женщинами. У них с этим проблем не будет. Это безумие. 

Но посмотрите, они находятся прямо на стороне левых в современном 

обществе, которые разрушают всю западную цивилизацию, основанную на 

свободе американской революции. Революции, которая, в свою очередь, 

была основана на протестантском христианстве. Так происходит, потому 

что протестантское христианство было демонизировано левыми 

радикалами, они скорее примут шариатский фашизм, который уничтожит 

все права женщин. Женщин могут насиловать. Если женщину 
изнасиловали, то она должна предоставить четверо мужчин-свидетелей. 

Если тебя изнасиловали – значит «ты проблема, а не жертва». Ты можешь 

стать сексуальной рабыней. Исторически исламской работорговле более 

4000 лет. Это скрытая часть истории ислама. И оно не рассматривает 

рабство как нечто плохое, как это делает христианство на Западе. Да, у нас 

было рабство, и мы это понимаем и чувствуем свою вину. Если вы знаете 

шариат, если вы понимаете радикальный ислам вахабитов, то знаете, что 

они вообще не считают это плохим. Они считают это своим правом. 

Возможно, мы будем проводить апологетические исследования по 

поводу различия между исламом и христианством, о часто упоминающихся 

местах в Евангелиях. Как, например: «Покажи мне, где в Библии Иисус 
говорит, что он Бог!» Как вы на это ответите? Такие вопросы возникают, 

когда вы общаетесь и ведете дискуссии с мусульманами. Потому что 

сейчас крайне важно знать, как разговаривать с мусульманами. Потому что 
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Бог тоже их любит, Он хочет их спасти, Он хочет, чтобы они поклонялись 

истинному Царю Царей. Он хочет, чтобы у них были настоящие отношения 

с Ним: Отцом, Сыном и Святым Духом. Он хочет этого. Возможно, со 

временем мы тщательно разберем это, потому что ни один проповедник не 

делает этого. Ни один проповедник в Америке не привлекает внимание к 

существующим различиям, а различий очень много. И это нельзя «сварить» 

в релятивистском «супе». Нужно быть безмозглым, чтобы не суметь 
различить. И сегодня особенно молодежь неспособна задуматься об этом. 

Если ты задумываешься о различиях – «ты расист, ты ненавидишь всех 

мусульман, ты расист». Вы не можете даже задуматься. 

Вы видите, как это соотносится с тем, что делает фуфло федерация 

(игра слов: Family Federation – FF – Family Fraud – поддельная семья, 

поддельная семейная федерация). Они поддерживают разрушение 

христианской культуры, разрушение христианства, и помогают 

радикальному исламу сделать это. Тогда как Принцип очень ясно говорит о 

том, что протестантское христианство является основанием для Мессии. 

Мессия не должен был возвращаться для того, чтобы создать новую 

религию – уже существовало 10 миллионов религий. Он должен был 
прийти и работать с существующим телом Христовым. Он приходит не для 

того, чтобы отменять христианство, а для того, чтобы приумножить 

христианскую культуру по всему миру, чтобы довершить ее. Становится 

понятно, на какой они стороне. 

Очень четко видно, за что выступаем мы. Мы собираемся защищать 

наших христианских братьев и сестер, мы собираемся защитить Евангелие. 

Мы собираемся защищать их, а не шариат, не радикальный коммунизм, 

феминизм и какие бы то ни было еще ложные философии, которые 

разрушают семьи и общество. Мы не будем их поддерживать. Мы будем 

поддерживать наших христианских братьев и сестер. И вы можете  видеть, 

насколько кардинальны различия. В Федерации семей вы не можете даже 

произнести «Иисус», вы не можете даже сказать: «Спасибо, Иисус». Если 
вы это скажете, то они даже не спросят: «А что насчет Отца?» Они скажут: 

«А что насчет Матери? Она –- единородная дочь». Они живут в сумеречной 

зоне, в Romper Room (Название ТВ-программы для детей, выходившей в 

70-80-х гг., сейчас употребляется как сленг и обозначает груду вранья и 

чуши, когда людей держат за дураков. – Прим. перев.), в сумасшествии. 

Что вы скажете верующим христианам о том, что цель всей их жизни на 

протяжении 2000 лет заключалась в ожидании появления единородной 

дочери Бога? Что вы скажете? Вы поддерживаете теологическое 

лесбиянство – вот что вы из себя представляете – вы теологические 

лесбиянки. Поэтому это называется “поддельная федерация семей, фуфло 

федерация”. И так как это их основная теология, вы увидите, что они будут 
стоять рядом с ЛГБТ, они будут поддерживать их и пытаться представить 

гомосексуальную идею. Они скажут: «Мы пытаемся быть толерантными, 

мы движемся в новую эпоху». Я гарантирую, что как только вы оставите 
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Отца, который является центром всего, вы скатитесь в пропасть и вы 

станете дьяволом. Это гарантировано. 

Вы видите всю эту невероятную реальность, которая разворачивается у 

нас перед глазами. Поэтому в такое сложное время один из ведущих 

экономистов предсказал, что этот год и начало следующего года будут 

ознаменованы большим кризисом, превосходящим Великую депрессию 30-

х годов. Это один из ведущих экономистов, который предсказал падение 
рынка ценных бумаг, китайского пузыря – и это конец. Великая депрессия 

надвигается. И даже если безработица будет процветать и расти с огромной 

скоростью, вы все равно увидите в CNN и в других пропагандистских 

программах: «О да, президент Обама так элегантно говорил сегодня о том и 

об этом». Это тотальная пропаганда для безмозглых идиотов, которые не 

могут думать сами, а только проглатывают пропаганду. Вы не будете 

понимать реальность вокруг вас. Вы не сможете соизмерять угрозы, не 

сможете увидеть хищников. И к нам приходят другие цивилизации, 

которые несравнимы по уровню свободы слова, свободы вероисповедания, 

прав женщин, которые не могут сравниться, не могут сравниться. И никто 

об этом не говорит. Тишина. И постоянное запугивание. 
Если ты что-нибудь скажешь  об этом – значит «ты – расист»,  «тебе 

надо дать взбучку». Неслыханные гонения просто за то, что ты говоришь 

правду о богословии, проводишь различия между разными идеологиями, 

сравниваешь их цели: каково заявленное предназначение той или иной 

религии, какие типы государств они создают. Мы знаем, что католицизм 

никогда не создаст Царство Божье, потому что он полностью 

централизован и иерархичен. И вы видите, что он также поддерживает 

мировое правительство. Он поддерживает всемирный коммунизм, и 

поддерживал Гитлера, фашизм. Такие религии не создадут царства 

истинной свободы и ответственности. Никогда не создадут, потому что они 

представляют собой иерархическую структуру. 

Вам нужно изучать историю ислама. На Западе мы постоянно слышим 
крики по поводу крестовых походов: «Христиане убивали всех. Вы, 

кровожадные христиане, хотите убивать невинных людей и их детей!» 

Почему бы вам не изучить историю? Изучите, что происходило во время 

крестовых походов. 400 лет непрерывных мусульманских вторжений. 

Испания, Португалия пали. Мусульманские войска были на подступах к 

Вене. Они уже были на подступах к Риму. Три из пяти главных 

христианских городов пали под нашествием мусульман. 

Существует большая разница между войной, которую вы развязываете 

без какой-либо причины или только ради власти, и оборонительной войной. 

Если на всю цивилизацию нападают, да, вам придется идти на войну, вам 

придется отбиваться. Точно так же, если кто-то пытается вас изнасиловать, 
вам придется убить их, сражаться за свою жизнь. Это называется 

самооборона. Это ваше основное право – защищать себя и свою жизнь, 

которая имеет ценность. Они не хотят говорить о сотнях лет мародерства и 
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захвата европейских женщин в рабство в качестве дорогих сексуальных 

рабынь, об исламской работорговле. Людям нужно изучать историю. 

Реальность в корне отличается от того, о чем вам говорят 

пропагандистские СМИ. Цивилизации отличаются. В шариате не 

разрешена свобода слова. Вы знаете, что произошло с «Шарли Эбдо»? Их 

заткнули, убили 47 французов. Вы видели это в прошлом году. Но никто не 

хочет об этом говорить, потому что они запуганы. Единственные люди, 
которые будут противостоять им, когда они придут завоевывать вас, 

феминисток, которые нападали на мужчин-христиан последние 50 лет… вы 

будете одиноки, когда они придут, потому что единственные люди, 

которые будут сражаться и рисковать своей жизнью, – это мужчины-

христиане. Мужчины, готовые отдать свои жизни за Христа, за Евангелие, 

за свободу. Как говорится: «Я лучше буду мертвым, чем красным». 

«Красным»  – это значит коммунистом, фашистом, тоталитаристом. Но вы 

слышите, как бесхребетные представители левого крыла говорят: «Я лучше 

буду красным, чем мертвым. О, появляется новый властный блок – давай 

прыгнем туда, детка». 

Но в этом мире есть настоящие люди, люди К-типа, которые строят 
цивилизацию, защищают цивилизацию, которые отдадут свои жизни за 

свободу. И эти люди находятся в христианской сфере. И в то время как мы 

выступаем вместе с нашими христианскими братьями и сестрами, Family 

Fraud (“фуфло федерация”) идет против них. Потому что это непопулярно. 

Они лучше будут на стороне фашизма, неонацизма, лучше будут на 

стороне Папы Римского, который открыто поддерживает мировой 

коммунизм. С моей точки зрения он вообще не религиозный лидер. Он 

пытается обратить человечество в рабство, создать большой ватиканский 

банк. 

И мы не в состоянии различить, кто на самом деле сражается за 

свободу, а кто нет. Потому что мы так преуспели в демонизации 

протестантского христианства – источника децентрализованной местной 
власти. Вот в каком обществе мы живем. Вы можете ясно видеть, на чьей 

мы стороне. Когда вы находитесь на стороне Бога, на стороне Христа, вас 

будут преследовать. 

И я чувствую, что всё, что происходит с Family Fraud – “поддельной 

семейной федерацией” – это ещё только «разминка». Потому что когда 

поднимутся истинные верующие, которые выступят за истинные принципы 

и веру, нас будут преследовать. Библия пророчествует об этом, Отец 

пророчествовал об этом, это неизбежно. И только слабый трус при виде 

преследований скажет: «Я быстренько поменяю свои убеждения и получу 

свою выгоду». И это не истинный человек, это человек без чести. Это – 

трус. Истинный человек скажет: «Мне все равно, если ли вы будете меня 
преследовать. Вы попытаетесь меня убить – мне и на это наплевать. Я 

здесь, я посвящен, я отдам свою жизнь за это. Вы можете обезглавить меня, 

судить меня, но я никогда не предам Христа!» Это дух воина. Коммунисты 
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ненавидят это. Потому что мы не поддерживаем их искусственные 

внешние властные структуры, созданные людьми. Потому что у нас есть 

что-то, перед кем мы отвечаем – это Бог и Христос. 

Невероятно, но вы своими глазами видите, что Family Fraud находится 

на стороне сатаны. Не только с точки зрения теологии. Потому что если вы 

верите в Family Fraud – значит вы теологическая лесбиянка, а если вы 

мужчина – то выходит, что вам нравится лесбиянство. Потому что вы 
хотите, чтобы ваша жена вступала в лесбийские отношения с Женихом-

женщиной. Так что тут же всплывают все секретные фетиши.  Вы не 

выступаете за семью, за мужа и жену, за мужчину и женщину. Если вы 

верите в то, чему учит Family Fraud – вы лесбиянка и сторонник 

лесбиянства. Это ваш фетиш. И поэтому они полностью прокляты. 

Поэтому они терпят крах по всему миру. Поэтому они разваливаются на 

куски с каждой неделей. Ваша власть и ваши денежки уплывают! Жалкие, 

даже хуже, чем просто теологические проститутки. Вы ясно видите, где 

они находятся. Они поддерживают разрушение христианства. Они заодно 

со всеми фальшивыми подлыми людьми, которые хотят уничтожить 

христианскую цивилизацию, которая принесла этому миру свободу 
впервые в истории человечества. 

Вы понимаете, что вся история человечества на 99 процентов была 

историей рабства? Кто остановил рабство? Протестантское христианство 

остановило рабство во всем мире! В 20 веке мы жили без рабства благодаря 

протестантскому христианству. Неисчислимое количество жизней было 

спасено, даже если они не верили в Иисуса. Неисчислимое количество 

жизней было спасено, потому что их (женщин) не продали в сексуальное 

рабство. Но сейчас, чтобы быть в тренде и соблюсти политкорректность, 

вы должны поддерживать людей, которые хотят привнести другую 

цивилизацию, которая уничтожает женщин. Вы станете секс-рабынями. 

Цените то, что имеете. Цените того, кто защищает вас. Это Христос, это 

добрые люди, которые верят в то, что женщины созданы по образу 
Божьему, что они – не собственность и не рабы. Конечно, в браке 

существует положение субъекта и объекта, но жена не ваша собственность. 

Четырехпозиционное основание очень четкое – муж и жена, а не муж и 4 

жены или нынешняя жена. 

Когда я был в Гарварде, был написан реферат «По дороге в Мекку». 

Студент писал реферат. О чем он был? Он был о борделях по пути в Мекку. 

Все паломники, направляющиеся в Мекку, останавливаются в этих 

борделях. Но они называются «центры временного брака». И в шариате 

вполне приемлемо остановиться в борделе, «жениться» на женщине, иметь 

с ней секс, а затем «развестись» с ней. Это полностью допустимо, 

полностью. Вы понимаете? Это совершенно другая цивилизация. И это не 
от Бога. 

Если проанализируем, то найдем еще больше подобных оправданий, 

даже в Нью-Йорке. Ваши жизни под угрозой. Да, если вы делаете что-то 
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праведное в этом мире, то ваша жизнь под угрозой. Когда вы выступаете за 

праведность, за добро, вашей жизни что-то угрожает. Привыкните к этому 

и обзаведитесь оружием законно! Защищайте себя, изучайте восточные 

единоборства, чтобы постоять за себя. Мы выступаем за истину. Мы 

выступаем за истину. Мы видим реальность, всё происходящее безумие, и 

это будет становиться всё хуже и хуже. Поверьте мне, всё будет только 

хуже. 
В то время когда ситуация ухудшается, что проведет нас сквозь это 

время? Я точно знаю, что религия не поможет вам в это время. Мы здесь не 

ради религии – мы здесь ради отношений. Религия слаба, религия очень 

беспомощна. Безжизненные ритуалы, безжизненные иерархии, разложение, 

коррупция до мозга костей. Но в отношениях есть сила. Когда у нас есть 

отношения с Богом, Который называет нас Своими детьми, Своей 

невестой, Своим телом. Настоящая сила в этих отношениях, сила, которая 

поможет вам пережить худшие времена. Это не значит быть глупым. Да, 

делайте всё, чтобы защитить свою семью. Это нужно делать. Мы должны 

защищать свою семью. Это наши 5 процентов. Но что лежит в основе, что 

поможет нам пережить трудные времена? Это наши отношения с Богом, 
наши отношения с Христом. (Аплодисменты). Это должно разозлить 

людей! Нет ничего плохого в том, чтобы разозлиться, когда вы видите, что 

истребляют народ Божий. 

Согласно статистике, христиане сейчас самая преследуемая религиозная 

группа в мире. В Сирии были обезглавлены тысячи христиан, но об этом не 

говорят в новостях. Почему? Почему ООН ничего не делает с этим? О, они 

действительно беспокоятся о людях, обезглавленных в своей собственной 

стране. Сотни тысяч женщин, детей обезглавлены. Я не помню, показывал 

ли я вам фотографию женщины, которая была изнасилована, обезглавлена, 

ей воткнули в грудь нож в виде креста. И таких сотни тысяч, но ни один не 

упомянут. Христианство сейчас самая преследуемая религия в мире. 

Почему? Потому что они знают, кто такой Мессия. Они знают, что такое 
добро. Они знают, кто их Отец. Family Fraud стала теологическим 

лесбиянством, и это не идет ни в какое сравнение с христианством. В сто 

миллионов раз лучше пойти в христианский храм, чем в Family Fraud, 

потому что по крайней мере тогда вы не поддерживаете теологическое 

лесбиянство. Это полный бред! И только отношения с Христом помогут 

нам пройти через это. Только отношения с Христом. 

Поэтому, друзья, мы сейчас учимся проводить время с Отцом. По-

настоящему строить с ним личные взаимоотношения. Не воспринимать его 

как отдаленную, метафизическую реальность, которая каким-то 

сверхъестественным образом помогает нам, как джин из бутылки, а иметь с 

ним реальные взаимоотношения, с реально существующим Отцом. 
Я хочу еще раз поблагодарить одного брата, Лоула, он сидит вон там. 

Вы видите этого человека вон там? Давайте поаплодируем ему.  Подними 

руку, брат Лоул, для тех людей, которые не знают тебя. Он рассказал нам 
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потрясающую историю о себе на прошлой неделе. Вы все видели это, кто 

был здесь. Не знаю, видели ли это те, кто смотрит сейчас через Интернет. Я 

спросил у него, и он ответил, что я могу рассказать об этом. Он рассказал 

об этом на прошедшей неделе. Он страдал около двух месяцев из-за злого 

духа, который толкал его к самоубийству. Дьявол твердил ему: «У тебя 

всегда с собой есть пистолет, достань его и выстрели в себя. Сделай это. 

Давай, вся твоя боль исчезнет». Конечно, это ложь: боль в таком случае 
будет с тобой вечно. Это абсолютная ложь. Но дьявола это не волнует. 

Итак, этот демон был с ним, толкая его: «Ну давай, давай, сделай это, ты 

просто рабочая лошадь, ты же потерял пенсию», и так далее, так далее, и 

всё в том же духе. И брат Лоул рассказал, что он боролся с этим демоном. 

На прошлой неделе, во время службы, когда мы пели песни, помните… 

помните, в это время, на прошлой службе, мы спросили, кто хочет выйти, и 

кто-то из братьев и сестер вышел тогда и лег на пол здесь на алтаре. 

Помните это? В то утро Отец сказал, что кто-то должен будет лечь на пол. 

Поэтому я попросил, чтобы кто-то лег на пол. Поэтому я спросил, и брат 

Лоул ответил. Я сказал: «Брат Лоул, это ты, давай, ложись на пол, 

дружище». Если вы не видели этого, посмотрите службу прошлой недели, 
как это происходило. И брат Лоул лег на пол, он лежал вот здесь. 

И потом он рассказал мне, что в то время, когда он лежал на этом 

алтаре, дьявол сказал ему: «Послушай, почему бы тебе не показать всему 

миру, как тебе плохо? Почему бы тебе не сделать это? У тебя есть с собой 

пистолет прямо сейчас. Почему бы тебе не сделать это перед всем миром?» 

Это то, что сказал ему дьявол, пытаясь принудить его. 

И потом он… помните, в это время мы славили Бога и молодые люди 

пели, и я сказал тогда: «Эй, ребята, пойте так, чтобы вы чувствовали, о чем 

вы поете. Вы не знаете, чья жизнь может измениться». Помните это? 

«Пойте, понимая, о чем вы поете, чья-то жизнь зависит от этого. Пойте, 

понимая, о чем вы поете». Я помню этих молодых людей… у них просто 

есть вера, и они сделали это. И брат Лоул сказал, что когда он во время 
этого служения лежал на полу, он сказал, что почувствовал, что черный дух 

покинул его тело и соскользнул с алтаря. Так ведь, брат Лоул? А да, он был 

в ярости, правильно, правильно, он пытался восстать, правильно? Он 

пытался подняться, правильно, но потом был изгнан. И брат почувствовал 

освобождение. Это свобода. И конечно, помните, на прошедшей неделе мы 

все молились за него, и все рыдали и плакали, помните это? Это было 

невероятно, это было прикосновение Святого Духа. Давайте поблагодарим 

Бога за это! Это удивительно! 

Знаете, что удивительно? Я встретился с ним на прошедшей неделе, мы 

обедали вместе. И вы знаете, у нас был потрясающий разговор с братом 

Лоулом. Брат Лоул просто замечательный человек, один из добрейших, 
кого я знал когда-либо. Он истинный мужчина. Добрый великан. Но если 

появится зло, он поднимется против него и будет рисковать своей жизнью. 

Знаете, он настоящий мужчина. Настоящий мужчина. Итак, мы 
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замечательно провели время. Эй, перестаньте целоваться там, хорошо?.. 

Итак, это было удивительно… Мы разговаривали об этом… 

Он раньше работал на ферме «Новая Надежда». Потом она закрылась, 

была продана и так далее. Всю свою жизнь он вкладывал силы в эту ферму.  

Вы знаете, что Лиса преподавала там верховую езду? И вдруг это всё 

разрушилось. Как будто всё видение будущего было разрушено. И 

представьте, у него была мечта. Ты говорил об этом: «У меня будет дом на 
колесах, когда я выйду на пенсию и мне будет 65 лет, я буду 

путешествовать по всей стране». Понимаете? Но потом… Посмотрите на 

них: она плачет, просто даже слушая про это. «Но потом произошли разные 

события, и так далее, так далее, я не смогу осуществить это». Мы 

продолжали говорить об этом, и я сказал: «Брат Лоул…» 

Посмотрите на Исход, глава 18, там говорится: 

«13 На другой день сел Моисей судить народ, и стоял народ пред 

Моисеем с утра до вечера. 14 И видел [Иофор,] тесть Моисеев, всё, что он 

делает с народом, и сказал: что это такое делаешь ты с народом? для чего 

ты сидишь один, а весь народ стоит пред тобою с утра до вечера? 15 И 

сказал Моисей тестю своему: народ приходит ко мне просить суда у Бога; 
16 когда случается у них какое дело, они приходят ко мне, и я сужу между 

тем и другим и объявляю [им] уставы Божии и законы Его. 17 Но тесть 

Моисеев сказал ему: не хорошо это ты делаешь: 18 ты измучишь и себя и 

народ сей, который с тобою, ибо слишком тяжело для тебя это дело: ты 

один не можешь исправлять его».  

Об этом мы говорили тогда, потому что очень важно соблюдать 

заповеди. Это на самом деле очень важно. Бог дал 10 заповедей, Он дал их. 

Я знаю, что в Family Fraud будут говорить так: «Заповеди предписывают 

почитать отца и мать. Я почитаю своего Отца и свою Мать, говоря ей 

правду, я почитаю её. Я не лгу ей». 

Но даже перед этой заповедью есть другая заповедь – соблюдать 

субботу. Соблюдать субботу. И это то, о чем мы хотели поделиться с вами, 
ребята, сегодня, потому что соблюдение субботы в трудное время… 

конечно же, и в период благословений мы должны соблюдать ее. Это не 

пожелание – это заповедь. Что такое суббота? По традиции, суббота была 

днем, в который иудейские семьи прославляли Бога, они шли в храм. Но 

исторически что же еще они делали? Они в основном проводили время с 

семьей. Это было время для отдыха, для игр. Итак, вы работаете всю 

неделю, и потом у вас время для отдыха с Богом, и игровое время с вашими 

детьми, с вашей семьей. 

Исторически суббота была временем для расслабления. Это время игры. 

И представьте себе, друзья, знаете ли вы о том, что даже во время войны 

военные также должны были изредка играть в футбол? Даже если вы 
воюете на поле сражения, вы тоже должны играть. Это очень, очень важно. 

Итак, мы говорили об этом, и именно это имелось в виду. Для нас очень 

трудно это понять, потому что нам всегда говорили: «Не отдыхай, не 
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отдыхай, не отдыхай, не отдыхай. Ты скупой, ты эгоист, если ты 

отдыхаешь. Ты эгоист. Все трудятся усерднее, чем ты. Ты эгоист, если 

хочешь отдохнуть». Нам это всё время говорили. Поэтому мы пришли к 

тому, что сейчас никто из нас не соблюдает заповедь Бога. Мы не 

соблюдаем заповедь, мы не посвящаем один день Богу. Согласно заповеди, 

нельзя работать в этот день. 

Что касается меня, то понедельник – это наш день отдохновения. Когда 
мы не делаем ничего, что связано с нашим пасторством, ничего не делаем, 

ноль. Мы выключаем наши телефоны. Все, кто пытался дозвониться в 

понедельник до меня или оммы, вы знаете это. Потому что пасторство – это 

не мои взаимоотношения с Богом. Мои взаимоотношения с Богом – это 

мои взаимоотношения с Богом. Понимаете, что я имею в виду? Чтобы вы 

ни делали, будь то работа или что-то еще, вам нужно поддерживать ваши 

взаимоотношения с Богом. Это очень важно. Но когда мы очень заняты, мы 

забываем об этом. Многие с этим сталкивались. 

Таким образом, Бог дает нам наказ выделять для этого время каждую 

неделю, а не раз в месяц, не раз в год, не маленькие двухнедельные 

каникулы на Таити или что-то еще. Понимаете? Каждую неделю! Каждую 
неделю вам следует проводить время с Богом и не работать. Вам следует 

проводить личное время с Богом. Как сказано в Библии, это такое время, 

как было у Моисея на горе. Особенно если вы руководите людьми, 

воспитываете ваших детей, ведете разные группы, если вы руководите 

бизнесом, кем бы вы ни руководили. Вы будете призваны к лидерству в той 

или иной сфере. Очень важно, чтобы вы соблюдали субботу. Очень, очень 

важно. Для успешного руководства. Ради здоровья людей, которыми вы 

руководите, и детей, которых вы воспитываете. Жизненно необходимо, 

чтобы вы откладывали все свои дела и проводили время только с Богом. 

И я поделился этим с братом Лоулом и спросил его: «Брат Лоул, когда у 

тебя последний раз был выходной день?» Я не говорю о выходном дне от 

работы, потому что он может быть во время уик-энда, как угодно. И он 
ответил: «Десятилетия назад». Работаешь всю неделю, потом суббота, и 

всплывают разные проблемы и то, и это, и всё больше и больше. Нет 

времени для Бога. 

Итак, мы можем заметить, что когда наши отношения с Богом идут по 

наклонной вниз, в нашей жизни появляется всё больше проблем. В отличие 

от того, если мы сохраняем верность заповеди и соблюдаем Его заповедь 

обязательно раз в неделю. Отец освободил все дни недели, потому что 

Анщииль попадает по очереди на все дни недели. В один из таких дней, раз 

в неделю, ребята, очень важно поиграть с Отцом. Быть ребенком и дать 

Отцу это право, которое у Него есть. Не забирайте Его право! Потому что 

якобы вы заняты. Это не ваш выбор. Это Его право. Он хочет поиграть со 
Своими детьми. Любой хороший отец хочет играть со своими детьми. 

Хочет побороться со своими мальчишками. Пойти и купить мороженое 

детям. Понимаете, что я имею в виду? Только проверьте, что оно не из 
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ГМО. Но ведь многие из нас, хоть и приходят каждую неделю сюда 

послушать, крадут у Бога Его право быть с нами. Раз в неделю – это 

заповедь, заповедь! Это не совет, у вас нет выбора! Потому что это 

касается Его. Речь о том, чтобы провести с Ним время! Принести Ему 

радость! Забавляться вместе с Ним. 

Вы знаете, что архангелы больше всего ненавидят во мне? Я мог 

развлекаться с Отцом. Они могли быть рядом с Отцом, но это было работой 
для них потому, что они пытались украсть деньги. И продать свои глупые 

проекты. Но для нас… Да, мы должны были отбиваться от них, потому что 

каким был бы результат? Японские члены должны были страдать ради 

этого.  Но в то же время мы могли получать удовольствие с Отцом, 

расслабляться вместе. Мы могли шутить. Я всегда любил петь, например, 

за едой. Тишина, океан… И только слышно чавканье. И я просто пел, 

хотелось весело проводить время с Отцом. 

Один раз мы рыбачили на лодке. Отец спрашивает: «Сколько ты 

поймал, парень?» Я сидел на крыше. «Сколько ты поймал?» «Я ни одной не 

поймал сегодня». Потом он спрашивает: «Почему ты не поймал ни одной?» 

«Я пытаюсь, папа, я пытаюсь. У меня же здесь нету 15 удочек».  И отец 
просто рассмеялся, потому что он знает, что это любовь. Это как с 

ребёнком. Я никогда не бросал ему вызов. Я всегда оставался его ребёнком.  

Это как малыш дёргает деда за бороду, а тот только смеётся. Он счастлив. 

Это всё про отношения, ребята. Это так важно, так необходимо нам. 

Однако, вы можете видеть, что наделали дряхлые иерархи. Вы точно не 

захотите иметь к этому отношение. Так вы добровольно и с песнями 

(ничего не подозревая) катитесь в ад с огоньком и на стероидах. И с 

лесбиянством. Очевидно, что вы этого не хотите. 

Нам нужны отношения с Отцом. Живым Богом. Нам нужны отношения 

с Иисусом. Тот же Бог, который был в Иисусе, был и в Отце. 

Вчера моя жена рассказала о своём откровении. Она сказала: «Новый 

завет – это Евангелие. Благая весть. Благая весть о спасении. Несмотря на 
то, что мы грешники, Бог спас нас. Он заплатил за нас. Он пошёл на крест 

за нас. Он пролил кровь за нас. Милостью своей, не по заслугам нашим. 

Своей Любовью. Это благая весть. Завершённый Завет – это благословение. 

Благая весть и благословение. Духовное спасение и физическое спасение. В 

этой формуле – завершение спасения. У нас это есть, нам это дано. Это так 

здорово, иметь живые отношения с Ним. В этом – всё. Нет ничего более 

важного, более могущественного. Ничто другое не проведёт нас через 

новые волны преследований, которые приближаются не только к нам, но и 

ко всем людям, кто истинно верит в Бога и отстаивает Его Слово. 

Единственное, что проведёт нас через это, – укрепление в Боге и живые 

отношения с Богом. Аминь. 
Сегодня мы очень благодарны, потому что Марта и Лиза получат свои 

Ремы (цитаты из Библии). Они хотят сделать красивое приношение любви 

и творчества Отцу. Я прошу этих леди выйти сюда. Возьмите Библию. 
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Посмотрите, у нее Библия для охотников, Библия в камуфляжной обложке. 

Брат Ло, переверни ей книгу несколько раз, чтобы она не знала, где верх, а 

где низ. Можешь дать перевёрнутую. Итак, сюда идёт Марта. Я не знаю, 

мне интересно, что Бог вдохновит тебя дать миру. Кто-то нуждается в том, 

на что Бог вдохновит тебя. Закрой глаза, пожалуйста! А теперь, просто 

быстро открой и укажи пальцем в любое место. Читаем. 

Приземлились на Малахия, 2. Это Божье Слово для тебя! Называется 
«Дополнительные предупреждения священникам». 

«Послушайте Меня, священники! Вот заповедь для вас! Слушайте Меня 

внимательно и почитайте имя Моё! Если же не будете прославлять имя 

Моё, плохо придётся вам. Ваши благословения станут проклятиями. Я 

прокляну вас, так как  вы не оказываете уважения имени Моему».  

Ух! Боже мой! Возьми Библию с собой. Пусть Дух направляет тебя! 

Отбрось все предубеждения, пусть тебя ведёт Дух! 

(Лиза находит свою Рема. Книга пророка Осии 4:5-6): 

«Вы (священники) падёте при свете дня, а в ночной час вместе с тобою 

падёт и пророк. Я же расправлюсь с твоей матерью. Мой народ погиб из-за 

неведения. Как ты не желал узнать, так и Я не желаю, чтобы ты был Моим 
священником; как ты забыл закон твоего Бога, так и Я забуду твоих детей.» 

Ух ты! Сильное послание. Сильное послание для Федерации семей. 

Пусть тебя ведет Дух, Лиза! 

Итак, прославление – это в первую очередь не музыка. Мы хотим 

сфокусироваться на отношениях с Богом. Мы хотим сфокусироваться на 

том, чтобы провести с Ним время, быть в Его присутствии. Здесь главное – 

не музыка. Да, она красива, но нам следует идти глубже музыки. 

Взаимоотношения важнее нот. Вы видите стихи любви и молитвы к своему 

Жениху. Который, кстати, не женщина. Это время налаживания наших 

отношений с Богом. 

Я прошу всех встать. Мы молодые, а в эти выходные проходит семинар 

по Благословению, и многие из команды SOS участвовали в нём и не могли 
тренироваться. Кое-кто из них присоединится к нам, но у нас будет 

великолепное видео. С его помощью мы сможем медитировать и молиться 

над Словом. Давайте начнем с «Amazing Grace».  Выходите, ребята! (Поют 

песню). 

Псалом 77:56-72 

56Но они еще искушали и огорчали Бога Всевышнего, и уставов Его не 

сохраняли; 57отступали и изменяли, как отцы их, обращались назад, как 

неверный лук; 58огорчали Его высотами своими и истуканами своими 

возбуждали ревность Его. 

59Услышал Бог и воспламенился гневом и сильно вознегодовал на 

Израиля; 60отринул жилище в Силоме, скинию, в которой обитал Он 
между человеками; 61и отдал в плен крепость Свою и славу Свою в руки 

врага, 62и предал мечу народ Свой и прогневался на наследие Свое. 
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63Юношей его поедал огонь, и девицам его не пели брачных песен; 

64священники его падали от меча, и вдовы его не плакали. 

65Но, как бы от сна, воспрянул Господь, как бы исполин, побежденный 

вином, 66и поразил врагов его в тыл, вечному сраму предал их; 67и отверг 

шатер Иосифов и колена Ефремова не избрал, 68а избрал колено Иудино, 

гору Сион, которую возлюбил. 

69И устроил, как небо, святилище Свое и, как землю, утвердил его 
навек, 70и избрал Давида, раба Своего, и взял его от дворов овчих 71и от 

доящих привел его пасти народ Свой, Иакова, и наследие Свое, Израиля. 

72И он пас их в чистоте сердца своего и руками мудрыми водил их. 

Отец, мы благодарим Тебя. Мы живем во времена колена Иуды, 

вернувшегося Христа, льва Иудина. Твое родословие утвердилось на этой 

земле. Но дьявол, используя всё свое коварство, пытается разрушить его, 

напасть и уничтожить Твоих детей. Но мы, Отец, стоим как воины вокруг 

Тебя, чтобы защитить Твой народ. Мы готовы защитить наших 

христианских братьев и сестер, которые всё больше и больше подвергаются 

гонениям. Мы выступаем против популизма и тенденций в обществе, 

которые пытаются вырвать с корнем культуру личных отношений с 
Творцом. Отец, мы просим Тебя, укрепи нас. Позволь нам быть Твоим 

народом, стать Твоими полноправными помазанными сыновьями и 

дочерьми, стать невестой Христовой и телом Христовым. 

Отец, позволь нам увидеть разделение в наших умах. Позволь нам не 

заботиться о том, что думают другие, об их сплетнях и проклятиях, о 

дьяволе и сатане, который выступает против нас. Избавь нас от малодушия 

и слабовольности. Помоги нам не прогибаться под давлением со стороны 

тех, кто проклинает нас, кто проклинает отношения с Тобой. Отец, 

иерархии мира набирают силу, чтобы заполучить больше власти, но тем 

самым они всё больше слабеют, потому что их обман становится явным. И 

всё больше и больше людей захотят обрести личные взаимоотношения с 

Тобой, которые находятся за пределами обмана и мошенничества 
иерархии. Мы знаем, что живем в Последние дни. Мы живем во время, 

когда сбываются пророчества. Да не будем мы легкомысленны, но 

серьезны по отношению к Твоему Слову, которое предупреждает нас о том, 

что нас будут преследовать, нам отрубят головы, над нами будут глумиться 

и убьют нас. Но Ты проложишь путь для уцелевших, Ты проложишь путь 

для Своего народа. 

Отец, мы знаем, что из-за грехопадения Матери Хан на космическом 

уровне грядёт суд. Но Отец, позволь нам крепко держаться за Тебя и 

остаться верными Тебе во время скорбей. И Твоя рука разведёт воды 

океана, чтобы мы могли пройти через них, а враги, которые гонятся за нами 

и причиняют нам страдания будут поглощены морем. 
Отец, мы просим Тебя дать нам в этот час великое мужество, силу, 

потому что грядёт столкновение цивилизаций. Неважно, создано оно 

сатаной или нет, оно грядёт. Мы просим Тебя дать нам Дары Святого Духа, 
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дары различения, знания, мудрости, исцеления, чудес, дар говорить на 

языках, дар понимать языки. Мы молимся о том, чтобы эти дары были с 

нами, пока мы идем с Тобой сквозь тёмное ущелье. 

Позволь нам быть в Твоем присутствии, Отец. Возьми нас под Свою 

защиту. Позволь нам привести в исполнение это время…. Позволь нам 

быть бесстрашными в нашем стремлении к Тебе. … 

 

В союзе с Христом (7 февраля 2016) 

7 февраля 2016 года 

Хёнг Джин Мун 

Давайте сегодня обратимся к книге Откровения, глава 22. Давайте 

прочтем вместе. 

13.Я есмь Альфа и Омега, начало и конец, Первый и Последний. 

14.Блаженны те, которые соблюдают заповеди Его, чтобы иметь им 

право на древо жизни и войти в город воротами. 

15.А вне — псы и чародеи, и любодеи, и убийцы, и идолослужители, и 

всякий любящий и делающий неправду. 

16.Я, Иисус, послал Ангела Моего засвидетельствовать вам сие в 
церквах. Я есмь корень и потомок Давида, звезда светлая и утренняя. 

17.И Дух и невеста говорят: прииди! И слышавший да скажет прииди! 

Жаждущий пусть приходит, и желающий пусть берет воду жизни даром. 

Аминь, аминь! Я хотел бы показать вам прекрасное видео. 

Превосходный видеоролик, представляющий Библию в течение 11 минут. 

Мы не будем смотреть все 11 минут, возможно, мы остановим его на 

середине, этот ролик удивительно хорошо сделан. Я хотел бы показать его 

вам перед тем, как мы будем обсуждать эти стихи. Мы обратимся к 

Откровению позже. 

Видео: Послание Благой вести. 

Библия объясняет, что Бог Небес свят. «Святой» означает 

«совершенный». Очень важно понять, что Бог не может позволить, 
чтобы нечто несовершенное взошло на Небеса, иначе это не будут 

Небеса. Библия также говорит, что все мы обладаем телом и душой. 

Когда человек умирает, его тело хоронят или кремируют, но наша душа, 

которая является нашим настоящим «я», живет вечно, либо на Небесах, 

либо в аду. 

К сожалению, возникает проблема, потому что Библия говорит, что 

если мы нарушим хотя бы одну заповедь Бога, например, если мы однажды 

солжем, обманем, возненавидим, даже если это произойдет однажды, то 

наша душа станет несовершенной и не сможет войти на Небеса. Есть ли 

хоть один человек, который никогда не нарушал Божьи заповеди? Ответ 

очевиден – нет. Поэтому возникает проблема: все люди нарушают Божьи 
заповеди, поэтому у всех несовершенная душа. После смерти вы 

отправляетесь либо в ад, либо на Небеса. Чтобы войти на Небеса, вы 

http://sanctuary-ru.org/735/
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должны иметь «незапятнанную репутацию», но никто не обладает ею. 

Поэтому, к сожалению, все мы неизбежно направляемся в ад. 

Возникает вопрос, как мог любящий Бог создать такое место как ад? 

Давайте рассмотрим это поподробнее. Подумайте о том, кого вы очень 

сильно любите, представьте себе, что этого человека жестоко убивают, 

полиция ловит убийцу, убийцу признают виновным в суде. Но к вашему 

ужасу, судья говорит: «Это ужасное преступление, но я – любящий судья, 
я отпускаю преступника». Вы тогда очень сильно рассердитесь, не так 

ли? Потому что вы знаете, что если кто-то нарушает закон, он должен 

быть наказан. А иначе нет никакой справедливости. То есть вопрос ада 

заключается не в любви, а в справедливости. 

Чтобы понять, почему существует ад, давайте задумаемся над тремя 

вопросами.  

1. Лгали ли вы хотя бы раз в своей жизни? Конечно, вы ответите «да», 

даже если это была безобидная ложь. Если вы лгали хотя бы раз, то вы 

виновны в этом. 

2. Брали ли вы когда-либо то, что вам не принадлежит? Например, 

вы когда-нибудь опаздывали на работу или задерживались, а вам за это 
платили? Вы когда-нибудь использовали телефон или делали ксерокопии 

без разрешения? Или брали карандаш с работы домой? Это, конечно же, 

воровство. Большинство людей берут то, что им не принадлежит, что 

делает их виновными в воровстве. 

Вы думаете, что Бог позволит толпам лжецов и воров жить на 

Небесах? Нет, потому что если Он это сделает, то уподобится 

несправедливому судье, который отпустил убийцу того, кого вы любите. 

Не может быть того и другого. Но многие говорят: «Погодите, я – 

хороший человек, и есть большая разница между тем, чтобы лгать и 

воровать и убивать. Я никого не убивал». Но интересно то, как Иисус 

определяет убийство. Он сказал, что если вы ненавидите кого-либо в 

своем сердце, то вы убиваете его в сердце своем. 
И последний вопрос.  

3. Вам приходилось ненавидеть кого-либо? Правда в том, что 

большинство людей сердятся и ненавидят других в своем сердце, что в 

глазах Бога делает нас виновными в убийстве. Это плохие новости. Ради 

справедливости должно быть место, подобное аду. Но есть и хорошие 

новости – и это причина прихода Иисуса. 

Самое значительное, что отличает Иисуса от кого-либо еще  – он 

совершенный человек. В отличие от нас он не нарушал ни одной заповеди 

Бога, то есть у него «безупречная репутация», совершенная душа. Как 

выглядел мир до прихода Иисуса 2000 лет назад. Иисус смотрел сквозь 

время и увидел вас сегодня. Он обратился к Богу-Отцу: «Отец, я люблю 
людей мира, и я не хочу, чтобы они шли в ад за то, что нарушили Твои 

законы. Как они могут быть прощены?» Бог-Отец взглянул на Своего сына 

и сказал: «Иисус, есть один способ. Иди на землю и стань человеком. Живи 



19 

совершенной жизнью и умри жестокой смертью на кресте, чтобы 

принять наказание за людей мира, которые нарушают Мои заповеди. 

Когда ты это сделаешь, Я смогу сделать так, чтобы они были прощены в 

тот день, когда они попросят обменять свои несовершенные поступки на 

твои совершенные». Иисус охотно согласился, и 2000 лет назад он пришел, 

чтобы отдать свою жизнь за нас, чтобы заплатить за все нарушенные 

нами законы Божьи. Нет большей любви, чем та, которая жертвует 
своей жизнью ради другого. (Конец видео.) 

Очень интересно. Особенно мне понравилось: «Почему любящий Бог 

создал такое место, как ад?» Библия описывает ад по-разному – как озеро 

огня, как место, где обитают скорпионы, жалящие вас, и т.д. Отец 

описывает ад как отделенность человека от Бога. И большинство 

библейских теологов описывают его как отделенность от подателя жизни, 

Творца. Отец говорил, что в духовном мире любовь Божья подобна 

воздуху, которым вы дышите, вы вдыхаете не кислород, а Божью любовь. 

И если вы отделены от этого в духовном мире, вы в аду. Потому что вы 

будете задыхаться, вы не сможете дышать, вы не сможете жить, вы будете 

пребывать в постоянном мучении из-за этого разделения. 
Библия дает различные описания ада, чтобы проиллюстрировать это 

болезненное разделение. Я показывал это видео своим детям во время 

хундокхве утром. Но дело вот в чем. Очень часто звучит вопрос: «Почему 

любящий Бог создал такое место, как ад, и отправляет всех туда? Как это 

стало возможным?» Это очень распространенное опровержение или 

несогласие с христианской теологией. Но в этом видео очень ясно 

показано, что вопрос ада – это не вопрос любви, а вопрос справедливости. 

И затем приводится прекрасный пример судьи и человека, совершившего 

убийство. Судья говорит: «Поскольку я любящий судья, я освобождаю 

вас!» Это однозначно несправедливо, потому что этот человек совершил 

преступление. И поэтому Бог проводит разделение. Он позволяет людям по 

своей свободной воле отделиться от Него, и тогда они в буквальном смысле 
отправляются в ад. Не Бог направляет нас в ад. Это мы выбираем идти 

туда, объединиться с сатаной, а не с Богом, объединиться с сатаной и 

отделиться от Бога. 

До сотворения человека архангелы не могли поддерживать свое 

существование без Творца. Творец был источником жизни. Поэтому они 

должны были подчиняться Творцу. Но что случилось, как только Бог 

создал человечество? Бог создал нечто по Своему образу, обладающее Его 

Божественной природой, которая была заключена внутри этих детей. И 

затем среди архангелов произошло восстание. Они восстали после создания 

людей. Потому что они нашли источник, от которого могли подпитываться 

отдельно от Бога. Поэтому Библия описывает сатану как льва, который 
пожрет и убьет вас, то есть он стремится питаться вами в буквальном 

смысле. Как только архангел отошел от Бога, ему понадобился другой 

источник питания. И кем они питались? Они питались людьми, их душами. 
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Это отличное видео, которое создает общее представление о Библии. 

Существует целая серия, возможно, я представлю ее вам в ближайшее 

время. Сейчас мы изучаем это с моими детьми. Это просто великолепная 

серия, которая дает глубочайшее понимание Слова Божьего. 

Давайте вернемся к 22 главе Откровения. Очень важно понять, что…. И 

на эту тему есть другое видео, я покажу его позже, где Божья святость 

сравнивается с Солнцем. Поэтому, говоря о Божьей святости, мы будем 
прибегать к метафоре солнца. Святость означает совершенство. Это 

животворящая сила, подобная Солнцу, которое поддерживает жизнь на 

Земле, помогает растениям расти, и т.д. Но если вы находитесь на 

космическом корабле и движетесь к Солнцу, то по мере приближения к 

нему, вы подвергаетесь всё большей опасности. Со святостью точно так же: 

как только вы начинаете приближаться к Богу, Который являет Собой 

воплощение святости, возникает опасность. Например, когда Моисей видел 

горящий куст, он едва не сгорел в пламени, он не мог даже взглянуть на 

Бога. В Библии написано, что когда Бог предстает перед людьми, они в 

ужасе, потому что Он настолько свят. Возвращаясь к метафоре солнца: чем 

ближе вы поднимаетесь к Солнцу, тем это опаснее. Не потому что Солнце 
плохое, а как раз таки потому, что Солнце хорошее, приближение к нему 

так опасно. Главным образом, потому что у нас есть недостатки и грехи, 

как показано в этом видео. Чем ближе мы подходим к величайшей святости 

Божьей, она начинает будто «поджаривать нас», потому что наша душа 

несовершенна. Это напрямую связано со святостью Божьей и пониманием, 

почему мы, если у нас есть отношения с Богом, можем отличить добро от 

зла. Потому что мы понимаем, что такое святость. Когда у вас есть 

отношения с Богом, вы не станете безмозглыми зомби, которые говорят: 

«О, просто любите всех! Я просто хочу любить всех!» Это безмозглый 

зомби. Это означает, что вы способны различать добро и зло, что в своей 

жизни вы выносите суждения. Например, вы решаете не перебегать дорогу 

перед тяжелым грузовиком. Это и есть оценочное суждение. Вы должны 
решить, одеться ли теплее, прежде чем выйти из дома на мороз в минус 30 

градусов. Это суждение. И вы слышите, как люди говорят: «Вы не должны 

судить, вы не должны судить». Библия говорит: «судите судом 

праведным» (Иоан. 7:24. – Прим. перев.). Мы должны различать добро и 

зло. 

В Книге Исайя сказано, что в Последние дни добро назовут злом, а зло 

назовут добром (Ис. 5:20. – Прим. перев.). Это именно то, что мы 

наблюдаем сейчас. То, что не свято в глазах Бога, называют святым и даже 

героическим. Например, Кейтлин Дженнер, которая до этого была Брюсом 

Дженнером, у которого была огромная проблема самоидентификации. И 

это все преподносится как подвиг человечества! Да это просто смешно! 
И если мы не можем распознать такую философию времени… Те, кто 

присоединяются к нашему хундокхве, знают, даже наши дети знают и 

способны распознать релятивизм. Недавно я сказал им, что если «когда вы 
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отправитесь в колледж, выйдет декан и скажет: «Ребята, мы действительно 

верим в новое поколение, и мы действительно надеемся, что вы сможете 

найти здесь, в нашем университете, свою собственную истину. Очень 

важно, чтобы вы стремились к своим мечтам, целям и сами нашли то, что 

истинно для вас. Мы не хотим, чтобы вы слушали то, что говорят ваши 

родители или ваша церковь, и даже то, что говорим мы, но мы хотим, 

чтобы вы сами нашли свою истину». Кто из вас слышал это? Если вы 
учились в колледже, вы, должно быть, слышали подобное. Или вы могли 

слышать такое: «Я не верю, что есть различие между добром и злом. Я 

думаю, что эти категории выдуманы человечеством, и нам следует 

подняться на более высокий уровень сознания». Вы можете называть это 

сознанием Христа, сознанием Бога, просветлением, но нам нужно 

подняться на более высокий уровень сознания и превзойти все эти 

человеческие категории и войти в конечную сущность реальности. Если вы 

изучали восточные или восточноазиатские, индийские традиции, вы 

слышали это. Как называется такая философия? Она называется 

релятивизм. 

Как вы думаете, возможно ли найти свою собственную истину? 
Возможно ли создать свою собственную истину? Почему нет? Я спросил 

своих детей: «Вы знаете, кто такой Джеффри Дамер? Разве он не стремился 

к своей собственной истине? Разве он не стремился к своему собственному 

счастью? Вы слышали о Гитлере или о тоталитаристе Пол Поте из 

Камбоджи? Они верили в то, что смогут создать свою собственную истину. 

Если вы верите в то, что можете создать свою собственную истину, придет 

кто-то, кто отменит вашу истину, потому что у других может быть другая 

истина». Люди могут иметь злую «истину» и называть ее «добром», а 

людей, которые обладают доброй истиной, назвать злыми. Вы не сможете 

отличить добро от зла, и это называется нравственный релятивизм. И эта 

философия доминирует в массовой культуре. 

Давайте возьмем другой аспект. «Я думаю, что добро и зло – это 
людские категории» – это тоже одна из форм релятивизма, это форма 

этического релятивизма, которая может быть связана также и с 

нравственным релятивизмом. Если вы не можете различить добро и зло, 

тогда как вы можете сказать, что то, что сделал Гитлер, что делает убийца – 

не есть добро, ведь он стремится к своей личной радости и счастью? Вы 

можете сказать, что возможно стремиться к счастью, если это не причиняет 

вред окружающим. А что вы имеете в виду под «причинением вреда 

окружающим»? Почти всё, что вы делаете, в какой-то степени причиняет 

кому-либо вред! Даже если вы пользуетесь зубной пастой одной компании, 

вы причиняете вред компании-конкуренту! Таким образом, возникает 

серьезная проблема, если вы придерживаетесь подобного релятивизма. 
Стольких молодых людей не учили думать, их учили подчиняться 

властям, в особенности властям общественных школ или правительству. 

Но из истории вы знаете, насколько это становилось опасным. Это та же 
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старая глупая ловушка. А традиция обдумывания, размышления очень 

важна. Кье́ркегор говорит о том, что мы используем наш разум, пытаясь 

постичь Бога, мы не можем достичь Его с помощью разума, но мы можем 

попытаться достичь вершины горы, имея разум, но в конце концов нам 

понадобится «мост веры». Нам придется совершить «скачок веры», верим 

мы или нет, в конце концов, это выйдет за грань разумного. Но разум 

необходим, потому что Бог создал разумную Вселенную. И если вы 
присоединитесь к нам в наших дебатах «Атеизм против теизма», вы 

узнаете, как наука, эпигенетика, все различные области, генетика, 

структура ДНК, структура клеток – всё это ведет к дизайнеру, к Создателю. 

Но это другая тема. 

Очень важно, чтобы мы научились различать добро и зло. Посмотрите 

на FamilyFraud – они полностью поглощены релятивизмом. Принимается 

всё, кроме того, что вы в Sanctuary Church. «Ничего страшного, если вы – 

гей, ничего страшного, если вы – Люцифер, но если вы отправились в 

Sanctuary Church – вы провинились!» В чем проблема релятивизма? Мои 

дети могут на это ответить, потому что мы разговариваем на эти темы 

каждое утро. Проблема релятивизма в том, что он релятивизирует сам себя. 
Если нет абсолютных утверждений истины, то релятивизм уже побежден, 

потому что релятивизм провозглашает как истину в последней инстанции, 

что абсолютной истины нет. Мы обсуждали это много раз. Пример слона из 

индуизма и буддизма в плане описания истины реального мира. Сегодня 

мы не будем этого касаться. 

Если вы остаетесь верны Слову Божьему, вы увидите, что Бог различает 

добро и зло. И вы увидите, что чем больше вы отдаляетесь от Писания, тем 

все труднее различать, что есть добро, а что зло. Если вы не соотноситесь 

со Священным Писанием, очень трудно различить, что есть добро и что 

есть зло. Потому что всё выглядит хорошо, когда вы смотрите телевизор 

или слушаете кого-то, кто вливает вам в глотку свой релятивизм. И вы 

начинаете думать: «О, может быть, так и есть? Может быть, нам нужно 
просто объединиться, может, все дело в любви и мире? Терпимость очень 

важна, да, да. Любовь и мир – навсегда!» Очень легко упасть в эту 

пропасть. Но если мы обратимся к Писанию, мы увидим, что Библия очень 

ясно определяет добро и зло. И это возвращает нас к святости Бога. 

У нас есть одна сестра, очень хорошая сестра. Она пришла сюда пару 

недель назад. Очень хорошая, милая сестра. Она сказала: «Я хочу 

пригласить вас…» И затем она сказала: «Есть удивительное сознание 

Христа. И оно заключается в любви. Мы должны научиться любить». Я 

сказал: «Сознание Христа? Где-то я это слышал! Это связано с какой-то 

индийской традицией? С философией чакр, индийской философией?» И 

сразу стало ясно, откуда она пришла. Я сказал ей: «Знаешь, сестра, я скажу 
тебе кое-что. Если ты кого-то любишь, то ты должна и ненавидеть!» Она 

была шокирована. Она сказала: «Что?! Как вы можете так говорить?! Если 

вы любите, то должны и ненавидеть?! Н-Е-Н-А-В-И-Д-Е-Т-Ь?» Она по 
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буквам произнесла это слово. Она была так шокирована, что по буквам 

произнесла: «Н-Е-Н-А-В-И-Д-Е-Т-Ь?!» Она подумала, что я сказал какое-то 

другое слово. Нет, если ты любишь, ты должна и ненавидеть. Ты должна 

ненавидеть! Если ты истинно любишь, ты должна ненавидеть! Ты не 

можешь избежать этого! И я привел ей пример: «Если я люблю свою жену, 

то я должен ненавидеть прелюбодеяние! Я должен! У меня нет выбора. 

Если я люблю свою жену, я должен ненавидеть прелюбодеяние! Я не могу 
любить жену и одновременно любить прелюбодеяние, если всё дело в 

любви». Видите, в чем беда релятивизма? Если вы любите своих детей, вы 

должны ненавидеть похищение, изнасилование и убийство детей, не так 

ли? Если вы любите детей, неужели вы полюбите то, что их изнасилуют? 

Конечно, нет, вы должны ненавидеть это! Если вы любите, вы должны 

ненавидеть. Это крайне важно. 

Если мы вступаем в отношения с Богом и любим Его, мы должны 

ненавидеть зло, мы должны ненавидеть грех. Поэтому эти отношения 

любви каждый день меняют нас, чтобы мы отрешились от греха и были 

воссозданы в новом облике. Нам очень важно понять, что в Библии очень 

ясно разделяется добро и зло. Есть огромная разница. Как вы думаете, кто 
хочет затемнить эту разницу, кто хочет замаскировать, стереть границы 

между добром и злом – Бог или сатана? (Сатана.) Если вы услышите 

какую-либо философию, которая пытается стереть границы между добром 

и злом и говорит: «Любовь – это всё», у вас сразу должен загореться сигнал 

тревоги: «Этот человек проповедует релятивизм», пастор ли он, имам, 

профессор – неважно, вы знаете, чему они обучают. И если они этому 

обучают, вы знаете, кто стоит у истоков этого. Бог или сатана? Это сатана, 

потому что он пытается стереть границы между добром и злом, чтобы 

люди выбрали зло, думая, что это добро. Он глупец, который использует те 

же уловки (помните «methodia»), снова и снова те же методы, но люди 

стали настолько безмозглы под действием пропаганды, что каждое 

следующее поколение поддается ей. Поэтому так важно вооружиться 
Словом, использовать  разум, чтобы распознавать. Различение добра и зла 

– это один из Даров Духа, и это самый важный фактор мудрости. 

Посмотрите. Речь идет о воротах Нового Иерусалима: 

14. Блаженны те, которые соблюдают заповеди Его, чтобы иметь 

им право на древо жизни и войти в город воротами. 

А теперь обратите внимание: 

15. А вне — псы и чародеи, и любодеи, и убийцы, и идолослужители, и 

всякий любящий и делающий неправду. 

Очень ясно, что есть разделение между добром и злом. Происходит не 

так: «О, Бог – это Бог любви, заходите сюда ВСЕ». Нет! Нет! Так как Он 

Бог любви и так как любовь – это справедливость, поэтому Он разделяет 
добро от зла. Как в примере с тем судьей. Если человек – убийца, а судья 

говорит: «Я очень любящий судья, и я отпускаю тебя на свободу», вы 

скажете: «С тобой всё в порядке?!» Вы скажете, что нет справедливости на 
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этой земле. Вы скажете, что на земле нет справедливости. Судья не судит 

действия этого человека. То есть дело не в этом. Отделение добра от зла и 

людей от Бога связано со свободной волей, но в конечном итоге всё связано 

со справедливостью. Вы понимаете, как это важно? Мы должны понять, 

что существует разделение между добром и злом. И посмотрите на стих 17. 

17. И Дух и невеста говорят: прииди! И слышавший да скажет 

прииди! Жаждущий пусть приходит, и желающий пусть берет воду 
жизни даром. 

Здесь вы видите упоминание о невесте. Вы знаете, что сам Иисус в 

притче о 10 девах имел в виду себя как Жениха. Он сам себя 

идентифицировал в качестве Жениха. Христос определяет себя как 

Жениха, который должен прийти снова. Это не Библия, не св. Павел, это 

сам Иисус в притче о десяти девах говорит о себе как о Женихе, который 

вернется. Например, он говорит, что когда Жених придет, не надо будет 

поститься, а когда Жениха нет, то они будут поститься. Он определяет себя 

как Жениха. Я не придумываю это из ниоткуда. Если вы понимаете Библию 

и сущность Господа Второго пришествия как Жениха, о чем говорил сам 

Иисус, вы понимаете, что прежде всего он – Жених. 
Если вы прочтете Книгу Откровение и других пророков, например 

Исайя, там написано также о том, что Мессия будет Судьей, который будет 

судить праведно. Библия говорит: «Судите судом праведным». И вы, как 

верующие и народ Божий, должны выступить против неправедности. Вы не 

должны говорить: «Я люблю всех, пожалуйста, все придите, неправедники, 

насильники, спите в моем доме, заходите все!» Вы не должны этого делать. 

Вы должны судить праведным судом, не самоправедным и лицемерным, а 

справедливым, то есть Божьим Словом, то есть Христом. Итак, вторая 

сущность Господа Второго пришествия – Судья. 

Третья его сущность – Царь, Царь царей, который установит свое 

тысячелетнее Царство. Вот три главные ипостаси Господа Второго 

пришествия. Изучите Библию, изучайте любые научные труды по Библии, 
и вы увидите, что это так. Это не я сочиняю, как утверждает FamilyFraud. 

Всё оттого, что они оторваны от библейского контекста и Провидения. 

Мы видели, что сделала Мать Хан. Она стала вешать везде эту 

фотографию – в Ханнамдон, во дворце, она сняла фотографию Истинных 

Родителей и поместила свою с императорскими атрибутами. Это было 

настолько шокирующе, что даже сотрудники были сбиты с толку. Они 

сделали это, потому что у них азиатский менталитет. Я не расист, я тоже 

азиат, и поэтому я могу говорить об этом, я сам кореец. У них групповой 

менталитет. То есть: «Мне сказали, нашей группе сказали, значит, это надо 

сделать, у меня нет выбора». Хотя у них есть выбор, но они думают, что 

его у них нет. У них так устроено мышление. Поэтому они сделали так. Но 
это так обеспокоило их, что они не знали, что с этим делать. Поэтому когда 

мы стали давать Благословение, мы стали также давать его тайно. Я не 

могу назвать их имен, потому что их могут преследовать, но люди стали 
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приходить тайно из подобных мест. Они говорят: «Я должен получить 

Благословение под авторитетом Истинного Отца». Потому что они сами 

стали свидетелями тех приказов, которые давала Мать Хан, поместить эту 

фотографию вместо фотографии с Отцом. Поэтому они стали тайно 

«увольняться» оттуда и стали получать Благословение. 

Конечно, мы стали свидетелями того, как она осквернила трон и стала 

сидеть на положении субъекта, что по определению является неудачей, 
потому что Мать Хан должна была быть объектом. Она должна была 

совершенствовать положение Евы-объекта, что означает, что ты не 

оставляешь свое положение и не стремишься занять положение субъекта. 

По определению это то, что должен делать объект. Объект не должен 

оставлять свое положение, точно так же как и субъект не должен оставлять 

своего. Дело не должно заключаться в тебе, оно должно заключаться в 

твоем субъекте, кем является Мессия. Мы видели падшее 

четырехпозиционное основание, которому они обучают. Они сделали 

большой шум по поводу этого, что это картинка после грехопадения, и 

Ричард на это уже ответил. Стало очевидно, как они это используют, 

неважно, что они сделали это десятилетия назад и используют те же 
слайды, это неважно. Факт состоит в том, что они обучают этому, в этом 

проблема. Неважно, что это сделал Судо 10 лет назад. Судо и Квак, что за 

имена! Какие потрясающие имена у нас в Церкви Объединения! 

Доктор Псевдо и доктор Шарлатан! (Фонетическая игра слов в англ. 

языке: Sudo –Pseudo, Kwak – Quack. – Прим. перев.) Вручите им свои 

вечные души! 

Затем полное стирание, стирание короны Отца. А также кольцо. И 

Джим Стивенс блестяще заметил: «Сделает ли это моя жена по отношению 

к детям, поместит ли только свое имя на кольце? Кольцо, которое 

символизирует собой обет родителям, что дети будут верны в браке?» Хоть 

одна жена на такое способна? Конечно же, нет. Мы видели всё, что 

произошло под руководством Матери Хан: Писания, национальный гимн – 
всё было осквернено. Как только вы оставляете сферу субъектности Бога, 

то вам не остается ничего другого, как только подпасть под владычество 

другого субъекта. Если вы покидаете субъектность Бога, вы получите 

другого субъекта. Догадайтесь, кем будет этот субъект? Сатана! Если вы 

уйдете от правильного субъекта, вы получите неправильного субъекта. 

Мы говорили с детьми на хундокхве о разнице между светом Люцифера 

и Светом Бога. Вы помните, что Люцифер – носитель света, он красив. Не 

обманывайтесь тем, что он черный змей с красными глазами. Он – самый 

прекрасный ангел, какого вы когда-либо видели. У негонакачанный пресс, 

он сияет, его кожа намаслена, он мускулист – он выглядит прекрасно. К 

тому же он сияет! Он сияет, летает повсюду и поет песни, романтические 
песни. Не будьте глупцами, он выглядит прекрасно. И из него исходит свет. 

Но он ложный. Разница между светом Люцифера и Светом Бога 

огромна.Свет Люцифера всегда приведет вас к самопоклонению, всегда. Он 
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всегда будет говорить вам: «Бог там, но ты тоже можешь стать Богом. Ты – 

божественен, ты величественнее, ты – центр мироздания. Вся Вселенная 

заключена в тебе». Вы слышали об этом в различных эзотерических 

традициях, в тибетском буддизме например. Свет Люцифера всегда будет 

вести вас к самопоклонению и вере в то, что ты – бог, что ты – 

просветленное существо, и т.д. и т.д., что в конце концов приведет к тому, 

что вы станете коммунистом. Потому что если вы верите в то, что вы 
превосходите других людей, вы будете вести себя соответственно и в 

политическом смысле. Вы понимаете эту проблему? Поэтому я оставил 

буддизм, потому что, в конце концов, страны, которые создает буддизм, 

никогда не создают свободу, несмотря на то, что сама по себе философия 

буддизма прекрасна, как я полагал. Но когда я обратил внимание на 

страны, которые она создает, она никогда не создает свободу… Вы можете 

сами это исследовать: тибетский буддизм, китайский буддизм. 

Свет Бога никогда не приведет вас к самопоклонению, он всегда будет 

уводить вас от самопоклонения, он будет как солнце в зените, о котором 

говорил Отец, оно будет освещать вас так, что вы увидите все свои тени и 

поймете: «Ого, у меня, оказывается, множество грехов!» Когда Свет Божий 
осветит вас, он не будет скрывать ваши грехи, он раскроет все ваши грехи. 

И вы воскликните: «О, Шмита, на мне столько всего!» И тогда, 

естественным образом, это приведет вас к признанию того факта, что: «Ой, 

да я совсем не божество, не просветленный человек, не такой 

совершенный, каким себя представлял. Пожалуй, я очень даже грешен». И 

если вы пройдете этот первый шаг отрицания, вы придете к раскаянию, вы 

повернетесь к Богу и попросите Его: «Бог, я хочу следовать за Твоим 

Светом, а не за светом, который исходит из меня. Это Твой Свет спускается 

на меня, и я могу быть светом мира», о котором говорится в Библии. 

(Мф.5:14:Вы – свет мира. Не может укрыться город, стоящий на верху 

горы.) 

Но Свет Божий должен войти в меня, очистить и омыть меня, тогда я 
смогу стать светом мира. Кому же будет призывать служить этот 

светильник – вам? Или он будет призывать всех служить Богу? В этом 

разница между светом Люцифера и Светом Бога. Но не обманывайтесь, они 

оба яркие. Вы можете увидеть это даже в Фуфло федерации. Из духовного 

мира раздаются разные голоса. «Мы сделали духовные условия», и кто-то 

услышал голос Божий, даже наши самые ярые противники после изучения 

Принципа в 40-дневном условии пробудились! И один брат написал нам на 

днях о таком яростном оппоненте. Но есть и другие люди, которые говорят: 

«Ну что ж, я делал условие, но не обнаружил никакой ошибки». Из 

духовного мира исходят два вида голосов. Вы четко их определите, если вы 

ищете истину, читаете, изучаете. Вот почему они не хотят, чтобы вы 
изучали Писание. Какие указания дают в Панаме? Они говорят людям: «Не 

молитесь, не делайте условия!» Это полный тоталитаризм! Это именно то, 

что делала католическая церковь: «Не читайте Библию! Не изучайте 
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Слово!» А то можете узнать истину, что Бог – это ваш любящий Отец, и 

Христос – это вернувшийся Мессия, мужчина. Он не может быть 

женщиной. Он – Жених. Мы слышали, что сказала Мать Хан. Это печалит 

наши души, разрывает и мучает наши сердца, мы не получаем от этого 

удовольствия. 

Я спросил своих детей: «Разве ваш папа ненавидит вашу бабушку?» 

Они молчали. Я спросил: «Разве папа ненавидит вашу бабушку и поэтому 
выступает, а его преследуют и насмехаются над ним?» Я сказал: «Папа не 

ненавидит бабушку. Ему не нравится то, что она делает. Да, это так, я 

ненавижу эти действия, потому что они разрушают её и всё остальное, но 

мы делаем это, потому что мы любим её». Мы любим её. Вы сражаетесь со 

злом не потому, что вы ненавидите человека, а потому, что вы его любите, 

вы хотите спасти его, вы не хотите, чтобы этот человек навсегда отделился 

от Бога и попал в ад. 

Причина, по которой вы сражаетесь, пока «Титаник» тонет, а все 

говорят: «Нет, нет, всё в порядке. Оставайтесь в ресторане, зажгите свечи. 

Пианист, играйте громче. Где мое филе миньон?» Когда все закрывают 

глаза на то, что корабль тонет и наполовину в воде, и вы кричите: 
«Выходите, все выходите!» – а они говорят: «Выведите этого 

сумасшедшего отсюда! Погромче Моцарта!» – вот что происходит. Вы 

кричите не потому, что вы ненавидите этих людей, вы пытаетесь сказать: 

«Покиньте этот корабль! Вы умрёте!» Вы говорите это, потому что любите 

людей, потому что пытаетесь спасти их, посадить их в спасательную 

шлюпку. 

24 октября она начала напрямую говорить об этом, и я знаю, что лидеры 

от этого в безумной панике. И поэтому она нечасто выступает публично. 

Чем больше она выступает на публике, тем больше проявляется ее 

теология. Сейчас в обязанности лидеров входит то, чтобы не позволить ей 

выступать: «Истинная Мать, это так обременительно для вас, мы сами 

прокомментируем это». Это так очевидно, что пытаются сделать эти 
глупцы. Мы слышали это: «Вся 2000-летняя история христианства 

существовала ради появления единородной дочери» – множество раз в 

одной речи и снова 12 декабря. Я не придумываю это, она говорит это 

своими устами. Мы знали об этом 3 года назад, и поэтому мы знали, что не 

можем согласиться с этим. Конечно, не можем. Потому что у нас есть такие 

качества, как честь и достоинство, верность. Вы не позволите тому 

человеку, которого любите, оставить Отца, Мессию, и просто держаться за 

свою власть или положение. Итак: «Единородная дочь Бога должна была 

родиться вне сферы греха и сатаны. 2000-летняя история христианства 

была провидением поиска единородной дочери Бога». 

Вот что произошло. Если вы посмотрите на традицию Отца и то, как он 
спасал людей из падшего родословия, а также на дар Благословения, вы 

поймете, что происходит. Вы видите Бога и Христа в 3-дневной церемонии 

и Благословении. Женщина, которая находилась на положении падшей 
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Евы, восстанавливается до положения невесты Христа. Мужчина, падший 

архангел, получает восстановление как сын Божий, как сосуд Божьего 

семени. И мы знаем, что (это происходит) через трехдневную церемонию и 

святой платок. Здесь Истинный Адам, Бог и Христос, то есть воплощение 

Бога на земле, присутствует в этих отношениях, поэтому Отец спрашивал 

всех сестер: «Кого вы любите – меня или своего мужа? Кто является вашим 

субъектом?» В трехдневной церемонии ясно видно, что субъект всех 
отношений – Отец. Он Адам, он вернувшийся Христос, Истинный Адам. 

То, что дал Отец, очень ясно. Все положения ясны. И в них нет путаницы. 

Женщины становятся невестами Христа, мужья становятся телом Христа, 

сыновьями Бога, сосудами Его семени. И тогда семя Божье может войти в 

утробу, которая было падшей, и оттуда появляются благословленные дети, 

которые не имеют первородного греха. Это понятно? Это очень просто. 

Сейчас взгляните на падшую систему Фуфло федерации. Итак, здесь 

Бог. И теперь, кстати, Христос — это единородная дочь Бога. Это 

обновление, если вы ещё не слышали, последние новости: Христос — это, 

несомненно, единородная дочь Бога. Итак, если Христос – это единородная 

дочь Бога, что происходит? В этих взаимоотношениях, женщина (конечно, 
мы говорим всё о той же трёхдневной церемонии) женщина — это падшая 

Ева, и она восстанавливается до невесты Христа или до совершенной Евы. 

Тогда, если она в этой позиции, то единственное, что они могут сказать, 

что единородная дочь Бога очищает её утробу. Это то, что они скажут. Это 

единственное, что они могут сказать. И вот здесь кроется проблема. 

Потому что это означает, что у каждого мужчины всё ещё семя сатаны. Это 

означает, что у всех мужчин семя сатаны, и каждый мужчина проникает в 

утробу единородной дочери Бога. А что это означает? Как вы назовёте 

того, кто позволяет половым органам всех мужчин входить в себя? Вы 

назовёте этого человека проституткой. Это называется проститутка. 

Поэтому эта теология утверждает Вавилонскую блудницу. Все мужья 

буквально проникают в утробу единородной дочери Бога. Вот что 
получается. Утроба женщины очищена, но семя мужчины все еще 

сатанинское, и все мужчины вводят семя сатаны в неё. И получается, что 

взаимоотношения женщины и единородной дочери Бога интимные, они 

должны быть взаимоотношениями жениха и невесты. Помните, она 

заявляет, что двухтысячелетняя христианская история существовала ради 

единородной дочери Бога, так? Каковы были ожидания христиан две 

тысячи лет относительно Господа? Что придет ЖЕНИХ. ЖЕНИХ. А так же 

Судья и Царь. А теперь у вас есть женщина, которая должна быть невестой, 

а это должен быть жених, который является женщиной, что означает 

лесбийские отношения. 

Я это не придумываю. Сами пошевелите мозгами и посмотрите на 
последствия такой ереси, как эта. Я уже много месяцев назад говорил, что 

по этой причине вам придется поддержать гей-браки. Вы будете 

вынуждены, если вы верите в ересь о единородной дочери Бога. Вы 
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поддерживаете дух гомосексуализма. Так и есть. И вас просто под 

влиянием духа времени затянет в это. Мы уже встречаем это на просторах 

Интернета. Представители Федерации семей пытаются заявлять: «Вы 

знаете, нам следует начать давать Благословение также и геям». Да. Не 

только молодые люди, но также некоторые «крутые» толерантные 

либералы говорят: «Я думаю, что эта теология довольно-таки 

освобождающая». Итак, вы видите, что эта ересь не приведёт людей ближе 
к Богу, я гарантирую вам. Вы теряете всякий нравственный компас, вы 

теряете все основы различения добра и зла. У вас нет способности 

различать, вы стали релятивистом. Эта проблема также поразила и 

христианство. Поэтому Господу необходимо вернуться! В христианстве на 

протяжении многих веков существовал тайный, скрытый гомосексуализм. 

Потому что все верят, что они невеста Христа, и не было ясного 

объяснения позиций, данного благодаря трёхдневной церемонии, 

Благословению, которое дал Истинный Отец. Поэтому были многие 

поколения людей, которые верили в то, что чем больше ты любишь Иисуса, 

тем более любящей невестой ты должен быть для своего Жениха. В этом 

есть проблема, потому что если я мужчина и моё основное самоосознание 
— быть невестой, которая должна иметь интимные отношения… 

Вспомните, у невесты с женихом сексуальные отношения, жених и невеста 

вступают сексуальные отношения. Брак — это завет сексуальный верности. 

Итак, невеста и жених. Если моё основное самоосознание – быть невестой, 

у меня будет огромное, огромное количество проблем с сексуальной 

самоидентификацией, которые будут скрываться за каждым моим 

проявлением любви по отношению к Жениху. Вы понимаете, о чём я 

говорю? Каждый раз, когда я хочу выразить свою любовь к Иисусу, потому 

что он Жених, а я невеста, каждый раз, когда я хочу передать ему свою 

любовь, возникают скрытые тенденции искажения сексуального полового 

самоопределения. Поэтому и в католической церкви также есть такие 

люди: «Добро пожаловать всем» и т. д. Они присоединяются к тренду, если 
можно так сказать, к движению за права и равенство геев. Конечно, мы все 

знаем, что скандалы с педофилией – основная проблема в католической 

церкви, но это большая проблема также и у протестантов. Большая, 

большая проблема. Но всё это скрыто, это как подводное течение, никто об 

этом не говорит. Они не знают, почему это существует. Поэтому когда 

придёт Господь, он ясно определит суть отношений с ним и нашу 

самоидентификацию. 

Есть такие люди, как Мэтт Вайнс в среде христиан-евангелистов. Он 

утверждает, что с точки зрения Библии, Иисус бы поддерживал однополые 

браки. У него есть веб-сайт о том, как парировать любые опровержения 

однополых браков. Он прославился своим заявлением, что гомосексуализм 
— не грех в глазах Бога. И его сейчас представляют как великого героя. Его 

приглашают в лучшие университеты, Гарвард, Йель и Принстон. Все его 

приглашают, все либеральные сообщества. Они говорят: «О, ты герой!» На 
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самом деле он является военным агентом, он в буквальном смысле военный 

сотрудник, которого используют, чтобы сбить с толку людей и 

осуществить свой замысел. Он чистой воды пропагандист. Он является 

частью сатанинской армии. Он буквально военный командир. Он 

появляется в модной одежде: «О, у него такой аккуратный спортивный 

пиджак, о, у него такая клёвая рубашка от «Zenga», о…» Да он вполне мог 

нарядиться в зелёную военную экипировку с красной звездой. Почему бы и 
нет, ведь он именно таков: в прямом смысле военный агент в армии сатаны. 

Пытается запудрить мозги юных и неопытных парней, у которых нет 

способности к критическому анализу, потому что их оболванили в системе 

среднего образования. Они не могут разобрать, что есть правильно, а что 

неправильно. И это волна теперь захлестнула даже протестантское 

христианство. 

Позиция основных религий по вопросу однополых браков (слайд) 

Одобряют однополые 
браки 

Запрещают однополые 
браки 

Нет 
чёткой 
позиции 

· Консервативное еврейское 
движение 
· Епископальная церковь 
· Американская евангелистская 
лютеранская церковь 
· Пресвитерианская церковь 

(США) 
· Реформистское еврейское 
движение 
· Общество друзей (квакеры) 
· Унитарианская 
универсалистская ассоциация 
церквей 
· Объединенная церковь 

Христа 

· Американские баптистские 
церкви 

· Ассамблея Бога 
· Церковь Иисуса Христа 

Святых последних дней 
(Мормоны) 

· Ислам 

· Церковный лютеранский 
синод Миссури 
· Конвенция национальных 
баптистов 
· Движение ортодоксальных 
евреев 
· Римско-Католическая Церковь 
· Конвенция южных баптистов 

· Единая методистская церковь 

· Буддизм 

· Индуизм 

Посмотрите на статистику всех этих церквей, которые одобряют 
однополые браки. Консервативное еврейское движение поддерживает 

однополые браки. Епископальная церковь: они выходят в священническом 

черно-белом одеянии, а потом они целуют своих любовников или мужей. С 

ума посходили. Американская евангелистская лютеранская церковь 

полностью захвачена. Пресвитерианская церковь (США), Реформистское 

еврейское движение, Общество друзей (квакеры), Унитарианская 

универсалистская ассоциация, они настоящие релятивисты, Объединённая 

церковь Христа. Вам даже не позволено различать. Если вы проводите 

различие, вы расист и фанатик. Это просто тактика запугивания, чтобы вы 

перестали думать. Сейчас мы наблюдаем, что и Римско-Католическая 

Церковь склоняется в эту же сторону. Конечно, они поддерживают мировое 
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правительство и все эти ужасные, страшные вещи. Итак, мы видим, что это 

основная проблема, особенно в ХХI веке, это огромная проблема. 

Но вот чего не понимают эти глупцы. Когда вы покидаете своего 

субъекта… Так как эта христианская нация, ваш субъект — Иисус. И на 

основании этих личных взаимоотношений, не имеющих отношения к 

централизованной структуре, эта нация была основана. И всё это 

благосостояние, которое появилось в результате этой модели управления 
(местное управление и прямые взаимоотношения с Богом), не пришло ни 

через какую другую религию. Мне жаль. Изучайте историю религий, ни в 

какой другой религии этого не было. Свобода, которой мы наслаждаемся, 

исходит из возможности строить прямые отношения с Христом без 

централизованной церкви. Это стало возможным благодаря Реформации. 

Прекращение работорговли стало возможным после Реформации, то, что 

мы знаем по опыту из истории нового времени. Итак, если мы покидаем 

этого субъекта, догадайтесь, что произойдёт? Появятся другие субъекты. 

Если Америка верит, что может продолжать двигаться по этому пути… 

Посмотрите (читает со слайда), Иисус никогда не говорил ничего о гей-

браках! Я нигде этого не встречал. Иисус сказал: «Не читали ли вы, что 
Сотворивший вначале мужчину и женщину сотворил их друг для друга? 

Посему оставит человек отца и мать и прилепится к жене своей, и будут 

два одною плотью, так что они уже не двое, но одна плоть. Итак, что Бог 

сочетал, того человек да не разлучает». 

Иисус говорит очень ясно, что мужчина и женщина должны делать и 

как объединиться. Какой у Бога план для мужчины и женщины. Но все эти 

щёголи… «О, посмотрите, он такой крутой, у него есть кольцо и крутая 

красная рубашка с верблюдом, он такой модный… и, наверно, он очень 

милый». Если вы не можете различать добро и зло, вас затянет прямо туда. 

О чём отец говорит в Чхонсонгён (Стр. 1788 в англ. издании, в русском 

– книга 11, глава 3, раздел 2, 1.1). 

Такие явления, как свободный секс и гомосексуализм с лесбиянством, 
всего лишь одна из разновидностей поведения, попирающего права и 

достоинство человека. В этом плане нынешний уровень распада семей, 

общества и церкви достиг своего пика, и теперь, на этой стадии, с ним не 

в силах справиться никакие теологи и государственные силы. (128-33, 

1983.6.1) 

ЛГБТ-движение – это политическое движение. Оно борется не за 

равенство, а за контроль государства. Это причина, по которой они хотят, 

чтобы государство легализовало, кто может вступать в брак, а кто нет. По-

настоящему свободный ответ на это – вообще устранить государство от 

решения этого вопроса. Какая-то церковь хочет проводить венчание 

согласно Библии – пожалуйста. Если кто-то хочет основать свою церковь 
Люцифера – он свободен это сделать. Мы будем молиться за него, но он 

свободен это сделать. Но нельзя использовать правительство, чтобы 

заставлять всех жениться на геях. Будь то феминизм или гомосексуально-
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лесбийское движение, или социализм, марксизм, что угодно – это одно и то 

же. Это стремление централизовать власть, а потом украсть ресурсы, 

перераспределить ресурсы себе. Одно и то же. Та же чёртова шмита. Если 

мы не сможем различить этого – мы будем разрушены как страна. Это 

причина, по которой Америка разрушается как страна. 

Отец предупреждает нас очень ясно: гомосексуально-лесбийское 

движение, такая форма поведения, во-первых, является аморальной с точки 
зрения Бога. Библия ясно говорит об этом. Отец говорит об этом как о 

мерзости на уровне личности. Во-вторых, это нарушает человеческие права 

и достоинство. Почему это нарушает права человека? Потому, что это 

создаёт тоталитарное государство. Что я под этим подразумеваю? Я должен 

объяснять себе это миллион раз, что я под этим подразумеваю. Когда 

государство легализует всё, оно становится центром, который всё 

контролирует. Что означает тоталитарную власть. Что означает олигархию. 

Что означает фашизм. Отец предупреждает нас очень ясно. Такое 

поведение и движение является угрозой правам человека и человеческому 

достоинству. Очень ясно. Теперь вы можете видеть, как Федерация семей, 

особенно старшие её представители, очень быстро соскальзывает в сети 
либерализма и релятивизма. Потому что вы оставили своего субъекта, 

идиоты. Если вы оставляете своего субъекта, вы больше не можете 

различать, где правда, а где ложь. И вы по своему собственному выбору 

пойдёте в ад. Там вас будут мучить ваши ошибки, будут мучить другие 

демоны, находящиеся там. Я имею в виду не рогатых демонов, но людей, 

таких же, как вы, которые будут изо всех сил изводить вас. Потому что 

однажды у вас был шанс очутиться на Небесах, а теперь вы с ними. 

Теперь вы очень ясно видите причину, почему когда мы оставляем 

субъект, оставляем традицию Отца, субъективное начало Бога – мы теряем 

свободу, мы теряем ответственность. Я гарантирую, вы получите 

релятивизм. Гарантирую, что вы получите коммунизм, фашизм – то же 

самое. Гарантированно. Это людской идиотизм. Отец предупреждал нас. 
Поэтому через Благословение мы хотим вернуться назад к Отцу. Когда мы 

прославляем Бога, мы проявляем свою любовь к Тому, Кто любит больше 

всех, Кто велик в любви. Это Божья любовь, которая освещая нас, 

указывает на все наши недостатки, помогает осознать, что мы нуждаемся в 

Нём, в Его субъективности. Откровенно говоря, если в вашей жизни не 

присутствует субъективность Отца, вас собьют с толку. Вы окончательно 

запутаетесь. Вы закончите тем, что продадитесь той или иной идее, тому 

или этому человеку. Посмотрите, что стало с Федерацией семей. Продались 

за деньги и власть. Распутники – вот кто они. Так их называет Библия. Они 

развратники, блудодействующие с деньгами и властью. Всё руководство 

изжило себя. И посмотрите, что происходит с ними. Они наказаны из-за их 
собственного выбора. Когда мы возвращаемся к Богу, когда мы просим 

Бога, молимся за кого-то, чтобы он совершил прорыв, был спасен – это не 

из сердца ненависти к этому человеку, это из сердца любви. Мы пытаемся 
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помочь им взобраться на спасательный плот, пока «Титаник» тонет в 

смертельно ледяном океане, погрузившись в воду уже на километр. Мы 

пытаемся пробудить людей. 

 

Воскресная служба (14 февраля 2016) 

Мун Хёнг Джин 

14 февраля 2016 года 
Более 2100 душ было спасено под авторитетом Истинного Отца! Аджу! 

Мы несколько затянули службу, но мы хотели представить 

континентальных лидеров, сражавшихся на передовой борьбы, вы знаете, 

это было настоящее сражение. Мы провели долгое обсуждение, особенно с 

корейской группой, и многие просили: «Возможно ли продлить сроки? 

Можно ли нам поступить так или эдак? Как во времена Содома и Гоморры, 

или Ниневии и т.д.» Но люди забывают, в какое время мы живем. Это не 

некое очередное судилище от Бога, это Суд последних дней. И в этом 

большая разница. До наступления Последних дней у вас еще есть в запасе 

дни, но в Последние дни таких дней у вас уже нет. Понимаете? В этом 

огромная разница. Проблема кроется в наших гуманистических чувствах – 
очевидно, мы хотим, чтобы все вернулись, и если бы могли, мы бы 

продлевали сроки бесконечно, вечно. Но этого сделать нельзя. Это 

Последние дни. 

Поэтому Отец дал очень ясную дату, дал четкий период времени – три 

года после своего вознесения. У нас были эти три года, и Бог и Отец спасли 

в общей сложности около 3000 душ. Вспомните, это библейское число. Три 

тысячи человек были убиты на горе Синай за идолопоклонство. И когда 

произошло сошествие Святого Духа на апостолов, три тысячи человек 

обрели спасение. Помните? Это очень провиденциальное число. У нас 

сейчас около 3000 пар, что в общей сложности составляет примерно 10 000 

человек. Поэтому мы хотим поблагодарить Бога за Его труды, ведь 

произошедшее – само по себе уже чудо! Конечно, это не все, но все были 
предупреждены, всем всё рассказали, что произошло. И слова Писания 

сбываются на наших глазах. 

На днях или после Благословения я рассказывал братьям-сестрам и 

лидерам, что когда мы были в Корее, нам приходилось сражаться, как на 

войне. Мы боролись со всевозможными мафиозными группами, 

возникшими в нашей Церкви – различные лоббисткие объединения, 

различные криминальные группы, имеющие собственную иерархию и 

нацеленные за власть. И когда в 2005 году Кук Джин хёна позвали в 

Корею, чтобы очистить сферу бизнеса, поначалу он даже не имел 

должности. Он работал в Чедане под началом Квака, не занимая никакой 

должности. Он (Кук Джин) находился там в течение года и просто 
наблюдал, и лишь затем Отец назначил его руководителем фонда Чедан, и 

он начал войну, чтобы очистить эту сферу. Поскольку там была создана по 

сути мафиозная организация, и хотя они называли себя «бизнесом», они 

http://sanctuary-ru.org/723/
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просто выкачивали деньги с японских членов, сотни миллионов долларов 

каждый год. Они называли себя «бизнесом», но, извините, бизнес на то и 

бизнес, что должен зарабатывать деньги, а не высасывать их из других, не 

жить на субсидии, при этом называясь «бизнесом». Так в реальности 

поступает федеральное правительство, а не бизнес. Кук Джин хёну 

приходилось постоянно сражаться. Все пытались избавиться от него, 

потому что он разрушал их денежные потоки и не позволял им воровать. 
Люди звали его «полисмен» («полисмен пришел»), ему приходилось 

ежедневно контролировать их. 

Затем уже появился я. Я приехал в Корею в 2006 году и начал 

преподавать в семинарии на Чхонпхён. Позже я возглавил церковь в Сеуле, 

после чего всё начало ускоряться – Отец был рад тому, как мы ведем 

приход, и он стал продвигать меня, доверив церковь в главном офисе, затем 

поставил лидером корейской церкви, международным президентом и т.д. 

Но нам пришлось сражаться с этими группами. 

Братья и сестры не понимали, что Отец не строил организации. Отец 

направлял Божье Провидение, и это совсем разные вещи. Он продвигал 

вперед Божье Провидение, Провидение в целом. Он был на передовой, 
сражаясь с сатаной, он вел борьбу по всем фронтам Провидения, а эти 

люди за его спиной создали свои вотчины, при этом перекладывая на Отца 

вину за то, что сделали сами же. Ясно? Такова была реальность, и нам 

приходилось вести настоящую войну. 

Мы видели, насколько корейские старшие члены полны высокомерия. 

Преисполнены всякой спеси, их волновало лишь то, как остальные должны 

им поклоняться. Когда мы взялись за пасторов, они сказали, что члены 

жертвуют десятину и они поступают так же. Мы проверили, и оказалось, 

что они вовсе не платят десятину, но вкладывают эти деньги в свою 

медицинскую страховку, называя это десятиной! Они откровенно лгали 

мне, а я в то время был президентом корейской церкви. И я сказал им: «Это 

не десятина! Все остальные члены платят за свои медицинские страховки, 
страхование дома, жизни, автомобиля, вдобавок к тому, что платят в 

церковь десятину! У вас же никакая не десятина, как учит Бог, вы просто 

кладете эти деньги себе в карман, используя их на медицинскую страховку, 

и называете это десятиной!» 

Они просто лгали, и это стало целой культурой лжи и коррупции. Эти 

люди превратились в элиту, способную на всё. Они эксплуатировали 

японских членов, особенно тех, кто жил в Корее, просто за сам факт того, 

что они – японцы, ведь когда-то, 60 лет назад, Япония оккупировала 

Корею. 

Кроме того, многие церкви находились рядом друг с другом, на одной 

улице, одна здесь, другая там. И ради того, чтобы сохранять свой приход, 
членам одной церкви не разрешалось ходить в церковь, расположенную в 

паре шагов. Словно прихожане принадлежат им! И как мы поступили? Мы 

сказали: «Нет! Братья и сестры могут сами выбирать, куда ходить». Члены 
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имеет право выбирать свою церковь. Если вы располагаетесь на одной 

улице, и у вас слишком мало членов, мы объединим ваши общины в одну, 

чтобы вы научились трудиться сообща на одной территории. Нет нужды 

иметь 50 церквей в одном квартале. И мы распустили многих пасторов, 

разрушили блок альянса пасторов. Затем мы дали возможность членам 

выбирать региональных лидеров. Это произошло впервые, мы забрали 

власть у лидеров, и отдали членам. Лидеры теперь должны были 
отчитываться перед членами. Всё это имело место, в Корее мы столкнулись 

с жестким противостоянием. 

Иногда я смотрел на всю эту иерархию и думал: «Боже мой, возможно 

ли вообще смирить этих надменных, полных спеси, падших людей?! Как 

такие высокомерные глупцы смогут смириться, как?!» И я смотрел на всю 

эту организацию и думал: «Какое чудо может их смирить?!» И я уже 

рассказывал нашей корейской группе, а также лидерам несколько дней 

назад. Да, это не была идеальная ситуация, и Отец предвидел, что нам, 

возможно, придется идти этим путем. Мир готовится принять суд, вы 

можете посмотреть вокруг, что происходит на фондовых рынках, на 

набирающие размах войны. В любой сфере всё только становится хуже, 
просвета не видно. Если вы живете в Европе, вы знаете, насколько всё 

плохо. Кристиан рассказал, как беженцы гуляют по его газону, вокруг его 

дома! Он живет в сельской местности, и его дочь не может спокойно гулять 

по улице, он даже жаловался местным властям: «Моя дочь не может 

спокойно ходить по улице!» Такова реальность! Реальность такова, что нам 

говорили «всё будет хорошо», и только мы одни сказали: «Нет. Грядет 

Божий Суд. Из-за того, что Отца предали, мир будет судим». Когда вы 

совершаете падение на таком высоком уровне, последствия неизбежны. 

Это происходит не потому, что у Бога нет любви, но потому что Он – Бог 

справедливости, а вы предали Его. 

Вы видели, что я тоже пребывал в борьбе. Фактически, после службы 

«Нарушая молчание» я должен был сохранять свое положение. И для меня 
это было совсем не в удовольствие, потому что я не такой человек. 

Буквально сегодня утром во время хундокхве я сказал своим детям: «Вы 

видите папу на сцене, но вы должны понять, что раньше вы бы меня 

никогда на сцене не увидели! Я ненавижу сцену! Я всегда убегал со сцены, 

потому что сцена опасна!» Я сказал детям: «Не привыкайте к свету рампы, 

потому что в нем кроятся козни дьявола. Вы свыкнитесь со светом рампы, 

и дьявол поглотит вас. Он заставит вас поклоняться самому себе. Вы 

забудете о том, что это всё ради славы Божьей, и станете думать лишь о 

том, как выглядите в этом свете. И дьявол постепенно превратит вас в свое 

подобие». Такой разговор состоялся у нас сегодня утром. Это особенно 

важно, ведь на мне лежит ответственность воспитать следующее поколение 
царей. Я должен быть уверен, что мои сыновья это ясно понимают и не 

попадут в глупые ловушки, в какие обычно вновь и вновь попадают 

молодые люди, которых не научили этого избегать. Я всегда смотрел на эту 
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уродливую иерархию и говорил себе: «Можно ли вообще их смирить?» Но 

теперь Отец показал всё очень ясно. 

В Последние дни последние станут первыми, а первые станут 

последними. Подумайте сами. Благословение, данное им Отцом, – 36 

парам, 72 парам – это Благословение от Мессии, и оно подобно моменту 

рождения. И подобно тому, как вы всю жизнь хвастаетесь: «Я родился в 

сентябре!!», будто это ваша заслуга, в то время как это всего лишь 
данность! Вы ничем не заслужили того факта, что стали представителями 

36 пар, вы не заслужили того факта, что представляете 72 пары, но вы 

пользуетесь всей сопутствующей этому положению славе. Вам ясно? И 

вместо того, чтобы это уважение и славу вернуть Отцу, и сказать: «Это всё 

благодаря Отцу, Отец – наш Спаситель», они говорят: «О, да, кланяйтесь 

мне в ноги, до земли». И что произошло в итоге? Вы всё видели сами. Они 

предали Отца! Они предали его взамен на деньги и идиотские квартиры, и 

личную собственность. Банальные проститутки. Бог раскрыл их фальшь. И 

в конце концов, это и есть Божья справедливость. Бог раскрывает истину и 

проливает свет на лицемеров. Он показывает, кто является настоящим 

верующим, а кто здесь всего лишь ради денег. 
И я объяснял братьям и сестрам из Кореи. Вы видели, как я пребывал в 

борьбе. Даже на День Бога я допустил ошибку. Я должен был занять свое 

место, однако этого не сделал. Одномоментная человеческая слабость, и 

вся церемония была бы коту под хвост. Поэтому, не откладывая в долгий 

ящик, я всё исправил. Я сидел здесь и подумал: «О Боже, это могло 

обернуться ужасной бедой». Отец открыл путь всё исправить, да, это так. 

Но насколько важно сохранять свое положение, данное Богом. Потому что 

это положение дано не вам, оно не ради вашей славы, не для того, чтобы вы 

получали любовь людей, не для того, чтобы тешить ваше эго, дело вовсе не 

в вас! Дело в Боге. Его воля должна быть исполнена. И ваша 

ответственность – занимать это положение, если вы были призваны. В этом 

ваша роль. 
И я сказал собравшимся: «Теперь смотрите, вы видели мою борьбу. Но 

та же самая борьба ждет и вас. Да, сейчас вы столкнулись с гонениями, но 

впереди более серьезная борьба. Какая? Когда все эти люди вновь 

вернутся… А они все вернутся, потому что идти им просто некуда. Если вы 

оставляете Отца – это ад. Если вы хотите быть ближе к Отцу – вы должны к 

нему вернуться. Всё очень просто. И другого пути нет. Нет множества 

разных путей, как об этом говорят всевозможные религии. Есть лишь два 

пути – либо вы приближаетесь к Богу, либо отдаляетесь от Него. Всё очень 

просто. Нет никакого множества путей, как вас пытаются запутать. Есть 

только два пути. Всё очень ясно. И в будущем, когда придет время, 

вернется много лидеров. 
Сегодня г-н Ли почему-то не объявил, но один из ключевых лидеров, 

ведущих мировых лидеров, которого Отец направил по всему миру давать 

лекции по Изначальному Божественному Принципу, Ю Джон Ок… Он 
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предал Отца, да, предал. Он присвоил себе положение, доверенное ему, и 

как член совета директоров участвовал в увольнении Кук Джин хёна, 

назначенного самим Отцом. Он пошел против указаний Отца, когда сам 

Отец назначил Кук Джин хёна на эту должность. Да, он присвоил себе 

положение и предал Истинного Отца. Да, это позорное поведение. Очень 

позорное. Но буквально на прошлой неделе он покаялся в грехах и пришел 

принять Благословение. И он также написал публичное письмо с 
извинениями за свое предательство Истинного Отца и злоупотребление 

позицией. Можно сказать, этот человек первый среди ключевых лидеров, 

напрямую служивших Отцу и занимавших ключевое положение на 

протяжении десятилетий, который вышел, признал свое предательство и 

покаялся перед Истинным Отцом. 

Бог направляет людей, и другие лидеры вскоре поступят так же. Порой 

меня просто тошнит от одного их вида. Просто тошнит. Это настолько 

лживо. Вы не станете делать чего-либо, потому что это правильно, но 

последуете толпе, когда она пойдет в этом направлении. Вы это неизбежно 

получите. Сейчас в церкви Sanctuary где-то 3000 пар или около 10 000 

человек, и это всего лишь спустя полгода или год. В некоторых странах 
общины начали появляться два месяца назад, представьте, что через год это 

будет уже 30 тысяч. А еще через год все сто тысяч. Вся церковь вернется, 

потому что все знают, где Отец и с кем его царское право. С этим никак не 

поспоришь. Кровь гуще воды и гуще лжи. 

И вот когда они все вернутся – а они вернутся, они обязаны будут 

вернуться, поскольку им известна вся ложь Федерации Семей, они 

остаются в ней лишь ради своих идиотских семейных поддержек. Но когда 

они все вернутся, и я говорил об этом гостям из Кореи, вы должны будете 

сохранить свое положение, так же как я сейчас сохраняю свое. В будущем, 

когда будут собираться тысячи людей, вы должны будете сидеть на своем 

месте. Когда к вам подойдут представители 36 пар и заявят: «Я из 36 пар! Я 

должен сидеть здесь!», ответ будет: «Нет! Ваше место не здесь». Почему? 
Потому что Бог создает новый порядок. Не тот новый миропорядок, 

который строят сумасшедшие глупцы, но новый порядок в Его Царстве. 

Это не мировое правительство, я не управляю этими приходами, они все 

независимы. Мы едины в вере, а не членством в организации. Мы едины 

верой и верностью единому Царю. Это то, что нас связывает. Но придет 

время, когда то же самое случится и с вами, когда вы окажетесь на самом 

верху. Возможно, ваши духовные родители придут и заявят: «Это я должен 

здесь сидеть». И в этот момент крайне важно не смотреть на всё с 

человеческой точки зрения. Ведь что делает Бог? Он разделяет, 

основываясь на любви. Кто истинно любит Меня? А кто любит Мои 

дивиденты? В этом огромная разница. Вы любите сладости, которые отец 
вам приносит, или вы любите самого папу? В этом огромная разница. 

Происходит то, что Бог создает новый порядок, основанный на истинной 
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любви, выдвигая вперед тех, кто любит Его и ненавидит грех, ненавидит 

то, что идет вразрез с Ним и разрушает Его. 

Да, я сказал корейцам: «Все вы всегда были последними, вам никогда не 

дозволялось сидеть в первом ряду, пользоваться славой, как все эти 

старшие члены. Но как сказано в Писании? В Последние дни, в конце 

времен, последние станут первыми, а первые – последними». Это должно 

сбыться, это Писание должно стать реальностью в Последние дни. И это 
осуществляется прямо сейчас. Бог создает новый порядок, основываясь на 

любви, не на тех номерах, которые он дал вам, не на том, что вы 

заслужили, а на том, что Он дал вам. Эти цифры стали идолами, символами 

статуса. Это – ложные боги. Не об этом Он заботится. И хотя они 

пользовались всей славой и почестями, когда все им кланялись, они не 

смогут в итоге сидеть перед Отцом. Потому что, когда грядет Шмита, и они 

должны будут показать, из чего на самом деле сделаны и во что в 

реальности верят, останутся ли они вместе с предателями или выступят 

против них. 

И нам довольно быстро стало предельно ясно, что мы не могли остаться 

вместе с Матерью, при этом не став соучастниками осквернения Отца. Вот 
почему мы сбежали оттуда прочь, как от чумы. Потому что стало 

предельно ясно, что вы не можете служить Богу и маммоне, нельзя служить 

двум господам. Очень ясно, что вы не можете оставаться рядом с Матерью 

и не участвовать в осквернении Отца. 

Такое время грядет, причем очень скоро. В Библии говорится, что в 

Последние дни всё ускоряется, всё происходит очень быстро. У нас нет в 

запасе еще одного тысячелетия, у нас нет миллиона лет, чтобы 

восстановить мир, у нас в запасе уже нет времени. Поймите, Мессия грядет 

вновь очень скоро в Святой силе и помазании, конечно, через свое 

родословие и Чхонильгук. Это совсем другое время, это Последние дни. Я 

не жестокий человек, и не я решаю всё сам: «Да, давайте продлим сроки 

снова и снова». Всё крайне серьезно. Это очень и очень серьезные вещи. 
Мы призваны исполнить волю Отца, мы должны с честью пройти через все 

испытания и построить Царство Чхонильгук. Мы должны создать его среди 

гонений, когда всё будет становиться лишь хуже, и не только для нас, но и 

для христиан по всему миру. Потому что эти люди были подготовлены ко 

встрече с Господом. Это очень важная задача. И все встретят подобный 

вызов. Всем будет брошен вызов. Поклонитесь ли вы ложным идолам 

иерархии, созданной вашими старшими корейцами, или вы будете покорны 

иерархии, основанной на Божьей любви? Иерархии, которая основана не на 

позиции, или власти, или дружеских отношениях, но на любви! Она 

основана на любви Божьей, а не на каких-то дурацких вещах, которые мы 

хотим поставить себе в заслугу, но которые нам даже не принадлежат. 
В такое время мы сейчас живем. Это – конец. Мы видим происходящее. 

Давайте помнить, в какое время мы живем. Сейчас не время играть своими 

жизнями, своей вечной жизнью. Не время! 
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Уже прошло 3 часа. Давайте попросим группу SOS спеть только одну 

песню вместе. Я попрошу художников прославления, хотя они готовы 

сегодня, перенести всё на следующую неделю, или выбрать для этого 

другой день. Через полчаса у нас будет другое собрание. Давайте 

поднимемся и споем песню «Больше не рабы». Переводчики, пожалуйста, 

объясните значение этой песни. Песня означает то, что мы больше не рабы 

страха, не рабы греха. Больше не рабы перед сатаной, архангелами, 
иерархией. Мы предстаем перед Богом как дети Божьи. Через 2000 лет тело 

Христово встречается со своим Женихом. Мы больше не рабы. Эта песня 

представляет сердце Бога, спасшего нас, здесь в церкви Sanctuary и в 

других церквях Sanctuary по всему миру. Давайте споем эту песню вместе, 

возвышая свои сердца в служении и прославлении, возвращая всю славу 

Отцу, которому она принадлежит по праву. 

 

Абсолютный Бог (28 февраля 2016) 

 Хёнг Джин Мун 

28 февраля 2016 

Давайте обратимся к Писанию, Исход 32:5. 
5. Увидевсие, Аарон поставил пред ним жертвенник, и провозгласил 

Аарон, говоря: завтра праздник Господу. 

6. На другой день они встали рано и принесли всесожжения и 

привели жертвы мирные: и сел народ есть и пить, а после встал играть. 

7. И сказал Господь Моисею: поспеши сойти; ибо развратился народ 

твой, который ты вывел из земли Египетской; 

Для нас очень важно то, что написано в 6 стихе. О том, что происходит 

после того, как мы поклонились идолам. «И сел народ есть и пить, а после 

встал играть». Поклонение идолам связано с едой, питьем и разгульными 

вечеринками, которые неизбежно приведут к сексуальной распущенности. 

Эти культуры связаны. Вы видите, что одна является частью другой. Когда 

начинается поклонение идолам, появляется другая культура, которая 
незаметно пробирается вслед за ней. Потому что поклоняясь идолам вы 

оставляете Бога. И затем следуют те общественные «смазки», которые 

сатана будет применять по отношению к вам – пьянки, празднования и эта 

дикая общественная жизнь и вечеринки: «Это так круто», МТV и тд. Это 

всегда ведет к сексуальной безнравственности, к сексу зла, к дурному 

сексу, к разгулу, прелюбодеянию, разрушению жизни людей, и, конечно, к 

разрушению структуры и основ нравственного общества. Это все связано 

между собой. Затем Господь сказал: «Скорее! Сойди!» Ситуация была 

критическая и поэтому Бог сказал: «Поспеши сойти, ибо развратился народ 

твой…». И мы знаем, что после этого на горе Синай было убито 3000 

человек. Об этом не говорят в наши дни современной политкорректности. 
3000 погибло после совершения этого греха. 

Я хотел бы показать вам кое-что. Это невероятное видео, давайте 

подготовим его. Это снова видео из Проекта Библия. Если вы не знаете 

http://sanctuary-ru.org/741/
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этот ресурс, вы должны это посмотреть. Это невероятный проект. Я 

поддерживаю его, и надеюсь, что наши церковные группы также сделают 

это, мы обсудим это и то, как мы можем поддержать этот проект. Это 

невероятный ресурс. Два молодых парня из Сиетла или Вашингтона, один 

из которых пастор, очень умные парни создают этот невероятный контент. 

Давайте посмотрим один из открывков. 

https://www.youtube.com/watch?v=3dEh25pduQ8 
(включите русские субтитры) 

Видео: 

В начале Библии мы сталкиваемся с удивительной историей об Адаме и 

Еве в Эдемском саду. Там все превосходно – все именно так, как должно 

было быть, кроме одного дерева, плода которого Бог запретил вкушать, так 

как это опасно и убьет их. То есть, просто избегать это дерево, и все 

порядке? Да, все проще некуда. Но в саду появляется змей и рассказывает 

другую историю. Он говорит, что на самом деле, плод этого дерева не 

убивает, а делает подобным Богу. И Адам и Ева поверили этому змею и 

вкусили плод. И из-за этого совершенство этого сада было трагически 

потеряно и в прекрасный Божий мир входят зло и смерть. Но откуда в 
Эдемском саду берется говорящий змей? Хотелось бы выяснить. Да, это 

довольно странно, но еще более странно то, что Библия не объясняет, 

каким образом или почему это существо там оказалось. Она просто 

описывает змея как создание, находящееся в состоянии бунта против Бога 

и желающего, чтобы другие люди засомневались в добре Бога и направить 

их на путь смерти. И кем бы ни был этот змей, он – источник зла, которое и 

сегодня переполняет наш мир и наши жизни. Но при этом есть надежда, так 

как прямо в этой истории Бог дает Адаму и Еве весьма интересное 

обещание. Он говорит, что однажды в будущем придет человек – сын Евы 

и поразит змея в голову, уничтожив таким образом зло в корне. Однако, во 

время этой битвы змей укусит этого парня за ногу. То есть произойдет 

взаимное уничтожение. Да, это удивительно и прекрасное обетование и оно 
не выполняется до одного ключевого момента в истории, когда Бог выбрал 

человека по имени Авраам и сказал ему, что через его семью вновь 

благословятся все народы мира. Спустившись по генеалогии этой семьи к 

одному из внуков Авраама, Иуде, мы обнаружим, что Бог дает ему 

обетование, что из его колена произойдет царь, за которым последует весь 

мир, и что он принесет мир и гармонию, и будет много еды, вина и молока 

и виноградников и это будет круто. Первым царем из колена Иуды 

является Давид. И он – герой, может быть он поразит змея? Но 

оказывается, что Давид был заражен тем же злом, что и все люди. Он 

никогда не победит змея, а как раз наоборот. Однако, Бог обещает Давиду, 

что этот царь в конце концов появится из его родословия. Но дальше в этой 
истории все поколения его сыновей оказываются полными неудачниками. 

Они сдаются змею, выбирают зло, идут на поводу денег, секса и жажды 

власти, поклоняясь иным богам. Все пошло наперекосяк, они полностью 

https://www.youtube.com/watch?v=3dEh25pduQ8
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развратили израильский народ, в результате чего их захватывает большая и 

злая Вавилонская империя. И теперь уже просто нет царей, чтобы 

выполнить это обетование. Кажется, что план провалился. Но на 

протяжении всех этих темных дней особая группа людей под названием 

пророки, не переставала говорить о грядущем царе и напоминать нам об 

обетовании его прихода, победа над злом и восстановлении райского сада. 

Один из этих пророков, Исаия рассказывает больше о том, почему этого 
царя кусает змей. Исаия говорит, что обетованный царь получает эту рану 

из-за человеческого зла, это оно его убивает. Но затем, внезапно, он снова 

появляется и, по словам Исаии, посредством этой раны он теперь 

становится источником исцеления для других людей. Но Ветхий Завет 

заканчивается, а долгожданный царь, который должен поразить змея, так и 

не появляется. И поэтому когда начинается Новый Завет, Иисус из 

Назарета представляется нам не как обычный человек, а как тот, кто 

исполнит все эти древние обетования. Мы видим, что он из колена Давида, 

Иуды и Авраама. И он проповедует по всему Израилю, что благодать 

Царства Божьего уже здесь, устраняя при этом последствия влияния зла на 

людей через исцеление и прощение их грехов и злодеяний. Множество 
людей поверили, что это и есть обещанный царь. Но Иисус открывает 

своему ближнему окружению, что он станет царем и принесет мир, 

полностью взяв на себя последствия человеческого зла. Тот фатальный 

змеиный укус. И действительно, на первый взгляд, змей побеждает, и эта 

история могла бы стать трагической, если бы не то, что произошло затем. 

Иисус воскрес из мертвых. И теперь Иисус в самом себе имеет власть 

против зла и смерти. Остальная часть Нового Завета утверждает, что власть 

Иисуса над злом и смертью теперь доступна нам, чтобы бороться с 

последствиями зла в наших жизнях. Тем не менее, смерть и зло все еще 

представляют реальную проблему в мире вокруг нас. Таким образом, 

Библия заканчивается описанием дня в будущем, когда Иисус вернется и 

завершит начатое. Он уничтожит змея раз и навсегда, а также восстановит 
Райский сад здесь на земле. 

Аминь, Аджу. Это Тим, а это другой парень. Это невероятный ресурс. Я 

настойчиво рекомендую изучать его. Они сейчас в процессе создания этих 

невероятных анимаций, чтобы помочь людям прочесть каждую книгу 

Библии, и понять, что происходит. То есть вы получаете такого рода мета-

картинку перед прочтением каждой книги и затем вы можете увидеть некое 

очертание, прямой контекст и особенность этой книги. И затем вы читаете 

ее и это дает вам силу. Эти парни проделали огромную работу, там группа 

молодых людей и молодой пастор из Сиэтла. Это работа мирового уровня. 

Но давайте вернемся к началу, к Адаму и Еве в Эдемском саду. Вы 

видите ту часть, в которой говорится о плоде с Дерева познания добра и 
зла. И затем появляется змей, прямо в саду, и он ползет с таким звуком 

«Шшшшшшшш». Это крутая анимация, очень крутая. И вы заметили, что 

когда они вкусили этот плод, он принес смерть и разрушение по всему 
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саду, весь сад опустошен. Полностью опустошен. Теперь подумайте, если 

вы наблюдаете это не через призму Божественного Принципа, вы не знаете, 

что происходит. Потому что вначале говорится, что змей обратился к Еве 

со словами: «Ты не умрешь, если вкусишь этот плод. Ты станешь подобна 

Богу». То есть он искусил ее чем? Самопоклонением. Она представляла 

себя Божественным Создателем, Богом. Он искусил ее самопоклонением. 

Но к чему это привело? Это важно, потому что в Исходе мы видим, к 
чему это привело. Когда вы начинаете поклоняться идолам, которые 

являются отражением того, чему поклоняются люди, то есть самим себе. 

Что происходит после того, как вы начинаете поклоняться себе? Что 

непременно происходит? Непременно происходит сексуальная 

безнравственность. Как только дьявол заставляет вас не различать между 

добром и злом, это неизбежно. Почему? Если добро и зло относительны, и 

неабсолютны, тогда для чего нужно сохранять нравственность? В этом нет 

смысла. Нет причины. И после этого вы разрушаетесь. Картина сада 

показывает это. 

Но она не определяет, что является причиной разрушения царства и 

родословия. Потому что даже согласно христианскому определению 
первородный грех передается через родословие. Почему это зависит от 

того, верите вы или не верите в то, что вы Бог? Это не зависит от того, во 

что вы верите. Родословие передается половым путем, через половой акт. 

Оно передается таким образом. Поэтому мы видим, что это – прекрасный 

ресурс, и я настоятельно рекомендую его, потому что они действительно 

любят Иисуса. 

Давайте вернемся назад, к сцене, где появляется Иисус. Вы видите, как 

важно понимать сущность Иисуса? И затем, если вы понимаете сущность и 

абсолютную уникальность Иисуса Христа, вы можете понять абсолютную 

уникальную сущность Иисуса возвращающегося. Вы понимаете, как это 

важно? Это так важно. Я сказал об этом на корейской службе и моя жена 

сказала: «О, это было замечательно!» Когда христиане читают Библию, они 
верят в то, что даже Ветхий Завет был открыт Иисусом. Почему? Потому 

что Иисус – это действительное воплощение Яхве на земле. Он был 

субстанциальным телом Бога. Его имя Иешуа – это сочетание имен Яхве и 

Осанна, что означает «Яхве спасает». Иисус – это романское имя Иешуа. 

Поэтому для христиан обычное дело принимать Библию и Ветхий Завет, 

который исходит из иудейской традиции. Они могли бы отделиться от 

этого, но они сказали: «Нет». Путь провидения – это доказательство того, 

что Иисус – его кульминация. То есть они поняли, что Иисус, который был 

субстанциальным телом Бога, Создателя на земле, должен был пройти 

путем искупления на кресте, чтобы заплатить за людские грехи и за 

духовное спасение, дать нам дар духовного спасения. 
Важно то, что когда мы понимаем, что Иисус и Отец – единое целое, 

когда мы понимаем, что Отец был вернувшийся Иисус, Иешуа, Яхве-

Осанна, «Бог спасает», тогда мы понимаем, что Яхве, который находился в 
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Иисусе, тот же Яхве находился в Отце. И точно также, как ученики Иисуса 

жили с ним в одно время на земле, мы также жили с ним на земле. Это не 

сумасшедшая концепция. Это уже произошло. 

Когда вы поймете это, тогда вы поймете, что Бог Яхве, который 

находился в Иисусе, который был Его субстанциальным телом на земле, 

открыл это писание Моисею, различным пророкам, различным писателям 

этой книги, так же как и Иисусу, который написал Библию и христиане 
делают такой логический вывод, мы также можем сказать, что Истинный 

Отец написал Библию. Я понимаю, что это звучит странно. Но если вы 

поймете, что Истинный Отец – это вернувшийся Иисус, а Иисус – это 

субстанциальное тело Яхве, который открыл этот текст и откровения всем 

пророкам, которые записали его, тогда вы можете понять, почему я говорю, 

что Истинный Отец также написал эту книгу. Потому что сам Бог открыл 

этот текст. Поэтому вы не можете отделить библейское провидение от 

Истинного Отца. Вы не можете. Если вы сделаете это, вы не поймете 

сущность и абсолютную уникальность Истинного Отца. Вот что он открыл 

как Бог ночи и Бог дня в последние дни своей жизни. Он открыл, что он 

исходит от Бога Ночи, от семени, которое он несет – от Яхве, Бога Ночи. 
Это крайне важно в контексте того, что вы слышали в этом видео. 

Причина, по которой мне нравится, что делают эти ребята в том, что 

можно почувствовать, как они любят Иисуса. Они любят Иисуса. У них нет 

этой нео-языческой ненависти к Иисусу. У них есть любовь к Иисусу. Они 

понимают, что он – уникален. И что падшее человечество, даже если вы 

полностью чисты, вы все равно несовершенны. Вам нужен Спаситель, 

который приведет вас в присутствие Божье. Он нужен вам. В этом основная 

разница между всеми религиями и теми, кто создает отношения с Христом. 

В этом фундаментальная разница. Вы думаете, что сможете сами вернуться 

к Богу или вы знаете, что вы не можете этого сделать? Вам нужен Христос, 

чтобы предстать перед Богом. В этом фундаментальное различие. 

Давайте вернемся к слайдам. Потому что у нас есть некоторая 
внутренняя информация из дворца. Вы видите, что повсюду есть люди, 

которые вернулись под авторитет Отца. Вы, ложные еретики, не знаете, кто 

они, они вокруг вас. И они снабжают нас информацией. Мы видели на 

прошлой неделе, что господин Ю вернулся под авторитет Отца, этот 

человек был выбран Отцом, чтобы давать образование по Божественному 

Принципу всем, включая 36 парам. Всем. В особенности по изначальному 

Божественному Принципу. Это не был кто-то из UTS, или из 

теологической семинарии Чхонщим. Никто из этих проституток, никто из 

этих глупцов. Это был человек, избранный Отцом, он должен был учить 

весь мир, включая 36 пар. Он специально поместил его на позицию 

главного учителя, выше всех остальных. Это Ю Джён Ок. На прошлой 
неделе я объявил, что он вернулся под авторитет Истинного Отца, он 

получил Благословение, и написал письмо извинения и подписал его. 
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Сейчас лидеры пытаются лгать по этому поводу, вы знаете этих 

мошенников, они – мошенники и делают то, что делают мошенники, то 

есть лгут и обманывают. Они говорят: «Это неправда, этого никогда не 

происходило». Оп-ля! На следующий день это (письмо) появилось по всему 

миру в интернете! Вот оно, и когда вы лжете, вы выглядите очень глупо. И 

его сразу вызвали. Он сказал, что за последние 2 дня было очень много 

звонков, бесконечные звонки: «Что случилось? Что случилось? Это правда? 
Правда?» Затем к нему из дворца был направлен особый эмиссар: «Проверь 

его с любовью». И они спросили его: «Ты сделал это?» Он ответил: «Да, я 

сделал. Я получил благословение и я подписал это». Да, он был трусом, он 

был трусом на протяжении 2,5 лет. Но в последний момент он раскаялся. В 

этом заключается разница между настоящим мужчиной и мошенником. По 

крайней мере у него есть мужество (яйца). Ему потребовалось 2,5 года, он 

убегал, стараясь быть политкорректным, стараясь не гладить никого против 

шерсти, но он выпрямился и сказал: «Я поступал неправильно. Моя совесть 

знает. Я – главный лектор по Божественному Принципу, назначенный 

Отцом по всему миру». И он вернулся под авторитет Отца. Поэтому мы 

хотим поаплодировать ему за это. В конце концов он проявил мужество. 
Он поступил правильно. Он показал то, что он – истинный верующий. Он 

на самом деле верит в Отца. Он знает, что Отец – Мессия. 

Сейчас его вызвали во дворец. Его сопроводили во дворец. И через пару 

дней они созвали так называемый семинар по «особому образованию». 

Созвали всех 36 пар. Пришли некоторые основные лидеры. Они должны 

были дать особую лекцию, особое образование «семинар по 

переобучению». Они должны были пойти туда. И ходят слухи, что Мать 

наблюдала этот семинар через видеотрансляцию. 

То есть госп. Ю был там и 36 пар его спрашивали: «О, Боже мой, что 

случилось?!» и тд. Пришел первый лектор и стал давать лекцию о 

«единственной единородной дочери» и т.п. и в середине этой лекции 36 пар 

стали останавливать эту лекцию, стали говорить: «Почему нужно сейчас об 
этом говорить?» Потому что даже эти глупцы знают, что это неправда. То 

есть эти глупцы были там и начали говорить: «Остановите это, мы не 

хотим об этом слышать!». Затем начал выступать другой лектор о продаже 

имущества. Они пытаются продать Тренировочный центр Кури, где Отец 

провел много церемоний Благословения и тысячи раз выступал с речами. И 

они это продают. И этот лектор вышел и попытался дать отчет об этом, и 

снова они остановили его. На собрании начался галдеж. Они начали 

говорить ему: «О чем ты говоришь? Ты лжешь!». Потому что по закону 

нужно разрешение от членов церкви Кури, потому что множество 

имущества зарегистрировано на имя членов церкви и для того, чтобы 

продать недвижимость им нужны их подписи. Затем они стали говорить: 
«Ты лжешь!» и о том, что члены Кури пришли в ярость, потому что они 

никогда не проводилось такого рода собрание, и они никогда не подпишут 

никаких бумаг. И это все происходило на высшем уровне. 
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Вы понимаете, насколько они разложились и насколько ложны эти 

глупцы. Вот что сейчас происходит. И те люди, которые прятались как 

последние трусы, эти 36 пар, остановили их. На самом деле я не хотел бы 

им аплодировать. На следующий день их опять созвали: «Семинар по 

переобучению продолжается». То есть он продлился и стал 2-хдневным. 

Они снова позвали этих людей. И тут вышла Мать Хан. И она не была рада 

всему этому. И она начала говорить о «единственной единородной 
дочери». Я говорил вам уже, что чем больше она говорит, тем больше 

проявляются ее реальные верования. И этим людям приходится 

притворяться: «О, да, он (Хенг Джин ним) слишком придирается, он просто 

придумывает на ходу». Но на самом деле, когда бы она не заговорила, она 

показывает саму себя. И теперь по всему миру это становится очевидным, 

что если бы мы остались там, мы не могли бы выступить, потому что мы 

сами стали бы частью осквернения Отца. Нам пришлось бы осквернить его. 

Поэтому я знаю, что как только она начинает говорить, она говорит только 

о «единственной единородной дочери». И все они снова погружаются в 

свою трусость, в окаменевшую шишковую железу, в менталитет 

фторированного мозга. И они просто сидят там. И ничего не говорят. И 
затем все заканчивается, и они все расходятся, ворча. 

Это показывает то, как разрушается среда внутренних лидеров. И не 

просто разрушается, а с этим покончено. Это разложилось. Вот почему они 

стараются продать имущество, стараются украсть как можно больше денег, 

потому что у них осталось не так много времени. И как вы знаете, как я 

говорил на прошлой неделе, самой японской церкви, которая имеет 30 

тысяч сотрудников, требуется 30 миллионов долларов в месяц на свое 

содержание. 30 миллионов долларов в месяц! То есть они тонут и 

финансово и духовно. Титаник уже давно тонет. В буквальном смысле 

наступает смертельная агония Титаника. Пока что все выглядит 

«прекрасно» во внутренних покоях, и все «прекрасно» в мире: «О, это так 

вдохновляюще! О, всё просто отлично, первоклассно, прекрасно! 
Счастливая земля, позитивное мышление!» «Счастливая земля» подобна 

мышлению душевнобольных людей. Я предупреждал об этом с самого 

начала. 

Посмотрите сюда – у нас есть Бог Отец и Бог Мать. Это не ФСЕММ, 

кстати, это другой корейский культ, который называется «Церковь 

всемирной миссии» или «Организация всемирной миссии». Церковь Бога, 

нация Бога, она называется «Хананим Нара» по-корейски, что означает 

«нация Бога» и они также учат этому, они учат этому много лет. Это – не 

Мать Хан, это женщина, которая стоит во главе этой секты. Она заявляет, 

что она – божественная женская инкарнация Яхве. Где-то мы это уже 

слышали! Вот она. «Бог – это ваш истинный сосед, с теплой любовью 
матери». Вы видите, что у нее та же теология, что и у Матери Хан. Точно 

такая же. 
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Некоторые из этих пропагандистов, из этих проституток, которым 

платили, чтобы создать теории, противоположные тому, что они знают об 

Отце, многие из этих теологов даже никогда и не были близки Отцу. Они 

всегда были уполномочены Кваком или другими коррупционерами. У них 

нет личных отношений с Отцом. Они не знают, что такое дом Отца. Кстати 

говоря, я – сын Отца, вы понимаете? Я жил в его доме. Я как бы в курсе 

того, как устроен мой дом. Вы понимаете? Эти глупые теологи, которые 
хотят теологизировать моего папу, и его дом. И дом, в котором нам 

пришлось жить, в котором был определенный порядок. И где папа занимал 

положение субъекта этого дома. Положение субъекта дома. Как бы вы не 

старались, вы не сможете стереть это из истории. Вы – проститутки. Вы 

никогда не сотрете это. Потому что настоящие дети не будут лгать по 

этому поводу. И мы откроем истину, потому что мы любим своего папу и 

он – наш Отец. Мы не будем рафинировать его, потому что была причина, 

почему он был таким, каким был. На это была причина. 

Вы видите такое женское божество. Это египетское женское божество 

или мать-богиня Исида. На голове ее вы видите этот диск, заключенный в 

рога, что является утробой и двумя фаллопиевыми трубами. Это вы видите 
в теологии чрева. В язычестве очень распространена теория чрева как 

источника всего сущего. 

Это Дурга, индуисткий пантеон, которая также была высшей матерью 

богиней. Да, возможно, она была несколько воинственна, у нее есть 

колесница, оружие и она убивает, умерщвляет противников и злых демонов 

и тех, которые является помехой на пути к освобождению. 

Идея высшей матери-богини не нова. Это не будет открытием для вас, 

если вы прочтете немного Библии. Вы видели их новые слайды, которые 

они пытаются впихнуть в свое новое учение? «Ветхозаветное утверждение 

заключалось в том, что Бог – источник закона и что он устрашающь и 

неприступен». Вы видите, что пытаются сделать эти проститутки? И затем 

– «Новозаветная версия Бога – это Отец и то, что Он – наш Создатель». И 
затем они говорят: «Ну, а в Завершенном Завете Бог являет себя как Отец и 

Мать». Вы понимаете, что они пытаются сказать? Здесь есть небольшая 

проблемка. Завершенный Завет означает то, что раньше он не существовал, 

такого рода теология не существовала раньше. Потому что это теология 

которая завершает все. В этом есть небольшая проблема, потому что даже 

до появления Библейской традиции, 5-8 тысяч лет назад в Индии уже 

существовали такие формы высшей матери, матери богини, космической 

матери. 

Вот еще одна более современная богиня Гея – Мать Земля. Здесь Земля 

– это разумное существо, а люди – это вирусы на ней, поэтому их надо 

регулировать и тд. 
Вот еще одна, сочетающая множество египетских тем и символизм, 

имеющая на верху утробу. Вы видите, что молоко течет из ее груди, питая 

землю и оттуда распускаются цветы. Есть только одна проблема. Вам 
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нужно семя, прежде чем вы получите молоко. Разве я лгу, женщины? Я 

имею в виду, что прежде чем получить молоко, должно произойти 

осеменение. Все эти нео-язычества и, конечно, множество феминистов 

современности верят в такого рода теологию или им нравятся такие 

фигуры речи. Они думают, что это просто фантастика. И они верят в то, что 

мать богиня – это источник всего сущего. Все питание исходит от нее. Вся 

вселенная любима ею. А все, что мужское, конечно, грязно и 
отвратительно, бесполезно. Сперма бесполезна, ее так много, она 

отвратительна. Такова эта культура. 

Небесный Отец и Небесная Мать – это немного отличается от тех 

древних богинь плодородия, потому что мы говорим о паре, о родителях. 

Теперь вы слышите, что проститутки говорят это. Извините, немного 

опоздали, может быть на 8 тысяч лет. Центральная природа индуисткой 

традиции, в исконно индийской религии – это концепция божественных 

родителей или/и божественной пары. Это Рада Кришна. Это Кришна и его 

женское воплощение – Рада. И они находятся в мифическом путешествии 

любви, чтобы найти друг друга. Два представителя мужского и женского 

божественного начала. Вам не кажется, что мы уже где-то слышали 
подобное? И «они находятся в эпическом путешествии любви, чтобы 

встретиться друг с другом и завершить свою любовь». Вам не кажется, что 

это похоже на ту пропаганду, которую вещает нам Family Fraud? Это 

звучит абсолютно одинаково, это абсолютно одинаково! 

Но если сейчас эпоха Завершенного Завета, почему Отец не пришел в 

виде индуистского гуру? Почему он не явился в виде Харе Кришна гуру? 

Почему он пришел как протестантский евангельский христианин? Почему 

в Божественном Принципе говорится о Библейском провидении? Этому 

они должны учить. «Божественное мужское начало и божественное 

женское начало воплотились на земле, чтобы встретиться в мифическом 

путешествии любви и создать идеальную семью». Вот о чем их теология. 

Здесь божественное мужское и женское начала передают свою 
божественную энергию, чтобы общаться с Богом. Вы видите это? Давайте 

посмотрим, как теология о божественном мужском и женском началах в 

конце концов приведет людей, которые верят в то, что их божественные 

мужские и божественные женские существа способны передать свою 

суперсилу и затем общаться с Богом. То есть это на самом деле учит тому, 

что ты – Бог, является ли это сознанием Христа, или сознанием Бога. И так 

много глупцов впадают в такую ловушку. Это тоже самое, как сказать: «Ты 

– Бог». Что сказал змей в саду? «Ты не умрешь, если ты вкусишь плод, но 

ты станешь подобен Богу». Это тоже самое дурацкое искушение. «Ты 

станешь подобен Богу, создашь подобия, которые похожи на тебя, и 

будешь поклоняться им, то есть будешь поклоняться себе. Потому что ты 
будешь подобен Богу. 

Это в тибетском буддизме, называется Яб-юм. По-тибетски Яб-юм 

означает «отец и мать». Я знаю по-тибетски, я жил в тибетском монастыре 
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один год. Это не новое учение. Если вы хотите обмануть безмозглых 

необразованных фторированных людей, о том, что Небесный Отец и 

Небесная Мать – это новая теология, давайте, валяйте. Но если вы верите в 

это, вы зафторировались. Вы окаменели. Вы верите в хохму. Вы – хохмачи, 

если вы верите в такого рода вещи. Это древняя языческая теология, это 

центральная древняя языческая теология. В этом нет ничего нового. Вы 

знаете что ново? Трехдневная церемония – это ново. Вы знаете что ново? 
Прояснение понятий «тело Христово» и «невеста Христова» – это ново. То, 

что приведет нас к сильным бракам, основанным на христианстве, а не к 

язычеству и релятивизму. В этом большая разница и конечная точка. 

Следующий слайд. ОК, это Вишну и Лакшми. Обычно Вишну 

изображают без лица, в виде облака. Он космический, космическое 

божество. Он – космическое божество. ОК. Следующий слайд. Ого, здесь 

вы видите несколько святых истинных родителей. Их буквально называют 

«святые пары». Здесь Шива, Парвати, затем Вишну и Лакшми и также 

Радха и Кришна. Это должно быть что-то новое? Это должно быть эпоха 

Завершённого Завета? Языческий индуизм? Для тех, кто что-либо знает об 

этих религиях, это подобно тому, как если бы вы сказали: «Небо никогда не 
бывает голубым». Или подобно тому, чтобы сказать: «Камень не твёрдый». 

Так говорить – это умопомешательство. Это полное умопомешательство. 

Теология святого мужского начала и святого женского начала, такая 

древняя, она исходит непосредственно от самого Люцифера. Это попытка 

сделать Бога двуполым. Божью субъектность. Сделать Его двуполым. Его 

субъектную природу, которая, кстати, необходима, для того чтобы на Земле 

существовала истинная свобода. Которая абсолютно необходима. У вас не 

будет истинной свободы, если есть два равных партнёра, ребята, не будет. 

Должна существовать иерархия. Потому что, если один говорит: «Ну 

хорошо, люди, будьте свободны», а другой скажет: «Нет, извините, вы не 

будете». Это то, что происходит в Федерации Семей. Отец сказал: «Это 

Священные Писания», а Мать Хан говорит, «Нет, это не так. У меня есть 
полная власть над ним, поэтому это не так». Поэтому происходит 

разрушение. Это не новое учение. Оно не ново. Ему тысячи и тысячи лет. 

Это скучно, я видел это миллион раз. 

Следующий слайд. Посмотрите. Святое мужское и женское начала 

вместе как одно целое. Вы слышали такое? Вы видите Шиву и Парвати 

вместе, как одно целое. Отец и мать одно целое. Ян и ым – это одно целое, 

пара – это одно целое. Какая проблема у этой картинки? Здесь нет позиции 

субъекта. Итак, если Бог даёт человечеству свободу, через Отца-субъекта, 

тогда это существо с неопределённым полом может это изменить. Ок? Вы 

понимаете? В этом проблема. Куда все, все, все эти языческие религии… 

все эти культы богинь, которые вы видели, все они, без исключения, 
каждая из них, к какому типу политической системы они приводят? Они 

приводят к тоталитаризму. К тоталитаризму. Поэтому Библия 

предупреждает не делать этого. Не делайте идолов, не поклоняйтесь им, вы 
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не являетесь Богом, служите Создателю, не служите себе. Правильно? Что 

произойдёт, если мы начинаем служить себе? Появятся люди, у которых 

есть значительная политическая власть, которые считают, что они 

божественны. Такие как суперэлиты, правильно? Это Билдербергская 

группа и подобные люди. Они буквально думают, что они божественны. 

Они принимают всякого рода философии культа, которые обосновывают 

желание превозносить себя, что является сатанинским желанием. И 
конечно, все традиции культа происходят из сатанизма. Их корень в 

сатанизме, на самом глубоком уровне. Это самопоклонение. Все сильные 

мира сего, все суперэлиты, они буквально верят, что они могут решать, что 

нужно делать всему остальному населению мира, потому что они сверх 

особые. Они сверх особые, а вы просто товар. Поэтому они могут 

диктовать вам свои правила. Они могут дать резолюцию через ООН. Они 

могут дать резолюцию через Соединённые Штаты, через Белый дом, 

правительственное распоряжение. Они могут давать распоряжения вам. У 

вас нет права голоса. Вами правят боги. Вы понимаете это? 

Если вы покидаете Единого Бога… если мать Хан… о чём я говорил? Я 

сказал, что раз она «открыла врата Вавилона», как вавилонская блудница, 
так как она открыла эти врата самопоклонения, я гарантирую вам, что 

вскоре люди из её наследников будут говорить: «Мы тоже боги и богини». 

Политеизм гарантирован. Следующий шаг неизбежен. Они не смогут 

остановиться, и они не остановятся. Вы понимаете? Это ложь и обман, 

существующий в элитах. Честно говоря, они хотят, чтобы им служили. 

Поэтому очевидна разница, когда появляется семя Отца и его дети, Каин с 

Авелем, которые не предали линию крови Отца. Посмотрите на 

конституцию, которую мы произвели, и сравните с конституцией, которую 

произвела Федерация обмана. Посмотрите на них. Федерация обмана 

создаёт тоталитарный режим. 

Тем временем, если вы посмотрите на конституцию Чхонильгук, 

созданную сыновьями, являющимися наследниками Отца, вы увидите 
разницу. Вы увидите признание позиции Царей, да, но эти Цари 

отличаются от Царей прошлого, у них нет военной силы. Они являются 

примером завета между Богом и человечеством. У них нет реальной власти. 

У них есть право голоса в юридических делах, и в вопросах, которые 

противостоят конституции. Но легитимность Царей основана на том, 

защищают ли они конституцию или нет. Конституция Чхонильгук очень 

ясная. Очень ясная. В отношении свобод, которые есть у людей и о 

способах регулирования, не людей, а правительства. Эта конституция 

радикально другая. В истории никогда не было ничего подобного. Она 

радикально, радикально чуждая этому сатанинскому миру. «Вы узнаете их 

по их плодам». 
Вы узнаете кто они, исходя из того, к чему они стремятся. Вот это 

приведёт вас к политеизму и самопоклонению. Это приведёт к 

разрушению. Это приведёт к «Любите себя больше чем кого бы то ни 
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было». «Наслаждайся жизнью, ведь ты хочешь быть счастливым». Это 

приведёт к гедонизму. О чём сказано в писании? Идолы, еда и питье, 

разгульные вечеринки, сексуальная безнравственность. Так это связано. 

Это то, что происходит на стороне матери. Прямо по порядку: бум, бум, 

бум. Это происходит, когда вы покидаете Бога. Его субъектность – вот что 

даёт нам свободу, ребята. Именно Его уникальная власть, как партнёра 

субъекта, и Отца семейства, которая не даст никакому тирану возможность 
сказать: «Вы рабы». Именно Его уникальная субъектность, даёт нам 

свободу и превосходит, и берёт верх над любым человеком или любой 

глупой ложной богиней. Вы понимаете это? Поэтому в семействе 

существует порядок. Существует порядок. 

Вы видите, что это происходит на уровне микрокосма в то время как мы 

сражаемся с этой ересью. Такая же битва происходит и на уровне 

макрокосма. Вы видите, что разразился экономический кризис, 

вспыхивают войны. Северная Корея увеличивает свою армию до 1,5 

миллионов солдат. В Корее возрасла опасность от атак террористов. Об 

этом пишут в либеральных газетах. Мы видим, что грядет разрушение. Вы 

видите, что происходит настоящая война. В то время как мы выступаем с 
силой, Америка находится позади. Если Америка потерпит неудачу – то с 

ней всё кончено. Грядет тьма продолжительностью в тысячу лет. Если 

Америка падет, то мировое правительство будет править тысячу лет. Это 

ужасно. Америка в большой беде. 

И в то время, как это всё происходит, появляется сумасшедший человек 

– Трамп. Вы видите, что он на самом деле громозвучный, и все, что он 

говорит на первый взгляд выглядит сумасшествием, но посмотрите на него. 

Он появился на сцене именно в тот момент, когда мы выступили на уровне 

микрокосма. И сейчас он поднял вопросы, идущие против нынешних 

властей. Всё, начиная с события 11 сентября, до проблем миграции, 

беженцев, южной границы, центра Федерации. Он в буквальном смысле 

поднимает каждую проблему. И нынешняя власть ненавидит его. Обама 
ненавидит его. Белый Дом ненавидит его. Демократы, республиканцы – все 

ненавидят его. Папа римский ненавидит его. Он сказал: «Трамп не 

христианин». «У Мексики может быть южная граница, а у Америки ее быть 

не должно». Винсент Фокс, человек, который сделал мексиканцев своими 

рабами, сейчас ненавидит Трампа. Китай выступил с заявлением: «Трамп 

ужасен. Он собирается манипулировать уровнем налогов корпораций». 

Ужасен, он ужасен. Каждый коммунистический тоталитарист на Ближнем 

Востоке ненавидит его, и разве это не является показателем того, что он – 

фигура типа Авеля? Он выступает как человек от Бога. 

Вы видите эту битву на уровне макрокосма, это битва за человечество, 

ребята. К чему стремится человечество? Посмотрите, уровень микрокосма 
точно такой же. Каким будет Царство Божье? Будет ли оно тоталитарным 

Чхонильгук, или Чхонильгук свободы и ответственности? Будет ли мир 

находится под владычеством тоталитарного мирового правительства или 
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он будет землей свободных и домом для отважных? Это – та же битва. 

Происходит тоже самое – космическая битва между Богом и сатаной. И мы 

находимся прямо в центре этой битвы. Мы живем в такое время. 

Посмотрите, это открывок из Чхонсонген, раздел 4, Чхонсонген Отца, 

который они стерли и больше не выпускают. Раздел 4 называется «Бог – 

наш Отец». Опля! Я – расист, потому что я сказал «Отец». Я должно быть 

женоненавистник, потому что я сказал слово «Отец», я женофоб, потому 
что я сказал слово «Отец». Вы видите, какие тактики запугивания они 

применяют на вас? Называйте меня как хотите, Бог – это наш Отец, Он 

партнер-субъект! 

Кто является Матерью человечества? Что означает имя «Ева»? «Ева» 

означает «мать человечества». Невесты Христовы должны стать матерями 

человечества. Но семя не берется из ниоткуда. Они не могут просто создать 

процветание и кормить грудью из ниоткуда. Эта утроба должна получить 

семя Бога. И это положение занимает тело Христово, их мужья, которые 

находятся на положении тела Бога в их браке. Их «я» должно умереть и 

переродиться во Христе. Вы это очень ясно видите. Это очень ясно. Слова 

Отца очень ясны. Положения очень ясны. 3-хдневная церемония очень 
ясна. Благословение на святое бракосочетание очень ясно. Откуда 

появляются благословленные дети тоже очень понятно. Они появляются 

благодаря семени Бога. Это так ясно. 

Это не похоже на то гендерно-дисфоричное существо. У этого парня 

только одно яичко. Так случилось! Как вы будете принимать ванну в лесу? 

Половина вас чиста, половина вас сухая, а половина мокрая. О, Боже 

милосердный! Вы знаете, это – сумасшествие. Это сумасшествие. Это то, 

что вы получаете, вы становитесь гендерно-дисфоричны. Вы хотите 

избавиться от матери и отца, это плохо. «Запретите это, создайте 57 полов. 

Вы не можете говорить мама и папа». Это программа Люцифера. Когда в 

вас нет уникальности, тогда у Бога ее тоже нет. Вы не можете увидеть 

уникальность, потому что все укутано в политкорректность и вы живете в 
царстве ада. И там вы не можете отличить золотого тельца от Истинного 

Бога. И это огромная проблема. Но вы видите, что необходимо сражаться в 

этой борьбе, в ней необходимо сражаться. Это конечная битва, это 

последние дни. И в этой битве необходимо сражаться. 

(Начинается служба прославления) 

 

Воскресная служба (6 марта 2016) 

Хенг Джин Мун 

6 марта 2016 года 

Я получил Рема, в ней говорилось: «Вокруг враги, но Бог защищает 

тебя», это из Псалмов. 
То, что мы делаем сейчас очень важно. И когда у нас была встреча по 

поводу «Свободного общества» Кук Джин хён говорил о том, как нам, как 

сообществам по всему миру, продвигаться вперед. Эта тема возникла 

http://sanctuary-ru.org/760/


52 

естественным образом на собрании «Свободное общество», потому что для 

нас важно помнить об этом. Помните, в Библии, после того, как Каин убил 

Авеля, он пошел строить город, у этого парня были огромные способности. 

У Каина есть способности. Он может построить город! Благодарение Богу 

за то, что Каин и Авель объединились. Потому что преимущества обоих 

могут объединиться ради славы Божьей и Божьего Царства. Это прекрасно 

и в этом есть сила. 
Кук Джин ним действительно обладает блестящими способностями, 

потому что он понимает устройство мира, и то, как преуспеть в данной 

реальности. Всё, к чему он прикасается – успешно. У него всемогущее 

прикосновение. Он знает, как преуспеть в миру. Много раз он говорил: 

«Да, я знаю, как устроен сатанинский мир». У Каина есть эти способности. 

И когда эти способности направлены ради Божьего царства – это 

потрясающе. Это грандиозно. Я так благодарен, что он дал эту мощную 

лекцию на встрече «Свободное общество». 

В тот день мы обсуждали амишей. Об амишах говорят, что они 

одеваются по-старинке, носят бороды, женщины одеты как в фильме 

«Звуки музыки», но у них есть уверенность в себе. Если в экономике 
случится кризис, если нападут террористы, произойдет природный 

катаклизм – то на этих людей это не повлияет. У них даже нет 

электричества! Они могут прожить и без электричества! Они делают свои 

свечки, они производят свою собственную негенномодифицированную 

органическую еду, они не подверглись отравлению вакцинами, 

ядохимикатами, ртутью, которая сделала 156 детей аутистами, их вода не 

фторирована. Фтористоводородная кислотная вода, которая может прожечь 

цемент и люди пьют ее! Эти люди живут вне современного образа жизни. 

Они свободны от мира сатаны. Я не говорю, что они все совершенны и все 

святые, конечно, в их сообществе есть споры и разногласия, мы говорим не 

об этом. Мы говорим, что они обладают силой, потому что уверены в себе. 

Мы не говорим, что мы должны одеваться как они, как в «Звуках музыки», 
не в этом дело. Мы говорим об уверенности в себе. 

Кук Джин хён говорил о способности производить вещи для себя и 

других, не облагаемых налогами. Потому что мы знаем, что налоги – это 

способ украсть у людей. Это само по себе воровство. Особенно незаконен 

налог на прибыль. Как можем мы, как сообщество, найти способы стать 

независимыми от общества сатаны. Чем более мы становимся независимы 

от того, от чего мы зависим, тем больше мы обрываем нитей, которыми нас 

контролируют. И когда появится группа независимых людей, тогда можно 

уже говорить о взамозависимости, о настоящем свободном сообществе, о 

настоящих свободных торговых отношениях, о настоящей поддержке друг 

друга, о взаимовыгоде. 
Он говорил об этом. Он сказал: «Не думайте, что можете заработать 200 

тысяч долларов на органическом фермерстве, не думайте об этом. Это 

неправильно. Не мечтайте о несбыточном. Вы должны ставить достижимые 
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цели. Сначала поставьте цель на год». Например, Джамал и Ларри создали 

аквапоническую систему, она находится в холле. Они начали это дело для 

того, чтобы все сообщество увидело результаты, не ожидайте, что все 

пойдет гладко и совершенно с самого начала, но они уже начали с первой 

ступени. Члены нашего сообщества учатся новому, таким вещам как 

аквапоника, как научиться производить еду для себя. 

Подумайте, когда вы идете в магазин и покупаете овощи, вы отдаете им 
свои деньги. Но если вы вырастите себе еду, что вы вырастите? Деньги. 

Потому что каждый раз, когда вы идете в кафе, чтобы выпить кофе, или в 

магазин, чтобы купить салат, вы должны отдать деньги, чтобы получить 

это. Но если вы сможете это вырастить, и это будет 

негенномодифицированный продукт, не химикат, вы знаете, что это 

безопасно для ваших детей, это так ценно! Это не программа школьных 

завтраков Мишель Обамы, где вы получаете большой кусок 

генномодифицированной тушенки, и кусочки белого хлеба, которые 

делают детей гиперактивными, чтобы потом давать им риталин, чтобы 

снабжать фармацевтические компании деньгами – это сумасшествие. 

Вы можете укрепить себя и начать производить свою еду, которая 
является деньгами. Кук Джин сказал: «Поставьте цель на первый год. Не 

думайте: «Я заработаю миллиард долларов». Скажите: «Я уменьшу 

расходы на еду на 100 долларов в месяц, (или на 500 долларов, или на 1000 

долларов)» – поставьте реальные цели. Затем увеличьте цель – 500 

долларов, и с течением времени, когда вы обретете больше навыков, когда 

вы научитесь работать в этой системе, работать с органическими 

материалами, выращивать семена, рыбу, собирать урожаи, затем, вы 

можете уменьшить расходы на еду на 1000 долларов, затем на 2000, на 

3000, и затем вы сможете себя полностью обеспечить едой. Если вы это 

сделаете, то создадите продукты для своей семьи, которые не облагаются 

налогом. Вы будете кормить свою семью здоровой, не 

генномодифицированной, органической едой, которая действительно 
бесценна, как золото. Если вы каждый день принимаете яды, если вы 

кормите этими ядами своих детей, то это не золото. Это по крайней мере 

ртуть. И затем следуют чеки на оплату услуг врачей. 

Мы делаем первые медленные шаги и становимся все более и более 

независимы от жадной системы. И мы стремимся к такого вида 

деятельности. Если в нашей общине есть люди интеллектуального склада 

ума, например, юристы, бухгалтера, то мы можем подумать о легальной 

стороне нашей организации, как помочь людям основать свои компании, 

нужно ли это делать или нет и тд. И мы сможем думать об этом, в наших 

сообществах по всему миру, не просто смотреть видео раз в неделю, а 

создавать сообщества, создавать уверенность в себе во всех сообществах 
sanctuary по всему миру, помогать людям сделать первый шаг, вдохновить 

их детей. 
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Кук Джин хён говорил о самых необходимых навыках, которым 

должны учиться дети – плотничать, знать систему водопровода и 

канализации, уметь обращаться с электросетями. Если вы хотите помочь 

кому-нибудь построить дом, вы должны знать, как это сделать. И он 

говорил, что в будущем, когда все больше людей будут приезжать в наше 

сообщество, тогда мы сможем создать среду выживания человечества, мы 

сможем помочь им построить дом, поставить стены, провести освещение, 
наши волонтеры могут помочь им с плотницкими работами, с 

установлением коммуникаций и тд. Помогая им, мы делаем полезное для 

себя, для нашего сообщества, потому что мы также будем улучшать свои 

навыки. 

Мы начали обсуждать это – свободный рынок и свободные сообщества, 

и как только мы начали выпускать все это в «атмосферу», невидимая рука 

Божья стала помогать нам, и стали приезжать люди, которые обладают 

этими знаниями, этим опытом! Один брат арендовал 10 органических 

теплиц в Западной Виргинии, и сейчас он перевозит 4 органические 

теплицы в наш район, чтобы передать нам свой опыт 40-летнего 

фермерства. Вы видите, что Бог дает нам людей, которые помогут нам 
вырасти на всех уровнях. Но каждый из нас свободен, и каждый из нас 

должен принять вызов. Взять к примеру Керри, она никогда не занималась 

аквапоникой, ей никогда это не было интересно. Но она сказала: «Мне 

нравятся вызовы! Я его принимаю!» И она стала строить аквапоническую 

систему в своем доме. 

И мы действительно призываем сообщества sanctuary по всему миру 

вдохновить своих членов на такого рода независимость. Если вы постоянно 

находитесь в долгу у банков, если вы только и делаете, что платите по 

счетам банков, и вам приходится работать на 3 работах, у вас нет времени 

подумать о Боге! У вас нет времени подумать о Боге! Все, о чем вы думаете 

– это о рабском счете, который скоро придет. Научите своих детей не брать 

деньги в долг! «Не берите деньги в долг, иначе вы станете рабами! Будьте 
свободны от долгов!» Это очень важно для нашего сообщества и для наших 

детей. Нам нужно очень глубоко задуматься об этом. 

Посмотрите, как демонизировали фермерство в современной культуре: 

«Это не круто, только деревенщины в голубых джинсах занимаются этим! 

Они все глупцы». Вы знаете насколько они (фермеры) умны, насколько 

хорошо они всё должны знать и контролировать? Вы знаете, сколько раз 

они, как ученые, совершали ошибки, и снова брались за дело, и снова 

терпели неудачу, в одно время был урожай, в другое время его не было. 

Это ученые! Но современный мир не хочет, чтобы вы научились этому, он 

хочет, чтобы вы были зависимы от телевизора и видеоигр, чтобы вы были 

как медуза, чтобы у вас не было настоящих навыков, они хотят, чтобы вы 
держались подальше от всего этого. Своими знаниями вы можете помочь 

стольким людям, сначала вы можете прокормить свою семью, потом вы 

можете помочь другим семьям. Если вы станете великим мастером в этом 
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искусстве, а это настоящее искусство, вы получите огромный дар. К 

сожалению, это искусство умирает, но не для тех людей, которые 

понимают и знают реальность, вы не можете поместить себя в зависимость 

от курса валют, вы не можете провести всю свою жизнь в долгах, вы не 

можете всю свою жизнь мечтать о несбыточном. У вас должны быть 

настоящие навыки. 

Мы хотим вдохновить sanctuary по всему миру – изучайте это, станьте 
учеными, вы знаете, почему я вдохновился аквапоникой? Потому что Отец 

занимался выращиванием рыбы. Он делал это в Пантанале, он пытался 

развить это, но местное правительство очень коррумпировано, корейские 

лидеры очень коррумпированы, они потеряли это основание, но Отец 

пророчествовал и предсказывал, что рыбные фермы станут жизненно 

необходимы в будущем. Family Fraud – это мошенники, они полностью 

стерли Отца, они не стремятся к нему, но спасибо Богу, что у нас есть 

некоторые сообщества, некоторые sanctuary, которые стремятся к тому, что 

делал Отец, объединяются с этим, с этим видением, которое так важно. 

Любовь к природе не заключается в том, чтобы ходить по лесу и 

обнимать деревья, нет! А в том, чтобы знать, как работает природа, чтобы 
стать владыкой творения, ученым природы! Настоящим ученым. Вы хотите 

больше узнать Создателя, через Его прекрасные научные работы. Это 

придает силы. И эти умения можно передать. Один молодой человек 

спросил Кук Джина: «Амиши на самом деле бедны?» Молодые люди, не 

будьте глупцами! Не обманитесь бородами и старомодными одеждами, вам 

нужно не замечать этого. Кук Джин сказал: «Действительно ли амиши 

бедны? Давайте подумаем об этом! Они владеют своей землей, у них нет 

долгов, они производят свою собственную негенномодифицированную 

органическую еду, каждый день они могут есть здоровую 

негенномодифицированную еду, у них есть свои собственные дома, 

построенные ими самими. То есть у них есть свои хорошие дома, любая 

еда, которую они захотят, у них нет долгов, у них нет рака и инфарктов, и 
они владеют своим имуществом!» Если мы сравним этого человека не 

поверхностно, не глядя на его дурацкую одежду и бороду, если мы сравним 

его с городским франтом в костюме от Версачи, который водит 

Ламборгини и имеет апартаменты в Трамп плаза, но для того, чтобы купить 

эти апартаменты ему пришлось залезть в долг, занять миллион долларов в 

банке, а чтобы купить Ламборгини ему пришлось занять 400 тысяч 

долларов, и может быть его доход в 200 тысяч, но сколько ему придется 

выплачивать, чтобы расплатиться со всем этим? Этот парень – раб, может 

быть он хорошо выглядит, но у него нет денег! Каждый раз, когда он 

получает деньги, из 200 тысяч, 50 тысяч крадет государство, а все 

остальное уходит на погашение долгов. У него ничего нет! Но дурацкое 
музыкальное видео хочет заставить поверить вас в то, что он чем-то 

обладает, но у него ничего нет! Он бедный порабощенный нищий, который 

хорошо выглядит в костюме от Версаче. Но посмотрите на амишей. Да, у 
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них неряшливые бороды, да, они носят подтяжки и пышные платья. Но они 

обладают множеством богатств. Я не говорю, что они совершенны, но суть 

в том, чтобы не обмануться ложными иллюзиями о богатстве. Вы не знаете, 

что такое настоящее богатство. Не будьте должны, а иначе станете рабами! 

Это так важно понять молодежи с ранних лет. 

Но Family Fraud даже не заикается об этом, все о чем они говорят – это 

преумножение долгов. Они подобны большому федеральному 
правительству. Все, что они хотят – это все больше занимать, все больше и 

больше, «не думайте о долге в 200 триллионов – подумаем об этом позже. 

Нам нужны деньги сейчас». Кто так себя ведет? Архангел. Поэтому такое 

направление так важно для нашего сообщества, потому что оно 

практичное, оно очень посильное и достижимое. Каждый из нас может 

бросить такой вызов и начать двигаться и найти способы стать 

независимыми, в еде, в работе, в жилье. Вы можете найти свои пути 

производить свое собственное богатство. Сохраняйте плоды своего труда, 

не позволяйте невидимой руке бюрократии федерального правительства 

украсть их, чтобы это пошло на поддельные зарплаты. Таким образом вы 

сможете сохранить свое богатство, плоды своего труда, и это по-библейски. 
Это имеет силу. 

Я думаю, что это все важно для нашего сообщества, это то, на чем мы 

должны сфокусироваться и найти научный подход. Это – искусство, 

например, аквапоника, если вы преуспеете в этом, вы сможете научить тех, 

кто приехал из других стран, чтобы они тоже смогли этим заниматься в 

своей семье, и чтобы это помогло им в их жизни. Но вы не сможете этого 

сделать, если не приобретете эти навыки. Поэтому так важно обрести эти 

умения не только для себя самих, а для того, чтобы передать их другим 

людям, чтобы помочь им развить sanctuary по всему миру. Чтобы не только 

создать отношения с Отцом, а для того, чтобы понять как он жил. Он 

старался придать людям силы избавиться от бедности, избавиться от связи 

с системой сатаны, чтобы научиться работать с природой, чтобы обрести 
научную точку зрения, научиться разводить рыбу, заниматься аквапоникой, 

разводить аквакультуры и тд. Это такие важные навыки. 

И я так рад, что многие члены нашего сообщества… я только что купил 

наковальню. И мы начинаем кузнечное дело! Бушкрафтеры, вы сможете 

это сделать, если вы можете заниматься бушкрафтингом, если вы знаете, 

как обращаться с деревом, то следующий этап – это кузнечное дело, то есть 

работа с металлом. Работайте, бросайте себе вызов, изучайте новые 

навыки. Наступило такое время. Посреди испытаний, наступило такое 

время. И я так рад, что Кук Джин хён ведет нас в этом направлении. 

Также я хочу, чтобы люди увидели, как отличаются церкви sanctuary от 

Family Fraud. Вы можете видеть, что наши организации очень отличаются. 
Мы не контролируем sanctuary по всему миру. Только на этой неделе на 

собрании, Эрикава-кайчоу, которая является лидером японского движения, 

сказала: «Мы сейчас отправляем 40% нашего дохода в главный офис 
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sanctuary, мы рады, что можем это сделать, извините, что не можем 

отправлять больше». Я сказал ей: «Эрикава сан, это не ваша 

ответственность, вы не обязаны отправлять 40%. С точки зрения Библии, 

вы сначала должны сами обеспечивать себя, а затем давать десятину в 

главный офис, и таков был наш договор с любым sanctuary по всему миру. 

Сначала обеспечьте себя, мы будем продолжать поддерживать вас, мы 

будем продолжать бомбить сатану, атаковать сатану сверху, а вы 
развивайте свои программы, и как только станете самодостаточны, тогда 

можете поступать по-библейски, потом вы можете поддерживать нас, 

поддерживать главный офис. И опять таки, мы не являемся главным 

офисом организации, мы – главный офис в отношениях. Мы не собираем 

десятину с организаций». То есть это сильно отличается. И я сказал ей: 

«Эрикава сан, вы не обязаны отправлять 40%. Помните, что Кук Джин хён 

очень ясен в этом вопросе, он был в Германии на этой неделе. Он сказал, 

что необходимы только 10%». Но она сказала: «Мы хотим это делать». Я 

сказал: «Ладно, это ваш выбор. Если это ваш выбор, вы должны нести 

ответственность за него. И если люди почувствуют давление тем, что надо 

отправлять 40% дохода, или больше, то они могут уйти и присоединиться к 
другой sanctuary в Японии». Вы понимаете, насколько это отличается? Это 

полностью отличается. Они могут выйти из этой sanctuary и пойти туда, где 

отправляют 10%, библейская десятина. 

Такого рода свобода и свободное содружество так важны. Не только 

принцип отчетности лидеров, но также свобода выбора места, где 

находится Бог. Мы не собираемся управлять церквями, когда там 

возникают проблемы, споры и тд. Мы не собираемся говорить: «Главный 

офис принял решение по поводу ситуации в вашей церкви». Нет. Мы 

говорим: «Вы свободны, берите ответственность на себя. Если вы будете 

эксплуатировать своих членов, то мы предоставим конкуренцию прямо 

рядом с вами, чтобы люди смогли покинуть вас, и пойти туда, где все более 

устроено по Принципу». Подумайте, насколько это отличается от Family 
Fraud. Вы не можете даже говорить об этом в Федерации семей. «О, 

богохульство! Как ты смеешь?! Как ты смеешь?!» – это все тирания. Это 

все реально. 

Однако, мы должны понимать реальность. Помните, что Бог собрал нас 

вместе, несовершенных людей, для Своей совершенной воли. В sanctuary 

нет совершенных людей, и это – последние новости, горячие новости! 

Конечно же нет! Бог собирает несовершенных людей ради Своей 

совершенной воли. Если у вас конфликт в sanctuary, если среди вас есть 

споры, то когда это происходит в Family Fraud, то как ложная тоталитарная 

система, они говорят: «Нет конфликтам, нет конфликтам! Всегда должен 

быть мир, мир. Если есть конфликт – значит это сатана! Это плохо!». Вы 
знаете эту культуру, особенно она сильна в японской среде. «Конфликтов 

быть не должно!» И что происходит с этой культурой? Эта культура 

становится ложной. Потому что люди конфликтуют. И все пытаются 
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скрыть тот факт, что конфликт существует, но все знают, что конфликт 

есть, и поэтому все лгут. И поэтому все становятся фальшивками в этой 

церкви. И стараются притвориться, что все хорошо, тогда как все бурлит. 

Вы видите, как все это отравляет. Это всё отравляет! Это становится злым, 

фальшивым и ложным. Это создает тиранию! 

Вы видели на прошлой неделе, как Мать Хан и Family Fraud стремится к 

такой культуре, в которой мужской аспект Бога проявляется как Отец, а 
женский аспект Бога проявляется как Мать, в этом нет ничего нового, это 

древняя языческая философия. Вы видели всех этих богов, которых я вам 

показывал. Вы видели Рада-Кришна, вы видели Шива-Бхарвати, вы видели 

Вишна-Лакшми, вы видели Исиду, вы видели всех. Что делают все эти 

культуры? Они создают касты. Как только вы оставляете святость одного 

Бога, то все могут стать богами. И когда «все могут стать богами», то 

появляется класс суперэлит, которые верят, что они – боги. Любая система, 

которая исходит из политеизма, создает тиранию и тоталитаризм, систему 

каст. 

Обычно мы не проводим связь теологии с политической реальностью. 

Хотя это очень важно. Потому что Царство Божье на земле – это реальное 
царство, у которого также будет политическая реальность. Это не 

теологический термин. Всегда существует политическая реальность. К 

чему они стремятся? К тому, чтобы из элит сделать богов. В буквальном 

смысле! И что им нужно поклоняться! Посмотрите на все эти языческие 

религии, которые позволяют это делать, они все становятся тоталитарными 

кастовыми системами. Посмотрите на их конституцию, в сравнении с 

конституцией соединенных штатов Чхонильгук. Они полностью 

противоположны. Полностью противоположны. 

Христос предрек, что в тысячелетнем царстве вы будете 

сонаследниками Христа. Так сказано в Библии. Как вы можете осуществить 

это библейское пророчество о том, что народ Божий сможет стать 

сонаследниками Христа? Как это возможно сделать политически? Этого не 
может произойти, когда у вас есть Верховный совет, который обладает всей 

землей нации. Это может произойти, когда все люди будут обладать землей 

и возделывать ее, и когда они смогут защищать свою собственность. И 

когда они будут обладать инструментами царя. Что это за инструменты? 

Что нужно, чтобы стать царем? Вам нужна территория, и чтобы защищать 

эту территорию вам нужна армия или средства, оружие, чтобы защищать 

эту территорию. 

Но посмотрите на каждое тоталитарное, коммунистическое 

социалистическое государство, они не разрешают иметь частную 

собственность. Они разрешают только общественную собственность, по 

этой причине в их парках так грязно, если вы отправитесь в эти страны, и 
посмотрите на общественные земли. Они не позволяют людям быть царями 

своей земли. Они также не позволяют иметь оружие, чтобы защищать свои 

земли. И только в Чхонильгук вы можете иметь его. Только с Христом, вы 
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можете обладать землей, как территорией царства. Вы можете управлять 

этой землей и защищать ее. Это оснополагающее право в Царстве Божьем. 

И Христос является Царем царей. Это и есть выполнение библейских 

пророчеств. И это вы видите в конституции Чхонильгук, в сравнении с 

конституцией тирании. 

Прежде всего мы должны понять, что конфликты в свободной среде – 

не обязательно плохи. Когда Павел писал свои письма фессалоникийцам, 
или коринфянам, ефесянам или галатам, он писал к разным церквям и 

обращался к проблемам в этих церквях. То есть он отправлял письма в 

церковь в Коринфе, в Фессалоникии, и давал им определенные инструкции, 

касающиеся проблем, которые они имели. У некоторых были проблемы с 

разложением, с сексуальной распущенностью, у некоторых были 

проблемы, касающиеся денег, у других – с ересью, у других – с отрицанием 

Павла и тд. и он обращался к ним в этих письмах. Важно то, что ранняя 

церковь не прятала эти письма из страха того, что враги их церкви увидят 

то, что у них тоже есть конфликт. Но заметьте, что мы, как сообщество, 

неосознанно хотим скрыть факт того, что в нашей среде есть конфликты. 

Потому что мы хотим представить, что это место, где есть царское право, 
что это идеальное место, и что все здесь идеальны. Но это не так! Мы здесь 

не для того, чтобы создавать имиджи. Вы знаете меня, что я не создаю 

имиджи. Мы здесь для того, чтобы создать Царство. 

Почти каждый из здесь присутствующих жаловался мне или моей жене 

на Лурдес: «Лурдес делает то, Лурдес делает сё, она сводит меня с ума и 

тд». Мы говорили об этом вчера. Я могу встать здесь и сказать: «Я не хочу, 

чтобы это не выходило за пределы, потому что все мои враги будут 

смеяться и говорить: «Хахаха, посмотрите на них, они всё сражаются и 

сражаются друг с другом!». В то время как их церковь постоянно 

пребывает в конфликте внутри себя. Но мы другие. Мы не будем этого 

скрывать. Мы не будем притворяться. Мы можем решать проблемы как 

взрослые личности. Мы можем решить вопрос как взрослые личности. Мы 
не дети, и мы присоединились по свободному выбору и вере, и мы люди, 

которые не являются блудницами. Мы не продаем Отца. В этом смысле мы, 

возможно, более независимы, чем другие. Мы не идем туда, куда идет 

большинство. Поэтому эти личности иногда могут столкнуться. Но нужно 

извлечь отсюда урок – как по-библейски соотноситься с такими вещами. 

В Библии сказано, что если у вас есть проблема с кем-то, вы должны 

выступить против него с двумя свидетелями. Это понятно? Многие люди 

подходили ко мне, особенно к моей жене, и говорили, как Лурдес их сводит 

с ума. И мне не надо даже называть имен. Это были почти все! И Лурдес 

знает это, Бог сделал ее сильной. Бог расширяет ее сердце. Почти все 

ополчились на нее. Но как нужно поступать с этим по-библейски? По-
библейски надо сделать так – нужно прямо поговорить с ней. Поговорить с 

ней напрямую и привести двух свидетелей. Подумайте, она – публичная 

личность, она работает над этим. Лурдес очень много работала, и работает. 
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Но слезы не помогут разрешить ситуацию. Она знает это. Бог делает ее 

сильной. Это не сработает. Если она будет сидеть здесь и все время 

плакать, то люди просто разозлятся на нее, и подумают, что это незрелое 

поведение. 

Мы хотим серьезно подойти к этой проблеме. И также по-библейски. 

Мы не хотим притворяться, что мы создали совершенную культуру и у нас 

нет конфликтов. Что произошло? Только двое человек напрямую подошли 
к Кук Джин ниму и рассказали о своих претензиях. Одно из прав 

Чхонильгук – это право на рассмотрение и удовлетворение жалоб, вы 

должны быть способны выразить свои жалобы общественным 

представителям. Это ваше право. И вы должны понимать это в контексте 

конституции Чхонильгук. Вы не должны чувствовать себя плохо, если вы 

выражаете свое мнение, или противостоите Лурдес, если она злит вас в 

плане организации. Вы не должны чувствовать себя из-за этого плохо. 

Ложный мир не должен преобладать, если есть конфликты. Вы должны 

противостоять ей с любовью, приведите двух свидетелей, поговорите об 

этом, обсудите это, помолитесь вместе. Постарайтесь столкнуться с этим, 

но все приходили и жаловались мне или моей жене, но НИКТО не 
поговорил с Лурдес! Мы спросили ее и она сказала: «Я не знаю об этом». 

Очевидно было, что никто не говорил с ней об этом! И в этом проблема! 

Вы понимаете? Это не поможет сообществу в библейском общении! 

Мы должны решать споры, потому что мы люди и иногда люди сердят 

друг друга, это нормально. Роберт и Джамал подошли к нам, к Кук Джин 

ниму, я думаю, что это хорошо. Вы все можете подойти к Кук Джин ниму. 

Вы знаете, что Кук Джин имеет влияние на Лурдес, он оказывает на нее 

огромное влияние и каждое воскресенье каждый из нас может обратиться к 

нему. Предьявите свои претензии и попросите его совета. Приведите двух 

свидетелей, чтобы в позже это защитило вас, и создало культуру честности, 

чтобы никто не сказал: «Ты никогда не говорил этого!», а вы говорите: 

«Нет, я говорил это» – «Нет, ты не говорил этого» – идиотство. Приведите 
двух свидетелей. Мы должны решать это как церковь, как в письмах Павел 

решал это с любовью, чтобы мы смогли работать ради славы Божьей. Не 

для того, чтобы подавить их, не для того, чтобы запрятать их, чтобы 

создать ложный имидж совершенства, чтобы создать ложный имидж 

культуры совершенных людей, это всегда взрывается изнутри. Лучше быть 

честным, открытым, и столкнуться с этим. Это всегда лучше. 

Если кто-то скажет вам в нашем сообществе: «Не сражайтесь, не 

ссорьтесь», мы говорим: «Сражайтесь, только не убивайте друг друга!» 

сражение не плохо. Когда дома только мама – то ссоры – это плохо, а когда 

дома папа – ссоры это нормально! Пусть они немного посражаются. Пусть 

сражаются, сражаться тоже хорошо, сражение формирует ваш характер. 
Мы не министерство госбезопасности ГДР, мы не супер полиция, мы не 

тоталитарное государство. Сражаться нормально, вы можете сражаться. Вы 

можете не соглашаться друг с другом. Только не убивайте друг друга! Вы 
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можете не согласиться с любовью, вы можете с любовью сражаться со 

своими братьями и сестрами. 

Что за ложь, что братья и сестры никогда не дерутся? Все братья и 

сестры дерутся! Не притворяйтесь! Это притворство наносит вред всем 

религиям. Это ненастоящее. Это не основано на отношениях с Отцом, 

который является полным субъектом, который любит нас, и мы Его дети, 

ну и что что мы несовершенны. Я сказал: «Вы можете ненавидетьв Лурдес 
всё, все ее привычки. Она – частный предприниматель и занимается своим 

бизнесом, она привыкла все делать сама!» Мы выслушали много жалоб на 

то, что она не может давать поручения, что она дает задание, а потом сама 

его делает за вас и я понимаю, что это приводит в ярость. Если вы 

работаете в команде, это приводит в ярость. Но если принять во внимание 

ее привычку – она не привыкла так работать. Она привыкла 

организовывать маленькие мероприятия и все делать сама. Поэтому Бог 

расширяет ее сердце. 

И я доверяю Кук Джин Хёну, он видит способности людей намного 

лучше меня. Он имел дело с тысячами и тысячами работников, он знает 

способности людей. И когда Кук Джин хён видит человека, он доверяет 
ему, этот человек несовершенен, никогда не совершенен с самого начала, 

когда он присылал нам некоторых людей, когда мы работали в Корее, мы 

говорили: «Ты что, шутишь?! Ты издеваешься?!» потому что всё, что мы 

знали – это харизматичных церковных лидеров. И Кук Джин хён искал ее, 

увидел ее, она сделала для него пару мероприятий, он увидел в ней нечто. 

И я доверяю ему. Любая организация, которую он создавал – успешна. Это 

не значит, что все стали совершенны, не поймите меня неправильно. Никто 

не совершенен. Но он увидел в ней талант, она очень усердно работала, она 

лично контактировала с 600 людей, в буквальном смысле, один за другим. 

Да, я знаю, что она все делает сама – торты, готовку, то, что не должна 

делать, но она работает над этим. Тим Элдер – ее лучший друг и он 

помогает ей в этом: «Лурдес, оставайся на месте дирижера, не играй на 
скрипке! Не играй на ксилофоне, оставь ударные в покое, и встань на место 

дирижера!» 

Никто не совершенен. Но когда у нас возникают проблемы, рассмотрите 

их, не убегайте от них. Я знаю, что вы, сестры, не любите выяснять 

отношения, если у вас возникает проблема, но вы должны привыкнуть к 

этому, это часть того, как стать свободной женщиной. Когда у вас с кем то 

возникают разногласия, вы должны напрямую столкнуться с ними. С 

любовью. Но не окольными путями. Вы должны развить в себе эти 

способности. Если у вас с кем-то возникли разногласия, вы должны взять 2 

друзей и пойти и выяснить вопрос с любовью. Постарайтесь не быть 

слишком эмоциональными, а просто обозначьте проблемы. Для нас, как 
для сообщества, это очень важно. И по этой же причине я говорю об этом 

на службе. Потому что это также относится ко всем sanctuary по всему 

миру. Не пытайтесь создать фальшивую культуру, будто все здесь 
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совершенны, и сообщество наше совершенно без конфликтов и борьбы. 

Все это увидят, и вы потерпите неудачу. Будьте честны, будьте открыты 

как письма Павла к церкви. Не увиливайте от того, что у вас конфликт, 

постарайтесь поработать над ним вместе. Любовь Божья, любовь, 

стремящаяся к Его славе, которая старается построить Его царство, сможет 

одержать победу над людскими различиями. Потому что мы связаны не 

организацией. Мы здесь собрались в свободном союзе, разделяя одно 
сердце и одну душу, один дух. 

Дело не в том, чтобы указать Лурдес. Подумайте об Отце. Отец очень 

открыто ругал лидеров на публике. Разве вы этого не видели? Он был очень 

открыт. Если вы были лидером под руководством Отца, то вы должны 

были быть готовы «зажариться» на публике. Для вас это не должно было 

быть проблемой. Не сожалейте об этом, не жалейте себя, не в этом дело. 

Это ради нашей пользы. И причина, по которой я говорю об этом 

сообществам sanctuary по всему миру в том, что когда приходят некоторые 

люди и говорят: «Я так удивился! Там, оказывается, люди конфликтуют! 

Это Царство Божье?! И люди сражаются?!» – Перестаньте курить героин! 

(Не гоните пургу/ не говорите ерунду) В Царстве Божьем люди обладают 
свободной волей, что означает, что некоторые будут даже выбирать путь 

зла! Вы никогда не сможете избавиться от зла, пока у людей есть свободная 

воля. Но если убрать свободную волю, то вы разрушите любовь, у людей 

не будет любви. Потому что любовь должна свободно выбрать любовь к 

Богу. Поэтому пока у людей есть свободная воля, будут существовать 

конфликты, и некоторые люди будут выбирать путь зла. 

Но в свободном обществе, в Чхонильгук, когда возникнет зло, мы 

сможем бороться с ним на местном уровне. Это не должно быть 

централизовано в Вашингтоне, как будто в Монтане не могут победить его. 

Прямо на месте, в городе, если вы видите зло, вы должны преследовать его. 

Это понятно? Вы должны противостоять злу, но посмотрите, что говорит 

сатанинский мир: «О, нет, нет, нет, не ссорьтесь, просто объединитесь, 
создайте мир. Песни о мире ООН, голубые береты ООН – это истинный 

путь к миру!» Вы с ума сошли?! А как вы тогда собираетесь противостоять 

злу? Все, чему вас учили – это помалкивать о зле. Свободное общество и 

истинное свободное тысячелетнее царство Христа – это когда люди смогут 

противостоять злу на местном уровне. Они будут знать, как противостоять 

злу по-библейски. Если вы увидите неправедность, или что-то, что вам не 

нравится в общественных деятелях, вы можете противостоять им. 

Не думайте, что мы здесь хотим построить такую же фальшивую 

культуру как Family Fraud. Мы здесь для того, чтобы сделать Царство 

реальным, при котором у людей будут права человека, данные Богом, вы 

сможете выразить свои жалобы общественным представителям. 
Сотрудники – это общественные представители. Вы можете подавать 

жалобы им. Делайте это с любовью, потому что мы – сообщество 

верующих. И делайте это с двумя свидетелями. Защитите себя, чтобы вас 
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не обвинили в том, что вы этого не сделали. Если вы хотите, вы можете 

записать разговор на видеокамеру, если они согласятся на это. Сохраняйте 

все в открытости и прозрачности. И мы с Кук Джин хёном, сможем 

посмотреть этот разговор с общественными представителями. И это даже 

лучше! Я не возражаю против этого. 

Мы действуем совсем по-другому! Мы не собираемся создавать 

фальшивую культуру иллюзий о мире, мы здесь собираемся построить 
настоящее Царство Божьего правления! Нам не интересны поддельные 

образы. Я заинтересован в настоящей свободе и ответственности. Если у 

вас есть истинная свобода, у вас есть истинное сообщество, у вас есть 

истинные взаимовыгодные отношения, и в такой культуре создаются 

добро, честность, доброжелательность, и тогда вы захотите только найти 

истоки этого добра, которые находятся в Боге. Вам придется это сделать. 

Он – нравственная жила этого сообщества. Таким образом, для нас очень 

важно предпринять эти смелые шаги, мы не прячем это от всего мира. Мы 

напрямую показываем это на камеру. И тысячи людей по всему миру могут 

увидеть это. И это хорошо. Потому что это подобно письмам Павла. Это 

научит другие церкви, как иметь с этим дело. Не стремитесь к 
фальшивости. Не стремитесь к фальшивому миру. Стремитесь к 

реальности, к настоящим отношениям. Иногда вы сражаетесь – это 

нормально, только не убивайте друг друга, любите друг друга. Мы можем 

практиковать прощение. И это настоящее, это то, каким должно быть 

Царство Божье, оно сильно, и оно настоящее. Люди там двигаются к Его 

добру, к Его закону, к Нему. Это понятно? Это так важно для нашего 

сообщества. Если у нас возникают какие-то разногласия, решайте это. Не 

избегайте. Если мы создадим культуру ухода, то это будет действительно 

демоническая культура. Это будет культура сплетен, кляуз, культура 

разговоров за спиной Лурдес, «если нам не о чем поговорить, давайте 

поговорим о Лурдес!» Вот во что это превратится! Столкнитесь с этим, 

решайте это, сражайтесь с этим – и мы будем двигаться дальше. И таким 
образом вы переходите на более высокий уровень. Таким образом вы 

получаете синий пояс после белого. 

Нужно научиться тому, как извлекать пользу из конфликта. И этому я 

учу своих детей. Мы не учим их создавать ложный мир. Мы учим их 

рассматривать проблемы, а не убегать от них. Я не всегда это делаю на 

публике, сначала я это делаю в личной беседе, но если это касается 

общества, то мы это будем выносить на суд общества. Они учатся 

саморефлексии, как понимать себя, как быть критичным также и к себе – 

все это очень важно для наших сообществ по всему миру. Мы не хотим 

создавать сообщества рабов, мы не хотим создавать фальшивых сообществ, 

мы не хотим создавать сообщества людей, которые находятся там, потому 
что им за это платят, как Family Fraud. Мы хотим построить настоящии 

сообщества. Это понятно? 
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Я слишком много говорил сегодня, но это очень важно понять. Давайте 

еще раз рассмотрим динамику на уровне всемирной церкви. Мы должны 

понять, что церковь разбита на три части. Одна треть всемирной церкви 

открыто или тайно поддерживает sanctuary по всему миру. Это зависит от 

страны, но в некоторых странах, это составляет почти 80%, а в других – 

10%. Это тех, кто открыто выражает свое мнение, но если включить туда 

тех, кто еще не открыт, то их еще больше. Вторая треть – это те, кто сидит 
на заборе. Они как овцы, то есть это люди, которые последуют туда, где 

будет больше успеха. Это люди, которые находятся посередине. 

Далее идёт последняя треть, та которой платит иерархия Family Fraud 

или предоставляет какие-то финансовые бонусы.  Например, в Японии 

обслуживание всей национальной церкви обходится в 30 млн. долларов. 

Штат церкви – это тысячи человек, люди которые финансово зависят от 

организации. Таким образом, они будут в заключительной трети. Теперь 

одна вещь, которую Вы должны понять, та заключительная треть, 

фактически не вносит вклад в Федерацию Семей. Они – паразиты, они – 

паразитирующий класс. Таким образом, они – класс, который 

притворяется, что они – святые лидеры, но в действительности они – 
паразиты, использующие Федерацию Семей в качестве инструмента, чтобы 

красть деньги или собирать ресурсы. Это понятно? Они походят на класс 

паразита. Таким образом, этот класс паразита фактически не кормит себя. 

Он должен полагаться на поддержку других людей, из средней группы, 

хороших людей, чтобы красть у них чтобы выжить. Теперь мы должны 

понять, что во всем мире, средняя треть оставила Федерацию Семей. 

Возможно, они будут ходить на мероприятия Федерации Семей, пусть это 

никого не смущает,  но они, в финансовом отношении, не поддерживают 

Федерацию Семей. Вы понимаете? Таким образом, паразитирующий класс 

не может украсть их ресурсы. Они также в финансовом отношении не 

поддерживают  ни одну из церквей sanctuary во всем мире, но это – 

обычное поведение людей, занимающих срединное положение. Тогда 
получается, что от одной десятой до одной трети членов во всем мире, 

теперь тайно или открыто поддерживает их местные sanctuary, кем бы ни 

были их лидеры. Федерация Семей разваливается на три части. 

Если Вы понимаете эту динамику, вы понимаете, что Family Fraud уже 

подошла к краху. Не только потому, что она не может паразитировать на 

ресурсах хороших людей, а потому что теперь даже середина не 

поддерживает их в финансовом отношении. Они все еще ходят на 

мероприятия, но пусть вас не одурачат мероприятия на стадионах с 

участием десятков тысяч людей. Не поддавайтесь на иллюзии сатаны. Он 

всегда притворяется, что он больше, чем есть на самом деле. Посмотрите 

здесь, мы не возражаем, вы можете снимать на камеру и видеть, сколько 
людей действительно здесь присуствует. Некоторые люди говорят: 

“Почему мы бы нам не скрыть  эти места так, чтобы это было похоже, что 

больше людей сидит здесь и здесь”. Я не переживаю об этом!! Если здесь 
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пять человек, позвольте миру видеть пять человек! Если здесь двадцать 

человек, позвольте им видеть двадцать. Я не забочусь об этом! Мы 

заботимся о настоящих людях и настоящих отношениях. Вы видите, какой 

фальшивкой она становится? Она становится такой фальшивкой. “Мы 

заполнили стадион, ого-го”. Ну, вы отвезли на автобусе всех этих людей, 

которые даже не являются членами! Любой может сделать это. Помните 

это, как они делали это? Они были сняты на видео, когда делали это. 
Нам такое мошенничество не нужно! Даже если это – пять человек, 

знаете что? Эта группа из приблизительно пятидесяти или ста человек 

меняет мир. Вы понимаете?! Она изменяет мир, потому что нам не 

интересны иллюзии сатаны относительно успеха. Мы интересуемся 

созданием реального успеха и успеха Бога на земле. Это – то, в чем мы 

заинтересованы. Вы видите, мы не походим на Вас, архангелов; мы не 

хотим совершать мошенничество так, чтобы чувствовать себя лучше. Это 

не то, как действуют честные люди. Это, я думаю, очень важно для нас – 

быть открытыми и обсуждать это. Мы должны обнажить это. У нас есть 

больше событий на подходе. Таким образом, мы должны иметь дело с 

этими проблемами. 
Мы должны научиться работать друг с другом. Все здесь имеют права. 

Это – свободная ассоциация. Никто не может вынудить вас быть 

волонтерами, если вы не хотите помогать, не помогайте. Некоторые люди 

могли бы сказать: “я не иду на это мероприятие, потому что я просто 

собираюсь показать Лурдес, преподнести ей урок”. У меня нет проблемы с 

этим. Это прекрасно. Если это – ваш способ иметь дело с проблемой – 

прекрасно. Но снова, все несут ответственность, если у вас проблемы – 

боритесь. Спорьте  друг с другом, но с любовью. Сообщите ей об этом, 

потому что, иначе, она не узнает об этом. Иначе она только услышит 

сплетни об этом. 

Если вы действительно хотите сообщить Кук  Джин Ниму об этом, 

подойдите к нему, он здесь каждую неделю, он доступен. Он не будет 
стрелять в Вас! [смех], Если вы не попытаетесь выстрелить в него первыми, 

конечно, тогда он может стрельнуть в вас! Но если вы хотите только 

поговорить с ним, он не будет стрелять в вас. Ладно же! Это – то, что 

важно, потому что это показывает, что мы люди, и это показывает, что мы 

– зрелые люди, и мы не должны скрываться за иллюзиями, мы можем быть 

настоящими. 

И мы можем двигаться вперёд. Это – действительно очень важно для 

международной церкви, чтобы принести (этот опыт) в их сообщества. 

Международные Церкви sanctuary, не бойтесь быть открытыми во всём 

этом. Почитайте письма апостола Павла, Вы увидите, насколько он открыт 

в этом. Очень, очень открыт в отношении проблем, с которыми 
столкнулись церкви. Не в этом проблема. Это нормальная ситуация, когда 

несовершенные люди выполняют совершенную Волю Бога. Аминь? 
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Хорошо. SOS, выходите, парни. Бог благословляет этих молодых 

людей; давайте поаплодируем ещё раз этим молодым людям. Вы знаете, 

что молодежь также свободна, вы знаете, когда мы говорим так, и те 

молодые люди также свободны. Вы знаете, почему? Потому, что мы здесь 

не пытаемся создать поддельную культуру, которую они должны были бы 

тогда покрыть, что означало бы, что они бы чувствовали, что тоже должны 

быть фальшивкой. Когда мы решаем проблемы честно, как взрослые, это 
приносит пользу молодежи. Аминь? Они учатся, как становиться 

честными, зрелыми людьми. Это очень важно. 

Девушки, которые рисуют сегодня – возьмите свою Рема. 

Ребята, я благодарю Бога, Бог позволил возникнуть такой ситуации, для 

того, чтобы это стало хорошим уроком для всей всемирной церкви. Лурдес, 

никто не придирается к тебе. Это урок для того, что бы многому научить 

нас. Нам нужно научиться, как разбираться со сложными ситуациями, 

когда возникает противостояние.  Лурдес работает 25 часов в сутки, так 

старательно, как может. Она постоянно растёт. Видите, есть бюллетени, в 

которых она поздно вечером  читает ваши отзывы. Она растёт, расширяется 

её сердце. Бог расширяет её сердце, но также и вы расширяете её сердце. 
Это хорошо, что вы высказываете своё недовольство относительно неё. 

Если вы сделали это – хорошо для вас. Если нет – сделайте. Скажите её, 

выскажите своё недовольство, с любовью, если у вас появились претензии. 

Это очень важно для нас как для сообщества. С этим духом прозрачности и 

честности, не имея теней при полуденном солнце, давайте принесём эту 

песню Богу. 

Давайте помолимся. Давайте помолимся о том, чтобы не 

создать  поддельную культуру притворяющихся людей.  Это последнее, что 

бы я хотел увидеть в мировой церкви Святого Храма. Никаких ложных 

иллюзий. Давайте все встанем. 

Давайте принесём короткую молитву. 

Отец, мы благодарим Тебя сегодня за то, что Ты дал нам мужество 
выступить против иллюзий, которые хочет навязать нам сатана. Спасибо, 

что Ты даёшь мужество высказать своё недовольство друг другу, если у нас 

есть несогласие. Высказывать напрямую, по-библейски, привлекая 

свидетелей и с любовью. Отец, мы молимся, чтобы Ты дал силы братьям и 

сестрам, которые чувствуют несогласие,  чтобы высказать своё 

недовольство. Чтобы они не боялись задеть чьи-то чувства и эмоции. Не в 

этом суть. Суть в том, что Бог собрал нас вместе, несовершенных, 

различных людей, чтобы осуществить Свою Совершенную Волю. Отец, 

дай нам мудрость, любовь, терпение, чтобы пройти через это, вырастая и 

становясь более зрелыми. Через это мы увидим, что это Ты расширяешь 

наши сердца. Мы ещё раз благодарим Тебя. Ты по-настоящему прозрачен, 
никогда на прятался в тени, всегда жил публично, открыто, прозрачно. Ты 

заставлял лидеров быть публичными и прозрачными. Не дай нашим 

лидерам прятаться. Пусть публичные люди будут сталкиваться с критикой 
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и пусть мы будем использовать это, чтобы достичь взаимной пользы – в 

свете конституции Божьего Царства. Мы приносим свою благодарность и 

эти песни для Тебя. Спасибо, Отец! Аминь и Аджу! 

 

Царство Божье (13 марта 2016) 

Мун Хёнг Джин 

13 марта 2016 
Царство Божье! Аминь. Как это важно. Я скажу вам сейчас нечто 

шокирующее, в особенности шокирующее для христиан. Мы – христиане 

Завершенного Завета. Что значит быть христианином? Это значит исходить 

от Христа. Христиане ли мы? Конечно, да, мы исходим от Христа, мы 

принадлежим Христу, наша жизнь вращается вокруг Христа, поэтому в 

этом смысле мы – христиане. Являемся ли мы частью христианской 

религии? Нет. Иисус пришел не для того, чтобы создать религии. Давайте 

рассмотрим Царство Божье. Сначала прочтем из Евангелия от Матфея 6:31-

33. Давайте прочтем вместе. 

31. Итак не заботьтесь и не говорите: что нам есть? или что пить? 

или во что одеться? 
32. потому что всего этого ищут язычники, и потому что Отец ваш 

Небесный знает, что вы имеете нужду во всем этом. 

33. Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это все 

приложится вам. 

Когда они беспокоились о еде и одежде, Иисус сказал: «Не 

беспокойтесь, Бог заботится о птицах, о лилиях в поле» и тд. Вы помните? 

Что он сказал? «Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это все 

приложится вам». Все остальное приложится. Это не Евангелие 

преуспевания, это не религия. Множество современных учителей, теле-

евангелистов, людей, которые проповедуют Евангелие, проповедуют о 

Евангелие преуспевания: «Если вы верите в Иисуса, если вы делаете 

пожертвования и десятину в Церковь, то вам будет дано много денег». 
«Если вы сделаете что-то для Иисуса, если вы будете петь песни 

прославления, если вы примете участие в том или ином мероприятии, то у 

вас появятся деньги, вы разбогатеете» – и это называется «Евангелие 

преуспевания». И это – ложное Евангелие, которое распостранено по всему 

христианскому миру. Мы видим это в больших церквях, которые только 

нацелены на свое собственное процветание: «Если вы верите в Иисуса, вы 

разбогатеете, вы получите благословения». 

И это своего рода религия. Это похоже на религию умиротворения, 

когда вы приносите жертвы божествам, богам горы, или утешаете богов 

землетрясения или ветра, и таким образом находитесь в безопасности от 

природных катаклизмов. Такова реальность. Когда я был в Тибете, 
буквально на каждой горе… и люди действительно этого не понимают, 

даже в Тибете не понимают, люди думают, что Далай Лама крут, они видят 

монахов в красных одеждах: «О, так экзотично!», но я был там, и на 

http://sanctuary-ru.org/764/
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каждой горе были свои духи гор, которых люди задабривали, приносили 

еду, и это – шаманизм, это сильная форма шаманизма. 

Но Иисус сказал: «Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это 

все приложится вам», это интересно в контексте того, что произошло после 

того, как Отец ушел в духовный мир. Почему многим так трудно 

посмотреть правде в глаза, хотя мы знаем, что многие действительно 

понимают истину. Но они это не выражают из за страха. Чего они боятся? 
Они боятся того, что могут потерять свои деньги, что они могут потерять 

свою еду, питье, одежду, свой образ жизни, который, как они верят, 

появляется благодаря деньгам и зарплате. Они не понимают, что если бы 

они были честны, благородны и добродетельны, и если бы даже они ушли 

из фальшивой организации, подобной этой, Бог дал бы им лучшее место, 

где они бы были почитаемы и зарабатывали деньги на пропитание. Чтобы 

заработать денег не обязательно становиться проституткой. Заработать 

деньги можно и другими способами, сохраняя свою честь. 

Это очень распространено, не только во времена Иисуса, мы видим, что 

это происходит с людьми, которые находятся посередине, помните, мы 

говорили о трех частях. Одна треть открыто или тайно поддерживает 
sanctuary, другая треть посередине проявляет нерешительность, сидит на 

заборе, думая: «Какая же сторона победит? Я прыгну в ту лодку, чья 

сторона победит» Я не шучу! Некоторые люди из Азии в буквальном 

смысле говорят это: «У нас все еще есть время, если Хенг Джин ним 

победит, то мы просто прыгнем в последний вагон». То есть эти люди 

зависят от власти, они следуют любому, у кого есть власть, деньги, это то, 

что по их мнению, побеждает. Не добродетель, не честь, не достоинство, не 

защита Отца, а то, у кого больше денег и больше власти. Что вы можете 

сказать об этом человеке? 

И последняя треть – это те, кому платят и чей бизнес, или организация, 

каким-то образом связана или получает дивиденты, вы даже может быть 

уже на пенсии, но ваша дочь или сын работает и получает там зарплату, вы 
не можете скинуть это со счетов, прямые или косвенные дивиденты или 

доходы. То есть это – оставшая часть людей. Нас не должны вводить в 

заблуждение те люди, которые ходят на мероприятия, много людей 

посещают мероприятия, но они не поддерживают организацию. И мы 

можем наблюдать Федерацию семей, как она распадается и происходит 

внутренняя борьба, и всю их культуру притворства: «О, здесь нет борьбы». 

Люди всё это видят, и мы видим, что группа тех, кто находится посередине 

начинает уходить от них. По крайней мере перестает поддерживать их 

финансово. 

Поэтому сейчас им приходится прибегнуть к работорговле в попытке 

поработить японских членов, теперь одну треть членов, что влечет за собой 
повышение поборов для того, чтобы поддерживать свою дряхлую 

иерархию зла, которая в Японии составляет более 1000 человек. И потом 

появится нагрузка на эту оставшуюся треть, которая остается только из-за 
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денег и власти, не думая о чем-либо еще, эта треть никогда не будет 

вкладывать свои деньги, может быть они иногда пожертвуют немного и 

скажут: «Я – хороший человек», но они никогда не будут жертвовать как 

японцы, даже близко. И они никогда этого не будут делать, потому что 

когда и до них доберутся поборы, тогда они начнут жаловаться, что 

«возможно это зло, потому что даже мне теперь приходится это делать». 

Это – распространенный класс паразитов в иерархии. То есть последняя 
треть – это паразитирующий класс, который старается прокормиться и 

жить паразитическим образом на разлагающемся теле. 

Мы видели, что это происходит и нам пришлось сказать: «Нет». Иногда 

вам приходится говорить «нет». Для меня и Кук Джин хёна не доставляет 

радости прямо говорить людям и нашей матери о том, что они делают – 

неправильно. Это не доставляет радости. Например, если вы сражаетесь за 

свободу, вся ваша семья вовлечена в это, вы сражаетесь за свободу, отец 

ваш старается построить истинно свободное общество, где люди могли бы 

быть свободны, и нести ответственность за свои действия, и вдруг, когда 

всё это движется в этом направлении, ваша мать выходит вперед и 

заявляет: «Я – коммунист, и все должны стать социалистами». Вы всё еще 
любите свою маму. Но вы должны сказать «Нет», вы должны пойти против 

нее. Вы не можете находиться вместе с борцами за свободу на протяжении 

50 лет, а теперь заявить, что вы социалисты, и ожидать, что все последуют. 

И будет честным заявить: «Нет, мы не пойдем этим путем». Мы не должны 

заканчивать как диктаторы. Есть время, когда вы должны выступить с 

принципиальностью, с честью, с добродетелью, с добром. Это неудобно, 

это подвергается критике, это раздражает. И вас за это преследуют. Вы 

идете против политкорректности. Но вам приходится это делать. Бог 

говорит: «Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это все 

приложится вам». Бог найдет способ. 

Сейчас я также хотел бы прочесть из Чхонсонген. Потому что у нас есть 

очень интересные новости с прошлой недели. 
Бог – это абсолютный Отец, абсолютный Истинный Родитель и 

уникальный, неизменный и вечный Истинный Отец… «Оправдание 

служением» означает, что эпоха Царства Небесного воплощается в 

нашей жизни. Вот откуда взялся этот термин. Чхонсонген книга 1, глава 

3, раздел 5. 

Отец говорил об оправдании служением, что положило конец эпохе 

молитвы. Молитва, когда мы просим что-то у Бога, становится религиозной 

практикой и может стать формой индуизма, спиритуализма, шаманизма. 

«О, Бог, пожалуйста, не сердись на меня. И приношу тебе этот рис и 

пожалуйста, не дай нашим детям умереть в бурю, пусть молния не ударит в 

наш дом». Мы думаем, что так поступают только язычники. А что насчет 
христиан? «Я освящен, я свят, я праведен кровью Христа, кровью Господа, 

Господь, не дай мне умереть от удара молнии. Господь, пусть моя зарплата 

увеличится!» Мы обычно думаем, что так поступают только язычники, но 
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если мы посмотрим на современные формы христианства – они также 

грешат этим. И это становится религией, а не отношениями с Царем. 

Отец говорил, что теперь наступило время оправдания служением, а 

время молитвы прошло. Потому что сейчас вы живете с Христом. Если я 

живу со своей женой, я не молюсь ей. Я не молюсь ей, чтобы задобрить ее, 

я должен жить с ней. В эпоху служения мы служим Богу, мы отчитываемся 

Богу, мы говорим Ему о чем думаем, свои мысли, свои переживания, мы 
говорим с Богом. Это и есть отчет от своего имени. Мы не молимся, а 

отчитываемся. «Отец, вот мое сердце, Отец, вот мой дух, Отец, я 

собираюсь пойти туда и сделать то». Мы постоянно отчитываемся Отцу, 

это эпоха служения, когда мы живем вместе. И дело не в религии, а в 

развитии отношений. Если я собираюсь поехать в Нью-Йорк на тренировку 

со своим инструктором по джиу джитсу, я скажу своей жене: «Мамочка, я 

собираюсь на тренировку, я хочу, чтобы ты поехала со мной». Я скажу ей, я 

дам ей отчет, потому что я живу с ней, и у меня с ней отношения. То же 

самое и с Богом. 

Мы обычно молимся Богу, просим Его, когда у нас есть проблемы, но 

это не отношения. Это религия! «Ты нужен мне, чтобы ты дал мне богатого 
покровителя, большой дух, великий дух» – как бы вы не назвали – и это 

есть язычество. Отношения – это то, ради чего пришел Иисус, и это не 

религия. Он был здесь для того, чтобы построить настоящие отношения с 

живущими людьми. Он был живым человеком, внутри которого жил Бог, в 

полноте Божьей природы. Об этом говорил Отец. 

Вы помните, после того, как Отец ушел в духовный мир, Мать Хан 

делала то, что называлось «служение» – она ела разную еду и говорила, что 

это «служение» Отцу на протяжении 40 дней. И в то же самое время она 

уже создала комитеты по разрушению работ Отца. То есть внешне 

показывала членам: «Я служу Отцу, я принимаю пищу вместе с ним», с 

Ким Хё Нам. Еду готовили особым образом, сотня сотрудников во дворце 

были очень заняты этим. Религия всегда притворяется тем, что она очень 
занята. Тогда как они ничего не делают. То есть это представление 

происходило в то же время, когда были созданы комиссии по 

редактированию и создавались новые «писания». Таким способом вы не 

почитаете отношения с кем бы то ни было. Это фарс, это шоу для публики. 

Каким образом вы действительно служите кому-то? Это когда вы 

сохраняете, почитаете, сохраняете их наследие, сохраняете их желания. 

«Твое царство придет, Твоя воля осуществится». Вы не окажете почтение и 

не проявите уважение тем, что будете делать то, что хотите только вы. Вы 

будете делать то, чего от вас хочет Бог. И в этом различие между религией 

и отношениями. 

Посмотрите на Family Fraud, она превратилась в религию. Они стали 
самыми религиозными. Вы не можете ничего говорить о них, вы не можете 

критиковать никого из их высокопоставленных священников, потому что 

они онтологически величественнее. И на это указывал Иисус, он нападал на 
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это! У Иисуса было больше проблем с религиозными людьми, чем с 

грешниками. Вы знали об этом? Иисус приглашал всех грешников. А на 

кого он постоянно нападал и обвинял? На религиозных людей. Когда мы 

думаем о религиозных людях, мы думаем об ортодоксальных иудеях, о 

фарисеях, или индуистах. Но посмотрите на христиан. Если вы методист, 

баптист, лютеранец, вы должны хранить свои традиции, у вас такие-то 

правила, если вы пятидесятник, у вас такие-то правила, которых нет в 
Библии, если вы англиканец, или католик, вы должны сохранять все это, 

зачем, почему? Ну, потому что «меня уволят». Есть целая культура и 

система в христианском мире, когда пасторы проповедуют, но сами так 

пусты. После того, как они выступили с проповедью, они погружаются в 

депрессию. Им приходится пропагандировать религию, но они не могут 

продвигать Иисуса. Потому что если Библия превзойдет их практики, то 

тогда у них будут проблемы с церковью методистов, или с главой 

лютеранской церкви, или с главами англиканской или католической 

церкви. Всё превратилось в религию, а не в отношения с этой личностью. 

Вот в чем уникальность Христа. Все боги в пантеоне желают, чтобы вы 

относились к ним как к высшим существам, вам нужно просить их, вам 
нужно умолять, чтобы они спустились к вам. Ваши молитвы и мольбы 

должны задобрить их. Христос был другим. Он сказал: «Возложите свои 

заботы на меня. Придите ко мне все труждающиеся и обремененные. Кто 

имеет ярмо на шее, придите» и в этом мире Палестины и Иерусалима 2000 

лет назад вы видели, что в те дни религия была общепринятой. Таким 

образом они добивались уважения. И многие люди, которые не способны 

думать, заканчивают тем, что всё свое уважение отдают им. 

Когда я практиковал буддизм, и не был критически настроен, все эти 

практики – тысячи поклонов, часы медитации, условия без сна, в 

стремлении стать совершенным существом, или существом, которое 

достигло недуалистического уровня просветления, которое можно с 

легкостью принять за релятивизм, даже когда я практиковал всё это, я не 
понимал. Потому что когда вы всё это проделываете, люди поклоняются 

вам. Они считают вас святым, даже в буддистком мире. И я получал знаки 

уважения не только от членов Федерации семей, но и от буддиского мира: 

«О, сын преп.Муна занимается всеми буддисткими практиками». Мы были 

очень близки к буддискому миру Кореи. Но это не то, что хотел принести 

Бог. Существует более десяти тысяч религий, которые пытаются задобрить 

миллион с лишним богов. Бог не приходит для того, чтобы добавить к 

пирогу еще одного. Он пришел для того, чтобы сделать новый пирог, что 

есть отношения с Ним. 

Но что случилось? Отец создал царское право. Мать Хан пошла против 

этого, она разрушила царское право, она поставила себя выше всех, как 
новую царицу. Мы видим, что она начала сидеть на месте Отца, лишая 

Отца трона. Мы всё это видели и говорили об этом. Все эти теологии 

начали отражать действия. Они стали помещать Еву на положение 
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субъекта. Они стали переставлять местами, практикуя гендерную 

нейтральность. Мы хотим быть постмодернисткими, модными, хотим 

охватить все. Мы видели, что корона Отца не видна. Мать Хан поместила 

только свое имя на обручальное кольцо. И «Бог и Истинный Отец 

помещены в чрево Истинной Матери». И это есть конечная теология чрева, 

которая, всегда будет вести вас к коммунизму. На 100% – к социализму, к 

коммунизму. Каждая культура, которая пропагандирует культуру чрева, 
приведет к тоталитаризму и коммунизму. Потому что вы захотите хранить 

все население в чреве в безопасности. Проблема заключается в том, что 

если вы находитесь в чреве слишком долго – вы умрете. Умрет культура, 

умрут люди, мать умрет. Каким образом создать сильное общество? Не 

держа всех людей в чреве, а выпустив всех оттуда. Позволив им развить 

свою сильную энергию, таланты, креативность, мужественность и 

женственность, позволив им создать все это. Придав им силы, укрепив их, 

уча их тому, как стать сильными людьми, обучая их праву самообороны – 

все это придает людям силы, делает вас сильнее. Все эти инстинкты 

помогли нашим предкам добиться процветания на протяжении 

тысячелетий. Не слабые, социально-проинженеринговые цифровые 
выращенные люди, которые живут в выдуманных мирах видеоигр, 

телевизоров или романтических сериалов. 

Под руководством Матери Хан Писания Истинного Отца были 

полностью отредактированы (до 80% Чхонсонген), был заменен 

национальный гимн Чхонильгук, обет семьи, клятвы на Благословение, 

монотеизм на двоебожие, исключила Божественный Принцип из 

конституции. Сейчас его включили обратно. Они отредактировали свою 

собственную конституцию. Я думал, что этот документ исходит от вечного 

и неизменного Бога, и Он как бы забыл Свое собственное откровение – 

Божественный Принцип, а потом включил его обратно. Но очевидно то, что 

это они включили его обратно. Инициировала легальные иски, оставила 

положение верного послушного объекта (не субъекта), объявив себя Богом, 
Мессией и единственной единородной дочерью, лишает Отца трона и тд. 

Мы говорили об этом 3 года назад, и публично 1 год назад, о том, что 

она верит в то, что она – Мессия. Разве мы не говорили об этом? Она 

начала говорить об этом, о своей теологии в 2015, и каждый раз, когда она 

выступает, она говорит об этом. И это не опечатка какого-то сотрудника 

низшего звена или секретаря. Это – суть ее теологии! И это стало 

очевидным даже для 36 пар! Их созвали во дворец примерно месяц назад, 

после того, как господин Ю подписал письмо извинения и получил 

Благословение, они проводили особый семинар. И лидеры из числа 36 пар 

увидели своими глазами, во что она верит. Это не теологи, не Ким Хё Нам, 

она сама в это верит. Она – источник ереси, она – создатель ереси. Они 
всегда пытаются сказать: «Нет, это кто-то придумал», нет, это сделала она, 

она верит в это. И поэтому мы выступили против нее, несмотря на то, что 

она наша мать. Мы должны были выступить против нее и сказать «Нет, мы 
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не можем поддерживать тебя в этом. Потому что если мы поддержим тебя, 

значит мы примем участие в осквернении Отца, а мы этого делать не 

будем. Ты можешь давать нам деньги, власть, но нам этого не нужно, мы не 

будем осквернять Отца». 

И вы слышали ее заявления о том, что вся 2000-летняя история 

христианства существовала ради единственной единородной дочери, все 

провидение Небес существовало ради появления единственной 
единородной дочери и тд. И затем она стала делать эти заявления. И затем 

12 декабря, на других закрытых собраниях, у нас нет фотографий, но мы 

слышали от людей, которые служили им, что она постоянно провозглашает 

одну и ту же теологию. «Единственная единородная дочь Бога должна была 

родиться как дочь Бога, свободная от сатанинского мира. 2000-летняя 

история христианства была провидением поиска единственной 

единородной дочери Бога. Я была единственной, кто обладал таким 

стандартом». 

Мы также видели, как ее люди признавали то, что она не была едина с 

Отцом. Особенно тогда, когда Отец поддержал меня и дал помазание. Это 

говорила Са Гиль Джа, госпожа Ю: «Отец поддержал ХенгДжин нима, но 
Мать отнеслась по другому. Мать сказала «Нет». И это посреди всех 

заявлений Федерации семей: «Истинные Родители едины, Истинные 

Родители едины». Но их же люди говорят: «Отец поддержал Хенг Джин 

нима, но Мать отнеслась по другому. Мать сказала «Нет». Это идет против 

ее собственных изречений и теологических притязаний. 

Это одно из их пропагандиских видео, которое притворяется тем, что 

почитает Отца: «О, преподобный Мун!» а затем они говорят: 

«Единственный единородный сын и единственная единородная дочь» и 

такая графика со звуком: «Ххххшшшшшш, ххххххшшшшшш». Потому что 

люди настолько глупы, и глядя на графику они думают: «О, наверно, это 

истина!» Этому верят глупцы. Они поверят всему, что имеет такие звуки: 

«ххххххшшшшш, ххххххшшшшш» – «УУУ, окей! Хиллари Клинтон, да!» 
Это пропагандисткая уловка. И теперь вы видите больше – 

«Инаугурационная церемония вручения приза мира Санхак». У них есть 

разные призеры и послы мира. «Ух ты, такие невероятные послы мира, мы 

проведем церемонию награждения, споем песни, похлопаем и разойдемся в 

депрессии по домам». И вот посмотрите, там где были кресла для 

Истинных Родителей, стоит одно кресло. Вы видите, что это вошло, 

вкралось так незаметно, почему? Потому что она поставила себя в центр. И 

люди сами видят это. Такова реальность. Это не просто наши слова, не из-

за того, что мы преисполнены ненависти к своей маме, мы говорим правду. 

Если вы со своей семьей всю жизнь сражались против коммунизма, и 

вдруг ваша мама выступает как коммунист, и старается захватить вашу 
организацию и построить коммунизм по всему миру, что вы будете делать? 

Вы должны сказать: «Нет». Вам придется сделать это. Их завершающая 

фаза борьбы, их конечная цель, как они сами об этом заявили и написали, 
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их конечная цель – создание закона Чхонильгук, который создал 

Верховный Совет, управляющий тоталитарным государством. Это им 

нравится, потому что там им будут поклоняться как богам. Они 

классические R-типы. Они хотят централизованной власти, они будут 

держаться за эту власть, почему? Потому что это увеличит сексуальные 

ресурсы для них и их детей. Может быть лично они нравственны, и не спят 

с кем попало, но они хотят создать варианты для своих детей. И они верят, 
что если у них будут власть и ресурсы, то у их детей будет больше 

вариантов для секса, чтобы распространять и продвигать их эпигенетику. 

Вы поняли? В конце концов все дело в генетике. Это классические R-типы. 

Вы можете видеть, что здесь никто не убирал стул, когда мы проводили 

такие мероприятия, у нас всегда было кресло и для Отца. Вы видите, как 

это все исчезает. И на этой неделе, один из наших пасторов, который 

получил спасение и ушел из ереси и получил Благословение в этот раз, 

отдал документ, который получил на «тренировке лидеров второго 

семестра 2014 года». Он называется «Идеология, или теория Истинных 

Родителей». Издатель – Федерация семей. Посмотрите на пункт номер 3. 

Это новое учение, которое они начали преподавать 2 года назад, этот брат 
получил эту брошюру в прошлом году, когда был пастором в Family Fraud. 

Пункт номер 3 – «Идеология Истинной Матери-Бога». Я говорил вам, что 

ее заявления о том, что она Мессия – это не конечная стадия. Потому что 

когда она разговаривала со мной и спорила, она спросила меня: «Как ты 

думаешь, кто я?» и я сказал: «Мама, ты – победная невеста Христа. Ты – 

Истинная Мать человечества». Она сказала: «Нет. Я – Бог!». Я сказал: 

«Мама, нет, ты не Бог! И ты не можешь так говорить! Если ты будешь так 

говорить, то всё разрушится! Всё благословение Небес будет уничтожено». 

Вы уже слышали об этом. Я много раз об этом рассказывал. И я говорил, 

что это передается вниз – теология Матери-Бога. И здесь вы видите как это 

проявляется в их учении. В пункте номер 7 – «Истинная Мать как Мессия». 

Сначала Истинная Мать как Бог, затем Истинная Мать как Мессия. 
Я не припомню, чтобы Отец разрешал такого рода учение тогда, когда 

был жив. Разве не удобно, что это учение появилось тогда, когда Отец 

ушел в духовный мир? Почему это никогда не преподавалось тогда, когда 

Отец был на земле? Это что, совпадение такое? Случайно ли то, что только 

после того, как он ушел, вы видите такого рода учение. Потому что когда 

он был здесь – это было явной ересью. 

Возвращаясь к Евангелие от Матфея. Иисус пришел, и когда он 

вернулся, он приходил не для того, чтобы построить религию. Мы много 

раз говорили о том, что он приходил, чтобы создать с нами отношения. И 

на уровне макрокосма он приходил для того, чтобы построить Царство. 

Подумайте о всей Библии. Вначале Адаму и Еве обещали три 
благословения – быть плодотворными, размножаться и владычествовать 

над землей. Владычествовать – этот термин на иврите означает 

«суверенное правление царя». То есть было царство, которое было дано 
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Адаму, и он как первый предок должен был стать царем. И его родословие 

должно было стать семьей Бога. Нам трудно это понять, потому что 

большинство из нас выросли в Западном мире, нас учили тому, что 

«царства – это плохо», и на это есть причина, потому что вся история 

царств была тоталитарной, социалистической и диктаторской. Это было 

средоточие власти. На Западе людям трудно понять идею царства. Потому 

что мы не живем в царстве. Мы не живем в царстве, где есть связь с царем. 
Царство – это место или территория. По-гречески это звучит «basileia». 

И это существительное женского рода. Оно исходит от слова «basileus», что 

означает «царь». Царство – это партнер-объект, а царь – это партнер-

субъект. Царство вращается вокруг царя. В царстве есть территория, 

законы, конституция, но это также культура, которая имеет 

нравственность, которая отражена в культуре или является проекцией 

культуры царя, или воплощением желаний царя. Это очень трудно понять, 

потому что нам чуждо понятие «царство». Царство основано на царе. 

Царства основаны на царях, на семьях, на родословии, на наследовании, на 

кровной линии. У многих европейцев были царства в прошлом. Царство – 

это область, где правит царь. Царству всегда нужен царь – как царству Бога 
нужен Царь Иисус. «basileia» особенно относится к правлению Христа в 

сердцах верующих – это правление, которое однажды осуществится на 

земле и будет длиться тысячелетие». Я слышал, что один темнокожий 

пастор говорил об этом. Но он пришел к социалистическому заключению, с 

которым я не согласен. Он являлся посланником от правительства 

Багамских островов. Но его основной посыл был, и по Принципу это так, 

что Иисус приходил не для того, чтобы создать религии, а для того, чтобы 

построить Царство. Если вы скажете об этом христианам, это их шокирует. 

Это не шокирует нас, но если вы скажете об этом обычным христианам, 

евангельским христианам, что Евангелие… а что такое Евангелие? 

Евангелие для простых христиан – это рождение, это смерть, это распятие, 

это воскрешение Христа. Это – Евангелие. Бог послал сына своего 
единородного, чтобы каждый верующий в него имел жизнь вечную. И там 

также говорится о благодати Божьей. Но этот пастор говорил: «Нет, если 

посмотреть на слова Иисуса, становится ясно, что он относился к 

Евангелию по-другому». Он не относил к Евангелию крест, смерть, 

воскрешение, Иисус никогда не проповедовал ни о кресте, ни о смерти, ни 

о воскрешении. Он сказал об этом только своим ученикам в личной беседе, 

он никогда не проповедовал об этом большому количеству людей. Он 

никогда не проповедовал об этом. Иисус никогда не проповедовал 

большому количеству людей о том, что он умрет за грехи людей, и искупит 

грехи на кресте и через веру в него, вы получите вечную жизнь. Он никогда 

не проповедовал об этом. Если вы посмотрите на Библию, вы увидите, что 
Иисус никогда не проповедовал о таком Евангелии. И это создаст вам 

проблемы в евангельском мире. Большие проблемы. Потому что на 

протяжении долгого времени Евангелие проповедовали таким образом. 



76 

Но что говорил сам Иисус? В чем заключалась Благая весть, о которой 

говорил Иисус? Сначала он сказал: «Ищите прежде Царствия Божия» и тд. 

Вот картинка того, каким должно быть царство. Это гелиоцентричная точка 

зрения на территорию, где Царь является источником этого царства. Царь 

является причиной царства. Иисус является Отцом, царь это субъект, 

вокруг которого вращаются все объекты. В Божественном Принципе мы 

видим картины, где Бог, отец, мать и дети, и многие члены построили 
отношения с картинкой. У них есть религиозный теологический взгляд на 

Истинных Родителей, а не взгляд, основанный на отношениях. Это 

религиозный взгляд. Это догматический взгляд. Это верование, которое 

они имеют. Поэтому им так трудно увидеть истину, которая заключается в 

чем? 

И поэтому то они не могут стереть это из истории, как бы они не 

пытались, и отредактировать Отца и сделать из него этакого индуистского 

гуру. Потому что его наследник и преемник, его дети, знают, как был 

устроен дом. Все вращалось вокруг солнца. Когда Мать получила 

Благословение с Отцом было ясно, что она должна была вращаться вокруг 

Отца, быть его объектом, должна была иметь абсолютную веру, любовь и 
послушание. Она должна была вращаться вокруг него, и поэтому все 

любили Мать, потому что нам всегда говорили, что она обладает 

абсолютной верой, любовью и послушанием. И почему мы также должны 

обладать абсолютной верой, любовью и послушанием, потому что наша 

мама поступает также. Это гелиоцентрический взгляд на наши отношения с 

Христом. Это не религиозный взгляд. И так был устроен наш дом. Отец 

показывал, куда движется провидение, и все движение следовало в этом 

направлении, вся церковь федерации семей двигалась в этом направлении, 

все двигались в этом направлении. Они вращались вокруг него. По этой 

причине они не покажут все видеозаписи с Отцом, потому что это там всё 

так ясно видно. И так задокументировано, что он был центром всего. 

И это имеет смысл, потому что Христос – это центр своего царства. Это 
другой взгляд на гелеоцентрическую систему. Это отличается от этого. А 

этому учит Family Fraud, они учат форме индуизма. Это Шива-Парвати. 

Это мужско-женский бог, который нашел выражение в Шива-Пхарвати, 

или Рада-Кришна, или Вишну-Лакшми. Они притворяются, что это что-то 

новое, но это очень древнее учение, которому более тысячи лет. Идее 

божественного мужского и божественного женского начала, которые 

спускаются на землю как божественные родители, 8000 лет. Проблема 

лишь в том, что люди не изучали историю религий. И они учат этому. 

Тогда как реальность в том, что Христос занимает центральное 

положение, реальность в том, что он – солнце. Он – солнце и Сын 

вселенной. Все вращается вокруг него. Потому что Христос приходит не 
для того, чтобы создать новую религию, при которой вы поклоняетесь 

каким-то божествам, он приходит для того, чтобы построить царство, в 

котором вы становитесь не членом религиозной группы, или церкви, а 
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гражданином! Он приходит не для того, чтобы дать нам членство в клубе 

Ротари или в церковном клубе. Христос пришел для того, чтобы построить 

царство. А царству нужны граждане. И когда вы становитесь гражданином, 

у вас появляются права. Когда вы становитесь гражданином царства, у вас 

есть права. Если вы являетесь членом религиозной группы, у вас нет прав. 

Все что вам нужно – это задабривать своих божеств. Тогда как в царстве у 

вас есть права, данные вам центром этого царства. Права, которым должен 
подчиняться даже царь. Разве в Божественном Принципе не написано о 

том, что даже Бог не мог нарушить свой принцип? В Истинном Царстве 

даже царь не может нарушать правила, которые он установил, подобно 

Богу. В Евангелие от Матфея, 10, когда Иисус обращается к своим 

ученикам, он говорит им не поступать как язычники, а говорит им о том, 

чтобы они провозглашали Царство Небесное. 

5. Сих двенадцать послал Иисус, и заповедал им, говоря: на путь к 

язычникам не ходите, и в город Самарянский не входите; 

6. а идите наипаче к погибшим овцам дома Израилева; 

7. ходя же, проповедуйте, что приблизилось Царство Небесное; 

Он пришел не для того, чтобы установить религию, он пришел не для 
того, чтобы установить иерархию. Он пришел для того, чтобы построить 

царство. 

От Луки 4: 

42. Когда же настал день, Он, выйдяиз дома, пошел в пустынное 

место, и народ искал Его и, придя к Нему, удерживал Его, чтобы не уходил 

от них. 

43. Но Он сказал им: и другим городам благовествовать Я 

должен Царствие Божие, ибо на то Я послан. 

В чем заключается обычная христианская доктрина? «Иисус был 

отправлен для того, чтобы умереть!» Но что сам Иисус говорит о себе 

своими устами? Что он говорит о себе? «Я пришел чтобы благовествовать о 

Царствие Божьем». Он не говорил, что пришел, чтобы умереть за ваши 
грехи. Он сказал: «я должен благовествовать Царствие Божие, ибо на то я 

послан». Это слова Иисуса. Это написано в Библии. 

Но теологи говорят нам, что Иисус пришел для того, чтобы умереть. 

Тогда как в Библии написаны слова Иисуса, сказаные его устами «я должен 

благовествовать Царствие Божие, ибо на то я послан». Это создаст вам 

проблемы среди евангельских христиан. Это создаст вам проблемы, если 

вы не будете читать Писание, а будете домысливать Писание. Позвольте 

Писанию сказать то, о чем оно говорит, вместо того, чтобы выдумывать 

доктрины и догмы католицизма и религий. 

Это очень захватывающе, не правда ли? Это доказательство, Иисус сам 

сказал, что находится здесь не по каким-то другим причинам, он находится 
чтобы проповедовать о Царстве Бога. Это ещё убедительнее. Евангелие от 

Матфея глава 4, стих 23: «И ходил Иисус по всей Галилее, уча в синагогах их 

и проповедуя Евангелие Царствия, и исцеляя всякую болезнь и всякую 



78 

немощь в людях». Евангелие Царствия, но если вы посмотрите на 

Евангелистов, Методистов, Баптистов, Пятидесятников, рождённых заново, 

Реформированную Церковь Христа, на кого угодно, какое у них Евангелие? 

Их Евангелие, заключается в рождении, распятии, смерти, воскрешении 

Христа. Но что сказал Иисус…что говорит Библия? О чём на самом деле 

говорит Евангелие? Там говорится: «…ходил Иисус по всей Галилее, уча в 

синагогах их и проповедуя Евангелие Царствия…» Это характеризует 
Евангелие. Евангелие чего? Евангелие Царства. Он рассказывал о 

Евангелие, Евангелие Бога, это значит хорошая, благая весть, а не распятие 

и воскрешение. Посмотрите на это. Благая Весть — это весть о Царстве, 

которое должно прийти. Это должно быть шокирует здесь тех, у кого 

христианские корни. Евангелие это не … в Библии все 4 Евангелия не 

говорят о кресте, смерти и воскрешении. Евангелие Царства. 

Снова Евангелие от Марка глава 1, стих 14: «После же того, как предан 

был Иоанн, пришел Иисус в Галилею, проповедуя Евангелие…» Евангелие 

чего? Креста? Евангелие воскрешения? Евангелие Божьего Царства 

«…Царствия Божия 15 и говоря, что исполнилось время и 

приблизилось Царствие Божие: покайтесь и веруйте в Евангелие.» 
Посмотрите сюда, он сказал, что это и есть Евангелие. Что такое 

Евангелие? Это крест? Воскрешение? Это стандартная христианская 

доктрина. Вас забросают камнями в Церкви, если вы скажете это. Там 

говорится: «…проповедуя Евангелие Царствия Божия 15 и говоря, что 

исполнилось время и приблизилось Царствие Божие: покайтесь и веруйте 

в Евангелие». Это объясняет вам что такое Евангелие. 

Это – Царство Бога. Царство было дано первому Адаму. Царство было 

утрачено, когда сатана искусил Еву и затем Ева искусила Адама. Царство 

было утрачено. Царство, в котором они должны были управлять всем, в 

котором у них есть право на владычество, оно распространялось бы по всей 

земле, было утрачено. Всё что происходило после этого, это попытки 

восстановить это Царство. Всё после этого. Правильно? Всё после этого, 
вся Библия рассказывает о Царстве, которое должно прийти. По сути вся 

Библия, рассказывает о Царстве. Мы можем сказать, что Библия 

рассказывает о войнах, о битвах разных родословий. Такого рода вещи. Все 

эти войны – войны между Царствами. Родословие сатаны и родословие 

Бога. Между Царствами. Войны… все эти вещи… Царства. Царство, 

которое было дано Адаму и Еве было потеряно и затем попытки его 

восстановить. В вашей собственной Библии. Не правда ли, это очень 

интересно, что Евангелие определено как Царство Бога? 

Евангелие от Матфея глава 9, стих 35: «Так ходил Иисус по всем 

городам и селениям, уча в синагогах, возвещая Благую Весть о…» Благую 

Весть креста? Благую Весть воскрешения? Благую весть о Царстве, о 
Царстве «…Царстве Божьем и исцеляя всякие болезни и всякие недуги». 

Царство Бога, именно по этой причине Иисус был послан. Это 

подтверждает истинность Принципа. Это подтверждает, что крест и 
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распятие не было первым выбором Бога. Бог использовал это с целью 

искупления. Да. Но это не было первым выбором. В вашей собственной 

Библии. Я не думаю, что все эти цитаты есть в Божественном Принципе. 

Об этом сказано в вашей собственной Библии. В чём заключается Благая 

Весть? Это весть о Царстве. 

Евангелие от Матфея глава 24, стих 14: «И проповедано будет 

сие Евангелие Царствия по всей вселенной, во свидетельство всем 
народам; и тогда придет конец». Говорится ли здесь, о Евангелие креста и 

воскрешения? Здесь говорится опять о Царстве. Иисус пришёл чтобы 

построить Царство. В реальности, когда он говорил об этом… таким 

образом вам следует молится, вы говорите: «Отец наш Небесный, да 

святится Имя Твоё, да приидит Царствие Твоё, да будет воля Твоя на 

Земле, как и на Небе…» Теперь посмотрите на эту молитву, в целом 

христианская доктрина утверждает, что вы делаете все ради того, чтобы 

попасть в хороший духовный мир, на Небеса там. «Я отправлюсь на 

Небеса…» как там поётся? «Раскачивайся медленно, прекрасная колесница, 

которая отвезет меня домой…» Правильно? Я не смеюсь над христианами. 

Потому что они понимают любовь Христа. Они полностью правы, любя 
Христа как центр. На 100 % правы. На 100 % правы. Я не высмеиваю их. 

ОК? Я не смеюсь над ними. Я хочу заострить внимание, на том что в 

Библии, говорится что Благая Весть — это Царство. Сам Иисус, когда 

молился, сказал: «Вы должны молиться именно так», говоря, «Да приидит 

Царствие Твоё». «Да будет воля Твоя», не на Небесах, а на Земле. Здесь 

идёт речь о Царстве, которое осуществляется на Земле. Не имеется в виду, 

что мы попадём в Царство на Небесах. Иисус говорил о Царстве, которое 

придёт на Землю. Это и есть Благая Весть или Евангелие. 

Мы будем говорить об этом ещё несколько Воскресных Служб. Мы 

будем анализировать, и разбирать разные притчи, которые рассказывал 

Иисус, когда говорил о Царстве. Мы будем рассматривать их с этой точки 

зрения. И с точки зрения конституции Чхонильгук. Потому что она 
является планом Царства. В сущности, только через неё, и вы увидите это 

вскоре, по мере нашего изучения, вы увидите, что только на такого рода 

земле, слова Христа могут принести плоды. Они смогут принести плоды, 

через Царства прошлого. Тысячелетнее Царство совсем другое. Мы начнём 

изучение этого, со следующей недели. Но, я думаю, это нам очень важно 

понять. Я думаю, Бог ведёт нас путём, на котором мы сможем понять суть 

христианства. Если у вас есть друзья христиане, скажите им: «Подождите 

минуточку, посмотрите в свою Библию, давайте посмотрим в Библию 

вместе. Если вы не верите мне. Вы и не обязаны мне верить. Посмотрите в 

свою Библию. Посмотрите, что она говорит». Иисус пришёл ради Царства. 

Оно должно появится на Земле, ребята. Сама Библия и Евангелия четко 
подтверждают то, что говорится в Божественном Принципе. Смерть 

Иисуса не была первым планом Бога. Иисус говорил об этом своими 
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устами: «Я пришёл проповедовать Благую Весть Царства». «Для этого я и 

был послан». 

Есть столько много вещей. Я думаю, нам нужно много чего изучать. Ок, 

по этому вопросу. Но сейчас я хочу закончить об этом. Помните этот 

эпизод в Библии, о ком Иисус сказал, что у этого человека больше всего 

веры из всего Иерусалима? Кто-нибудь помнит? Это был центурион, это 

был римский солдат. Теперь вспомнили этого римского солдата? Этот 
римский солдат – помните то, что он сказал Иисусу: «Господи! слуга мой 

лежит дома в расслаблении и жестоко страдает».  Иисус говорит ему: «Я 

приду и исцелю его».  Сотник же, отвечая, сказал: «Господи! … скажи 

только слово, и выздоровеет слуга мой;  ибо я и подвластный человек …» 

Что это означает? Он сказал: «Я подвластный человек». Это означает, «я 

нахожусь под контролем власти кесаря». Таким образом, кесарь находится 

в Риме, он на расстоянии тысячи миль, а этот центурион находится в 

Палестине. Он не видит кесаря. Но его понимание такого, что кесарь не 

должен физически приезжать ко мне для меня, чтобы отдать приказ. 

Помните, он сказал: «Имея у себя в подчинении воинов, говорю одному: 

пойди, и идет; и другому: приди, и приходит»?  Помните это? И он сказал 
Иисусу: «Но скажи только слово, и выздоровеет слуга мой ..». Услышав 

сие, Иисус удивился и сказал идущим за Ним: «истинно говорю вам, и в 

Израиле не нашел Я такой веры». 

О чем говорил этот человек? Почему вера этого человека, больше, чем у 

других людей, которые верили, поклонялись ему, следовали за ним, как 

фанаты Иисуса. Они говорят так: «О, он собирается идти туда 

проповедовать. Мы должны пойти, идём, идём». Почему он говорил, что у 

этого человека большая вера? Этот человек понимал, что такое царство. Он 

понимал, что, в царстве, если царь кесарь даёт приказ, то за этим должны 

последовать. Правильно? И Иисус сказал, “О, вы понимаете, что я говорю о 

царстве”. 

Действительно, вот ещё кое-что о царстве. Подумайте об этом. Этот 
римский солдат, действительно ли он был гражданским лицом, или он был 

государственным чиновником? Хорошо, если Вы – центурион, Вы 

управляете правительственными войсками. Вы – государственный 

чиновник. Таким образом, этот человек приближался к Иисусу как к 

владыке царства. И он говорил с ним как кто-то, кто понимает устройство 

царства. И таким образом, он мог понять, как Иисусу достаточно было 

сказать слово, и оно будет сделано. 

Каковы были чудеса? Чудеса, которые были во время Иисуса, – были 

просто фантастическими событиями? Были ли они просто 

фантастическими доказательствами существования Бога, доказательства 

Его власти, доказательства Его власти? Каковы они были в 
действительности? Чудеса были доказательствами величайшего царства, 

величайшего правительства, которое может управлять правительствами 

этого мира. По законам этого мира, если вы болеете на протяжении 
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пятидесяти лет, вы уже не можете вылечиться. По законам этого мира, есть 

ли у вас кровотечения… Сколько лет у женщины были кровотечения? 

Тридцать лет? Тринадцать лет? Я не могу вспомнить точно. Кровотечение. 

Иисус сказал: «Вы излечены». Он сказал: «Встань, возьми постель твою и 

ходи». Чудеса – доказательства власти большего царства, в котором Иисус 

– Царь. 

Интересно, что, когда Христос был схвачен и предстал перед 
Синедрионом, он не отвечал на их вопросы. «Таким образом, ты 

утверждаешь, что был царем евреев, ты утверждаешь, что обладаешь 

царством? Что это?» Иисус не ответил. Тогда они отводят его к Пилату, 

который является государственным чиновником в царстве, и когда Пилат 

задает ему вопрос, Иисус отвечает государственному чиновнику. Он не 

отвечал религиозным судам, потому что это был неправильный суд. Это не 

религиозная проблема. Это – проблема политики и проблема 

правительства, это – проблема царств. Это – проблема царств, которые 

вступают в конфликты. 

Библия говорит очень ясно, это – царство, которое должно возникнуть. 

Царство, на земле, которое должно наступить. Мы собираемся продолжить 
об этом позже; на этом мы остановимся. Мы не будем продолжать сейчас. 

На следующей неделе мы будем говорить о притчах и других вещах. Но 

разве это не невероятно? Я нахожу, что это – невероятный способ 

посмотреть на Священное писание. Потому что, делая это, мы можем 

понять, почему Отец так много фокусировался на суверенитете, на царстве, 

на царском праве. Фактически пытался создать суверенную территорию. 

Это все по-библейски. На самом деле. Это – Евангелие. Это не что-то 

внепрограмное. Это не дополнительно, не где-то в стороне. Это и есть 

Евангелие. Это – Евангелие, это – Благая весть. [аплодисменты] Благая 

весть о царстве. Аминь. 

Хорошо, молодые люди, выходите. Давайте восхвалим Бога! Давайте 

восхвалим Царя царства, которое должно прийти. Давайте все встанем и 
принесём эти песни. 

 Отец, мы благодарны Тебе. Ты открываешь наши глаза. Отец, Ты 

открываешь для нас путь в мир христианства. Мы больше не имеем 

отношений с теми, кто живёт в Египте и не хочет выходить из Египта. Мы 

идём по направлению к земле обетованной. И мы знаем, Отец, что мы 

должны идти вместе с «обетованными» людьми,  теми, кого Ты избрал. 

Людьми, которые любят Твоего единородного сына Иисуса, которые любят 

его и строят свою жизнь вокруг него как царя. Может, они даже не 

понимают, зачем они это делают. Хоть они живут при демократии, они 

должны служить царю и это вызывает конфликт. Отец, Ты открываешь 

путь для Божественного Принципа сейчас, чтобы проникнуть в сердца тех, 
кто готов получить Евангелие царства. Отец, мы молимся, чтобы Ты дал 

нам силы и мудрость, долготерпение и выдержку, радость и любовь. Чтобы 

через дары Святого духа и Твоего Святого Слова, мы могли стать ближе к 
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Писанию, чтобы мы могли прийти к нашим братьям, нашим христианским 

братьям, чтобы мы могли глубоко изучить Писание и измениться, обновить 

сознание Евангелием, которое проповедовал Иисус. Евангелие, ради 

которого он был послан, Евангелие Царства Божия. 

Отец, какое это невероятное время! Сейчас нам открыта конституция 

Царства Чхонильгук. Отец, мы не знаем, как Ты смог собрать всё это 

вместе, но сейчас мы видим связь, истинное описание физического царства 
на земле, центром, которого является свобода и ответственность, семья, 

отношения мужа и жены и любовь. Это царство, физические и духовные 

законы которого сейчас стали открыты человечеству и будут проявлены в 

Твоё время. Господи, пусть у нас будут силы в это время несчастий. Когда 

мир видит всё более тёмные дни, пусть наши сердца будут наполнены всё 

большей и большей надеждой, когда мы смотрим в сторону Царства, 

которое наступает. Спасибо, Боже! Мы приносим Тебе всю честь и славу, 

приносим эти песни и наши сердца. Аджу! 

 

Да приидет Царствие Твое (20 марта 2016) 

Хёнг Джин Мун 
20 марта 2016 года 

Давайте сегодня обратимся к Слову. Сегодня я хочу углубиться в 

Слово. Потому что это нечто потрясающее. Это шокирует. Благая весть 

Нового Завета. Благая весть. «Да приидет Царствие Твое». Благая весть 

Нового Завета. Для христианского мира и христианской религии привычно 

говорить, что Евангелие Христа – это Евангелие рождения, распятия, 

смерти и воскрешения Иисуса. Общепринятое понимание Евангелия 

Иисуса Христа почти для всех деноминаций – это Его рождение, распятие, 

Его смерть и воскрешение. И часто цитируют Евангелие от Иоанна 3:16: 

«Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы 

всякий верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную». Мы не 

отрицаем спасительное значение креста и воскрешения. Благодаря 
распятию грех был искуплен и были спасены люди. В Принципе говорится, 

что это был альтернативный путь, тем не менее, люди были спасены. 

Спасение было дано тем, кто уверовал. Важно понять, что искупительное 

благовестие Христа и его страдания на кресте, его победа над смертью 

благодаря Воскрешению – это правда. Мы утверждаем истинность этого. 

Однако когда речь идет о Благой вести (это перевод греческого слова 

Евангелие), что имеет в виду Иисус под Благой вестью? Вот что нам важно 

понять как людям, не просто относящимся к христианской религии или 

деноминации, а тем, кто принадлежит Христу, настоящим христианам. 

Истинным христианам. Если вы – истинные христиане, вы принадлежите 

Христу, а не религии, потому что Иисус приходил не для того, чтобы 
создать религию, но для того, чтобы принести Благую весть. Он 

провозгласил Благую весть. Давайте обратим на нее внимание. Нам нужно 

изучить слова Иисуса, чтобы понять, что он имел в виду под благой 

http://sanctuary-ru.org/786/
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вестью. Сначала давайте обратимся к Чхонсонгён. Бог – это абсолютный 

Отец, абсолютный Истинный Родитель и уникальный, неизменный и 

вечный Истинный Отец… «Оправдание служением» означает, что эпоха 

Царства Небесного воплощается в нашей жизни. Вот откуда взялся этот 

термин”. Всё, что хотел Отец – установить Царство. Заметьте, Царство – 

это не религия. Царство – это нация, где есть правительство и политическая 

структура. Разве не потрясающе, что Отец занимался и Вашингтон таймс, и 
работал с ООН, пытаясь создать ООН типа Авеля? Он сказал, что ООН 

типа Каина стала сатанинской и ведет к тоталитаризму. Как нас смущала 

подобная его деятельность! Мы думали, что мы должны быть религией. Но 

Иисус приходил не для того, чтобы создать религию. Разумеется, и Отец 

приходил не для этого. Они приходили для того, чтобы создать отношения, 

отношения с Царем. Итак, давайте перейдем к Евангелию. В истории 

христианства типично, что за Евангелие выдается одно, но фактически в 

четырех Евангелиях и словах самого Христа, Христос сам дает 

определение Евангелию. Своими же устами. Прежде всего, он сказал, как 

люди должны молиться каждый день. Люди, которые пребывают во 

Христе, а не только в христианской религии, будь то католической, 
англиканской, методистской церквях, церкви пятидесятников, а настоящие 

христиане, народ Христов. Если вы во Христе, то вы должны откликаться 

на призыв Христа, а не религии. Неважно, насколько удобными и 

привычными могут казаться вам объяснения, которые дает религия, мы 

должны обратиться и изучить Слово Бога, чтобы понять, учил ли этому 

Христос на самом деле. 

Давайте обратимся к Евангелию от Матфея, глава 6. Это известные 

слова. Иисус сказал, что так нужно молиться каждый день. Каждый день. 

Что он сказал? Давайте прочтем вместе. Молитесь же так: Отче наш, 

сущий на небесах! да святится имя Твое; да приидет Царствие Твое; да 

будет воля Твоя и на земле, как на небе; хлеб наш насущный дай нам на сей 

день; и прости нам долги наши, как и мы прощаем должникам нашим; и не 
введи нас в искушение, но избавь нас от лукавого. Ибо Твое есть Царство и 

сила и слава во веки. Аминь. 

Подумайте, насколько эта молитва стала частью религии. Я изучал 

буддизм более 10 лет. Она стала похожа на буддистские заклинания, на 

магическую мантру, которую вы произносите, но которая не имеет ничего 

общего с вашей повседневной жизнью. Она превратилась в рутину: вы 

нагрешили, и теперь вы собираетесь отмолить грех. В некоторых 

христианских церквях вы совершаете молитву по четкам, или вы 

зачитываете такую-то молитву 10 раз. Она стала религией! Она стала 

религиозным ритуалом, но здесь нет наших отношений с Христом. Вот 

почему христианство ослабело, вот почему молодежь покидает церкви. Вот 
почему христианство обессилело – оно утратило изначальное Евангелие. И 

мы вернемся к нему, когда обратим внимание на слова Христа. Итак, Он 

говорит, что мы должны молиться каждый день так: «Отче наш, сущий на 
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небесах! …да приидет Царствие Твое». Иисус говорит, что каждый, кто 

называет себя христианином, должен молиться о наступлении Царства. 

Чтобы Царство пришло в этот мир, чтобы воля Божья осуществилась где? 

Да приидет Царствие Твое на Небеса? Поразмыслите над этим, а в конце 

службы мы посмотрим короткое видео на эту тему. Большинство же 

христианских церквей учат тому, что когда вы умрете, вы попадете на 

Небеса. Но о чем Иисус сказал нам молиться каждый день? Разве он сказал 
молиться: «Как только я умру, мне нужно попасть на Небеса, Иисус, чтобы 

быть с тобой»? Он сказал, молитесь каждый день “да приидет Царствие 

Твое; да будет воля Твоя и на земле, как на небе». Евангелие – это не 

просто какой-то духовный путь, не просто мистическое Дао, по которому 

вы идете. Послание Иисуса – послание о грядущем Царстве. А у царства 

есть территория. Есть множество факторов, определяющих царство. У 

царства есть суверенитет. В царстве есть власть, центром царства является 

царь, царская семья, царство основано на царском родословии. У царства 

есть территория. У царства есть силы и средства защищать эту территорию. 

У царства есть своя культура, которая является отражением царя. Мы стали 

настолько “религиозны”. У Иисуса было больше проблем с религиозными 
людьми, чем с грешниками! Он заключал грешников в объятия, он ставил 

грешников в пример, он прощал грешников. А религиозных людей Иисус 

больше всего “преследовал”. Он критиковал их, говоря, что они подобны 

«окрашенным гробам», надгробным памятникам, которых побелили, чтобы 

они хорошо смотрелись. Но вот какими они были на самом деле – 

фальшивыми внутри. По всем внешним признакам они были религиозны, 

но это фальшивка. Они хотели произвести впечатление на друзей, паству, 

но сами были фальшивкой. У них не было отношений с Ним. Вот почему в 

христианстве так много священников, которые изо дня в день 

проповедуют: «Иисус, ты должен дать мне это, если выбудете молиться во 

имя Иисуса, то произойдет то и это, молитесь за свой бизнес во имя 

Иисуса», а в результате они опустошены. Они не знают, почему их не 
наполняет Святой Дух. Иисус бранил религиозных людей больше, чем 

грешников. Это очень важно понять. Подумайте, кого больше всего 

осуждают религиозные люди? Они постоянно осуждают грешников, а на 

самом деле они сами – величайшие грешники. Это так важно. Евангелие 

Христа не принадлежит какой-то деноминации или религии. Это не какая-

то волшебная мантра, которую вы зачитываете, чтобы получить удачу, 

добиться процветания и богатства. Это не шаманские ритуалы, это не 

спиритуализм, это не предсказание будущего. Он говорит о царстве, 

которое должно прийти на эту землю. О царстве, которое должно завладеть 

землей. О царстве, которое должно колонизировать землю. Не такие слова 

мы привыкли слышать в церкви, не так ли? Мы не привыкли слышать о 
царстве, которое должно колонизировать эту землю. Мы выросли в 

демократическом обществе, мы не знакомы с тем, что такое «царство». 

Соединенное Королевство Великобритании имело под своим владычеством 
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Канаду и Австралию, Новую Зеландию. Новая Зеландия была колонией 

Великобритании. Вы до сих пор говорите: «Боже, храни королеву»? (Один 

из членов отвечает “да”). Значит она по-прежнему ваша королева. У 

царства могут быть колонии, оно может распространиться по всему миру, 

но есть определенное место, где живет царь или царица. Если, например, 

английская королева решит переехать в Новую Зеландию, что тогда 

произойдет? Останется ли Новая Зеландия колонией? Теперь Новая 
Зеландия уже не колония, Новая Зеландия – королевство! Вы понимаете, 

как происходит перестановка? Место, где находится царь, становится 

центром этого царства. Если вы поедете в Канаду, вы встретитесь с 

канадцами, и они скажут: «Да, да, Боже храни королеву». «О какой 

королеве вы говорите? Вы живете среди деревьев, в лесу!» Я не 

представлял, что они считают английскую королеву своей королевой. Или 

считаются с английским королевством. Для нас это очень важно понять, 

потому что Иисус хотел, чтобы Царство пришло на землю. В Книге 

Откровения Он говорит, что это Царство покроет землю, что оно будет 

господствовать, что вражеские царства будут уничтожены, и оно будет 

господствовать на земле. То есть, Он говорит не том, что мы отправимся на 
Небеса, а о том, что Небеса спустятся сюда. Небеса спустятся на землю, 

царство придет на землю. Это понятно? Когда вы входите в состав Царства, 

становитесь ли вы частью этого Царства? Кем вы становитесь, когда вы в 

составе царства или нации? Вы становитесь гражданином! И что 

появляется у вас как гражданина? У вас появляются права. У вас есть 

права, которые можно защитить в суде, права, которые можно защитить 

перед царем, у вас есть права, которые принадлежат вам. Если вы не 

являетесь гражданином этого царства, можете ли вы получать эти права? 

Нет, не можете. Интересно, правда? Царство отличается от религии. У 

религии есть члены. А у царства – граждане. Адепты религиозных учений 

пытаются задобрить Бога. В царства граждане работают, являются частью 

царства и наделены правами этого царства. Даже в Принципе сказано, что 
вначале, когда Бог создал Адама и Еву, даже Бог должен подчиняться тем 

законам, которые Он сам создал. Бог не может нарушать свои законы. 

Потому что Его законы – это продолжение Его природы. Если Он нарушит 

эти законы, Он пойдет против Своей природы. Природа Бога в том, чтобы 

не убивать людей. Природа Бога в том, чтобы не красть, не быть вором. 

Поскольку Бог – это добро, Он любящий, поскольку Он справедлив, Он не 

крадет. Это исходит из Его природы. Это понятно? Он не может просто 

нарушать Свои законы, потому что Его законы – это продолжение Его 

природы. Если Он это делает, значит Он идет против Своей природы. 

Таким же образом, в Царстве законы являются продолжением природы и 

веры Царя. Поэтому, например, в царствах прошлого государственные 
законы были тоталитарными. Это в свою очередь говорит о том, что такое 

царство и культура такого царя – тоталитарные. Понимаете? Законы 

становятся продолжением природы царя. И позвольте мне задать вам 
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вопрос. Когда Иисус установит Свое Царство, будет ли оно похоже на 

царства прошлого, которые на 100% тоталитарны? Оно должно быть 

другим. И об этом важно помнить, когда речь идет о царстве, потому что 

царство – это не деноминация, не религия, не религиозный опыт, а место, 

которое появляется на земле. Интересно, правда? 

Давайте вернемся к Писанию. Давайте прочтем 6 главу Евангелия от 

Матфея. Мы читали об этом на прошлой неделе, и я хотел бы 
поразмышлять над этими словами Писания, потому что они очень важны. 

Когда ученики спросили Иисуса: «Что нам есть, во что нам одеться?» Он 

сказал: «Ищите прежде всего Царства Божия». Если уж вы и ищете что-то, 

то ищите прежде всего Царства. Не ищите одежды, воды и еды. Не 

терзайтесь этими заботами. Он сказал: «Посмотрите на полевые лилии, как 

они растут, ни трудятся, ни прядут» (Мф. 6:28) «Взгляните на птиц 

небесных: они ни сеют, ни жнут, ни собирают в житницы: и Отец ваш 

Небесный питает их». (Мф. 6:26) Если мы будем искать Царство, всё 

остальное придет следом. Как это работает на практике? Давайте подумаем 

об этом. Мы живем в физическом мире, в котором действуют настоящие 

движующие силы. Мы живем не в мире фантазий. Например, в сфере 
политики либеральные прогрессисты, которые, по сути, являются 

фашистами и коммунистами, говорят: «Увеличение предела 

задолженности, не увеличивает сам долг”. Если вы увеличите долг, то долг 

не вырастет. В каком мире вы живете? Если у вас нет денег, и вы их 

занимаете и тратите, то вы увеличиваете долг, ваш долг растет! Мы живем 

в физическом мире с настоящими движущими силами и реальной 

экономикой, реальными системами и объективным поведением, в реальном 

обществе. На земле действуют движущие силы. Итак, когда Божье царство 

придет на землю… на протяжении почти всей христианской истории 

доминировало мнение, что когда Царство придет на землю, все законы 

Вселенной и природы будут упразднены. И мы вдруг заживем в 

совершенном мире, где нет насилия, мы будем ходить по золотым улицам, 
и все будут петь хвалебные песни целыми днями. Так обычно полагают 

христиане, даже неосознанно. А теперь рассудите, если Царство Божье 

спустилось на землю, законы Вселенной, законы природы, которые даны 

Богом Его народу являются продолжением Его природы. Внутри Бога есть 

порядок, Бог не клубок хаоса. У Бога есть интеллект и разум, с помощью 

которых Он создал математику и сконструировал и построил Вселенную, 

руководствуясь математическими законами. Изучите спираль Фибоначчи, 

если еще этого не сделали, это математика. В Создателе существует 

порядок, поэтому этот порядок отражен в творении, потому что оно 

является продолжением Его природы. Так что, когда Он придет, и ни с 

того, ни с сего, только потому что грядет царство, все законы природы 
будут упразднены, тогда Бог пойдет против Своей собственной природы. 

Если вся математика будет списана со счетов только из-за того, что пришло 
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новое царство, – это значит, что Бог пошел против Своей природы. Как 

возможно, что если вы ищете Царства, “это все приложится” вам? 

Подумайте об Америке, она была обителью свободы в мире. Где люди 

могли свободно торговать, где была свобода собраний, они могли вести 

дела с кем хотят, создавать сообщества. Множество религиозных 

сообществ, множество христианских сообществ, подвергавшихся 

преследованиям, нашли здесь убежище от гонений. Например Уильям 
Пенн, основал свое сообщество здесь, в Пенсильвании. (Пенсильвания — 

по-латыни Penn Sylvania — Лесистая земля Пенна – Прим. перев.) Амиши 

основали здесь свои поселения. Они были свободны сделать это. Свободны 

основать свои сообщества, самим воспитывать и обучать детей, не 

позволить государству забрать их. Люди, приехавшие сюда в 17, 18 и 19 

веках, искали лучшей жизни, так это объяснялось. Сначала они искали 

землю или нацию с конституцией, с законами. Они искали нацию, которая 

даст им возможности. Они искали царства. Конечно, Соединенные Штаты 

не были царством, но ради аргумента предположим, что они искали место, 

территорию, подобную царству. Итак, сначала они искали место и затем, 

когда они прибыли сюда, в процессе сотрудничества, они смогли найти 
работу, начать бизнес, чего не могли добиться в своих странах. Теперь они 

могли обеспечить свои семьи и своих детей лучшей жизнью, чем когда-

либо ранее в своих странах. То есть они сначала искали царства: «Нам 

нужно добраться туда», а уж потом все остальное приложилось. Как это 

было приложено к ним? Так ли, что с их прибытием в царство, как только 

они добрались до Америки, всё им было принесено на блюдечке? Нет. Они 

приехали сюда, полагаясь на себя, у них была внутренняя дисциплина. Их 

мышление основывалось на Библии: бережно сохранять плоды своего 

труда, усердно трудиться. Они были первопоселенцами. Они искали 

лучшей земли, лучшей нации, лучшего царства. Многие из них приехали из 

королевств, и воспринимали Америку как лучшее государство, где больше 

возможностей. Прежде всего они искали такое царство. И когда они 
приехали сюда, что произошло? Благодаря движущам силам свободы и 

ответственности большинство наших прародителей, дедушек и бабушек 

смогли преуспеть здесь. Аминь. Как вы знаете, это и сделало Америку 

самой богатой и процветающей страной во всей истории человечества. 

Разумеется, вместе с богатством пришли и трудности, с ним связанные, но 

Иисус сказал: “ищите прежде Царства Божия”. Не делайте сразу упор на 

мелких целях. Прежде всего ищите Царства. А все остальное приложится. 

Давайте обратимся к Евангелию от Матфея, глава 7. Не всякий, 

говорящий Мне: «Господи! Господи!», войдет в Царство Небесное, но 

исполняющий волю Отца Моего Небесного. Дело не в том, чтобы просто 

заявлять: «Царство, царство, царство, я – гражданин». А в том, чтобы 
выполнять волю Отца Моего, выполнять волю Божью. В чем заключалась 

воля Божья, когда Он создал человека? В том, чтобы отдавать и получать 

любовь. Чтобы вступать во взаимоотношения любви с Адамом и Евой. 
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Чтобы общаться с Его сыновьями и дочерьми. Плодится и размножаться, и 

владычествовать над творением. Что означает слово «владычествовать»? 

Оно означает «править, царствовать». Бог дал Адаму царство, в котором 

ему предназначено быть царем. Ему предназначалось господствовать над 

землей как царю, правителю, тому, кто представляет Бога на земле. 

Царство было дано вначале. То есть дело не в том, чтобы без толку 

повторять: “Царство, царство, царство». А в том, чтобы выполнять волю 
Отца. Которая заключается в чем? В том, чтобы основать Царство, 

проповедовать о Царстве. 

Евангелие от Матфея, 10 глава. Сих двенадцать послал Иисус, и 

заповедал им, говоря: на путь к язычникам не ходите, и в город 

Самарянский не входите; а идите наипаче к погибшим овцам дома 

Израилева; Ходя же, проповедуйте, что приблизилось Царство Небесное”. 

Он сказал: “Идите и проповедуйте”, о чем? Сказал ли он: «Идите и 

проповедуйте, что я умру на кресте ради искупления всех грехов»? Говорил 

ли он: «Проповедуйте о моей смерти на кресте, и о том, что через три дня я 

воскресну, вернусь на землю и явлю победу над смертью”? Об этом Он 

призывал проповедовать? Это очень важно. Христианству это очень трудно 
принять. Потому что это стало традицией: в католической, англиканской, 

епископальной, методической церкви, церкви пятидесятников – стало 

традицией во всех церквях. Зайдите в любую семинарию и вы не найдете 

ни одного курса, посвященного Царству Божьему! Вы не найдете его! Вы 

можете изучать гомилетику, герменевтику, всё, что угодно, но не найдете 

ни одного курса, посвященного Царству Божьему. Что с политикой в 

Царстве Небесном? Какая экономика в Царстве Небесном? Что за страна 

Царство Божье? Как оно выглядит? Полная темнота в христианском мире. 

Так трудно обратиться к Писанию, потому что на протяжении 2000 лет нас 

обучали религии, нас не обучали обращаться к Писанию. Откройте 

Писание! Что там сказано? Там написано: “Ходя же, проповедуйте, что 

приблизилось Царство Небесное». Царство приблизилось. Царь ведет в 
царство. 

Евангелие от Матфея, 11 глава. Истинно говорю вам: из рожденных 

женами не восставал больший Иоанна Крестителя; но меньший в Царстве 

Небесном больше его. А теперь позвольте мне задать вам вопрос, о чем 

проповедовал Иоанн Креститель? Он говорил: «Покайтесь, ибо 

приблизилось Царство Небесное». Иисус говорил, что все пророки 

пророчествовали, но нет ни одного пророка больше Иоанна Крестителя. 

Иоанн проповедовал о Царстве. «Но меньший в Царстве Небесном больше 

его». Если вы пророчествуете о Царстве, то вы уже в Царстве? Был ли 

Иоанн гражданином Царства? Это все равно, как находиться не в Америке 

и кричать: «Царство там, царство там!» Это замечательно, это величайшее 
из пророчеств. Но кто больше человека, стоящего у границы Царства и 

пророчествующего о нем? Человек, который уже в Царстве! Иисус говорит, 

что меньший в Царстве Божьем будет больше величайшего пророка. Это 
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поразит ваше воображение, христиане! Если вы христианин, это взорвет 

ваш мозг. Этому не учат в вашей религии. Иисус приходил не для того, 

чтобы построить религию, членом которой вы станете. Он приходил, чтобы 

построить Царство, гражданином которого вы станете. Гражданином. 

Христианство стало религией. 

Евангелие от Луки, 4 глава. “Когда же настал день, Он, выйдя из дома, 

пошел в пустынное место, и народ искал Его и, придя к Нему, удерживал 
Его, чтобы не уходил от них.” Но он сказал им: “Я должен…” Что? Я 

должен проповедовать о Царстве. Он сказал, что должен проповедовать о 

кресте и об искуплении грехов? Он сказал: «Я должен пророчествовать о 

воскрешении и о Пасхальном Воскресенье»? Иисус сказал: «и другим 

городам благовествовать я должен (императив) Царствие Божие, (зачем?) – 

ибо на то я послан». Иисус сказал, что он был послан, чтобы проповедовать 

о Царстве! Где в Писании сказано: «Я был послан, чтобы умереть на 

кресте»? Покажите мне хотя бы одно место, где Иисус говорит об этом. На 

самом деле, в Писании Иисус никогда прилюдно не проповедовал о том, 

что он должен погибнуть. Он говорит об этом только своим ученикам, 

тайно, в личной беседе, когда это стало неизбежным. Иисус говорит 
недвусмысленно. Ваша религия может утверждать что угодно, но что 

говорит Иисус? Если вы христианин, ваше предназначение не в том, чтобы 

слушать религию. Ваша религия может утверждать что угодно, но если вы 

христианин, вы не должны слушать то, о чем говорит религия. Вы должны 

слушать то, что говорит Иисус! А не религия. Вы не должны смотреть 

через призму религии, вы должны “вчитаться” в Евангелие, позволить 

Евангелию проповедовать вам! Что там сказано? Он сказал им: 

“благовествовать я должен Царствие Божие, ибо на то я послан». “Ведь для 

этого Я и послан”. Вот что он имеет в виду. Это потрясение для 

христианского мира. Это настолько шокирует, что расшатывает основание 

всех многочисленных культов, которые они создали. Он сказал: 

«благовествовать я должен Царствие Божие, ибо на то я послан». Он не 
сказал: «Я был послан для того, чтобы умереть на кресте». Мне очень жаль, 

он говорит другое. Вы можете либо иметь религиозный взгляд на это, либо 

вы можете прочесть Писание и увидеть, что он говорит. Это слово Божье: 

«благовествовать я должен Царствие Божие, ибо на то я послан». 

Давайте обратимся к 4 главе Евангелия от Матфея. “И ходил Иисус по 

всей Галилее, уча в синагогах их и проповедуя Евангелие Царствия, 

исцеляя всякую болезнь и всякую немощь в людях”. О чем он 

проповедовал? Он проповедовал “Евангелион”, Благую весть “Басилиа” 

(греческое слово “царство”), которое происходит от греческого корня слова 

“царь” – “басилис”. Как называлась Благая весть? Евангелие Царства. Где в 

Слове Божьем, а не в религиозных книгах, сказано о том, что Иисус 
проповедовал Евангелие креста? Где? Где об этом сказано в Евангелиях? 

Где? Простите, где? “И ходил Иисус по всей Галилее, уча в синагогах их и 

проповедуя Евангелие Царствия, и исцеляя всякую болезнь и всякую 
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немощь в людях”. Марк 1:14 После же того, как предан был Иоанн, пришел 

Иисус в Галилею, проповедуя (что?) Евангелие Царствия Божия и говоря, 

что исполнилось время и приблизилось Царствие Божие: покайтесь и 

веруйте в Евангелие. Евангелие Царства. Почему церкви не учат 

Евангелию Царства? Почему они не проповедуют Евангелие? Евангелие – 

это Евангелие Царства Божьего! 

Марка 1:14-15. “и говоря, что исполнилось время и приблизилось 
Царствие Божие: покайтесь и веруйте в Евангелие”. Если вы слышите это 

впервые, надеюсь, вы глубоко потрясены. Надеюсь, вы потрясены. 

Являетесь ли вы частью религии? Вы – член клуба бизнесменов или вы 

христианин? Вы принадлежите Христу? 

От Матфея, 9 глава, давайте прочтем вместе. И ходил Иисус по всем 

городам и селениям, уча в синагогах их, проповедуя Евангелие 

(“евангелион”) Царствия (“Басилиа”) и исцеляя всякую болезнь и всякую 

немощь в людях. Снова он проповедует Евангелие Царства. Если вы 

пойдете в любую христианскую церковь, будь то протестантскую, или 

католическую, вам скажут, что Евангелие – это крест, смерть и 

воскрешение. Это Благая весть. Мы не отрицаем искупительного пути 
креста, но как сам Иисус определяет Евангелие? Что он сам говорит? 

Евангелие есть Евангелие. Что говорит сам Иисус? Он говорит, что это 

Евангелие Царства. Он не говорил о кресте. Он не проповедовал о кресте. 

Он не проповедовал о грядущем воскрешении. Он проповедовал о Царстве. 

Почему это так трудно понять верующим христианам? Потому что они 

стали религиозны! Они стали людьми, не способными видеть Христа. 

Подобно фарисеям. И мы говорим это из величайшей любви. Потому что 

если вы – христианин, вы не являетесь членом клуба бизнесменов, или 

членом какого-то воскресного или сетевого клуба. Вы вручаете свою жизнь 

Христу. Ваше предназначение быть частью Его Евангелия, Его Благой 

вести. А не религии. Аминь? 

Евангелие от Матфея 24:14. И проповедано будет сие Евангелие 
Царствия по всей вселенной, во свидетельство всем народам; и тогда 

придет конец. И проповедано будет по всей вселенной. В конституции 

Соединенных Штатов использование слова “shall be” усиливает слово или 

словосочетание и показывает, что это будет выполнено непременно. “Не 

должно нарушаться”. Вы слышали это, так ведь? Это вторая поправка. “Не 

должно нарушаться”. Самый сильный выбор слова. “И проповедано будет 

сие Евангелие Царствия по всей вселенной, во свидетельство всем 

народам”. (В англ. здесь тоже использовано “shall be” – Прим. перев.) Что 

будет проповедано? Евангелие. Что это за Евангелие? Плоды Царства. 

Почему христиане не проповедуют о Царстве? Евангелие, ведь это и есть 

Евангелие. Если вы читаете Писание, то Евангелие именно об этом. 
Евангелие – это Царство Божие. 

“Потому сказываю вам, что отнимется от вас Царство Божие и дано 

будет народу, приносящему плоды его” (Матф. 21:43) А теперь, сказал ли 
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он: “дано будет небесам”? Сказал ли он: “Это дано будет вашему 

душевному миру”? Многие христиане нового века пытаются 

психологизировать Иисуса. Как будто все его метафоры о Царстве – это в 

действительности внутренние психологические вопросы, которые нужно 

проработать, и на самом деле он учит о психологии человека, внутреннем 

мире. Вы слышали подобное. Что он говорит? Он говорит: “Отнимется от 

вас и дано будет …” кому? Другому народу! Народ, что, живет внутри 
ваших эмоций? Народ обитает в вашей психике? Он сказал: “Отнимется от 

вас и будет дано другому народу”. И этот народ принесет плоды. Какие? 

Плоды Царства. Царство должно быть реальным местом на земле. 

Обратите внимание на его слова. Сам Иисус сказал: “дано будет народу”. 

Иисус пришел не для того, чтобы создать религию, он пришел, чтобы 

создать народ. Царство. В действительности его Евангелие было о Царстве. 

Религия здесь ни при чем. Мы говорили об этом кратко, но давайте 

обратимся к Писанию. Мы говорили об этом на прошлой неделе, но я хочу 

быстро показать вам слова из Писания. Евангелие от Матфея, глава 8. 

Давайте прочтем вместе. 

«Когда же вошел Иисус в Капернаум, к Нему подошел сотник и просил 
Его: Господи! слуга мой лежит дома в расслаблении и жестоко страдает. 

Иисус говорит ему: Я приду и исцелю его. Сотник же, отвечая, сказал: 

Господи! я недостоин, чтобы Ты вошел под кров мой, но скажи только 

слово, и выздоровеет слуга мой; ибо я и подвластный человек, но, имея у 

себя в подчинении воинов, говорю одному: пойди, и идет; и другому: приди, 

и приходит; и слуге моему: сделай то, и делает. Услышав сие, Иисус 

удивился и сказал идущим за Ним: истинно говорю вам, и в Израиле не 

нашел Я такой веры. Говорю же вам, что многие придут с востока и 

запада и возлягут с Авраамом, Исааком и Иаковом в Царстве Небесном; а 

сыны царства извержены будут во тьму внешнюю: там будет плач и 

скрежет зубов. И сказал Иисус сотнику: иди, и, как ты веровал, да будет 

тебе. И выздоровел слуга его в тот час». 
Мы говорили об этом кратко, но мы не изучали Писание, поэтому 

сегодня я хотел бы вам показать Писание. Посмотрите, это очень 

интересно. Помните, сотник – это человек, который командовал сотнями 

воинов. Он государственный служащий. Он римлянин, язычник, он даже не 

верит в Яхве, он даже не верит в Бога иудеев, он даже не верит в Бога 

Авраама, Исаака и Иакова. Он язычник. Об этом важно помнить, когда вы 

изучаете этот эпизод. Об этом очень важно помнить. Этот человек не верит 

ни в иудаизм, ни в Бога. Он верит в Ареса, он верит в Геру, он верит в 

Зевса. Вот во что верит этот человек. Но у него есть вера и в Иисуса. Итак, 

сотник приходит к Нему и говорит: “слуга мой лежит дома в расслаблении 

и жестоко страдает”. Иисус сказал ему: “Я приду и исцелю его”. Это очень 
интересно. Этот человек, представитель властей, пришел к Царю, и Иисус 

согласился ему помочь. Это очень необычно. Он согласился ему помочь. 

Множество раз Иисус убегал от толпы. Но здесь Иисус говорит: “Я приду и 
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исцелю его”. А теперь самое интересное. Слова сотника: “я и подвластный 

человек”, и т. д. и т. д. И посмотрите, что сказал на это Иисус! Он 

удивился. То есть он был изумлен. Он сказал: “О Боже, этот парень 

невероятен!” Вот что это значит. Он восхитился этим человеком. И что он 

сказал? “Истинно говорю вам, и в Израиле не нашел Я такой веры.” Кому 

он это говорит? Тем, кто следовал за ним. Он говорит это своим ученикам, 

которые следуют за ним. Они были верующими, их преследовали, они 
ходили за ним повсюду, видели чудеса, и все такое. И он сказал им: 

“истинно говорю вам, и в Израиле не нашел Я такой веры.” Он сказал: “Я 

никогда не видел такой веры”. Интересно, правда? Очень важно это понять. 

Если вы понимаете, что Иисус принес Евангелие Царства, то он является 

царем этого царства. И когда он видит представителя власти светского 

государства, Римской империи, который говорит: “Я подвластный 

человек”. Что означает – я нахожусь под командованием. В нашем случае 

он находится под командованием кесаря, который восседает в Италии, 

далеко отсюда. В тысячах миль от Палестины, но что он сказал? “Имея у 

себя в подчинении воинов, говорю одному: пойди, и идет; и другому: 

приди, и приходит; и слуге моему: сделай то, и делает”. Он подвластный 
человек, он – представитель правительства. Он понимает, как устроено 

правительство, как действует царство на земле. Иисус, слыша это, 

изумляется, потому что из всех людей, с которыми он общался, кто 

подошел к нему и показал такой пример? Кто выдал ему внутреннюю 

информацию о Царстве? Говоря с пониманием того, как действует царство. 

Подумайте, в Царстве Небесном, в Чхонильгук, также будет правительство, 

оно не будет большим, оно не будет превышать 10%, но оно будет. Не так 

ли? Чиновники будут, не так ли? Но всё не так, как в Римской империи, где 

была сильная централизованная власть. Иисус сказал сотнику: “и в Израиле 

я не нашел такой сильной веры”. У тебя самая сильная вера. Ты 

понимаешь, кто я. Ты понимаешь, что я не просто целитель. Что я не 

просто пророк. Я не просто пророк в пустыне, как Иоанн Креститель, 
который ел саранчу и мед. И впечатлял своей духовной силой. Я – Царь, и 

ты признаешь это. Это понятно? Этот человек – государственный 

служащий, он находится в царстве. Иисус говорит: “Ты признаешь свою 

власть, но ты признаешь, что моя власть выше”. 

Теперь взгляните сюда, это очень интересно. После того как Он сказал: 

«и в Израиле не нашел Я такой веры», Иисус говорит: «…многие придут с 

востока и запада и возлягут с Авраамом, Исааком и Иаковом в Царстве 

Небесном; а сыны царства извержены будут во тьму внешнюю: там будет 

плач и скрежет зубов». О чём здесь говорится, друзья? О чём здесь идёт 

речь? Итак, если вы думаете, что все законы во вселенной будут 

упразднены, когда возникнет Новый Иерусалим, и живёте в мире фантазий 
христианского Диснейленда или религиозном Диснейленде, то вам и в 

голову не придет, как можно объяснить эти слова. Как вы объясните, 

почему «сыны царства извержены будут во тьму внешнюю: там будет плач 
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и скрежет зубов»? Разве Иисус не явился на Землю, разве Он не дышал 

воздухом? Разве Он не ходил по земле? Почему “сыны царства извержены 

будут во тьму и там будет плачь и скрежет зубов”? Иисус дает нам очень 

важный урок. На самом деле, Сократ говорил об этом, и Платон, и 

Аристотель. Все эти философы изучали разные царства, разные системы 

правления. И Сократ утверждал, что через три поколения нация придет в 

упадок. Он говорил о первом поколении, основателях нации, которые 
создали инфраструктуру: они пашут землю, тяжело трудятся. Они 

закладывают основание. И вот на свет появляется второе поколение. Они 

живут в большем достатке, чем первое поколение. Поэтому они становятся 

врачами, юристами, профессорами и т. д. И они поручают разным людям 

возводить памятники, строить дома и т. д. Но когда дело доходит до 

третьего поколения, рождённого в достатке, и богатстве, с них начинается 

упадок. Они даже не знали, что здания, мимо которых они ходили каждый 

день, были построены тяжёлым трудом их дедушек. У них не было 

представления, откуда появились все эти здания. И они хотели только лишь 

получать всё бесплатно от государства, потому что им всё досталось даром 

от родителей. Они избалованы. Это интересно, не так ли? Итак, общество 
через три поколения начинает приходить в упадок. Из-за испорченности. 

Потому что дети не учатся усердному труду, не знают, как свежевать оленя 

или возделывать землю. Они больше не учатся этому, так ведь? Они 

становятся испорченными. Они привыкают получать так много благ, и 

нация начинает приходить в упадок, морально, структурно, социально, и 

так в каждом аспекте. Теперь, если мы знаем, что в мире по-прежнему 

действуют те же движущие силы, когда Царство уже здесь, мы сможем 

понять эти слова. Одна из наибольших угроз для Царства – это новые 

поколения. Потому что, если они вырастают в достатке, они становятся 

испорченными. Вы понимаете это? Сколько людей живет в Америке и вы 

видите, как Америка с каждым поколением все больше и больше 

разлагается. Потому что они рождаются в достатке. Это одна из 
величайших угроз, потому что любая республика, демократия, скатывается 

к социализму. Сейчас есть поколения людей, которым многое дается 

бесплатно, им достаются материальные ценности, благосостояние даром, 

поэтому их привлекают такие философии как марксизм, социализм, 

коммунизм и т. д. И в конечном итоге они приводят эту цивилизацию к 

гибели. Не потому что они плохие, они просто избалованы. Итак, для 

Царства это одна из самых серьёзных угроз. Это угроза. Потому что каждое 

новое поколение не сражалось за эту свободу. Каждое новое поколение не 

прикладывало усилий, чтобы создать такой образ жизни. Понимаете? 

Поэтому они стали «титулованы». Сократ писал об этом. 

Подумайте об этом применительно к Царству, где есть свобода и 
ответственность, так же, как и в Эдемском саду. Минимум законов, Бог дал 

единственный закон в Эдемском саду. Только один. Вы можете себе 

представить, что в Америке был бы только один закон? Сейчас у нас 
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миллионы законов. Раньше было очень мало законов. Как раз в то время 

Америка процветала, богатела, люди были высоконравственны, 

религиозны. Репутация, доброе имя имели огромное значение. Не то, с 

каким магнатом или монополией вы связаны, делало вам честь, а ваше 

доброе имя. Как вы служите другим, как вы заботитесь о своих пациентах, 

клиентах, студентах и т. д. Вот на чем держалась Америка. Но даже в 

Царстве, поскольку Новый Иерусалим и есть Эдемский сад, сходящий на 
Землю, даже в Царстве подобные движущие силы будут влиять на новые 

поколения. Вот почему так важна Конституция Чхонильгук. Потому что 

мы осознаем, что как раз на местном уровне сообществ происходит 

воспитание новых поколений. Образование не осуществляется на 

государственном уровне. Это не федеральная система образования как у 

марксистов или как в коммунистических странах. У местных сообществ 

есть своя ответственность и свобода на воспитание своих детей, чтобы они 

были нравственными, любили Бога, имели хорошую репутацию, усердно 

трудились и хорошо обслуживали клиентов, были честными и 

добродетельными людьми. Аминь? Таким образом, в Царстве Небесном 

эти вопросы будут решаться на местном уровне. Это и есть настоящая 
движущая сила в Царстве. Младшие дети, которые избалованы, 

«титулованы», скорее поддаются на ложные идеологии, такие как сатанизм, 

коммунизм, марксизм. Они даже могут начать революции на местном 

уровне, чтобы принести анархию и хаос. Это возможно, не так ли? Такое 

происходит в реальности. Это возможно. Когда такое случается, то мы 

решаем эту проблему на местном уровне. Мы не будем решать ее на 

государственном уровне. Эти вопросы решаются на местном уровне. 

Именно на местном уровне мы дискутируем с этим поколением. Если они 

становятся агрессивными, что ж, мы пресекаем эту агрессию на местном 

уровне. А если они пошли по наклонной, то «извержены будут во тьму 

внешнюю». Так и будет. Они сами уходят из Царства. Почему? В Царстве 

нет федерального социального обеспечения. Ничего централизованно не 
падает бесплатно с “правительственного” неба. Это незаконно в Царстве. 

Это запрещено. Непозволительно. Что посеешь, то пожнёшь. Тебя кормит 

твой ежедневный труд. Итак, когда вы уясните контекст Чхонильгук, вы 

увидите, что ответственность, кроме того, заключается в том, чтобы 

привить детям понимание ценности Царства. Воспитать детей умными, 

добродетельными, цельными личностями, а не совершенными. Помните, 

Иисус ненавидел религиозных людей больше, чем грешников. Все 

совершают грехи, все грешники, но в то же время, стяжать добродетель – 

значит если ты грешишь, ты осознаёшь грех, раскаиваешься и 

возвращаешься на путь истинный. Аминь? Ты становишься честным. Ты 

стяжаешь добро. Ты стремишься достичь источник добра, то есть Бога. 
Твоя цель – не религия с Богом, твоя цель – взаимоотношения с Богом. Ты 

стяжаешь царство, в котором живешь. И это царство возникает на Земле. 

Как сказал Кук Джин хён, это образ жизни, который мы ведем, само-
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обеспечение, самозащита. Трудолюбие, добродетель, честность – все эти 

качества очень важны в Царстве. Я хочу быстренько показать вам 

это видео. Оно о Царстве Божьем. (Видео с русскими субтитрами, в 

настройках включается язык). 

Разве это не прекрасно? Эти молодые люди в Сиэтле, они великолепны, 

они действительно великолепны (про создателей The Bible Project – Прим. 

перев.), и хотя они, конечно, не определяют Евангелие как царство, в 
видеоролике был сделан особый акцент на это. Поэтому я очень благодарен 

им за проект, который они реализуют. И вы можете увидеть очень ясно, 

Божий мир – это мир Его присутствия, Его совершенства, Его 

справедливости, Его красоты, правильно? Мир человека – грех, уродство, 

несправедливость и тому подобное. Теперь христианский мир говорит, что 

царство, которое строит Иисус, это церковь. То есть, именно в нашей 

церкви мы живем как в царстве, и чем больше церквей мы построим, тем 

больше распространится царство. Разве я ошибаюсь? Так обычно это и 

преподносится. Однако Иисус, как мы знаем, не говорил о строительстве 

всё новых и новых церквей. Он строил Царство, у которого не было на тот 

момент фактической территории, но была культура. Аминь? Мы понимаем, 
что, даже если предположить, что церкви – царство, и их становится всё 

больше, то предполагается, что это и расширяет царство, но мы знаем 

наверняка, что в царстве все еще идет борьба. Они все еще не пришли к 

согласию. Остаётся свобода и ответственность. Понимаете? Так что, даже 

если вы живете в диснеевском христианстве и полагаете, что, когда царство 

наступит, все станут совершенными, и там больше не будет борьбы, даже в 

своих собственных церквях вы видите, что есть свобода и ответственность. 

Остаётся свобода воли, вы все еще должны сами принять решение любить 

своего ближнего, вы все еще должны научиться ладить с человеком, 

которого вы не любите и т. д. В Царстве будет свобода и ответственность. 

Для нас крайне важно не создать диснеевскую версию христианства, но 

стоять с Иисусом воедино в построении фактического царства на земле. 
Царства свободы и ответственности. Царства праведности, справедливости 

и чести. Царства ответственности и усердного труда. Царство, которому 

чужд упадок и которое гнушается потребительского отношения. Царство, 

которое содействует свободе собраний, доброй воле, и в то же время 

уважает ваши обязательства и принятые соглашения, поддерживает 

служение и любовь к ближнему. Защищает ближнего, оберегает ваших 

братьев, уважает плоды вашего труда. Все это – библейские принципы, 

которые являются частью Царства. Аминь? Это – царство, в котором хотел 

бы обитать каждый. Америка была самой близкой к такому царству в 

прошлом. Она была страной возможностей. Конституция Чхонильгук очень 

ясно дает понять, что Чхонильгук – это соединенные штаты Чхонильгук. 
То есть разные страны и штаты, которые собираются вместе в свободе и 

ответственности. Нет контроля и налогообложения. Свобода и 

ответственность. Свободный мир, но ответственный. Мир, который 

https://www.youtube.com/watch?v=Zy2AQlK6C5k
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понимает, даже благодаря своей конституции, что его права и его свобода 

даны Создателем. Аминь? Здесь не место миру фантазий христианства. 

Речь идет о том, чтобы вместе с Иисусом строить Царство, аминь? 

Давайте последний раз обратимся к Священному писанию. Евангелие от 

Матфея, глава 25, давайте прочитаем вместе. “Когда же приидет Сын 

Человеческий во славе Своей и все святые Ангелы с Ним, тогда сядет на 

престоле славы Своей, и соберутся пред Ним все народы; и отделит одних 
от других, как пастырь отделяет овец от козлов; и поставит овец по правую 

Свою сторону, а козлов – по левую. Тогда скажет Царь тем, которые по 

правую сторону Его: приидите, благословенные Отца Моего, наследуйте 

Царство, уготованное вам от создания мира”. Аминь. 

Я задам Вам один вопрос, прежде чем мы перейдём к службе 

прославления. Когда Иисус отделяет овец от козлов, в мире появляются 

фактически две конкретные идеологии. Тоталитаризм, коммунизм, 

олигархия – одно и то же – фашизм, та же самая система. А с другой 

стороны, есть люди, которые стяжают свободу и ответственность. Как 

наши отцы-основатели Америки. Это не было царство, но они стяжали 

свободу и ответственность. Позвольте мне спросить вас снова. Когда Иисус 
как Царь возвращается в своё царство, вы думаете, он будет коммунистом? 

Он будет коммунистом? Мне печально это говорить, но многие 

христианские церкви учат об Иисусе как о коммунисте. Если это так, то он 

ничем не отличается от любого тоталитарного вождя прошлого. От любого 

злого и темного властителя. Он разрушит эту страну и её народ. Поэтому 

когда Иисус отделяет овец от козлов, в мире появляются две идеологии, 

одна из них коллективизм, а вторая касается личных прав, свободы и 

ответственности. На какой стороне, вы думаете, стоит Иисус? На какой? 

Иисус никогда не создавал правительство, чтобы оно раздавало 

бесплатную еду всем. Он учил каждого христианина быть щедрым, 

подавать милостыню и любить ближнего. Помогать нуждающимся и 

бедным. Каждый христианин как таковой несёт эту ответственность. Он не 
проповедовал коммунизм, он учил о личной ответственности служить, 

защищать, заботиться о своём брате, любить ближнего своего. Понимаете? 

На какой мы стороне? На стороне овец, которые поддерживают царя. И 

помните, Иисус и Бог – едины. Что Бог дал Адаму и Еве? Он дал им 

коммунизм в Эдемском саду? Он дал им свободу и ответственность? 

Свободную волю и ответственность. Да, это так. Овцы и козлы. Овцы 

унаследуют царство. Мы можем быть слабыми, мы можем казаться 

слабыми, лёгкой добычей. Но когда истинные люди, свободные и 

ответственные, выступают вместе против зла и тирании, они всегда 

побеждают! Потому что Бог на нашей стороне. 

 

Царство праведности (27 марта 2016) 

Хёнг Джин Мун 

27 марта 2016 г. 

http://sanctuary-ru.org/798/
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Я думаю, что это был прекрасный обзор того, что произошло: многих 

ключевых проблем и событий. (О презентации д-ра Ричарда Панцера). И я 

думаю, что Бог действительно работал через Ричарда, чтобы связать разные 

элементы в единое целое. Сегодня я хотел бы кратко поговорить о 

праведности в царстве. Мы поговорим об этом вкратце, потому что наш 

ждет пасхальный обед! Давайте поговорим о “царстве праведности” и 

обратимся к Писанию. Давайте прочтём вместе отрывок из Чхонсонгён. 
“Он (Бог) рассчитывал, что таким образом и Он Сам, и Адам с Евой 

достигнут совершенства. Можно сказать, что в этом случае Бог собрал бы и 

те и другие плоды”. Чхонсонгён, книга 2, глава 3, раздел 1. 

Он бы собрал плоды Адама и Евы, осуществление идеала творения. 

Думаю, теперь предельно ясно, что Отец должен был привести Мать на 

вершину стадии роста. Чтобы достичь уровня совершенства, вы, в конце 

концов, должны сделать выбор. Вы должны принять решение. Никто не 

может сделать это за вас. Понимаете? Никто не может сделать это за вас. 

Было бы здорово, если бы кто-нибудь смог сделать это, но это невозможно. 

Итак, Отец “поднял” Мать на вершину стадии роста, и как вы видели в этой 

цитате, в словах, сказанных Отцом, она должна была достичь совершенства 
к определённой дате в 2013 году. Мать всегда могла следовать за Отцом, и 

он мог принимать важные провиденциальные решения. Теперь его нет в 

физическом мире, поэтому впервые, она должна принять ключевое 

провиденциальное решение сама. Впервые в жизни. Впервые в своей жизни 

она должна принять ключевое провиденциальное решение. Она должна 

выбрать между добром и злом. Как в случае с плодом Древа познания 

добра и зла, вы должны выбрать между добром и злом. Что она выберет – 

власть или любовь? Что она выберет – власть или родословие? Что? 

Выберет ли она положение, самопоклонение или поклонение Богу? Это 

самый важный выбор, в этом заключается разница между тем, кто живет 

ради себя, и тем, кто живет ради Бога. Вот оно. Вот в чём заключается 

разница между добром и злом. Она подошла к тому моменту, когда она 
должна была принять такое решение, которое позволило бы ей стать 

женщиной, не способной пасть. Она должна была сделать выбор сама. 

Выбор связан со свободной волей, не так ли? Она должна была сделать 

выбор по своей свободной воле: “Даже если я могу заполучить всю власть 

и полномочия, я не возьму это, потому что моя любовь к Мессии и его 

родословию гораздо важнее”. 

Многие матери не могут понять этого, они говорят: “О Боже, если бы я 

была на её месте, я бы поддержала своего сына, просто взяла бы и сделала 

это. Мама болеет за тебя!” Многие мамы не могут понять этого, потому что 

у них нет столько денег, власти и им не поклоняется так много людей. Вы – 

обычные мамы, обычные люди. У вас нет пятисот миллионов долларов, 
вокруг вас не бегают люди, которые пытаются заполучить что-то от вас и 

поклоняются вам, чтобы что-то украсть. У вас нет этого. Вы занимаетесь 

своими детьми, вы работаете, что бы вы ни делали, это обычные дела. Но 
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как только вы становитесь частью элиты, обретаете власть – это уже совсем 

другое дело. Теперь вы оказываетесь в другой ситуации, не так ли? То есть 

ей надо было противостоять этому последнему искушению. 

Чем искушал Иисуса сатана, когда тот отправился в пустыню? “Я дам 

тебе все царства мира, всю власть, какую захочешь, все поклонение, какое 

захочешь, просто поклонись мне, это все, что от тебя требуется, просто 

поклонись мне, и я дам тебе все это”. То же самое. В точности то же самое. 
Она принимала решение, заключить ли сделку с сатаной или сохранить 

завет с Богом. Вот оно – решение. С кем вы подпишите договор: Богом или 

сатаной? В тот день, когда сатана искушал Иисуса, если бы тот заключил с 

ним сделку, то всё было бы кончено. Одно решение за одно мгновение. Так 

быстро его можно принять. Так и случилось. Она выбрала положение, 

власть, авторитет. Она кричала нам, выпучив глаза: “Я обладаю 

абсолютной властью!”, знаете, её глаза буквально вылезли из орбит, я 

никогда не видел ничего подобного, даже в этих дурацких корейских 

сериалах! Никогда не видел ничего подобного. Это было немыслимо! Мы с 

Кук Джин хёном просто разинули рты, мы сказали: “Этого не может быть, 

это немыслимо”. Следовательно, нужно сделать выбор. Мы должны 
выбрать между добром и злом. Это справедливо и для микро-, и для 

макрокосма, вы увидите это. Та же самая ситуация. 

Взять к примеру Америку, мы видим, какую надежду дала Америка 

миру в 18, 19, 20 веках. Для приезжающих она действительно была 

царством небесным, если вы приехали из Восточной Европы, или из 

другого места, приехать сюда означало попасть в царство небесное. В 

своей стране вы могли зарабатывать 2-3 цента в день или в месяц, но 

приехав сюда, вы могли заработать 30 долларов в неделю. Поэтому для тех 

иммигрантов это было подобно царству небесному. Вы свободны, 

государство не вмешивается в вашу жизнь, вам не говорят, что вы не 

можете жечь дрова в дровяной печке, не говорят, что вы не можете дышать, 

иначе вас обложат налогом за углекислый газ! У вас есть свобода, вы 
можете быть свободны, вы можете заботиться о своей семье, вы можете 

выращивать урожай, вы можете строить дома на своей земле без 

разрешения и всего прочего. Представляете? Такой Америка была раньше. 

Вы не можете себе это представить, потому что мы стали социалистами, 

мы пали. Но до этого она была другой. То есть Америка находилась на 

вершине стадии роста, она была близка к царству, была местом, где вы 

могли быть свободны, но в то же время должны были нести 

ответственность, вы должны отвечать за свои действия. Это было до того, 

как она превратилась в великую державу “всеобщего благосостояния” 

(социально-ориентированное государство). Вот где люди должны быть 

ответственны, вы не можете сжигать мосты, потому что ваши “мосты” и 
отношения спасут вас, если вы потерпите неудачу, если ваш бизнес 

провалится, теми, кто вам поможет, будут ваши друзья, ваша семья, ваша 

церковная община. А не “Большой папочка-правительство”, который 
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придет и осыплет вас деньгами. Разумеется, если вы хотите этих денег, вы 

должны показать документы о разводе и т. д. и т. п. 

Воистину Америка находилась на вершине стадии роста, она была 

местом, готовым принять Мессию, чтобы подобно Риму, который 

распространился на весь мир, распространить (весть) о Мессии. Отец 

говорил об этом много раз. Она играла такую провиденциальную роль. 

Однако быть на вершине стадии роста, всё ещё означает, что вы на стадии 
роста, поэтому сохраняется вероятность падения, вы всё ещё можете пасть. 

Вы всё ещё уязвимы к искушениям. То же самое относится к Матери. 

Существовала вероятность её падения, потому что она не находилась на 

стадии совершенства. В случае с Америкой, находившейся на стадии роста, 

была та же вероятность, почему? Из-за огромного греха, который она 

совершила. Мне кажется, люди не связывают это, по-моему, эту 

закономерность вывел Кук Джин хён. И вот что удивительно в истории 

Америки: она в буквальном смысле была царством небесным для людей, 

приезжающих сюда, однако она совершила огромный грех. Это был грех 

рабства. Она не отменила рабство. Вы знали, что из-за рабства начался 

процесс внесения поправок? В итоге, мы получили федеральное 
правительство, а потом уже начался процесс внесения поправок. Процедура 

внесения поправок позволила большим капиталам и большим банкам 

оказывать влияние на изменение законов. Вот что произошло в 1913 году с 

принятием закона о Федеральной резервной системе. С тех пор всё стало 

рушиться. Как только вы даёте дорогу социалистическим деньгам – всё 

кончено, всё катится вниз. И вы видели это, вы видели падение Америки, 

бесконечное увеличение долга, бесконечные пособия, всё более 

масштабные программы по уничтожению общин меньшинств. А теперь 

вернёмся в наше время. Вы увидели, что грех рабства открыл врата 

процессу внесения поправок, но национальная конституция на стадии 

совершенства не может пасть. Она должна находиться на стадии 

совершенства. Очевидно, что в конституции Чхонильгук рабство 
непозволительно, и, естественно, не будет никакого процесса внесения 

поправок. В Царстве Небесном нет процедуры внесения поправок, вы не 

сможете просто менять законы Божьи, как вам заблагорассудится. 

Как сказал один социальный аналитик, целое поколение, родившееся в 

период резкого увеличения рождаемости, выросло на пособиях. Сократ 

говорил о том, как за три поколения нации приходят в упадок. Помните, мы 

рассматривали это? Первое поколение – это первопроходцы, которые очень 

усердно работали, они всё построили. Второму поколению живётся гораздо 

лучше, они могут стать врачами, юристами, кем угодно. И вот уже их дети 

вырастают в роскоши. К третьему поколению, по словам Сократа, дети 

становятся настолько непочтительны, настолько высокомерны, что они 
даже не знают, кто построил город, в котором они живут. А это были их 

прародители. Они даже не знают, что их предки построили всё это. Они 

просто живут в роскоши, потому что их родители доктора или кто-то еще, 
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испортили детей, и дети стали заносчивыми негодниками, которые с малых 

лет привыкли, что на них сыплются деньги. Они только это и знают, 

поэтому кем они становятся? Марксистами, социалистами. 

Один общественный обозреватель сказал, что дети бума (дети, 

родившиеся в США в период с 1946 по 1960гг.) становятся профессорами, 

потому что не хотят работать на настоящей работе и конкурировать на 

рынке. Поэтому они становятся профессорами в социалистических 
институтах, которые мы называем университетами (Смех в зале), которые 

спонсируются большими социалистическими группами, властями, 

большими капиталами и банками. Таким образом, целое поколение дает 

образование следующему поколению о том, что мы должны стать 

марксистами. Поэтому, например, Берни Сандерс (американский левый 

политик) публично заявляет, что он социалист. А люди, получившие 

университетское образование, восторгаются этим: “О, это так мило”. Это 

хорошо сработало Европе, не так ли? Это всё раздувается и взрывается. 

Происходит безумие, которое предсказывал Сократ. Это правда. С 

течением времени цивилизации рушатся. Вот почему в Царстве Небесном, 

в Чхонильгук, не разрешён процесс внесения поправок, потому что вы 
получите целое поколение испорченных богатеньких деток из-за 

благополучия, доставшегося им по милости Божьей и благодаря свободе, 

которой пользуются люди, и усердному труду их родителей и 

прародителей. Такое испорченное поколение появится, но когда они 

придут, они не смогут исказить законы. Вы понимаете, что я имею в виду? 

Они должны научиться ценить тяжелый труд. Они не могут просто создать 

большое правительство, потому что создавать правительства, 

превышающие 10% от ВВП, незаконно. Они не могут расширять Агентство 

по охране окружающей среды. Создавать агентство по охране окружающей 

среды на уровне государства, федерации, незаконно. Люди, а не 

правительство защищают окружающую среду. И я показывал вам 

статистику по этому поводу, нет нужды обсуждать это сейчас. Подобные 
действия, централизованные банки – всё это незаконно в Чхонильгук. Что 

это означает для каждого поколения? В каждом поколении люди должны 

учиться ценить свободу и ответственность. Если они безответственны по 

отношению к деньгам, которые им даны, они их потеряют. Если они 

высокомерны и заносчивы и профукают все деньги, которые заработали 

для них их родители, то они разорятся и обеднеют! Они столкнутся с 

прямыми последствиями своей безответственности. Вот почему 

Чхонильгук – это страна свободы, где вы можете достичь наибольшего 

благополучия и благословения для своей семьи, если вы готовы быть 

честными, нравственными, сдерживать свои обещания, выполнять 

соглашения, работать усердно, обслуживать клиентов, жить ради других.  
Если вы готовы на это, вы будете благословлены там. Точно так же как 

в Америке. Вы можете зарабатывать 3 цента в Индии, но если вы приедете 

в Америку, вы сможете зарабатывать 300 долларов в неделю. Индия не 
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была царством, это место, где люди жили в полнейшей нищете, они смогли 

вырваться из бедности и начать новую жизнь. Они не начинали сверху, они 

начинали снизу, но уже следующее поколение, их дети поднимались вверх 

по карьерной лестнице. Там существовали возможности, тогда как при 

социализме, если только ты не состоишь в “клубе больших людей”, у тебя 

нет никаких возможностей. Ты – раб. Вот почему конституция на стадии 

совершенства должна иметь систему сдержек и противовесов для 
поколения упадка, о котором говорил Сократ. А также делать акцент на 

свободе и ответственности, где мы, граждане, становимся мирной 

полицией, мирной милицией, а не федеральной полицией и не 

федеральными войсками. Народ, люди, вы защищаете своих братьев, вы 

любите своего ближнего как самих себя, если мою соседку насилуют, то я 

как полицейский, помогу ей. Понимаете? Я несу ответственность за своих 

соседей, я несу ответственность за своего брата. Так же как Библия говорит 

об этом. Это место, где мы не перекладываем эту ответственность на 

других людей, мы берем её на себя, и таким образом, это место свободных 

и ответственных людей, народов. 

Итак, Иисус говорил о царстве не от мира сего. О Боже, я собираюсь 
погрузиться в это. Иисус говорил о царстве, где всё наоборот. Это 

потрясающее царство! Может ли в социалистической, коммунистической 

или коллективистской системе возникнуть понятие “любовь к врагам”? 

Можете ли вы пробудить любовь к врагу в социалистической системе? Нет, 

не можете. Это невозможно. Социалистическая система – это система 

зависти. С самого начала – это система зависти. Эта система не стремится 

предоставить возможности, она действует по принципу “разделяй и 

властвуй”, классовой вражды, черного и белого, неравенства и т.д. 

Нападает и атакует. В ней нет места возможностям. В истинно свободном 

месте, где мы можем обмениваться, мы можем сами выбирать работать с 

теми людьми, кого мы считаем нравственными и честными, 

трудолюбивыми. Нас не заставляют работать в мегакорпорациях, не 
заставляют работать с теми или иными людьми. Понимаете, что я имею в 

виду? У вас есть свобода. Там, где есть настоящая свобода, есть кое-что 

еще. Это конкуренция. Люди, которые не понимают сущность 

конкуренции, всегда склоняются к социализму, потому что с ранних лет 

они не соревновались. Вы не занимались спортом, где вам пришлось бы 

соревноваться, вы не занимались деятельностью, которая требует 

конкуренции, поэтому, естественно, вам кажется, что конкуренция – это 

плохо. Но если вы соревновались, вы знаете, что конкуренция заставляет 

вас совершенствоваться, она делает вас сильнее и пробуждает в вас всё 

лучшее. Вне всяких сомнений. Конкуренция важна для высшей реализации 

человека. Крайне необходима. В действительности, в истинно свободном 
месте и на свободном рынке, Иисус сказал: “любите ваших врагов и 

молитесь о тех, кто преследует вас”. (Мф. 5:44, Новый библейский перевод 

МБО) Представляете? На истинно свободном рынке каким-то странным 
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образом, вы любите своих врагов. Вы любите своих конкурентов, потому 

что ваши соперники, производя всё лучшие товары, побуждают вас 

улучшать вашу продукцию для своих покупателей, чтобы вы ещё лучше 

жили ради них, и в награду за это они будут покупать вашу продукцию. 

Понимаете? 

Поэтому вы должны ценить конкуренцию. Точно так же как в джиу-

джитсу, вы занимаетесь ММА, и вы цените своего соперника. Вы цените 
их, потому что они заставляют вас вкалывать, они заставляют вас 

тренироваться ещё усерднее, они вас устрашают, и вы действительно 

напряжённо работаете, чтобы показать всё, на что вы способны. Они 

тренируются, чтобы победить вас, подловив на вашей слабости, чтобы вы 

подтянули свой уровень и т. д. Они заставляют вас стать такими людьми, 

которыми вы и не мечтали стать. То же самое и в настоящей конкуренции, 

в мире свободного предпринимательства. Принимают конкуренцию те 

люди, которые действительно могут преуспеть. И только монополисты 

ненавидят конкуренцию, вот почему они хотят, чтобы большие 

правительства дали им власть для расправы с конкурентами. И это вы 

наблюдаете в социализме, коммунизме, коллективизме всех мастей. Таким 
образом, на свободной и ответственной земле появляется настоящее 

царство наоборот. Возникает царство не от мира сего. Вам каким-то 

невероятным образом приходится любить своих врагов. Любить своих 

конкурентов. Любить тех, кто вас преследует, они делают вас лучше и 

сильнее. 

Но мы говорим о клятвах, о соблюдении соглашений, сдерживании 

обещаний, хранении заветов. Посмотрите сюда, это поразит вас. В Бытие, 

глава 24… скажите честно, кто из вас слышал об этом. Посмотрите, что 

сделал Авраам. “Авраам был уже стар и в летах преклонных. Господь 

благословил Авраама всем. И сказал Авраам рабу своему, старшему в доме 

его, управлявшему всем, что у него было: положи руку твою под стегно 

мое и клянись мне Господом, Богом неба и Богом земли, что ты не 
возьмешь сыну моему жены из дочерей Хананеев, среди которых я живу, 

но пойдешь в землю мою, на родину мою, и возьмешь жену сыну моему 

Исааку”. Он сказал: “Клянись, подойди и положи руку твою под стегно 

мое”. Кто из вас слышал это? Вы слышали это? Это как-то странно, не так 

ли? Ричард, позволь я положу свою руку под твое стегно! Это странно. 

Давайте посмотрим, что означает слово “стегно”, на иврите это слово 

звучит “yarek”. Оно означает – “бедро, чресла, бок или основа”. В 

родословии Божьего народа, когда они дают серьёзное обещание, 

говорится, что они кладут под стегно, но это на самом деле означает “под 

чресла”. Что такое чресла? Это гениталии. Вы понимаете? Когда Авраам 

заключал этот завет со слугой, он сказал: “Не позволяй моему сыну 
жениться на хананейской женщине. Поклянись, подойди сюда и дай свою 

руку”. И заставил его положить руку под своё стегно или чресла. Вы 

понимаете, насколько это серьёзно, вы не позволите кому попало класть 
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руки под свои чресла! (смех) Это должен быть серьезный завет, если вы 

позволяете другому человеку положить руку под свои чресла. Это должно 

быть нечто по-настоящему серьёзное и особенное. Так описано в Библии. 

Вы никогда не слышали об этом библейском эпизоде? В библейской 

герменевтике одно из обязательных условий – интерпретировать Библию 

исходя из её же контекста. Итак, Библия даёт следующие определения. 

Если говорится “под его стегно”, это означает “yarek” – “бедро” или 
“чресла”. 

А теперь обратите внимание. Три ипостаси Господа Второго 

Пришествия – это Жених, Судья и Царь. Это очень важно. Мы знаем, что 

ипостась Жениха связана с сексуальным заветом и с сексуальным 

договором. А теперь взгляните, в книге Откровения 19:13-16: “Он был 

облечён в одежду, обагрённую кровью. Имя Ему: «Слово Божие». И 

воинства небесные следовали за Ним на конях белых, облечённые в виссон 

белый и чистый. Из уст же Его исходит острый меч, чтобы им поражать 

народы. Он пасёт их жезлом железным; Он топчет точило вина ярости и 

гнева Бога Вседержителя. На одежде и на бедре Его написано имя: «Царь 

царей и Господь господствующих». 
Так говорится о возвращении Иисуса. Он является Судьей, и он поразит 

народы, народы сатаны, сатанинские царства, и будет править ими, будет 

править сатанинскими царствами железным жезлом. И на одежде и на 

бедре его написано “Царь царей и Господь господствующих”. Это так 

странно. Если рассмотреть эту цитату в контексте того, как давались 

серьёзные клятвы в Ветхом Завете, то (можно понять), что это бедро – его 

чресла. Таким образом, сущность Господа Второго Пришествия находится 

на его бедре или на его чреслах. Это центр Изначального Божественного 

Принципа. Это центральная часть учения Изначального Божественного 

Принципа. Семя Бога. Семя Бога, которое несёт в себе Мессия, находится 

где? В его чреслах, и приходит Царство. Итак, три библейские ипостаси: 

Жених, Судья и … теперь самое интересное. Судья призван не только для 
того, чтобы говорить: “Итак, ты плохой, а ты хороший”. Не для этого. А 

для политического судейства, это политический суд. Это очень важно. В 

книге Откровения говорится о политическом и военном суде. О 

политическом суде всех царств мира. Мы почти никогда не принимаем в 

расчёт политическую составляющую, потому что мы забываем, что есть 

Евангелие на самом деле. Мы говорили об этом на прошлых двух службах, 

что Евангелие по определению Иисуса Христа – это не крест, не 

воскрешение, не Пасха, и не пасхальные кролики. Это Царство Божье. И, 

конечно же, он приходит как Царь. 

Истинный Отец пришел, он стал Женихом, он дал Благословение. Он 

судил царства сатаны, он судил коллективистские и коммунистические 
системы мира. Включая ООН. Почему Отец всегда занимался политикой? 

Вам не казалось это странным? Это потому, что мы не понимали, что 

Евангелие говорит о политике. Это Царство против другого царства. 
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Царство Божьего мира, которое должно прийти в этот мир и победить его. 

И это тесно связано с политикой. Интересно, правда? Мессия приходит и 

судит коммунизм, коллективизм и устанавливает правление Чхонильгук. 

оттуда же появляется конституция Чхонильгук. И все эти цитаты, которые 

мы обсуждали на прошлых неделях “Ищите прежде всего Царства Божия”. 

Идите и проповедуйте, что приблизилось Царство Небесное. Поэтому я 

должен проповедовать Царство, вот для чего я послан. Сам Иисус говорит, 
что он послан, чтобы проповедовать Царство. Проповедовать Евангелие 

Царства, а не креста. Крест и искупление крестом, воскрешение – это 

невероятный дар спасения для человечества, однако не этому Евангелию 

учил Иисус. Не это было Евангелием. Евангелие – это проповедь Радостной 

вести Царства. Вы видите, что Принцип прав. Первоначальный план Бога 

заключался не в том, чтобы Его сын погиб. Это был второй путь. Сын 

Божий говорит об этом сам. Проповедует Евангелие Царства Божьего. 

Время пришло, и приблизилось Царство Божье. Верьте в Евангелие. 

Евангелие Царства. Иисус ходил по всем городам и проповедовал 

Евангелие Царства. Он проповедовал Евангелие Царства. Посмотрите 

сюда. Очень мудрая цитата. 
Евангелие от Матфея 24:14: “И проповедано будет сие Евангелие (не 

креста, не воскрешения, мы не отрицаем силу этого, но это не то Евангелие, 

каким его определял Иисус) Царствия по всей вселенной, во свидетельство 

всем народам; и тогда придёт конец”. Когда Евангелие Царства снова 

проповедуется всем народам, тогда придёт конец. Понимаете? Мы не 

ожидаем, когда придёт конец. Это по большей части зависит от 

ответственности человека. По большей части. И проповедано будет сие 

Евангелие Царствия по всей вселенной, во свидетельство всем народам; и 

тогда придёт конец. Это означает, что если мы не будем проповедовать о 

Царстве, то не будет конца замкнутому кругу рабства и тирании. 

Мы живем в это безумное время, без шуток. Безумное время. Париж, 

Бельгия – это безумие. Мы не живём в Царстве. Оно не приходит, как об 
этом сказала Мать Хан. Мы сказали ей три года назад, мы сказали ей, что 

произойдёт. Мы сказали ей о последствиях, о том, что происходит, когда 

вы отворачиваетесь от Бога. И это дало провиденциальное положение. К 

сожалению, это только начало, дальше будет только хуже. Но у нас, у 

церквей Святого Храма по всему миру, у нас есть нечто очень и очень 

особенное. Мы как те, как показано на первом слайде, мы – община 

верующих, да, но мы можем видеть Царство. Мы можем проходить через 

испытания, мы всё ещё живём во времена сатаны и в его государствах, но 

мы можем видеть грядущее Царство. И в этом большая разница. Потому 

что множество людей в этом мире не могут видеть Царства, включая почти 

всех евангельских христиан. Они молятся о Царстве, ждут наступления 
Царства, они не знают, как это Царство будет выглядеть. Они не знают, как 

оно будет выглядеть. И поэтому им нужно встретиться с Господом Второго 

Пришествия. Им необходимо войти в Его Царство под Его правлением. Им 
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нужно привиться. Им нужно возвысится до того Царства, которого они 

ждут. 

По мере того, как мы продвигаемся вперёд, друзья, нам нужно 

фокусироваться на этой цели. Нужно во что бы то ни стало идти к цели, 

постоянно помнить о Царстве. Мы знаем, что, несмотря на нынешние 

скорби, Царство наступит. Тирании сатаны неизбежно придёт конец. Народ 

Божий, дети Божьи станут сонаследниками. Посмотрите на это. 
Сонаследники Христа. Какие у царя права? Подумайте об этом. У царя есть 

право на территорию, правильно? У него есть Царство. Подумайте так же 

над тем, возможны ли налоги в этом Царстве. Если это царство, его 

невозможно обложить налогами. Не будет того, кто скажет: “Вы обязаны 

платить нам налоги за пользование этой землёй”. Если вы понимаете 

Конституцию Чхонильгук, вы увидите, что в царстве это право царя также 

является и правом каждого гражданина. Где у вас есть права на территорию 

и суверенитет. И где суверенитет не может быть насильно обложен 

налогами. Подумайте об этом, у царства и у царя есть территория, и также 

есть силы и средства, чтобы защитить её. Вы не смогли бы быть царём на 

определённой территории, не имея сил, чтобы защищать её. Иначе 
появятся бродяги и разбойники, как в Европе, и захватят всё. И вас 

захватят. Итак, будучи царём, вы должны обладать силой и средствами, 

чтобы защитить ваше царство. В Царстве Чхонильгук, права, которые были 

у царей прошлого, принадлежат также каждому гражданину. Иисус сказал, 

что мы будем сонаследниками с ним в Царстве Божьем. Как это возможно? 

Как мы сможем стать сонаследниками, хозяевами Царства, если всем 

владеет централизованное правительство? Это невозможно, потому что вы 

– рабы. В Царстве Чхонильгук каждый из нас имеет права Царя. Видите, 

друзья, мы можем узреть Царство. Поэтому Царство Чхонильгук – это 

Царство Царей и Цариц. Это Царство свободных взаимоотношений между 

царствами и они объединены Царём царей и Его Царским правом, которое 

защищает завет между Богом и гражданами этого мира. Всё тело Христово 
жаждет воплощения Царства. Они знают, что Америка пала. Они знают, 

это сейчас невозможно отрицать. Царство Божье должно прийти. Его 

Царство должно прийти. И это Царство должно распространиться по всему 

миру. Зачем? Чтобы поработить людей? Нет, чтобы люди стали детьми 

Бога. Наследниками мира. И всё это связано воедино тем, кто вернулся. 

Женихом, Судьей всего зла и Царём царей. Нашим Истинным Отцом, 

преподобным Сан Мён Муном и родословной Божьего семени. “И видел я 

видение, когда возвратится Царь, на одежде и на бедре (“yarek”) Его 

написано имя: «Царь царей и Господь господствующих”. 

Давайте все встанем и прославим Бога. Да приидет Царствие Твоё; да 

будет воля Твоя и на земле, как на небе. 
 

В Царстве света жатвы пора (3 апреля 2016) 

3 апреля 2016 года 

http://sanctuary-ru.org/814/
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Хёнг Джин Мун 

На протяжении последних нескольких недель мы говорили об этих 

библейских цитатах. Мы сосредоточили на них своё внимание. О каком 

Евангелии говорил Иисус? Это очень важный вопрос. Обычная 

христианская религия проповедовалась на протяжении веков. Особенно 

после Константина, когда христианство стало государственной религией, 

мы стали проповедовать Евангелие, и оно всё больше стало ограничиваться 
личным спасением. Личное спасение очень важно. Оно очень важно, 

аминь? Очень, очень важно. Но в чём заключалось Евангелие по словам 

Иисуса? Ради чего, по его словам, он пришёл? Вот почему так важно 

взглянуть на Евангелие нерелигиозным взглядом. Мы все знаем, что 

Христос приходит не для того, чтобы создать религию, он хочет установить 

взаимоотношения. Он хочет построить Царство отношений. Поэтому в 

Евангелие от Матфея очень ясно сказано: «Ищите прежде всего Царства” 

(Мф. 6:33). Иисус сказал, что прежде всего вы должны искать Царства. Это 

первое, что вы должны делать – искать Царства. Если вы хотите быть моим 

последователем, ищите Царства. И его праведности, и всё остальное 

приложится вам. Именно когда ученики беспокоились о том и о сём: «что 
мы будем есть, что мы будем пить, где нам взять воду, как нам обрести 

кров и т. д.». Он сказал: «Нет, нет, нет, прежде всего ищите Царства». 

Прежде всего ищите Царства, прежде всего ищите Божьей праведности, и 

всё остальное приложится вам. Так вот, христианская религия 

сфокусировалась на 16 стихе в 3 главе Евангелия от Иоанна как на сути 

христианской теологии. «Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына 

Своего Единородного…», он умер за нас, не так ли? «дабы всякий верующий 

в Него, не погиб, но имел жизнь вечную». Мы не говорим, что смерть на 

кресте не имела смысла или не принесла никакого спасения. Нет, Принцип 

очень ясен, крест даёт спасение, это правда. Он действительно дает 

спасение, однако в то же время, если мы обратимся к словам самого 

Иисуса, что он имел в виду, когда говорил о Евангелии? Когда он давал 
определение Евангелию. Евангелие означает… что оно означает? Благая 

весть. В чём заключалась Благая весть, о которой говорил Иисус? В 6 главе 

Евангелия от Матфея он говорит: «Ищите Царства». В 10 главе он 

говорит: «ходя, проповедуйте, что приблизилось Царство Небесное». Он 

не сказал: «ходя, проповедуйте, что я собираюсь умереть на кресте». На 

самом деле, взгляните на Евангелие, Иисус ни разу публично не говорил, 

не проповедовал о своей смерти. В личной беседе с учениками он сказал, 

что с этого момента его смерть неизбежна. Но об этом он никогда не 

проповедовал, вот разница между тем, чему учить ближайших учеников и 

тем, о чём проповедовать массам. Он никогда не проповедовал Евангелие 

креста. Никогда. Он никогда этого не проповедовал. Он никогда не 
проповедовал: «Я воскресну на третий день». Он никогда публично не 

говорил об этом. Он сказал: «ходя, проповедуйте, что приблизилось 

Царство Небесное». Приблизилось Царство. Евангелие от Луки, 4 глава, 
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посмотрите: «Но Он сказал им: и другим городам благовествовать Я 

должен Царствие Божие, ибо на то Я послан». Обычная христианская 

теология и обычная христианская религия утверждает: «Иисус был послан, 

чтобы умереть за вас». Вот о чём говорит христианская религия. Итак, 

помните, что Христос пришёл не для того, чтобы основать религию, 

сделать ее государственной. Аминь? Что сказал сам Иисус? Он сказал: «… 

благовествовать я должен Царствие Божие, ибо на то Я послан». Я 
послан Богом, чтобы благовествовать крест? Благовествовать 

воскрешение? Пасху? Благовествовать что? Царство Божье. 

Подумайте, в прошлом, когда христианство стало государственной 

религией, оно даже не могло использовать слово «царство», так как оно 

находилось внутри царства. К примеру, в корейской Библии такой перевод: 

«я должен благовествовать о нации Божией». Они не могли даже поместить 

сюда слово «царство», потому что корейская Библия была переведена в те 

времена, когда в Корее всё еще был царь. Она была переведена в конце 19 

века. Она была переведена на корейский язык в конце 19 века, тогда ещё в 

Корее был император. Поэтому корейцы даже не могли сказать «царство» 

«basilia», что исходит от слова «basilius», что означает «царь». Они должны 
были вместо этого перевести «нация», потому что это оскорбило бы 

царство, в котором они уже находились. Вы понимаете, что я имею в виду? 

Поэтому христианская религия воздерживалась от проповедования царства. 

Если они и говорили о царстве, речь шла о другом мирском царстве, 

которое мы увидим по ту сторону. Но Иисус сказал: «Молитесь так: Отче 

наш, сущий на небесах, да приидет Царствие (Basilia) Твоё, да будет воля 

Твоя и на земле, как на небе». Он не сказал: «и на небе, как на небе», чтобы 

по своей смерти вы отправились в Царство Небесное. Он сказал, что 

Царство должно прийти на землю. Проблема в том, что когда христианство 

стало государственной религией, оно утратило благую весть. Оно начало 

утрачивать это послание. Властями было запрещено проповедовать 

фактический приход реального царства на землю. Сам Христос 
говорит: «благовествовать я должен Царствие Божие, ибо на то Я 

послан». Это потрясает воображение. Потому что каждого христианина, 

который вырос в церкви, христианская религия учила тому, что Иисус 

пришёл для того, чтобы умереть за вас на кресте. Он был послан, чтобы 

умереть – вот чему учат всех. Но не об этом говорил Иисус. Иисус говорил 

не об этом. Он сказал: «благовествовать я должен Царствие Божие, ибо 

на то Я послан». Я послан для того, чтобы учить вас о Царстве. В этом 

заключается проблема – мы превратились в религию, а не построили 

отношения с Царём. 

В религии вы можете стать только членом, который старается задобрить 

Бога. В Царстве вы становитесь гражданами этого царства. Вы становитесь 
гражданами, обладающими правами. Вы становитесь гражданами, 

обладающими привилегиями. Видите, это совершенно другое. У вас другие 

отношения. Иисус сказал: «В царстве вы станете сонаследниками со мной». 



108 

Ух ты! Это классно! Это радикальное заявление. Мы должны понять, что 

Иисус говорил о Царстве. Это и есть фактически причина того, что он был 

послан, как он сам говорил. Если вы слышите об этом впервые, это 

шокирует вас. Вы скажете: «О чём ты говоришь? Не об этом говорит моя 

церковь. Не об этом говорят баптисты, не об этом говорят пятидесятники,  

католики, англикане». Они не говорят об этом, потому что нас учили 

религии. Мы должны вернуться к Слову Божьему и к истинному 
свидетельству Иисуса Христа, что он говорит? Он здесь для того, чтобы 

проповедовать Царство, именно по этой причине он послан. Именно по 

этой причине. Взгляните на Писание, обратитесь к Библии, я не придумал 

это, я ничего не добавил туда. Проверьте в своей Библии. Вы не должны 

кланяться религии, вы должны кланяться Царю царей и Его слову. 

(Аплодисменты). 

Не религии, неважно, насколько удобна она для вас. Мы должны быть 

послушны словам Иисуса. Посмотрите, что он здесь говорит. Евангелие от 

Матфея, глава 4. «И ходил Иисус по всей Галилее, уча в синагогах их и 

проповедуя…» что? Евангелие. Он проповедовал Евангелие. Евангелие 

чего? Чему учила христианская религия с тех пор, как Константин сделал 
христианство государственной религией? Евангелию креста. Крест – это 

смерть, погребение, распятие, воскрешение Христа. Это правда, это путь к 

спасению, это путь искупления. Это действительно так, однако это не то, 

что называл Евангелием Иисус. С греческого евангелие переводится 

«благая весть». О какой благой вести говорил Иисус? Он не говорил о 

кресте. Он ни разу публично не проповедовал о кресте. Идите и прочтите 

свою Библию 10 раз, прочтите 100 раз, вы не найдете этого, он никогда 

публично не проповедовал об этом. Он говорил о проповедовании 

Евангелия Царства, взрывает ли это ваш мозг? Это потрясёт ваше 

воображение, потому что в этом Евангелие и заключается. Евангелие – это 

благая весть о Царстве. 

«После же того, как предан был Иоанн, пришел Иисус в Галилею, 
проповедуя Евангелие Царствия Божия». (Марка 1:14) Не Евангелие 

креста. Не Евангелие воскрешения. Христианская религия учила этому как 

Евангелию, тогда как это – путь искупления, спасения. Однако есть 

Евангелие, Благая весть в том, что через спасение и искупление вы 

подготовлены войти в Евангелие, что представляет собой грядущее 

Царство. Это понятно? Никто из нас не отрицает спасительной силы 

креста. Я знаю, так как это появится на Youtube, меня назовут еретиком, 

потому что я отрицаю… нет, никто не отрицает спасительной и 

искупительной силы креста. Однако, Радостная весть в другом. Обратитесь 

к Писанию, обратитесь к словам самого Иисуса. Обратитесь к ним, читайте 

их! Там говорится: «проповедуйте Евангелие Царства», и «время пришло» 
и «грядет Царство Небесное», «покайтесь» и верьте во что? Верьте в 

Евангелие. Евангелие чего? Грядущего Царства Божьего. Нас учила 

христианская религия, традиция. Католическая традиция, англиканская 
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традиция – все эти традиции. Но что сказал их основатель? Посмотрите 

«Бог не умер-2», вы увидите, насколько достоверны свидетельства из 

четырех Евангелий. В этом фильме есть эпизод, в котором детектив по 

расследованию убийств даёт доказательства. Обязательно посмотрите этот 

фильм, хорошо? Евангелие о Царстве, оно о Царстве. Евангелие от Матфея, 

9 глава. «И ходил Иисус по всем городам и селениям, уча в синагогах их, 

проповедуя Евангелие». Евангелие чего? «Вasilia», что означает «царство». 
Евангелие Царства. Евангелие от Матфея, глава 24. «И проповедано будет 

сие Евангелие…», Евангелие чего? Креста? Евангелие воскрешения? 

Евангелие христианской религии или традиции? «И проповедано будет сие 

Евангелие Царствия по всей вселенной, во свидетельство всем народам; и 

тогда придет конец». То есть когда Евангелие Царства будет ещё раз 

проповедано – значит близок конец. Конец близок. 

Мы действительно живём в Последние дни, потому что кто-то 

проповедует о Царстве. От Матфея 13:24. Давайте прочтём вместе. 

 «Другую притчу предложил Он им, говоря: Царство Небесное подобно 

человеку, посеявшему доброе семя на поле своём; когда же люди спали, 

пришёл враг его и посеял между пшеницею плевелы и ушёл; Когда взошла 
зелень и показался плод, тогда явились и плевелы. Придя же, рабы 

домовладыки сказали ему: господин! не доброе ли семя сеял ты на поле 

твоём? откуда же на нём плевелы? Он же сказал им: враг человека сделал 

это. А рабы сказали ему: хочешь ли, мы пойдём, выберем их? Но он сказал: 

нет, — чтобы, выбирая плевелы, вы не выдергали вместе с ними пшеницы, 

Оставьте расти вместе то и другое до жатвы; и во время жатвы я 

скажу жнецам: соберите прежде плевелы и свяжите их в связки, чтобы 

сжечь их, а пшеницу уберите в житницу мою». 

Аминь. Несколько лет назад, когда я возглавлял американскую церковь, 

до того, как меня уволили и всё такое, до того, как моя мама уволила меня 

без всяких на то причин, я проповедовал об этом, я проповедовал об этом в 

контексте «секс добра против секса зла», помните? Секс добра в брачном 
союзе, собственно для чего его Бог и задумал, и секс зла – вне брака. И это 

очень важно, помните, мы изучали организмы r и K-типа? На этом слайде 

мы рассмотрим экономическую свободу против сексуальной свободы. 

Потому что мы не понимаем, что существуют взаимосвязь между сексом и 

государством. Позвольте, я снова скажу это. Есть взаимосвязь между 

сексом и государством. Есть взаимосвязь между сексом и правительством. 

Интересно, правда? Обычно мы это не связываем. Но существуют 

взаимоотношения между сексуальным поведением и государством. 

Помните, мы изучали организмы r-типа и K-типа. Организмы r-типа имеют 

большее половое влечение, у них есть жажда разнообразия, у них низкая 

конкурентноспособность в условиях экономики свободного рынка, поэтому 
они предпочитают сексуальную свободу экономической свободе. Это 

хищники мужского пола, которые знают, что они не могут конкурировать 

на честном свободном рынке. Поэтому для того, чтобы распространить 
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свой набор генов, они лучше скажут: «Нет, я не хочу этого, я лучше обрету 

сексуальную свободу». Поэтому взгляните, например, на большинство 

коммунистических революций, в Китае, даже в России, что они предлагали 

вам, когда произошла социальная революция? Когда произошла 

социалистическая революция, они предлагали людям секс. Как они 

предлагали им секс? Они говорили: «Нынешняя мораль существует из-за 

древних религий, примитивных форм мышления. Мы должны вернуться к 
равноправию, где может править пролетариат, и мы сами устанавливаем 

свои нормы морали». Вы понимаете? Вот как они «продавали» это. Это 

понятно? Вот как продавался социализм и коммунизм. Он нападал на 

традиционную мораль, потому что она «устарела», «мы должны сами 

создать свою мораль». Они по сути продавали свободный секс. Они 

фактически говорили: «Брак – это чушь. Не верьте в это. Брак – это 

тюремная койка для девушек, вы будете домохозяйкой всю свою жизнь, вы 

будете несчастной под пятой у порочного мужа». Вот как они продавали 

это. Несмотря на то, что по статистике, женщины, состоящие в браке, 

счастливее. Это самое безопасное место для детей, мы посмотрим на эту 

статистику. Итак, они предпочитают сексуальную свободу экономической. 
А также предпочитают субсидии на секс высоким налогам, взгляните, 

предпочтение отдается субсидиям на секс. Что имеется в виду под 

«субсидиями на секс”? Под субсидиями на секс подразумевается, что в 

огромном государстве всеобщего благосостояния для того, чтобы получить 

социальное пособие, вы должны предъявить доказательства, что вы в 

разводе и в вашем доме нет мужчины. Поэтому резкий скачок уровня 

разводов случился после того, как государство стало социально-

ориентированным. Потому что вы теперь побуждаете женщин избавиться 

от мужей, а это худшее, что вы можете сделать, если у вас есть дети. Самое 

опасное для детей – это исключить отца. И после этого женщины r-типа 

занимаются сексом с большим количеством мужчин и беременеют, и 

рожают детей. Что делает в этом случае государство? Оно все еще 
субсидирует их, и это называется «секс-субсидии». Вот какова взаимосвязь 

между сексом и государством, люди обычно не осознают этой связи. Они 

финансируют культуру свободного секса или абсолютного секса в брачном 

союзе? Что они финансируют? Культуру свободного секса. Потому что 

если у вас будет секс со всеми, и много детей ото всех, тогда правительство 

даст вам деньги. Оно платит за свободный секс или за абсолютный секс? 

Да, оно платит за него (свободный секс), и это называется «секс-субсидии». 

r-Типы предпочтут секс-субсидии низким налогам, поскольку, скорее 

всего, высоким налогам они предпочтут беспорядочные половые связи и 

государственную политику, которая снизит сексуальные стандарты и 

уменьшит запреты, что поощряет безответственность. Они готовы 
обменять экономику на сексуальные свободы, помните, мы изучали это? 

Теперь посмотрите на организмы К-типа. У организмов К-типа меньшее 

половое влечение. Это также верно и для царства животных, не так ли? 
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Таким образом, животные r-типа будут подобны животным-жертвам, таким 

как кролики и мыши, тем, которые быстро размножаются. Организмы К-

типа находятся намного выше в цепи питания. Они будут подобны волкам, 

которые верны друг другу, львам, которые находятся намного выше в цепи 

питания. Они умнее, их мозг больше. У них меньше половое влечение, 

меньшая тяга к разнообразию. Волки живут вместе всю жизнь, на всю 

жизнь у них один партнер. Они защищают свою стаю. У них высокая 
конкурентноспособность на свободном рынке. Организмы К-типа уверены, 

что могут соревноваться в свободной конкуренции. Экономическая свобода 

даёт сексуальный доступ к более качественному моногамному партнеру. 

Организмы К-типа ищут более качественных партнеров, потому что 

высококачественные партнеры определяют качество набора генов детей. К 

тому же, организмы К-типа ценят своих детей, потому что они 

вкладываются в них, они растят своих детей, у них меньше детей. Они 

отличаются от кроликов, которые производят их каждые три секунды. Вот 

почему организмы К-типа ценят своих детей, они против политики 

абортов, они против политики, которая убивает детей или причиняет им 

вред. Они предпочитают низкие налоги сексуальным субсидиям, поскольку 
способны накапливать ценные ресурсы сексуального рынка, что означает, 

что они будут более успешны, так как они готовы конкурировать, и они 

более склонны конкурировать при свободном рынке, становиться более 

успешными. Это дает им больше возможностей в выборе партнеров и 

супругов с более высокими качествами, что поможет им улучшить свой 

набор генов, потому что они конкурентоспособны, они могут 

соревноваться. Они не принимают государственную политику заниженных 

сексуальных стандартов, меньших запретов, и они наказывают 

безответственность. Они не выступают за секс-субсидии. Им не нравится 

политика, при которой правительство помогает платить за 

безответственный секс. И, конечно, они готовы обменять сексуальные 

свободы на экономические, поскольку конкуренция способствует 
сексуальному доступу к высококачественным партнёрам. 

Мы также рассматриваем это с точки зрения «социальная помощь от 

государства против частной благотворительности». Это очень важная 

дискуссия о том, как секс связан с государством. И о том, чему учил 

Иисус? Проповедовал ли Иисус государственную социальную помощь? 

Учил ли он тому, что мы должны создать крупное централизованное 

правительство, чтобы собирать налоги со всех и затем перераспределять их 

бедным? Или он говорил служить бедным? Он сказал, что у каждого из нас 

есть личная ответственность, которая называется «частная 

благотворительность». У нас есть личная ответственность, которая исходит 

из нашей совести, из нашей природы, сотворённой по образу Божьему, 
чтобы помогать тем, кто находится в беде. Не для того, чтобы создать 

чудовищную бюрократию, которая присваивает все деньги, украденные у 

налогоплательщиков. Это понятно? Поэтому если вы посмотрите на 
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«правительство против частной благотворительности», обратите внимание, 

организмы r-типа обычно терпят неудачу. Помните, как мы изучали модели 

биологических наборов ген, связь r и K-типов с политикой и политическим 

выбором, который делают люди. И конечно, люди r-типа обычно 

склоняются к прогрессивно-либеральному лагерю, который по своей сути 

является коммунистическим. Он социалистический, коммунистический. 

Итак, здесь говорится, социальное обеспечение организмов r-типа 
поощряет секс-субсидии, и это хорошо для набора ген r-типа. Если вы 

находитесь в ситуации, при которой вы получаете секс-субсидии, вы её ещё 

больше усугубляете: вы рожаете много детей от многих партнеров. Вы 

поощряете набор генов r-типа, набор генов кролика. Вы поощряете 

«быстрое, быстрое, быстрое» воспроизводство. «Быстро, быстро, быстро» – 

мы не можем сражаться против хищников, «я должен торопиться и 

нарожать детей, произвести их на свет как можно быстрее, потому что я не 

знаю, когда меня съест лиса или волк». Так ведут себя кролики или мыши. 

Поэтому многие организмы r-типа в человеческом обществе почти всегда 

склоняются к государственным пособиям, ведь это поощряет сексуальную 

безответственность, это финансирует её, что в свою очередь ведёт к чему? 
Это поощряет набор генов r-типа в группе. Это понятно? Пособия 

уменьшают требования к качеству, поскольку правительство снабжает 

деньгами, экономический детерминизм также разрушает концепцию 

качества, а это, естественно, связано также и с философией. 

Экономический детерминизм гласит: «Мы рождены в этом классе, мы 

умрём в этом классе. Так что мы даже не будем пытаться, давайте просто 

займёмся сексом». Так поступали хиппи. «Занимайся любовью, а не 

войной, чувак, и давай покурим». Социальные пособия уменьшают 

необходимость вкладываться в потомство, производя на свет следующее 

поколение с r-набором. Фантазия о безграничных ресурсах подпитывает 

набор генов r-типа, а социальные пособия позволяют и поощряют 

враждебность по отношению к мужчинам. Потому что вы должны выгнать 
мужчину, чтобы получить пособие, это подпитывает враждебность по 

отношению к мужчинам. И так как мужчины изгнаны, дети растут без отца, 

что с точки зрения социологии, является самым важным фактором детского 

здоровья, их потенциального дохода, создания семьи, уровня разводов, 

работы, совершения или несовершения ими преступлений. Иметь отца – 

самый важный фактор. Не мать, а отца. Отец жизненно необходим в доме. 

Но когда вы прогоняете мужчин, это порождает целое поколение детей, у 

которых не было отцов, которые впоследствии становятся кем? Они скорее 

всего станут преступниками, у них скорее всего будет низкий уровень 

образования, безработица, скорее всего они будут безответственны в сексе 

и т. д. Что в свою очередь подпитывает цикл разрушения этого сообщества. 
Так Линдон Джонсон сделал мишенью чёрное население и 

Демократическая партия сделала мишенью темнокожих, потому что они 

были наиболее образованы в то время. Они становились более 
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предприимчивыми, более богатыми и более успешными. Поэтому они, не 

республиканцы, а демократы, нацелились на эту общину меньшинств. 

Кстати, фильм Динеша Дисоуза об этом, выйдет в июне. Организмы К-

типа ценят добровольную благотворительность, потому что в целом она 

поощряет ответственность. Иисус говорил: «Любовь долготерпит, 

милосердствует, любовь не завидует». (1 Кор. 13:4 – это слова из послания 

апостола Павла – Прим. перев.) И так далее – всё, что Иисус говорил о 
любви. На самом деле там слово «charity» (благотворительность, 

милосердие) – в Библии короля Иакова употреблено не слово «love» 

(любовь), а слово «charity». Благотворительность. То есть апостол Павел 

говорил о благотворительности, милосердии. (В греческом тексте 

использовано слово «агапэ», что означает бескорыстную любовь к 

ближнему, самоотдачу, беспокойство о благополучии других людей – 

Прим. перев.) Добровольная благотворительность поощряет сексуальную 

ответственность, которая благоприятна для набора генов К-типа. Так как 

они не хотят производить гены r-типа, которые разрушают более высокий 

порядок жизни. Если все самцы или все самки в прайде львов станут 

распутными и будут вести себя как кролики, это погубит львиное 
семейство. Организмы К-типа живут в среде со скудными ресурсами. Они 

не питаются сочной травой, которая растёт повсюду. Они имеют дело со 

скудными ресурсами, им нужна группа, чтобы охотиться вместе, пищевой 

объект более высокого уровня. Им нужна группа, чтобы работать вместе. 

Им нужно работать вместе. Они не могут просто курить траву и заниматься 

любовью, а не войной. Слушать музыку весь день. Им нужно работать 

вместе, им нужно охотиться, им нужно ловить антилопу, им нужно 

кормить потомство. Вы понимаете, о чем я? Им нужно ценить отношения, 

они не могут просто жить как гедонисты, иначе это убьёт их как вид 

животных более высокого уровня в цепи питания. Поэтому 

благотворительность увеличивает требования к качеству, поскольку 

добровольный суд обеспечивает это, а отрицание экономического 
детерминизма усиливает концепцию качественных партнёров. Они 

стараются найти качественного партнёра, добродетельную личность. 

Благотворительность увеличивает необходимость вклада в потомство, 

потому что поощряет общую нравственность и чувство ответственности по 

отношению к другим, порождает следующее поколение матерей К-типа, 

которые могут привести своих детей к созданию семей К-типа. Реальность 

ограниченных ресурсов подпитывает набор генов К-типа, мы только что 

говорили об этом. И благотворительность наказывает враждебность по 

отношению к мужчинам. Присутствие отца подпитывает набор генов К-

типа. Вы можете видеть, насколько противоположны эти две стратегии, и 

вы можете видеть, как они подпитывают политическую структуру на 
протяжении всей истории. Эта сторона представляет коммунизм, 

социализм, олигархию (r-тип). Эта сторона представляет республику (К-

тип). Это две действующие системы. А теперь вернёмся к тому, о чём 
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говорил Иисус. «Когда же люди спали, пришёл враг его и посеял между 

пшеницею плевелы и ушёл». Я помню, как давал службу об этом, говоря, 

что сатана привносит идею секса зла, падшего секса, до того как Бог 

сочетает их браком, Адама и Еву. Искушая Еву, заставляя её пасть, 

восстать, жить ради себя, ради наслаждения, иметь секс с дьяволом. Иди 

развлекайся, иди в клуб с дьяволом – вот что она делала. Так я 

рассматривал это тогда, что интересно, потому что интерес представляет 
то, как секс связан с политикой, как секс связан с государством. 

Теперь посмотрите, что говорит Иисус в 13 главе Евангелия от Матфея, 

когда ученики спрашивают его о притче о плевелах, которую он только что 

поведал. Вот что отвечает Иисус, это ответ самого Иисуса, его толкование 

притчи о плевелах. «Тогда Иисус, отпустив народ, вошёл в дом. И, 

приступив к Нему, ученики Его сказали: изъясни нам притчу о плевелах на 

поле. Он же сказал им в ответ: сеющий доброе семя есть Сын 

Человеческий». «Сеющий доброе семя есть Сын Человеческий; поле есть 

мир; доброе семя, это сыны Царствия». И теперь самое интересное. 

Помните, мы говорили о том, как нам непривычны царства? Царство 

подобно солнечной системе. Всё вращается вокруг солнца. Все планеты 
вращаются вокруг солнца. В царстве все планеты вращаются вокруг Царя. 

Когда Иисус становится Царём в царстве, все вращаются вокруг царя. Это 

понятно? Он сказал, что «сеющий доброе семя есть Сын 

Человеческий». Сеющий доброе семя, семя Христа, есть Сын 

Человеческий. «Поле есть мир». Царство должно распространиться на весь 

мир. «Поле есть мир». Семя, которое он посеял на поле, которое является 

миром, доброе семя – это дети Божьи. Дети Царства – это граждане, 

сонаследники, дети Божьи. Взгляните сюда. «А плевелы — сыны лукавого; 

посеявший их, есть диавол; жатва есть кончина века, а жнецы суть 

Ангелы. Посему как собирают плевелы и огнем сжигают, так будет при 

кончине века сего: пошлет Сын Человеческий Ангелов Своих, и соберут из 

Царства Его все соблазны и делающих беззаконие». (Мф. 13:37-41) Давайте 
остановимся здесь. 

Представьте такую картину. В царстве есть дети Сына Человеческого. 

Это понятно? Здесь. Но посмотрите сюда. Плевелы – это дети лукавого. В 

Царстве будут лукавые. Понимаете, идея о том, что мы все войдем в 

Царство, мы будем летать, все будут играть на арфах и все будут 

совершенны и это будет совершенный мир… Сам Иисус говорит, что в 

Царстве будут лукавые, посеянные дьяволом. Теперь мы знаем, где это 

потерпит поражение политически. Это потерпит поражение в наборе генов 

r-типа или К-типа? Это будет r-тип, потому что это коммунизм. Это 

социализм, это демократический социализм, так они хотят теперь это 

назвать! Это по-прежнему социализм. Люди настолько безмозглы в наше 
время, это просто смешно. Вы просто вставляете туда слово 

«демократический» и «пипл хавает». «Демократическая тирания» – Ух ты! 

Это отпадно! Это великолепно, замечательно! Вы слышали такую 
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реакцию? Я слышал. Настолько безмозглыми стали люди. Безмозглы. 

«Демократический социализм» значит социализм. В Царстве будет третье 

поколение. Сократ говорил о третьем поколении упадка, они вырастают в 

богатстве, они вырастают испорченными. Они говорят так: «Дайте мне это 

бесплатно, давайте же, я хочу это бесплатно, я не хочу работать, я просто 

хочу курить» и т.д. Такое поколение придёт, оно приходит везде, во всех 

цивилизациях. И к чему они будут склонны? К социализму. На 100%. Вы 
склонитесь в сторону коммунизма. Они попытаются назвать его «новым 

феодализмом». «Новый феодализм» или «демократический социализм»! 

Безмозглы. Так будет, но посмотрите, Иисус сказал, что пшеницу и плевела 

отделят. Жнецы – это ангелы. Сын Человеческий пошлёт своих ангелов. 

Здесь ангелы очень важны, потому что они, судя по всему, являются 

блюстителями Царства. В царстве будут контролёры-ангелы. Когда я 

слышал, что проповедники говорили об ангелах, они всегда имели в виду 

духовных существ. Это всегда были ангелы, которые сойдут с войском 

небесным и накажут нечестивых. Давайте посмотрим на слово «ангелы». 

На древнегреческом языке слово «ангел» – «angelos» означало 

сверхъестественный посланник. Посланник или представитель, либо 
человеческий, либо сверхъестественный. Обычно мы представляем ангелов 

«angelos» как сверхъестественных существ. А в этих библейских 

цитатах:  Матф. 11:10, Лук. 7:24, 9:52, Галатам 4:14, и Послание Иакова 

2:25 – ангелы – это люди. Это очень важно. Это даёт нам важнейший ключ 

к пониманию царства, потому что в нём полицейские войска не 

обязательно будут сверхъестественными ангелами, летающими вокруг и 

наказывающими нечестивых. Давайте посмотрим, что сказал Отец в 2005 

году в речи «Идеальная Божья семья и глобальное 

идеальное Царство мира». 

«Вспомните о роли миротворческих подразделений ООН. Иногда ООН 

выводила свои войска из зоны конфликта, не доведя свою миссию до конца 

— например, во время Корейской войны. Вот почему 20 октября прошлого 
года в Украине во время всемирного турне по 120 странам в честь 

открытия Федерации за всеобщий мир я провозгласил перед лицом всего 

мира об учреждении Полиции Царства мира и Армии Царства мира на 

благо будущего человечества. Эти две организации послужат оплотом 

порядка и спокойствия в новом мире. Человечество до сих пор бьётся в 

паутине разногласий и эгоистичных интересов — пережитков эпохи до 

наступления Царства Небесного». 

Наступления Царства Небесного. Да приидет Царствие Твоё, да будет 

воля Твоя и на земле, как на небе. 

«Две новые организации станут авангардом воспитания человечества в 

истинной любви в эпоху после наступления Царства Небесного. Цель 
такого воспитания — создание истинной личности, истинной семьи, 

истинной страны, истинного мира и истинной Вселенной». 
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И это из речи «Идеальная Божья семья и глобальное идеальное Царство 

мира». Ангелы, о которых говорил Иисус, которых он направит – это 

именно то, о чём мы говорили. Это не сверхъестественные существа. Мы 

не должны передавать эту ответственность правительству. Проблемы 

начинаются, когда вы рассматриваете ангелов как сверхъестественных 

существ, я слышал, что проповедники обращаются к своей пастве со 

словами: «Поэтому вы должны отдать всё своё оружие правительству, и 
поэтому вы должны просто выполнять указания правительства». Я слышал 

это от багамского проповедника. Но это неверно. Всё очевидно. Вот 

почему так важна конституция. В Царстве люди обладают правами царей. 

Иисус сказал: «Вы будете сонаследниками со мной, и будете править и 

владычествовать в царстве». Как это возможно? Это не может произойти 

при социализме, это не может произойти при коммунизме. Это не может 

произойти при олигархии, где пять семей правят страной и владеют всей 

страной. Это не может произойти при тирании, это может произойти 

только в Чхонильгук.  Где у всех граждан есть права царей. Что такое права 

царей? Право на территорию. Иметь суверенитет над этой территорией. Не 

облагаться налогом на этой территории. Это право царя. Иметь право 
защищать своё царство и территорию. Вы понимаете? Царство Небесное, 

Царство Божье – это царство, физическое царство царей и цариц, которые 

свободно объединяются и свободно торгуют, и способны обладать 

свободой и ответственностью. И они связаны все вместе Царём царей, 

который даёт им свободу, завет, данный Богом Его народу. Это 

Чхонильгук, друзья. Это Чхонильгук. Отец говорил об этом, о полиции в 

Царстве мира. Это не централизованный правительственный орган, мирной 

полицией являются граждане. Я – хранитель своего брата. Я люблю своего 

ближнего так, как вы любите сами себя. Я должен защищать своего 

ближнего. Я не жду, когда придут централизованные силы. Я – хранитель 

своего брата. И вот почему это так важно, здесь встаёт весь вопрос о 

контроле над оружием. Потому что нас учили в церквях, что царство – это 
не политика. Они не читают Библию. Как это возможно? Как только люди 

собираются вместе, появляется политика. И грядущее Царство должно 

длиться тысячу лет. Как вы это сделаете без политики? Политика жива. Но 

какая политика? Будет ли она похожа на все царства прошлого, 

централизованная монархическая власть, которая контролирует оружие? 

Она монополизирует применение силы, гражданам не дают эту власть. 

Никогда, никогда, никогда. Вспомните императоров Китая, Кореи, Японии, 

вспомните африканских царей, вспомните королей викингов, европейских 

королей. Все до одного монополизируют власть, забирают себе всё оружие, 

держат его под руководством правительства и управляют войсками. Южная 

Америка. 
Царство Божье – это царство не от мира сего. В нём всё наоборот. 

Применение силы не монополизируется центральной властью. Применение 

силы распределяется таким образом, чтобы все люди могли иметь к ней 
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доступ. Так как это создаёт систему сдержек и противовесов злу, 

возникающему в Царстве. И мы знаем, даже в Книге Откровения говорится 

об этом: в тысячелетнем Царстве сатана снова восстанет. Вы слышали об 

этом? Поэтому нужна система сдержек и противовесов злу, потому что 

сатана собирается снова подняться, и он будет повержен, но вам нужно 

обуздывать и сдерживать его. Поэтому конституция Чхонильгук не даёт 

царской власти никакой военной силы. Царь не имеет под собой 
централизованного применения силы. Зато у всех граждан есть оружие, 

поэтому царь не может заставить людей под дулом пистолета делать что-

либо. Царское правление в Чхонильгук должно… Какова роль царского 

правления? Она в том, чтобы защищать конституцию, завет, данный Богом 

человеку. А не в том, чтобы управлять страной с помощью диктаторской 

военной власти, что делали все злые правители прошлого. Каждая нация 

виновна в этом на 100 процентов. Но Бог не такой, так ведь? Поэтому К-

организмы – это царские организмы. (К – это также и начальная буква 

слова «Kingdom» – Царство Божье – Прим. перев.) Для царских К-

организмов уверенность в себе естественна, словесное оскорбление – это 

признание в поражении, в слабости. Он признает, что «преступник – это не 
я, я не преступник, я праведен пред Богом, мы разные». Тогда как либералы 

всегда говорят: «Преступники такие же, как ты и я». Нет, они не такие! Они 

не такие! Они другие. Стабильность и уменьшение опасности подпитывает 

набор генов К-типа, устраняя преступников, служит этой цели. К-тип готов 

соревноваться в равной конкуренции даже с преступниками. К-тип не 

боится конфронтации. Вы распалитесь, заведётесь, ваш пульс участится. 

Ещё бы. Но вы не испугаетесь конфронтации. Если вам придётся защищать 

свою жизнь, вы сделаете это. K-тип не может противостоять r-типам, 

объединённым с силами правительства. К-типы не могут противостоять 

социализму r-типа: отдельные люди плюс государственный 

централизованный контроль. Вот почему в Чхонильгук незаконно вводить 

поступления в правительство, превышающие 10% ВВП. Незаконно. 
Незаконно, чтобы правительство монополизировало здравоохранение, 

программы социальной защиты. Люди могут позаботиться и проявить 

сострадание. Незаконно, чтобы правительство монополизировало 

образование и внушало детям коммунистические идеи в качестве 

обязательной программы, как они это делают сейчас в западных странах, 

включая Америку. Незаконно, чтобы центральные банки вторгались и 

контролировали количество денег в обращении. Будем поддерживать 

местные банки, чтобы они преуспели. Дайте людям больше выбора, вы не 

можете идти только в Уэллс Фарго и Чейз, у вас будет множество банков, 

где вы сможете взять кредит. Свобода и ответственность. 

К-типы связаны с ограниченными полномочиями по обеспечению 
безопасности. Посмотрите, что делают r-типы: они помогают владельцам 

оружия вступать в конфликт с полицией. Посмотрите, что делают r-типы с 

Трампом: они пытаются заставить владельцев оружия сражаться с 
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копами.  Эти r-типы, сторонники Хилари, сторонники Берни. Они 

пытаются вторгнуться в ралли Трампа, они пытаются помешать людям 

слушать его речь. Эти люди – коммунисты, коммунисты до мозга костей. 

Так действуют нацисты. Они не верят в свободу слова. Если вы не 

согласны с ними, вас обвинят в расизме.  r-Типы всегда хотят разжечь 

конфликт между владельцами оружия и полицией, потому что и владельцы 

оружия, и полицейские – К-типы. У них хорошо развитое миндалевидное 
тело, они способны распознавать угрозы, они не живут в мире хиппи, в 

мире видео игр, где всё в ажуре и растут цветочки. Они знают, что есть 

злые хищники, которые могут убить вас или изнасиловать. Они оба К-

типы, и заставляя их сражаться (если вы заставите полицейских сражаться 

с владельцами оружия), вы избавитесь от большего количества К-типов! А 

нам для размножения останется больше r-типов! Жутко, правда? Вот что 

происходит с биологической точки зрения. Это ужасно. Это чертовщина. 

К-типы хотят соревноваться с r-типами на равных, где нет центральных 

банков. Они хотят соревноваться с r-типами при равных условиях. 

Поэтому так важно понять всё, что касается Царства Божьего. Царство 

Небесное – это не бесплотное место, лишенное людей и взаимоотношений. 
В нём будет вся движущая сила реальности, вся движущая сила 

естественных законов, вся движущая сила математики Создателя, вся 

движущая сила архитектуры вселенной. Там по-прежнему будет человек. 

Там по-прежнему будут нечестивцы. Но то, как мы будем бороться с ними, 

в этом будет отличие. Мы не будем иметь с ними дело через 

централизованную организацию, не будем топтать их, нет. Заметьте, что 

сказано в притче, когда слуги сказали: «Господин! злой человек посадил 

плевелы среди пшеницы, должны ли мы собрать их сейчас?» Он сказал: 

«Нет, оставьте расти вместе то и другое до жатвы» Он сказал: «Oставьте 

расти вместе то и другое до жатвы; чтобы, выбирая плевелы, вы не 

выдергали вместе с ними пшеницы». Не выдёргивайте их сейчас. Он сказал: 

«Ждите жатвы, затем отделите их». Что он сделал таким образом? Он дал 
свободу нечестивцам, чтобы они остались на некоторое время. Это 

понятно? Поэтому в Чхонильгук найдутся те, кто скажет: «У нас есть новая 

философия, она называется «демократический социализм». Это новое 

безмозглое поколение всегда думает, что у них есть новая философия, 

которая на самом деле – та же самая дурацкая философия олигархии, 

коммунизма, социализма. «У нас есть новая философия, она называется 

«демократический тоталитаризм»! «Ого!» (смех). Вот что они делают. Они 

охотятся на молодежь, чтобы она купилась на это. Но эти люди могут 

остаться. Они не могут менять законы, потому что в Чхонильгук 

конституция на стадии совершенства, вы не можете вносить поправки в 

закон. Вы не можете превратить его в социалистическое государство. Рост 
правительства не может превосходить 10% ВВП. Не может, это 

невозможно. Это незаконно. Это может спровоцировать, перейти в 

насильственную революцию в некоторых местах, и что тогда произойдёт? 
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Бог направит Своих ангелов, чтобы отделить их. Это понятно? Мирная 

полиция активизируется и подавит эту насильственную революцию и 

отделит этих людей. Он являет нам Царство Божье. 

Маслоу говорил о пирамиде потребностей. Я уверен, что вы изучали 

психологию, вы изучали эту пирамиду, иерархию потребностей, по которой 

вы как люди должны подняться. Итак, в самом низу находятся 

физиологические потребности, такие как дыхание, еда, вода, секс, сон, 
гомеостаз (поддержание равновесия в организме) и экскреция. Вы должны 

удовлетворить эти потребности до того, как вы сможете обрести 

безопасность, работу, ресурсы, нравственность, семью, здоровье, богатство. 

Если вы так заняты тем, чтобы есть и дышать, вы не сможете 

сфокусироваться на более высоких потребностях. Такова иерархия 

потребностей по Маслоу в психологии. А теперь, в Царстве Божьем 

существует один вопрос. Как Бог допускает то, что африканские дети 

умирают от голода? Почему он позволяет этому происходить? Это ужасно. 

Он – нехороший Бог. Этот вопрос задаётся в фильме «Бог не умер-2», кто-

то из героев его озвучивает. Но это очень распространенный вопрос. 

Подумайте об этом. Какой самый быстрый способ помочь Африке стать 
Царством Небесным на земле? Какой самый быстрый способ? Неужели 

самый быстрый способ вытащить народ Африки из бедности – просто 

бросать им деньги? Этим занимается весь мир, через ООН и ЮНИСЕФ, и 

через все эти нелепые организации. Но что они делают? Они просят вас 

жертвовать им, но что они продолжают делать? Правительства 

коррумпированны, и все эти деньги никогда не доходят до бедных 

голодающих африканцев. Они попадают только к бюрократам из 

правительства, которые их воруют. Самый лучший способ дать 

африканцам раскрыть их потенциал, чтобы они построили Царство 

Небесное заключается в чём? Прежде всего, конституция – это первая 

защита. Во-вторых, свобода. Освободите их! Отпусти мой народ! (Намёк на 

песню «Go down Moses» – Let my people go! – Прим. перев.) Освободите их 
и позвольте им взять ответственность. Уберите оттуда эти правительства, 

которые создают все эти законы и правила, которые помогают большим 

корпорациям красть их землю и их алмазы, их природные ресурсы, их 

нефть и всё остальное. Освободите африканцев. Если вы освободите их, 

они начнут создавать свободные сообщества, они начнут свободно 

торговать, они начнут внедрять новые технологии, создавать новые 

предпринимательские круги, новые бизнесы. Никакого государственного 

вмешательства, уберите его оттуда. Уберите коррумпированные 

правительства. Освободите народ. Вот почему им нужна конституция 

Чхонильгук, чтобы она могла защитить их, так, чтобы социалистические 

правительства уже не вернулись. Но это лучший способ дать людям еду, 
воду, гомеостаз, безопасность, кров. Это лучший способ дать людям шанс 

выбраться из нищеты. Как это называется? Это называется «возможность». 

Возможность – это величайшая вещь, чтобы вытащить людей из нищеты. 
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Это самый мощный инструмент, чтобы вытащить людей из нищеты. Это 

«лестница» против «веревки»; вы все слышали этот пример? «Лестница» 

против «веревки». Возможность означает, что мы поставили туда лестницу. 

Так что вы можете подниматься по лестнице, и ваши способности помогут 

вам подняться настолько высоко, насколько вы сможете. И вы свободны 

так делать. 

«Верёвка» – это коммунизм. «Верёвка» говорит, что есть особая группа 
людей, которые очень умны, и они являются профессорами, экспертами, и 

они находятся на вершине здания, и они бросят вам вниз верёвку. Поэтому, 

просто держитесь за верёвку. Держитесь и они вас вытащат. Единственная 

проблема в том, что вы не знаете, как высоко они вас вытащат. Может 

быть, они поднимут вас только на один фут. Они могут поднять вас вверх 

на три фута, и опустить вас вниз на три фута. Вы зависите от милости 

контролёров, такой становится каждая коммунистическая страна. Вы 

зависите от милости олигархов, и от милости элиты. 

Но если у вас есть лестница – вы свободны. Вы вольны идти так высоко, 

как вы можете на основе ваших талантов и ваших способностей и умения 

работать с людьми. Вы понимаете? Это путь, позволяющий выбраться из 
нищеты. Это путь, позволяющий удовлетворить базовые потребности. Это 

путь построения более безопасного и защищённого общества. Это путь, 

который поощряет нравственность, ведь если люди свободны, вы должны 

соблюдать договорённости, вы должны сдерживать свои обещания, потому 

что самое ценное – это ваша репутация. Если вы будете продолжать 

мошенничать и нарушать свои обещания, все скажут: «Не имейте никаких 

дел с этим человеком». И вы останетесь ни с чем. Вы должны быть 

нравственным человеком, вы должны упорно трудиться, вы должны 

выполнять свои обещания, и тогда люди скажут: «Это прекрасный человек, 

с ним можно работать. Я настоятельно рекомендую его». Вы понимаете? 

Таким образом в этой ситуации вы поощряете и стимулируете 

нравственное поведение, вы содействуете созданию более крепких семей. 
А не ослаблению семей, как это происходит в социалистической структуре, 

Вы можете проклясть, разрушить все ваши отношения с семьей, вы можете 

уйти, вы можете разорвать всякие отношения со своим отцом, матерью, 

детьми, со всеми. Вам не придётся заботиться о сжигании мостов, вы 

можете сказать «фи» всем вокруг вас, и продолжать получать 

государственные субсидии. Вы понимаете, о чём я говорю? Это на самом 

деле способствует ослаблению семей, это ослабляет отношения; это 

порождает детские комплексы, а что потом? Люди избегают конкуренции. 

У вас будут дети, которые боятся конкуренции, поэтому нужно будет 

пропагандировать «равенство результатов» или что «всем нужно платить 

поровну, потому что мы не хотим конкурировать». Так появляется 
социализм и запускается цикл разрушения цивилизации. Никаких 

инноваций, никакого процветания, только разрушение. 
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И помните, мы тоже видели эту статистику по детям? Посмотрите на 

это. Касательно жестокого обращения с детьми, брак биологических 

родителей, это самое безопасное место для детей, жить в семье с мамой и 

папой, которые женаты и являются их биологическими родителями. 

Сравните это с ситуацией, когда один биологический родитель 

сожительствует с партнёром, где от четырех инцидентов до тридцати трех 

инцидентов. Посмотрите на эту разницу, насколько опасно маленьким 
детям находиться в неполных семьях! 

Здесь просто одинокие родители, а родители-одиночки с партнёром – 

гораздо опаснее. Это то, что вы получаете в придачу к социализму, эта 

большая линия здесь. Слабые семьи, разрушенные семьи. Дети, которые 

растут с большим количеством разных родителей. Или даже вырастают на 

попечении государства. Это то, что вы получаете в моральной сфере, вы 

это видите? Что бы вы предпочли в отношении уровня детского насилия? 

Вы бы предпочли это? Или это? Если бы вы были ребёнком. Где бы вы 

хотели расти, если бы вы были ребёнком? Ответить на этот вопрос 

достаточно просто, для этого не нужно быть учёным. 

О чём гласит консервативная теория и либеральная теория? Свободные 
рынки порождают сильные семьи? Обращают внимание на вашу 

репутацию? Сдерживаете свои обещания? Много работаете? Крепкие 

семьи? Добросовестно относитесь к работе? Создаёте крепкие семьи, 

которые в свою очередь создают что? Успешное детство? Которое создаёт 

что? Стремление к конкуренции? Вы не боитесь конкуренции. Вы многого 

добьётесь; у вас прекрасная структура семьи. У вас за спиной надёжная 

поддержка. Вы многого добьётесь, у вас большое будущее. Вы выходите на 

рынок и конкурируете. Иногда вы будете проигрывать, но вы выиграете, 

если вы продолжите двигаться. Принятие неравенства результатов. Если вы 

занимаетесь спортом, кто-то выигрывает, кто-то проигрывает. 

Отличительная черта свободного рынка в том, что не всегда кто-то 

побеждает, а кто-то проигрывает. Знаете, что происходит при свободе и 
ответственности? Выиграл/выиграл. При свободе и ответственности, когда 

вы торгуете с кем-то, например, я торгуюсь с Мартой: я хочу приобрести у 

неё шарф за бутылку с водой или за сумку. Я хочу этот шарф больше, чем 

сумку. Она хочет эту сумку больше, чем этот шарф. Поэтому, когда я 

торгую, мы оба выигрываем. Это понятно? Это свободная торговля. Это 

свободная ассоциация. Это свобода. Это ответственность. Во всём 

обществе вы можете строить взаимоотношения выиграл/выиграл. 

Выиграл/выиграл. 

Давайте вернёмся к словам Отца. И вот что он говорит в конце. Он 

говорит: 

«Я оставляю выбор за вами. В невежестве не может быть 
совершенства. Послание Небес, которое я передаю вам сегодня, является 

одновременно и милостью, и предупреждением нынешнему поколению. Я 

возглавлю движение за создание истинных семей, истинного общества, 
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истинных стран и истинного глобального идеального Царства мира. 

Последуете ли вы за мной, когда я воспряну и обрету силы благодаря 

небесной удаче, которая сопутствует мне? Или же вы проведёте 

остаток жизни в стенаниях и сожалениях, укрывшись за старыми 

стенами, что понастроил сатана, — стенами своей религии». 

Не только ислама, буддизма, не только индуизма. Христианской 

религии. Религии. Иисус пришёл не для того, чтобы создать христианскую 
религию. Он пришёл проповедовать Царство Божье. 

Взаимоотношения. «Стенами своей религии, своей культуры, своей 

национальности и своих расовых предрассудков?» «Проведёте остаток 

жизни в стенаниях и сожалениях». 

«Небеса призывают вас стать мудрыми руководителями, которые 

исцелят мир зла и создадут новые небеса и новую землю». 

Новые небеса и что? (Новую землю). 

«Новую культуру и идеальное Царство». 

Царство [аплодисменты] Царство. 

Друзья, вот почему это так важно. Мы можем видеть, что представляет 

из себя царство. Если вы откроете Конституцию Чхонильгук и прочтёте её 
с критическим взглядом, вы увидите Царство. Царство Божье наступило. 

Сейчас время проповедовать его. 

 

Сеятель Царства Небесного (17 апреля 2016) 

17 апреля 2016 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Давайте обратимся к Писанию. От Матфея 13. Мы прочтем все притчи в 

Евангелие от Матфея 13. Две недели назад мы изучали притчу о пшенице и 

плевелах, помните? Пшеница и плевелы. Теперь мы обратимся к другим 

притчам, давайте изучим самые известные и выдающиеся в Евангелие от 

Матфея 13, начиная с первого стиха. 

“Выйдя же в день тот из дома, Иисус сел у моря. И собралось к Нему 
множество народа, так что Он вошел в лодку и сел; а весь народ стоял на 

берегу. И поучал их много притчами, говоря: вот, вышел сеятель сеять;и 

когда он сеял, иное упало при дороге, и налетели птицы и поклевали то; 

Иное упало на места каменистые, где немного было земли, и скоро взошло, 

потому что земля была неглубока.Когда же взошло солнце, увяло, и, как не 

имело корня, засохло; Иное упало в терние, и выросло терние и заглушило 

его;иное упало на добрую землю и принесло плод: одно во сто крат, а 

другое в шестьдесят, иное же в тридцать. Кто имеет уши слышать, да 

слышит! И, приступив, ученики сказали Ему: для чего притчами говоришь 

им? Он сказал им в ответ: для того, что вам дано знать тайны Царствия 

Небесного, а им не дано, Ибо кто имеет, тому дано будет и приумножится, 
а кто не имеет, у того отнимется и то, что имеет; потому говорю им 

притчами, что они видя не видят, и слыша не слышат, и не разумеют; 

http://sanctuary-ru.org/819/
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Взгляните на последний стих. Вы замечали, что последний стих всегда 

был непонятным? Последний стих после 12. Давайте прочтем начиная с 11 

стиха. 

“Он сказал им в ответ: для того, что вам дано знать тайны Царствия 

Небесного, а им не дано,” 

“Ибо кто имеет…” Имеет что? Имеет понимание тайн Царства. Тому 

будет дано. И приумножится. “а кто не имеет…” А кто не знает тайн 
Царства, у того отнимется и то, что имеет. Это всегда было тайной, не так 

ли? Мы не знаем, что это означает, но мы можем это чувствовать. В теле 

Христовом, в библейском мире существует множество объяснений этого. 

Давайте обратимся к последней части. Мы еще вернемся к началу, но 

прежде всего давайте рассмотрим последнюю часть в контексте свободного 

общества. и в контексте Конституции Чхонильгук. Которые действительно 

были тайной царства. В Конституции Чхонильгук намечено, как будет 

выглядеть тайна Царства. Взгляните на это в контексте Конституции 

Чхонильгук. Посмотрите на утверждение в 12 стихе. “Ибо кто имеет…” 

Имеет что? Имеет понятие о конституции, закона устройства царства 

Чхонильгук. Тому будет дано, и он будет более процветать. Люди, которые 
знают о Царстве, которые могут находиться в этом царстве, которые могут 

жить в благословении этого царства, которые смогут проживать в этом 

царстве – мы знаем, что мы создадим самое свободное общество в мире. 

Это создаст самое свободное общество. У него будет больше свобод и 

возможностей для свободных ассоциаций, свободной торговли, для работы 

с партнерами и коллегами. Это реальное место с реальными людьми. 

Царство Небесное на земле – это реальное место с реальными людьми. 

Аминь? Оно не должно быть страной несбыточных грез и фантазий, 

Диснейлендом, где летают ангелы и нет проблем. В притче о пшенице и 

плевелах мы видели, что в Царстве будут плевелы. Мы видели это в 

притче, которую изучали две недели назад. В Царстве будут проблемные 

сорняки – “плевелы”, как их назвал Иисус. И помните, придут ангелы и 
отделят их и бросят плевелы в огонь? И мы изучали это слово “angelos”, 

помните? Мы изучали слово “angelos”, которое означает “ангел” или 

“посланник”, помните? И это не обязательно божественный посланник или 

посланник Небес, это так же может быть физический ангел. В Библии 

также говорится, что когда вы пойдете на Небеса, вы будете подобны 

ангелам. Интересно, как ангелы. Потому что ангелы очень могущественны, 

и вместе с тем, они являются слугами Царства. Но подумайте об этом с 

точки зрения мирной полиции и милиции, все граждане практикуют 

служение, живут ради других и защищают своих соседей как мирная 

полиция и мирная милиция. Это понятно? Нет федеральной полиции, нет 

федеральных военных, нет федеральной, централизованной властной 
структуры, вооруженной таким образом. Так как все, конечно же, знают, 

что в истории тоталитаристов, централизованные военные силы и полиция 

– это самое опасное. И это легче всего захватить, если вы тиран. Если есть 



124 

централизованная военная сила, вам легко ее заполучить, если у вас есть 

миллиарды и триллионы долларов. Все что вам нужно сделать – подкупить 

политиков, подкупить правительство – и вы получите контроль над всей 

властью. И вы тогда сможете применять силу по отношению к людям. И вы 

видите, что повторяется этот путь тоталитарной архангельской 

сатанинской истории, он повторяется от самого грехопадения человека. 

Адаму было дано Царство, он должен был быть царем, он должен был 
править и царствовать, владычествовать, что означает править, 

владычествовать над землей и всем сущим в воздухе, надо всем. Это 

должно было стать царством, где Адам и Ева должны были быть 

суверенами. Интересно, не правда ли? Но это царство было отобрано, 

царство пало, Люцифер украл царство. И кем он стал после этого? Принцем 

этого мира. Он стал царем, который правит всеми царствами. Мы уже 

обсуждали это. Чем искушал Иисуса сатана? Не деньгами, а царствами 

мира. “Я дам тебе царства мира, если ты поклонишься мне, я дам тебе 

царства”. Это падение царства. Мы изучали все эти десятки писаний, где 

Иисус говорил о Евангелие Царства. “Вasileus,” “вasilia” – о царстве. The 

gospel of the kingdom. Взгляните на 12 стих “ибо кто имеет, тому дано 
будет и приумножится”. Люди, у которых есть царство и конституция, 

поймут значение того, как быть свободным. Они будут устанавливать 

взаимоотношения, чтобы осуществить то, что существует в царстве. 

Свободную торговлю, свободные ассоциации, сотрудничество. Решения 

для взаимной выгоды. Они будут мыслить в другом царстве, вы понимаете, 

что я имею в виду? Даже до создания этого царства, они будут находиться 

в духовно другом царстве, аминь? Они будут искать честных партнеров для 

работы, они будут стремиться к взаимной выгоде, чтобы работать с 

людьми. И таким образом, они будут преуспевать. (преумножатся) 

Интересно, не правда ли? Но что будет с теми, кто не обладает тайнами 

царства, кто не понимает конституции Чхонильгук, как выглядит 

конституция Чхонильгук, как выглядит царство, как оно устроено, Что 
будет с ними? У них отнимется даже то, чем они обладают, потому что они 

все еще думают о ситуации “победитель-побежденный”. Что делает каждая 

социалистическая, каждая коммунистическая, каждая тоталитарная 

система? Она поощряет фактор зависти. “У них есть больше, чем у тебя. Ты 

должен им завидовать. Плохо, что у них что-то есть. У них есть больше, 

чем у тебя. Дай нам власть, чтобы мы смогли забрать это у них и отдать 

тебе”. И, конечно, когда вы это сделаете, вы станете рабом правительства, 

не так ли? Так поступает каждое тоталитарное государство, и у вас 

отнимется даже то, что вы имеете, потому что вы продали свою свободу. 

Вы приняли социализм, вы приняли коммунизм, вы приняли это, и даже 

внутри себя вы не думаете о взаимовыгоде, вы думаете: “Я – жертва, мне 
нужна сила, чтобы забрать чужое имущество, и тогда мне станет лучше”. 

Вы становитесь почти как демон. И то, что у вас есть, отнимется у вас. И 

посмотрите, что происходит в конце концов со странами, которые стали 



125 

социалистическими и коммунистическими. Даже, то чем они обладают, 

чем обладают граждане, отнимается. Им дают ложные обещания, им 

обещают, что будет равенство для всех, всем будут платить одинаково, 

пролетариат поднимется и избавится от крупных корпораций, мы 

централизуем правительство. Маркс предсказывал, что как только 

правительство будет централизовано, оно естественным образом перейдет 

в личную собственность и исчезнет. Этого никогда не произойдет! Оно 
будет оставаться все более централизованным и затем его купят парни с 

тугими кошельками. Парни с тугими кошельками. 

Таким образом, вы можете видеть, какой это имеет смысл в контексте 

понимания конституции Чхонильгук. Если это – борьба между 

политическими системами Чхонильгук и политическими системами 

тоталитаризма, олигархии, социализма, коммунизма, вы можете видеть, что 

тем, кто обладает Чхонильгук будет дано и преумножится. Будет больше 

возможностей. Но что произойдет с теми, у кого нет Чхонильгук, но есть 

социализм, тоталитаризм, олигархия, коммунизм? Даже то, чем они 

обладают, отнимется. Это в точности картина коммунистического 

государства. Я посетил несколько таких государств. Отец направил нас в 
пару таких государств. Мы были в Северной Корее. Мы видели это. Вам 

приходится брать разрешение для того, чтобы переехать из одного города в 

другой. Для того, чтобы поехать в другой город, вам нужно 

проинформировать об этом ваш местный орган власти. Вы не можете 

просто пойти на другую улицу, вы не можете просто поехать на соседнюю 

улицу, как вы делаете это здесь. Вот к чему всегда приводит тоталитаризм. 

Таким образом, мы видим, что в контексте свободного общества, это 

Писание полностью логично. Полностью логично в плане понимания 

Чхонильгук и его противоположности – сатанинских царств. Аминь? 

Теперь давайте рассмотрим, о чем говорил Иисус, это потрясающе. 

Теперь ученики вернулись и спрашивают Иисуса: “Иисус, в чем 

заключается притча о сеятеле?” и он объясняет более глубоко, начиная с 18 
стиха, то, о чем он рассказывал в первом стихе. Давайте посмотрим, что 

говорит Иисус. Он говорит: 

“Вы же выслушайте значение притчи о сеятеле: Ко всякому, 

слушающему слово о Царствии и не разумеющему, приходит лукавый и 

похищает посеянное в сердце его — вот кого означает посеянное при 

дороге. А посеянное на каменистых местах означает того, кто слышит 

слово и тотчас с радостью принимает его;но не имеет в себе корня и 

непостоянен: когда настанет скорбь или гонение за слово, тотчас 

соблазняется. А посеянное в тернии означает того, кто слышит слово, но 

забота века сего и обольщение богатства заглушает слово, и оно бывает 

бесплодно. Посеянное же на доброй земле означает слышащего слово и 
разумеющего, который и бывает плодоносен, так что иной приносит плод 

во сто крат, иной в шестьдесят, а иной в тридцать.” 
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Это довольно загадочная притча, не так ли? Обычно мы 

интерпретируем ее в плане веры. И очевидно здесь есть доля этого. Но 

посмотрите на это снова в контексте царства. Иисус знал о царстве. Он 

знал, что царство, которое существовало в Эдеме должно вернуться назад 

на землю. На самом деле он сказал своим ученикам молиться каждый день 

“Отче наш, сущий на небесах! да святится имя Твое;да приидет Царствие 

Твое; да будет воля Твоя и на земле, как на небе;” Он сказал, что так нужно 
молиться каждый день, вы каждый день должны молиться о наступлении 

царства. Мы не должны молиться о своих делах, мы должны молиться о 

приходе Его царства на землю. То есть Иисус очень ясно знал, что царство 

должно прийти. Он знал, каким было царство, но люди в то время жили 

при империалистической системе. Они всю жизнь жили под контролем 

Рима. Они не понимали этого. Это подобно тому, как пытаться объяснить 

свободное общество или Чхонильгук человеку, который всю свою жизнь 

жил в коммунистическом социалистическом государстве. Они и 

представить себе не могут, что это возможно. “Что ты имеешь в виду, как 

это возможно осуществить? Как возможно не докладывать властям о том, 

что я собираюсь поехать в соседний город? Как это возможно? Это 
сумасшествие, такой мир никогда не осуществится”. Вы понимаете, что 

они даже не способны увидеть его. В этом отрывке из Писания Иисус 

объясняет, он говорит: “Ко всякому, слушающему слово о Царствии и не 

разумеющему, приходит лукавый и похищает посеянное в сердце его”. 

Похищает посеянное в сердце его. И есть тот, кто получает семя в 

каменистых местах, он слышит слово, он рад ему, но когда приходят 

преследования, Когда приходят преследования, он не может больше 

продолжать и соблазняется. Есть и другой, кто получает слово среди 

терний, но забота века сего заглушает слово. Это очень интересно, потому 

что мы должны понять, что существует давление. Как только мы начинаем 

понимать Царство, мы знаем, что грядет Чхонильгук, вы попадаете под 

давление. На вас будут нападать. Это очень важно. Потому что это не 
касается этого мира, ни одного царства, которое существовало раньше. Это 

так отличается от того, какими были царства прошлого. Как только вы 

понимаете тайны царства, и тайны свободы и ответственности, как только 

вы понимаете тайны конституции Чхонильгук, вы начнете испытывать 

давление со стороны всего мира. Нечестивец придет к вам и схватит вас. 

Или он захочет испытать вас. Преследовать вас, и вскоре соблазнит вас. 

Что сделает нечестивец? Он захочет соблазнить вас обманом богатств этого 

мира. Посмотрите на современный мир, как богатые, как супербогатые, я 

не говорю об одном проценте, я говорю о 0,1 процента, об одном проценте 

одного процента. Как они собирают все деньги мира. Я думаю, что сейчас 

существуют исследования, которые показывают, что богатство всего мира 
находится в руках тысячи человек. И все из этой тысячи человек 

соотносятся только с парой главных крупных банков. Все имущество мира! 

Как это происходит в обманном мире богачей? Как вы можете 
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сконцентрировать такое богатство и власть в современном мире. What 

happens? Вы должны стать лживыми. Это действительно архангельская 

система Маммоны, которая распадается. У вас есть большие деньги, так? 

Иисус сказал, что вы не можете поклоняться Богу и маммоне. Маммона – 

это бог крупных банков. Маммона – это бог денег. Вы не можете 

поклоняться Богу и маммоне одновременно. Крупные банки контролируют 

всё денежное обеспечение мира, вы понимаете, какое это сумасшествие? 
Таков реальный мир. Они контролируют всё денежное обеспечение мира. 

Крупные банки и большие деньги всегда поддерживают социализм, 

коммунизм, олигархию. Почему они поддерживают философии такого 

рода? Почему большие деньги всегда поддерживают социализм, 

коммунизм и олигархию? И даже феминизм, это одно и тоже, только 

облечено в другие одежды. Он также поддерживает социализм. Крупные 

банки финансируют это, почему они поддерживают эти идеологии, 

облеченные в другое, но по сути одинаковые? Подталкивают к социализму, 

коммунизму, олигархии, к централизованному правительству. Зачем они 

это делают? Потому что это приведет вас к созданию большого 

правительства. Если вы получаете большое правительство и у вас есть 
большие деньги, вам проще купить одно большое правительство, чем 

покупать миллионы людей. Легче убедить одно большое правительство 

подчиняться вам, чем сотни миллионов отдельных личностей. Вы 

понимаете это? Намного проще. Как только вы получите контроль над 

большим правительством, и поэтому они любят также централизованную 

армию и централизованные полицейские силы, всё федеральное. Если вы 

обладаете большими деньгами – это в ваших руках. Теперь у вас есть 

оружие, чтобы заставить делать то, что вы хотите. А чего вы хотите? Вы 

хотите получить такое положение, которое поможет вашей большей 

корпорации. Вы хотите, чтобы все законы помогали вам, вы хотите, чтобы 

все законы убирали ваших конкурентов, вы хотите, чтобы все законы 

приносили выгоду вам и вашей корпорации. И это следующая стадия, здесь 
всегда замешаны крупные бизнесы. Они также финансируют большие 

религии, большие мегацеркви, большие церкви, наподобие католической. 

Посмотрите на папу римского, который на 100% поддерживает крупных 

банкиров, крупных международных банкиров, политику ООН, политику 

геев и тому подобное. На сто процентов поддерживает мировое 

правительство, на сто процентов! Вы купите таких людей. Вы внедрите 

организации такого рода, чтобы получить контроль над ними, потому что 

тогда вы получите власть над людьми. И затем, как вы видите здесь, вы 

получите большие корпорации и средства массовой информации. Вы 

помните, в Чхонильгук корпорациям запрещено владеть медиа-

компаниями. Теперь, когда вы это услышали, вы, возможно, думаете: “О, 
это хорошо”. Но мы не знаем почему это так. Почему важно, чтобы 

средства массовой информации принадлежали частным лицам? Это очень 

важно. В Чхонильгук, медиа-компании, подобные CNN и т.п., не могут 



128 

находиться во владении каких-либо компаний. Это понятно? Они не могут, 

незаконно, чтобы ими владели какие-либо компании. Физические лица 

должны владеть средствами массовой информации. Например, в Америке в 

компании Direct TV есть 200 с лишним каналов. Вы знали, что три или 

четыре компании владеют всеми этими каналами? Таким образом, три или 

четыре босса в костюмах решают, что вам слушать и что вам смотреть 

каждый день. Три-четыре человека. Их даже не тысяча, не три, и не четыре 
тысячи. Три-четыре человека. Невероятно, правда? Подобно филиалу Теда 

Тернера, филиалу Руперта Мердока, филиалу Диснея. У вас три или четыре 

главных конгломерата корпораций, которые владеют почти всеми СМИ! Не 

удивительно, что вы получаете одно и то же тупое, дурацкое послание, на 

какой бы канал вы не переключились. “Семья – это отстой! Родители – 

отстой! Дети теперь лучше всех! Наркотики – это круто! Секс – это 

балдеж! Свободный секс – это хорошо! Брак – это отстой! Куда бы вы ни 

отправились, везде вы получаете одно и тоже дурацкое послание. Одно и 

тоже дурацкое послание везде, почему? Потому что всем владеют три-

четыре человека. Тоже самое идиотское послание. Послание, которое 

разрушит ваше счастье. Послание, которое разрушит вашу жизнь. Зачем? 
Затем, что если вы несчастны, если вы в депрессии, если вы зомбированы, 

то вас легче контролировать. Вы становитесь просты в управлении. Они 

просто говорят: “Иди туда”, и вы идете. Они не хотят, чтобы люди были 

умны, чтобы они понимали тайны царства, чтобы они понимали движущие 

силы власти, централизованной власти в сравнении со свободной и 

ответственной властью. Всё взаимосвязано. 

Эта система нравится сатане, ему она нравится. Большие деньги 

поддерживают философии, которые поддерживают большие 

правительства, поддерживают большие корпорации и большие СМИ, 

большие религии и т.п. Поэтому в Чхонильгук СМИ так важны. Взгляните, 

как в Евангелие от Матфея Иисус говорит о давлении извне, подобно тому 

как дьявол пытается убрать вас, или тому, как он начинает преследовать 
вас. Look at this. Если вы молодой человек и вы поступаете в колледж или в 

старшие классы, вы начинаете говорить: “Знаете, я думаю, что мы должны 

прекратить работу централизованных банков в Америке”, или вы сказали: 

“Я думаю, что наше правительство слишком большое, оно не должно 

вмешиваться в дела брака, оно не должно говорить “браки геев законны”, 

правительство не должно вмешиваться в брак. Точка”. Если вы молодой 

человек и скажете это в школе, вы получите преследования. На этой неделе 

большая группа молодых людей, 20 или 30 молодых людей из одного 

университета, я не помню, какого именно, может быть кто-то из вас 

слышал об этом, эта группа молодежи, которая поддерживает Трампа, все 

различных цветов кожи, собрались в своей школе. И там также была сотня 
фашистов-социалистов из компаний “Black Lives Matter”, или “Move 

On..org”, которые, кстати, спонсируются Джорджем Соросом, который в 

прошлом был нацистом. Он – централизованный банкир, 
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мультимиллиардер, он спонсирует все эти кампании левого толка, эти 

некоммерческие компании. Эти сто ребят поднялись и стали оскорблять 

тех, они не спорили с ними, они просто обзывали их “расистами”, не 

приводя никаких аргументов. И это получило распространение. И теперь 

они снова встречаются, снова они говорят: “Мы собираемся снова 

встретиться, у нас есть свободное право обсуждать то, кого мы хотим 

поддерживать, таким должен был быть кампус колледжа, идеи должны 
быть свободными, вы не должны приходить и запугивать людей, если у них 

есть другое мнение”. Такого рода тактику применяет дьявол, а также все 

системы, поддерживающие социализм, коммунизм, тоталитаризм, 

олигархию, и все они используют ту же систему. Они оказывают на вас 

давление, они мучают вас, чего они хотят добиться? Испытать вас. Что они 

пытаются сделать? Преследовать вас и соблазнить вас. “Если вы 

поддерживаете Трампа, вы – расист”. Вот что они говорят, таким образом 

они затыкают вам рот. Но что прекрасно, так это то, что сейчас есть 

темнокожие сторонники Трампа, испаноязычные сторонники Трампа, они 

говорят: “Я не могу быть расистом, я черный!” Сейчас они повернулись к 

нацистам! Если вы верите, что если у вас в доме есть дверь, то ее надо 
закрывать на ночь, Если вы верите, что это – хорошая идея, тогда вы – 

расист! Вы – расист, потому что вы не позволяете иммигрантам войти. Или 

вы не позволяете беженцам войти в ваш дом, вы – расист! Вы – расист, не 

запирайте свою дверь на ночь, оставьте ее открытой! И когда мы отправим 

людей, дайте им войти! Вы видите, насколько смешон этот аргумент? 

Любой человек понимает, что нужно закрывать дверь на ночь. Каждый 

понимает, что если у вас слишком много долгов, и если вы занимаете еще 

больше денег, ваш долг увеличивается. Если вы будете занимать больше 

денег, это не уменьшит ваш долг. Долг вырастет, не так ли? Каждый 

понимает, что вы не должны позволять Федеральному Резервному банку, 

который является частной банковской компанией, контролировать все 

деньги и размер процентной ставки Америки, и высасывать ресурсы у всех. 
Мы не должны позволять этого. Каждый может понять то, что является 

здравым смыслом, но для того, чтобы заткнуть вас и выкорчевать это семя, 

посеянное в вас, что они делают? “Ты – расист, ты – мракобес, ты 

поддерживаешь свободу и ответственность, ты – фанатик! Ты – фанатик, 

ты должен поддерживать ООН и голубые береты. Тогда ты в тренде, и ты 

крут, тогда ты сможешь стоять рядом с Бредом Питтом и Анджелиной 

Джоли”. Вы видите, насколько глупы люди? Они действительно безмозглы. 

Чем больше вы понимаете тайны царства и семя царства, тем больше 

вас преследуют. Сколько из вас знает, что так обстоят дела? Скольких из 

вас называли приверженцами теории заговора? О да, ты – приверженец 

теории заговора. Когда кто-либо называет вас приверженцем теории 
заговора, просто скажите: “Значит ты – приверженец теории совпадения. 

Потому что ты веришь в то, что все зло мира происходит случайно! Я знаю 

наверняка, что существует организованная преступность, мафия, ОПГ, 



130 

которые организуют зло. Но вы должны верить, что всё зло происходит 

случайно. Поэтому вы более нелогичны. Вы – приверженец теории 

совпадений”. Кук Джин хёну нравится этот термин, он ввел его в 

употребление. Когда мы понимаем тайны царства, вас будут преследовать, 

на вас устроят гонения. Вы видели, что даже Трамп выдернул 28 страниц 

9/11. Вы слышали об этом? Вчера Нью Йорк Таймс доложило о том, что 

правительство Саудовской Аравии запугивает, говоря: “Мы сбросим 
ценных бумаг на сотни миллионов долларов, если вы обвините саудитов в 

9/11”. Они испугались! Потому что любой, кто видел 28 страниц, включая 

сенаторов, говорят, что в этом замешана Саудовская Аравия. Это 

полностью отличается от рассказа, которым нам промывали мозги: “Это 

сделал Ирак, это сделал Ирак”. “Осама Бен Ладен сделал это”, не так ли? И 

затем мы отправились на войну, убили тысячи невинных людей и украли 

их нефть. И Дик Чейни разбогател на этом, не так ли? Такова реальность, 

но люди не хотят слышать о ней. Они не хотят этого слышать. Они просто 

хотят слышать рассказы CNN и “нет, такова истина, я слышал это”. Но 

теперь открывается скандал с 28 страницами. Вчера Нью Йорк Таймс 

написала об этом. Из-за этого саудиты сейчас запугивают США. И теперь 
все поборники теории совпадений должны посмотреть правде в глаза! Вы 

видите, как сейчас разворачиваются события? Есть реальная сила, 

противостоящая силе сохранения иллюзий сатанинского мира. Сохраняйте 

иллюзии! Продолжайте работать и отчислять налоги! Не обращайте 

внимание на человека за кулисами! Всё в порядке! Просто продолжайте 

работать, продолжайте двигаться вперед и отправляйте свои чеки в 

налоговое управление! (смех) Мы созданы для этого! 

“Посеянное же на доброй земле” Посмотрите сюда, “означает 

слышащего слово и разумеющего Который и бывает плодоносен”. Что 

происходит, когда вы понимаете тайны царства, понимаете конституцию 

свободы и ответственности Чхонильгук? Вы собираетесь услышать его, вы 

собираетесь понять его, вы собираетесь принести плоды. Вы начинаете 
приносить плоды. “так что иной приносит плод во сто крат, иной в 

шестьдесят, а иной в тридцать.” В этом заключается тайна. Почему Иисусу 

пришлось говорить о сто крат, шестьдесят крат, тридцати крат? Это всегда 

оставалось загадкой, это звучит странно. Но это очень важный момент в 

Чхонильгук. Очень важный момент. На самом деле это момент огромной 

важности, и мы к нему еще вернемся. Это очень важный момент. В чем 

заключается кардинальное отличие между социализмом, коммунизмом, 

тоталитаризмом и свободной системой? Что обещает социализм и 

коммунизм? Равенство оплаты, равенство результатов. Поэтому это 

порождает зависть. “Этот человек сделал 60, а ты 45. Несправедливо! Этот 

человек сделал 150, а ты 100!” Вы видите, как социализм и коммунизм 
всегда поощряет равные результаты. Что поощряет сторона Бога? Равные 

возможности. У каждого есть возможность. Но посмотрите, кто-то 

принесет 100 плодов, другой – 60, а третий – 30. Это зависит от того, как 
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вы служите людям. У каждого есть возможность войти в этот свободный 

обмен. Но будут различия, основанные на том, как вы служите людям. Если 

вы создадите невероятную аквапоническую систему, как это делают 

некоторые здесь, И она будет великолепной, у вас появится круг 

покупателей и вы будете напрягать мозги ради покупателей, как снизить 

цены, как улучшить качество, как сделать это более прекрасным, более 

эффективным и более продуктивным, Тогда они благословят вас этим 
отношением. Они будут продолжать покупать ваши аквапонические 

системы. Они захотят поддержать ваш малый бизнес. Даже если у вас 

будет средний бизнес, они все равно будут поддерживать вас, потому что 

вы заботитесь о своих клиентах, вы с ума сходите, служа людям, вы живете 

ради других, вы помогаете людям действительно улучшить их жизнь. И вы 

будете благословлены сотней. Но тот, кто создал аквапоническую систему, 

но не слишком напрягал мозги, не очень хорошо служит своим клиентам. 

Тогда покупатели скажут: “Знаешь, я действительно хочу благословить 

того парня, который сделал это хорошо”. И они благословят парня сотней. 

Вы видите, что результат бывает разным, но возможности у всех равны. На 

самом деле при свободной системе существуют почти неограниченные 
возможности, отличные от тех, при которых мы становимся коммунистами, 

где нет возможностей, где вы нигде не можете получить работу. Сейчас 

очень трудно найти работу, не так ли? В то время, как, если действительно 

есть свобода, приходит процветание, из-за свободы кооперации и 

свободного рынка. Поэтому, если вам не нравится ваш руководитель здесь, 

вы всегда сможете переехать. У вас есть мобильность. Вы можете 

переехать и найти работу в другой компании, культура которой вам больше 

нравится. Кому это на руку? Кому это выгодно? Компаниям или вам? Это 

выгодно для вас. Вы понимаете это? Посмотрите на это, в этом и есть 

разница. Они принесут плоды, даже очень хорошие, но посмотрите, один 

во сто крат, другой в шестьдесят, а третий в тридцать, в зависимости от 

того, насколько мы живём ради других, и насколько мы служим и любим 
других людей. В зависимости от того, насколько честно мы 

взаимодействуем с людьми. Насколько мы соблюдаем наши контракты. Вы 

понимаете как функционирует Царство? Друзья, Царство это реальность. 

Даже до того момента, как Царство будет реальным местом на Земле, если 

вы поймёте секреты Царства, вы будете благословлены этими принципами 

Царства. Аминь. Боже мой, когда я возвращаюсь назад, я так 

воодушевляюсь! 

Теперь Евангелие от Матфея, глава 13, посмотрите на это. Теперь он 

говорит об этом по другому. Он рассказал им другую притчу. «Царство 

Небесное подобно горчичному зерну, которое человек посадил на своём 

поле. Оно самое малое из всех семян, но когда оно вырастает, то 
становится самым большим из всех садовых растений. Оно становится 

деревом.” Посмотрите сюда. “Так что птицы небесные прилетают и вьют 

гнёзда в его ветвях”. Давайте сфокусируемся на этой последней части. 
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Посмотрите сюда, на это большое дерево. Очень маленькое семя. 

Подумайте вот над чем, в истории после грехопадения, всегда существовал 

один тоталитарный режим после другого. Человечество всегда находилось 

под тоталитарным управлением, с момента грехопадения. Всегда. Мы 

всегда находились под управлением архангела, всегда. Куда бы вы ни 

направились, в Ассирию или в Вавилон, в Рим или в Китай, император в 

Китае или феодалы в Японии, везде одна и та же система. Разные 
культуры, но одинаковая система. Одна и та же олигархическая, 

тираническая система, правильно? Даже в Африке, правильно? На 

Филиппинах, везде вы увидели бы одну и ту же систему, снова и снова. По 

сути нет никакой разницы, разные названия, немного различаются 

культурные особенности, но одинаковая система. Взгляните сюда. Вот что 

интересно. Чхонильгук зарождается как семя. Очень маленькое. Все 

смеются над ним. Оно крошечное. Не похоже, что оно будет иметь 

большое влияние. Все говорят: “Это слишком маленькое горчичное 

зёрнышко, я бы хотел чтобы это было большое семя как грецкий орех, или 

я бы хотел семя большой сливы, дайте мне что-то значительное, как семя 

авокадо, этот зародыш вырастет большущим!” Не следует недооценивать 
маленькое семечко! Попадая в землю, крошечное горчичное семечко 

превращается в огромное дерево. Посмотрите сюда, это удивительно. 

Сказано ли тут, что когда дерево становится большим, то только красивые 

воробьи могут вить на нём гнёзда? Здесь говорится, посмотрите, птицы 

небесные. Вы когда-нибудь слышали о коршуне? Это птица небесная? Вы 

слышали когда-нибудь об орле или соколе? Это птицы небесные? Они 

являются хищниками. Они птицы-хищники. Ок, они являются хищниками. 

Поэтому будут не только насекомоядные коричневые и белые воробьи да 

зяблики! В Чхонильгук. Будут также и другие птицы-хищники. Интересно, 

не правда ли? Теперь посмотрите на это с точки зрения свободной системы, 

свободной структуры Чхонильгук, в контексте свободы и ответственности 

присущей Чхонильгук, правильно? Так как в Чхонильгук запрещены все 
эти вещи, которые приводят к социализму, мы говорили об этом две недели 

назад – централизованный банк, централизованное обучение, 

централизованные правительственные дотации, централизованные армия и 

полиция, все эти централизованные вещи – запрещены. Запрещены. Они 

противозаконны. Все птицы небесные. Всякого рода птицы прилетят. И 

будут укрываться в ветвях этого горчичного дерева. Вот почему в 

Чхонильгук так важно быть свободным и ответственным, и также иметь 

возможность быть осведомлённым в ситуации. Вот почему вторым правом 

является право самозащиты. И это культивируется с раннего возраста. 

Именно эта способность выявлять хищников и угрозы направленные 

против вашей личности, против вашего супруга, ваших детей, вашего 
соседа, и так далее является непременным залогом безопасности в 

Чхонильгук. Это понятно? Так как это свободное место, там могут быть и 

злонамеренные люди. Так же как мы видели это в притче о пшенице и 
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плевелах. Зло также имеет право оставаться там. Помните, до времени 

сбора урожая, когда они будут разделены. Поэтому не нужно быть 

идеалистом, размышляя о Царстве, думая что там будут только надежные 

люди. Нет, хотя большинство людей будут заслуживать доверия, и они 

будут вознаграждены за это. Но там еще будут и плохие люди. Потому что 

там будет свободный выбор. Это свобода. Поэтому у людей есть 

свободный выбор и некоторые выберут зло. Но не будет существовать 
системы, в которой вас принуждают выбирать зло, из-за того что всё 

централизовано на правительстве, и они снабжают наркотиками ваш город 

и разрушают всю округу, раздавая бесплатные вещи тем самым уничтожая 

население. Где уровень разводов стремительно растёт и количество 

незаконнорожденных детей стремительно увеличивается. Вас почти уже 

заключили в эту систему. Итак, критически важным является 

представление о Чхонильгук, а также способность распознавать добро и 

зло и способность различить – в чём есть опасность, а в чём опасности нет, 

потому что птицы всякого рода будут укрываться в ветвях этого 

горчичного дерева. Мы не должны быть идеалистами, думая, что в 

Чхонильгук или в Царстве Небесном не будет злонамеренных людей. Во 
всех притчах, мы можем увидеть, что они будут, ок? Но для нас важным 

является то, что в этом случае приходят ангелы, давайте здесь посмотрим 

на следующую притчу. Он также говорил, что оно подобно закваске, 

которую женщина, взяв, положила в три меры муки, доколе не вскисло всё. 

Закваска, это тоже самое что и дрожжи, правильно? И её положили в три 

меры хлеба или муки, покуда всё не вскисло. Это интересно, не правда ли? 

Что произошло в ходе Войны за независимость в Америке? Интересно, что 

Иисус говорит здесь о трёх мерах. Он говорит о трёх частях этой муки. 

Крошечное количество дрожжей кладут в эту муку. Что произошло в ходе 

Войны за независимость? В то время около трети населения говорили: 

“Нет, мы не может отделиться от Великобритании. Мы же колония 

Британии, это наше наследие, наш корень.” Ещё было около трети 
населения, которое было двойственным: “Вы знаете, я ненавижу политику, 

я в этом не заинтересован.” И ещё была другая треть населения, которая 

говорила: “Мы должны быть свободными! Я заплачу людям, которые будут 

сражаться.” И около трех процентов населения воевали в Войне за 

независимость, но около тридцати процентов поддержали их. Разве не 

интересно, что все разделились на три части? Подобно этой муке. Она была 

разделена на три меры. Три части, это интересно. При попадании дрожжей 

всё вскисает. Обратите на это внимание, при попадании дрожжей весь хлеб 

вскисает. Здесь есть момент, который очень важно понять. Вспомните, в 

социалистической или коммунистической системе, они постоянно говорят: 

” Он больше получает, чем ты, это несправедливо. Помоги нам получить 
власть, тогда мы украдём у него и отдадим тебе.” Они так постоянно 

делают, правильно? Но что говорят в свободной системе? Нет, мы хотим 

свободных возможностей. Зачем? Потому что это позволяет всеобщему 
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уровню воды подниматься и вместе с этим поднимаются и все лодки. 

Поэтому у вас может быть и маленькая лодочка и большая лодка, или 

средняя лодка, но все лодки поднимутся, если поднимется уровень воды. 

Итак, если повышается уровень жизни для всех, всем это выгодно, вы 

понимаете? Бедные люди в Америке, являются богачами, по сравнению с 

бедными людьми в других странах. Из-за того, что здесь удалось так 

поднять уровень воды, итак, посмотрите на это. Весь хлеб также 
поднимается из-за дрожжей. Когда вы применяете Конституцию 

Чхонильгук для общества, для мира, который подобен муке, весь хлеб 

начинает расти. Это понятно? Весь хлеб начинает подниматься. Уровень 

жизни каждого становится лучше. Теперь вы можете иметь немного 

больше дрожжей там, и вы можете иметь небольшую лодку здесь, и 

большую лодку там, какая разница? Всем становится лучше. Это понятно? 

Теперь представьте, что мы можем сделать это для всего мира. Уровень 

жизни каждого становится лучше. Вы понимаете это? Когда Конституция 

Чхонильгук начнет применяться, эта небольшая закваска примется за этот 

хлеб. И весь хлеб начнет расти! Оооо, на меня снизошёл Святой Дух 

сейчас, хвала Богу!!! 
В Евангелии от Матфея 13, Иисус говорит о другом. Он говорит о том, 

что Царство Небесное подобно сокровищу, которое скрыто в поле, которое, 

когда человек нашел его, он скрывает это, и он идет и продает все, что у 

него есть, и он покупает поле. Интересно, не правда ли? Там есть 

сокровище в поле. Тогда этот человек, он так счастлив, что он идет и 

продает все, а потом, что он делает? Он покупает это поле. Что это значит? 

Он инвестирует в это поле. Не в случайное поле, он вкладывает в поле, где 

клад. Это понятно? Вы хотите инвестировать в поле, где есть сокровище. 

Так что если вы хотите инвестировать, вы хотите инвестировать туда, где 

Конституция Чхонильгук, потому что если она там, это место начнет расти 

в достатке. В благословении. Что сказал Иисус в самом начале, “тот, кто 

владел знанием этой тайны, ему еще больше будет дано, в изобилии.” 
Интересно, не правда ли? Таким образом, мы можем видеть, как это 

происходит в нашем собственном сообществе. Мы начали со всего лишь 

горстки людей здесь, но теперь у нас есть люди по всей стране и мире, 

желающие переехать сюда, не так ли? Приехать в это поле, почему? 

Потому что здесь есть сокровище, есть Конституция Чхонильгук, таинство 

Царства здесь. Оно здесь. Матфей 13, опять же, Царство Небесное подобно 

купцу ищущему хороших жемчужин, который, когда он нашел одну 

драгоценную жемчужину, пошел и продал все, что он имел, и купил ее. Это 

очень важно. Это уже не царство подобное сокровищу в поле, он говорит, 

что Царство подобно купцу. Вот что интересно. Царство подобно купцу. 

Помните, Кук Джин Хён говорил об экономике королевства? Царство 
Небесное, экономика Чхонильгук по конституции является производящей 

экономикой. Это коммерческая экономика. Это экономика производителя. 

Так что этот торговец приходит, обратите внимание, что он не пошел и 
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украл жемчуг. Он пошел и украл жемчуг? Нет, он не делал этого. Это было 

бы поддержкой большого правительства! [Смех] Если он хочет украсть 

жемчуг, он просто создаёт большое правительство, подминает под себя 

закон и берёт жемчужину. Это то, что делают все эти крупные банки. Но он 

пошел и что? Он продал все, что имел, и он купил его. Он провёл честную 

сделку для этой жемчужины. Он не украл её. Он не украал жемчужину. Он 

купил жемчужину. Он провёл честную сделку для этой жемчужины. Это 
очень важно для Чхонильгук, это как одна из основных экономических 

ценностей. Честные сделки. Прозрачные операции. Будте способными 

оставаться верными людям, имейте дело с людьми, которые остаются 

верными своим контрактам. Придерживайтесь своих обещаний, стройте 

прозрачные организации и движения, и дома, и т.д. Это как критический, 

фундаментальный экономический принцип Чхонильгук, который 

необходим для реальной торговли и реальной победы/победы, которая 

возникнет. Это понятно? Это экономика, основающаяся на производителе. 

Насколько я могу служить вам? Насколько я способен помочь вам? 

Насколько я могу любить тебя, это человек, который получает награду. 

Интересно, не правда ли? Это незримая рука в Чхонильгук. Адам Смит не 
знал точно того, о чём он говорил, но он знал, что это невидимая рука! В 

Чхонильгук. 

И посмотрите на это, это в завершении. Иисус говорил о Царстве 

Небесном, которое подобно сети, собирающей все виды рыб, и 

притягивается к берегу. Она собрана в сосуды, но смотрите, плохая 

выброшена прочь. Так и должно быть в конце мира, ангелы выйдут и 

отделят грешников из среды праведных. Мы говорили об этом в пшенице и 

плевелах. Помните? В Чхонильгук появится третье поколение, о котором 

Сократ говорил, что это будет испорченное поколение, которое станет 

коммунистическим и социалистическим, не так ли? Которое испорчено их 

родителями, которые стали юристами и врачами, и они полностью 

испорчены, они просто хотят получать вещи бесплатно, и поэтому они 
говорят: “Давайте создадим большое правительство, которое будет давать 

нам вещи бесплатно, пока мы не умрём». И они разрушают страну. Сократ 

говорил об этом; третье поколение рухнет, не так ли? Так что это то же 

самое, мы знаем, что это поколение возникнет, оно будет появляться, это 

неизбежно. Это избалованное поколение будет возникать, но это 

противоречит закону, создавать централизованные вещи в Чхонильгук, вы 

не можете создать централизованное образование, вы не можете создать 

централизованную благотворительность, вы не можете создать 

централизованную банковскую систему, вы не можете утвердить 

центральных банкиров в Европе и в разных местах земного шара. Вы не 

можете позволить одной корпорации контролировать денежный запас. 
Видите? Это незаконно. И нет никакого процесса внесения поправок; они 

не могут изменить закон, чтобы привести к коммунизму. То же самое 

можно сказать об оружии. Так что смотрите на это, когда они попытаются 
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делать подобные вещи и попытаться начать революцию, ангелы начнут 

выходить, когда они пытаются сделать революцию, ангелы начинают 

вылетать из своих домов, и кто ангелы? Они являются полицией мира и 

армией мира. Они являются гражданами, которые вышли, они говорят: «О, 

это бурные протесты, мы будем защищать нашу малую родину и мы 

прогоним вас.” Видите? И сказал он им: поэтому всякий книжник, 

наученный в Царстве Небесном, подобен человеку, который является 
хозяином дома”. Заметьте, он не сказал, скажем арендатору, он сказал 

владельцу дома. Хозяин. Вы помните Обет Чхонильгук? Каждый пуект 

Обета начинается с “как хозяева Чхонильгук.” “Хозяин Чхонильгук.” 

Помните это? Я, хозяин. Не холоп или раб Чхонильгук, чему Федерация 

Семей пытается учить сейчас. “Будьте счастливы с вашим новым обетом, 

Я, раб Чхонильгук.” Нет. Отец завещал, “Я, хозяин Чхонильгук.” 

Сонаследников со Христом, хозяином Чхонильгук, который возводит из 

своего сокровища, новое и старое. Все вещи, обещанные Адаму, что Иисус 

обещал, они выйдут из этого сокровища, когда хозяева Чхонильгук придут 

и изгонят архангела. Ветхий завет, который был дан Адаму, то старое 

королевство, которое было дано, пало и было потеряно. Иисус принес его 
снова, он сказал, что царство должно прийти. Опять же, царство подобно 

человеку, который является хозяином дома, хозяином Чхонильгук. Хозяин 

Чхонильгук. Из этого сокровища приходит как новое, так и старое. 

Исполнение как нового, так и старого, то, что Отец назвал Завершённым 

Заветом. Чем, конечно, является Конституция Чхонильгук, заветом между 

Богом и народом Чхонильгук. Это понятно? 

Давайте посмотрим Чёнсонгён 877, чтобы подитожить это. 

Вам кажется, что вы постепенно спускаетесь вниз, и ваш удел — одни 

страдания, но на самом деле, вы поднимаетесь все выше и выше. По мере 

того, как Церковь Объединения принимает побои, она растет. Допустим, в 

семье — десять человек. Если девятеро ополчились на одного, и он терпит 

страдания ради достижения общей цели, в итоге он станет главой семьи. 
Этот человек станет властелином Царства Небесного.” 

И мы не говорим об общем благе социализма. Мы говорим о общее 

благо свободы и ответственности. Вдохоновляйте ваших детей, чтобы 

научились убирать за собой. Научились защищать себя. Научились 

освежевать барана и ловить форель. Научились лазить по деревьям 

Научились математике, глядя на звезды. Научились реальным интересным 

вещам в этой жизни полной приключений, а не искусственной, 

поверхностной, технологической тюрьме видеоигр и корейской драмы. 

Реальные вещи, которые заставляет вас чувствовать себя живым, и 

заставляют сердце биться. И восхвалите славу Божию. Настоящие вещи. 

Вы понимаете это? Когда мы начинаем отражать царство, появляется 
радость. Хорошо, SOS, давайте, ребята, давайте послужим Богу, как мы 

превозносить Его. Давайте помолимся о приходе Царства, аминь? Чтобы 
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настало Царство и все тайны, тайны царства будет даны всем, кто имеет 

глаза, чтобы видеть, и уши, чтобы слышать. Аминь? Аминь. 

 

Царство, где всё наоборот (24 апреля 2016) 

24 апреля 2016 года 

преп. Хёнг Джин Мун 

Давайте сегодня погрузимся в Слово. Сегодня мы будем глубоко 
изучать Библию, если вы принесли ее с собой, настало время открыть ее. 

Давайте обратимся к Евангелию от Матфея, глава 18. Это очень интересная 

глава. На прошлой неделе мы много изучали 13 главу в Евангелие от 

Матфея, не так ли? Мы изучили слишком много притч, на прошлой неделе 

все загрузились притчами!  Давайте сегодня обратимся к 18 главе 

Евангелия от Матфея. Давайте взглянем на царство, где всё наоборот. 

Давайте начнем с первого стиха, и затем прочтем до девятого. 

“В то время ученики приступили к Иисусу и сказали: кто больше в 

Царстве Небесном? Иисус, призвав дитя, поставил его посреди нихи 

сказал: истинно говорю вам, если не обратитесь и не будете как дети, не 

войдете в Царство Небесное;итак, кто умалится, как это дитя, тот и больше 
в Царстве Небесном;и кто примет одно такое дитя во имя Мое, тот Меня 

принимает;а кто соблазнит одного из малых сих, верующих в Меня, тому 

лучше было бы, если бы повесили ему мельничный жернов на шею и 

потопили его во глубине морской.” 

Давайте продолжим далее. 

“Горе миру от соблазнов, Ибо надобно придти соблазнам; но горе тому 

человеку, через которого соблазн приходит.Если же рука твоя или нога 

твоя соблазняет тебя, отсеки их и брось от себя: лучше тебе войти в жизнь 

без руки или без ноги, нежели с двумя руками и с двумя ногами быть 

ввержену в огонь вечный;и если глаз твой соблазняет тебя, вырви его и 

брось от себя: лучше тебе с одним глазом войти в жизнь, нежели с двумя 

глазами быть ввержену в геенну огненную. 
Давайте остановимся и сфокусируемся на этой притче, я думаю, это 

важная притча, в ней Иисуса спрашивают: “Кто самый великий в Царстве?” 

Кто самый великий в Царстве Божьем? И Иисус подозвал к себе ребенка, 

важно то, что он подозвал ребенка. Он подозвал ребенка и что тот сделал? 

Остался ли он сидеть или убежал прочь? Ребенок подошел. Ребенок был 

послушен Христу, не так ли? Он поставил его среди них, ребенок стоял 

посреди людей, он был не только послушен Христу, он подчинился 

Христу. Он подчинился Христу. Вот почему в преамбуле и в начале 

конституции Чхонильгук есть упоминание и признание Бога, не так ли? 

Есть исходящее из Божьего плана признание того, что муж занимает 

положение субъекта, а жена – положение объекта. В Божьем плане, даже в 
конституции есть упоминание “благодаря Господу Второго Пришествия”. 

Всё это упоминается в конституции, и это источник свободы и 

процветания, которые появятся в Царстве. Другими словами, когда мы 

http://sanctuary-ru.org/823/
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находимся под владычеством конституции Чхонильгук, мы подчиняемся 

Богу, потому что от Него мы получаем эту защиту. Мы получаем права 

человека, защищенные законом. Мы получаем законы, которые 

накладывают ограничения на правительство, а также что? Защищают 

граждан. Это всё приходит благодаря Божьей любви, жизни и родословию. 

Родословию Бога. Это царское право, которое было установлено семенем 

Бога и за этим последует тысячелетнее царство Христа. Иисус зовет этого 
ребенка, и ребенок действительно подходит к нему и  остается рядом с ним. 

Ребенок подчинился ему. Он сказал: “кто умалится, как это дитя, …” Он 

делает упор на то, кто сможет быть смиренным как ребенок. Но этот 

ребенок также смиренен, многие не понимают того, что значит просто быть 

смиренным и быть смиренным перед Богом. Иногда когда вы смиренны 

перед Богом, вы должны придираться к сатане. Видите? Это понятно? 

Иногда, когда вы подчиняетесь Богу, вы должны быть очень придирчивы к 

сатане, к хищникам, к людям, которые хотят уничтожить вас. К 

демоническим, к подавляющим людям, которые хотят уничтожить вашу 

семью. К хищникам, которые хотят разорвать ваших детей на части, 

разрушить ваш брак. Вы должны быть опасны для этих сил, вы понимаете? 
Но мы всегда интерпретируем это слово в релятивистском ключе, или 

в  философском ключе “самоусовершенствования”. Например, быть 

смиренным просто означает “О, просто будьте супер милы ко всем”. Нет! 

Вы не можете быть супермилы к человеку, который пытается вас 

изнасиловать! Вы должны ударить его по лицу, вы должны выдавить ему 

глаза, вы должны вытрясти из него дух, вы должны схватить его за шары и 

крутить их 50 раз до воскресенья! (смех) Вы понимаете, вы должны душить 

его, если вы знаете джиу джитсу, вы должны сделать то, что должны. 

Чтобы защитить себя, чтобы защитить свой храм. Это понятно? Вы не 

должны мило разговарить с тем, кто хочет вас уничтожить. Ок? 

Мы не можем ошибаться в этом. Этот ребенок не просто смиренен. Этот 

ребенок смиренен по отношению к Христу. В этом загвоздка. Граждане 
Чхонильгук, здесь есть религиозная свобода. Но вся система законов и 

правления связана с ясным признанием Бога и свободы и даров, которые 

дал нам Бог, которые принесли в ней результат. Это результаты Его даров, 

Его любви, Его благодати. Это – свободная и процветающая земля, на 

которой мы можем жить и править, это дар Божьей благодати, Христа, 

который возвратился и основал свое царское право и тысячелетнее царство. 

Это дар и благодать Божья. Всё завязано на этом. “А кто соблазнит одного 

из малых сих…” Затем Иисус переходит ко всем этим соблазнам. (в 

английском переводе Библии употребляется слово “offences”. Есть 

несколько значений слова “offence” – “обида”, “оскорбление”, а также 

“соблазн” -Прим.переводчика). Взгляните на это слово: “а кто соблазнит 
одного из малых сих, верующих в Меня…” Снова, “верующих в меня”, а не 

просто любого ребенка. Ведь есть и непослушные дети, не так ли! Они 
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откусят вам палец! Им нужно заниматься боевыми искусствами под 

руководством сурового наставника! 

У нас есть “малые сие, верующие в Меня”. Дети Божьи в Чхонильгук, 

которые получили Благословение и подчинились Богу,  любят 

Бога,  уважают Бога, они знают, откуда они произошли и верят в Него. 

Давайте теперь обратимся к слову “offence” (соблазн), потому что если 

вы не понимаете значение этого слова, вам будет трудно понять весь смысл 
этого отрывка. Иисус переходит к обсуждению “Горе миру от соблазнов”. 

И  “горе тому человеку, через которого соблазн приходит”. Через которого 

соблазн приходит. И затем он говорит, согласно переводу:  ” Если же рука 

твоя или нога твоя соблазняет тебя, отсеки их и брось от себя” “и если глаз 

твой соблазняет тебя, вырви его и брось от себя”. Вырвите его. Очень часто 

мы интерпретируем это, относя к личному уровню. К личному. Если я 

сделал что-то неправильное, если это сделала моя рука, и может быть 

Иисус говорил отрезать ее не в прямом смысле, но имел в виду то, что вы 

должны оградиться от соблазнов своих рук, своих глаз и т.п. Но давайте 

посмотрим на слово “offence.”  Слово “offence” – это древнегреческое 

слово “skandalizo”. Слово “skandalizo” означает “расставить ловушку”. Это 
сильно отличается от того, что мы понимаем под словом “offence” (обида, 

оскорбление). “а кто соблазнит одного из малых сих, верующих в Меня, 

тому лучше было бы, если бы повесили ему мельничный жернов на шею и 

потопили его во глубине морской.” В современном языке, когда вы 

употребляете слово “offence”, либералы так обижаются на всё! Они 

обижаются на слово “мать” и “отец”, вы больше не можете говорить “отец” 

и “мать”, вы должны говорить “партнер номер один” и “партнер номер 

два”. Я не шучу! Неважно, что вы чувствуете по поводу чего-либо, или по 

поводу полит корректности, вы можете обижаться (be offended) на что 

угодно. Так? Что они говорят детям? Они говорят детям: “Дети, мужское и 

женское – это социологические концепции, и мы будем обращаться к вам, 

как к сиреневым пингвинам”, некоторые школы так и поступают, вы 
можете в это поверить? Это сумасшествие. Это в буквальном смысле 

“Комната Ромпера”, “Сумасшедшие мотивы”, “Сумеречная зона”, 

сумасшествие. Потому что существуют утверждения, гласящие, что 

мужское и женское – это социологические конструкции, которые 

необходимо уничтожить и т.д. и т.п. Тогда как все исследования 

показывают, что если вы соберете вместе мальчиков, они будут 

конструировать и сражаться, а группа девочек скорее всего будет играть в 

куклы. Это доказано в главных социологических исследованиях о детях. 

Неважно, как вы оденете их, в розовое или голубое, социологически, 

маленькие мальчики склонны сражаться! Таким образом они общаются 

друг с другом. 
Но различие между мальчиками и девочками не признается, также как и 

различие между добром и злом, любое различие. Так? Но это слово 

“skandalizo” означает “вызвать задержку” или “мешать, расставлять 
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ловушки”. Это очень важно. Каждый раз, когда мы здесь видим слово 

“offence”, оно означает “расставлять ловушки”. Это понятно? Расставлять 

ловушки. Так что нас не спутает современное значение слова “offend” – 

обижать, оскорблять. “А кто соблазнит (расставит ловушки на) одного из 

малых сих…” Это понятно? Если вы подставите здесь слово “обида”, 

получится смешно, это все субъективно. “Skandalizo” означает 

“расставлять ловушки”. Расставлять ловушки, чтобы уничтожить этих 
детей. 

Если мы посмотрим на это в контексте конституции Чхонильгук, 

тысячелетнего царства, и пришествии царства на землю, и на земле, как на 

небесах, мы можем увидеть, что Иисус говорил о том, что величайший в 

Царстве подобен этим детям, он говорил о детях Божьих, о народе, о 

гражданах, о людях Царства. Потому что здесь он говорит о Царстве 

Небесном. В контексте Царства “а кто соблазнит (расставит ловушки на) 

одного из малых сих, верующих в Меня, тому лучше было бы, если бы 

повесили ему мельничный жернов на шею и потопили его во глубине 

морской”. Мы теперь знаем, кто расставляет ловушки для наций. Мы 

теперь не относим это только на уровень личности, но мы также говорим о 
мета-уровне, или о национальном уровне. Мы знаем, кто расставляет 

ловушки, чтобы захватить контроль над странами. Мы говорили об этом на 

прошлой неделе, помните? О ловушке архангела и маммоны, об их западне. 

Иисус сказал, что вы не можете поклоняться Богу и маммоне. Вы не 

можете. Вы не можете поклоняться Богу, одному истинному Богу, Яхве, 

Иисусу, который является сочетанием Яхве и Осанна – Иешуа, что 

означает “спасение”, “Яхве приносит спасение” или “Яхве спасает”. Вы не 

можете одновременно поклоняться Яхве и  богу денег. Богу денег, 

поклоняться деньгам. Мы знаем, что структуры, которые контролируют 

деньги, обладают самой большой силой в мире. Величайшей силой. Мы 

видели сговор больших финансовых структур, централизованных 

учреждений, подобных крупным банкам, главных частных конгломератов, 
которые затем, конечно же, поддерживают любые формы социализма. 

Любые формы коммунизма, олигархии. Их не волнует, какая эта система, 

лишь бы она вела к олигархии или ее форме, они будут ее поддерживать. 

Поэтому, к примеру, к чему ведет современный феминизм, если изучить 

его политические цели? К большому государству. Это простой механизм. 

Это завеса, иллюзия власти женщин – это простая завеса коммунизма и 

социализма, вот что это такое. Поэтому, будь то феминизм, или прямой 

социализм, марксизм, коммунизм, олигархия – даже формы религии, такие 

как шариат, который поддерживает диктаторство, султанаты, олигархии 

поддерживают  это. Поймите их цель, эти системы будут поддерживать 

создание больших правительств, они будут взращивать большие 
правительства, которые затем станут главным клиентом больших банков. 

Так? Мы говорили об этом, и так на самом деле устроен мир. Так на самом 

деле устроен мир. Большие частные синдикаты помогают создавать 
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большие правительственные структуры, поддерживают идеологии, которые 

взращивают большие правительства, которые затем, конечно же, создают и 

поддерживают конгломераты больших компаний, больших СМИ и т.д. Всё 

это, что, конечно, связано между собой. Они подобны крыльям пропаганды 

или партнерам, или передовым отрядам крупных банков. Поэтому все это 

вращается по кругу. И таким же образом они расставляют ловушки для 

невинных детей, для народа в этих странах. Для невинных людей, которых 
не волнуют все эти вещи, но которые просто хотят жить нормальной 

жизнью, помогать людям и растить прекрасную семью, которые хотят 

вступать в брак и растить детей, жить простой жизнью, свободной от 

путаницы и т.д. Таким образом они попадают в ловушки, все население 

попадает в них. 

Если мы посмотрим на это в контексте Чхонильгук, мы увидим, что 

социалистическая система заманивает детей в ловушку. Они заманивают 

детей, заманивают юные сердца, обратите внимание, как все эти идеологии, 

поддерживающие большие правительства, оказывают давление на 

молодежь. Вот почему они любят централизованное образование. Потому 

что они могут заставить вас изучать, что? Формы социализма, коммунизма. 
Молодежь настолько безмозгла, теперь они называют это: “Оо, это 

демократический социализм! О, да, он отличается от просто социализма!” 

(смех) Они сделали молодежь настолько безмозглой. На стороне 

демократов у вас есть кандидат в президенты, который открыто говорит, 

что он – демократический социалист. И вся эта молодежь говорит: “Даааа. 

Да, это демократия, детка!” Вот насколько оболванены стали дети на 

Западе. 

Таким образом, “соблазнять” значит  создавать ловушки, чтобы 

захватить контроль над истинно свободными людьми. Что хотел Иисус от 

ребенка, которого он подозвал к себе? Хотел ли Иисус, чтобы этот ребенок 

попал в ловушку, чтобы на него одели хомут и чтобы он стал рабом 

больших учреждений? В этом заключается смысл жизни этого ребенка с 
точки зрения Бога? Хотел ли Он, чтобы этот ребенок стал рабом какой-

либо архангельской личности? Конечно же, нет. Его цель по отношению к 

этому ребенку заключается в том, чтобы он приносил Ему радость, 

возвращал славу, а также воплощал все различные дары, которые Иисус 

дал ему. Так? Чтобы он воплощал все различные дары, благословения, 

творческое начало, изобретения, то, что поможет людям. Чтобы он жил 

ради других, служил другим, чтобы всё это воплотилось. Чтобы он стал 

тем, кто защищает других, кто защищает невинных и юных. Чтобы он стал 

ответственным, чтобы он смог создать сильный брак, и завет брака с Богом. 

Чтобы он смог растить прекрасных и сильных детей, которые не будут 

рабами, а станут новым поколением, которые будут сильны, чтобы стать 
свободными и ответственными. Если бы вы были Создателем, что бы вы 

предпочли? Сделать из своего творения захомутанных рабов для 

архангелов, и людей, с огромными частными картелями, либо дать силу 
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ребенку, чтобы он стал крепким, чтобы он научился независимости и 

взаимозависимости, чтобы он смог приносить пользу обществу, чтобы он 

смог внести вклад со своим сильным браком, воспитывать следующее 

поколение в этом стабильном доме четырехпозиционного основания, где 

живет любовь и уважение? Если бы вы были Создателем, что бы вы 

предпочли? Очевидно, любой любящий Бог предпочел бы дать силу этим 

детям. 
Поэтому “Горе миру от соблазнов,” Горе миру от чего? От расставления 

ловушек. Это понятно? Наш сегодняшний мир, это царство Бога или 

царство сатаны? Иисус говорит “будь проклят мир, мир – это царство 

сатаны, он полон ловушек”. Не это ли он сказал? Что произойдет, если 

общество, население не будет осознавать свободу и ответственность, если 

они не будут защищать свою свободу и ответственность? Вы попадете в 

ловушку. Если вы попадете в ловушку, если вы создадите любую из форм 

социализма, коммунизма, как бы она не называлась, “сила женщин”, или 

как-то еще, вы должны видеть, каков политический посыл вашего 

движения. Не вступайте в движения, только из-за того, что они выглядят 

модно или круто. Это глупо, вы должны быть способны видеть цели 
вашего движения. И вы можете видеть каждую цель всех тех, кто ведет к 

социализму или коммунизму. Это ловушки, которые хотят разрушить 

цивилизацию. Чтобы поместить страну в эту систему. В эту систему, под 

пяту частных картелей. 

Поэтому “Если же рука твоя или нога твоя соблазняет тебя, отсеки их и 

брось от себя”. Кажется, что Иисус меняет тему, теперь “Если же рука твоя 

или нога твоя соблазняет тебя, отсеки их и брось от себя”. Кажется он 

теперь говорит о чем-то личном. Интересно, правда? Но мы должны понять 

одну вещь, имеющую отношение к Царству и его движущей силе – что это 

нация, обладающая политикой, экономикой, цивилизацией, поэзией, 

искусством и все остальным – это реальное место. Так? Иисус сказал: 

“Молитесь каждый день”. Кто молится каждый день? Да приидет Царствие 
Твое, да будет воля Твоя. Кто так молится каждый день? Иисус сказал нам 

молиться каждый день, он сказал, что вы должны молиться, чтобы пришло 

Его Царство, и на земле как на небе. Молитесь за Царство каждый день. 

Теперь сказано: “Если же рука твоя или нога твоя соблазняет тебя, 

отсеки их и брось от себя”. Мы обычно думаем: “Если моя рука побуждает 

меня к греху…”, и во многих переводах это звучит как “ввергает” или 

вызывает грех, посмотрите на действительное слово, оно означает 

“расставляет ловушки”. Так? Если ваша рука ведет вас в западню, 

избавьтесь от нее! Если ваш глаз ведет вас в западню, вырвите его. 

Почему? Потому что с их помощью вы будете брошены в огонь, вы будете 

изгнаны в ад, вы будете отделены от Бога. И теперь посмотрите на все это с 
точки зрения реальной политической идеологии, с точки зрения свободы и 

ответственности или социализма, коммунизма и олигархии и т.д. Здесь те 

же бандиты и мафия. Та же философия. На этой стороне те же гангстеры. 
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Как бы вы их не называли – социализм, олигархия и как там его? 

Коммунизм. На этой стороне те же гангстеры. Та же мафия. 

“Если же рука твоя или нога твоя соблазняет тебя…” Когда мы молоды, 

мы одурманены, одурманены обществом. Одурманены постоянной 

пропагандой во всех направлениях. Вы можете немного посмотреть 

телевизор и увидеть, сколько там  пропаганды, которая постоянно говорит 

о том, насколько велик президент, как прекрасно централизованное 
правительство, как прекрасно образование, как прекрасна система 

образования и преподаватели действительно уважаемые люди, тогда как 

среди них в 5 раз больше атеистов. В университетах больше социалистов и 

коммунистов, чем среди обычного населения. Поэтому люди, которые 

являются цитируемыми деятелями образования американской 

молодежи,  даже не представляют настоящих американцев. Среди них 

высок процент коммунистов и еще более высок процент атеистов. 

Интересно, правда? Поэтому если мы попадаем под влияние всего этого, 

это заставляет нас расставлять ловушки. Потому что когда мы глупы и 

тупы, когда нам промыли мозги всем этим, и мы начинаем изрыгать из себя 

всё это, мы не понимаем, что мы начинаем воздействовать на других, 
чтобы они сделали что? Чтобы они пошли на сторону сатаны. Мы 

начинаем заманивать их в ловушки, когда мы думаем, что мы образованы, 

или мы достигли просветления, потому что учились под руководством 

этого “деятеля”: “Я так умен, я – особенный, я – элита”. Так? Что тогда 

происходит? Мы начинаем расставлять ловушки людям, мы начинаем 

смотреть на них свысока, как на людей, которых нужно контролировать, не 

давать им свободу и ответственность, а контролировать их, не так ли? Если 

мы становимся такими людьми, если наши тела и наши средства, глаза, 

разум, наши руки и ноги служат этому, мы должны это отделить. Иисус 

сказал, что лучше отделиться от них, потому что этот путь ведет вас в ад. И 

мы знаем каждое прибежище социалистов, коммунистов, которое нравится 

элитам этих стран. Потому что они владеют всем и все люди являются их 
рабами. Олигархи в этих странах, которые правят Россией, Северной 

Кореей, могут делать всё, что им вздумается. В Китае, если они видят 

красивую женщину, они говорят: “Она моя, отправь ее ко мне”.  Так? И вы 

ничего не сможете с этим поделать. В современном мире! Вы понимаете, 

что это происходит? А что, если это была бы ваша дочь? 

Если мы погружаемся в это, нам лучше отделиться от этого, как сказал 

Иисус. Лучше войти в Царство покалеченным или хромым, чем на двух 

ногах отправиться в ад. И повести людей в ад. Привести людей в 

настоящий ад. Кубинцам обещали социализм? Им была обещана 

прекрасная обитель, и как называется другая страна, Венесуэла? Это 

большое время разрушений! Молодой человек по имени Рудковский, 
основал организацию “Мы изменились”, молодой борец за свободу, я не 

знаю, насколько он религиозен, но у него есть своя команда в Венесуэле. 

Уровень преступности один из самых высоких в мире. В каждом ресторане 
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надпись: “Оружие запрещено”, “Курение запрещено”. Кто является 

лидером? Чавес? Мадуро? Везде надписи граффити “Привет, Мадуро”, это 

настоящий ад. Все население разоружено, повсюду рыскают банды, самый 

высокий уровень убийств, вы не можете защитить себя. Это прекрасный 

социалистический, коммунистический “рай”. Конечно же, элита живет во 

дворцах с вооруженной охраной, они едят прекрасные венесуэльские 

антрекоты, или что там еще. Тогда как все остальные находятся в нищете. 
Но подумайте об истории. История человечества – это история рабства. 

История человечества – это история жизни под пятой тиранов. Видите? 

История людей, которые жили до вас, история ваших предков. Скорее 

всего они были рабами или жили под владычеством какого-либо олигарха. 

Так? Они мечтали о месте, где они могли бы быть свободны. Где могли 

свободно жить простые граждане. Свободно, свободно! Не только 

свободны в том, чтобы делать что вы хотите, нет. А свободны от, свободны 

от! Не только свободны в, а свободны от, чего? От людей зла, от злого 

контроля, от злых тиранов. Вы видите, как функционирует свобода? Это не 

просто свобода, а свобода от. Свобода от такого рода ловушки 

“skandalizo”.  Народ Чхонильгук, обладающий пониманием Царства, не 
смотря на то, что сейчас у нас нет физического Царства Чхонильгук, у нас 

уже есть закон. Мы можем обладать образом мыслей Царства. И мы можем 

различать добро и зло, потому что мы обладаем горчичным семенем. Это 

понятно? У нас есть горчичное зернышко. 

Благодаря закваске, которую положили в хлеб поднимается весь хлеб, и 

мы можем видеть то, что не видит большинство людей. О, Господь 

милосердный! 

Далее Иисус продолжает говорить об этом примере, и это очень 

интересный пример, если мы посмотрим на него, это вертится у нас в 

голове, не так ли? Это последний пример, который дает Иисус, он говорит 

в контексте прощения братьев по вере. Когда происходит какая-то борьба, 

например, среди людей в сообществах sanctuary по всему миру, Иисус учит 
нас, как преодолевать это. Подойдите к человеку с двумя или тремя 

свидетелями и т.д. Это исходит из этой главы. И затем Петр спрашивает 

Иисуса: “Сколько раз прощать брату моему…” Допустим, один человек из 

sanctuary продолжает мне лгать, должен я простить его 7 раз? А Иисус 

говорит: “не говорю тебе: до семи раз, но до седмижды семидесяти раз”. 

Так? Он говорит об этом в этом контексте. 

И затем он говорит: 

23″ Посему Царство Небесное  подобно царю, который захотел 

сосчитаться с рабами своими;  24  когда начал он считаться,  приведен был 

к нему некто, который должен был ему десять тысяч талантов;   25  а как он 

не имел, чем  заплатить, то государь его приказал продать его, и жену его, и 
детей, и  все, что он имел, и заплатить;   26 тогда раб тот пал, и, 

кланяясь  ему, говорил: государь! потерпи на мне, и все тебе заплачу. 27 
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Государь, умилосердившись над  рабом тем, отпустил его и долг простил 

ему.” 

Интересно, правда? История продолжается. 

28 Раб же тот, выйдя, нашел  одного из товарищей своих, который 

должен был ему сто динариев, и,  схватив его, душил, говоря: отдай мне, 

что должен.  29  Тогда товарищ его пал к ногам  его, умолял его и говорил: 

потерпи на мне, и все отдам тебе.  30 Но тот не захотел, а пошел и  посадил 
его в темницу, пока не отдаст долга.  31Товарищи его, видев  происшедшее, 

очень огорчились и, придя, рассказали государю своему все  бывшее. 32 

Тогда государь его призывает  его и говорит: злой раб! весь долг тот я 

простил тебе, потому что ты  упросил меня;   33  не надлежало ли и 

тебе  помиловать товарища твоего, как и я помиловал тебя?  34   И, 

разгневавшись, государь его  отдал его истязателям, пока не отдаст ему 

всего долга. 

Итак, теперь Иисус говорит о некоем царе. Помните, что во времена 

Христа ничто даже близко не находилось к стадии роста Эдемского сада, 

даже близко. Кругом царила олигархия, это были времена Римской 

Империи. Иисус использует для примера некоего царя. Теперь, вспомните, 
мы говорили об этом, в Чхонильгук, в Царстве Божьем, как сказал Иисус: ” 

Вы будете со-наследниками со мной и будете править, будете управлять 

вместе со мной”, верно?  Итак, мы знаем, что граждане будут со-

наследниками с Христом. Мы говорили об этом уже много раз, правильно? 

И мы будем править с Ним. Что это значит? У граждан Чхонильгук, как вы 

можете увидеть в Конституции, у граждан Чхонильгук есть права царей, 

права, которые исторически были только у царей. У граждан Чхонильгук 

есть права  на суверенитет, что означает, что вы можете иметь территорию, 

верно? И не только это, также, никто,  никакая внешняя сила не может 

заставлять вас платить налоги за это. Это понятно? Нельзя же с царя своего 

царства брать налоги, правильно? Это означает войну, вы объявляете 

войну, если делаете так. Так? На что ещё имеют право граждане 
Чхонильгук? Иметь средства защиты, чтобы защищать своё царство, 

правильно? Это критически важно, это второе право граждан в Чхонильгук, 

правильно? У них есть средства защиты, чтобы защищать своё царство, 

поэтому во истину Чхонильгук это царство царей,  властителей, 

понимаете? Это не такое царство, в котором есть царь и аристократия, а все 

остальные – крепостные, правильно? Таковым является заурядное 

сатанинское царство в истории. Какое же Божье Царство? Оно 

противоположно на 180 градусов, оно перевёрнутое. Это царство не от 

мира сего, царство, где всё наоборот, ок? Давайте посмотрим с точки 

зрения Конституции Чхонильгук на то, как говорил Иисус о царе. Кто 

является царём? В Чхонильгук множество царей, но есть и Царь Царей, 
правильно? Есть царская власть, которую Он устанавливает, есть закон, 

который Он установил, есть закон, который Царь должен защищать. Это 

понятно? 
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Итак, кто является царём в Чхонильгук? Давайте упростим это. Царем 

является гражданин. Истинный Отец всегда говорил, что мы должны стать 

“paeksung”. “Paeksung” означает гражданин. А не член. Мы должны стать 

гражданами, вы помните это? В обычном царстве царь является монархом, 

олигархом, но в Царстве Божьем, Царстве Небесном, кто является царём? 

Гражданин. Гражданин является царём. Давайте порассуждаем, и вы 

сможете больше понять это. Давайте определим, кто такой слуга. Кто 
является слугой в Царстве Чхонильгук? Кто будет являться слугами в 

Царстве Чхонильгук? Ну хорошо, вспомните, что там будет Палата 

Представителей, Сенаторы, государственные служащие, правильно? Там 

будет президент избираемый голосованием, Палата Представителей будет 

избирать его, правильно? Также будут и выборные государственные 

служащие. Ок? Будут и местные юрисдикции, правильно? Будут и местные 

органы власти. В этом контексте, кто будет являться слугами? Граждане 

будут слугами? Нет, мы определили, что граждане являются царями. Кто 

будет слугами? Государственные служащие, все те, кто работает на 

правительство будут являться слугами. Так и должно было быть. Они 

должны были быть служителями общества, правильно? Они не должны 
следить через камеры наблюдения за гражданами, нам следует через 

камеры наблюдения следить за ними. Вы понимаете? (Аплодисменты) Им 

не должно быть позволено следить за вами через ваш IPad, вам следует 

следить за ними через их IPad! (Смех) Я не шучу! Я серьёзно. Каким 

безумием это является в  Америке, в Великобритании, в Великобритании 

даже хуже, в Европе, в Корее  с этим ужасно, в Японии с этим ужасно. За 

вами следят государственные служащие. Они могут увидеть чем вы 

занимаетесь, куда идёте, они могут фотографировать вас, записывать вас и 

снимать вас на видео. В Царстве Бога всё наоборот. Если вы являетесь 

слугой нации, тогда нация может наблюдать за вами. Как вы служите, как 

вы принимаете законы, которые являются честными и полезными для 

граждан, а не для вас и ваших монополий! Это понятно? Когда увидят ваши 
секретные встречи, они уже не будут такими секретными! Невозможно 

будет совершать секретные сделки. Это понятно? Перевернутый мир. 

Итак, будут существовать некие граждане, которые будут брать отчёты 

у государственных служащих. Перед кем государственные служащие могут 

быть в долгу? Они будут в долгу перед гражданами Чхонильгук. Итак, 

скажем у нас есть государственный служащий и скажем, что гражданин 

простил ему его долг. Но затем гражданин не простил долги никому из его 

лизингодателей, правильно? Он попал в беду, его поймали. Они приведут 

его к царю, а кто является царём? Гражданин, у которого есть право 

владеть своим  царством, и гражданин скажет государственному 

служащему: “ты коварный слуга”. Друзья, вы знаете, что такой и была 
Америка? Вы понимаете, что Америка была такой вначале? И когда она 

была на навершие стадии роста, буквально так и было. Вы понимаете, 

насколько это шокирующе для обычных людей из Азии? И для людей из 
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Европы, это просто сногсшибательно, такого никогда не существовало в их 

культуре. Ведь всегда нужно было унижаться перед государственными 

служащими. Это понятно? Так? Итак, гражданин скажет: “Ты коварный 

слуга, я простил тебя, потому что ты заботился обо мне, я поддерживал 

тебя, ты у меня в долгу и так далее.” Не надлежало ли и тебе  помиловать 

товарища твоего, Людей, которые у вас в долгу? как и я помиловал 

тебя?    “И, разгневавшись, государь его  отдал его 
истязателям”.  Истязатели здесь, это люди, которые выносят решения 

основываясь на законе. Люди, которые приводят закон в исполнение. Что 

происходит в Чхонильгук? Могут ли государственные служащие прятаться 

за бюрократами федерального уровня и другими бюрократами? Они 

подотчетны своим местным сообществам. И помните, что местные 

юрисдикции весомее любых других юрисдикций, поэтому, если этот 

человек предстанет перед местным судом и местными присяжными, и они 

обнаружат, что этот человек виновен в обмане, или виновен в любом 

другом преступлении, его будут наказывать прямо там, на местном уровне. 

Вы понимаете, какую власть имеют граждане? Они являются царями, они 

хозяева Чхонильгук. 
Друзья, вы понимаете почему это царство не от мира сего, царство, где 

всё наоборот? Это царство, где всё наоборот. Это было у Америки на 

стадии роста. Это, конечно, было отнято . Это было отнято, потому что она 

не достигла уровня завершения, почему? В начале своей истории Америка 

была рабовладельческой страной, помните, мы говорили об этом? И к чему 

привел грех рабовладения, хотя в конце, после смерти Отцов Основателей 

они освободили всех своих рабов? К процессу внесения поправок. К 

процессу внесения поправок. И мы знаем, что сделал “Честный Эйб” 

(прозвище Линкольна)? После войны он централизовал всё еще больше. 

Централизовал еще больше. А потом, после того, что случилось в 1913 

году? Мы получили закон о Федеральной резервной системе. Который 

затем привел к появлению централизованных банков, и это что? Один из 
принципов марксизма в том, чтобы иметь централизованный денежно-

кредитный контроль. Это одно из принципиальных положений  Марксизма, 

одно из положений. Получается, таким образом мы начали свой путь к 

тому, чтобы стать марксистской страной. Видите ли вы, что случилось с 

процессом внесения поправок? Внесение этих новых поправок и  других 

новых поправок, которые затем разрушают и уничтожают свободу и 

ответственность на  стадии роста, которые были у этой страны, и которые 

создали наилучшую возможность для черных, белых, азиатов, индусов, 

кого угодно. Наибольшие возможности, наибольшее процветание в 

истории по сравнению с любой цивилизацией, и теперь она рушится. Вы 

видите это ребята? Поэтому, конечно же, царство должно прийти, и это 
конец того, о чём говорится в Евангелие от Матфея 18. Но посмотрите, 

когда мы разбираем притчи, которые Иисус говорил в Писании, и Царство 

Небесное, когда мы смотрим на него из контекста точки зрения Бога, как 
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Отца, Который любит своих детей и хочет чтобы они были свободными и 

ответственными, наделенными широкими возможностями, сильными и 

красивыми, и создали красивую и родословную детей и внуков, вы 

понимаете, что я имею в виду? Он не хочет, чтобы они были рабами 

архангела, не так ли? И мы видим это с точки зрения Конституции 

Чхонильгук, с точки зрения Бога; мы можем видеть слова Иисуса о Царстве 

Небесном воплощающимися  в жизнь. Они воплощаются в реальном месте, 
которого еще нет в этом мире, но которое появится. Оно появится.  

Давайте посмотрим на то, что говорит Отец, в Чхонсонгён 722. 

“Мессия представляет царскую власть.  В этой стране все святые 

спустятся на землю и будут действовать как цари именем Христа.” 

Ух, это интересно, не так ли? Святые, которые являются кем? 

Верующие в Мессию придут и что они будут делать, станут слугами? Что 

там сказано? Сказано, что они будут править. Они будут править во имя его 

в качестве правителей родовых царств. Кто правит царствами? Граждане и 

есть цари. Их объединяет  вместе Царь Царей, но они также являются 

царями. 

“Так утвердится царская власть на уровне рода. А когда это произойдет, 
сформируется сфера освобождения, в которой это царство сможет стать 

частью национального и мирового пространства.” (аплодисменты) 

Видите – слово обладает огромной силой. Дьявол не хочет, чтобы вы 

это видели. Крупные банки уж точно не хотят, чтобы вы это видели. [смех] 

И давайте посмотрим на 799, это также из Чхонсонгён. 

“Бог создал Адама и Еву во плоти, чтобы народ Его страны (царства) 

мог приумножаться. Адам и Ева являются сыном и дочерью Царства 

Небесного, не так ли?” 

Граждане нации будут царями, наследниками этой нации. Больше не 

будет этих ложных циклов, этих циклов постоянного подавления, лжи, 

социализма, коммунизма и олигархии. Однако, мы все еще находимся на 

стадии суда, приходящего в этот мир, потому что мы живем в последние 
дни. Помните, последние дни не означают конец света, последние дни 

означают конец правителя этого мира. Это понятно? Поэтому, да, будут 

испытания, да, станет хуже во многих сферах, да, нам нужно стать умнее, 

нам нужно готовиться, и нам нужно спасти тех, кого мы можем спасти. В 

то же время, нам необходимо знание и нужно быть сильными, потому что 

после испытаний, после этого тоннеля, наступит другое измерение. 

Наступит Царство. Мы знаем, как оно выглядит. Взгляните на конституцию 

Чхонильгук, вы увидите, что Царство Чхонильгук придет в этот мир. Оно 

придет в этот мир. 

Ребята из SOS, поднимайтесь сюда, давайте все произнесем молитву за 

наше Царство, давайте помолимся. 

Молитва Хёнг Джин нима. 
Отче наш, сущий на небесах! да святится имя Твое; да приидет 

Царствие Твое; да будет воля Твоя и на земле, как на небе. Отец, мы 
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благодарим Тебя. Боже, мы благодарны Тебе за всю благодать, которую Ты 

изливаешь на нас, Отец, есть множество людей, у которых есть глаза, но 

они не видят, есть уши, но они не слышат, но мы, избранные, те, кого Ты 

выбрал,  способны видеть. Отец, мы можем видеть и слышать Тебя, мы 

можем понять Твое желание от начала времен. Мы можем понять цель 

Твоего творения и великое Царство Божье, которое ты хотел передать 

Своим детям. Отец, мы знаем, что провидение движется и что в царском 
праве трех поколений – Авраама, Исаака и Иакова, мы занимаем 

положение поколения Иакова. Отец, мы знаем, что поколению Иакова 

придется принести жертву, придется взойти на алтарь, как это делает 

большинство из нас, собравшихся здесь, чтобы получить 

преследования.  Отец, мы просим Тебя, чтобы мы могли оставаться 

сильными, верными, чтобы мы обладали высоким духом, несмотря на то, 

что наш Отец просит нас взойти на алтарь. Отец, позволь нам иметь такую 

веру малых детей, верующих в Иисуса, о которой он говорил в Евангелие 

от Матфея 8. Отец, позволь нам быть рядом с Тобой и Твоим Царством, и 

даже позволь нам принять то, что мы, в своем физическом теле, возможно, 

не сможем увидеть грядущее Царство. Мы можем потерять свою жизнь во 
времена испытаний. Но, Отец, Твое Царство придет и наши потомки, наше 

семя и Твое царское право будет править и установится там. Отец, позволь 

этой земле появиться, потому что как родитель, как отец, как отцы и 

матери, которые собрались здесь, мы знаем, что мы будем сражаться за 

своих детей. Даже если мы не сможем вступить на ту землю, мы будем 

сражаться, чтобы это смогли сделать наши дети. И Отец, мы благодарим 

Тебя за то, что Ты дал конституцию Чхонильгук, чтобы дети, которым дана 

бесплатная возможность войти в Царство, не испортились и не стали 

демоническими, и не превратили Царство в ад. Но чтобы они хранили его в 

свободе и ответственности, чтобы они смогли бы жить там и восхвалять 

Создателя, уважать своего ближнего и защищать его, быть мирной 

полицией и мирной милицией. Чтобы они могли выносить судебные 
решения, начиная с местного уровня и выше. И Отец, мы очень благодарны 

Тебе за то, что Ты направляешь нас в это время, что Ты даешь нам 

мудрость, Ты даешь нам действительное понимание Твоего Царства. В то 

время, как мы движемся по этому тоннелю, Отец, мы молимся о Твоей 

защите для тех следует за Sanctuarу по всему миру, чтобы Ты защищал их, 

чтобы их предки и те, кто отошел в духовный мир стали ангелами, их 

духовными защитниками, потому что мы знаем, что наша брань не против 

крови и плоти, но против начальств, против властей. И Отец, мы 

благодарим Тебя еще раз, мы приносим Тебе всю славу, хвалу и честь, в то 

время как мы размышляем о Твоем грядущем царстве, и мы отдаем тебе 

всю славу, и приносим отчет во имя всех центральных благословленных 
семей, и молимся в Твое бесценное Имя. Аминь и Аджу. 

Давайте принесем хвалу Богу. Давайте принесем Ему хвалу. 
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Культура Царства Божьего (1 мая 2016) 

1 мая 2016 года 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Давайте обратимся к Слову. Если вы принесли с собой Библию, 

откройте Евангелие от Матфея, глава 19.  Здесь есть на что посмотреть. 

Давайте изучим культуру Царства. Существует два главных рассказа 

Иисуса о Царстве. Давайте прочтем первый из них, и вы вспомните этот 
рассказ. Давайте прочтем вместе. 

Когда Иисус окончил слова сии, то вышел из Галилеи и пришел в 

пределы Иудейские, за Иорданскою стороною. За Ним последовало много 

людей, и Он исцелил их там. И приступили к Нему фарисеи и, искушая Его, 

говорили Ему: по всякой ли причине позволительно человеку разводиться с 

женою своею? Он сказал им в ответ: не читали ли вы, что Сотворивший 

вначале мужчину и женщину сотворил их? И сказал: посему оставит 

человек отца и мать и прилепится к жене своей, и будут два одною 

плотью,так что они уже не двое, но одна плоть.   Итак, что Бог сочетал, 

того человек да не разлучает. Они говорят Ему: как же Моисей заповедал 

давать разводное письмо и разводиться с нею? Он говорит им: Моисей по 
жестокосердию вашему позволил вам разводиться с женами вашими, а 

сначала не было так; но Я говорю вам: кто разведется с женою своею не 

за прелюбодеяние и женится на другой,тот прелюбодействует; и 

женившийся на разведенной прелюбодействует. Говорят Ему ученики Его: 

если такова обязанность человека к жене, то лучше не жениться. Он же 

сказал им: не все вмещают слово сие, но кому дано,ибо есть скопцы, 

которые из чрева матернего родились так; и есть скопцы, которые 

оскоплены от людей; и есть скопцы, которые сделали сами себя скопцами 

для Царства Небесного.  Кто может вместить, да вместит. Тогда 

приведены были к Нему дети, чтобы Он возложил на них руки и помолился; 

ученики же возбраняли им. Но Иисус сказал: пустите детей и не 

препятствуйте им приходить ко Мне, ибо таковых есть Царство 
Небесное. 

Это очень загадочная притча о Царстве, не так ли? Они подошли к 

Иисусу, задавая вопросы о разводе, о прелюбодеянии, и т.д. Иисус говорит 

им: «Не читали ли вы?», имея в виду Тору, Ветхий Завет.  Он говорит: 

«Сотворивший вначале мужчину и женщину сотворил их».  Мы 

установили, что Евангелие – это Евангелие Царства Небесного, и когда мы 

говорим о Царстве Небесном, важно, чтобы мы изучали эти притчи и 

учение Иисуса о Царстве с точки зрения национального уровня. Тенденция 

христиан – рассматривать их с точки зрения уровня личности.  Но Иисус 

говорил не об уровне личности, он говорил о Царстве, что значит уровень 

нации. Это уровень нации, понятно? На прошлых службах мы 
рассматривали, мы изучали притчи Иисуса, не так ли? Будь то притча о 

сеятеле, о семени, о закваске, о сетях,   мы рассматривали их в контексте 

Царства, на уровне нации. Это понятно? Разве то, что мы делаем, не 

http://sanctuary-ru.org/831/
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помогает увязать с контекстом? Поэтому в этом случае, в то же самое 

время, когда мы смотрим сквозь призму конституции Чхонильгук, в ней 

соблюдаются три главных принципа, о которых говорил Отец. 

Принцип 1: Сохранение чистого родословия Бога 

Разделение полов, установленное Богом, где мужчина является 

партнером субъектом, а женщина — партнером объектом, является 

божественным законом, которому не должен противоречить ни один 
принятый Конгрессом закон. 

Благочестивый брак между хранящими верность мужчиной и 

женщиной, является идеалом творения Бога, Божественным Законом и не 

должен быть подвергнут посягательствам или противоречиям со стороны 

любых законов, принятых правительством Чхон Иль Гук. Плодом 

благочестивого брака является зачатие детей, чему Конгресс не должен 

противоречить, принятием законов о нанесении вреда людям, рожденным 

или не рожденным. Воздержание от сексуальных отношений до брака 

является идеальным условием для вновь вступающих в брак, чему не 

должен противоречить Конгресс, принимая законы об альтернативных 

стилях жизни. 
Таков Принцип номер 1 в конституции Чхонильгук. Это 

первостепенный принцип, о котором говорил Отец – сохранить чистоту 

родословия Бога. Чистоту родословия Бога, а также идеальную структуру 

семьи, данную Богом.  Мы знаем и мы видели данные социологических 

исследований о зависимости уровня насилия над детьми от типа 

семьи.  Мы говорили об этом на предыдущих  занятиях, и здесь мы видим 

показатели женатых биологических родителей, здесь вы видите 

уровень  серьезного насилия над детьми и справа легкого.  Давайте изучим 

показатели легкого насилия. В браке биологических родителей случаи 

легкого насилия составляют 4, не так ли?  Это число детей на 1000, если 

сравнить это с показателями союза одного биологического родителя и его 

партнера, вы видите, что уровень насилия над ребенком взмывает вверх как 
ракета. Огромное, огромное несоответствие. Если посмотреть на серьезное 

насилие, то у женатых биологических родителей оно составляет 2,6, то есть 

эта семья – самое безопасное место для детей.  Это понятно? Женатые 

биологические родители – это самое безопасное место для воспитания 

детей.  И относительно общества очень важно иметь безопасное место для 

взращивания детей. И также, чтобы они могли впитывать культуру нации и 

стать  плодотворны, служить другим.  И если вы сравните это с родителем-

одиночкой, проживающим с сожителем, вы получаете 20,8, цифру в 10 раз 

превышающую предыдущую.  Подумайте, если бы вам пришлось выбирать 

где жить, в достаточно безопасном месте, или в другом, в 10 раз более 

опасном, чтобы вы выбрали?  Например, если бы вы покупали дом, где бы 
вы купили его, в месте, где безопасные соседи, или в месте, где уровень 

убийств в 10 раз больше? Чтобы вы выбрали, если бы была та же цена, и 

все остальное?  Всё довольно ясно, если рассматривать в этом контексте. 
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Но также это крайне важно в отношении общества.  Если вы посмотрите 

на нынешнюю структуру, вы видите, как федеральное правительство 

вмешивается в дела семьи, как оно поддерживает альтернативные формы 

семьи с помощью налогов.  С помощью силы оно собирает налоги с 

населения, и распределяет их на разные проекты, на то, что оно не 

поддерживает. На альтернативные стили жизни, которые идут против 

большинства налогоплательщиков. Видите? Всё это запрещено в 
Чхонильгук, это незаконно.  Потому что мы видим, какое огромное 

влияние это оказывает на общество. Иисус отвечает на этот вопрос, 

возвращая нас к началу. Заметьте, как говорит об этом Иисус: “Он говорит 

им: Моисей по жестокосердию вашему позволил вам разводиться с 

женами вашими, а сначала не было так;” И затем Иисус говорит, что в 

случае с прелюбодеянием развод допустим. И это также согласуется с 

традицией Отца. Когда распадается брак, мы  придерживаемся традиции 

Отца, по которой если произошло прелюбодеяние, или стоит вопрос о 

родословии, то есть у пары нет детей, Отец разрешал развод. Мы также 

видим, что Иисус также указывал на это, но взгляните сюда. Он ответил на 

этот вопрос, говоря об этом. Ученики спросили, если такова обязанность 
человека к жене, то лучше не жениться. Ученики Иисуса сказали, тогда 

лучше вообще не жениться, если мы не можем развестись, вот что они 

сказали. Так? Иисус отвечает им: «не все вмещают слово сие, но кому 

дано»  Он имеет в виду учение, которое он только что дал им о 

прелюбодеянии, о начале, как были созданы Богом мужчина и женщина и 

т.д. 

А затем он стал говорить об очень загадочных вещах – он говорил о 

разводе, и вдруг стал говорить о скопцах.  “Ибо есть скопцы, которые из 

чрева матернего родились так; и есть скопцы, которые оскоплены от 

людей; и есть скопцы, которые сделали сами себя скопцами для Царства 

Небесного.    Кто может вместить, да вместит“. И ученики стали 

шептаться между собой: «О чем он говорит? Почему он сказал о скопцах?» 
Это трудно понять. И теперь самое интересное, я думаю, что мы должны 

снова взглянуть на это, Иисус говорит о Царстве.  Но обычно мы хотим 

интерпретировать все с точки зрения личного уровня. Но он говорил о 

Царстве. Поэтому мы должны помнить о национальном уровне.  Взгляните 

сюда. Взгляните на слово «скопец». Это слово “eunouchizo”. Что значит 

сделать скопцом? Это значит “лишить мужского начала” или кастрировать. 

Когда он говорит о скопцах, заметьте, для чего были кастрированы скопцы. 

Если вы посмотрите на историю скопцов, в особенности в то время, в 

империи, скопцы были созданы ради особых социальных целей, в 

особенности для рабства или служения. Они были наняты кесарем, они 

были оскоплены, они жили во дворце, но не могли путаться с женщинами 
кесаря, так? Их сделали скопцами и какова была их социальная роль? Они 

были слугами. Когда мы слышим это заявление от Иисуса, мы не 

связываем это с государством или с нацией. 
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На прошлой неделе мы изучали Евангелие от Матфея 18, мы видели 

притчи о царе, помните, он наказал злого слугу? Помните, он простил ему 

долг в 1000 талантов, а тот затем не мог простить долг в 200 динариев. Моя 

жена узнала, что один талант – это 600 динариев. Извините, 6 тысяч 

динариев – это один талант. Вы можете понять, почему этот царь так 

рассердился. Он простил долг слуги, который буквально… сколько стоил 

один раб? Цена тысячи талантов по нынешним меркам равняется 3 
миллиардам долларов. Это очень большой долг. Царь простил этот 

большой долг и затем слуга не смог простить долг в 200 динариев, 

помните? И мы рассматривали эту притчу в контексте национального 

уровня, помните? И мы видели, кто является царем. Гражданин. Вы видите, 

Чхонильгук – это Царство где всё наоборот, гражданин является царем, он 

обладает правом на независимость, он обладает правом на территорию, он 

обладает правом не облагаться налогом, он обладает правом носить 

оружие, чтобы защищать свое царство. Таким образом, Чхонильгук, 

Царство Божье – это царство царей. И оно связано Заветом, конституцией, 

данной царским правом, которое установил Христос в физическом мире. 

Так? Да приидет Царствие Твое, да будет воля Твоя, и на земле как на 
небе. 

Когда мы рассматриваем скопца в этом контексте, кто им является? Это 

слуга, который лишен мужского начала. Что говорит Принцип о мужском и 

женском? Кто занимает положение субъекта? Мужское начало. Слугу 

лишили мужского начала, что означает, что он не может стать субъектом. 

Это понятно? Если вы слуга, которого лишили мужского начала, вы не 

можете, для вас невозможно стать кем? Стать партнером-субъектом. Кто 

является слугой в Царстве? Не граждане, помните, граждане занимают 

положение царей. Кто будет слугами? Ими будут государственные 

служащие. Люди, работающие на правительство Чхонильгук, которые не 

могут превышать ВВП, это запрещено. Они являются слугами общества. 

Важно понять в контексте нации всё это упоминание о скопцах, потому что 
в чем заключалась проблема архангела, кем он должен был стать? Он 

должен был стать слугой, который не будет занимать положение субъекта. 

Это понятно? Он был слугой, который не должен был быть субъектом, 

партнером-субъектом. Другими словами, он был как бы духовным 

скопцом, он должен был оставаться духовным скопцом. Это понятно? 

Таким образом, в Царстве, политики могут содержать себя, если вас 

избрали и вы хорошо служите людям, вы можете сделать великую работу, 

вы можете сделать много добрых дел. Это не значит, что политиками в 

Чхонильгук становятся самые злые люди. Существует много типов 

проверки и подотчетности. И выборный блок для каждой Палаты 

Представителей составляет только 2100 человек, это очень мало. Их 
заставляют отчитываться, быть честными, быть людьми чести, характера, и 

действительно служить своему сообществу. И они могут зарабатывать себе 

на жизнь, они могут заработать себе на жизнь, будучи политиками. Таким 
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образом, некоторые скопцы рождаются из материнской утробы, чтобы 

быть слугами. Некоторые рождаются, чтобы занимать положение слуги, 

чтобы быть политиками в Чхонильгук, служить людям, лишиться мужского 

начала в смысле того, что он понимает, что никогда не может занимать 

положение субъекта над людьми, положение субъекта означает править 

людьми. Он должен служить людям. Некоторые также станут скопцами, 

некоторые будут готовиться, чтобы стать политиками, это выбор карьеры, 
некоторые сделают себя, а некоторые решат: “Я выставлю свою 

кандидатуру на выборах, я сделаю это”. Помните, что Чхонильгук – это 

Царство, это реальное место, где живут люди. Некоторые решат: “Да, я 

буду работать в офисе, я хочу баллотироваться”. Так? Но какова природа 

роли слуги? Это действительно положение скопца. Тот, кто служит, не 

должен переступать черту отношений субъекта и объекта. Это понятно? 

Это понятно? Если вы посмотрите на это в контексте конституции 

Чхонильгук, и в контексте роли, которую играют чиновники, вы можете 

понять, о каком царстве говорит Иисус. Насколько это связано со 

стабильностью в обществе, когда политики, занимающие правильное 

положение слуги, которые лишены мужского начала, не физически, их не 
кастрируют физически, но они лишены мужского начала в смысле того, что 

по конституции им не разрешается посягать и стараться занять положение 

субъекта. Это понятно? Теперь, когда мы смотрим на это в контексте 

конституции Чхонильгук, это начинает проясняться. Мы можем видеть 

различные преимущества того, о чем говорит Иисус, и не просто видеть это 

на уровне личности, но видеть это на уровне нации с конституцией. 

Аминь? 

Иисус затем переходит к другой истории. И это также очень известная 

история, я уверен, что все вы знаете ее. Давайте быстро прочтем. 

“И вот, некто, подойдя, сказал Ему: Учитель благий! что сделать мне 

доброго, чтобы иметь жизнь вечную?Он же сказал ему: что ты 

называешь Меня благим?  Никто не благ, как только один Бог. Если же 
хочешь войти в жизнь вечную, соблюди заповеди.Говорит Ему: 

какие?  Иисус же сказал: не убивай; не прелюбодействуй; не кради; не 

лжесвидетельствуй;почитай отца и мать; и: люби ближнего твоего, как 

самого себя.Юноша говорит Ему: все это сохранил я от юности моей; 

чего еще недостает мне?Иисус сказал ему: если хочешь быть 

совершенным, пойди, продай имение твое и раздай нищим; и будешь иметь 

сокровище на небесах; и приходи и следуй за Мною.Услышав слово сие, 

юноша отошел с печалью, потому что у него было большое имение.” 

Помните эту историю? Что говорит Иисус? “Иисус же сказал ученикам 

Своим: истинно говорю вам, что трудно богатому войти в Царство 

Небесное; И еще говорю вам: удобнее верблюду пройти сквозь игольные 
уши, нежели богатому войти в Царство Божие.” 

Сколько из вас слышали это? Мы слышали, это очень известная притча. 

Давайте вернемся к подчеркнутым местам. Когда мы слышим этот рассказ 
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и притчу, мы сразу же думаем: “О, думаю, богатые не могут войти в 

царство”. Вы понимаете это? Или “быть богатым – плохо”. Это понятно? 

Мы сразу же принимаем это на личном уровне, тогда как Иисус говорит о 

чем? Он говорит о Царстве Небесном. Он говорит о национальном уровне. 

Он говорит о Царстве, и приводит пример этого молодого человека. Кем 

был этот молодой человек? Посмотрите: “продай имение твое и раздай 

нищим; и будешь иметь сокровище на небесах; и приходи и следуй за 
Мною.” Давайте поймем это в контексте мира, в котором жил Иисус. 

Каким образом вы становитесь богатым в древнем Риме? Было ли это 

благодаря свободным рыночным отношениям, служению людям, 

изобретению чего-то, что поможет людям в жизни, таким ли образом вы 

накапливаете богатства и имущество в империи или олигархии? Нет. Не 

таким образом вы накапливаете богатства. Вы становитесь богатым, 

являясь частью структуры элит. Это понятно? Как вы становились 

обладателем богатства в каждой исторической эпохе и периоде? 

Подстраиваясь под правящие круги, получая от него выгоду, связываясь с 

олигархами, вы сами можете стать олигархом. Так? Подумайте об этом в 

контексте национального уровня. Когда Иисус говорит, что богач не 
сможет войти в Царство Небесное, он говорит о молодом человеке, очень 

молодом, который очень молод, но супербогат. В то время вы могли стать 

супербогатым только в связи с олигархами. Помните этот контекст? 

Богатому трудно войти в Царство Небесное. Удобнее верблюду пройти 

сквозь игольные уши. 

Позвольте задать вам вопрос. Тем, кто является олигархом, кто владеет 

страной, кто имеет большую долю в этой стране, в коммунистической 

стране, разве им легко отдать свою власть? Отдадут ли они с легкостью 

свое богатство и имущество? Решат ли они: “Да, я хочу построить царство 

и освободить этот народ и перестать монополизировать и эксплуатировать 

их, поэтому я отдам все свое имущество и последую за Господом? Я отдам 

все свое имущество и всю свою власть, и богатства моей семьи и наше 
положение олигархов, и я отдам все это, мы владеем 80% этой страны, я 

отдам это все, и я освобожу народ”? Насколько это трудно сделать такому 

олигарху? Это понятно? Удобнее верблюду пройти сквозь игольные уши, 

нежели такой семье или человеку отдать, все что у них есть ради Царства, 

ради Бога, ради следования Богу и построения Его царства. Это понятно? 

Поэтому, если мы посмотрим на это в контексте, даже например того, 

что происходит в “Федерации мошенников”, мы увидим, что большинство 

лидеров попали прямо в башмаки этого парня! Так? Они оказались на 

месте этого богача. То, с чем нужно было бы расстаться, является очень 

значительным, правильно? Даже не смотря на то, что Отец назначил своего 

преемника, даже несмотря на то, что он был помазан на Царство, даже не 
смотря на то, что мы провозглашаем настоящую Конституцию Чхонильгук, 

они говорят: “Нет, нет, этого не может быть”. Это слишком трудно, 

слишком тяжело.  Слишком много мне нужно оставить, чтобы попасть в 
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это Царство, понимаете, друзья? Давайте создадим Верховный Совет! 

(Смех) Таким богатым людям слишком тяжело попасть в Царство, потому 

что они не хотят видеть что обычные люди становятся успешными. 

Исторически, врагом правящих элит, всегда был средний класс. Они 

(элиты) не хотят видеть обычных людей процветающими. Такова природа 

олигархии. Природа царства сатаны. Именно про таких людей Иисус 

говорил, что легче верблюду пройти   сквозь игольное ушко, чем богачу 
войти в Царствие Небесное.  Это понятно? Это так сложно. Итак, мы 

можем смотреть на это на индивидуальном уровне, возможно, мы 

интерпретируем это лично: “О, богатство, о, может нам не следует быть 

такими”, но мы смотрим на это с точки зрения национального уровня, вы 

понимаете, друзья? На национальном уровне. На национальном уровне мы 

можем увидеть проблему с олигархами. Мы можем увидеть проблему, с 

теми, кто владеет царствами этого мира, кто служит богу – маммоне. Они 

не могут отказаться от этого. 

Если вы посмотрите на мать Хан и членов Федерации Семей, на тех, кто 

продаёт себя, на 36 пар, на лидеров, на всех них, они знают, что это не 

правильно, но остаются там из-за денег и власти. Деньги. Глупые, 
фальшивые бумажки. Так? Они являются частью элиты, подобно тому 

молодому человеку. Так же как и тот молодой человек, который ушёл 

опечаленным, он сказал: “Я выполнял все твои заповеди. Я соблюдал их.” 

Посмотрите на всех тех лидеров, на 36 пар, что они говорят? “Я следовал за 

Отцом в течении 50-ти лет. Я выполнял все заповеди. Я делал это.” Что же 

говорит Иисус? Иисус говорит: “Ну хорошо, если хочешь быть 

совершенным, пойди, продай имение твое и раздай нищим. И будешь иметь 

сокровище на небесах. И приходи и следуй за Мною.” Идите, и следуйте за 

моими сыновьями, Каином и Авелем, идите, идите в “пустыню”. Пусть вас 

проклинают, пусть вас преследуют, пусть вас все ненавидят. Следуйте за 

ними. Идите, идите вперёд. 

А что сделали они? “Юноша отошел с печалью, потому что у него было 
большое имение.” Вы понимаете, в чём проблема, друзья? Вот что 

происходит с богатыми людьми, олигархи никогда не откажутся от своих 

сатанинских царств. Они никогда не откажутся от них. Что для этого 

нужно? Для этого нужно чтобы вернулся Царь Царей. Взгляните сюда. 

После всех этих вещей, он говорит об этих вещах. “А Иисус, воззрев, 

сказал им: человекам это невозможно, Богу же всё возможно. Тогда Петр, 

отвечая, сказал Ему: вот, мы оставили всё и последовали за Тобою”. Пётр 

говорит: “Иисус, вот, мы оставили всё и последовали за Тобою; что же 

будет нам?” На это Иисус ответил: 

“Иисус же сказал им: истинно говорю вам, что вы, последовавшие за 

Мною, в  пакибытии, когда сядет Сын Человеческий на престоле славы 
Своей, сядете  и вы на двенадцати престолах судить двенадцать колен 

Израилевых.  И всякий, кто оставит домы, или братьев, или сестер, или 

отца, или  мать, или жену, или детей, или земли, ради имени Моего, 
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получит во сто  крат и наследует жизнь вечную.  Многие же будут 

первые последними, и последние первыми.” 

Олигархи, не откажутся от своих царств. Они держатся за свою власть, 

но Иисус сказал,что  в веке грядущем, когда сядет Сын Человеческий на 

престоле славы Своей,  сядете  и вы на двенадцати престолах. Интересно, 

что в Чхонильгук, Верховный суд будет состоять из 12 судей, назначенных 

Царём. И эти судьи будут судить двенадцать колен Израилевых. Обратите 
внимание, что даже обычные люди, все  “кто оставит домы, или братьев, 

или  сестер, или отца, или  мать, или жену, или детей, или земли”, 

посмотрите на это, он не сказал только семью, друзей и взаимоотношения, 

он также сказал дома, материальные вещи. Интересно, не правда ли? Люди, 

которые оставили всё это ради имени Его, получат во сто крат. Потому что 

они смогут войти в Царство Небесное. Они смогут войти в Царство, в 

которое олигархи не смогут войти. Вы понимаете? У них будет 

возможность войти в Царство Божье. Олигархи держатся за царства 

сатаны, а люди, которые пострадали за Его имя, даже если в это время 

терпят страдания, проходят через трудности в веке грядущем, когда сядет 

Сын Человеческий на престоле славы Своей,  когда будет установлен 
престол Чхонильгук, эти люди, которые сражались ради имени Его получат 

во сто  крат и наследует жизнь вечную.  Они получат благословения 

Царства Небесного. Они не только будут частью истории, теми кто вершил 

историю, не только станут героическими личностями, которые преодолели 

страдания и преследования и всё это ради имени Господа. Но также они 

будут благословлены в Царстве Небесном. Так же мы знаем, что жизнь 

вечная означает не только жизнь одной личности, потому что если вы 

посмотрите на это с точки зрения родословия, это означает жизнь вечная 

через родословие Бога. Через  родословие, то есть благодаря тому что наши 

потомки будут процветать в этой нации. Аминь? Поэтому сражения через 

которые мы проходим сейчас, мы должны проходить не только ради нас 

самих, они также ради наших потомков, которые являются продолжением 
нашей жизни. Навечно в Царстве Небесном, которое должно физически 

прийти на Землю. Если мы посмотрим на это с такой точки зрения а также 

на притчи, рассказанные Иисусом о Царстве, если мы посмотрим с точки 

зрения Конституции Чхонильгук на национальном уровне, вы видите как 

всё это оживает? Всё оживает и мы можем видеть Царство Небесное. 

Царство становится видимым. Давайте вместе прочитаем Чхонсонгён, 761. 

“Весь мир сталкивается с теми же условиями и схемами коррупции в 

сфере жизни, сфере любви и сфере родословия. Все запутались в 

одинаковой деградации. Таким образом, вы сможете оказаться в границах 

Царства Небесного на Земле, если сможете отречься от всего, чего 

желает ваше тело во владычестве сатаны, и полностью перейти в сферу 
владычества вашей совести.” 

Помните того молодого человека? Иисус сказал, отрекитесь от земных 

желаний. Отрекитесь от них, выкиньте их и следуйте за мной. Поступите 
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правильно! Помогите мне построить Царство праведности, не держитесь 

за  свои глупые вещи, которые вы получили в результате кражи, 

эксплуатации и принуждения. Не держитесь за них. Отпустите их, 

правильно? Помните? И полностью перейдите в сферу владычества вашей 

совести, правильно? Закон Божий записан в нашем сердце. 

“Таким образом, Вы сможете добиться прав на свободу, ведущих в 

бесконечную, не имеющую границ Божью нацию, мир Божьего Царства на 
Земле и в духовном мире.” Чхонсонгён 761 

Аминь! Аджу! Ок, SOS, выходите на сцену! 

Друзья, когда мы размышляем о Царстве, приходит радость!! Когда мы 

размышляем о Царстве, это именно то место, где будут жить наши 

потомки. Даст Бог и удачи! Мы живём в Последние дни. Большое 

благословение, что имеем видение Царства Небесного. Мы можем видеть 

Царство. Слова Иисуса прямо сходят со страниц, и мы можем увидеть 

нацию, в которой будем жить, мы будем иметь там жизнь вечную, мы 

будем восседать с Ним, наши потомки будут воскресшими, живя в этом 

физическом Царстве. Так? Поэтому для нас важно возвращаться к корню. 

Давайте восхвалим и прославим Отца, который хочет, чтобы мы жили в 
этом Царстве. Аминь? 

 

Динамика Царства (8 мая 2016) 

8 мая 2016 года 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Федерация Семей начала правовые действия против нас. В пятницу мы 

получили предупреждение о нарушении прав интеллектуальной 

собственности. Сейчас они агрессивно преследуют нас. Мы – маленькое 

сообщество в сельской местности, пытающееся учиться органическому 

фермерству, вдохновившись Свободным Обществом, воспитывать своих 

детей в свободе и ответственности, и конечно же, большие агрессоры снова 

хотят потратить деньги членов на судебные тяжбы, хотя я думал, что они 
поклялись, что никогда не будут судиться. Очень грустно то, что они 

агрессивно предпринимают правовые действия, хотя сами же обещали 

членам, что никогда не будут этого делать. Они хотят мира: “Мы – 

Федерация за мир и единство во всем мире, и давайте судиться и 

запугивать”. 

Они хотят говорить о собственности. Я – наследник Отца. Сам Отец 

короновал меня три раза перед всем миром (аплодисменты). Вы хотите 

поговорить о собственности, но этот знак – это моя собственность, не их! 

Писания – это моя собственность, всё основание церкви – это моя, а не их 

собственность. Она была передана мне. Они настолько глупы, что 

пытаются пойти этим путем, но, конечно же, не только запугивают, но и 
предпринимают правовые действия. Это показывает вам, где они 

находятся. 

http://sanctuary-ru.org/837/
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Мы, как члены Sanctuarу по всему миру, входим в благословение 

свободы и ответственности, будучи настоящими предприимчивыми, 

отважными людьми, не рабами архангелам и корейским лидерам. Людьми, 

которые по-настоящему любят Отца, которые не продаются и не 

покупаются, не продают себя за пару ничтожных, дурацких зарплат. И в то 

время, как это движение растет, и когда они видят появление университета 

Святого Духа и развитие по всему миру, они хотят избавиться от этого, 
уничтожить это, почему? Потому что они знают, что они незаконны, что 

они фальшивы, что они поддельны, они знают, что они захватчики. И для 

того, чтобы сокрыть себя, им приходится уничтожить то, что Отец уже 

создал. Очень грустно, что мы должны пройти через это, и конечно же, мы 

будем общаться с адвокатами и будем уже действовать по ситуации. Вот 

так обстоят дела. 

Давайте перейдем к службе. Мы просто пытаемся изучать, мы – 

маленькая община, которая занимается своими делами, провозглашает 

истину, строит свои собственные системы независимости и 

взаимозависимости. Мы учимся фермерству, органической аквапонике, 

учимся как правильно питаться и воспитывать своих детей сильными. 
Учимся самозащите и другим подобным вещам. А тут городские тираны и 

тоталитаристы хотят прийти и стереть нас с лица земли. Это так смешно, 

это так жалко, это – трусость, это так унизительно. Это показывает уровень 

их фальшивости. 

Давайте перейдем к “Движущей силе Царства”. Давайте вернемся к 

теме службы. Это совсем другая тема. Давайте отбросим это и займемся 

изучением, потому что мы изучаем Слово, хорошо? Сегодня мы обратимся 

к Евангелие от Матфея, глава 20. Давайте откроем 20 главу. 

Мы уже много раз говорили об этом, и это просто напоминание о тех 

писаниях, в которых Иисус говорил о Евангелие, а не о кресте. Это было 

традиционной христианской идеологией на протяжении тысячелетий, но 

когда сам Иисус говорит о Евангелие, он не говорит о кресте. Вы видите в 
6 главе от Матфея, он учит людей, как молиться каждый день “Да приидет 

Царствие Твое“. “Царство” – “basilia”. Это происходит от слова “basileus”, 

что означает “царь”. “Да приидет Царствие Твое, да будет воля Твоя и на 

земле, как на небе“. Он также говорит в от Матфея 6:33 “Ищите прежде 

всего“, чего? Не креста, он сказал “Царства Божия и правды его, и это все 

приложится вам“. Крест – это путь искупления, мы знаем, что спасение 

приходит через крест, на протяжении всей истории христианства, духовное 

спасение действительно приходило через крест. Мы не преуменьшаем того, 

что имеет невероятную силу, и понимаем Божью благодать, невероятную 

силу понимания Божьей любви. Однако, не в этом заключалось Евангелие 

по словам Иисуса. 
В Евангелие от Матфея 7 сказано: “Не всякий, говорящий Мне: 

«Господи! Господи!», войдет в Царство Небесное, но исполняющий волю 

Отца Моего Небесного.” 
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И также он сказал своим ученикам в 10 главе: “ходя же, проповедуйте, 

что приблизилось Царство Небесное;” 

От Матфея 11 – “но меньший в Царстве Небесном больше его.” Вы 

видите, что он постоянно говорит о Царстве, в то время как мы читаем 

главу за главой, мы видим, что он все время говорит о Царстве. “Но Он 

сказал им: и другим городам благовествовать Я должен Царствие Божие, 

ибо на то Я послан.” Сам Иисус сказал: “Я послан, чтобы проповедовать 
Царствие Божие”. Он не сказал, что послан, чтобы умереть. Вы можете 

сами проверить это в Библии. От Луки 4:43. Иисус никогда на публике не 

говорил о распятии. Мы увидим это сегодня в от Матфея 20. Но он сказал: 

“Я послан, чтобы проповедовать Царствие Божие”. Он очень ясно говорит: 

“Я послан для того, чтобы учить о Царстве, проповедовать о Царстве”. Это 

звучит шокирующе для людей, выросших в христианской традиции, 

потому что мы не обращаемся к Слову, мы слышим только то, о чем 

говорит церковь, будь то методистская, или англиканская, или 

католическая, мы сами не изучаем Слово, сказанное Иисусом. Он сам 

сказал:  “Я послан, чтобы проповедовать Царствие Божие”. Поэтому, 

конечно, это полностью соответствует Божественному Принципу, который 
мы изучаем каждую третью субботу месяца. 

“И ходил Иисус по всей Галилее, уча в синагогах их и проповедуя 

Евангелие Царствия, и исцеляя всякую болезнь и всякую немощь в людях.” 

“После же того, как предан был Иоанн, пришел Иисус в Галилею, 

проповедуя Евангелие Царствия Божия и говоря, что исполнилось время и 

приблизилось Царствие Божие: покайтесь и веруйте в Евангелие.” 

Евангелие чего? Царства Божия. Это находится прямо здесь в Библии, но 

никто не заглядывает в нее, они просто слушают то, что им говорит 

церковь. 

Евангелие от Матфея, 9 глава. “И ходил Иисус по всем городам и 

селениям, уча в синагогах их, проповедуя Евангелие Царствия” 

От Матфея 24 “И проповедано будет сие Евангелие Царствия по всей 
вселенной, во свидетельство всем народам; и тогда придет конец.” И что 

происходит? Оно проповедуется, Царство проповедуется. 

Давайте сегодня обратимся к 20 главе Евангелия от Матфея. 

1. Ибо Царство Небесное подобно хозяину дома, который вышел 

рано поутру нанять работников в виноградник свой 

2. и, договорившись с работниками по динарию на день, послал их в 

виноградник свой; 

3. выйдя около третьего часа, он увидел других, стоящих на 

торжище праздно, 

4. и им сказал: идите и вы в виноградник мой, и что следовать 

будет, дам вам. Они пошли. 
5. Опять выйдя около шестого и девятого часа, сделал то же. 

6. Наконец, выйдя около одиннадцатого часа, он нашел других, 

стоящих праздно, и говорит им: что вы стоите здесь целый день праздно? 
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7. Они говорят ему: никто нас не нанял. Он говорит им: идите и вы в 

виноградник мой, и что следовать будет, получите. 

8. Когда же наступил вечер, говорит господин виноградника 

управителю своему: позови работников и отдай им плату, начав с 

последних до первых. 

9. И пришедшие около одиннадцатого часа получили по динарию. 

10. Пришедшие же первыми думали, что они получат больше, но 
получили и они по динарию; 

11. и, получив, стали роптать на хозяина дома 

12. и говорили: эти последние работали один час, и ты сравнял их с 

нами, перенесшими тягость дня и зной. 

13. Он же в ответ сказал одному из них: друг! я не обижаю тебя; не 

за динарий ли ты договорился со мною? 

14. возьми свое и пойди; я же хочу дать этому последнемуто же, что 

и тебе; 

15. разве я не властен в своем делать, что хочу? или глаз твой 

завистлив от того, что я добр? 

16. Так будут последние первыми, и первые последними, 
Давайте изучим это. Вы понимаете контекст того, о чем говорит Иисус? 

Царство Небесное подобно этому. Он говорит, что оно подобно хозяину 

дома, которому нужны люди для работы на винограднике. Он вышел рано 

поутру, чтобы нанять работников, он нашел человека, так? И они 

заключили соглашение о том, что работник получит за день работы 1 

динарий. И затем он еще раз вышел. Ему нужны были еще работники, 

поэтому он отправился их искать. На третьем часу он снова вышел, затем 

на шестом, на девятом часу. Когда он выходит на третьем, на шестом и 

девятом часу, он подходит к людям, к работникам и говорит: “идите и вы в 

виноградник мой, и что следовать будет, дам вам.” На одиннадцатом часу 

он снова вышел и сказал: “идите и вы в виноградник мой, и что следовать 

будет, получите.” Он говорит: “Парни, отправляйтесь на виноградник и 
работайте и я дам вам то, что вы заслужили”. Заметьте, что на третьем, 

шестом, девятом, одиннадцатом часу он даже не говорит им: “Я дам вам 

плату за день”. Помните, первому парню, с которым он заключил контракт, 

он обещал ему заплатить дневную зарплату. Другим он ничего не обещал : 

“Возможно, я вам ничего не заплачу, я дам вам то, что вы заслужили, 

просто идите и работайте”. Так? 

И что затем происходит? Им теперь заплатили, день закончился, и 

теперь им заплатили, но что произошло? Человек, который работал весь 

день, получил однодневную зарплату, он получил свой динарий, о котором 

они и договаривались. Но затем хозяин дает динарий каждому, включая 

тому, кто работал только один час. И первый человек говорит: “Эй, в чем 
дело, хозяин? Почему ты так поступаешь, это нечестно”. Но посмотрите, 

что ответил хозяин, он сказал: “Подожди, друг, я не сделал ничего дурного, 

ты согласился работать на меня за один динарий. Мы заключили такую 
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сделку, я могу делать со своими деньгами, всё, что захочу”. Интересно, не 

правда ли? 

Теперь давайте рассмотрим это в контексте …, я знаю, что мы все еще 

эмоционально задеты темой правовых действий Федерации семей против 

нас, давайте сейчас отвлечемся от этого, хорошо? (смех) Давайте 

продолжим наше изучение. Оно отличается от этой темы. Давайте просто 

притворимся, что мы не слышали об этом! Мы поговорим об этом позже, 
но сейчас обратите внимание на другое, это очень интересно. Здесь он 

согласился с первым человеком: “Я дам тебе динарий”, но он не 

договаривался о цене с другими людьми. 

Что это означает на уровне нации, в рыночных отношениях? Когда кто-

то работает на вас и нет соглашения о цене, может быть они работают, 

чтобы получить знания об этом производстве, может быть для того, чтобы 

получить опыт, потому что чем больше знаний вы имеете, тем больше 

зарплату вы сможете получать. Юристам платят больше, если они больше 

знают о правовых делах, бухгалтерам платят больше, если они больше 

знают, так? Знание, понимание производства помогает вам увеличить свою 

конкурентоспособность, это ваша рыночная конкурентоспособность. Таким 
образом, о чем мы здесь говорим? Мы говорим о Чхонильгук, мы говорим 

об стажёрах. Вы понимаете это? О стажёрах. О людях, которые работают 

на определенную компанию. Сколько из вас начинали в качестве стажёров? 

Просто помогали по ферме? Или помогали в семейном бизнесе? 

Множество людей начинали свою карьеру таким образом. Просто изучая 

навыки этого ремесла. И они даже не должны ожидать, что им заплатят. 

Они учатся ценным навыкам, которые окупятся в конце. Они окупятся. Эта 

работа и это знание, которому они учатся на месте с настоящими 

работниками на этом производстве, эта сеть, которую они создают – все это 

будет их реальным достоянием в этом производстве. Это понятно? 

И это является крайне важным элементом в свободной системе, очень 

важным элементом. В свободной системе молодые люди так начинают 
выбираться из бедности. Да, сначала вы работаете даже бесплатно. Но 

таким образом вы начинаете учиться этим навыкам, строить эту сеть, 

дружеские связи, создавать основание опыта, и затем что? Вы получаете 

поощрение. Если вы будете продолжать в том же духе, если вы будете 

сохранять желание работать и т.д. 

Это ведет нас к обсуждению конституции Чхонильгук, потому что по 

конституции Чхонильгук запрещено устанавливать минимальный размер 

оплаты труда. Так? Минимальный размер оплаты труда является большим 

спорным моментом, потому что есть все эти молодые безмозглые дети, 

которым совершенно промыли мозги либеральной пропагандой и 

пропагандой дурацких MTV/Виаком закулисные владельцы огромных 
конгломератов, которые всегда пропагандируют сатанизм своими 

артистами. Бисексуализм. “Изменение пола – это круто”, они это всё время 

пропагандируют. Виаком – это компания, владеющая MTV, BET, VH1 и 
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т.д. Вы знаете, кто владеет всем этим? Один старый грязный старик-

бисексуал, который вел сумасшедший распущенный образ жизни, он 

решает, что будут показывать в этих программах для молодежи. Поэтому 

не будьте безмозглы. 

Если есть такие молодые люди, которые говорят: “Нам нужно поднять 

минимальный размер оплаты труда до 20 долларов в час”, кто из вас 

слышал такое? Они пытаются сделать это в Калифорнии. Они говорят: “15 
долларов в час. Людям надо на что-то жить. Эти большие корпорации не 

могут заплатить своим работникам даже минимум зарплаты, или 

прожиточный минимум, никто не может прожить на эти деньги!” Сколько 

из вас слышали это? Вы знали, какие компании поддерживают поднятие 

минимального размера оплаты труда? Какие компании поддерживают 

поднятие минимального размера оплаты труда? Вы можете подумать, что 

это хорошо для экономики, вы можете подумать, что это владельцы малого 

бизнеса, и т.д. Догадайтесь, кто лоббирует увеличение минимального 

размера оплаты труда? Крупные корпорации – например Walmart, знаменит 

тем, что вкладывает миллионы и миллионы долларов в увеличение 

минимального размера оплаты труда. Зачем? Потому что, если вы 
поднимите минимальный размер оплаты труда, вы избавитесь от 

конкуренции. Это ударит по конкуренции, потому что малому бизнесу 

придется платить больше, и они не смогут себе этого позволить. Они не 

смогут нанять того, кого смогли бы нанять, экономическая ценность этого 

человека могла бы быть добавлена к рынку труда, но этого не произойдет. 

Таким образом, люди, которые настаивают на поднятии минимальной 

оплаты труда – это большие корпорации, которые, конечно же, “спят” с 

правительством. Занимаются политическим сексом с правительством. 

Радикальным, запрещенным политическим сексом с правительством. 

Давайте взглянем на реальность зарплаты, не имеющей ценности, 

минимальная оплата труда составляет 7,25 доллара, так? Минимальная 

зарплата в США сейчас составляет 7,25 доллара, и конечно мы слышим, 
что это всё из-за жадных бизнесменов, которые платили бы и меньше, если 

бы могли, потому что они такие жадные. Мы слышим, что проблема 

заключается в капитализме, в его предпринимательстве, в малом бизнесе, 

“они – проблема всего, они жадны, они хотят снизить минимальную 

зарплату”. Так? Но какова реальность низкой зарплаты, она составляет 7,25 

доллара, вы не сможете прожить на эти деньги, не так ли? Очень трудно 

прожить на 7,25 доллара. 

В чем заключается реальность? Результат этих не имеющих ценности 

зарплат – это комбинация чего? Это комбинация ужасных государственных 

школ, которые не учат своих детей никаким экономически 

конкурентоспособным навыкам. Поэтому ни один из этих детей не может 
работать с электричеством, они не знают плотничного дела, они не знают 

водопроводного дела, они ничего не знают. Всё, чему их учили – это как 

быть “храбрым борцом за социальную справедливость” и участвовать в 
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грязных маршах по Нью-Йорку: “Да, да, я современен!” Вот чему их учили, 

их учили тому, как быть полностью безмозглым и идиотским. Они изучали 

социализм и коммунизм, который облечен в эти учения, типа феминизма, в 

эти идеологии, которые вы изучали в старших классах и колледжах, все 

они ведут к социализму и коммунизму. Посмотрите на политический посыл 

этих групп. Все они ведут к созданию большого правительства, к 

увеличению контроля, используя насилие, собирая налоги и деньги с 
людей, и используя их ради себя. Вы понимаете это? Это безнравственно. 

Если вы грабите, если вы используете силу, чтобы отобрать трудом 

заработанные деньги, чтобы делать всё, что вам заблагорассудится, это 

безнравственно или нравственно? Это безнравственное поведение. С точки 

зрения любого стандарта. И это называется принципом отказа от 

инициации насилия. 

Таким образом, у нас есть ужасные правительственные школы, в 

которых детей не учат никаким рыночным навыкам. Они промывают им 

мозги, чтобы превратить их в либералов, прогрессивных фашистов, 

социалистов, тоталитаристов, чтобы вы смогли использовать силу 

государства и заставлять людей делать что-то для вас, вместо того, чтобы 
освободить людей и позволить им использовать их победы, так они этого 

хотят, в своих интересах, ради их семей. Какова другая сущность 

минимальной оплаты труда? Минимальная оплата труда на самом деле 

оказывает влияние на менее, чем один процент населения США. Вы знали 

об этом? Минимум оплаты оказывает влияние на менее одного процента 

населения США и почти весь этот один процент получает минимальную 

зарплату на протяжении одного года. Почти все они выходят из разряда 

минимальной оплаты и начинают получать большую оплату в течение 

одного года. Интересно, не правда ли? 

В 1960 году минимальная оплата труда составляла 1,25 доллара. 

Кажется, что это очень низкая зарплата, не так ли? Это меньше, чем 7,25? 1 

доллар и 25 центов – это 5 квортеров (квортер – четверть доллара). Если 
эти 5 квортеров сравнить с сегодняшней ценностью серебра, то минимум 

оплаты труда составил бы 26 долларов. Вы знали это? Напечатанные 

правительством деньги снизили ценность валюты. Но правительство 

постоянно производит фальшивые деньги, и это снижает ценность валюты, 

поэтому если у нас и есть 7,25 доллара, то мы ничего не сможем на них 

купить! Потому что они обрушили валюту. Потому что они печатают 

слишком много фальшивых денег. Чрезмерное увеличение денежных 

знаков правительством снизило ценность заработной платы, и поэтому она 

составляет 7,25 доллара. Если вы избавитесь от государственных школ, 

если вы приватизируете эти школы, и остановите печатный станок 

государства, это сразу же решит от 80 до 90% вопроса минимальной 
оплаты труда. Также поощрение вступления в брак до рождения детей 

сможет разрешить проблему бедности на 90%, потому что мы видели, что 
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семьи с матерью-одиночкой преимущественно бедны. Это – высокий 

фактор детской бедности. 

Поэтому в Чхонильгук, вы видите, что конституция занимается этими 

вопросами. Она избавляется от государственных школ, государственные 

школы запрещены в Чхонильгук, они приватизированы, они локализованы. 

Таким образом, люди на местах будут обучать своих детей экономически 

конкурентоспособным навыкам, а не каким-то смешным степеням 
феминистского учения, с которыми вы не можете работать даже 

официанткой. Вы не сможете найти работу, имея это. Если только вы не 

пойдете работать в социалистический фашистский институт, 

финансированный правительством. 

Взгляните на историю монетной системы и обмана. Рузвельт первым 

девальвировал 20-долларовую купюру, которая использовалась как 

сертификат на одну унцию золота до 1935 года. Сколько сейчас стоит 

унция золота? 1290 долларов. 20-долларовая купюра была сертификатом 

одной унции золота. Это означает, что 20-долларовая купюра в переводе на 

современные деньги имела покупательную способность 1290 долларов. 

Она настолько девальвировалась, потому что прежде всего, что они 
сделали? В 1971 году Никсон убрал все следы золота из бумажных 

долларов, а в 1964 году, за пару лет до этого, из монетной системы было 

убрано всё серебро. И теперь очень важное замечание. 

Минимальный размер оплаты труда составлял 1 доллар с 1956 по 1960 

год. «О, это ужасно! Это слишком плохо!» Так? Плохо ли это на самом 

деле? Давайте взглянем сюда. С 1963 по 1966 год минимальный размер 

оплаты труда составлял 1 доллар 25 центов. Но теперь посмотрите на 

ценность одного доллара. Ценность одного доллара – это не что попало. А 

что? Это содержание металла в этих квортерах, посмотрите на них. 

Минимальный размер оплаты труда за два года до 1966, то есть в 1964 и 

1965 годах составлял 90% серебряных квортеров. То есть 5 серебряных 

монет. Они называли это 1 доллар 25 центов, но вы по сути имели 5 
серебряных монет. Если вы играли в “D&D”, или в какие-то другие 

средневековые игры, вы торговали золотыми или серебряными монетами, 

не так ли? В 1964 году вы получали 5 серебряных монет и это называлось 1 

долллар и 25 центов. Если бы минимальный размер оплаты труда оставался 

1,25 доллара, или 5 серебряных монет, если бы центральный банк не 

девальвировал денежную массу, насильно извлекая или уменьшая 

содержание серебра, то минимальная оплата труда рабочих была бы в 2-3 

раза выше, чем сейчас. 

Вот маленькая картина для того, чтобы вам легче было понять. 

(показывает слайд) В 1964 году минимальная оплата труда составляла 1.25 

доллара, скажем, 5 серебряных монет, и это было настоящее серебро, до 
1964 года квортеры (монета в четверть доллара) были сделаны из серебра. 

То есть у вас было 5 серебряных монет, они выглядели также, как и 

сегодняшние, но нынешние сделаны не из серебра, а из дешевого металла. 



166 

Но у вас больше нет серебряных монет! У вас в руках дешевый метал, 

“золото для глупцов”. Пять серебряных квортеров 1964 года равняются 20 

долларам 2013 года. В 2016 году это уже 26 долларов! 

Итак, я хочу спросить вас, что вы возьмете? Возьмете ли вы 15 долларов 

минимальной оплаты труда по фальшивым, дешевым, не имеющим 

ценности бумажным деньгам, или вы захотите взять 5 серебряных монет? 

Не будьте глупцами. Они промыли мозги населению, оно стало настолько 
глупым, они не понимают основ реального мира. Если вы обладаете 

половиной мозга, вы не будете обращать внимания на: “О, это пять 

квортеров”. Забудьте об этом! Это пять серебряных монет. Вы понимаете, 

что я имею в виду? Это пять серебряных монет, вы можете обменять их на 

26 долларов. Таким образом, если вы заплатите мне 1.25 доллара 

серебряными монетами, то это составит 26 долларов в час. Вы понимаете? 

Но население настолько безмозгло. Есть такое поколение двухтысячных, 

которое скажет: “О, нет, я хочу 15 долларов в час”. Не имеющих ценности, 

бумажных, ненужных монет. Конечно, у нас здесь нет таких глупцов. 

(смех) 

Вот что произошло на самом деле. Вот что происходит, потому что 
правительство печатает деньги, они убрали все ценные металлы и 

обманывают людей, печатая фальшивые деньги, и мы по сути отдаем, 

покупаем и продаем фальшивыми деньгами, девальвируя ценность денег, и 

это влияет на всех. Вы понимаете, что я имею в виду? Поэтому проблема не 

в том, как поднять минимальную оплату труда. Вот именно то, что делают 

контролеры и элиты, на что хотят сфокусировать внимание детей крупные 

банки и большие конгломераты. Они не хотят фокусироваться на факте 

того, что именно правительство уничтожает деньги. Потому что, если нам 

будут платить 5 квортеров в час, пять серебряных монет, мы удвоим или 

утроим количество того, что мы производим. Вы понимаете, что я имею в 

виду? Это понятно? Вот как они обманывают вас. Поэтому сатана – это 

царь иллюзий и великий обманщик. И если люди не способны видеть 
сквозь ложь и пропаганду, сквозь глупое программирование медиа каналов, 

которыми владеют шесть конгломератов, шесть грязных стариков, многие 

из которых бисексуалы и открытые расисты, они контролируют, что вам 

смотреть по телевизору, всё находится в их владении. Если вы верите в это, 

в то, что вы видите по телевизору и думаете, что это все правда, вы – 

мошенник. Вы – мошенник. Вы понимаете, что я имею в виду? Такова 

реальность. 

Верните настоящий металл! Вот почему в нашей общине мы ведем 

разговор о том, чтобы научиться самостоятельности и экономической 

независимости. Производить вещи, так?  И смотрите, если мы производим 

товары, мы можем не только торговать, используя современные 
поддельные, обесцененные бумажные деньги, которые можно просто сжечь 

и которые имеют реально нулевую стоимость. Или мы можем торговать 

таким образом – я хочу купить этот кочан капусты у Грега, могу 
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предложить за него инструмент, который сделал в своей кузнице. 

Понимаете, о чем я говорю? Я могу предложить ему то, что обладает 

реальной ценностью, и могу получить что-то взамен. Я могу предложить 

ему кусочек серебра и получить что-то, что стоит примерно двадцать шесть 

долларов. 

Как мировое сообщество, мы начинаем учиться независимости и 

взаимозависимости и практиковать, и развивать эти навыки производства, 
различные базовые навыки, и на их основе специализированные навыки, 

тогда мы сможем взаимодействовать друг с другом по-другому. Мы станем 

сообществом хозяев. Домовладельцев, так? Которые торгуют друг с 

другом. Свободная ассоциация, свободная торговля. И мы не обманываем 

друг друга  поддельными деньгами. Мы даем валюту — обмениваем 

действительно стоящие вещи, которые, взяв у вас, я могу перепродать по 

стабильной цене или использовать. Вот почему в Чхонильгук, например, не 

разрешены централизованные банки. А в каждой социалистической 

системе, в каждой коммунистической системе, в каждой сатанинской 

системе, архангельской системе требуются центробанки. Так они 

контролируют поступление денег. И так все начинают бороться друг с 
другом, вместо того, чтобы фокусироваться на том, чтобы быть 

свободными и ответственными. Это имеет смысл? 

Итак, интересно, как 20 глава Евангелия от Матфея ведет нас к 

дискуссии о национальной валюте. Разве это не интересно? Как 

национальная валюта становится чем-то важным в Чхонильгук, и что это за 

валюта? Она не основывается на указке. 

Давайте посмотрим на следующее, о чем говорил Иисус в 20 главе 

Евангелия от Матфея. Я использовал Живую Библию, потому что так 

проще понимать. Начиная с 17-го стиха.  Давайте прочтем вместе. (в 

русском переводе используется синодальный перевод — прим. 

переводчика) 

17. И, восходя в Иерусалим, Иисус дорогою отозвал двенадцать 
учеников одних, и сказал им: 

18. вот, мы восходим в Иерусалим, и Сын Человеческий предан будет 

первосвященникам и книжникам, и осудят Его на смерть; 

19. и предадут Его язычникам на поругание и биение и распятие; и в 

третий день воскреснет. 

20. Тогда приступила к Нему мать сыновей Зеведеевых с сыновьями 

своими, кланяясь и чего-то прося у Него. 

21. Он сказал ей: чего ты хочешь? Она говорит Ему: скажи, чтобы 

сии два сына мои сели у Тебя один по правую сторону, а другой по левую в 

Царстве Твоем. 

22. Иисус сказал в ответ: не знаете, чего просите. 
Затем он повернулся к Иоанну и Иакову Зеведеевым и спросил их: 

22. Можете ли пить чашу, которую Я буду пить, или креститься 

крещением, которым Я крещусь? Они говорят Ему: можем. 
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23. И говорит им: чашу Мою будете пить, и крещением, которым Я 

крещусь, будете креститься, но дать сесть у Меня по правую сторону и 

по левую — не от Менязависит, но кому уготовано Отцем Моим. 

24. Услышавсие, прочие десять учеников вознегодовали на двух 

братьев. 

25. Иисус же, подозвав их, сказал: вы знаете, что князья народов 

господствуют над ними, и вельможи властвуют ими; 
26. но между вами да не будет так: а кто хочет между вами быть 

большим, да будет вам слугою; 

27. и кто хочет между вами быть первым, да будет вам рабом; 

28. так как Сын Человеческий недля того пришел, чтобы Ему 

служили, но чтобы послужить и отдать душу Свою для искупления 

многих. 

Помните, что когда Иисус говорит о Царствии, мы должны оставаться 

на уровне Царства. Мы не переносим Его слова на личный, 

индивидуальный уровень, мы говорим на уровне Царства, на уровне 

страны. И вот здесь в стихе 17 говорится, что по дороге в Иерусалим Иисус 

отозвал своих учеников. Помните, как я говорил вам, что Он не 
проповедовал о распятии на публике. Он только приватно рассказывал это 

своим ученикам. Видите, Он отозвал своих учеников и сказал им о том, что 

случится. Что предадут Его на поругание и биение и распятие. Вот здесь об 

этом говорится. Христиане не читают свои Библии. Иисус отозвал своих 

учеников и рассказал им о том, что случится. Посмотрите – 

«первосвященникам и книжникам». И вот мы, и Отец сделал меня 

преемником. Он предсказывал в 1983 году, что Его преемник выпустит 

Конституцию Чхонильгук, закон Чхонильгук. А вот что произошло там, 

фарисеи — это были евреи, которые притворялись, что они верны Моисею, 

верны Яхве, но в реальности они в отношениях с деньгами и властью. Это 

понятно? И что происходит? Они — правящий класс, они — правящая 

элита, часть правящего круга, и они «осудят Его на смерть». Это можно 
видеть. 

Сейчас это происходит на уровне микрокосма. «Мы сейчас убьем 

Церковь Святого Храма. Уничтожим их деятельность.» Кого? Я не просто 

один из сыновей, я наследник, вы понимаете? Я преемник Отца, Христа. Я 

— субстанциональное тело Истинных Родителей, которое он сам 

провозгласил три раза на двух разных континентах, чтобы все видели. Я не 

просто один из его потомков. Я являюсь избранной ветвью. А эта 

собственность, это наше наследие, наше царство берет начало через него. 

Но фарисеи продались за деньги и власть, за свой маленький чек. Большая 

часть их говорит: «Я практически ушел из церкви, пока они не пришли и не 

предложили мне шестизначную зарплату, упс, я это сказал?  (смех). Вот как 
грустно все это, такие обманщики! 

И они приговорили меня умереть на уровне микрокосма. Посмотрите: 

«Предадут Его язычникам», римским властям. Они предпринимают 
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правовые действия, используют правительство США, чтобы преследовать 

меня. За что? За правду. За то, что не остался в тени. За то, что поступил 

как мужчина. За то, что поступаю по совести, за неподкупность, за жизнь 

по кодексу самурая. Так? За то, что не продаюсь за деньги как проститутка, 

за временные блага.  За то, что не могу ударить в спину своего 

отца.  Давайте, используйте правительство, приходите и глумитесь. Что 

они делают на уровне микрокосма, они стараются распять наследника 
Отца, распять решение Отца. Почему? Потому, что Отец принял 

правильное решение, потому что Каин и Авель победили, и они — 

настоящие мужчины. Мы не продались за деньги и власть этим 

проституткам, мы не брали взяток! Мы поступаем правильно, потому что 

мы — нормальные, мы — хорошие сыновья. Так поступил бы любой 

нормальный человек. Но конечно, элита так прогнила, что для них это 

странно. Для них так просто продать себя за деньги и власть, мы как 

инопланетяне для них, которых надо высмеять и распять. 

Теперь интересно, что же сказал Иисус матери Иоанна и Иакова 

Зеведеевых, вспомните, что они были рыбаками, которые ловили рыбу со 

своим отцом, и Иисус призвал их: “Пойдем со мной”. И они пошли. И 
Иоанн был возлюбленный ученик. Иаков был первым из учеников, кто 

принял мученическую смерть. Поэтому они также выпили из той страшной 

чаши, о которой говорил Иисус, в итоге их убили, они приняли 

мученическую смерть за Иисуса. А их мать пришла и просила Иисуса, 

чтобы в Его Царстве… посмотрите, Иисус так много говорил о Царстве, 

что даже мать его последователей знала, что он проповедует о Царстве, и 

что он – Царь этого Царства. Интересно, не правда ли? 

Вы видите, нам уже настолько промыли мозги, что мы и не слышали, 

что Иисус постоянно говорил о Царстве. Он говорил о себе как о Царе 

этого Царства, а также, что у него будет трон в этом Царстве. Так? Вы 

слышали об этом в Католической Церкви? Вы слышали об этом в 

англиканской Церкви? Вы слышали об этом в Методистской Церкви? Они 
не учат тому, чему учил Иисус. Он учил о Царстве, в котором он будет 

Царём. Так? Таким образом, даже мама этих учеников, знала, что он 

говорил об этих вещах, и сказала ему: “Скажи, чтобы сии два сына мои 

сели у Тебя один по правую сторону, а другой по левую в Царстве Твоём“. 

Иисус сказал в ответ: “Не знаете, чего просите.” 

Как вы думаете о чём он говорил? В среде язычников, в светском, 

сатанинском мире, цари – это тираны. И каждый мелкий чиновник, 

владычествует над всеми под ним. Цари являются тиранами и они 

назначают этих маленьких вассалов, которые властвуют над их рабами и 

так далее. Такой системой является ООН, это система элит, система 

больших корпораций, это система больших банков. Это то же самое 
мошенничество, вы понимаете? Это та же глупая элитарность, 

существовавшая 2000 лет назад, 3000 лет назад. Это тот же бред. Всё по-

старому скучно. Одинаковая система. Иисус говорил: “Вы не знаете, каково 
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моё Царство. Вы не знаете, чего просите. Вы думаете, что я стану 

диктатором, потому что вы знаете только это. Ваше понимание, ваш мир, 

всё что вы знаете – это кесарь. Это всё что вы знаете о Царе. Но Царство, 

которое принесёт Христос, это Царство не от мира сего, Царство, где всё 

наоборот. Это Царство, где верхушка внизу”. (Смех). Хорошо это звучит? 

И он сказал: «Вы не знаете, чего просите». Ваше предположение, что 

это будет Царство по сатанинской модели. Оно будет совершенно другим. 
Он сказал: “Но дать сесть у Меня по правую сторону и по левую сторону – 

не от Меня зависит, но кому уготовано Отцем Моим.” Вот что 

удивительно. Когда будет установлена нация, а это случится так как 

Конституция уже провозглашена, Царство будет установлено в реальном 

мире, а когда это произойдет, даже если нас уже не будет, или если мы ещё 

будем жить, по Конституции Чхонильгук, во власти Царя есть право 

определять судей Верховного суда. Помните, мы говорили об этом на 

прошлой неделе? Двенадцать судей о которых говорит Иисус, он назначит 

их, и они будут судить народ Израиля. Вот что интересно, он говорит, что у 

него нет права решать кто они будут, он говорит: “Не от Меня зависит, но 

кому уготовано Отцем Моим.” Понимаете? Он говорит, что Отец Его 
изберёт их. Поэтому, когда Царство осуществится, Отец изберёт этих 

судей. 

Поэтому нам нужно понять, что для этого Отец назначил своё 

субстанциальное тело, и для этого в Чхонильгук существует Царь, которого 

Христос сам назначил, правильно? У Христа было физическое тело во 

времена Иисуса, но из-за того, что он был убит, и не оставил своё 

родословие, Царство Небесное в физическом мире не могло быть 

установлено. Так? Не возникло вечное Царство, где Христос – это центр, и 

он управляет им тысячи лет и в вечности. Таким образом, Христос должен 

вернуться. Когда Христос вернулся, Отец вернулся как Христос, ему нужно 

было восстановить три критерия, которые  должен установить Христос 

по  Библии, что это за критерии? Жених, Судья зла и Царь. Через 
Благословение 

Отец одержал победу как жених, через слово он судил политическую 

сферу, он судил коммунизм по всему миру, как систему сатаны, а также 

социализм, как систему сатаны. Тоталитаризм как систему сатаны. Он 

судил зло. Неправда ли странно что, будучи религиозным лидером, он был 

вовлечён в политику? Разве это не странно? И также он был бизнесменом, 

многие говорят: “О, почему Далай Лама не занимается бизнесом, не делает 

того и другого?” Извините, это не так, Далай Лама во многом помогает 

политикам, но к сожалению, стороне прогрессивных либералов. Истинный 

Отец был вовлечён в политику. Христос был вовлечён в политику, бизнес, 

экономику, религию, он был вовлечён везде, правильно? Во всех этих 
сферах, он устраивал атаку на сатанинскую систему, на политическую 

систему сатаны, через пропагандистскую деятельность движения “Победы 

над Коммунизмом” по всему миру, чтобы остановить коммунизм и 
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марксизм по всему миру и так далее. И затем в 2001 году Отец провёл 

Церемонию Коронации Бога на Царство, тем самым установив Царскую 

власть Бога. И затем он установил физическое родословие Царей. 

Недавно у меня был разговор с моими детьми вовремя хундокхве, я 

обратился к Щин Джуну, которого Отец избрал как третьего Царя. Я сказал 

ему: “Не думай, что быть Царём – это значит носить это белое одеяние с 

чёрными точками и мехом.” Как это называется? Горностай? Что бы это ни 
было, меня это не интересует. А все вокруг (показывает поклоны) говорят: 

“Ох, ах”. (Смех) Не надо питать иллюзий, ты, бездельник! Как сын, ты 

должен позволить Царю Царей использовать твоё тело. Поэтому Цари от 

Бога, должны быть способны забыть о себе, о своих собственных желаниях, 

они должны позволить Святому Духу и Истинному Отцу находиться в них 

и жить в их теле. Итак, я сказал своим детям: “Я не очень люблю рыбалку, 

но из-за того, что Отец любит рыбалку, я должен ходить на рыбалку для 

него.” 

По правде говоря, я совсем не люблю рыбалку. Там скользко и 

укачивает, я совсем не люблю это. Мне нравится изучать навыки 

выживания в дикой природе, разводить костры, такого рода вещи. Лично я 
не люблю рыбалку. Но я сказал сыну, сказал специально для него: “Аппа 

будет брать тебя с собой, папа будет тебя специально брать на такую 

тренировку, потому что это часть нашей традиции и часть культуры 

Чхонильгук и тебе нужно уметь это, нужно унаследовать дух такого 

человека дикой природы, такого рода невозмутимую мужественность и 

субъективность. Тебе нужно осознать себя мужчиной и научиться 

владычествовать над творением и тебе нужно научиться любить жизнь на 

природе. Это часть традиции, которую Аппа передал нам”. Так? 

У нас в доме теперь есть хорошая игра, если они сходят на озеро и 

поймают одного окуня, то получат один час компьютерных игр! 

Добивайтесь! Если они поймают сине-жаберного солнечника, это только 10 

минут, поэтому им нужно поймать шесть таких, чтобы получить час! 
(Смех) Но им нужно не только поймать рыбу, но и выпотрошить её, 

приготовить её и затем накормить рыбой своего папу, как приношением 

для лечения. И тогда я даю им пароль от интернета! Так важно суметь 

передать традиции. Также, когда я разговаривал со своим сыном, я сказал: 

“Послушай, вот что ты должен запомнить. Господь Иисус сказал, что цари 

в светских, сатанинских царствах – это тираны, и каждый мелкий 

чиновник, господствует над теми, кто под ним. В царствах прошлых 

времён, все старались занять какую-то властную позицию рядом с царём. В 

этом случает, у вас появлялся контроль над небольшой территорией, и вы 

становились там местным царём, и даже могли бы насиловать всех 

женщин. В Англии, Шотландии или Ирландии, в какой-то из этих стран 
царь мог прийти и спать с любой женщиной до её замужества.  Вы 

слышали об этом? Так и было. Это было в Шотландии? Это было 

экранизировано в фильме Храброе Сердце – 2, и это исторический факт. 
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Итак, цари были тиранами, мелкие чиновники всем управляли, такая 

ситуация складывалась не только в странах с христианской культурой, но 

также в странах с исламской культурой, даже ещё грубее. Мы уже 

освещали материал о работорговле в странах с исламской традицией, 

правильно? Поэтому я говорю не только о коррумпированных правителях 

христианства или тех, кто принадлежал к христианской культурной сфере. 

Нет, исламский халифат был ещё бесчеловечнее. Итак, Иисус говорил, что 
цари сатанинских царств – тираны, и каждый мелкий чиновник, 

владычествует над всеми под ним. Китайские императоры, корейские 

императоры, японские императоры, кого бы вы ни назвали. Африканские 

императоры, российские императоры, кого бы вы не назвали, они все 

одинаковы. Они все одинаковы, они все на одной стороне, они ведомы 

одинаковым духовным миром, духовным миром ада. И они создают 

централизованные правительства, чтобы уничтожать и эксплуатировать 

население. “Но между вами да не будет так”. Он сказал им: “А кто хочет 

между вами быть большим, да будет вам слугою.” И ещё посмотрите на 

это: “И кто хочет между вами быть первым, да будет вам рабом.” Вы 

должны быть рабом. Интересно, не правда ли? 
Так же мои ребята очень зрелые и полны благодарности, старшие дети 

гораздо более зрелые, и у них есть такой удивительный пример. Я всегда 

говорю им: “Смотрите, папа не выбирал вашего младшего брата, чтобы он 

стал наследником царского родословия. Я не принимал этого решения. 

Отец так решил. Ваша работа – защищать его, правильно? А работа ваша, 

ребята, простая, потому что у вас есть пример. Разве дядя Кук Джин Сэм 

Чён попытаться убить вашего папу?” Когда Отец передал мне 

царствование, разозлился ли он: “Я хочу убить этого маленького Шмитта?” 

(Хёнг Джин ним использует слово «Shmitta» вместо слова «shit» (дрянь, 

дерьмо – прим.переводчика) [Смех] Некоторые так сделали, но не он! Он 

был совершенно другой, в сердце своем он сказал: «Да здравствует царь». 

А потом он сказал: “Это мой Царь.” 
И я сказал моим сыновьям: «Вы, ребята, старше его, вам даже не 

придется беспокоиться об этом эмоционально, психологически, у вас есть 

пример. Вы просто должны защитить его, потому что в один прекрасный 

день, он станет вашим царем. И это не так уж страшно, ведь он не 

собирается править вами, как тиран. Он поддерживает царство; вы 

защищаете его как вашего царя”. Вы понимаете это? 

А потом, конечно же, когда я разговариваю с третьим царем, что я 

говорю? «Если ты хочешь стать топ лидером, ты должны быть рабом. Ты 

должен потерять себя. Ты должен жить, во-первых, чтобы защищать 

Конституцию. Ты живёшь не для того, чтобы попытаться объединить 

власть под собой и монополизировать власть. Ты живёшь, чтобы защитить 
Конституцию Чхонильгук, потому что завет дается от Бога людям, 

владельцам Чхонильгук. Твоя работа состоит в том, чтобы быть рабом 

Конституции Чхонильгук. Ты должен защитить её даже ценой своей 
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жизни». Это центр всей нации. “Ваше отношение должно быть таким же 

как у меня, Мессии, который пришел не для того, чтобы Ему служили, но 

чтобы послужить и отдать свою жизнь как выкуп за многих». 

Мы должны понять, и я объяснил: “Посмотрите, в Чхонильгук, у вас 

есть политики и т.д. У вас есть судьи Верховного суда, все эти люди, эти 

люди являются частью правительства. Некоторые из них становятся такими 

по наследству, некоторые из них избраны. Таким образом, у вас есть две 
противоречащих друг другу системы. У вас есть группа избираемых – 

президент, Палата Представителей, сенаторы, и т.д. И ещё у вас есть 

наследуемые должности. И эти два по своей сути противоречивы, и это 

хорошо, потому что это уравновешивает силы. Одна из них является 

политической, путем выборов и одна неполитическая, по родословной. Это 

создает напряжение, которое позволяет правящим кругам разделить власть 

и удерживать силы на расстоянии друг от друга. Это понятно? Для того, 

чтобы сбалансировать ветви власти, не позволить им сосредоточится в 

одних руках. 

Итак, подобно тому, как Иисус сказал: «Мессия пришел не для того, 

чтобы Ему служили, но чтобы послужить и отдать свою жизнь как 
выкуп за многих“. Это поколение Исаака. После неудачи приношения себя 

в качестве горлицы Авраама, окончательного приношения, если бы Мать 

Хан просто сказала: “Хвала Богу и все братья и сестры мира, молитесь 

вашему Небесному Отцу и просите Отца быть живым и сильным в вашей 

жизни. Будьте движимы силой Духа Святого. Будьте помазаны и 

благословенны и давайте изменим этот мир. Давайте славить Его имя и 

превозносить Его”. Если бы она сделала это, и, конечно же, и если бы она 

потом сделала то, что сделала моя жена, которая должна была поклониться 

родословию отца, потому что она пришла из сатанинской родословной, так 

же, как  и любой представитель  первого поколения. Это Принцип 101, 

стандартный Принцип, все это знают. Если бы она поклонилась 

родословию Отца и его царскому праву, родословию Царя, она бы 
установила прецедент для сатаны, и ему пришлось бы подчиниться 

Божьему родословию. Он был бы обязан, потому что его собственный 

ребенок полностью подчинился родословию Мессии и его линии крови. 

Полностью подчинился, а не покинул положение объекта, чтобы 

попытаться узурпировать положение субъекта, и, конечно же, сея 

разрушение на свою голову и головы многих. Так? Но мы знаем, что из-за 

этой неудачи, провидение перешло к трем поколениям, и теперь поколение 

Исаака. 

Поколение Исаака, это поколение, когда мы идем на алтарь; мы идем на 

алтарь в качестве искупления многих. Жертвы и гонения, насмешки, что 

мы получаем, не для нашей славы. Аминь? Мы стоим здесь не для того, 
чтобы быть своего рода интернет-супергероями и делать вид, что нас 

осмеивают, и что мы крутые. Мы боремся за нашу жизнь и за наших 

потомков и наше будущее и будущую судьбу Божьего Царства – вот, за что 
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мы боремся. [Аплодисменты] Мы боремся за будущее человечества, 

будущее Царства Божьего, будущее свободы и процветания, свободы и 

ответственности. Так? Мы боремся за то, что несравнимо больше, чем 

личная слава. И это то, что Иисус имел в виду, говоря, “вы должны иметь 

моё отношение. Вы должны иметь это отношение. Не ждать, чтобы нам 

служили, но чтобы послужить и отдать свою жизнь как выкуп за многих“. 

Подумайте об этом, в этом смысле, я думаю, мы эгоисты, мы не хотим, 
чтобы наши дети жили в государстве бесчеловечности, несвободы, 

безответственности, контролируемом, поверхностном, тоталитарном. Я 

предполагаю, что мы эгоистичны, я думаю, вы могли бы сказать так. Или я 

думаю, вы могли бы сказать, что мы верим в большую надежду и 

обещание, что Бог дал нам с самого начала времён. Для элит, мы 

безнадежны, мы униженны, мы смутьяны, мы упрямы, мы бесчеловечны, 

но мы анти-сатанисты. Мы анти-сатанисты, мы анти-Люциферисты. Мы 

против их контроля. И так как мы, возможно, слабы и у нас ничего нет, но 

все, что у нас есть, это издевательства и преследования, высмеивание и 

тыканье пальцем, поэтому нам нечего терять. Зато, приобрести мы можем 

всё. Теперь элиты настолько высокомерны, что они всегда недооценивают, 
насколько могущественны люди, которые имеют истинную цель. 

Мы – поколение Исаака, ребята. Это жертва, которую мы приносим 

сегодня, несёт последствия для наших потомков, для наших детей, и нации, 

в которой они будут жить. 

Давайте закончим с чтением Чёнсонгён 1616 (10-4-6.3), давайте прочтем 

вместе: 

“Когда ваша семья обретет субъективные качества и станет 

основанием для того, чтобы управлять всеми странами с помощью 

субъективных традиций, и когда она объединится с Истинными 

Родителями (где Истинный Отец является субъектом) и унаследует эти 

традиции,  она войдет в сферу царской семьи Царства Божьего. (Кем 

является гражданин в Царстве Божьем? Царем. В сферу царской семьи 
Царства Божьего.) Эта модель является основой, на которой все страны 

могут быть управляемы традицией субъекта партнера “. 

И Конституция Чхонильгук, которая защищает завет между Богом и Его 

народом. Любовь Бога – Отца. Любовь Бога как субъекта для Своего 

народа, Его детей, Его невесты, Его любовь. Аминь? Давайте все 

поднимемся, SOS, выходите. И несмотря на то, что мы находимся в долине, 

это так важно. Да, Долина Господа, и многие другие долины, взлеты и 

падения, многие люди борются во многом, многие люди подвергаются 

нападению на разных уровнях, потому что, когда начинается сражение, 

начинается и сопротивление сатаны, верно? Это то, чего мы должны 

ожидать, знать, что это неизбежно. 
 

Аккультурация Царства (15 мая 2016) 

Хенг Джин Ним 

http://sanctuary-ru.org/842/
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15 мая 2016 

Мы будем изучать 22 главу в Евангелие от Матфея. Если вы принесли с 

собой Библию, откройте ее на главе 22.  Также сегодня мы будем изучать 

главу 23. В 22 главе от Матфея есть одна аналогия, в которой Иисус 

упоминает о Царстве Небесном. Также это есть в 23 главе. 

Давайте перейдем к главе 22 и прочтем вместе. 

1. Иисус, продолжая говорить им притчами, сказал: 
2. Царство Небесное подобно человеку царю, который сделал 

брачный пир для сына своего 

3. и послал рабов своих звать званых на брачный пир; и не хотели 

придти. 

4. Опять послал других рабов, сказав: скажите званым: вот, я 

приготовил обед мой, тельцы мои и что откормлено, заколото, и все 

готово; приходите на брачный пир. 

5. Но они, пренебрегши то, пошли, кто на поле свое, а кто на 

торговлю свою; 

6. прочие же, схватив рабов его, оскорбили и убилиих. 

7. Услышав о сем, царь разгневался, и, послав войска свои, истребил 
убийц оных и сжег город их. 

8. Тогда говорит он рабам своим: брачный пир готов, а званые не 

были достойны; 

9. итак пойдите на распутия и всех, кого найдете, зовите на 

брачный пир. 

10. И рабы те, выйдя на дороги, собрали всех, кого только нашли, и 

злых и добрых; и брачный пир наполнился возлежащими. 

11. Царь, войдя посмотреть возлежащих, увидел там человека, 

одетого не в брачную одежду, 

12. и говорит ему: друг! как ты вошел сюда не в брачной одежде? Он 

же молчал. 

13. Тогда сказал царь слугам: связав ему руки и ноги, возьмите его и 
бросьте во тьму внешнюю; там будет плач и скрежет зубов; 

14. ибо много званых, а мало избранных. 

Вот это да! Это довольно таки удивительная притча.  Если взглянуть на 

нее, то кажется, что так много всего происходит. Есть царь, он отправляет 

слуг, чтобы позвать гостей на свадьбу сына, но они не пришли, они убили 

некоторых его слуг.  И царь разгневался и убил убийц, затем пригласил 

всех: «Пусть придут все!» И вот пришли люди, но один человек был в 

неподобающей одежде, и царь приказал: «Свяжите его, бросьте его во тьму 

внешнюю, где он будет плакать и скрежетать зубами». «Иисус, о чем ты 

говоришь?! Говоришь о Царстве Небесном, о какой стране ты 

говоришь?»   Очень трудно разгадать.  Но давайте рассмотрим глубже.  И 
помните, в то время как мы проводим это исследование, мы стараемся, 

глядя на то, о чем говорит Иисус – о Царстве Небесном, о царстве, о 

национальном уровне, рассматривать всё это на уровне царства, в 
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контексте конституции Чхонильгук, в контексте возвратившегося Христа, 

который установил царское право в будущем царстве.  Мы рассматриваем 

всё это с точки зрения нации, и тогда это обретает смысл. 

«Царство Небесное подобно человеку царю…» Помните, в Чхонильгук 

есть царское право, есть родословие царя царей, но кто является царями в 

Чхонильгук?  Помните, это страна царей.  Сонаследников с Христом.  Это 

страна царей. А кто является царями?  Граждане.   У граждан есть все 
права, которые по традиции сатанинского мира, имеются только у царей –

   право на царство, на территорию,   право не облагаться налогом силой, 

чтобы никто не похищал ваше богатство.  Граждане также обладают 

правом защищать свою территорию, подобно любому царю.  Если вы – 

царь, но не можете защищать свою территорию, то вас трудно назвать 

царем.  Кто угодно может прийти и сказать: «Убирайся отсюда!» –  И если 

вы скажете – «Окей!» – тогда вы не царь.  Вы должны защищать свою 

территорию, и поэтому второе право человека – это право на ношение 

оружия, граждане имеют право владеть оружием, чтобы иметь средства, 

чтобы защищать свою территорию, потому что это – царство.  Отец 

говорил о родовом мессианстве как о царстве. Интересно, правда? И что 
как родовой мессия, вы становитесь царем своего рода.  Это очень 

интересно. «Царство Небесное подобно человеку царю». 

То есть существует определенный гражданин, и мы также должны 

понять, что он сделал свадьбу для своего сына.  Брак в Царстве так 

важен!  Брак в Царстве крайне важен. Это один из первых принципов в 

конституции, в ней говорится о Принципах Бога, и первый из них – “не 

оскверняйте родословие”, и федеральное правительство и/или Конгресс не 

могут принимать законов, которые помогают, содействуют или 

поддерживают иные формы “семейной структуры”.  Бог хотел, чтобы 

мужчина и женщина вступали в брак, брак является самым безопасным и 

наиболее социологически сильным  для воспитания следующего 

поколения.  Это не религиозные доктрины, статистически доказано, что 
муж и жена, брак физиологических родителей – наиболее стабилен и 

безопасен для воспитания детей. 

Посмотрите на данные, мы видели их много раз.  Серьезные случаи 

жестокого обращения с детьми у женатых биологических родителей 

составляют 2,6 на тысячу, тогда как у родителя-одиночки с партнером – 

20,8 случаев. Детям почти в десять раз более опасно находиться в доме с 

одним родителем. В особенности в доме, где родитель-одиночка живет с 

небиологическим родителем. Вы можете видеть огромную опасность, 

которая грозит детям. Это всё доказанные статистические исследования. 

Здесь показаны случаи жестокого обращения с детьми средней тяжести, 

посмотрите, соотношение 4 к 33. Вы видите, как наука и математика 
доказывает Божий план. Доказывают идеал Бога. Брак биологических 

родителей, папы и мамы – это самая сильная социологическая форма для 

воспитания сильных здоровых детей. 
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Если вы посмотрите на теорию консерваторов, вы увидите, что в центре 

ее – сильные семьи. Сильные семьи являются центром. Конечно, тот факт, 

что у вас есть биологические папа и мама не означает, что всё идеально, 

они могут иногда ругаться, но вы находитесь в 10 раз лучшей ситуации, 

чем если у вас есть только мама с сожителем. Это понятно? Это не 

означает, что они – совершенны и что они летают и играют на арфах весь 

день, и что они – ангелы. Но окружение ребенка становится в 10 раз лучше. 
Если бы вы могли не переплачивая, поместить своего ребенка в школу, 

которая в 10 раз лучше, чем та, в которую он сейчас ходит, что бы вы 

сделали? Если бы вы могли, не переплачивая, заполучить машину, которая 

в 10 раз лучше, чем та, на которой вы сейчас ездите, что бы вы сделали? 

Если бы вы могли, не переплачивая, получить дом, в 10 раз лучше или где 

электричество в 10 раз более экономично, что бы вы сделали? Это хорошо, 

не так ли? Это неплохо. Поэтому для детей, быть с биологическими 

родителями в 10 раз более безопасно. 

Это в общем создает сильные семьи. И затем это делает детей 

успешными, создает окружающую среду, где детей не бьют, не подавляют 

и не обращаются жестоко. Они растут в безопасном месте. И затем 
становятся успешными. Затем это помогает стремиться к 

соревновательности, потому что они принимают неравенство, они 

принимают, что если ты работаешь усердно, если у тебя ответственные 

родители, они обучают тебя работать усердно, чтобы достичь чего-то, или 

ты сможешь делать лучше, если будешь работать усердно, будешь 

вкладывать свою энергию, творческое начало и т.д. Ты сможешь делать 

что-либо лучше. И это принятие неравенства и отсутствие страха перед 

соревновательностью, принятие соревновательности не как нечто 

негативного, сделает вас сильнее и лучше. Это затем усиливает свободный 

рынок, придает силу людям, которые смогут производить лучшие вещи для 

других, служить лучше, и обладать более удобными вещами, которыми 

люди могли бы свободно обмениваться. Вы понимаете? Не по 
принуждению, не силой. 

И этот круг затем повторяется и в обществе возникает красота. Это не 

означает, что общество абсолютно совершенно. Оно не совершенно до 

конца, но мы можем видеть почти во всех притчах Иисуса, что Царство – 

это не место полного совершенства. Помните притчу о плевелах? Сеятель 

говорит: “Пусть плевела растут среди пшеницы, пусть они растут среди 

урожая, когда придет время, их отделят”. Помните? Существует множество 

притч, в которых Иисус говорит о Царстве, что оно не будет местом, 

полностью свободным от зла, потому что у вас есть свободная воля. 

Некоторые люди выберут зло, но они будут в меньшинстве, благодаря 

культуре. 
Что такое культура? Это группа не только общих верований, но также 

определений. Это культура, привязанная к языку, лингвистическая 

культура. Это привязано к тому, как мы определяем вещи. Мы определяем 
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брак как мужчину и женщину в нашей культуре, в иудейско-христианской 

культуре, и это способствует социологическому здоровью детей, 

социологически безопасно для детей в следующем поколении, это 

содействует сильному окружению, чтобы возникла свобода и 

ответственность. Вы понимаете, как это всё связано? Поэтому то, как мы 

устанавливаем общее значение определений, также является крайне важной 

частью культуры. Интересно, правда? Как наш язык и наши определения 
понятий влияют на культуру. 

Поэтому в современном мире есть фашисты и глобалисты, которые 

пытаются изменить все понятия. “Нет, нет, это не мужчина и не женщина, 

есть 71 пол”. Нет мужчины и женщины, есть 71 различный пол.” За этим на 

100% стоит фейсбук, Цукерберг и все эти глобалисты, они поддерживают 

это на 100%. «Ты можешь выбирать что угодно, откажись от своих прав, у 

тебя нет прав в современном мире, это видение мы припасли для тебя. У 

вас, люди, нет прав, но вы можете выбрать любую категорию пола. Как 

насчет этого? Откажитесь от всех своих прав, но вы сможете быть особым 

суперменом или суперженщиной в своих иллюзорных ролевых играх, 

просто поклонитесь людям в больших зданиях, людям в форме и в 
костюмах». Это понятно? На что люди обменивают эти ненормальные 

иллюзорные сущности? На настоящие права. «Откажитесь от своих 

настоящих прав, мы дадим вам ярлычок вашей сущности и вы сможете 

быть маленьким особенным супергероем в этом мире». (смех) Вы видите 

эту игру? Это игра. 

Теперь мы видим противоположное в теории либеральных 

прогрессистов, коммунистов, фашистов, тоталитаристов, социалистов – все 

впадают в эту систему. Вы делаете упор на слабые семьи. Платон, который 

был одним из самых бредовых умов, которые повлияли на изучение 

политики и понимание правительства в истории западной цивилизации, 

был полным тоталитаристом. Он говорил, что государство должно владеть 

детьми. Вы знали об этом? В его Республике. «Родители не должны владеть 
детьми, ими должно владеть государство, чтобы отправлять их на войну и 

т.д., чтобы у них не было преданности родителям, не было эмоциональной 

связи, и чтобы они смогли сражаться, чтобы защищать государство». 

Платон был полностью помешан, он полностью поддерживал 

тоталитаризм. Аристотель выступил против него, сказав: “Нет, нет, это 

плохо”. Аристотель был его учеником, он спорил с ним 20 лет, он говорил: 

“Нет, мы должны защищать личность. Мы не можем стремиться к этой 

коллективной концепции.” Так? Мы должны защищать личность. Даже в 

том древнем споре, возникает тот же вопрос, не так ли? 

Таким образом, существует идея ослабления семьи, это важная часть, 

если вы хотите централизованной авторитарной власти, вам нужно 
ослабить семейную структуру, чтобы добиться послушания 

централизованному правительству. Это понятно? Поэтому каждое 

тоталитарное правительство, каждая социалистическая, коммунистическая 
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система страны всегда ослабляет семьи. Оно делает это любыми 

средствами. В Америке оно использует для этого систему пособий. Оно 

побуждает к разводам – “избавьтесь от мужа, если вы не сможете показать 

документы о разводе, вы не получите пособие”. За то, что вы избавились от 

мужа, развелись с ним, вы получаете деньги. “Вам не нужен никакой 

мужчина!” – оно поощряет культуру такого рода. “Мне не нужен мужчина, 

я – суперженщина!” Они поощряют такую культуру, и затем вы 
побуждаете к этому с помощью денег, украденных у людей. Потому что 

кража денег – безнравственна, так? Красть что-либо у кого-либо, кража – 

это безнравственно. Это безнравственно с любой точки зрения, потому что 

вы силой берете что-то у тех, кто не хочет отдать вам это. И, конечно, же 

если кража безнравственна, каково определение института, который 

использует силу, чтобы забрать у людей, которые не хотят платить налоги? 

Это воровство. Мы видим, что налогообложение – безнравственно 

логически. 

Таким образом каждая социологическая структура – социализм, 

коммунизм, тоталитаризм – все эти структуры стремятся к распаду семьи, 

позволяя им стать более зависимыми от системы. Это, в свою очередь 
увеличивает неудачи детей, что ведет к избеганию соревновательности, и 

затем они выступают за равенство результатов. Поэтому социалистический 

нажим всегда гласит: “О, он получает больше тебя. О, он получает сто 

тысяч, ты получаешь 50, или ты получаешь 20 тысяч, а он 70. О, давай 

сражаться за равенство!” Всегда одно и то же. Хотя этот парень работает в 

10 раз усерднее тебя, или ты работаешь в 50 раз усерднее другого. Нет, нет, 

равенство, равенство, равенство. Но, было ли когда-либо равенство в 

социалистических, в коммунистических, тоталитарных странах?  Нет. 

Ответ – нет. Всё всегда заканчивается тем, что правит класс элит, у 

которых есть все эти особые привилегии наследования всей земли, и также 

есть класс рабов. И людей покупают на идеалы равенства, они попадают в 

ловушки и затем в конце концов становятся рабами олигархов, пары семей, 
которые владеют всей страной. Посмотрите на Северную Корею, 

посмотрите на Венесуэлу, на все страны, которые приняли это – всё это 

старо. И конечно, это ведет к тому же кругу разрушения и вращается в том 

же цикле слабых семей, неудач детей, избегания соревновательности и т.д. 

До тех пор, пока цивилизация не рассыпется и не падет. 

Поэтому Обама 14 мая издал указ, в котором говорится: “Всем 

трансгендерам, во избежание дискриминации должно быть разрешено 

пользоваться женскими уборными и раздевалками в общественных 

школах”. И девочки должны обнажаться там перед мальчиками, которые 

биологически являются мальчиками, но думают, что они – девочки. Это 

создано этими бисексуальными педофилами, которые выступают за такого 
рода культуру, чтобы девочки, женщины оказались в рискованной 

ситуации, ваши дочери, мои дочери – все рискуют. И в то время как они 

делают обычным раздевание девочек перед мальчиками, то после этого 
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возникают сексуальные комплексы, и ваша сексуальная жизнь ухудшается. 

Вы видите, как это всё связано? И когда вы вступаете в сексуальные 

отношения, делаете аборт, если у вас есть ребенок, просто помните, что 

нужно его убить, чтобы заплатить за систему   Planned Parenthood. 

Вы видите, насколько зла и испорчена эта система. И как они пытаются 

оказывать давление, говоря: “Мы не будем давать деньги вашей школе, 

если вы не позволите мальчикам, которые говорят, что они девочки, 
которые просто говорят: “Я думаю, что я – девочка, Миссис Уорен. Я хочу 

пойти в душевую с девочками.” Какого рода хищников вы получаете в этой 

ситуации? Если бы вы написали об этом в книге, сказав, что через 30 лет 

Америка станет такой, никто бы вам не поверил. Эту книгу никто бы не 

покупал, и никто бы в это не поверил. Но мы живем сейчас в этом. Вы 

видите, насколько эта культура стала сумасшедшей и сатанинской? Мы 

стали настолько распущенны, настолько дряхлы, настолько низки, что мы 

не можем даже понять, насколько это опасно. А девочки, которым промыли 

мозги в общественных школах настолько безмозглы, что на самом деле 

думают: “Эй, это круто, это Голивуд, детка! Это так круто! Я – сильная 

женщина, мне всё равно! Мне нечего прятать!” Безмозглые девочки, 
которых купили на поп-культуре. Вы понимаете, каких людей они 

создают? Они не могут понять угрозы и опасность. О Боже! Такое 

сумасшествие! С точки зрения нации брак имеет крайне важное значение 

для стабильности,  процветания и здоровья нации. Для силы этой 

цивилизации. Брак и все ценности, культурные нормы, культура, которая 

сформировалась на общих верованиях и определениях имеет крайне 

важное значение. Это понятно? Это влияет на все общество. 

И затем он отправляет своего слугу, вспомните, кто является слугами в 

Чхонильгук? Политики, служащие правительства – слуги. В Чхонильгук 

работники правительства должны отчитываться, их должны проверять. 

Палата Представителей, если вы хотите стать политиком, вы можете 

заработать себе на жизнь, вы можете служить людям, но вы не можете 
стать коррупционером. Вам трудно стать коррупционером, потому что за 

вас голосуют 2100 человек, поэтому если вы станете лоббировать интересы 

крупного бизнеса, центральных банков, всего того, что идет в разрез с 

интересами вашего сообщества, то за вас никто не будет голосовать, вы 

вылетите оттуда. Насколько трудно большим конгломератам купить 50 

тысяч членов в Палате Представителей? Если их избиратели составляют 

2100 человек, которым они должны отчитываться. Понимаете? Причина, по 

которой эти преступники хотят всё централизовать в том, что в этом случае 

им нужно будет купить только пару человек, которые находятся на 

вершине пирамиды, и тогда вы получите всю систему. Но если людей 

выбирает малое количество избирателей, и вам придется  купить их всех, 
но даже если вы попытаетесь это сделать, то из-за того, что группы так 

малы, только 2100 человек почувствуют это. 
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Если какая-то крупная компания захочет приехать и захватить земли в 

Ньюфаундленд, для того, чтобы сохранить виды черного и синего 

мотылька, и для этого закроют всё, захотят сделать заповедник, который вы 

не сможете использовать, и вам придется получать особое разрешение, 

чтобы гулять в парке,  Вы думаете, местные жители позволят им это 

сделать? Если вы – политик, вы думаете, что 2100 избирателей поддержат 

вас в этом? Нет. Они скажут: “О чем ты говоришь? Ты хочешь захватить 
наши земли, превратить их в заповедник и выгнать нас с наших ферм, 

выгнать 5 поколений с наших земель?” Это понятно? Такова реальность. В 

этом контексте слуги связаны законом, юридически они не могут создавать 

законы, которые поддерживают иные типы семейной структуры, почему? 

Конечно, мы знаем, что это не основано на Боге, это не идеал и, также с 

точки зрения науки, это опасно. Мы знаем, что самая стабильная система – 

женатые биологические родители. Не родители-лесбиянки, не родители-

геи, не родители-бисексуалы, не родители-трансгендеры, не родители, с 

“плавающим” полом, как они говорят, что есть 71 пол. «Вы можете жить в 

вашем маленьком иллюзорном гетто, но сначала просто отдайте свои 

права». Это сделка. 
Таким образом они продвигаются, и эти политики действительно 

должны представлять интересы людей, они должны представлять местные 

сообщества. Эти слуги должны стать представителями, они должны стать 

представителями царей. Они вышли и попытались привести людей на 

свадьбу, так? Сейчас мы можем видеть это с точки зрения социологии и 

национального уровня. Они приглашают людей на свадьбу, они 

приглашают людей в эту страну, они приглашают людей в эту культуру. 

Они приглашают людей в этот мир, в это Царство. Помните, Чхонильгук – 

это страна, позволяющая другим странам присоединиться к Соединенным 

Штатам Чхонильгук. Так? Если они будут жить по конституции 

Соединенных Штатов Чхонильгук, и если они – республиканцы. Она 

позволяет им войти и, таким образом, на уровне общества политики, слуги 
должны стараться получить поддержку людей. Они представляют малые 

группы людей, и они должны бороться за них, иначе их уволят. В то же 

время, постоянно приглашают другие страны: “Эй, посмотрите, вы тоже 

можете быть свободны и процветать. Вы можете присоединиться к нашему 

пиру. Вы можете присоединиться к этому процветанию, щедрости, 

приходите на наш пир”. Постоянно приглашают социалистические или 

другие страны, которые находятся в угнетении. Это не означает, что мы 

будем вмешиваться в то, что они делают, но будем постоянно приглашать, 

если вы хотите присоединиться к нам, вы можете это сделать. Вам 

придется изменить свою систему, но вы можете присоединиться. Они 

получат приглашение на этот свадебный пир. Это понятно? 
Они приглашают этих людей, но что они делают? Они не придают 

этому значения. Люди, которых пригласили, не придают этому значения. 

“Мы не хотим. Нам всё равно.” Они занялись своими делами, пошли на 
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поле, на рынок, и оставшиеся забрали его слуг. Кто-то взял и убил слуг. 

Они убили слуг. Они убили их, и хозяин отправил свою армию и 

уничтожил их. Царь направил к ним свою армию и уничтожил убийц. Мне 

нравится, как здесь сказано: “истребил убийц оных”, здесь не написано, что 

он просто рассердился и убил всех! Здесь есть справедливость, он пошел и 

истребил убийц. В этом контексте и в конституции Чхонильгук 

подчеркивается, как объявляется война. Временами странам приходится 
защищать себя или объявлять войну другим странам. Поэтому даже в 

конституции Чхонильгук написано, как происходит этот процесс, и кто 

имеет право сделать это. И на местном уровне, когда царь, когда гражданин 

рассердился, он тоже может направить местных присяжных, местное 

правосудие и призвать убийц к ответу. Но это не просто месть. Эти люди 

убивали тех, кого он направил, так? Поэтому такая форма местного 

правосудия становится очень важной в Чхонильгук. 

И дальше происходит интересное – он перестает звать тех, кого 

приглашали, а говорит: “Пойдите и пригласите всех”. И с точки зрения 

национального уровня, это другой вопрос. Другие страны постоянно 

приглашают, для того, чтобы они присоединились к Соединенным Штатам 
Чхонильгук, но существует другой тип приглашение, который называется 

“иммиграция” и “адаптация”. Приглашается весь мир, если вы хотите 

иммигрировать в эту страну Чхонильгук, или другие страны в 

Соединенных Штатах Чхонильгук, вы должны пройти через этот процесс, 

но вы сможете это сделать. Он выходит и приглашает, посмотрите и 

добрых и злых, и свадьба закончилась и царь вышел к гостям, он увидел 

одного гостя, который не был одет в брачную одежду. Посмотрите, многие 

хотели прийти на пир, многих пригласили. Но этот человек не надел 

брачную одежду и его связали и выгнали. Интересно, правда? Это очень 

важно. 

Это то, с чем столкнулась сейчас Европа, потому что они позволяют 

всем этим беженцам, называющим себя “сирийскими беженцами”, но 
которые на самом деле являются беженцами из Ирака и Ирана, 80% из них 

– военные, бойцы, они позволяют им влиться в Европу миллионами, но они 

не проводят эту процедуру. Они не смотрят, одеты ли эти люди в брачные 

одежды или нет. Примите ли вы нашу культуру, адаптируетесь ли к ней, 

или вы принесете несовместимую культуру? Это понятно? Адаптируетесь 

ли вы, примите ли конституцию Чхонильгук, которая является свободой и 

ответственностью, или вы принесете шариат? Это понятно? Или 

коммунизм? Или фашизм? Наденете ли вы брачные одежды? Примите ли 

вы культуру Царства? Если вы этого не сделаете, мы свяжем вас и 

выбросим отсюда. (аплодисменты) Аминь? Это понятно? Вы не останетесь, 

если ваша цель приехать сюда и всё разрушить – до свидания! Вам 
придется надеть брачную одежду этой культуры, так? Вы не можете 

позволить приехать миллионам людей, за спиной которых стоит 

Саудовская Аравия, вакхабиты, исламские фундаменталисты, среди 
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которых 10% радикалы, это огромная цифра, если иметь в виду, что 

приезжают миллионы. Вы не можете им позволить влиться не 

адаптировавшись. 

Но именно это сейчас происходит в Европе, в Швейцарии, Швеции, 

Германии. Есть кто из Европы? О, да, европейцы, вы знаете, какой сейчас 

беспорядок в Европе! И конечно, они хотят внедрить тот же порядок и 

здесь, в США. И они говорят, что если вы этого не сделаете, то вы – расист 
и фанатик. Нет, у меня есть здравый смысл, у меня есть инстинкт 

выживания, я – нормальный человек с нормально функционирующим 

миндалевидным телом, поэтому я знаю, что если в эту страну въедут 

опасные радикалы шариата, за спинами которых вакхабиты Саудиты, то 

это плохо! (аплодисменты) Если один из десяти будет таким, то вы 

получаете 10-процентный шанс того, что этот человек – насильник, 

позволите ли вы ему спать в вашей гостинной? 10%, если существует 10-

процентная вероятность того, что он был серийным насильником, 

позволите ли вы ему спать в гостинной с вашими детьми? Хорошо, почему 

тогда вы позволяете это делать с вашей страной? Всякий, кто противится 

здравому смыслу и против того, чтобы допустить радикалов или допустить 
радикальных и крайне фанатичных чужеземных вакхабитов-

фундаменталистов, что, разумеется, никак не совместимо с разумными 

доводами, а также свободой и децентрализацией власти… Всякий, кто не в 

состоянии этого понять, должен немедленно впустить любого человека в 

свой дом и позволить ему у вас поселиться. Если вы верите в это, вы не 

должны останавливать поток беженцев в Европу, а просто открыть свой 

дом и впустить туда всякого, кто хочет войти и жить там. Вы ничего не 

должны говорить о том, кто хочет войти в ваш дом, будь то убийца, 

насильник, кто угодно, будьте терпеливы, будьте современны, позвольте 

им спать в вашем доме, рядом с комнатой вашей дочери. Видите, люди так 

быстро меняют свое мнение, если их поймать, и теперь они сталкиваются с 

прямыми последствиями того, что вышло из их поведения. На 
национальном уровне последствия приходят позже. Они придут не 

внезапно, но они придут, они придут так, как это сейчас происходит в 

Европе. 

Если вы не наденете брачную одежду, вы не сможете остаться в 

Царстве. Это просто. Вы выйдете. Если вы хотите наслаждаться пиром и 

банкетом и процветанием и радостью свободы и ответственности Царства 

Чхонильгук, добро пожаловать, вы можете это сделать, вы должны пройти 

процесс адаптации. Но если вы здесь для того, чтобы калечить, 

уничтожать, вас свяжут и изгонят. Это понятно? Вы видите, это становится 

понятным на национальном уровне. Когда Иисус говорил о Царстве 

Небесном, это действительно становится понятным. 
Евангелие от Матфея 23 Этот текст из Живой Библии, я думаю, этот 

будет понятнее. Итак, давайте посмотрим. Это еще одна ссылка, где он 
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говорит о Царствии Небесном, давайте прочитаем со стиха (Используется 

синодальный перевод Библии – прим. переводчика) 

1. Тогда Иисус начал говорить народу и ученикам Своим 

2. и сказал: на Моисеевом седалище сели книжники и фарисеи; 

3. итак все, что они велят вам соблюдать, соблюдайте и делайте; 

по делам же их не поступайте, ибо они говорят, и не делают: 

4. связывают бремена тяжелые и неудобоносимые и возлагают на 
плечи людям, а сами не хотят и перстом двинуть их; 

Это буквально и есть состояние Америки сейчас! Это буквально 

Америка сейчас. Знаете ли вы, что подоходный налог является незаконным. 

Это абсолютно незаконный налог. Он не существовал до 1920 года. Это 

незаконный налог. Американцы никогда не должны были платить 

подоходный налог, так? Но сейчас мы думаем, что это часть нашей 

истории. Нет, это не так. Это незаконная часть нашей истории. Но они его 

взымают. Для объяснения подоходного налога в своде законов написаны 

тысячи страниц. Тысячи страниц, чтобы объяснить подоходный налог. 

Зачем нужно иметь тысячи страниц с объяснениями, что граждан будут 

облагать налогом? Зачем? Потому что каждый пункт, каждая поправка в 
юридических книгах это – маленькая лазейка для элиты, для олигархов и их 

друзей. Каждый маленький пункт, каждая мелочь – это маленький 

обходной путь в системе, и конечно, все нормальные люди должны платить 

подоходный налог, их силой принуждают к этому. А если вы не платите, то 

у вашей двери появятся люди с пистолетами и заберут вас силой. Силой. 

Как это называется? Принуждение. Это называется насилием над людьми, 

так? Вот реальность всех этих законов. Тяжесть законов, простоянное 

законотворчество, больше и больше законов, усложнение всех законов, они 

делают законы такими сложными и специализиованными с какой целью? 

Для того, чтобы у элиты были лазейки. 

Изначально основатели Конституции старались сделать ее такой 

простой,  чтобы каждый нормальный человек мог прочесть и понять ее. Но 
когда она так усложнена, то вам придется нанимать армию юристов и 

армию бухгалтеров, а это может позволить себе только элита. А потом они 

будут использовать эту армию бухгалтеров, адвокатов и политиков и 

лоббистов для чего? Чтобы создать законы, позволяющие им иметь лазейки 

и обойти систему налогообложения. Вот почему элита является главными 

сторонниками увеличения налогов. Они всегда говорят, что хотят 

увеличить налоги. Мы хотим платить больше налогов. Потому, что они 

смогут избежать налогов. Это понятно? Они уходят от уплаты налогов,  для 

бизнеса больших конгломератов налог составляет примерно 4%.  Это 

означает, что они могут все обойти, нарушить законы и получить штраф, 

пени, но штраф составит около 4% общей прибыли. Они оставляют себе 
96%, заплатив только небольшой штраф. Вот почему они любят штрафы, 

они любят законы, много, много, много законов. Это то, что делало 

централизованное правительство в Иерусалиме. Неважно, большая ли это 
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религия, большой ли бизнес или большое правительство. С чем бы их 

вышеперечисленных вы не столкнулись, вы встретите эти проблемы. Иисус 

сказал, “на Моисеевом седалище сели книжники и фарисеи …связывают 

бремена тяжелые и неудобоносимые и возлагают на плечи людям, а сами 

не хотят и перстом двинуть их” 

Федерация Мошенников абсолютно такая же. Когда мы приехали в 

Корею, священники говорили, что платят десятину. Библия объясняет, 
почему мы платим десятину, и священники говорили, “О, да, мы платим 

десятину”. Ну ладно, мы посмотрели, платят ли они десятину. Нет. Они 

просто вкладывали деньги в свою медицинскую страховку, называя это 

десятиной. В то время как все остальные должны были оплачивать 

медицинскую страховку, расходы на содержание дома, семейные расходы 

и т.д., а также еще и десятину. А они лгали, мошенники, говоря, “Нет, нет, 

мы платим десятину, мы святые”. 

“Все же дела свои делают с тем, чтобы видели их люди: расширяют 

хранилища свои и увеличивают воскрилия одежд своих.” 

Все это происходит и у Федерации Мошенников.  Они говорят одно, а 

делают другое. Больше и больше требований, а сами они их не выполняли. 
Но взгляните, это не только для религии. Идет много разговоров даже в 

светских сообществах, “Ах, религия, они делают то, а еще у них такие 

странные личности и наряды, и то у них и это. Они все верят в такого 

небесного папочку, который позаботится о них и ответит на их молитвы. 

Ха-ха-ха.” А потом вы видите, что семьдесят процентов атеистов голосуют 

как левые. Что же сделали атеисты, они просто избавились от Бога, но 

поставили в центр государство. Они насмехаются над религией и говорят: 

“Ха-ха, у вас есть большой папочка, который вам все дает и заботится о 

вас, хорошо. У вас там люди наряжены в костюмы и большие здания, ха-ха-

ха, хорошо, ваша религия не существует, это просто что-то в вашем мозгу.” 

Ну, тогда и правительство не существует. Тогда и правительства тоже нет. 

Что такое правительство? Большие здания, люди в костюмах, люди со 
значками? Если ты надел костюм, то можешь убивать  людей. И у тебя есть 

разрешение убивать людей, ты еще и медаль получишь, почетную 

медаль.  Но, если ты делаешь это как простой гражданин, у тебя нет этих 

костюмов, ты убивать никого не можешь. Это уже убийство, так? “Вы, 

религия, о, эти священники, они носят такие маленькие штучки на голове, 

или что-то еще.” Ну, посмотрите на судей, они должны носить  дурацкие 

наряды. У них есть люди в больших зданиях, иногда они должны носить 

парики, костюмы, они также носят костюмы. А также у них есть 

пистолеты, которые они используют, чтобы принуждать людей что-то 

делать. 

Видите, все что они сделали – убрали Бога и заменили его 
государством, это все, что они сделали. Это их большой папочка, который 

им все дает, решает их проблемы, заботится о плохом в мире, у них нет 

никакой личной ответственности, он хотят, чтобы большой папочка сделал 
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это. Это точно то, за что атеисты критикуют религию, хотя делают то же 

самое с государством. Государство стало их богом. Семьдесят процентов 

атеистов – за государство. Абсолютные тоталитаристы. И, конечно, они 

говорят: “Атеизм не имеет ничего общего с политикой”. Ерунда! Если бы 

атеизм не имел ничего общего с политикой, он был бы также безобиден, 

как цвет кожи или цвет волос. Что это значит? Вы бы имели тот же 

расклад, что голубоглазые люди, семьдесят процентов которых не 
голосовали бы за Хилари. Так? Люди с определенным цветом волос, из 

которых семьдесят процентов, не голосовали бы за радикально-левую 

идеологию, так? Есть связь между атеизмом и семьюдесяти процентами 

этих сообществ, голосующих за тоталитаризм, за большое 

централизованное правительство. Есть прямая связь. Статистика говорит 

об этом. Конечно, все эти атеисты, конечно, хотят это отрицать, но 

математика и наука складывает это так. Вы имеете эту картину не только с 

религией или государственной религией  как католическая церковь в 

истории религий, как закон Шариата или Талибан, также это есть и у 

правительств государств. Правительство само по себе не существует, что 

такое правительство? Объясните мне, что такое правительство. Скажете ли 
вы, что это здания, или что это здание Конгресса в Вашингтоне, 

напоминающее установленный вверх ногами унитаз, это правительство? 

Хорошо,  чем же это правительство? Это просто здание, это большое 

строение, это как сказать, что христианство – это церковь в Ватикане, 

Базилика Святого Петра. Нет! “Ну, христианство – это священники.” Нет! 

Что же такое правительство? Это не здания. Это не люди в нарядах и не 

здания. Это не люди, наряженные в костюмы и потешные шапочки в этих 

зданиях, это не это. Так? У вас есть та же тема для обсуждения в 

реальности. В настоящее время мы видим это во взрыве Запада. Вы видите, 

что эти политики буквально становятся подобны тем древним 

священникам, высшей элите, в тех зданиях, со своей сверхвластью. 

Получающие уважение и привилегии от своих тайных соглашений и 
коррупции, и тд. 

Что говорит Иисус? 

“Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры” ! 

Вы, лицемеры. Горе тебе, Обама, лицемер! Так? Вот, что Он говорит. 

Вы – лжерелигиозные люди, вот. Обама говорит: “Я – христианин, я – 

христианин, но пусть мальчики ходят в раздевалки к девочкам, и те пусть 

обнажаются перед ними.” Вы с ума сошли? Вы с ума сошли? “Я 

убежденный христианин, давайте разрешим гей-браки. Преследуйте этих 

христиан! Но я – христианин.” Он только что сошёл со своего коврика для 

намаза, только что закончил говорить по телефону с бисексуалом. Парень 

безумен, совершенно безумен. Он не христианин, не христианин. 
“Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры, что затворяете Царство 

Небесное  человекам, ибо сами не входите и хотящих войти не 

допускаете.” 
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Это так свойственно тоталитаризму, так свойственно диктаторам. 

Посмотрите на это. То же самое происходит и в Федерации Мошенников. 

Посмотрите на микро и макрокосм. Зло действует одинаково. Посмотрите 

на них. “Нет, мы не позволим своим членам пойти в Царство Небесное.” 

Несмотря на то, что Отец избрал Своего Царя. Он выбрал своего 

преемника. “Но мы не позволим членам пойти за ним.” Из-за чего? Они 

знают, что держатся за свою маленькую структуру, их маленькую, 
выдуманную  структуру. Они думают, что если будут за неё держаться, 

тогда, что? Они смогут продолжать использовать людей, смогут сохранить 

такой образ жизни, посещение всех этих модных ресторанов. О-о-о, да уж! 

Ведь они могут делать все эти вещи. В этом причина. Выходит, что  они 

лучше сами отправятся в ад, прихватив с собой других людей, чем 

откажутся от своего временного образа жизни, от своих выгод. Они 

жалкие, жалкие лицемеры. Жалкие порождения ехиднины. 

“Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры, что поедаете домы вдов 

и  лицемерно долго молитесь: за то примете тем большее осуждение.” 

Это слова также относятся к политикам! Большое правительство – это 

государственная религия. Новая государственная религия. Эти их 
костюмчики, значки, шляпки. Это новое правительство – это новая 

религия. На уровне макрокосма – это новые фарисеи, на уровне 

микрокосма это Федерация Мошенников. Посмотрите на этих лидеров. 

Они кичатся: ” О, я в Церкви 50 лет служил Отцу! Я просто продал его за 

мою небольшую зарплату в самом конце! Я просто полностью предал всё 

что он говорил, просто последовал за теми кто уничтожает его и стирает 

его и подменяет все Писания. Но я святой! Ведь 50 лет я следовал!” Так? 

Нет, хоть ты и следовал 50 лет, но показал кто ты есть в самом конце. 

Когда наступил роковой час, вы показали кто вы есть. Фальшивки! Так? 

“Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры,  что обходите море и сушу, 

дабы  обратить хотя одного; и когда это случится, делаете его сыном 

геенны,  вдвое худшим вас.” 
Посмотрите что они делают. Поэтому, что централизованное 

правительство всегда старается контролировать? Образование, ребята. 

Образование. Посмотри, они идут на все тяжкие, чтобы сделать одного 

новообращенным. На кого они нацелены? На молодёжь.  Так? Они делают 

это над маленькими детьми. Сейчас они проталкивают сексуальное 

образование в детские сады. Пятилетние дети из детских садиков будут 

изучать сексуальные отношения, позиции во время секса, как заниматься 

сексом в пять лет! В Чикаго это уже происходит. Это программа ООН 

“здоровье и наука”. Они уже проводят эту программу в 

общеобразовательных  школах в Чикаго. Поэтому централизованное 

правительство всегда стремится контролировать образование. Если вы 
можете контролировать образование, вы сможете контролировать новое 

поколение людей. Тогда прежнее поколение умирает, а у вас есть новое 

поколение уже запрограммированное, что государство это ваш “папочка”, 
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что государство великое, политики – это звёзды, они тусуются с Джей Зи и 

Фифти Сент! Что они новые звёзды. Так? Поклоняйтесь им! Поклоняйтесь 

Обаме, он – звезда! 

И затем, конечно все эти трансгендерные вещи. “Ох! Ах! Наш герой, он 

продвигает трансгендеров, ура, да! Мы такие свободные. Да, мальчики 

заходите в наш душ! Ух ты! Мы свободны!” Так вы уничтожаете детей. Вы 

уничтожаете их способность различать между добром и злом. Психическая 
болезнь становится нормой. Психическая болезнь становится нормой на 

национальном уровне. Поэтому люди не могут различить добро и зло, они 

не могут различить, что принесёт пользу, а что навредит обществу и им, из-

за чего всё не сможет функционировать. Поэтому они  так счастливы 

отдать все свои права, чтобы жить в некоем гетто, в котором живут люди с 

особым полом, в этом гетто ты можешь быть супергероем. С моим особым 

полом. Моим секретным полом. Я могу быть трансгендером, без пола, с 

изменяющимся полом – мужчиной или женщиной.  Я особенный. Так? Об 

этом, конечно они хотят сделать новый фильм, следующий фильм 

“Холодное сердце”. Дисней подумывает сделать его про лесбиянок. 

Лесбиянка – герой! Ух ты! Это так либерально! Люди – это шутка. Эти 
люди являются врагами ваших семей, друзья. Это враги цивилизации. 

Враги Бога. (Аплодисменты) Именно так обстоят дела. Это безумие. 

В Чхонсонгён, стр. 819, Истинный Отец говорит: 

“Сейчас, когда мы вступили в эпоху Царства Небесного на земле, наши 

семьи становятся частью Царской семьи.” 

Так? Наша истинна сущность не в глупом самоопределении пола. Наша 

истинная сущность в Царском родословии Христа. Бога во плоти. В Царе 

Царей, вот где наша истинная сущность. 

“В этом вы должны быть примером. Может ли царь жить, как ему 

заблагорассудится? Может ли царица жить как ей заблагорассудится? 

Могут ли их сыновья и дочери жить как им заблагорассудится? Царь, 

царица, принцы и принцессы, все должны следовать закону этой страны.” 
Чхонильгук. Мы молимся о том, чтобы не только Америка смогла 

очнуться от этого выдуманного безумия, в котором сейчас пребывает. 

Буквально психическая болезнь на национальном уровне. Чтобы они 

очнулись и вспомнили свои иудейско-христианские, протестантские корни. 

Чтобы смогли защитить свободу и ответственность которая у них есть, но 

они быстро утрачивают её и увядают, продавая себя глобализму. Чтобы 

смогли сохранить остатки Царства, где Царь может присутствовать. Мы не 

знаем, как Бог установит Своё Царство. Так? Начался период суда, мы не 

знаем что произойдёт, и мы знаем, что ситуация будет усугубляться. Как 

много раз говорил Кук Джин ним, мир не будет выглядеть как прежде. 

Америка уже не будет как прежде, какой мы её видим. Канада не будет 
такой какой мы её видим. Вся карта может измениться и выглядеть по 

другому. Но что мы знаем наверняка, испытания не будут продолжаться 

вечно. Потому что Царство Небесное приближается. В это время, те кто 
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знает Христа, у кого есть взаимоотношения с Христом, должны 

подготовиться для Царства. И привести в Царство людей  столько, сколько 

мы сможем. Аминь? 

Давайте пригласим SOS, чтобы восславить Бога. Давайте размышлять о 

Царстве. Знаете, у нас может и не быть ответов, как нам установить его и 

как оно придёт, у нас может и не быть этих ответов, но то, что нам нужно 

знать наверняка, это то, что мы двигаемся в правильном направлении. Бог 
позаботится о деталях, шаг за шагом. Нам не нужно беспокоиться об этом. 

Всё что нам нужно – это хранить веру, оставаться в Провидении Бога, 

находиться в движении истории и судьбы. Вот где нам нужно находиться. 

Аминь? 

 

Природа Царства (22 мая 2016) 

22 мая 2016 года 

Мун Хёнг Джин 

Давайте обратимся к Слову. Давайте сегодня поговорим о Природе 

Царства. 

Мы будем читать 21 главу в Евангелие от Матфея, мы вернемся на 2 
главы назад, на прошлой неделе мы изучали 22 и 23 главы, сегодня мы 

изучим 21 главу, потому что в Библии короля Джеймса есть “Царство 

Небес” и “Царство Бога”. То же самое Царство, но мы сегодня вернемся 

назад к 21 главе от Матфея. 

Мы живем в такое напряженное время. Это время очень серьезное. Куда 

бы вы не взглянули, в Европу или еще куда-нибудь – везде взрывоопасная 

ситуация. На политической арене в Америке происходит, возможно, самая 

интенсивная борьба за пост президента. Очень интенсивная. И, конечно, 

множество других сил… кто смотрел на прошлой неделе, как бывший 

заместитель генерального секретаря НАТО… Вы знаете, что означает 

НАТО? Северо-Атлантический Альянс, это огромная организация Европы 

и Америки. Это военный блок, и на прошлой неделе бывший заместитель 
генерального секретаря сказал, что ядерная война с Россией возможна в 

2017 году, он имеет в виду следующий год, из-за вторжения НАТО в 

Сирию, в Украину. 

Россия неидеальна, но по крайней мере она не совершает самоубийство, 

она не принимает гомосексуализм, перемену пола – всё то, что сейчас 

взрывает Америку изнутри. Всю эту гиперсексуализацию. Сейчас 

федеральное правительство проталкивает всю эту тему транссексуалов. 

Заметьте, что вопрос гомосексуалистов плавно перетек в вопрос 

трансгендеров, вы заметили это? Теперь они перешли к новому тренду – к 

вопросу трансгендеров, и теперь они пытаются сказать, что существует 

половая изменчивость и что люди сами вправе выбирать свой пол. В 
понедельник ты можешь быть мальчиком, а во вторник – девочкой, и это 

прекрасно, никто не должен дискриминировать тебя, ты можешь одеваться 

в женскую одежду в понедельник, а во вторник – в мужскую, и это 

http://sanctuary-ru.org/850/
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нормально. Если кто-то высмеивает тебя – то “ты – расист, ты мракобес, ты 

трансфоб и т.д.” Так? 

Таким образом, здравый смысл и даже благопристойность по 

отношению к другим людям просто выброшены прочь, и конечно, вы 

понимаете, что такого рода сексуализация культуры очень символична. Что 

она показывает? Что общество становится всё более и более запутано в 

сексуальном плане. Область культуры меняется таким образом, что мы 
должны принять, когда люди говорят: “Я – девочка, я – мальчик” и не 

принимать реальность того, какие у вас хромосомы XY или ХХ. Вы не 

можете изменить это. Вы можете менять пол как хотите, вы можете 

вывернуть свои половые органы, но вы не можете изменить то, кем вы 

биологически являетесь, мужчиной или женщиной. Так? 

Но вся эта идея, что мужчина или женщина могут сделать это, что люди 

сами могут определять свой пол и используя технологию, изменить его – 

это и есть сексуализация культуры. В конце концов они настолько 

запутают общество, что скажут: “Ну, дети в средней школе также должны 

быть способны определять свой пол”. Они должны определить свой пол. 

Сейчас в одной из школ Поконо также стоит такой вопрос. Они разрешают 
мальчикам-трансгендерам использовать женскую уборную и раздевалку, и 

принимать душ с девочками. Если ты – мальчик, ты просто говоришь, что 

ты – девочка. Ты думаешь, что ты – девочка и ты говоришь, что ты – 

девочка, и тогда ты можешь принимать душ с девочками в старших 

классах. Происходит такого рода сумасшествие. 

И, конечно, такое сексуальное замешательство и сексуализация 

культуры выводят на первый план такие вопросы. Это делает людей 

полностью неадекватными. Это массовое помешательство, оно не 

принимает в расчет реальность,биологию, науку. Ничего. Всё зависит от 

того, как “я чувствую, я выбираю, кто я, я выбираю, что буду делать, даже 

если я несовершеннолетний, даже если мне 10 или 11 лет”. И если вы 

следите за новостями, на этой неделе журнал “Salon”, суперлиберальный 
прогрессивисткий журнал, превозносил открытого педофила. Парня, 

который отрыто заявил в интернете: “Знаете, а я – педофил, но я не 

чудовище, и всё прочее”. Он рассказал, как он занимается мастурбацией, 

глядя на фотографии 5-летних девочек, но честно и открыто говорит об 

этом. И они стали хвалить его: “О, он такой герой, такой герой! Он такой 

смелый!” Точно также как они называют смелыми геев. Или они говорят: 

“Транссексуалы такие отважные! О, вы такие смелые, вы одеваетесь в 

женскую одежду, но вы – мужчины, вы такие отважные!” И сейчас журнал 

“Salon” опубликовал это, и мы уже много раз говорили о том, что ООН и 

NAMBLA (Северо-американская ассоциация любви мужчин и мальчиков) 

борются за права педофилов. Мы видим, как элиты проталкивают культуру 
к принятию педофилии. И, конечно, вы знаете, что Билла Клинтона 

заметили на одном острове в Карибском море, которым владеет 

извращенец третьей степени Эпштейн. К нему слетается супер элита, 
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миллиардеры, он приглашает своих друзей на частных самолетах, они 

приезжают на его ферму, расположенную на маленьком частном острове, и 

устраивают там массовые оргии, и насилуют 10-летних детей. И Билл 

Клинтон был на этом острове более 20 раз. 

Это сейчас становится известно, показывая супер элиты в их секте, их 

сексуальной секте, и вы понимаете, что не случайно поп-культура начинает 

двигаться в этом направлении. Нет, это не случайно, это сделано 
намеренно, для того, чтобы культура стала сексуально-дисморфной, чтобы 

никто не смог различать, что правильно, а что неправильно. Чтобы эти 

демоны из супер элит смогли выйти сухими из воды, имея такие 

сексуальные отклонения. Это становится приемлемым и становится нормой 

культуры. Помните, мы говорили об этом, когда вопрос геев принимался в 

Верховном Суде, помните, я показывал вам обсуждение в ООН, которое 

было проведено NAMBLA, и где обсуждался “синдром влечения к 

несовершеннолетним”? Так? Это – педофилия, но они называют ее 

научным синдромом. Они пытаются назвать это психологическим 

термином. “Синдром влечения к несовершеннолетним”, мы должны иметь 

сострадание к этим людям, также, как мы имеем сострадание к людям с 
“синдромом влечения к лицам того же пола”. Вы понимаете, что я имею в 

виду? Мы говорили об этом в прошлом году. Это было год или два назад? 

Помните это? Кто помнит? Это уже проталкивают в том направлении. 

Поэтому США разрушаются не только с точки зрения экономики, но и 

культуры, а Европа просто взрывается. Европа подверглась нашествию. И 

также с точки зрения культуры и секса она становится дисморфной, не 

способной различать добро и зло. И когда цивилизация не способна это 

сделать, ей приходит конец. Она приходит к своему концу. Так? Когда вы 

не можете различить, какова правильная структура общества, семьи, и 

когда всё так запутано, что всё допустимо. 

О, Боже, Боже, как грустно наблюдать за тем, что происходит сегодня в 

мире. Это переходит с уровня микрокосма на уровень макрокосма. Давайте 
сейчас отвлечемся от этого, потому что я хочу показать вам, что на этой 

неделе сказала Мать Хан. 

Мы помним, что случилось после того, как нам пришлось покинуть 

дворец, я думаю, что теперь люди начинают понимать, что мы не могли 

оставаться там, не оскверняя Отца. Это невозможно. Это невозможно. Мы 

не можем быть прелюбодеями, проститутками и одновременно сохранять 

верность в браке. Понимаете? Либо одно, либо другое. Вы не можете это 

делать одновременно. Вы не можете сохранять верность в браке и быть 

бабником. Понимаете? Вам придется выбирать между добром и злом. И до 

того, как это всё открылось, такова была наша реальность, нам пришлось 

уехать из дворца, нам пришлось это сделать, потому что было невозможно 
продавать себя и одновременно оставаться верным Отцу. 

И конечно, мы видим, чему учит Мать Хан. И кольцо. Люди забыли обо 

всём. Они забыли, что они убрали имя Отца с колец. Были сделаны тысячи 
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колец, тысячи, я показывал вам это, но они всё еще продолжают так 

поступать. Это написано на лицах, такое высокомерие, такая невероятная 

спесь. Это высокомерие всегда присуще элитам, всегда. Кстати, 

неспособность принять реальность ведет их к гибели, это высокомерие 

элит. И преступления против человечества, преступления против Небес. 

Мы также видели новую троицу ФСЕММ, где Бог и Отец заключены в 

Истинной Матери, полностью подчинены, стали объектами Истинной 
Матери, мы видели, как они отредактировали Писания, национальный 

гимн, Обет семьи, клятвы Благословения и т.д. и т.п. Оставила свое 

положение объекта, помните? Совершенство положения Истинной Матери 

– это сохранение положения матери, положения объекта. Оставаться 

примером вращения солнечной системы вокруг солнца, вокруг Царя, Царя 

царей. Когда она сохраняет это положение, она обладает силой и славой 

солнца, которое она отражает, так? Все другие планеты и объекты, которые 

вращаются вокруг Царя, Царя царей, центра Царства, уважают ее. 

Но она, конечно, лишила Отца трона, она стерла его. Она сделала всё 

что в ее власти, чтобы убрать его из истории. Мы слышали это в разных 

речах, которые она дала в 2015 году, говоря, что вся история христианства 
заключается в Единственной единородной дочери и всё такое прочее. 12 

декабря 2015 она говорила, что ей необходимо было родиться как дочери 

Бога, свободной от сатанинского мира и т.д. И что 2000-летняя история 

христианства заключалась в поиске “Единственной единородной дочери”. 

Что, конечно же, полностью противоположно Принципу, и даже 50 годам 

истории Церкви Объединения. Она создала полную ересь в центре с собой. 

Даже люди, которых она отправляла, чтобы свидетельствовать против 

меня, законного наследника и законного представительного тела Истинных 

Родителей, чтобы нападать на меня, она отправила этих женщин по всему 

миру, помните, одну из 36 пар, Са Гиль Джа? Даже она, в своем 

выступлении очень ясно сказала: “Отец поддержал Хёнг Джин нима, но 

Мать отнеслась по-другому, Мать сказала “Нет””. Хотя Федерация Семей 
говорит: “Истинные Родители едины, Истинные Родители едины, Мать и 

Отец едины”. Но люди, которых они направили говорят: “Нет, Мать 

отнеслась по-другому, Мать сказала “Нет””. Что означает, что они не 

едины, так? Они говорят, что Истинный Отец един с Истинной Матерью, 

Истинные Родители едины, Истинные Родители едины – это всё, что вы 

слышите, это подобно спору с каким-то марксистом. Вы предъявляете им 

различные аргументы, вы знаете, почему социализм разваливается, но они 

говорят: “Да, но…” Они просто начинают браниться, что в дебатах, 

называется техникой “доведения до абсурда”. Это значит использовать 

абсурдные аргументы, которые сами по себе не являются аргументами, для 

того, чтобы выиграть дебаты. Это похоже на спор с либералом или 
марксистом-социалистом. Если вы скажете: “Ну, Дональд Трамп не расист, 

он нанимает более тысячи испаноговорящих, она нанимает сотни и сотни 

темнокожих, они состоят в его управляющей команде, и т.д. и т.д., а они 
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говорят тебе: “Ты – расист! Я выиграл, я выиграл!” Это похоже на то, что 

вы имеете дело аргументами безмозглого зомби. Но всякий, имеющий мозг 

или половину мозга, видит это. Даже если у вас нормально функционируют 

3 мозговых клетки, или скажем, две с половиной, то вы всё еще можете 

видеть, что их соратники знают, что они не правы. 

И вот на прошлой неделе она давала речь на Чхонпхён. И сказала: 

“Однако, путь, по которому мы продолжаем следовать – это путь к 
всемирному восстановлению”. “Бог создал людей, потому что мечтал о 

них”. “Грехопадение вызвало боль Небесных Родителей, горе…” Они 

продолжают переводить это как “Небесный Родитель”, хотя по-корейски 

это звучит “ханыль пумоним”, что означает “Небесные Родители”, это 

модель двоебожия. С какой стороны не посмотреть – это полная ахинея – ” 

…горе и глубокую обиду, поэтому началась провиденциальная история 

восстановления через искупление, которая стремилась восстановить 

падшее человечество. Во времена Иисуса 2000 лет назад, Мария, Захария и 

иудейский народ, израильтяне не объединились с Иисусом и не служили 

ему. Они оказались неспособны создать окружение, которое пытался 

создать Иисус. Однако, создав основание для единородной дочери Бога, 
спустя 6000 лет, Небеса одержали победу.” “Тэмоним означает “великая 

мать””. Это мать Матери Хан, то есть это родословие Хан. Она сказала: 

“Тэмоним, как никто другой удостоила их (или вас) удачей и благодатью, 

чтобы они смогли приблизиться к Истинным Родителям”. 

Вы видите, что чем больше она говорит, тем больше проявляется ее 

настоящая теология. И поймите, что здесь нет ничего личного, она – моя 

мамочка, но здесь нет ничего личного. Всё дело в реальности. Если вы 

являетесь членом семьи, которая сражается за свободный мир, вся ваша 

семья вовлечена в эту борьбу против коммунизма, против социализма, 

против марксизма, и вдруг ваша мама становится марксисткой после 

смерти вашего Отца, вы начнете спорить с ней, вы должны подвергнуть ее 

критике. Не только потому, что это вопрос чести, но также потому, что это 
просто неправильно, с любой стороны, так? 

Поэтому, конечно, у них нет никаких шансов связаться с 

подготовленными христианами, подготовленными людьми, которые ждут 

возвращения Царя царей, которые ждут пришествия Иисуса во плоти, для 

установления физического царства, о котором они говорят метафорически. 

Но они не могут связаться с ними, потому что сейчас они строят 

сатанинское царство, отдельное царство. И это, конечно, отражается в их 

публикациях. Они опубликовали конституцию Чхонильгук Федерации 

Мошенников, которая, конечно же, является тоталитарным документом. 

Если у вас есть какое-нибудь понимание политики, и если вы взглянете на 

этот документ, вы увидите, что… 
У нас есть юрист, она была юристом Федерации семей в Японии, она 

работала юристом в главном офисе. Она изучала международное право, 

получила высшую степень в США, она изучала законы США, когда ей 
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было 20 лет. И когда она увидела конституцию Чхонильгук Федерации 

Мошенников, она сказала, что была повергнута в ужас тоталитаризмом, 

который источал этот документ. Он просто извергал вонь тоталитаризма. 

Она сказала, что была просто повергнута в ужас. И она начала думать: “О, 

Боже, этого не может быть”. И затем, после службы “Нарушая молчание”, 

она стала слушать нас и увидела конституцию Чхонильгук, когда ее 

опубликовали. Она сказала, что буквально рыдала, она не могла 
остановиться, она почувствовала такое освобождение, почувствовала, что 

да, царство грядет и это будет царство наоборот, царство, которого сатана 

никогда не видел. Она помогла перевести конституцию на японский язык. 

Такие удивительные люди могут видеть насквозь, любой, обладающий 

настоящими знаниями может видеть сквозь различные документы, вы 

можете легко сравнить их, чтобы увидеть, который из них построит 

повторяющуюся тоталитарную структуру, которую мы видели много раз. 

Это надоело, это абсолютно надоело. Мы видели это на протяжении 

многих столетий, тысячелетий, и мы не хотим это видеть снова. Но 

сравните это с истинной конституцией Чхонильгук, с царским правом 

Отца, помните, что у Отца много потомков, но только одно царское право. 
Федерация Мошенников пытается использовать потомков Отца: “О, у нас в 

кармане припасен один из потомков. О, я состою в браке с одним из 

потомков, вот он – мой страховой канат”. Вы видите, в какую игру они 

играют? Нет. 

У Отца много потомков, есть также потомки от разных матерей, так? 

Мы знаем, что есть Сэмми, и Сон Джин хён, сын госпожи Чхве,так? Первой 

Истинной Матери. Но они просто потомки. Только Царь царей решает, 

кого выбрать как продолжение царского родословия. Это родословие, через 

которое движется провидение, оно восходит к Библии, вам нужно прочесть 

ее. Царское родословие – это одно родословие. Есть много потомков, но 

только одно царское родословие. И только одно царское родословие, 

благодаря которому будет установлено Царство. Интересно то, что сейчас 
всё открывается, вы видите, чем стал Чхонпхён, посмотрите: “Тэмоним 

дает вам благодать”. Бабушка, мать Матери дает вам благодать. В 

сущности она стала “Матерью-Богом” на Небесах, и конечно же, Мать Хан 

говорит, что она – единородная дочь здесь на земле, осуществление 6000 

лет христианской истории. Удачи вам в объяснении этого христианам! 

Удачи! Христиане могут различать добро и зло. Они могут различить: 

“Нет, это от сатаны” или “Хорошо, это от Бога”. Они могут различать. 

Это ничто иное как язычество, существует множество различных форм, 

которых мы наблюдали на протяжении веков – сирийское язычество, 

вавилонское язычество – это всё язычество такого типа. Как только вы 

выходите за рамки монотеизма, если вы переходите к двубожию, 
добавляете еще одного бога, то вы получаете политеизм. Как только вы 

переходите к двубожию, вы гарантированно получаете политеизм. И вы 

увидите, как другие потомки Отца скажут: “О, я тоже Бог, и ты тоже 
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должен быть Богом” и всё такое прочее. Всё то же надоевшее язычество. 

Всё это старо: “Я достиг просветления, мы излучаем свет, мы – 

просветлены, а всё остальное человечество нужно контролировать, мы 

должны управлять ими”. Всё тот же крах элит. Всё то же надоевший мусор. 

В то время как мы наблюдаем всё это, давайте переключимся теперь на 

Евангелие от Матфея, 21. Мы не случайно обсуждаем и исследуем царство, 

потому что в Библии ясно сказано, и сам Иисус говорит: “Когда Царство 
будет проповедано всем нациям, придет конец”. Это зависит от того, что 

царство проповедуется. И вы видите, в то время как царство 

проповедуется, наступает конец наций. Старший брат Кук Джин много раз 

говорил об этом. В период суда, когда мы проходим через суд, по воле 

Бога, мир станет другим, так? Если происходит эскалация военных 

действий, нынешние границы, созданные людьми, изменятся. Они 

изменятся, карты будут выглядеть по-другому, они не будут такими, 

какими вы привыкли их видеть, когда учились в школе. Они изменятся, 

трансформируют, изменится мир. Мы это знаем точно. Во времена 

испытаний приходит конец владычеству сатаны, но он приходит в ужасной 

борьбе. Лучше не становится, мы это всегда всем напоминаем. Лучше не 
становится, становится хуже. 

И вы можете видеть, если вы следите за нашим служением, если вы 

следите за словами, которые мы предрекали за прошлый год через 

интернет, вы видите, что всё это сбывается. Вы видите, что экономика 

разрушается. Становится хуже, и об этом также есть пророчество в Книге, в 

Слове Божьем. Преследования увеличиваются, возникают войны, 

возникают болезни и эпидемии, происходят природные катаклизмы. Всё 

это происходит, становится хуже, особенно для тех, кто верит в Христа. 

Мы говорили об этом много раз, мы должны выступить как поколение 

Исаака. Мы должны быть готовы взойти на алтарь, так? Должны быть 

готовы взойти на алтарь перед Богом. Мы не знаем, кто пройдет через все 

эти испытания, кто выдержит. Мы не знаем. Нет никаких гарантий. Только 
Бог знает. Но мы знаем одно – что это не будет длиться вечно, это важно 

помнить. Это мы знаем наверняка. Это не будет длиться вечно, будет конец 

преследованиям и испытаниям. Но становится хуже, всё усложняется до 

того, как станет лучше. 

Трудно думать обо всем этом, потому что это не приносит радости. Вот 

почему обычные люди выбирают жизнь в обмане, чтобы не чувствовать 

реальности. Чтобы им говорили ложь, как это делают политики: “О, 

экономика США пребывает в своем лучшем состоянии!” И люди: “Ух ты, 

видите, этот политик сказал, что сейчас она в самом лучшем состоянии!” 

Хотя на самом деле она в самом ужасном состоянии, чем когда-либо. Хотя 

у нас долг в 20 триллионов долларов, и некоторые подсчитывают, что это 
1,2 квадриллиона долларов производного долга. Не морочьте мне голову! 

Это сумасшествие, это сумасшествие. Мы живем в мире, полном лжи, 

полном обмана, полном пропаганды, куда бы вы не взглянули – в 
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телесериалах, в фильмах, видеоиграх – везде. Постоянный, постоянный, 

постоянный обман. Трудно посмотреть правде в глаза, но она – лучшее 

лекарство. 

Некоторые молодые люди изучают настоящие боевые искусства. Вы 

теперь понимаете, что осознание реальности – это круто? Очень важно 

посмотреть правде в глаза. Некоторые дети говорят: “Да, я довольно суров, 

у меня всё получается хорошо”. Но как только вы начинаете сражаться с 
настоящими борцами, вы быстро учитесь! Вы быстро учитесь, слабаки! 

Полный отстой. Когда вас почти убивают, вы быстро учитесь. Вы учитесь 

очень и очень быстро. И поэтому настоящее боевое искусство, настоящий 

бой придают силы, потому что вы сталкиваетесь с реальностью. “У меня 

черный пояс в этом виде и в том”. Нет, это не настоящее боевое искусство, 

это искусственное боевое искусство, оно полностью отличается от боевого 

искусства сражения, вы понимаете? И затем, когда вы сталкиваетесь с 

реальностью, вы говорите: “О Боже, ух ты, все эти 10 лет, 20 лет я думал, 

что могу”. Нет, это не сработает. Очень важно, и это очень освобождает, 

когда вы сталкиваетесь с реальностью, это освобождает, потому что тогда 

вы получаете точку отсчета своего развития. Понимаете? Посмотреть 
правде в глаза и столкнуться с реальностью – это важная часть любого 

высокоразвитого человека, высокоразвитого мозга, интеллекта и т.д. 

Столкнуться с реальностью. Если вы посмотрите правде в глаза, вы 

увидите, что мир находится в ужасной ситуации. 

И мне постоянно напоминают об этом – мы говорили об этом Матери 

Хан три года назад, и увидели невероятное высокомерие. “Нет, всё идет 

отлично, великолепно. Позитивное мышление, думайте в позитивном 

ключе, думайте о счастье, счастливые мысли, мысли о счастье”. 

Счастливые мысли, не принимайте реальность. Правда? Здесь есть парни, 

которые занимаются джиу джитсу. Позитивное мышление, мысли о счастье 

– создаст ли это реальность? И вы вдруг сможете лучше сразиться с 

парнем, выше вас по уровню? Нет. Чтобы стать лучше, вам нужно 
столкнуться с реальностью, зная в начале: “Да, я – отстой”. В начале все – 

отстой, но вы потом начинаете работать над этим. Так? И так обстоят дела, 

это очень важно. 

Поэтому не случайно, что мы обсуждаем все эти вещи о царстве, мы 

видим массовый обман в обществе. Это массовое падение во всемирной 

политике, экономике, в то же время на уровне микро-косма вы видите 

падение Федерации семей, она взрывается изнутри. По этой причине они 

предпринимают правовые действия против меня. Хотя они обещали, что 

никогда не будут предпринимать правовых действий. Мать Хан собиралась 

прекратить все правовые действия. А теперь она делает это по отношению 

к своему сыну. Да, да, Мама предпринимает правовые действия против 
своего сына, наследника Отца. Когда вы сталкиваетесь с реальностью, она 

неприятна, она болезненна, но она реальна. Вы не можете продолжать 

упиваться пропагандой и говорить: “О, да, да, давайте продолжать. Здесь 
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нечего смотреть, давайте двигаться вперед, вперед, здесь не на что 

посмотреть”. Так? Людей из Федерации мошенников сейчас заставляют 

сталкиваться с их реальностью. Потому что ее не спрячешь. 

И это приводит нас снова к 21 главе Евангелия от Матфея. И к притче 

Иисуса о царстве, и это очень сильная притча. Давайте прочтем вместе, 

начиная с 28 стиха. Это из Живой Библии. Посмотрите, что он говорит, он 

разговаривает с фарисеями, фарисеи бросили вызов его авторитету в храме, 
и теперь он задает им вопрос. Он говорит: 

А как вам кажется? У одного человека было два сына; и он, подойдя к 

первому, сказал: сын! пойди сегодня работай в винограднике моем.Но он 

сказал в ответ: не хочу; а после, раскаявшись, пошел.” 

То есть сын сказал: “Нет, папа, я не хочу работать в винограднике. Ну 

ладно, я пойду и поработаю там”. Затем он пошел и стал работать в 

винограднике. 

И подойдя к другому, он сказал то же. Этот сказал в ответ: иду, 

государь, и не пошел”. 

То есть первый сын сказал: “Я не хочу идти, я не пойду, я не хочу идти. 

Ну ладно, я пойду”. И он пошел. И затем он пошел и работал. Затем второй 
сын. Отец сказал: “Сын, пойди и поработай в поле”. Второй сын сказал: “О, 

да, я пойду, я буду работать. Хорошо, Отец, спасибо, я буду работать”. Но 

он не пошел, он просто вернулся и лег спать или еще что то. 

“Который из двух исполнил волю отца? Говорят Ему: первый”. 

Первый сделал то, что велел ему отец, так? Потому что первый чуть-

чуть поворчал, сказал: “Я не хочу идти”. Но затем, час спустя сказал: 

“Хорошо, я пойду”. Итак, все фарисеи сказали: “Первый сын сделал то, что 

велел отец”. И вот как ответил им Иисус, 

Иисус говорит им: истинно говорю вам, что мытари и блудницы вперед 

вас идут в Царство Божие,ибо пришел к вам Иоанн путем праведности, и 

вы не поверили ему, а мытари и блудницы поверили ему; вы же, и видев 

это, не раскаялись после, чтобы поверить ему.” 
Представьте эту картину. Фарисеи бросают вызов Иисусу, он говорит: 

“Хорошо, один сын отказывается, но затем идет. Другой сын говорит: “да”, 

но не идет. Кто из них лучше, кто выполнил приказ отца?” И фарисеи 

говорят: “Конечно, первый. Потому что он хотя и жаловался поначалу, но в 

конце концов пошел”. Это понятно, не так ли? Сколько человек ответило 

бы так же? Ну же! Так бы и мы ответили, но Иисус говорит: ” истинно 

говорю вам, что мытари и блудницы вперед вас идут в Царство Божие”, он 

сказал: “вы – олухи”. Они были совсем сбиты с толку: “Что происходит?” 

Это трудно понять, потому что если мы взглянем сюда, это похоже на 

то, получил одобрение Иисуса тот, кто сказал: “Хорошо, папа, я пойду на 

поле”, но затем он не идет. Это странно, не так ли? А тот, о котором все 
говорят, тот, который жаловался, но пошел, о нем Иисус сказал: “Так как 

ты ответил таким образом, худшие люди, мытари, которые продают иудеев 

(наш народ, потому что мы иудеи), те, кто продает наш народ Римской 
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империи, мытари и проститутки, люди, которые продают свое тело, войдут 

в Царство вперед вас” (смех) Это впечатляет, не так ли? И затем они 

задумались: “Чем он обкурился? О чём он вообще?” Это так ясно с точки 

зрения любого нравственного эталона, что первый выполнил работу! 

Помните, мы должны вернуться, 2000 лет христианская история читала 

эти притчи, и не понимала их. Как мы можем их интерпретировать? Как мы 

можем их интерпретировать, как мы можем их понять? 2000 лет 
христианской истории. Есть один брат из Панамы, лидер Панамы. Он знает 

боевые искусства, у него есть там школа, возможно, он смотрит сейчас 

нашу службу, они присоединяются к нам через интернет. У него церковь, 

основанная на христианстве, он связан с нашим братом Реджисом, с нашим 

континентальным директором Южной Америки, он владеет боевыми 

искусствами и обучает им своих студентов. Это удивительно. И Реджис 

рассказывал этому христианскому пастору различные притчи, и он сказал: 

“20 лет я читал эти притчи и не понимал. Теперь я могу понять, что они 

означают”. Такова сила конституции Чхонильгук, такова сила Божьего 

царского права, грядущего в этот мир царства. (аплодисменты) 

Давайте рассмотрим это в контексте конституции Чхонильгук, помните, 
что Иисус говорит о национальном уровне. Давайте поговорим об этом с 

точки зрения национального уровня. Итак, здесь есть человек, у него два 

сына, он – отец, у него два сына, то есть мы имеем нацию отца, которая 

предваряет конституцию Чхонильгук, и затем, распространяется. Другие 

страны также могут быть включены в Чхонильгук, это часть конституции, 

если они придерживаются республиканского строя, или республиканской 

монархии. Они могут присоединиться к Чхонильгук, к Соединенным 

Штатам Чхонильгук. Они могут присоединиться к этой системе. Теперь 

посмотрите, когда мы рассматриваем этих сыновей, у нас есть нации, 

которые присоединились. Давайте просто заменим слово “сын” на слово 

“страна” и заменим слово “виноградник”. 

Где находится виноградник? Это место, где производятся фрукты, или 
производятся средства к существованию, производится заработок, 

поощрение, производится урожай, так? С точки зрения национального 

уровня, где находится место, которое производит, которое показывает 

здоровье и производительность этой страны? Это ее экономика. То есть 

другими словами, виноградник символизирует экономику. Это 

виноградник этой страны. Очень важно понять, что когда вы выходите и 

рассматриваете с точки зрения национального уровня, первый сын говорит: 

“Хорошо, хорошо, я собираюсь по своим делам”. Он говорит: “Я не хочу 

идти”, но он идет и работает в поле. Второй сын говорит: “Да, Отец”, но он 

не работает в поле. 

Подумайте об этом с точки зрения работы в поле. Кто-нибудь занимался 
садоводством? Скажем, вы производите вино, занимаетесь виноделием, вы 

посадили виноградник. Что вы делаете для винограда? Давайте поговорим 

с точки зрения экономики, что вы будете делать для винограда? Вы 
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позволите винограду что сделать? Иметь монополию на эту землю. Вот что 

вы будете делать. Понимаете? Вам нужно избавиться от этих сорняков, вы 

должны избавиться от всего ненужного, вы должны помочь винограду 

иметь монополию на это поле. Понимаете? Это так? Вы хотите уменьшить 

конкуренцию, чтобы ваш виноград рос нормально, чтобы он вырос и 

воплотил весь свой потенциал. То есть у вас есть сын, и давайте заменим 

слово “сын” на слово “страна”, одна страна, которая идет и старается 
работать в поле, позволяя расцвести там монополии. И все думали, что это 

хорошо. Каждый централизованный плановик, каждый интеллектуал, 

помните? Маркс сказал, что опиум для народа, это что? Религия. И что 

сказал очень умный интеллектуал? Он сказал: “Да, но марксизм – это 

опиум для интеллектуалов!” 

Таким образом, каждый централизованный планировщик, каждый 

“образованный” человек в обществе, обладающий докторской степенью, 

большинство из них склоняются к агностике, атеизму, марксизму, 

социализму. Реальность такова, что “образованный” класс, класс 

интеллектуалов заинтересован в централизованном планировании, 

заинтересован в управлении экономикой, заинтересован в 
централизованной организации экономикой, которая как они считают дика 

и хаотична, и если ее оставить как есть, то победят только жадные 

монополисты. Сколько из вас слышали это? Вы слышали об этом. Конечно, 

проблема в том, что как только эти интеллектуалы и централизованные 

мыслители создадут централизованную власть, что произойдет? Избавятся 

ли они от монополий? Нет, нет. Они сами станут монополией. И закончат 

тем, что разрушат жизни людей, потому что начнут регулировать всё, что 

могут сделать граждане, так? 

Как некоторым молодым людям, которые начали заниматься бизнесом, 

начали открывать фермы, вам приходится продираться сквозь тонну 

ненужных вещей. Сквозь тонны законов и правил, чтобы просто создать 

ферму. До появления сумасшедших федеральных бюрократов, вам не 
нужно было даже брать разрешение, вы могли просто продавать свои 

фрукты и овощи прямо здесь. Вы могли продавать их, с помощью своих 

слов или тем, как хорошо вы знаете свое сообщество. Но все эти законы и 

правила, централизованное планирование, всё это заканчивается 

разрушением царства, разрушением страны. 

Теперь посмотрите на другого сына. Вы когда-нибудь слышали 

выражение: “Царь, который правит меньше – правит лучше”? Вы слышали 

такое выражение? Это взято из Дао дэ цзин – из древней китайской 

рукописи. Из рукописи Дао, в одном переводе в ней говорится, что лучший 

царь – это тот, кто не предпринимает никаких действий, кто ничего не 

делает – это лучший царь. В другом переводе это звучит так: “тот, кто не 
вмешивается в жизни граждан”, “тот, кто не вмешивается в свободную 

торговлю и свободные союзы”, “тот, кто не пытается централизовать всё 
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под классом интеллектуалов, или под своим классом, правит лучше всех”. 

Этому документу 3000 лет? 4000 лет. Это знаменитый документ. 

Но посмотрите, что делает вторая страна? Иди, работай на поле, работай 

в экономике, и страна говорит: “Да, Отец, мы сделаем это”. Но они не 

вмешиваются в этот виноградник. Царь не идет и не вмешивается. 

Интересно, правда? Теперь мы понимаем это, мы всегда принимаем это на 

уровне личности, мы говорим: “Погодите, но в садоводстве, вы получите 
здоровый виноград, если избавитесь от сорняков”. Вы должны уберечь 

свой разум от того, чтобы оставаться на уровне личности. Когда мы 

смотрим на экономику национального уровня и на поле производства 

национального уровня, если вы оставляете это в покое, когда 

правительство не вторгается в рыночные отношения, в свободную 

торговлю и свободные сообщества, когда правительство не вмешивается, 

тогда растет производство, и падают цены, внедряются лучшие 

изобретения, и люди заключают лучшие сделки. Экономика стремительно 

развивается. Понимаете? 

Если смотреть с точки зрения национального уровня, на тех, кто 

говорит: “О, мы не хотим идти”, но они пошли и вторглись в область 
экономики, они разрушат эту систему. Но те, кто говорит: “Мы пойдем, но 

выполним работу, не вторгаясь, позволив рынкам свободно 

функционировать, позволив экономике работать, позволив производству 

развиваться, позволив труду плодоносить, позволив людям свободно 

взаимодействовать, позволив всему этому работать, давая возможность 

людям принимать свои собственные решения основываясь на свободе и 

ответственности.” 

Всё это очень трудно понять, если вы никогда об этом не слышали, если 

вы никогда не изучали экономику. Я сам не эксперт по этим вопросам, я не 

претендую на то, чтобы быть экспертом. Кук Джин хён – настоящий 

эксперт в экономике, а я понимаю только некоторые основы. Но понимание 

такого рода во истину оборотная сторона. Это противоположно тому, как 
мы обыкновенно мыслим, потому что обычно мы мыслим на личном 

уровне. Интеллектуалы, конечно попадают в фатальную ловушку, 

персонализируя эти вещи и затем распространяя на национальный уровень 

свои личные желания чтобы централизовать всё и управлять всем. Это 

погибель для экономики страны, погибель. Любые социальные параметры 

доказывают это, потому что вы видите, что любая страна, принимая 

социалистические, централизованные государственные принципы, каждая 

из таких стран, включая Аргентину, которая в прошлом была богаче чем 

США на душу населения, всего лишь столетие назад, сейчас полностью 

разрушена. Очень похоже на Венесуэлу, которая полностью оказалась в 

руинах. 
Любая нация, которая устанавливает централизованный контроль над 

“виноградником,” вмешивается и контролирует рынки этой экосистемы, 

этой экономики, разрушает эту экосистему. Поэтому, например Грег и я – 
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мы изучаем другой тип фермерства, этот тип называется “перма-культура” 

(экосистема предназначенная быть устойчивой и самодостаточной – прим. 

переводчика). Эта система не направлена на выращивание одного 

продукта, это попытка создания экосистемы, в которой все растения 

существуют вместе и растут дикими, они подпитывают друг друга. Все 

фрукты, которые опадают там, и дождь, и питательные вещества, ими 

питаются рыбы, всё связано в этой экосистеме, поэтому она 
функционирует естественно. Она функционирует естественным образом, 

без вмешательства, и в конечном итоге производит намного больше, чем 

сельское хозяйство направленное на выращивание одного продукта. Это 

называется “перма-культура,” кто из вас слышал уже об этом? Кто-то из 

молодых людей сейчас изучает это, правильно? 

Это огромная разница по сравнению с обычным сельским хозяйством. 

Если вы посмотрите на притчу с точки зрения национального уровня, там 

где Иисус говорит о Царстве Небесном, он говорит о Царстве 

государственного уровня, таким образом в этом есть смысл. Молодые 

люди, только не нужно быть глупыми, позабыв про мои слова и говорить: 

“Эй, помните про тот пример с Иисусом, да, когда ваш отец говорит вам 
идти работать, просто скажите ему: “Нет я останусь в кровати,” и думать 

при этом, что вы хороший сын! Не будьте глупыми! Ловкий ход! Неплохая 

попытка, но мы тут совсем не дураки! Мы говорим о национальном уровне, 

если вы посмотрите с точки зрения национального уровня, всё становится 

понятно. 

Те, кто хочет войти в Царство Небесное, не должны поступать так, как 

первый сын, как первая нация, нам следует позволить экосистеме расти 

свободно. Это также важно и в Чхонильгук, потому что это естественное 

Царство, это как понимание мира природы, в котором мы живём. Конечно, 

“перма-культура” это хороший пример. Пожалуйста, изучайте “перма-

культуру,” это очень вдохновляет, потому что это даёт вам знания о 

существовании экосистемы, как развивать эту экосистему и позволить ей 
существовать. Аминь? Это одна из тех вещей, о которых я беседую с моим 

сыном, которого избрал Отец, быть Третьим Царём. Принципам такого 

рода я обучаю его. Для того, чтобы он научился и понял: “Ах, я должен 

стать лучшим Царём, Царём, который вмешивается меньше всего.” Какая 

же это важная вещь! Это важно понять с точки зрения Конституции 

Чхонильгук. 

Видите, когда вы смотрите на эту притчу с точки зрения перемены сына 

на нацию, виноградник – это средства производства или место 

производства, что на самом деле является экономикой этой нации, всё 

встаёт на свои места. Вы сможете понять, почему Иисус сказал, что второй 

сын в действительности попадёт в Царство Небесное. В 
противоположность первому сыну. Это понятно? Даже не смотря на то, что 

на личном уровне он кажется более ленивым и недостойным. На 

национальном уровне, именно такого рода мышление должно быть у Царя. 
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Это очень важно. Не вторгаться в свободное взаимодействие и свободу 

собраний. Не заставлять людей делать эти вещи, а позволить им принимать 

решения, в согласии с совестью, это мир свободы совести, правильно? 

Чтобы они выбирали добро или зло, не из-за того, что они вынуждены так 

поступать, а из за того, что совесть ведёт их в правильном направлении, а 

также из-за того, что выбирая добро, они получат добро. Это похоже на то, 

что вы понимаете как в самом деле функционирует экосистема, развивая 
симбиотические отношения взаимовыгоды в среде растений, позволяя им 

расти, позволяя им произрастать вместе. Интересно, правда? С точки 

зрения национального уровня, эта притча становится понятной. 

Теперь давайте посмотрим на Евангелие от Матфея, глава 21. 

“Выслушайте другую притчу: был некоторый хозяин дома, который 

насадил виноградник, обнес его оградою, выкопал в нем точило, построил 

башню и, отдав его виноградарям, отлучился. Когда же приблизилось 

время плодов, он послал своих слуг к виноградарям взять свои плоды; 

виноградари, схватив слуг его, иного прибили, иного убили, а иного 

побили камнями.” 

В конце концов он послал своего сына, но они убили сына. Помните 
это? Итак, они убили сына, они вывели его из виноградника и убили. 

“Итак, когда придет хозяин виноградника, что сделает он с этими 

виноградарями?” (Иисус спросил это у фарисеев). Говорят Ему: “Злодеев 

сих предаст злой смерти, а виноградник отдаст другим виноградарям, 

которые будут отдавать ему плоды во времена свои.” 

Так ответили фарисеи. 

“Иисус говорит им: неужели вы никогда не читали в Писании: камень, 

который отвергли строители, тот самый сделался главою угла? Это от 

Господа, и есть дивно в очах наших? Потому сказываю вам, что отнимется 

от вас Царство Божие и дано будет народу, приносящему плоды его.” 

О чём мы говорим? В Царстве Небесном живут цари, со-наследники 

Христа. Это значит – цари, которые правят и царствуют вместе с Христом. 
Они правят и царствуют вместе с Христом. Итак, это царство, где граждане 

имеют все суверенные права царей, права, который в истории сатанинских 

царств имели только цари. Только у царей прошлого были эти суверенные 

права. Права на территорию, право не облагаться налогом за неё, право 

защищать своё царство, носить оружие. Всё это были права царей, а не 

граждан. Понимаете? Но в Царстве Чхонильгук всё наоборот. У граждан 

есть права царей. И, очевидно, что именно Царь Царей связывает всех 

вместе, Царь Царей происходит от Мессии, также он создаёт Конституцию, 

которая является основанием для всех быть царями в этой нации, иметь 

права, потому что они исходят от Христа. Итак, Царь представляет 

начальную точку того, от куда исходят мои права в этой нации. Царь 
представляет фактическую связь с прямой родословной Бога, которая 

обеспечивает мои царские права, вы понимаете? Поэтому Цари происходят 

из родословия Царя Царей, но у них нет своей армии. У них нет регулярной 
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армии или полиции, которая может запугивать людей, или стать мафией. У 

них этого нет. Поэтому они существуют по тем же самым принципам 

Царства. И они находятся там, представляя связь между существующими 

людьми этой нации, у которых теперь есть права царей, которые связаны с 

их Божьим Царём. И Его фактическим представителем на Земле. 

Он сказал фарисеям: “Отнимется от вас Царство Божие и дано будет 

народу, приносящему плоды его.” 
Отнимется от вас Царство Божие, вы, фарисеи, те, кто наиболее 

почитает закон Моисея, и кто является супер верующими иудеями, 

правильно? Именно они постоянно делают поклоны, они постоянно 

молятся и истязают себя и раскаиваются, и всё такое. Они постоянно 

изучают и пытаются следовать закону Моисея. Такими же являются и 

книжники. А он говорит, что отнимется от вас Царство Божие. “Отнимется 

от вас Царство Божие и дано будет народу, приносящему плоды его.” 

Сколько раз мы говорили о Чхонильгук, как о Царстве производителей? 

Вот почему для нас так важно узнавать как что-либо производить, а также 

овладевать этими навыками самодостаточности, вдохновлять наших детей 

изучать как функционируют системы, изучать экосистемы, изучать “перма-
культуру,” аквапонику, и как происходит утилизация в системах. 

Научиться работать с этими вещами. Плотничество, электрика, основные 

вещи, которые помогут им быть самодостаточными, они не должны 

полагаться на внешнюю систему, или на кого-то другого. Поэтому везде, 

где бы они не оказались, они смогут производить свою собственную еду, 

строить свои собственные дома, они смогут быть свободными, где они ни 

оказались. 

На сегодняшний день это не является частью обычного образования в 

США и в западном мире. Так было, когда мы были “более примитивны”, но 

те примитивные люди обладали большим количеством знаний, чем мы 

сейчас. Что случилось в Кумамото? У них перестал работать водопровод, и 

все сказали: “Ох, что делать?! В Кумамото нет электричества, что нам 
делать?” Ребята, значит надо вернуться назад, это нормально, это хорошо, 

это не проблема, так? Пугает то, как мы отдалились от действительного 

понимания и связи с миром природы, потеряли свою способность жить на 

природе без страха. Мы потеряли это, мы потеряли эти навыки, эту 

способность в современном мире. 

Итак, снова мы видим другую притчу, где Иисус говорит о хозяине 

виноградника. Мы видим, что он отдал этот виноградник в пользование 

фермерам. Он позволил другим прийти и обосноваться на своей земле. 

Теперь посмотрите на конституцию Чхонильгук, в стране Чхонильгук 

разрешено свободное общение, свободные сообщества, свободная 

торговля. Например, ваша коммунистическая страна могла бы приехать в 
Соединенные Штаты Чхонильгук, и основать там свой бизнес. Банк Китая 

может там начать свой бизнес, им не запретят там заниматься бизнесом. 

Закон запретит им монополизировать и вырасти более 1% банковской 
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индустрии, да, их ограничат в этом, но они могут приехать и действовать 

на этой территории. Точно также, как и в Нью-Йорке работают различные 

банки, которые были основаны в Лондоне, Франции или Швейцарии. Они 

пришли с другой территории, и работают здесь, это понятно? 

То есть на национальном уровне будет такой план действий – вы 

позволяете экономике быть открытой, чтобы люди из других стран могли 

приехать и работать в этой экономике. Они смогут работать в этой 
экономике, они смогут заниматься этим делом. Они смогут обеспечивать 

себя, как те фермеры, но сделали эти фермеры, что им не следовало делать? 

Они начали думать: “Погодите, это – наша земля, это наша территория”. И 

когда он отправил своего сына, они убили его. “Это наша земля!” – им не 

следовало так поступать. 

Различные организации, разные страны, которые не являются частью 

Чхонильгук, могут приехать и взаимодействовать в экономике, 

обеспечивать себя, но они не могут сказать: “Погодите, это наша 

территория, мы сейчас принесем сюда законы Китая. Мы сейчас изменим 

конституцию.” Нет, конституцию нельзя менять. А они скажут: “Это место 

– моё, давай убьем его и захватим его наследство. Давай захватим эту 
маленькую страну Чхонильгук”. Скажем, островная страна стала частью 

Соединенных Штатов Чхонильгук и тут приходит какая-то большая 

монополия и говорит: “Давай захватим этот остров, мы просто заменим 

его”. Что произойдет? 

“Но виноградари, увидев сына, сказали друг другу: это наследник; 

пойдем, убьем его и завладеем наследством его.И, схватив его, вывели вон 

из виноградника и убили. Итак, когда придет хозяин виноградника, что 

сделает он с этими виноградарями?” Сказано: “злодеев сих предаст злой 

смерти,” 

В конституции Чхонильгук также говорится о том, когда и как может 

быть объявлена война. Если какая-то страна захватывает другую страну в 

составе Соединенных Штатов Чхонильгук, Конгресс будет рассматривать, 
возможны ли насильственные действия или нет. Каждая страна мира 

должна принять меры в этом случае. Каждая страна должна иметь дело с 

такими вопросами. Поэтому в этой системе существует также и местная 

юрисдикция, если это происходит на местном уровне, потому что хотя мы 

говорим о стране, мы можем говорить о местном уровне, и также мы 

можем говорить о международных вопросах между странами. Это разные 

уровни, но вы всё еще можете говорить об уровне нации. Если такое 

происходит с фермером на местном уровне, мы обратимся в местные 

органы власти, которые смогут с помощью суда присяжных предать этих 

“злодеев к злому концу”. Но на уровне международных отношений между 

странами в конституции Чхонильгук также расписан процесс о том когда и 
как поступить с людьми, которые пытаются это сделать. Подобно тому, как 

хотели поступить эти злые арендаторы. 
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Если мы рассмотрим притчи в контексте конституции Чхонильгук, 

которая является воплощением пророчества о грядущем Царстве, мы 

сможем начать понимать их. Я не думаю, что это было сделано по крайней 

мере современным христианством, не думаю, что видел такой анализ притч 

Царства. И я думаю, что это потому, что очевидно, конституция 

Чхонильгук не была еще выпущена. Как только она выпущена, дух Божий 

может дать откровения и понимание Царства, о котором говорил Иисус, и 
которое всех приводило в замешательство. Когда он говорил обо всём этом, 

о сыновьях первом и втором, люди задавали вопросы: “О каком Царстве ты 

говоришь?” 

Когда моя жена читала это на прошлой неделе, она сказала: “О чем он 

говорит?” Она даже расстроилась! Я знаю, что сыновья бы сказали: 

“Мамочка, я делаю то, что сказал второй сын в притче”. Нет, нет, они бы не 

сделали этого. Но поэтому для нас как для сообщества так важно начать 

действительно учиться быть хозяевами, действительно владеть 

собственностью. И мы вдохновляем к этому людей, которые переезжают в 

наше сообщество. Иметь свою собственность. Не создавайте 

социалистической системы, где вы живете на общей земле. 
Грег, это также относится и к тебе. Вся его система не является 

социалистической. Но вы видите множество сообществ этой эпохи: “О, да, 

приезжайте и живите с нами”. Но это коммунизм, это тотальный 

коммунизм. И затем они захотят применить эту систему по отношению ко 

всем. Создать ад на земле. Вместо этого, мы хотим подтолкнуть людей к 

тому, чтобы они стали хозяевами. Будьте хозяевами. Владейте своей 

собственностью. И затем вы сможете жить в сообществе, которое вы сами 

организовали, международном сообществе, которое является сообществом 

владельцев, которые свободно соотносятся и свободно общаются друг с 

другом. Вы независимы, но вы можете создать взаимозависимость, вместо 

того, чтобы создавать зависимость. 

И также для нас очень важно понимать притчи Иисуса в контексте 
конституции Чхонильгук. Когда мы сможем этого добиться, я думаю, что 

мы сможем ясно увидеть то, о чем говорил Иисус. Это действительно 

царство, где всё наоборот, это трудно понять, если вы думаете с точки 

зрения обычного человека. Очень трудно понять. Но как только вы начнете 

думать с точки зрения национального уровня, эти притчи начинают 

раскрываться. Аминь? 

Сейчас мы обучаем боевым искусствам нашу молодежь, но мы также 

надеемся на то, что в будущем сможем заниматься бушкрафтингом, 

навыкам выживания в дикой природе, и надеюсь, что мы найдем для этого 

время, может быть после служб. Практика всех этих навыков 

самообеспечения придает сил. Найдите время, чтобы изучить всё это, когда 
вы приезжаете в наше сообщество. Есть множество невероятных людей и 

множество источников, благодаря которым вы можете учиться. Развивать 

себя. Если у вас зависимость от видеоигр, если у вас зависимость от 
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сериалов и дурацких корейских мыльных опер – избавьтесь от этого 

бесполезного хлама, от этого наркотика! Избавьтесь от этих наркотиков и 

займитесь делом! Обретите знание, понимание, придайте себе сил, чтобы 

вы могли быть способны помогать другим, помогать своей семье, себе, 

быть частью собственности Чхонильгук. Царство грядет. Аминь. 

Давайте закончим словами Отца о Царстве из Чхонсонген. 

Если Иисус мечтал лишь о Царстве Небесном в душе, то выйти за рамки 
такого Царства в душе и построить Царство Небесное в окружающем мире 

представляется совершенно невозможным. Точно так же будет во веки 

веков невозможно построить Царство Небесное, выходящее за пределы 

семьи, распространяющееся на общество и нацию. Когда же будет 

построено Царство Небесное на мировом уровне и Царстве Небесном в 

духовном мире? Ответственность Мессии заключается в том, чтобы спасти 

все человечество, освободить весь духовный мир и Бога. (Чхонсонген, 

Книга 5, глава 4, 3.3.1) 

И конституция Чхонильгук и царское право, благодаря которым будут 

восстановлены страны, происходят от Мессии. Давайте все поднимемся, и 

принесем хвалу Богу, в то время как мы будем прославлять Его и 
возвращать Ему всю славу и всю победу. Аминь. 

 

Жених Царства (29 мая 2016) 

29 мая 2016 года 

Мун Хёнг Джин 

Теперь как вы можете видеть (указывая на знак “Царь дикой природы” 

на занавесе) есть Царь дикой природы и Знак Объединения!  О, это же 

незаконный знак! Отдайте меня под суд, тоталитаристы! Это мой знак! 

Мой отец дал его мне. Вы понимаете? (аплодисменты) Они однажды 

обещали, что никогда не будут судиться, но из-за того, что мы используем 

знак Объединения, который Отец передал мне, они угрожают нам судом. 

Это смешно, это абсурдно. Если они хотят выглядеть нелепо и выставить 
себя тоталитаристами, какими они и на самом деле являются, хорошо, 

давайте! Тогда людям будет легче очнуться, это просто. Этот знак сделан 

очень хорошо, я думаю его сделали молодые люди сегодня утром, он очень 

хорошо смотрится на землистом фоне занавеса. Он выглядит круто, не так 

ли? (аплодисменты) Хорошая работа, молодые люди! Осторожно, вас 

могут отдать под суд! (смех) 

О, Господь милосердный! 

Сегодня мы обратимся к 25 главе Евангелия от Матфея. Это длинная 

глава, состоящая из 3 различных частей, я подготовил только две, и не 

знаю, сможем ли мы сегодня изучить хотя бы одну из них. И сначала мы 

изучим первую часть о Царстве. Вы все, конечно, знаете ее. Это одна из 
знаменитых частей. Давайте прочтем, начиная с первого стиха. 

1. Тогда подобно будет Царство Небесное десяти девам, которые, 

взяв светильники свои, вышли навстречу жениху. 

http://sanctuary-ru.org/856/
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2. Из них пять было мудрых и пять неразумных. 

3. Неразумные, взяв светильники свои, не взяли с собою масла. 

4. Мудрые же, вместе со светильниками своими, взяли масла в 

сосудах своих. 

5. И как жених замедлил, то задремали все и уснули. 

6. Но в полночь раздался крик: вот, жених идет, выходите 

навстречу ему. 
7. Тогда встали все девы те и поправили светильники свои. 

8. Неразумные же сказали мудрым: дайте нам вашего масла, потому 

что светильники наши гаснут. 

9. А мудрые отвечали: чтобы не случилось недостатка и у нас и у 

вас, пойдите лучше к продающим и купите себе. 

10. Когда же пошли они покупать, пришел жених, и готовые вошли с 

ним на брачный пир, и двери затворились; 

11. после приходят и прочие девы, и говорят: Господи! Господи! 

отвори нам. 

12. Он же сказал им в ответ: истинно говорю вам: не знаю вас. 

13. Итак, бодрствуйте, потому что не знаете ни дня, ни часа, в 
который приидет Сын Человеческий. 

Мы становимся свидетелями невероятных событий. В Корее 

происходит революция. (Показывая слайд) Это церковь Кури. Церковь 

Кури – это одно из исторических мест в Корее, потому что там Отец 

проводил множество семинаров. Там он лично давал образование. 

Множество помолвок были заключены в Церкви Кури. Все в Америке 

знают здание Иль Хва, не так ли? Оно находится в Кури, Кури – это 

название города, в котором оно находится, но люди называют его зданием 

Иль Хва. Там есть общежития, и вы можете там проводить семинары. Это 

самое главное семинарское здание, которое Отец использовал в Корее. То 

есть оно обладает важной исторической ценностью, но последние пару 

месяцев его усиленно пытаются продать. Мать Хан заставляет продать эту 
собственность. Они отправились в эту церковь, но члены церкви сказали: 

“Нет, нет, мы не можем продавать эту собственность. Это место для 

паломничества. Это основное место, которое использовал Отец. Это 

историческое место, мы не можем просто продать его.” 

И так они дискутировали, и закончилось тем, что она приказала высшим 

начальникам, которые, как вы знаете, продались там за деньги, поехать 

туда. Она направила туда корейских лидеров, чтобы они поговорили с 

членами и уговорили их продать эту собственность. Последние пару 

месяцев там происходило внутреннее сражение. Им приказали продать 

собственность, а члены сделали плакат напротив церкви. Омма, ты можешь 

прочесть, что там написано? Там говорится: “Cham Pumonimi Choei 
Ikoyang”, что означает “Вторая родина Истинных Родителей”. “Seong dae 

soo lae” означает “место паломничества”. Они говорят: “Давайте сохраним 

это как святую землю”. 
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Итак, корейские лидеры, самые высшие руководители приехали туда и 

сказали: “О, вы должны это сделать, вы должны объединиться с Истинной 

Матерью” и всё такое прочее. И вот на прошлой неделе произошло 

голосование. Конечно, перед этим их собирали, и им приказали 

проголосовать правильно! (смех) Сначала они получили “образование”! 

Образование по поводу того, как нужно голосовать. Как голосовать в 

единстве с указанием Истинной Матери, потому что “Истинные Родители 
едины”. Так? И вот результаты голосования: 101 – за продажу, 183 – 

против. (аплодисменты) Сейчас это исходит напрямую, так как они 

получили прямой приказ. Они знают, что это исходит от Матери. Они 

знают, что это не от приспешников, не от этих маленьких эксплуататоров, 

не от этих маленьких проституток. Они знают, что это исходит напрямую 

от Матери. Их пастор был вызван и с ним провели беседу. И мы конечно 

же знаем, что это происходит потому, что Кури – это соперник Чхонпхёна, 

и что они хотят всё собрать на Чхонпхён, они перевезли весь главный офис 

на Чхонпхён. 

И конечно, же вы вдохновитесь, услышав о прекрасном новом “проекте 

музея”. “Члены по всему миру вдохновятся этим” – вот во что они верят. 
Всем музеям музей! Очевидно это будет самый большой музей в мире! По 

всей видимости, если вы посетите его, вы уверуете! Это будет огромный 

музей, больше, чем Лувр, или Метрополитен-музей, или какой-либо еще. 

Чтобы все вдохновились, просто приготовьте свои чековые книжки! 

Потому что вам придется платить больше налогов!! (смех) О, Боже! Такая 

глупость! 

Вы знаете, что я заметил в зданиях? Они мертвы. В зданиях нет ничего 

живого. Если Дух Божий не присутствует там. Когда Духа Божьего там нет, 

то вы получаете просто холодное, мертвое здание из бетона. Неважно, 

насколько оно большое. Неважно, как оно украшено. Оно всё равно 

остается уродливым, холодным и мертвым. 

И вы можете сейчас видеть открытое восстание против указаний 
Матери Хан, люди начинают понимать реальность того, что она полностью 

выступила против Отца. По существу стирает его наследие. То, о чем мы 

говорили, хотя на нас злословили, обвиняли и нападали за то, что мы 

говорили правду, и не присваивали и не крали деньги.  Наше 

“преступление” заключается в том, что мы используем знак, данный мне 

Отцом! В этом мое преступление. Мое преступление в том, что я не 

вступал в сексуальные отношения вне брака, в том, что я не совершал 

прелюбодеяния, в том, что я не присваивал деньги, не воровал, и не 

эксплуатировал членов. В этом мое преступление – я использую знак 

Объединения. «Сними это со своей шеи!» В этом мое преступление. 

Мы находимся посреди такого сумасшествия. И очень интересно то, как 
это отражается на уровне макрокосма. Посмотрите на Трампа, это самая 

сенсационная политическая кампания в истории современной политики. В 

самом деле, мы смотрим новости из Кореи и даже в корейских новостях, 
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сейчас все с ума посходили по поводу Трампа. Сначала они ненавидели 

его, а сейчас говорят: “О, чёрт, он может стать президентом. Нам лучше 

сменить риторику!” И сейчас многие стали лучше отзываться о Трампе. 

“Что? Он сказал, что мы должны стать независимы, сами по себе в 

Восточной Азии? Когда Китай сидит у нас буквально на голове? О, чёрт! 

Нам следует лучше относиться к этому парню!” Вы видите, как изменилась 

риторика. Какая невероятная, неимоверно сумасшедшая атмосфера! 
Но это всё благодаря Трампу, подумайте об этом. Помните, мы 

приглашали Доктора Ричарда Гейджа, который занимался делом об 11 

сентября? Все называли нас поборниками теории заговора, “вы 

сумасшедшие”. “О, они проделали то и это”. Нет, на самом деле мы хотим 

видеть доказательства. Мы открыты, мы хотим понимать и исследовать 

реальные события. И затем Трамп в своей президентской кампании поднял 

этот вопрос. Он сказал: “То, что вы слышите от правительства – не 

соответствует действительности. Здесь замешаны саудиты.” И на прошлой 

неделе Сенат проголосовал за то, чтобы американские граждане могли 

подавать в суд на Саудовскую Аравию, что само по себе невероятно, 

потому что идет вразрез с тем, что вам говорили на протяжении последних 
15 лет. Вы слышали: “Это сделал Ирак, это сделал Ирак”. Вы слышали это, 

не так ли? И что произошло с Саудовской Аравией тогда, когда Сенат 

США проголосовал за то, что американцы могут подавать в суд на 

правительство Саудовской Аравии? В ответ на это, саудиты публично 

заявили: “Ну, если вы будете судиться с нами, то мы будем защищаться в 

суде, нам так сказало ваше правительство”. То есть теперь саудиты 

говорят, что американское правительство замешано в этом. Так сказали 

саудиты. Это невероятно, потому что разбивает пропаганду CNN, и всех 

этих основных средств массовой информации, которые дурачили людей. 

“О, я так умен, а они – просто конспирологи, я так умен, я слушаю CNN и 

Андерс Купер сказал, что это неправда”. (смех) Такова их способность к 

исследованию. 
И сейчас реальность бьет наотмашь, и американцы начинают понимать: 

“Вот это да! Правительство говорит неправду. Оказывается, всё было не 

так”. Кто-нибудь ожидал, что это произойдет во время избирательной 

кампании? Это невероятно, потому что даже американцы понимают, что их 

страна радикально меняется. Сейчас им приходится говорить: “Погодите. 

Централизованное правительство – это серьезный вопрос”. Они не только 

воруют голоса, они воруют города у миллионов людей. Миллионы людей в 

Колорадо были лишены гражданских прав, помните, когда Трамп проводил 

там ралли? Они отменили это мероприятие, помните? Миллионы людей. 

Вы говорите о тысячах темнокожих, тысячах испано говорящих, тысячах 

белых людей. Тысячи людей были лишены гражданских прав. Пару 
месяцев назад. И вы видите, насколько коррумпированы правящие круги. 

Насколько невероятно коррумпированы, но пытаются  сохранить свою 

пропаганду: “Нет, нет, нет, мы хорошие, отправляйте нам налоги”. Точно 
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также как и Федерация Мошеннников. Пытаются сохранить всю ту же 

ложную пропаганду: “Нет, нет, нет, мы хотим создать прекрасный музей, 

отправляйте нам свои деньги, о, нет, нет, нет, в этом нет ничего 

неправильного. Это нормально”. 

Такова ситуация, и вы можете видеть, что уровни микро и макрокосма 

буквально параллельны. Не странно ли то, что мы год назад говорили обо 

всем этом, о ГМО, и об 11 сентября, о централизованном правительстве, и 
затем, вдруг, во время президентской кампании появляется кандидат, 

который буквально вступает в информационную войну, которую левые 

рассматривают как главную пропаганду приверженцев теории заговора, их 

веб страницу. Хотя, наверно, только они занимаются настоящей 

журналистикой и говорят правду. И они все основаны на христианстве. 

То есть во время президентской кампании происходят такие 

невероятные события. Это потрясающе. Очень неожиданно. Так? И 

Дональд Трамп не следует правилам, он просто говорит так, как есть. Он 

силен, и они называют его расистом или женоненавистником. Нет, он 

таким не является. И чем дальше, тем больше заметно то, что он не таков. 

Мы видим невероятную борьбу на политической арене, и нам еще 
предстоит долгий путь. И конечно, мы видим почти в каждом ралли, всех 

этих проплаченных провокаторов, которые провоцируют массовые 

беспорядки и бьют людей. Вы видите это почти на каждом ралли. 

Но в Америке сейчас происходит столкновение цивилизаций. Наша 

ситуация не такова, какова она была при Рейгане, или Джоне Кеннеди. У 

нас не такая ситуация, потому что наша экономика продолжает 

стремительное падение. Она обанкротилась. У нас долг в 20 триллионов 

долларов. Ситуация не та. Мы имеем огромный долг. Экономически мы так 

слабы. Мы знаем, что люди вдохновлены, и существует целое массовое 

движение в поддержку фигуры типа Авеля, Трампа. Помните, когда мы 

говорили о Трампе, все говорили: “О, Трамп плохой, Трамп плохой.” 

Помните это? Теперь он главный кандидат от республиканцев, он отмёл 
всех, он победил всех 16 кандидатов, и теперь он фаворит. Помните это? 

Он подавил их всех. И он сделал это, сказав правду. Он поднял вопросы, 

которые никто не осмеливался поднять. Так? Особенно правящие круги, 

теперь они пытаются всё скрыть. 

Вы видите, как происходят эти революции типа Авеля, мы должны 

помнить, что революции типа Авеля отличаются от революций типа Каина, 

потому что революции типа Каина, даже начавшись с низов, ведут к 

социализму и коммунизму. Их берут и захватывают элиты чтобы 

расколоть. Мы наблюдали это с Отцами-основателями Америки. Джордж 

Вашингтон, Томас Джефферсон – все они были элитой в Великобритании. 

В переводе на современные деньги, у Джорджа Вашингтона было пол-
миллиарда долларов. По сути он был миллиардером. И он откололся от 

элит, он сказал: “Нам с вами не по пути”. Он был элитой типа Авеля, он 

сказал: “Мы не будем создавать систему контроля над страной, мы не 
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будем поступать так, как вы, мы не хотим этого, мы хотим, чтобы люди 

были свободны. Мы хотим, чтобы люди жили в свободе, так как Бог дал 

нам эту благодать”. 

И они восстали, и всё закончилось войной. Произошла настоящая война. 

Они этому уже не учат, но им нужно было сражаться. Им нужно было 

сражаться за свою жизнь. Если бы вы встретились с Джорджем 

Вашингтоном, вы бы увидели, что он был мужественный человек. Он был 
суровым мужиком. Вы бы не смогли тягаться с Джорджем Вашингтоном. 

Он был суровым парнем. Он был высоким, я слышал что его рост составлял 

6 футов и 2 или 3 дюйма. Он был крупным парнем. И он не был 

простофилей, он носил парик, или что-то наподобие этого, но он был 

суровым парнем! И он был праведником, он был фигурой типа Авеля, он 

выступал против всех правящих кругов Европы. Интересно, правда? У вас 

должен быть элитный кружок, вы должны изменить курс, вы должны 

отделить добро от зла в элитах. И тогда массы объединятся с центральным 

положением и будут сражаться в войне типа Авеля, будь она 

идеологической или какой-то другой. В случае с революционной войной, 

это действительно стало конфронтацией, но она закончилась на вершине 
стадии роста. На третьем уровне стадии роста. Таким образом в самом 

свободном мире, какого никогда не видел мир, в самом контролируемом 

архангелом мире, Америка стала по-настоящему другой. Она была местом, 

подготовленным для служения Отца миру, наподобие Риму. 

Такого рода параллель, это тоже самое. Я помню, когда мы нарушили 

молчание, люди знали, что Мать Хан поступает неправильно, но они не 

могли выступить. Особенно в Азии. Это было похоже на: “Нам не на что 

опереться”. И они испытывали внутреннюю борьбу, но я знал, что я должен 

сделать это, я чувствовал, что сильный дух подталкивает меня выступить. 

И тогда, как только мы нарушили молчание, мы стали выступать смело и 

говорить правду, тогда люди стали собираться вокруг. И разные церкви по 

всему миру могли собраться вокруг этого. 
И это же относилось и к американской революции, а также к 

внутренней революции против осквернения Христа в центре провидения, 

здесь в микрокосме. И теперь внешне, вы видите такое же восстание 

против того, что они называют глобалистами, или против мирового 

правительства, которое стремится к мировому господству и 

централизованной власти, к мировому социализму, при котором они смогут 

контролировать, находясь на вершине. Такого рода люди. И теперь вы 

видите массовое движение в западных странах, которое говорит: “Нет, мы 

этого не хотим”. 

Мы живем в серьезное время. Поскольку мы знаем, что это время 

испытаний, из книги Откровения, четырех всадников, или других 
апокалиптических сценариев, происходит столкновение цивилизаций, 

очень серьезные дела. Значительное столкновение. На прошлой неделе, 

если вы смотрели службу, вы слышали, что бывший заместитель 



212 

генерального секретаря НАТО публично заявил, что в 2017 году возможна 

ядерная война с Россией. И мы знаем, что мировое правительство хочет всё 

взорвать, потому что они хотят выйти из под удара. Они знают, что создали 

слишком много лжи, они знают, что они ограбили страны, они знают, что 

они взорвали экономику, чтобы обогатиться самим, они знают всё это, и 

люди сейчас начинают понимать всё. И теперь всё внимание 

переключилось на них: “Эй, погодите, они во всем виноваты”. И что вы 
сделаете для того, чтобы избавиться от этой реальности? Как вы выйдете из 

этой ситуации? Они развяжут войны, тогда люди будут заняты, сражаясь 

друг с другом, подобно драке между группой поддержки Трампа и тех, кто 

его не поддерживает, или борьбе друг с другом. Чтобы страны сражались 

друг с другом, и переключили внимание с этих финансистов. Мы живем в 

очень серьезное время мирового экономического краха. 

Очень важно понимать реальность, и даже если она неприятна, быть 

способными переварить ее, и подготовиться духовно и физически. 

Разговаривать с семьей. Развивать отношения с Богом и горизонтальные 

отношения с вашей семьей. Настало такое время. 

Конечно, когда мы смотрим на Царство и женихов, на притчу о женихе 
и невестах, на уровне микрокосма мы знаем, что приходит Мессия в 

качестве Жениха. И дает Благословение. Благословение, которое Бог хотел 

дать от начала времен Адаму и Еве. Он хотел дать это Благословение, 

Благословение на брак, Святое Благословение. И мы знаем, что 

провиденциальная история ждала времени, когда Господь сможет дать 

Завет благословения, задуманный от времен сотворения. Однако, мы знаем 

о грехопадении, мы знаем, что Адам и Ева сбились с пути истинного. 

Поэтому на уровне микрокосма, мы знаем силу Благословения, мы знаем, 

что Жених придет и установит родословие, он соберет невест, и конечно, 

мы знаем о ценности трехдневной церемонии. Трехдневная церемония и 

Святое Бракосочетание – это поворотная точка, для того, чтобы мы 

освободились от сатаны. Помните, что свобода – это не только свобода 
делать что-либо, но и свобода от чего-то. И даже в войне за независимость, 

Отцы-основатели сражались за свободу от правительства, не за свободу 

делать то, что хочется, они хотели быть свободны от вмешательства сверху. 

Они хотели быть свободны от этого. И если мы посмотрим с точки зрения 

духовного уровня, когда мы получаем Святое Благословение и проходим 

трехдневную церемонию, мы освобождаемся от сатаны. Сатана уже не 

может обвинять нас, и наше семя. Он не может предъявлять свои права на 

семя. И поскольку мы знаем, что Господь придет, Иисус вернется и 

принесет семя, то, что в Библии называется “spermata“, то, что принесет 

родословие Бога, и так как сатана знает об этом, он всегда пытается 

разрушить семя. Он всегда старается принизить значение семени: “Ах, семя 
не так важно. Семя отвратительно, это просто нечто маленькое, яйцеклетка 

намного больше, это всё одно и то же”. И превращает в войну полов. 

Потому что он знает, что семя Божье необходимо. Семя должно прийти. 
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Семя Божье должно явиться во плоти ради построения земного Царства. И 

поэтому крайне важно, то, что в Принципе называется физическим 

спасением. 

Приходит Жених и дает Благословение на брак, и проводит 

трехдневную церемонию, это так важно. Вы представляете, что Федерация 

Мошенников сейчас не учит трехдневной церемонии? Какое 

предательство! Эту церемонию создал Отец, для того, чтобы позволить 
всем невестам стать с ним единым целым, и чтобы позволить всем сыновья 

стать его телом. Хорошо? Это основное, самое важное отделение от 

сатаны. Это находится в центре всего, так? В сердцевине всего, в центре 

единства мужчины и женщины, это центр и начало цивилизации, начало 

поколений, начало потомков, начало всего. И сейчас они даже не учат 

этому. Вот насколько они отдалились, стерли Отца и его традиции. Когда 

мы по-настоящему понимаем трехдневную церемонию, мы понимаем, что 

это величайший дар. Он отделяет нас от истории секса зла. Понимаете? От 

этой истории злого сексуального владычества, педофилии, 

гомосексуализма, скотоложества – от всего этого. От прелюбодеяния. От 

всего этого. Она отделяет нас от отца всего этого. Мы перерождаемся в 
новом царстве, где муж является сыном Бога, он – тело Христово, живущее 

на земле. Он является его телом. И, конечно, тело должно быть послушно 

голове, то есть Христу, так? И жена, невеста вступает в свою 

провиденциальную роль идеала творения, в роль Евы, невесты Бога. Вы 

понимаете, как важна трехдневная церемония? Она так важна, она меняет, 

она знаменует коренной перелом от рабства к свободе. Свободе от сатаны, 

от рабства сатаны. Это крайне важно. И мы знаем, что Мессия приходит 

как Жених. Это одна из его характеристик. Жених, Судья зла (и Отец был 

великим судьей зла коммунизма и централизованного правительства, он 

был великим судьей этого) и Царь. 

Когда мы говорим о Царстве Небесном, мы рассматриваем его с точки 

зрения национального уровня, поэтому подумайте, кто является Женихом 
на уровне нации? Очевидно это страна Жениха, так? Страна Христа. Это 

страна, которая исходит от Христа. Она происходит от его царского права, 

она устанавливает Чхонильгук. Когда Чхонильгук установлен, и эти люди 

принимают конституцию Чхонильгук, центральным в этой конституции 

является провозглашение Бога. Центральным в этой конституции является 

провозглашение об Истинном Отце как о вернувшемся Господе Второго 

Пришествия. Центральным в этом провозглашении является то, что один 

человек изменит историю. Это одно семя изменит историю и создаст 

полностью противоположную реальность, в которой будет жить 

человечество. Которая будет противоположна, антагонистична и предаст 

анафеме сатанинскую историю и непрекращающиеся циклы олигархии, 
коммунизма и социализма. Всё того же надоевшего, повторяющегося снова 

и снова цикла. Тирании и всего прочего. Поэтому с точки зрения нации, 

нация Жениха – это нация Чхонильгук. Это нация Чхонильгук. 
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Там сказано, что Жених замедлил. Невероятно, правда? Там сказано, 

что Жених замедлил. Мы знаем, что сейчас мы живем в эпоху трех царских 

прав. Подобно Аврааму, Исааку и Иакову, обещание было дано Аврааму, 

но не было осуществлено до Иакова, спустя три поколения. Обещание 

было дано Адаму, первому Адаму, затем второму Адаму, Иисусу, но не 

осуществилось до Второго Пришествия Иисуса, кем является кто? Третий 

Адам, пришествие третьего Царя. И таким же образом, мы также живем в 
переходный период из-за неудачи Матери Хан. В этом есть личная 

ответственность, как вы видите, и люди начинают понимать, что мы не 

могли оставаться во дворце, не оскверняя Отца. Это невозможно. Я часто 

даю вам примеры того, что вы не можете сохранять верность в браке и в то 

же самое время прелюбодействовать. Это взаимоисключающие вещи. Эти 

глупцы думают: “Я верен своей жене, но я так же верен прелюбодеянию”. 

Вы – лжецы и проститутки! Вы не можете так поступать. Либо то, либо это, 

это взаимоисключающие вещи. И таким же образом, теперь все могут 

видеть, что она говорит публично, они могут понять, почему нам пришлось 

отделиться. Нам пришлось отступить от власти, мы должны были 

отступить от того, направления, которым они следуют. Почему? Потому 
что это на 100% привело к осквернению, о котором мы предупреждали, мы 

говорили об этом. И, конечно, это приведет к будущему суду. 

Царство не придет через благословение и победу Истинных Родителей, 

которую бы одержала Мать, если бы сохранила свое положение объекта и 

возвышала Отца, его родословие. Подумайте, какое основание было у 

Отца, мы бы стояли сейчас рядом с Трампом, мы бы действовали бы на 

мировом уровне, и это имело бы силу. Кук Джин хён уже встречался с 

ведущими лидерами Азии, уже говорил им о том, что они должны 

опасаться вторжения Китая. Это было почти 6 лет назад? Это развивалось 

бы по совсем другому сценарию, однако благодаря центральной личности 

на высшем провиденциальном уровне, как сказал Отец, Царство придет 

благодаря установленной победе Адама, благодаря  установленному 
царскому праву и семени, но оно придет через испытания. То есть будет 

замедление. Будет замедление. Но оно придет через период суда и в этом 

периоде суда существует множество проверок. Так? В периоде суда 

произойдет множество событий, которые отвернут нас от Христа. Которые 

повернут нас к сатане, как сказано в Библии, чтобы мы “приняли знак 

сатаны”. Приняли знак архангела. Стали его ребенком, так? И тем, кто 

принял знак архангела не позволят войти в Царство. 

Жених замедлил, но подумайте, на национальном уровне страна 

Чхонильгук замедлилась. Она замедлилась. Она должна сейчас пройти 

через период суда, через три поколения царского права. Мы говорили о 

том, что поколение Иакова должно быть готово взойти на алтарь. Один 
брат сказал: “Но Бог в конце пощадил Исаака”.  Но мы не можем ожидать 

этого. Исаак имел такую мотивацию: “Я буду послушен, и я умру, если так 

надо”. Так? Поколение Исаака должно быть готово выступить за истину, 
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хотя это неудобно и даже опасно для жизни. Это необходимо для того, 

чтобы Царство пришло. 

Поэтому на национальном уровне, в будущем, когда Жених придет, 

будет установлена нация Жениха, и основана страна Чхонильгук. Ух ты! 

Страна Чхонильгук основана! В то время будут подружки невесты, и сами 

невесты. Помните, что в Чхонильгук разрешены отношения с другими 

странами, с иностранной полицией по контракту. Всё это существует, но 
также другие страны могут присоединиться к Чхонильгук. Но заметьте, 

когда они присоединяются к Чхонильгук, они должны стать частью 

Чхонильгук, они должны стать частью республиканской либертарианской 

монархии. Они не могут присоединиться в качестве коммунистической 

страны. Они не могут войти в состав даже в качестве демократической 

страны, потому что мы знаем, что на протяжении истории демократические 

страны всегда становились олигархией. Неустойчивая природа масс такова, 

что ими легко можно манипулировать с помощью гладких речей 

политиков, которые обещают бесплатные вещи за их голоса и деньги, не 

так ли? Поэтому всегда демократии превращаются в тиранию, всегда. Не 

было случая, когда бы они существовали более ста лет. Даже Америка не 
смогла, не так ли? Должно прийти настоящее царство, но посмотрите сюда. 

Подобно миру на уровне микрокосма, цель центрального провидения – 

ожидание семени Бога. Так и на национальном уровне, страны, вступая в 

отношения с Чхонильгук, со страной-женихом, также получат его семя. 

Существует царское право, из которого может выйти семя на уровне нации, 

что является семенем? Конституция Чхонильгук. Это стержень, который 

создаст всю сущность, всю природу этой страны. Это подобно семени. И в 

интимных отношениях, когда страна говорит: “Мы хотим стать частью 

Чхонильгук”, они принимают конституцию Чхонильгук, они приносят 

конституцию Чхонильгук в свою страну, они принимают семя 

национального уровня Чхонильгук. Конечно, есть свобода 

вероисповедания, это не означает, что все должны будут получать 
Благословение, это не обязательное требование и этому не принуждают, 

нет. Но есть царское право, которое представляет родословие Христа и оно 

дает Благословение, если вы его хотите. Понимаете? Это отделимо от 

природы Чхонильгук, которая имеет начальную точку, основанную на Боге. 

Это не светская страна. Центральной сущностью этой страны являются 

отношения с Богом, с Христом, и с царским правом, созданным им, с 

Заветом, данным им. Это не светское государство, хотя у вас есть свобода 

вероисповедания, вам не обязательно верить в религию. Но природа этой 

страны основана на цели, исходящей от Бога. Понимаете? Точно также вы 

можете жить в Ватикане, вы можете жить там, но обязательно ли вам быть 

католиком, чтобы жить там? Нет. Или как в Великобритании есть 
англиканская церковь, королева является ее главой, но никого не 

заставляют быть членами англиканской церкви. Но культура страны была 

англиканской, по крайней мере до вторжения в Европу! Сейчас она 
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становится все более и более радикально-вакхабистской, исламской 

культурой, исходящей от саудитов. 

Чхонильгук обладает этой культурой, она подобна иудейско-

христианской культуре, это культура, основанная на Боге, это культура, 

которая признает Преподобного Мун Сон Мёна как вернувшегося Христа, 

который основал Царство, царство, которого прежде мир не видел. Оно 

полностью перевернуто, это царство наоборот, где Завет Бога полностью 
передан гражданам. Где граждане являются со-наследниками, имеют права 

царей. И слуги не могут владычествовать над царями, это запрещено 

законом, архангел связан, и также нет демократического процесса, нет 

демократического процесса поправок. И таким образом молодое 

поколение, которое поглощено архангельской философией и/или 

марксизмом, и/или коммунизмом, и продано различными корпорациями, не 

может изменить закон и уничтожить страну. Они не могут. Они могут 

начать революцию силой, но поэтому существует мирная полиция и 

мирная милиция, все являются ее частью. И мы сможем разобраться с ними 

на местном уровне, так? Но им не позволено менять закон и разрушать 

страну, как это произошло с Америкой. 
Будет множество подружек невесты, невест, но они должны быть 

готовы встретить его. Они должны быть готовы к грядущей нации. 

Интересно, когда вы думаете о стране, вы думаете о свете, даже 

социологические исследования, показали, что страны, обладающие 

большими свободами, имеют больше физического света по ночам. Вы 

можете это увидеть со спутниковых снимков. Страны, где нет свободы, где 

имеется централизованная власть, очень плохо освещены. Но, если вы 

посмотрите на развитые страны, которые имеют больше свободы по 

сравнению с другими, такими как коммунистические страны – вы увидите, 

что ночью они живут гораздо более полной жизнью, там больше света. Я не 

говорю, что всё, что происходит в этих городах хорошо, там совершается 

много грехов, но свет – это символ процветания этой страны, того, что она 
является процветающим местом возможностей. В местах, где у людей есть 

возможность выйти из тьмы, у них есть возможность избавиться от 

трудностей и воспользоваться новыми возможностями. Но интересно, что 

весь свет стран подпитывается чем-то. И мы не можем сказать, что он 

подпитывается той или этой энергосистемой, свет питается свободой и 

ответственностью, если вы подумаете об этом с точки зрения того, что 

создает настоящее процветание и успех этих стран в мире. Это свобода и 

ответственность. Когда люди способны быть свободными и нести 

ответственность за свои поступки. Когда у них нет большого папочки-

правительства, притворяющегося, что он – их папа, а в действительности 

превращающего их в рабочий скот. Использующего фермерскую систему 
на людях, где люди становятся частью производства. И такова банковская 

система, такова система мирового правительства, таковы системы ООН. 

Это форма фермерства, но теперь используются люди. Пашите на них, 
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заставьте их работать, насильно обложите их налогами, украдите то, что 

они создали. Скажите, что это для них, для их безопасности. Это 

фермерская модель, вы – рабочий скот. Это не то, как должны жить Божьи 

люди, они не должны быть скотом. Аминь? Мы должны быть свободными 

людьми, которые управляют и владычествуют над творением. Со-

наследники со Христом,  это значит, что у нас есть владычество над 

царствами также. В Чхонильгук, это защищено законом. 
Есть много стран, которые хотят прийти в отношения с женихом, все 

невесты хотели бы иметь отношения с женихом, хотели попасть на 

брачный пир. Все они хотели войти. Но не могли, так как не принесли 

масла, топливо для света, топливо для процветания этой страны, а это что? 

Данная Богом благодать, свобода и ответственность. Если они не 

позволяют этого для своей страны, они не могут войти в Чхонильгук. Будет 

плачь и скрежет зубов, они скажут: “Господи, господи, я хочу попасть на 

брачный пир.” А Господь скажет: “Я не знаю тебя.” Я не знаю тебя, страна, 

ты не можешь присоединиться к Чхонильгук как коммунистическая страна, 

как социалистическая страна. Это невозможно. Итак, будет много, кто 

захочет войти, получить семя жениха, получить семя конституции страны, 
но если они не приготовятся, они не смогут их получить, когда  придет 

время. 

Далее Иисус говорит: 

14 “Ибо Он поступит, как человек, который, отправляясь в чужую 

страну, призвал рабов своих и поручил им имение свое” 

Помните это; он дает пять мешков серебра одному, два мешка серебра 

другому и один мешок серебра – последнему. Помните? В версии Библии 

короля Джеймса говорится о пяти талантах, двух талантах и одном таланте. 

Причина по которой в этой версии написано о мешках серебра, это то, что 

люди не понимают, чему равен талант, а это шесть тысяч динариев. А 

динарий – зарплата за один день работы. Это большое количество денег. 

Получается, один талант – шесть тысяч дней работы. Вот почему в Живом 
Переводе это названо “мешками с золотом”, тогда люди смогут обратить 

внимание, о, это довольно-таки ценно. Он не дал им по центу. Он дал им 

большие ресурсы. 

Мы знаем, что на уровне микрокосма, вы знаете историю, господин 

уезжает в поездку, а когда возвращается, то тот, кому он дал пять мешков, 

заработал еще пять. У него было пять мешков, а стало десять мешков 

серебра. А господин очень рад и ” сказал ему: хорошо, добрый и верный 

раб!  в малом ты был верен, над многим тебя поставлю;    “войди в 

радость господина твоего.” А потом тому, кто получил два мешка, 

господин говорит то же самое.  “Хорошо, добрый и верный раб! в малом ты 

был верен, над многим тебя поставлю; войди в радость господина твоего“. 
Это тому, у кого было два мешка. И потом он заработал еще два. Он 

удвоил состояние. Но там был еще один, который сказал господину своему: 

“Господин! я знал тебя, что ты человек жестокий, жнешь, где не сеял, и 
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собираешь, где не рассыпал, и, убоявшись, пошел и скрыл талант твой в 

земле; ” вот тебе твое “.  А что говорит господин? “Господин же его 

сказал ему в ответ: лукавый раб и ленивый! “Итак, возьмите у него 

талант и дайте имеющему десять талантов” Ибо всякому имеющему 

дастся и приумножится А у неимеющего отнимется и то, что имеет;  А 

негодного раба выбросьте во тьму внешнюю: там будет плач и скрежет 

зубов.” 
Конечно, мы видели это на личном уровне, что является обычной 

интерпретацией христианства, мы смотрим на эту притчу и говорим: 

“Когда Бог дает тебе дар, талант,  постарайся развивать его и благословить 

им других людей.” Не храни его для себя, не прячь его. Вы знаете, это 

общепринятое объяснение. Кто из вас слышал такое объяснение? Это 

общепринятое объяснение, но когда мы смотрим на него в контексте 

Царства Божьего, о котором говорил Иисус, кто является слугами в 

перевернутом Царстве?  Политики. Общественные служители являются 

слугами. Для нас это трудно понять, потому, что мы живем в сатанинском 

мире. Мы приспособились к сатанинской культуре. Но,это совершенно 

очевидно для людей, живущих в Царстве: “Нет, конечно, эти парни – наши 
слуги”. Конечно, это так нормально. Как сейчас мы думаем, что 

пресмыкаться перед политиками – это нормально. Особенно, если вы 

родом из Азии, о, Боже! Это во сто раз хуже, чем в Америке. 

Теперь они – слуги. Теперь, помните, на национальном уровне 

существует законная роль правительства Чхонильгук. Она ограничена. По 

закону невозможно превысить 10 процентов ВВП (валовый внутренний 

продукт) Есть законные роли Конгресса, например, создание 

антимонопольных законов. Вот одна из их сторон власти. Постоянно 

создавать законы, разрушающие монополии. Другая законная роль 

правительства – организовывать милицию во времена внешних вторжений. 

Когда в страну вторгаются иностранные силы, роль малого правительства – 

организовывать различные милиции, чтобы стать одной армией, чтобы 
бороться против [вторжения]. В конституции Чхонильгук есть прямые 

запреты для действия такой власти после войны, когда война 

заканчивается, заканчиваются и различные полномочия правительства, все 

это подробно отражено в конституции Чхонильгук. Помните, в Чхонильгук 

есть политики. Так же политики на местном уровне. Есть Палата 

Представителей, которая избирается от каждых 2100 человек. Итак, 

политики есть. Быть политиком – это законная роль в Чхонильгук, в 

обществе. Быть общественным слугой. Вам действительно придется быть 

слугой для того, чтобы быть успешным в этой роли. Так же, как если вы – 

предприниматель. Вы также являетесь производителем,  мы можем увидеть 

это с точки зрения того, что Чхонильгук – это страна и экономика, 
основанная на производителях. Она так свободна, что вы можете 

производить товары для других людей без инструкций и указаний, для 

того, чтобы вы могли действительно служить людям, воплощать 
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библейские принципы в каждодневной жизни, зарабатывая деньги для себя 

и своей семьи. Это полностью взаимовыгодно, так? 

То же верно и для политиков, они находятся под тем же здоровым 

давлением. Слуги должны производить для господина. Помните, кто цари и 

господа в Чхонильгук? Граждане.  Все наоборот. Итак, они должны 

производить для граждан. Итак, у нас есть один район, где политик – слуга 

народа производит в пять раз больше благ для господина, для своих людей; 
может, он привнес новый бизнес в этот район, может, он использует свои 

связи для открытия новых рабочих мест, для развития новых видов 

производства. Теперь у людей есть больше возможностей. Такой политик 

может быть благословлен. Он может быть успешен. Даже если вам даны 

два мешка серебра, тогда политик может продолжать, если он способен 

производить для своего хозяина. Но посмотрите на того, кто ничего не 

произвел, он взял деньги и их потерял, разбазарил. Спрятал. Но у тех, кто 

не производит для своего господина, для местных граждан, для царей 

Чхонильгук, отнимется то, что у них есть, а они будут выброшены. 

Понимаете? Вы видите, слуги подотчетны господину, это очевидно в 

притче. Но в перевернутом Царстве, слуги народа – политики, они 
подотчетны господину. Они подотчетны гражданам. Граждане наделены 

властью уволить их. Даже забрать то, что у них есть, их политическую 

карьеру и отдать тем, кто как они чувствуют, более ценен. Они имеют 

реальную власть царей в Чхонильгук. 

Вы видите, на уровне страны, мы можем видеть в контексте 

Чхонильгук, как действует страна, как она управляется. И это причина 

того, почему мы создадим наибольшее процветание, свободу и 

ответственность. Страна, которая работает таким образом должна быть 

нравственна. Возможно, вы не будете ходить в церковь каждую неделю, 

возможно не будете проходить через все религиозные церемонии каждую 

неделю, и не будете частью организованной религии, но вы должны быть 

нравственными в свободном и ответственном месте. Вам придется. Если вы 
занимаетесь бизнесом с кем-то, вам надо хранить обещание; вы должны 

придерживаться данных вами обещаний. Вы не можете обманывать кого-

нибудь, не можете воровать у кого-либо, если вы делаете бизнес, иначе 

ваша репутация будет запятнана, подмочена и разрушена. Ваша репутация 

– это всё. Попробуйте заняться бизнесом на Amazon или EBay и красть у 

людей, они вас быстро заложат! Так? Это как свободная интернет-

экономика. Но так случится в реальном мире также. Итак, приняв 

Конституцию Чхонильгук, семя национального уровня приходит в эту 

страну и благодаря естественным процессам эта страна становится 

послушна Десяти Заповедям. И вам не нужно говорить: “Вы следовали 

заповеди 1, 2 , 3, 4 и 5?” Естественным образом они следуют Десяти 
Заповедям. Вы не крадете у людей, не обманываете людей, не желаете 

жены ближнего своего, не делаете всего этого, что разрушило бы ваши 

взаимоотношения, разрушило ваши способности вести бизнес и помогать 
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людям работать и иметь возможности. Естественным образом вы бы стали 

следовать Десяти Заповедям. Интересно, правда? 

А в стране, где этого нет, вы можете определять свой пол, вы можете 

притворяться, что вы то и это. «Сегодня я – королева фей, завтра я – не 

королева фей, сегодня я – мужчина, завтра я – женщина». В такой безумной 

стране у вас нет прав, у вас есть только ваша маленькая выдуманная страна 

супергероя, ваш маленький самообман. В такой стране вы можете 
действовать как хотите, можно поступать как круглый дурак, и если кто-то 

скажет: “Минуточку, этот человек какой-то странный, ему сорок лет, а он 

одет в женское платье и идет на работу, это как-то странно”. “Ах, вы 

ущемляете мои права!” Я внесу вас в запрещенный список.” Вот как 

безумно это выглядит. Настоящая нравственность не поощряется, вы не 

следуете Десяти Заповедям. Вы постоянно лжете себе, потому что у вас 

есть пара яичек и пенис, а вы стараетесь притвориться, что вы – женщина. 

Это постоянный самообман. Это биологический самообман. Это 

пропагандирует культуру непослушания Десяти Заповедям. Культуру 

нечестности. Прежде всего, когда вы лжете сами себе, вы создаете свою 

собственную реальность. Если вы убили кого-то, то если вы действительно 
любите себя, то «в действительности вы не убили того человека, а он это 

заслужил и сам упал на нож»! Это становится полным самообманом. 

Релятивистским обманом. Без какой-либо реальности, так? О, вы спите со 

всеми подряд, имеете миллионы болезней, передающихся половым путем, 

передаете их людям, но, вы знаете: “мне же нужно любить себя”. Вам 

нужно любить себя. Нет последствий поведения. В каком мире вы живете? 

Это обман. Это страна без свободы и без ответственности. Нет проверки 

реальностью. Что происходит в такой культуре?  Увековечен цикл 

безнравственности. Увековечено нарушение Десяти Заповедей. 

Итак, вы имеете культуру, которая в действительности уходит все 

дальше и дальше от Бога в то время, как они притворяются, что проявляют 

творчество и делают эксцентричные вещи, которые не являются такими уж 
новыми – они совершенно древние – вавилонские и ассирийские, они 

совершенно древние. Все эти бисексуальные, трансгендерные штучки, весь 

этот гомосексуализм – тоска! Это старо! Это не ново. Ску-у-учно! Старо. 

Вы знаете, что это все в конечном итоге ведет к педофилии, потому что 

элитам нравится этим заниматься. Это так скучно, скучно, скучно. Вы 

знаете, куда идете. Вы нас не одурачите. То, что ново – это прекрасные 

мужья и жены, сильные семьи, нравственные, которые ведут себя 

правильно и имеют сильных детей, сильных, а не рабов! Это прекрасно! 

Таким должно было быть человечество! А приверженцы тоталитаризма это 

ненавидят. Когда вы идете вместе с вашей прекрасной женой – вы 

мужчина, стопроцентный мужчина, вы не боитесь быть мужчиной. Когда 
вы принимаете свою мужественность, когда ваши дети прекрасны, когда 

вы не боитесь быть детьми своим родителям, когда не боитесь быть 

мужчинами и женщинами. Тоталитаристы это ненавидят! Они хотят, чтобы 
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вы были больны, хотят накачать вас антибиотиками, хотят, чтобы вы были 

на лекарствах, хотят, чтобы у вас было 50 психологических синдромов, 

которых они на вас повесят, чтобы у вас не было умственных сил. Они 

хотят, чтобы вы были слабы, немощны и неполноценны, чтобы они могли 

владычествовать над вами! Это то, чего они хотят. Они не хотят сильных 

людей. Они не хотят сильных людей, связанных с Богом. У которых есть 

чувство цели, у кого есть чувство связи с Творцом, которые не будет сидеть 
и лежать, когда дьявол скажет: “Иди и возьми это”, мы скажем – “Нет. Как 

насчет того, чтобы дать тебе тумака?” Это то, что им не нравится. Они 

ненавидят это. Когда люди – реальные люди, когда мужчины – реальные 

мужчины, а женщины – реальные женщины, когда их дети и семьи сильны, 

они это ненавидят. 

В Чхонильгук общественные служители – просто слуги. И изменить 

закон для них – незаконно. Незаконно – менять Конституцию. Нет 

процесса внесения поправок. Слишком плохо для вас, друзья коммунисты, 

глобалисты, ООН и мировое правительство. Эту страну вам не разрушить. 

Вот почему это страна правления Христа, тысячелетнее Царство. Это 

стадия совершенства Царства, которая не падет из-за вражеских систем 
централизованной власти. Как бы они не назывались – социалисты, 

коммунисты, олигархия, тоталитаризм, или что-то еще. Это скучно, мы 

знаем, что это такое, дьявол, мы знаем твои системы, мы знаем твою 

тактику, и Бог возвращается на землю, Он вернулся, Он принес свое семя, 

Он установил Царство, он выступил как жених, и Царство установлено, оно 

грядет. 

Давайте закончим, читая из Чхонсонген 429. 

Однако они (Адам и Ева) сошли с этой колеи. Если бы этого не 

произошло, они создали бы нерушимый союз друг с другом. В таком 

единстве ни Бог, ни Адам с Евой не могли бы покинуть друг друга. 

Поэтому с ним были бы связаны все их потомки, которые образовали бы 

род, народ, страну и мир. Это был бы замечательный мир, Царство 
Небесное на земле. (Благословленная семья и идеальное Царство 

Небесное I, 310)Чхонсонген книга 4, глава 1, раздел 6. 

Это из семени Конституции. 

 

Царство Жизни (5 июня 2016) 

5 июня 2016 года 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Представляете, уже 5 июня! Давайте поговорим о Царстве Жизни. Мы 

не будем говорить об избитом понимании того, как иметь в жизни 

психологию царства. Это не похоже на решение проблем своими силами 

по-современному, мы хотим посмотреть на Царство с точки зрения книги 
Марка. 

Как вы помните, мы изучали Евангелие от Матфея, мы изучали Царство 

Небесное. В Библии в книгах Марка и Луки это называется Царством 

http://sanctuary-ru.org/860/
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Божьим. Одно и то же место называется и Царством Небесным, и Царством 

Божьим. Это одно и то же место, но мы хотим исследовать его через Марка 

и Луку. То есть мы пройдем всё Евангелие от Марка и также Евангелие от 

Луки. 

Просто чтобы придать форму и обобщить, все вспоминают, почему мы 

говорим о Царстве. Почему мы так много говорим о Царстве? Ну во-

первых, многие христиане не читают Библию. Они слушают то, что 
говорит им их церковь. Если вы принадлежите католической церкви – вы 

слушаете то, о чем говорит католическая церковь, если вы принадлежите 

англиканской церкви – вы слушаете англиканскую церковь, если вы 

принадлежите баптистской церкви – вы слушаете баптистскую церковь. 

Мы слушаем то, что говорят церкви или деноминации. Но задача христиан 

в том, чтобы взаимодействовать со Словом Божьим и связываться с ним. То 

есть читать Библию и взаимодействовать с ней. Мы видим в Библии, что 

Иисус очень ясно говорит, что каждый день мы должны молиться о 

Царстве. Христианин – это тот, кто верит в Христа. Молитесь об этом 

каждый день. И конечно же мы знаем, давайте посмотрим на первую 

строчку: “Отче наш, сущий на небесах! да святится имя Твое;да приидет 
Царствие Твое; да будет воля Твоя и на земле, как на небе;” Мы должны 

молиться о Царстве каждый день. Аминь? Мы должны молиться о Его 

Царстве, грядущем на землю. 

И поэтому даже своих учеников Иисус учил молиться о Царстве. И в 

Евангелие от Матфея 6, он снова говорит ученикам: “Но ищите прежде 

всего…” Что он сказал? Ищите же прежде Царствия. Две тысячи лет 

христианской истории говорили о Евангелие креста и спасении через крест. 

Таково стандартное учение о Евангелии. Евангелие креста. Но когда вы 

читаете Библию, становится очень понятно то, о чем именно говорил 

Иисус, когда говорил о Евангелие. Здесь он сказал: “Ищите же прежде 

Царствия”. “Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это все 

приложится вам”. 
В Евангелие от Матфея,7, он говорит, что те, кто называет его 

“Господи, Господи” и изображает веру в него, не войдут в Царство. “Не 

всякий, говорящий Мне: «Господи! Господи!», войдет в Царство Небесное, 

но исполняющий волю Отца Моего Небесного”. 

Когда мы смотрим на Писание, мы видим, что воля Отца 

заключается…, в чем? Да приидет Царствие Твое, да будет воля Твоя. Да 

будет воля Твоя. 

В Евангелие от Матфея, 10, стих 7, он говорит: “ходя же, проповедуйте, 

что приблизилось Царство Небесное;” 

От Матфея 11: “Истинно говорю вам: из рожденных женами не 

восставал больший Иоанна Крестителя; но меньший в Царстве Небесном 
больше его.” 

Мы говорили о большинстве этих Писаний. Он говорит в 43 стихе: “Но 

Он сказал им: и другим городам благовествовать Я должен Царствие 
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Божие, ибо на то Я послан.” Это слова Иисуса: “Я послан для того, чтобы 

благовествовать о Царствие Божием”. Вы видите? “и другим городам 

благовествовать Я должен Царствие Божие, ибо на то Я послан”. Он не 

сказал: “Я послан, чтобы умереть на кресте”. Он сказал: “Я послан, чтобы 

благовествовать. Я должен благовествовать о Царствие”. 

На протяжении 2000 лет христианской истории каждое поколение 

думало, что Евангелие или цель пришествия Иисуса заключается в том, 
чтобы умереть. Но как вы видите, сам Иисус в Евангелие от Луки говорит: 

“Я послан, чтобы благовествовать о Царствие”. Это слова, исходящие из 

уст самого Иисуса. Это ясно. Он также говорит своим ученикам молиться 

каждый день о Царстве. Каждый день молитесь о Царстве, чтобы оно 

пришло. 

От Матфея 4:23: “И ходил Иисус по всей Галилее, уча в синагогах их и 

проповедуя Евангелие  (креста?) Что там сказано? “Евангелие Царствия”. 

Евангелие происходит от слова  “euangelion”, что означает “Благая весть о 

Царстве”, царстве, что есть слово “basilia”. Оно происходит от слова 

“basilieus”, что означает “царь”. Это слово “Царство”. Он ходил по Галилее, 

уча в синагогах и проповедуя Евангелие. Что такое Евангелие? Евангелие 
Царства. 

И большинство христиан, любящих Христа, Иисуса, хотят служить ему 

и следовать за ним, хотя они не взаимодействуют с Библией, и не читают 

Слово Божье. Вместо этого они просто слушают. И конечно же, вера также 

приходит от слушания, мы знаем, что наша вера растет в то время, когда 

мы слушаем Слово. Но в то же самое время, мы призваны читать Слово. 

Чтобы иметь отношения со Словом. И Слово очень ясно, оно проповедует 

Евангелие Царства. 

И здесь снова, от Марка 1:14: “После же того, как предан был Иоанн, 

пришел Иисус в Галилею, проповедуя Евангелие Царствия Божия”. Как 

Иисус определяет Евангелие? Он определяет его как Царствие Божие. 

Поэтому он послан, он сказал об этом. 
И снова: “и говоря, что исполнилось время и приблизилось Царствие 

Божие: покайтесь и веруйте в Евангелие.” Что там сказано? “покайтесь и 

веруйте в Евангелие.” Евангелие чего? Евангелие Царства. 

Если вы выросли в христианской вере и вы впервые слышите это, то для 

вас это звучит шокирующе. Потому что не этому учит наша деноминация. 

Конечно здесь, в Церкви Святого Храма никто не отрицает силу спасения 

через крест и благодать Божью, исходящую от креста. Однако, когда Иисус 

говорит о Евангелие, о “euangelion”, он говорит об Евангелие Царства. Он 

сам говорит: “Евангелие Царства”. 

“исполнилось время и приблизилось Царствие Божие покайтесь и 

веруйте в Евангелие”. Это находится прямо здесь в Писании, прямо перед 
носом. 

От Матфея 9:35: “И ходил Иисус по всем городам и селениям, уча в 

синагогах их, проповедуя Евангелие Царствия…” В Евангелие от Марка 
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есть похожий стих, который мы видели в начале. «Исцеляя всякую болезнь 

и тд». Евангелие Царства. Понимаете, под Евангелием мы подразумеваем 

крест. Но Библия, особенно Иисус, не делает этого. Под Евангелием он 

подразумевает Царство. Это большая проблема. Это проблема. Если Иисус 

под Евангелием, под Благой вестью подразумевает Царство, тогда те, кто 

во Христе тоже должны подразумевать это. И это находится прямо здесь. В 

каждом стихе. В стихах, сказанных самим Иисусом. 
Евангелие от Матфея, глава 24. “И проповедано будет сие Евангелие 

(распятия?) И проповедано будет сие Евангелие (воскрешения?) Вы видите 

насколько это вызывающе?  “И проповедано будет сие Евангелие 

Царствия…”  Вот что там сказано. “И проповедано будет сие Евангелие 

Царствия по всей вселенной, во свидетельство всем народам; и тогда 

придет конец.” 

Конец придет тогда, когда Евангелие Иисуса Христа будет снова 

проповедано. Подумайте, сколько чистых сердцем добрых христиан 

молятся о пришествии Царства? Мы произносим молитву Господа тут и 

там, даже когда мы занимаемся боевыми искусствами с молодыми людьми, 

после каждой тренировки, мы произносим молитву Господа. Обычно, когда 
вы думаете обо всех этих вещах, вы не концентрируете свое внимание на 

этом, мы молимся о пришествии Царства каждый день. Я молюсь каждый 

день о пришествии Царства. Мы не думаем об этом, мы уже потеряны, 

сразу после этих стихов: “хлеб наш насущный дай нам на сей день;и прости 

нам долги наши…” И затем мы забываем об этом! Но мы должны были 

предвосхищать пришествие Царства. Царства. 

Евангелие Царства. Подумайте теперь, если вы выросли в христианской 

семье – в католической, римско-католической, англиканской, южно-

баптистской, методистской, какой бы то ни было, вам говорили, что 

Евангелие – это рождение, распятие, смерть, погребение и воскрешение. 

Да, благодаря этому процессу, благодаря смерти Христа и его 

воскрешению происходит спасение. Да, мы понимаем это. Но какова была 
точка зрения Иисуса на Евангелие, что он называл Евангелием? Что это 

было? Он говорил об этом снова и снова: “Евангелие Царства.” Basileus, 

basilia, basilia, basilia. И вы видели, мы изучали это в Евангелие от Матфея, 

помните, сколько раз он говорил о Царстве Божьем? Помните все эти 

притчи, которые мы изучали на протяжении последних двух месяцев? 

Притчу за притчей. Основное учение Христа о Царстве. Хотя до сих пор 

мы не слышим его Евангелия. По этой причине умирают церкви. Аминь? 

Возвращаясь к Евангелию, к Евангелию, которому учил Иисус, ради 

которого он был послан, Евангелию Царства. Когда оно проповедуется, 

наступит конец. 

И сейчас мы переходим к Евангелию от Марка. Мы переходим к 4 главе 
от Марка и здесь мы видим повторение того, что мы видели в 1 главе от 

Матфея, в двух разделах. Давайте прочтем вместе, мы займемся чтением 

Библии. Потому что изучая эти притчи, мы на самом деле вместе читаем 
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Библию! Вдохновляюще, правда? Мы на пути чтения и изучения Библии. 

По крайней мере Евангелия. 

Давайте прочтем вместе и сфокусируемся на двух притчах. Но на самом 

деле здесь 4 притчи. Давайте вместе прочтем эту главу, или большую часть 

этой главы. Давайте перейдем к Евангелие от Марка, глава 4 и 1. 

1. И опять начал учить при море; и собралось к Нему множество 

народа, так что Он вошел в лодку и сидел на море, а весь народ был на 
земле, у моря. 

2. И учил их притчами много, и в учении Своем говорил им: 

3. слушайте: вот, вышел сеятель сеять; 

4. и, когда сеял, случилось, что иное упало при дороге, и налетели 

птицы и поклевали то. 

5. Иное упало на каменистоеместо, где немного было земли, и скоро 

взошло, потому что земля была неглубока; 

6. когда же взошло солнце, увяло и, как не имело корня, засохло. 

7. Иное упало в терние, и терние выросло, и заглушилосемя, и оно не 

дало плода. 

8. И иное упало на добрую землю и дало плод, который взошел и 
вырос, и принесло иное тридцать, иное шестьдесят, и иное сто. 

9. И сказал им: кто имеет уши слышать, да слышит! 

10. Когда же остался без народа, окружающие Его, вместе с 

двенадцатью, спросили Его о притче. 

11. И сказал им: вам дано знать тайны Царствия Божия, а тем 

внешним все бывает в притчах; 

12. так что они своими глазами смотрят, и не видят; своими ушами 

слышат, и не разумеют, да не обратятся, и прощены будут им грехи. 

13. И говорит им: не понимаете этой притчи? Как же вам уразуметь 

все притчи? 

14. Сеятель слово сеет. 

15. Посеянноепри дороге означает тех, в которых сеется слово, нок 
которым, когда услышат, тотчас приходит сатана и похищает слово, 

посеянное в сердцах их. 

16. Подобным образом и посеянное на каменистомместеозначает 

тех, которые, когда услышат слово, тотчас с радостью принимают его, 

17. но не имеют в себе корня и непостоянны; потом, когда настанет 

скорбь или гонение за слово, тотчас соблазняются. 

18. Посеянное в тернии означает слышащих слово, 

19. но в которых заботы века сего, обольщение богатством и другие 

пожелания, входя в них, заглушают слово, и оно бывает без плода. 

20. А посеянное на доброй земле означает тех, которые слушают 

слово и принимают, и приносят плод, один в тридцать, другой в 
шестьдесят, иной во сто крат. 

Это первая притча. Затем он продолжает. 
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21. И сказал им: для того ли приносится свеча, чтобы поставить ее 

под сосуд или под кровать? не для того ли, чтобы поставить ее на 

подсвечнике? 

22. Нет ничего тайного, что не сделалось бы явным, и ничего не 

бывает потаенного, что не вышло бы наружу. 

23. Если кто имеет уши слышать, да слышит! 

24. И сказал им: замечайте, что слышите: какою мерою мерите, 
такою отмерено будет вам и прибавлено будет вам, слушающим. 

25. Ибо кто имеет, тому дано будет, а кто не имеет, у того 

отнимется и то, что имеет. 

26. И сказал: Царствие Божие подобно тому, как если человек бросит 

семя в землю, 

27. и спит, и встает ночью и днем; и как семя всходит и растет, не 

знает он, 

28. ибо земля сама собою производит сперва зелень, потом колос, 

потом полное зерно в колосе. 

29. Когда же созреет плод, немедленно посылает серп, потому что 

настала жатва. 
30. И сказал: чему уподобим Царствие Божие? или какою притчею 

изобразим его? 

31. Оно — как зерно горчичное, которое, когда сеется в землю, есть 

меньше всех семян на земле; 

32. а когда посеяно, всходит и становится больше всех злаков, и 

пускает большие ветви, так что под тенью его могут укрываться птицы 

небесные. 

33. И таковыми многими притчами проповедывал им слово, сколько 

они могли слышать. 

34. Без притчи же не говорил им, а ученикам наедине изъяснял все. 

Аминь. Мы видели похожее Писание у Матфея, особенно то, где Иисус 

объясняет данное слово, сравнивая его с семенем, одно упало в каменистую 
почву, другое в неглубокую, третье в терние, а четвертое в добрую почву, 

так? Мы читали об этом раньше. И мы говорили об этом в контексте 

Царства. Помните, он говорит, что Царство Божье подобно этому. Он 

использует примеры для того, чтобы объяснить Царство, а не нечто личное. 

Обычно в христианской теологии, пасторы и большинство людей 

интерпретируют это как уроки для личности. Иисус говорил о горчичном 

зернышке, значит “вы должны верить в себя, или верить в горчичное зерно, 

нечто маленькое как горчичное зерно, что может двигать горы”. И они 

связывают это с этим писанием. Но Иисус в этих всех притчах очень ясно 

описывает Царство Божье. Он не персонализирует это. Он говорит о 

настоящем Царстве. Но как вы знаете, в то время, когда Иисус учил этому, 
он жил в сатанинском царстве. Он жил в Римской империи, которая была 

сатанинским языческим царством. Поэтому все в этом сообществе, в этом 

обществе знали только сатанинское царство, где царь правит всеми как 
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тиран и является владельцем земли. И все вассалы и государственные 

деятели также имеют свои наделы. Они подобны маленьким вотчинам 

Рима. И они все находятся под централизованным руководством Рима. Рим 

– центр мира. 

В таком царстве они жили. Они жили в такой реальности, в такой 

империи. Это сатанинское царство. Это царство, противоположное Богу. И 

поэтому хотя Иисус объяснял о Царстве, народ не мог понять этого. Их 
реальность была настолько противоположна тому, о чем он говорил. Это 

всё равно, что пытаться объяснить свободу коммунисту. Человек, который 

жил в коммунистической системе, которому всю жизнь промывали мозги 

коммунистической пропагандой, о том, как централизованное 

правительство служит им как папочка, и как оно идеально для них, как оно 

необходимо им и всё такое прочее. Любому, выросшему в 

коммунистическом государстве трудно объяснить, что такое свобода. Они 

думают, что свобода заключается в том, чтобы жить под руководством 

централизованной власти. Понимаете? 

Иисус говорил притчами. В притчах не было настоящих персонажей, 

когда он говорил о сеятеле, он не имел в виду настоящего фермера, 
который сеет семена. Он говорил, что Царство подобно этому. Подобно 

этому. Но он говорил о Царстве. 

Конечно, мы говорили об этом, изучая Евангелие от Матфея, где Иисус 

также упоминал всё это, он описывал эту же притчу о каменистой и 

неглубокой почве.  И о терниях и т.д. И помните, в конце есть добрый плод, 

когда он посажен в добрую почву, и приносят плод, один в тридцать, 

другой в шестьдесят, иной во сто крат, почему такая разница? Почему они 

не приносят тот же самый плод? Помните, мы говорили об этом примерно 

месяц назад? Приносят плод, один в тридцать, другой в шестьдесят, иной 

во сто крат. Почему? В Царстве, которое основано и укоренено в Божьей 

любви, дар свободы и ответственности, дар заключается в том, что 

обычные граждане являются со-наследниками с Христом. Что означает, что 
даже обычный гражданин является царем. Это царство не от мира сего, это 

нечто, что мы не можем представить, потому что сейчас в большинстве 

западных цивилизаций мы стали рабами политических правящих кругов.  И 

по всему миру мы видим, что есть правящий класс и есть население. И мы 

не можем даже представить, что будет Царство, где люди станут со-

наследниками с Христом, они в буквальном смысле будут править вместе с 

Христом. Они станут царями этой нации. Это страна царей, и там будет 

царское право Царя царей. Это царство, где всё наоборот. Это царство 

противоположно сатанинскому миру, потому что сатанинский мир 

постоянно создает те же самые надоевшие вещи  – тиранию, олигархию, 

социализм, коммунизм. Те же самые дурацкие вещи – вот всё, что они 
могут создать. В каждом поколении одно и то же. Это надоело, это 

ничтожно. Полностью разрушая человеческое предназначение, жизнь и 

само человечество. Мы видим в каждом поколении, никогда это не 
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отличается, всегда всё то же самое. Те же циклы тирании, та же пропаганда 

социализма, коммунизма и олигархии. Одинаковая система. Ведет к одной 

цели. К тому, чтобы пара семей правила всем. И мы знаем, что такое 

общество всегда разрушается. 

Мы знаем, что Америка поднялась на стадию роста уровня 

совершенства, она была близка к Царству. Она приблизилась к тому, что 

давала свободу и ответственность. Но мы также знаем, что из-за греха 
рабства и затем через процесс поправок, американская конституция была 

уничтожена. Уничтожена. Поэтому сейчас мы живем не в республике, в 

которой должны были жить. Мы сейчас деградировали до уровня 

демократии, и исторически демократии всегда превращаются в олигархии. 

Римская республика была республикой, правительство представителей, 

затем она стала демократией, господством толпы, и затем превратилась в 

олигархию. Таков шаблон истории. Демократии – это только переходные 

политические системы, они никогда не длятся долго. Они всегда ведут к 

олигархии. 

И это же мы наблюдаем в Америке. Сейчас Америка официально 

признана как олигархия. Мы больше не демократия. Думаю, я показывал 
вам некоторые статьи об этом, выпущенные ВВС. Официально социологи 

признают нас олигархией, в которой несколько семей управляют 

законодательством, законами страны. Управляются несколькими 

огромными мега-корпорациями. Мы так далеко отклонились от прав 

человека, от того, что граждане являются суверенами. Это утеряно в 

Америке. Но в Чхонильгук запрещен процесс поправок. Когда Небесный 

закон придет на землю, люди будут не в праве менять его. У них не будет 

такого права. Потому что когда люди пытаются его изменить, они всё 

портят, и попадают в ловушки социализма, коммунизма и олигархии. Всё 

той же надоевшей тирании. Это всё, что они могут сделать. Поэтому 

царство, где всё наоборот – это тысячелетнее царство Христа. Оно 

полностью противоположно тому, что существовало в падшей истории. В 
нём всё наоборот. В нем граждане являются царями. А политические 

лидеры – слугами. Они подотчетны царям. Граждане обладают правами 

царей. Помните, что в истории, только цари имели право на свою 

территорию, имели свои царства. Только цари имели право не облагаться 

налогом на своей территории. Только цари имели право обладать оружием, 

чтобы защищать свое царство. Но заметьте, при социализме, коммунизме, 

олигархии, при любой форме тирании, гражданам не разрешается обладать 

правами царей. Извините, когда наступит Царство Божье, оно будет 

Царством наоборот. У граждан будут права царей. Они будут обладать 

правами царей на царство. Их не будут облагать налогами в этом царстве, 

не будут насильно облагать налогами. Также у них будет право применять 
оружие против тех, кто пытается уничтожить это царство. Гражданин – это 

царь. Слуги – это политики и политический класс должен служить народу. 

Понимаете? 
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В таком царстве свободы и ответственности в Чхонильгук, в 

конституции Чхонильгук Агенство Охраны Окружающей Среды 

запрещено. Незаконны государственные пособия. Запрещены. 

Централизованное правительство не может вырасти больше 10% от 

валового внутреннего продукта (ВВП), это запрещено. Представители 

выбираются от 2100 человек. Маленькая группа людей голосует за своего 

представителя, это защищает его от подкупа большими корпорациями ради 
своей выгоды. Больших монополий. Мы много раз говорили об этом. И в 

этой стране свободы и ответственности, в зависимости от того, как мы 

служим другим или друг другу, тот, кто любит других и тот, кто служит 

другим больше всех, как сказал Иисус, тот, кто величественнее всех, будет 

слугой в Царстве. Тот, кто больше всех служит другим. Если вы владеете 

бизнесом, и если вы предприимчивы и хорошо служите своим 

покупателям, вы производите необходимые им вещи, делая их более 

счастливыми и эффективными. Вы получите в награду свободу, 

правительство не будет вмешиваться и вторгаться в эти отношения. И если 

вы хорошо будет служить им, вы получите в тридцать, если вы служите им 

больше, чем тот, кто получает в тридцать, вы получите в шестьдесят раз. И 
если вы будете служить им еще лучше, вы получите в сто раз. Не все в 

царстве будут одинаковы. Мы получим благословение в Царстве в 

зависимости от того, как мы служим другим.  Понимаете? Это царство, где 

всё наоборот. Успех вашей семьи не зависит от того, каких политических 

взглядов вы придерживаетесь, или какого политика знаете. Нет. Это 

зависит от того, как вы служите другим. Это царство, где всё наоборот. 

Мы говорили об этом, когда изучали Евангелие от Матфея. И сейчас 

после этой притчи, Иисус сказал: “для того ли приносится свеча, чтобы 

поставить ее под сосуд или под кровать? не для того ли, чтобы поставить ее 

на подсвечнике?” Что делает свеча? Свеча достается. Ее не достают 

посреди дня, когда светит солнце. Когда ее достают? Ночью. Свечу 

достают в темноте, чтобы осветить и помочь вам увидеть. Чтобы вы могли 
видеть вокруг, чтобы вы могли понять, что происходит. Так? И свечу 

приносят не для того, чтобы спрятать, или задуть. Конституция 

Чхонильгук, конституция Царства Божьего существует не для того, чтобы 

подставить ее под сосуд или под кровать. Ее нужно поставить на 

подсвечник. Ее нужно провозгласить. Ее необходимо показать людям. 

Потому что когда люди впервые ее услышат, они почувствуют вызов. Но 

внутри своей изначальной души, они знают, что в этом Царстве будет жить 

Бог. Они понимают самым центром своей души. То есть Царство и 

конституцию нельзя скрывать, их нельзя поместить под кровать. Нужно 

поместить на подсвечник. Если мы стыдимся конституции, если мы 

стыдимся Царства, тогда как другие узнают о Царстве? Аминь? 
Поэтому Иисус говорил в контексте Царства, и затем он говорит: 

“Поставите ли вы свечу под кровать?” Нет. Мы поместим ее на подсвечник 

и зажжем ее. Так? Она не только поможет нам осветить нашу жизнь, но 
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также поможет всему миру осветить их жизнь. Чтобы понять, что Царство 

грядет. Так как сейчас она выпущена, ее невозможно остановить, неважно 

как глобалисты или мировое правительство или люди, любящие 

централизованную власть и хотящие создать мировое диктаторство и 

коммунизм, неважно, как они будут сражаться, они всегда проигрывают. В 

конце они всегда проигрывают. Потому что когда приходит Царство 

Божье, они упустят успех. Они не только проиграют в малом, они 
проиграют всю войну, когда придет Царство Божье. 

Поэтому Иисус напоминает нам здесь: “Нет ничего тайного, что не 

сделалось бы явным, и ничего не бывает потаенного, что не вышло бы 

наружу.” Всё это и радость, которую мы испытываем, слыша о Царстве, 

нельзя хранить только для себя. Когда мы слышим о земле свободы и 

ответственности, когда мы слышим о земле, где нет диктаторства 

физической земной власти, которая приказывает мне, как я должен жить 

или заставляет моих детей поступать в общественные учебные заведения. 

Посещать школьные центры, которые по сути являются центрами 

идеологической обработки, в которых детей учат так называемым “наукам 

о здоровье”, а на самом деле учат 5-летних детей как вступать в 
сексуальные отношения 50-ю различными способами. В психологии это 

называется гиперсексуализация, и это сейчас проделывают с молодежью 

благодаря системе общественных школ. Что мы говорили, когда 

пропагандировалась тема гомосексуалистов? Это политическая тема, это не 

о том, кто против, а кто за, это политическая тема, для того, чтобы 

централизовать власть. Что происходит там? Сейчас появились другие 

формы сексуальности, как только мы стали на государственном уровне 

поддерживать и субсидировать другие формы семейной структуры, не 

установленные Богом. Что происходит? Появятся другие формы 

извращений. Мы говорили об этом год или два назад. 

И мы видим сейчас движение трансгендеров. “О, да вы траснфобны, бла 

бла бла”. О, если вы против 40-летнего мужика, который думает, что он – 
женщина, хотя имеет половые органы мужчины, и хромосомы Х и Y, всё 

равно вы должны позволить ему думать, что он – женщина. Эй! Это 

ненормальное поведение. Это называется психическое заболевание. Это 

обычное психическое расстройство и болезнь. И эти люди откажутся от 

своих прав, если им позволят верить в то, что они – супергерои. “О, я 

сражаюсь за социальную справедливость от имени сообщества 

трансгендеров и тд”. Но помните, “вы – хороший, если откажетесь от своих 

прав”. Если вы против свободы слова, если вы хотите шпионить за людьми, 

если вы хотите забрать всё оружие у людей, и построить правительство, 

тогда вы – “хороший”, тогда у вас всё в порядке. Это абсурдно. Это начало 

доктрины коммунизма, социализма, олигархии. Это стандартная 
процедура. 

И мы видим, что с гомосексуальной политической темой, которая затем 

перешла в политическую тему трансгендеров, это всё движется к 



231 

педофилии. Педофилии, которую они называют “синдром влечения к 

детям”. И теперь это: “Ох, не притесняйте нас. Не дискриминируйте нас, 

мы больны”. Так? Те же слова. “Это генетически”. Те же слова, что и в 

гомосексуальной политической теме, помните? Те же самые слова. “О, это 

же генетически передано. Поймите нас, мы страдаем от этого, не 

притесняйте нас.” Те же слова. Затем это переходит к трансгендерам, а 

затем к педофилии. Вы знаете, почему? Потому что сатанисты, которые 
сидят наверху, педофилы. Им нравится насиловать детей и убивать их. Это 

исторический факт. Посмотрите на королевство Трансильвании, они 

приносили в жертву детей. Женщины пили кровь детей, потому что это 

делало их моложе. Отсюда возникла легенда о Дракуле. Короли и элиты 

существуют в доктрине сатаны, которая разрушает молодежь, разрушает 

невинных и чистых. Наслаждаются, разрушая чистоту, потому что они 

знают, что эти дети невинны. Уничтожают невинность, наслаждаясь 

властью, и тот, кто этим занимается обладает слабым, испорченным, 

недалеким, ядовитым демоническим духом. И если эти глупцы когда-

нибудь столкнутся с настоящим мужчиной, им придется заплатить за всё! 

Всё, чего они боятся, отразится на их лицах. И если настоящий мужчина 
приложит свою руку на кого-то из них, мы отлично повеселимся! Мы 

отлично повеселимся. Такова слабая элита педофилов, они хотят принять 

гиперсексуализацию, сделать нормой поведения отклонения в сексуальном 

поведении, потому что они этим занимаются. Они хотят сделать это 

“крутым”, хотят, чтобы это выглядело нормальным. Поэтому в Библии 

сказано, что добро выглядит как зло, а зло выглядит как добро. Это когда 

царство ада близко, не так ли? 

В Чхонильгук, в царстве свободы и ответственности, вы должны 

сохранять свою свободу и так как вы также являетесь защитником вашего 

соседа, вы становитесь частью мирной полиции и мирной милиции. Там 

нет централизованной полиции. Там нет централизованной армии. Вы сами 

являетесь ангелом, который защитит соседей, когда на них нападут, или их 
дочь подвергнется насилию. Я буду тем, кто пойдет и достанет насильника, 

потому что я – офицер полиции в Царстве, не так ли? Каждый обязан стать 

частью мирной полиции и мирной милиции. Это часть ответственности 

свободного и суверенного царя. За вас это никто не сделает. Когда 

наступит военное время, вы должны пойти и сражаться. Это то, что должен 

сделать царь. Понимаете? Он не сидит и не ест филе миньон весь день. 

Когда происходит сражение, он должен отправиться на передовую и 

сражаться, иначе ни один из рыцарей, и ни одно войско не будет сражаться. 

Мы видели в книге Откровения, когда Иисус возвратится, он будет на 

передовой одетым в белое, сражаясь с сатанинским миром. Это не означает 

быть под кроватью. Царство не должно быть под кроватью, не так ли? 
Нужно выступить против попкультуры, которая пытается подчинить и 

принудить нас, используя силу правительства, чтобы мы назвали добро 

злым, а зло добром, чтобы мы приняли релятивизм. Выступить против – 
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это значит быть как свеча. Она не должна находиться под кроватью. 

Говорить о Царстве – не означает прятаться под кроватью. Нужно выйти и 

столкнуться с сатаной. Вы вытаскиваете свечу, вам нужно увидеть волка, 

который ходит вокруг, так? Когда волк бегает вокруг вашего лагеря, вы не 

положите свечу под кровать, вы вытащите ее и скажете: “Ты где, волк? Я 

собираюсь пристрелить тебя. Я тебя достану.” (смех) Вот что вы делаете. 

Вы осветите его, чтобы он не прятался. Зло любит тень, не так ли? Оно 
прячется в тени. Посмотрите не Федерацию Мошенников, она в тени. 

Постоянно в тени. Они не могут ответить ни на один вопрос. У них нет 

ответов. Почему вы преследуете маленькую церковь? Почему вы 

предпринимаете правовые действия против наследника? Почему вы 

редактируете слова Отца, тогда как он сказал не делать этого? Почему вы 

изменили клятвы на Благословение? Почему вы объединяетесь с чем 

угодно ради денег? Нет ответов! Ноль ответов. В тени. 

Поэтому Царство также должно столкнуться лицом к лицу со злом. Это 

великая цитата. В ней говорится: “Зло процветает в мире, потому что 

добрые люди бездействуют”. Проблема не во зле. Всегда есть возможность 

совершить зло, потому что есть свободная воля. Когда у вас есть свободная 
воля, вы можете выбирать добро или зло. Поэтому всегда есть кто-то, кто 

выбирает зло. Но проблема в том, что когда кто-то выбирает зло, все 

просто сидят и бездействуют. Мы не призываем этого человека к ответу. 

Мы не призываем то, что он сделал к ответу. И что тогда происходит? Это 

деградирует, это разрушает человека, и конечно, в конце концов, это 

разрушает царство. Нравственность приходит в упадок, и царство приходит 

в упадок. Любое чувство совместимости между языком и культурой 

приходит в упадок и тогда вы становитесь свидетелем столкновения 

цивилизаций. В своей собственной стране. И тогда ваше царство приходит 

в упадок. И это сейчас происходит в Америке. 

От Марка 4. 

26. И сказал: Царствие Божие подобно тому, как если человек бросит 
семя в землю, 

27. и спит, и встает ночью и днем; и как семя всходит и растет, не 

знает он, 

28. ибо земля сама собою производит сперва зелень, потом колос, 

потом полное зерно в колосе. 

29. Когда же созреет плод, немедленно посылает серп, потому что 

настала жатва. 

Это очень интересно. Оно подобно этому. Подобно человеку, сеящему 

семена ночью и днем, ему ничего не надо делать. И плод появляется 

естественным образом. Интересно, правда? Мы говорили об этом, 

помните? В Царстве свободы и ответственности, подумайте об этом, где у 
вас не будет социальной страховки. Не будет системы социального 

страхования. Не будет системы пособий. Не будет общественных школ, 

которые внушают детям свои идеи. У вас будет система, которая будет 
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вдохновлять три поколения жить вместе. Посмотрите на систему в 

светском мире. Что говорит светская система? “Твои родители – это 

проблема. Если твои родители сделают что-то, ты должен доложить о них 

своему учителю, дорогой. Продолжай наблюдать за своими родителями, 

если они сделают что-то не так, если они скажут, что им не нравится то, 

чему мы учим, ты должен доложить нам”. Они учат детей доносить на 

своих родителей! Хотя родители просто выражают свои права по первой 
поправке (свобода слова и печати), и свою свободу вероисповедания. 

А чему учат родителей? “Дети – это черная дыра, они ужасны, на 

одного ребенка требуется миллион долларов, они просто тянут из вас 

деньги. Вы работаете на них, а они просто ненавидят вас и убегают и живут 

своей жизнью.” Вас учат этому, особенно женщин. Вас учат: “Не заводите 

детей, они – отстой. Они ужасны, они крадут ваши деньги, они используют 

ваши деньги, вы должны платить за их образование, которое так важно, а 

колледжи так дороги”. Нас учат тому, как уничтожить три поколения. 

И затем государственные пособия, которые что делают? Раньше в 

темнокожем сообществе 80% молодежи воспитывались мамами и папами. 

Они были сильны, они были христианами, они были самой 
быстрорастущей предпринимательской культурой Америки в 30-х годах. 

Они так быстро развивались, они богатели, они все учились в школах. 

Среди них был самый высокий процент выпускников колледжей. И они 

открывали бизнес, они поддерживали каждый бизнес, их сообщество 

становилось всё богаче и процветало. И тут появился Линдон Б.Джонсон, 

большой нефтяной гангстер из Техаса, помните его? Мы изучали о нем. 

Большой гангстер, человек от больших нефтяных компаний, что он сделал? 

Его слова записаны. Он сказал: “Мы собираемся поработить черное 

сообщество, чтобы они голосовали за демократов последующие 200 лет. 

Как мы это сделаем? Мы дадим им немного, но недостаточно для того, 

чтобы создать разницу.” Зачем? Потому что они были супер успешны, они 

росли, они развивались, они должны были стать классом элит. Гангстер 
Линдон Б. придумал государственные пособия. Что вы должны будете 

делать, как только возникает государство пособий? «Вы хотите получить 

свой чек? Тогда вы должны развестись с мужем. Избавьтесь от него. 

Покажите нам бумагу о разводе, тогда вы получите субсидию». Что это 

поощряет? Как вы думаете, уровень разводов увеличился или уменьшился? 

Черт побери! Он стал расти. Он взлетел вверх. Если вы спите с разными 

мужчинами, вы можете получить субсидии на детей от разных мужчин. Как 

вы думаете, это поощряет брак или это поощряет культуру свободного 

секса? Хорошо, что тогда происходит? Только тридцать процентов детей в 

сообществах темнокожих, воспитываются сейчас своими отцом и матерью. 

Какова же реальность? 54 % темнокожих детей убивают ещё до их 
появления на свет. Помните, Маргарет Сэнгер и Планирование семьи 

(Planned Parenthood)? Где они осуществляли это? Они осуществляли это в 

сообществе темнокожих, потому что они являются расистами! Они были 
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расистами! Маргарет Сэнгер очень известная расистка. Избавьтесь от этих 

черных детей! 54 % темнокожих детей убивают ещё до их появления на 

свет. Их убивают. 

Кук Джин хён сделал очень интересное заявление. Он сказал, что когда 

вы смотрите на статистику-сейчас он говорит о статистике, дамы, не 

сердитесь на меня! Просто подумайте об этой статистике, хорошо? Он 

сказал следующее. Он сказал, что женщины более жестокие, они более 
кровожадные. По статистике, количество убийств совершённых 

мужчинами (мужчины убивают мужчин) составляет двадцать тысяч в год, 

правильно? Ну хорошо, это достаточно много людей, много мужчин 

убивают друг друга. Двадцать тысяч смертей в год, это очень плохо. Так? 

Посмотрите на число абортов, когда женщины убивают детей. Два 

миллиона в год. Два миллиона в год. Столько детей погибает. Эта 

статистика, о которой нам нужно знать. Мы творим эти вещи в темноте, с 

социальной точки зрения это нормально, убивать детей, потому что в 

фальшивой либерально-прогрессивной коммунистической культуре, они 

говорят: “О-о, это круто, это вдохновляет.” Нет, вы убиваете ребёнка, это 

совершенно не вдохновляюще. Вы убиваете ребёнка, который мог бы стать 
президентом или  генеральным директором или стать человеком, который 

создаст лекарство от рака. Вы убиваете личность. Это тоже самое, что и 

убить взрослого человека, вы убиваете личность. Мы убиваем невинное, 

невинное, невинное создание, у которого нет сил и средств, чтобы 

защитить себя. На самом деле это даже хуже. 

Так что это очень серьезный вопрос. Очень серьезный вопрос. Но никто 

не говорит об этом, потому что мы не можем сказать правду. В нашем 

обществе мы не можем сказать правду. Вот почему, дамы, я всегда 

предупреждаю моих девочек, будьте внимательны! Архангел всегда рядом 

с вами. Ему нужна ваша помощь. Ему нужна ваша помощь, чтобы 

привнести тиранию. Гитлеру были нужны голоса женщин, чтобы принять 

тиранию по отношению к евреям. Сталину были нужны голоса женщин. Он 
может вести с вами сладкие речи, он может обещать вам добро и получить 

ваш голос на выборах. Берегитесь политиков. Они действуют тайком, змеи 

с раздвоенным языком! Они должны быть вашими слугами, а не вашим 

мужчиной. Аминь? Женщины в нашем сообществе  – наделены силой; 

наши женщины сильнее, так? Но если кто-то встречается с таким впервые, 

это должно заставить вас задуматься. Как архангел, как дьявол, его 

система, его большое правительство пытается вас преследовать. Они знают, 

что вы – ключ. Им надо заполучить ваш голос. 

Итак, это Царство свободы и ответственности, посмотрите на это, плод 

появляется естественным образом. Когда люди свободны и ответственны, 

нам не надо иметь социальную систему безопасности, посредством которой 
они украли все ваши деньги, старшее поколение. Вы знаете, теперь у 

социальной системы безопасности нет денег, извините. Нет социальной 

безопасности, нет государственных пособий. Оно поддерживает небольшие 
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бизнесы. Бизнесы, которые создали родители для того, чтобы передать 

своим детям.  Бизнесы, которые воодушевляют: “Эй, у меня есть 

определенные навыки, у меня ферма, я выращиваю яблоки, я эксперт в 

области выращивания яблок, и я хочу научить моих детей быть экспертами 

в области выращивания яблок, чтобы они могли перенять семейный 

бизнес.” И тогда вы видите ресурс в родителях, потому что они начали этот 

бизнес, они знают все входы и выходы в этом бизнесе, вы видите их как 
источник, а не как врагов. А родители видят своих детей, детей, которых 

они растят, не как помеху, как это принято у современных “родителей”. 

Они видят их как достояние. Это дети, которые научатся их ремеслу, 

унаследуют это ремесло однажды, и будут успешными для нашей семьи. 

Вы видите их как достояние. Вот почему вы не говорите: “О, у меня будет 

только один ребенок и все”. Нет, у вас будет много детей, потому что иметь 

много детей означает, что вы сможете подготовить многих для развития 

вашей династии. И это побуждает плод к росту, добрый плод. Три 

поколения будут оставаться вместе, а не будут разорваны на части. Я 

помню одного брата из Бруклина, итальянского брата. Он сказал, что когда 

он был помладше, когда они праздновали Рождество, у них в гостях были 
двоюродные братья и сестры, а также их двоюродные братья и сестры, 

племянники и племянницы, все приходили. Это было почти тысяча человек 

в одном доме! И они говорили, что это было здорово! А сейчас когда 

Рождество празднуется в Бруклине в итальянской семье, то никто не 

приходит! Так? Они разделили три поколения, которые раньше держались 

вместе, это был сильный дом. Когда три поколения держатся вместе, 

друзья, это сильная структура. Это то, что ненавидят монополии, потому 

что они учатся секретам торговли у своих пап и мам. Они являются вполне 

конкурентоспособными на рынке; они хорошо будут обслуживать 

клиентов. Они будут нравственными, потому что они растут вместе со 

своими родителями и бабушками и дедушками. Они будут много работать, 

потому что с молодых лет они к этому привыкли. Они крутые, так? Если 
это разрушить, то цивилизацией очень просто овладеть. Но в Царстве, 

естественным образом, три поколения остаются вместе. Естественным 

образом, остаются вместе. Есть стимул оставаться вместе, потому что 

тридцать и более процентов в Царстве – предприниматели. Они 

максимально увеличивает число частных предпринимателей, максимально 

увеличивает владычество, максимально увеличивает число владельцев, 

максимально увеличивает потенциал людей быть хозяевами. Когда вы 

владеете чем-то, вы не хотите это просто отдать кому-то, вы хотите 

передать это своим детям. Но вы не хотите передать это детям, чтобы они 

все испортили; вы хотите передать это им, чтобы они принесли больше 

плода. Аминь? 
Поэтому вы хотите их хорошо подготовить, вы хотите, чтобы они 

надлежащим образом росли, чтобы имели надлежащие наставления, чтобы 

были смиренными и в то же время уверенными и т.д. Это поддерживает 
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царство трех поколений. В то время как существующая система в мире 

разрушает поколения и семьи, живущие вместе. Она говорит, что если вы 

живете с родителями, то вы – неудачник, что вы – слюнтяй, размазня, 

толстый увалень, неудачник. Так? Это – популярная культура. Вы не 

учитесь ремеслу, не учитесь когда-нибудь принять правление, не учитесь 

быть смиренным и перенять навыки ваших родителей. Не так. “Вы – лузер, 

поколения не должны быть вместе”. Ко это поддерживает? Поддерживает 
ли это Бог? Поддерживал ли это Отец? Нет. Отец был всегда против этого. 

Он говорил, что три поколения должны жить вместе. Подумайте об этом в 

концепции свободного и ответственного Царства, где ребенок или внук не 

достаточно взрослый, чтобы принять правление, он захочет услышать 

слова мудрости от Деда. А дед не просто старомодный чудак, который 

пукает целый день напролет, а человек, полный знаний! Этот человек 

полон знаний, если я учусь бизнесу, где мне надо задавать вопросы, он 

невероятный наставник. Так? Но нас учили и готовили к тому, чтобы 

уничтожать поколения, старающиеся остаться вместе, в то время как в 

Царстве, это происходит естественным образом, без того, чтобы 

прикладывать усилия, потому что все стимулы к разрушению убраны. Семя 
всходит и приносит плод естественным образом. Помните, когда Отец 

говорил о четырех великих сферах сердца, о трех царских правах? Он 

предсказывал будущее Чхонильгук. Вот как это будет, потому что все 

стимулы этой страны будут направлены на то, чтобы семьи оставались 

вместе.  Передавая свое мастерство друг другу. Собственность, 

владычество, понимаете? Семьи, работающие вместе, передача династии, 

успеха и победы из поколения в поколение. 

Друзья, это Царство. И также Иисус, конечно, сравнивает его, вы видите 

это в Евангелие то Матфея, где он сравнивает его с горчичным зерном, 

которое меньше всех семян, но когда вырастает, становится самым 

большим, помните? Может, сейчас они смеются над нами. ООН и мировое 

правительство, Центр Международных отношений сейчас будут смеяться 
над нами. Но когда их система тирании падет, а это должно так быть, они 

увидят маленькое горчичное зерно Царства, и что Господь, который 

установил Царство, пришел пожать урожай. А сейчас он распускает свои 

большие ветви и прилетают птицы небесные и укрываются в ветвях его. 

Помните, мы говорили, что Царство не включает в себя 

только  совершенных людей. Оно включает свободных людей. Так? 

Свободных и ответственных людей. Так же там есть и стервятники. И 

хищники. Но, молодые мужчины и женщины, все люди, так же как мы с 

вами здесь, интересно, все молодые люди, эти ребята становятся круче и 

круче! Вы получили удар по лицу на днях, так? Кто из молодых людей 

получил удар по лицу первый раз? Вот они. Они первый раз получили удар 
по лицу. Какой прекрасный опыт! [смех] Это такой важный опыт, так? Это 

такой важный опыт. Я вам говорю, это так. Люди боятся получить удар по 

лицу. Это такая важная вещь в жизни – первый раз получить по лицу. 
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Сначала вы в шоке. Но это здорово открывает глаза! Вы становитесь 

совершенно другим. Ваши мысли становятся реалистичными. Может, мы 

малы, но мирная полиция, мирная милиция, Царство тех, кто является 

владыками, царями, знает: “У меня есть право на самооборону. У меня есть 

право на меня. У меня есть право защищать мой храм Бога”. Никто не 

может перейти  эти границы. Коммунисты ненавидят людей, которые 

знают это измерение Царства. Если мы так говорим, они это ненавидят, 
потому что хотят чувствовать, что мы их собственность. Нет, мы дети 

Божьи. Тело Христово, невесты Жениха. Самый бесценный вид во 

вселенной!  Никакие тоталитаристы не встанут над нами, ни один. А когда 

люди Царства начнут это понимать, то не смотря на испытания, как 

горчичное зерно, Царство начнет разрастаться. Оно начнет разрастаться. 

Это Его Царство, когда оно придет, то уже не уйдет. Сатана будет под 

пятой праведных царей, которые любят Бога и кто знает Его благодать. Это 

Царство называется Тысячелетнее правление Христа, вот что это за 

Царство. Это и есть Благая весть. И это мы желаем видеть. 

 

Царство Божье во Христе (12 июня 2016) 
Хенг Джин Ним 

12 июня 2016 

Друзья, мы живем в такое невероятное время. Какое напряженное 

время! На этой неделе произошло так много значительных событий. Во 

Флориде произошел крупный террористический акт, погибло 50 человек. 

50 человек погибло, 50 человек ранено – так мы слышали сегодня утром. 

Вы знаете, кто совершил это? Это был мусульманский террорист? Конечно, 

мы знаем, что это растущая проблема на Западе. К нам приезжают много 

братьев и сестер из Европы. Бриджит, она из Германии? Как вы знаете, 

сейчас происходит массовая исламизация Европы. Произошло вторжение. 

И это является такой напряженной проблемой. Туда прибывают миллионы 

и миллионы так называемых беженцев, но 80% из них – это мужчины 
призывного возраста, и большинство приезжают из стран, совершенно не 

связанных с Сирией, Афганистаном, Ираком, Ираном и т.д. Они не имеют 

документов, они просто заполняют Европу. Ни один нормальный человек 

не допустил бы этого. По подсчетам экспертов среди них может быть более 

10% радикалов. Десять процентов. Если есть 10-процентная вероятность 

того, что человек – насильник, то неважно, откуда он, позволите ли вы ему 

спать в вашем доме рядом с вашими детьми? Конечно, нет, с точки зрения 

здравого смысла, это неприемлемо. Даже если есть 10-процентная 

вероятность того, что человек – насильник, вы никогда бы не позволили 

ему спать в вашем доме, особенно рядом с вашими дочерьми, не так ли? Я 

здесь единственный здравомыслящий человек? Это естественно. Мозг 
функционирует правильно, так? Мозжечковая миндалина здорова, у меня 

нормальный уровень йода в теле, я не психически больной. Вы так не 

поступите. Но во всей стране молодежь так отупела от системы 

http://sanctuary-ru.org/869/
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образования, от системы “деградации”. И им говорят: “Если ты думаешь об 

этой проблеме, то ты расист и мракобес”. Даже когда профессионалы из 

Национальной Безопасности говорят, что существует 10-процентная 

вероятность того, что эти люди – радикалы. Но вам не следует думать об 

этом. Не думайте об этом, не представляйте этого, всё будет хорошо! За 

прошлые несколько лет в Германию въехало 5 миллионов человек. 

Основная ситуация в Европе такова, что есть европейцы, которые, согласно 
светской западной культуре, не имеют детей. Уровень рождаемости 

составляет меньше 2,3%, что меньше, чем требуется, чтобы возместить 

население и сохранить здоровую экономическую структуру для 

следующего поколения. Европейцы не делают этого, поэтому теперь в 

Европе людям говорят: “Ну, приходят культуры, в которых принято 

многоженство, и сейчас они помогут произвести и увеличить население!” 

О, Боже! 

Вы видите, что происходит, когда мы теряем хоть какое-то отношение к 

здравому смыслу, хоть какое-то отношение к здоровому, 

функционирующему мозгу, функционирующему духу, 

функционирующему инстинкту выживания, который сохранял наши виды 
живыми на протяжении многих тысяч лет? Это невероятно. Такие вещи 

происходят. И на этой неделе, как вы знаете, Хиллари Клинтон выиграла на 

выборах в партии демократов, хотя нельзя сказать, что она действительно 

победила, потому что на самом деле Берни Сандерс победил ее большим 

количеством представителей и большим числом голосов. На самом деле он 

обошел ее, хотя и является социалистом, это сумасшествие! Это 

сумасшествие, что американцы голосуют за этого парня, но, как бы то ни 

было, он победил Хиллари. Но суперделегаты просто решили: “Эй, нам всё 

равно, победила она. Потому что она девушка”. Это совершенно 

незаконно! И, конечно же, все это происходит у вас на глазах, и вы ничего 

не можете с этим поделать. “Сядьте и заткнитесь!” Такова наша система. И 

вы должны лечь и принять это. К сожалению, друзья, у тиранов всегда 
такая проблема. Если вы ляжете и примете это, уступив тиранам, станет 

только хуже. Необходимо выступить против них, говорить против них, и 

это можно сделать разными способами. И вам не придется каждую неделю 

посвящать этому службы. Вам не придется каждый раз выступать на радио 

по этому поводу. Но вы можете делать мелочи, которые создадут большую 

разницу. Вы можете давать лекции и подписываться, вы можете 

пересылать другим людям что-то из Сети Настоящей Журналистики. 

Мелочи. Но сейчас, в разгар пробуждения Америки, с движением Трампа, 

такого рода мелочи огромны и охватят всю нацию. И все нападки 

либеральных, корпоративных СМИ, всех подкупленных, поддельных 

главных СМИ. CNN, NBC и всех этих поддельных СМИ. Они, конечно, 
бранят Трампа, нанося оскорбления в ответ на оскорбления. “Он мракобес, 

он расист”. Несмотря на то, что он нанял тысячи латиноамериканцев, 

тысячи темнокожих, взял на работу тысячи женщин. “Он 
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женоненавистник”. Все так клеймят его. Это называется “психологическая 

война с помощью ключевых слов” или “психология ключевых слов”. Они 

дают вам определенные ключевые слова, и, когда они активируются, у вас 

возникает определенная реакция на них. Это всё очень тщательно 

задокументировано. Во многих психологических исследованиях поведения. 

И эти люди знают об этом. Вместо того, чтобы позволить людям 

действительно взглянуть на доказательства и различные аргументы, они не 
хотят, чтобы люди занимались этим, они только хотят, чтобы вы 

фокусировались на том, чтобы обозвать кого-то расистом. Или обозвать его 

мракобесом и т.д. 

Мы живем в такое напряженное время. Правящие круги производят 

незаконные действия прямо на наших глазах. Выборы украдены у всего 

населения. На Западе растет исламизация. В Соединенных Штатах 

происходят террористические акты. Напряженное, напряженное время. Так 

что, если мы не понимаем, что происходит в мире, нас просто поглотит 

наша повседневная рутина. Правильно? Но если мы не понимаем, что 

происходит на уровне макрокосма и как это связано с микрокосмом, мы 

станем очень, очень слабы и будем пребывать в заблуждении. Если мы 
будем далеки от реальности, нас могут разделить и поместить в различные 

гетто, что они и пытаются сделать. Это может произойти под руководством 

класса суперэлит. Кто из вас слышал о Билдебергском клубе? Конечно, вы 

все слышали о нем. На прошлой неделе у них была встреча в Германии. 

Как вы знаете, Билдербергский клуб – это, по сути, комитет трехсот; туда 

входят высшие правящие круги мира, члены крупнейших корпораций. Там 

есть владельцы крупнейших банков, есть некоторые королевские семьи. Я 

слышал, что на этой неделе на их встрече присутствовали три члена 

кабинета министров Германии и два премьер-министра разных стран. И, 

конечно, всякого рода политики. Конечно, это незаконная встреча, так как 

если вы являетесь премьер-министром страны, то каждая ваша встреча с 

премьер-министром другой страны должна быть публичной, по 
международному закону она должна быть открытой. Но все эти люди выше 

закона, и они встречаются тайно. Это называется Билдербергский клуб, и 

на этой неделе они провели встречу в Германии. 

Даже пять лет назад, десять лет назад, если вы только заикались о том, 

что существует такая группа, все средства массовой информации основного 

направления сказали бы, что вы – приверженец теории заговора, что вы 

странный, сумасшедший. Но теперь, благодаря настоящим журналистам, 

людям, представляющим независимые СМИ, это было открыто, и им 

приходится признать, что это правда. Они встречаются тайно, “частным 

образом”, вот как они это называют. Но это незаконно, это нарушает 

международные законы. 
Итак, еще раз, мы видим, как высшая элита, высокомерная элита, 

нарушая все законы, создает новые законы, чтобы подчинить всех. Но они 

выше закона, выше налогов, выше всех правил. И это, конечно же, система 
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олигархии. Это не случайно, потому что напрямую связано с борьбой на 

уровне микрокосма, которая была у нас, и это не шутка. Думаю, что, чем 

больше и больше Мать Хан говорит, тем больше все понимают, почему мы 

не могли остаться; мы не могли оставаться во дворце, не оскверняя Отца. 

Это невозможно. Вы не можете оставаться во дворце, где происходит 

осквернение Отца, и одновременно принимать это и быть против. Это 

невозможно. Это всё равно, что быть женатым, совершать прелюбодеяние 
и думать, что всё отлично. Вы не можете так поступать. Либо одно, либо 

другое. Вы не можете это делать одновременно. И сейчас, конечно, люди 

могут видеть это своими глазами. Сначала, когда мы должны были сказать 

правду, все говорили: “Ох, он ужасен, он женоненавистник и ненавидит 

свою мать, он нападает на свою мать, он озлоблен”. Нет, я говорю правду. 

Говорю правду. И всё, что мы сказали людям, теперь они видят своими 

собственными глазами. Почему? Потому что она сказала нам три года 

назад и мы ответили ей: “Мы не можем так поступать, Мама. Это всё 

разрушит. Бог будет судить тебя, если ты сделаешь это. Он будет судить 

тебя”. И, конечно, мы видим, что этот суд приходит, к сожалению, на 

уровне макрокосма. 
Конечно, на прошлой неделе она была здесь и выступала перед 

общиной в Бельведере. И, конечно же, кроме того, что они берут деньги за 

посещение, вы должны платить за парковку, платить за свой обед и всё 

остальное; опять то же самое, вы видите, что приходит совершенно другая 

культура. Не та культура, где “это мои дети, и все мы под владычеством 

Отца”. Мы знали, что Отец проливал свою кровь за нас, жертвовал ради 

нас, пошел в тюрьму ради нас, и, когда он смотрел на нас, даже несмотря 

на то, что он не видел нас год или больше, мы знали, что было так много 

любви и ожидания. Он хотел видеть нас, он хотел быть с нами. Он хотел 

провести с нами весь день, и многие из вас были на таких встречах “всего 

дня”! Так? Это было огромное истинное чувство любви, и мы чувствовали 

это. Но, конечно же, не смотря на то, что все фальшивые лидеры, все 
лидеры-мошенники публично лгут и они безмозглы, они отупляют людей, 

говоря: “О, Мать Хан не говорила этого,” – теперь, когда она выступает 

сама, они не могут обманывать людей, она сейчас сама очень ясно говорит 

о своей теологии. И, конечно, она говорит о единородной дочери Бога и т.д. 

и т.д. Снова и снова, и чем больше людей слышат это, тем больше людей 

пробуждается. Они пробуждаются, они понимают, что это факт и что это 

реальность. Трудно глотать лекарство, да это так, оно заставляет нас 

чувствовать себя немного нехорошо. Да, это правда, это заставило меня 

чувствовать себя очень плохо; я – ее сын; это заставляет меня чувствовать 

себя очень плохо, но такова реальность. И взрослые люди имеют дело с 

реальностью. Они не имеют дело с “чувствами” и “ах, ты доставил мне 
неприятность, ах, я умру!” Взрослые люди не занимаются этим. Вы знаете, 

вы должны смотреть в лицо реальности, вы должны иметь с ней дело, а 

затем продвигаться вперед. Итак, вот реальность. 



241 

Была обнаружена эта видеозапись. Неважно, как они стараются 

проконтролировать и централизовать видеозаписи Отца, все больше и 

больше членов, которые делали записи на свои айфоны или, используя 

технологии, снимали Отца, может быть, они видели его в первый раз, или, 

может быть, единственный раз, и у них есть видеозапись с ним и т.д. Они 

хранят эти видеозаписи и выкладывают их, потому что всё, что связано с 

Отцом должно находится в общественном доступе. Отец всегда хотел, 
чтобы они были в общественном доступе. Как и все наши видеозаписи. Все 

наши видеозаписи хранятся в общественно доступном месте, мы не 

налагаем на них авторских прав, все могут использовать их так, как они 

этого хотят. У нас нет авторских прав организации ни на какое содержание, 

ни на какую службу или материал. Как и у Отца. Он был общественно 

доступен. И, конечно, мы видим, как они пытаются централизовать это под 

контролем маленькой организации. Они пытаются контролировать 

средства массовой информации, как любые коммунистические диктаторы. 

Но некоторые братья и сестры обнаружили это; это снималось 

приблизительно за два месяца до ухода Отца. И примерно в это же время 

Отец помазал Кук Джин хена и меня как победных Каина и Авеля в 
Церемонии Четырех Измерений в Лас-Вегасе. Итак, это было в то время, и 

вы видите, что Отец читает речь, но вдруг начинает говорить экспромтом. 

Давайте сейчас посмотрим то, что все видели, но что не было выпущено в 

то время. (Показывает отрывок из видеозаписи.) 

Сейчас появляется все больше и больше таких видеозаписей, и это 

показывает реальность того факта, той пропаганды, которую изрыгает из 

себя Федерация Мошенников: “Истинные Родители едины”, – это 

неправда. Отец не был умалишенным, он не был безмозглым. Он точно 

знал, что делал. И, конечно, такого рода вещи проявляются все больше и 

больше, очень ясно. Непослушание. Вы видели, он сказал: “Нет никого на 

положении жены Преподобного Муна”? То есть, как мы и говорили, 

предательство и разделение произошло гораздо раньше, по крайней мере 
внутренне, в сердце. Но в действительности проявилось это после того, как 

Отец ушел в духовный мир. Вместо того, чтобы объединиться с 

родословием Отца, с царским родословием, вместо того, чтобы 

объединиться с наследником Отца и Царским правом, конечно, Мать Хан 

присвоила все себе. Она хотела этой власти. Отец не дал ей этой 

ответственности, но она хотела ее. И это очень плачевно, в Азии это 

считается очень позорным, потому что матери в Азии так не поступают, 

они себя так не ведут. Это очень позорная ситуация, но такова реальность, 

и люди сейчас могут это видеть, хотя лидеры всячески пытаются 

контролировать настоящие видеозаписи. И, конечно, как вы помните, когда 

люди приходят во дворец, им запрещено снимать там видео. Помните это? 
Для того, чтобы контролировать. 
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Но давайте вернемся к Слову, потому что мы живем в очень 

напряженное время. Царство Божие во Христе. Давайте обратимся к 9 

главе Евангелия от Марка. И давайте прочтем вместе, начиная с 38 стиха. 

При сем Иоанн сказал: Учитель! Мы видели человека, который именем 

Твоим изгоняет бесов, а не ходит за нами; и запретили ему, потому что не 

ходит за нами. Иисус сказал: не запрещайте ему, ибо никто, сотворивший 

чудо именем Моим, не может вскоре злословить Меня. Ибо кто не против 
вас, тот за вас. И кто напоит вас чашею воды во имя Мое, потому что вы 

Христовы, истинно говорю вам, не потеряет награды своей. А кто 

соблазнит одного из малых сих, верующих в Меня, тому лучше было бы, 

если бы повесили ему жерновный камень на шею и бросили его в море. И 

если соблазняет тебя рука твоя, отсеки ее: лучше тебе увечному войти в 

жизнь, нежели с двумя руками идти в геенну, в огонь неугасимый,где червь 

их не умирает и огонь не угасает. И если нога твоя соблазняет тебя, отсеки 

ее: лучше тебе войти в жизнь хромому, нежели с двумя ногами быть 

ввержену в геенну, в огонь неугасимый, где червь их не умирает и огонь не 

угасает. И если глаз твой соблазняет тебя, вырви его: лучше тебе с одним 

глазом войти в Царствие Божие, нежели с двумя глазами быть ввержену в 
геенну огненную, где червь их не умирает и огонь не угасает. 

И это, конечно, другое упоминание о Царстве Божьем, о котором 

говорит Иисус. Мы видели похожую запись в Евангелии от Матфея, вы 

помните? Мы разбирали это в Евангелии от Матфея, однако, как вы 

помните, ключевое слово здесь “offense,” “offend” (зд. “соблазн”, 

“созблазнять”). Помните это? Потому что обычно в истории христианской 

теологии эти Писания использовались для того, чтобы объяснять личное 

нравственное поведение. Но мы забываем, что Иисус проповедовал 

Евангелие Царства. И мы показывали вам это множество раз в Писаниях, 

где в самой Библии написаны слова самого Иисуса: “И другим городам 

благовествовать Я должен Царствие Божие, ибо на то Я послан”. Не 

Евангелие распятия, воскрешения, смерти, а Евангелие Царства. В 
действительности, в 9 главе от Марка, в 4 стихе Иисус также говорит о 

Царстве. Он ходил по Галилее и проповедовал Царствие. Мы должны 

понять, что в обычных христианских кругах эти слова интерпретируют как 

нравственные уроки для личности, вместо того, чтобы помнить, что Иисус 

описывал грядущее Царство Божье. И это есть Благая весть. Благая весть 

заключается в том, что Царствие грядет. Аминь? 

Поэтому слово “offend” – ключевое слово, потому что обычно оно 

интерпретируется так: “Если твоя рука сделала что-то дурное, то ты 

должен избавиться от нее, и лучше жить с одной рукой в нравственности, 

или в лучшей жизни, или что-то наподобие этого”. Но не об этом говорил 

Иисус. Иисус говорил о Царстве Божьем. Он говорил об уровне Царства, 
поэтому все притчи, наподобие притчи о том, что “Царствие Божие 

подобно сеятелю”, или притча о закваске, или другие притчи описывают 

страну, которая должна появиться. Страна имеет крайне важное значение, 
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поэтому Иисус говорит о чем-то на национальном уровне и использует 

притчи, для того, чтобы объяснить это людям, которые действительно не 

могут понять, что это за страна, потому что она полностью 

противоположна опыту их жизни под диктатурой Рима. Ключевое слово – 

“offend”, и на древнегреческом языке это слово “skandalizo”, что означает 

“устроить ловушку”, а в других переводах – “камень преткновения”. Вот 

почему в некоторых переводах говорится: “Если твоя рука заставляет тебя 
запнуться”. Вы видели множество версий, не так ли? Но в 

действительности это слово происходит от “расставлять ловушки, 

западни”. Умышленно расставлять ловушки для кого-то. Поэтому мы 

знаем, что на национальном уровне, когда придет Господь Второго 

Пришествия, когда Иисус вернется, он должен воплотить три библейских 

роли, о которых пророчествовал Иисус и Писания. Он должен стать 

Женихом и созвать Невест. Он должен стать судьей зла. И третье – он 

должен принести Царство и Царское право Бога на земле. Две тысячи лет 

христианство ждало возвращения Христа. Христос должен осуществить 

эти три вещи. 

Расставить ловушки на национальном уровне. Мы рассказывали, какую 
систему использует сатана, чтобы расставить ловушки на национальном 

уровне. И это, конечно же, лучше всего можно описать в том, в чем Отец 

боролся на протяжении всей своей жизни. Вы знаете, что Отец был 

антикоммунистом? Эй! Люди из Федерации Мошенников настолько 

безмозглы, они действительно думают, что Отец был сторонником 

Хиллари! Вот насколько люди из Федерации Мошенников стали тупы. Они 

действительно хотят упаковать и представить Отца как “сторонника 

криминальной, извращенной Хиллари”. Вы знаете, что эта женщина на 

100% преступница? Она убила множество, множество людей. Эта 

корреспонденция нарушила все международные законы, она – большая 

преступница. Она не поддерживает права женщин; она разрушает жизни 

женщин, которые были изнасилованы ее мужем. На сегодняшний день их 
число насчитывает 19. Роджер Стоун, главная политическая фигура, 

написал об этом книгу. 19 женщин выступили с заявлениями о том, что 

Билл Клинтон изнасиловал их; он кусал их за верхнюю губу, в то время 

когда насиловал, чтобы они не кричали, таким образом он контролировал 

их, когда насиловал. И после того, как это произошло, Хиллари стала 

преследовать их и уничтожила их карьеры. Очень продвинутая женщина, 

конечно! 

Мы видели, как Отец сражался против коммунизма всю свою жизнь, 

начиная с Северной Кореи и до конца, всю жизнь боролся против 

коммунистической доктрины. Почему? Коммунистическая доктрина – это 

не только атеистическая доктрина и не только эволюционистская доктрина. 
Вы знали, что большинство коммунистических стран и/или диктаторских 

режимов, подобных режимам Адольфа Гитлера, Сталина, любого 

фашистского режима, Муссолини, вы знаете, что они все с помощью 
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общественного образования обучали людей так называемому 

“доказательству эволюции”. Теория эволюции была основной частью 

каждого отдельного диктаторского режима современности, 20 века – 

фашистского, коммунистического государства. Это религия, которая заняла 

место иудее-христианства или любой другой структуры. И это отдельная 

тема для разговора, мы поговорим об этом в другой раз, о различии между 

макроэволюцией и микроэволюцией, обо всех этих вещах. Это огромная, 
огромная тема. Один из наших братьев является экспертом в этой области, 

его зовут Джонатан Уэллс. Он получил докторскую степень по 

молекулярной биологии в университете Беркли в Йелле. То есть он 

обладает двумя докторскими степенями и находится на передовой линии 

этой борьбы между теорией о разумном дизайне и теорией эволюции, или 

макроэволюции, которая по сути своей является просто религией. 

Мы вернемся к этому в другой раз. Но взгляните на коммунистические 

доктрины. Это реальные, практические шаги, которые должна внедрять 

коммунистическая система. Коммунистическая архангельская система 

должна начать внедрять эти шаги. Посмотрите на первую пару. Отмена 

частной собственности. Частная собственность не только обещана Богом в 
Библии, Бог обещал народу Израиля землю, на которой будут жить их 

последующие поколения. Эта идея возможности обладания суверенитетом 

в мире – это основной библейский принцип. Каждый коммунистический 

режим, включая ООН, на международном уровне, против частной 

собственности. Почему? Потому что они хотят, чтобы все жили в коммунах 

и всё стало общественным. Конечно, то, что общественно для бедных, 

становится частным для элит. Они называют это общественным, чтобы вы 

чувствовали себя хорошо, но для элит это означает “наше”! Для пары 

олигархов, которые правят всем. 

Они имеют высокий прогрессивный налог. Вы слышали о 

“прогрессивном подоходном налоге”? Он уже у нас есть. Это незаконно, 

это противоречит конституции, но они заставляют платить его каждый год. 
Что произойдет, если вы не станете платить его? Придут ребята с 

автоматами и заберут вас. Это полностью показывает принудительную 

силу, направленную против людей, которые не хотят следовать этому, вы 

принуждаете их так поступать. 

Мы видим отмену права наследования. Это также отражено в законах 

США в виде налогов на наследство. Если вы обладаете чем-то, что можете 

передать в наследство вашим детям, никто не в праве красть часть этого. 

Разве не так? Если вы хотите передать это вашему сыну, никто не должен 

красть часть этого. Отец передал всё свое наследие своему преемнику и 

наследнику, своему сыну, носителю его родословия, его Царского права, и 

это было украдено. Это не должно было произойти, не так ли? Это не 
должно было произойти с правом наследования, но когда отец или мать 

дают вам что-то, то это принадлежит вам. И третьи лица, налоговая служба 
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или архангельская партия, не могут просто прийти к вам и сказать: “О, 

погоди, но эта часть принадлежит мне”. 

Конфискация прав на имущество. Мы видим это в идее налогов на 

собственность. Идея о том, что внешняя сущность может облагать вас 

налогом на вашу землю, а это означает, что эта земля вам не принадлежит. 

На самом деле это также незаконно, в том числе и в США. Не было налогов 

на имущество. Не так ли? Когда начинали отцы-основатели, не 
существовало налогов на имущество. 

Теперь посмотрите на центральную часть. Все эти части связаны с чем-

то. Мне нравится, как хитро он поместил центральный банк в середину, что 

вы не можете этого даже заметить! Он как бы прячет его в середине. 

“Давайте спрячем этот пункт где-то в середине, давайте спрячем самое 

главное посередине, чтобы люди не заметили”. Им станет скучно, обычным 

современным людям; вы думаете, что вы умны, но вы можете 

фокусироваться только 7 секунд, ребята, только 7 секунд. Вы знаете, что 

это меньше, чем продолжительность концентрации внимания у золотых 

рыбок? (Смех.) Я не шучу. Это меньше, чем продолжительность 

концентрации внимания у золотых рыбок. Современные люди настолько 
тупоголовы, что средняя продолжительность концентрации внимания 

составляет 7 секунд. Это грустно, это действительно грустно. Вот почему 

люди не могут думать о важных вопросах. Это причиняет им головную 

боль. “Ох, я не хочу думать об этом. Ох, политика, я не хочу думать об 

этом”. Помните знаменитую фразу: “Если вы не интересуетесь политикой, 

то политика всегда заинтересуется вами”. Она всегда будет интересоваться 

вами. 

И, конечно, контроль над деньгами. Мы говорили об этом. Главная ось 

власти сатаны, с помощью которой сатана владычествует над миром. Сам 

Иисус сказал: “Вы не можете поклоняться Богу и маммоне”. Главная ось 

власти сатанинского царства – это перекресток, место соприкосновения 

денег и убийства. Когда эти две силы пересекаются, они становятся осью 
сатанинской власти. Деньги и убийство. Вы видите это в древней, 

средневековой культуре, или в других культурах, где финансисты или 

большие королевские олигархи централизовали всю власть, и, конечно, что 

они делали? Они собирали всех убийц под своим крылом, не так ли? 

Потому что гильдия убийц – это люди, которые могут убивать ради вас, 

так? Олигархи, обладающие деньгами, объединяли убийц под своим 

началом, и это служило осью власти, с помощью которой они завоевывали. 

Это все те же системы, которые использовались не только в средневековые 

времена, но и в наше время. У нас все еще есть убийцы. Если на вас 

правительственная форма, если на вас есть правительственные медали, вы 

можете убивать людей, но это не назовут убийством. Если на вас нет 
правительственной формы и вы убиваете кого-то, то это называется 

убийством, так? Помните, мы говорили об этом? Правительство – это 

концепция, но это подобно тому, как атеисты критикуют религии за их 
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костюмы, за всех этих священников и иерархию. В каждом отдельном 

правительстве есть такие вещи. У них есть здания, атрибуты власти, есть 

мужчины и женщины, одетые в странные костюмы и парики, и странные 

шляпы. Вы видели шляпы на полицейских в Лондоне? Они очень смешные. 

Они обладают особыми правами, потому что носят эти костюмы; у них 

есть особые права, которыми не владеют обычные граждане. Это была 

история сатанинских цивилизаций, она повторялась снова и снова. Но ось 
власти исходит оттуда, где пересекаются деньги и убийства, вот откуда она 

происходит. Она исходит из этого перекрестка. Именно там они пытаются 

централизовать и контролировать основу власти, чтобы владычествовать 

над цивилизацией. Это то, что в древних культурах называлось “секретным 

сообществом”. Кто слышал о секретных сообществах? Они существовали в 

каждой культуре, будь то загадочные религии Египта, или различные 

гностические традиции христианства. Существовала идея обладания 

тайным знанием и попытка собрать тайные знания для того, чтобы 

укрепить власть. По своей сути они являются агентствами по сбору 

информации на примитивном уровне. Сейчас просто сменились костюмы, 

появилась другая форма и другое оружие. Но в действительности 
происходит та же человеческая тенденция. Сбор информации, тайная 

слежка за гражданами – этим всем занимается NSA (Управление 

государственной безопасности). Все это показывает тот же образец, 

который использовала каждая тираническая культура в истории. Вы 

контролируете деньги, вы контролируете власть убивать. И в чем все эти 

убийцы являются экспертами? Не только в убийствах, но и в том, как 

собирать информацию, как шпионить, шантажировать и т.д. Они эксперты. 

Вот чем они занимаются. И мы должны думать, что это круто, потому что 

мы пару раз смотрели фильм о Джеймсе Бонде, не так ли? Он убийца, 

убийца для государства. 

Как только появляется центральный банк, он монополизирует все 

денежные ресурсы и может определять размер процентной ставки, 
контролировать денежную массу, повышать ее или понижать. Создавать 

подъемы и спады, чтобы таким образом богатеть в каждом цикле. Если они 

могут это делать, у них есть внутренняя информация; они создают циклы 

подъемов и спадов. Они подтасовывают систему, чтобы становиться все 

более богатыми. И в то время как они становятся все более богатыми, они 

забирают все имущество. И вот почему они поддерживают пару семей 

олигархов, что ведет к тому, что олигархи владеют собственностью, 

обладают правом наследования, не платят налоги и имеют частную 

собственность, тогда как другие граждане, которые называются “смерды” – 

в каждой системе они называются по-своему, но самое последнее название, 

употребляемое на встречах Билдербергской группы – “precariot”, это новый 
термин. Да, они называются прекариатами (от слова “precarity” – 

подвешенное нестабильное состояние – прим. перев.). Шаткий, 

нестабильный, непрочный прекариат – вот как это называется! Это 
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большая часть населения, которая не является частью олигархии, но 

недовольна ею, она не любит олигархию. И их необходимо 

контролировать. 

Поэтому в каждой системе элит, олигархии, постоянно думают над тем, 

как контролировать вас и вашу семью. Как они это делают? Это идет сразу 

после центральных банков, они показывают, как они это осуществляют. 

Централизованное правительство обладает всеми коммуникациями. Они 
обладают СМИ. СМИ будет вещать проправительственную пропаганду. 

Например, кто из вас слышал о Media Matters в США? Они открыто 

поддерживают Белый Дом, вы знали об этом? Это либеральное 

пропагандистское крыло Белого Дома. Они в буквальном смысле запустили 

пропагандистскую машину, которую кто спонсирует? Сорос, а также ваши 

деньги, налогоплательщики. А также транспорт. Сейчас в США в части 

южных регионов они создали незаконные проверочные посты, и многие 

люди, свободные люди, использующие технологии, анонимно поместили 

это в интернет. Созданы незаконные проверочные посты, где вас 

спрашивают: “Вы гражданин Америки?” Вы видели это? Эти проверочные 

посты не разрешены конституцией, потому что люди имеют право 
свободно перемещаться. Подавляют возможность людей свободно 

путешествовать, перемещаться. Как свободный человек вы должны 

обладать правом на передвижение. Вы не должны брать разрешение на 

въезд от каждого штата, в который вы направляетесь, если мы являемся 

Соединенными Штатами. Мы должны быть способны свободно 

путешествовать, пользуясь нашей свободой передвижения. Но вы видите, 

как правительство вторгается также здесь в США. 

Государственная форма собственности на заводы и сельское хозяйство. 

Монополии. Корпоративные монополии. Это система коммунизма по 

Карлу Марксу. Сельское хозяйство. Big Agra, Monsanto. Молодые люди, вы 

знаете, что такое Monsanto? (Monsanto Company (Монса́нто) — 

транснациональная компания, мировой лидер биотехнологии растений. 
Основная продукция — генетически модифицированные семена кукурузы, 

сои, хлопка, а также самый распространенный в мире гербицид «Раунда́п» 

(из Википедии)). Они отравляют вас, кормят вас очень, очень опасными 

канцерогенными штуками. Правительственный контроль над трудом. 

Корпоративные фермы и региональное планирование. Региональное 

планирование. В каждом регионе Китая есть люди, которые занимаются 

региональным планированием, они разрешают вам иметь “свободу 

вероисповедания”, если вы кланяетесь китайскому правительству. 

Десятый пункт. Это очень важно. Бесплатное образование для всех 

детей. Что они говорят сейчас? Потому что “все заслуживают того, чтобы 

получить образование”. Что говорил Гитлер об учебниках? Вы помните? 
Что сказал Гитлер? Если он контролирует учебники, он может 

контролировать страну. Если вы можете контролировать учебники, вы 

можете контролировать детей. Потому что у них нет опыта, они просто 
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впитывают то, чему их учат власти. Любой, имеющий особый значок или 

костюм. Они скажут: “О да, это, должно быть, правда. Он – власть”. В Азии 

это уже давно так. На Западе начинается то же самое. В Азии уже так 

обстоят дела. Дети верят всему, что сказано властями. Учителем, или 

“kyoso-nim” (“профессор” в переводе с корейского – прим. перев.), или 

профессором. Но этот глупец тоже писает и какает. Вы должны 

использовать свой мозг, вы должны использовать свой разум. Но в наши 
дни они так промыли мозги детям, и, конечно, дают им образование о том, 

что эта система очень важна. Вы должны дать им эту “новую религию”, вы 

должны дать им религию государства, которая на 80% атеистична в наши 

дни. И мы видим это через голосование. 80% атеистов голосуют за большое 

государство, голосуют за либеральную/прогрессивную/фашистскую 

партию. Мы видим, что это напрямую связано. Вы должны дать им новую 

религию; как только вы избавитесь от старой, вы должны дать им новую 

религию. Вы должны иметь новые костюмы, новую силовую структуру, 

новое обещание бесплатных подарков. Все такого рода вещи. К 

сожалению, эта новая религия более опасна, в отличие от других форм 

религии, где вы имеете дело с трансцендентным Богом. Здесь же вы 
соотноситесь с физической властью, которая может применять силу против 

ваших врагов и против вашего народа. Если подумать, это более опасная 

религия, не так ли? Она не только пытается заставить вас внутренне иметь 

дело с нравственностью, но заставляет вас следовать определенному типу 

морали. И, конечно, это сейчас происходит в США. 

Мы понимаем, когда есть это слово “skandalizo”, или “расставлять 

ловушки” на национальном уровне, “расставлять западни” для всей страны, 

то на это есть уже формула. Карл Маркс написал об этом в 1848 году. 

Кстати, вы знаете кому он посвятил эту книгу? В честь кого он написал эту 

книгу, кем он восхищался? Дарвиным. Вы знали, что Дарвин был 

евгенистом? Кто знает, что такое евгеника? Это идея о том, что 

существуют превосходные расы. Если вы верите в теорию эволюции, 
возникает конечный вопрос – кто среди людей является наиболее 

развитым? И элиты, особенно в 20 веке, наследники Дома Виндзоров, 

потомки трансильванцев, европейцев и т.д. сказали: “Ну, мы самые 

развитые”. Японцы говорят, что они самые развитые, потому что у них 

меньше всего волос на теле! Вы знали это? Да, японцы в буквальном 

смысле учили теории эволюции, они говорили: “Это прекрасно! Мы – 

самые развитые, у нас меньше всего волос на теле, мы дальше всех отстоим 

от обезьян”. Конечно, поэтому они жестоко относились к заключенным. 

В любой культуре, которая принимает религию эволюции (различие 

между макро и микро эволюцией, мы поговорим об этом в следующий раз), 

рано или поздно возникает вопрос: “Кто среди людей наиболее 
эволюционировал?” Темнокожие люди? Белые люди? Китайцы? Кто 

наиболее развит? И когда вы задаете этот вопрос, элитам он нравится, они 

всегда подводят к тому, чтобы сказать: “Ну, конечно, мы самые развитые”. 
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И они в буквальном смысле скрещиваются друг с другом. Я считаю, 

Дарвин скрещивался со своей двоюродной сестрой. Из 6 детей двое 

погибли при родах, двое умственно отсталы, двое склонны к суициду. 

Евгенические концепции по скрещиванию не сработали у них. Элиты 

постоянно следуют этому образцу. Мы наблюдали это в Европе, в Азии, в 

Китае. Скрещивание, вы всё время это видите. Думают, что их родословие 

самое чистое. Скрещиваются. 
Такая система должна заменить структуру, построенную на основании в 

центре с Богом. Они должны это сделать. И это, конечно, приведет к 

разрушению цивилизации, к разрушению великой эпохи в истории. Если у 

нас есть эти ловушки, если ваша рука или нога попадает в эти ловушки, как 

страна, если ваша рука попадает в эти ловушки, если они соблазняют вас, 

“skandalizo”, и ваша нога попадает в эти ловушки, лучше будет отрезать их 

и войти в царство хромая, или изувеченным, чем иметь их. Это понятно? 

Когда мы смотрим на национальный уровень, бум! Становится понятно. 

То, о чем говорил Иисус, очень ясно. Для страны действительно 

существует только две возможности. И мы это уже обсуждали. Мы 

рассматривали различные виды политических систем. Олигархию, 
республику, демократию, тиранию, диктатуру и анархию. Мы рассмотрели 

все пять систем, но в действительности существуют только две системы – 

республика и олигархия. Диктатура – это всегда скрытая олигархия. Позади 

главного диктатора всегда есть тайная группа у власти. Всегда, всегда. Вы 

видите только диктатора, но за ним всегда стоит группа, поэтому на самом 

деле это олигархия. Также демократия временна, и римские философы 

знали это. Каждая демократия рушится, потому что она становится 

самосудом, 51% может голосовать за то, чтобы отнять ваши права. Но 

республика – это совсем другое дело. В ней существует представительное 

правительство, которое защищает меньшинство. И поэтому даже если 95% 

людей скажут: “Ты не можешь говорить. Ты выступаешь с ненавистью, ты 

не имеешь права говорить”, –  они не смогут остановить вас. У вас все еще 
будет свобода слова. Это очень отличается от демократии. Демократия 

может голосовать за то, чтобы отнять у вас права, чтобы использовать силу 

государства. Чтобы лишить вас гражданских прав. И, конечно, демократия 

всегда ведет к самосуду, который всегда терпит неудачу и ведет к 

олигархии. Мы проходили через это много раз. 

Когда мы смотрим на это с точки зрения национального уровня, если 

страна хочет войти в Царство Божье, и войти в процветание этой 

республики, в эту либертарианскую монархическую республику, с 

конституцией, которая не меняется, и защищать это Царство, она должна 

вырвать “глаз, который соблазняет”, который попадает во все эти ловушки. 

Она должна вырвать его. Они не могут сосуществовать вместе. У вас может 
быть только одно. Вы не можете сосуществовать с политической системой 

коммунизма и системой республиканской, либертарианской монархии. Это 

невозможно. Так не сработает. 
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И, конечно, это заставляет нас более глубоко обсудить 9 главу 

Евангелия от Марка, весь этот раздел очень интересный. Но посмотрите, о 

чем говорил Иисус в 41 стихе. Он сказал: 

“И кто напоит вас чашею воды во имя Мое, потому что вы Христовы, 

истинно говорю вам, не потеряет награды своей. А кто соблазнит одного из 

малых сих, верующих в Меня, тому лучше было бы, если бы повесили ему 

жерновный камень на шею и бросили его в море”. 
Теперь подумайте так, если бы Иисус говорил о странах. Он говорил о 

Царстве. Он говорил о национальном уровне. И какая страна напоит вас 

чашею воды во имя Мое, потому что вы Христовы, истинно говорю вам, 

эта страна не потеряет награды своей. А какая страна соблазнит одну из 

малых сих, верующих в Меня, той стране лучше было бы, если бы 

повесили ей жерновный камень на шею и бросили его в море. И т.д. Это 

обретает больший смысл на национальном уровне, когда вы понимаете, что 

Иисус говорит о Царстве, о реальном Царстве, о стране. Сейчас это очень 

важно, потому что в современной культуре существует древняя философия, 

которая сейчас очень модна и популярна, всем детям промыли ей мозги. И 

эта философия называется релятивизм. Все люди в Sanctuary слышали об 
этом. Мы знаем, как ее разобрать, как ее проанализировать и как ее можно 

очень легко развенчать. Это очень слабая философская система. Однако 

дети в наши дни безмозглы, они поглощены ею. 

Например, метафора со слоном о реальности, или о Боге. Это старая 

притча о слоне, не так ли? И вы видите всех этих мудрецов, которые 

представляют различные религии и вероисповедания. Кто из вас слышал 

это? И кто-то схватил за хобот; один схватил за бивень и говорит: 

“Природа Бога подобна копью”. Другой схватил за хобот и говорит: “Нет, 

она подобна шлангу”. Третий схватил за ухо и говорит: “Нет, это похоже на 

веер”. Четвертый схватил за тело и говорит: “Нет, это подобно стене”. 

Пятый схватил за ногу и говорит: “Нет, это подобно столбу”. Шестой 

схватил за хвост и говорит: “Нет, это похоже на веревку”. И они весь день 
спорят. Они спорят весь день, говоря: “Нет, это веревка. Это шланг, это 

веер, это стена”. Бла бла бла, так? И молодежь учат тому, что проблема 

религий в том, что они в действительности говорят об одном и том же, так? 

“Мы все одинаковы”. “Одна любовь, одна любовь”. Кто из вас слышал это? 

Есть такая песня? “Одна любовь…” Это Боб Марли, так? И это всё об 

одном и том же, мы поднимаемся на одну гору, так? Ах, и все: “О, да, это 

звучит хорошо. Как повышается дофамин от попадания наркотика, да, это 

классно”. Не всё то, что звучит хорошо, хорошо для вас. Или для вашего 

мозга. В этой философии есть проблема. И, конечно, этому учит вся 

популярная культура. Каждая отдельная популярная культура. ООН 

поддерживает концерты для молодежи. Они называются “Один мир, один 
мир”. ООН спонсирует такие концерты. Пан Ги Мун, я видел, что он снялся 

в пропагандистском ролике. “Молодежь – это наша надежда на будущее. 

Мы – единый мир, мы не видим различий религий и национальностей”. 
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Хорошо, я посмотрел на это и говорю: “Вы – релятивист”. Потому что у 

меня действительно есть мозг и я могу различить, что вы мне стараетесь 

впихнуть. Вы говорите: “Ты релятивист,” – так? 

Таким образом, они заявляют, что ни одна религия не может говорить 

об абсолютной истине. Все религии говорят, что их истина истинна, но в 

действительности вы не можете заявлять о том, что обладаете абсолютной 

истиной. Они на самом деле относительны, они имеют разные 
перспективы. Кто из вас слышал это? Разные перспективы. Вы слышали об 

этом? Вы, молодежь, много раз слышали об этом. В чем проблема на этой 

картинке? Помните, мы говорили об этом? В чем здесь проблема? Почему 

это проблема? Используйте свою логику, почему этот аргумент 

проблематичен? Это очень легко. Релятивисты заявляют, что все эти люди 

не могут видеть истину. Они видят только кусочки истины, различные ее 

части, они интерпретируют их по-своему, со своей точки зрения, но может 

ли релятивист увидеть всего слона? Подождите, релятивист дает вам этот 

пример. Если я релятивист, я даю вам этот пример, чтобы запутать вас. Я 

говорю, что в этом примере все эти люди не видят слона, но есть один 

человек, который может видеть слона. Кто он? Я. Вы понимаете это? Все 
эти люди – нет, нет, они не видят слона, они видят только кусочки. Но 

только один человек в этой комнате может видеть слона. И это я. Вы 

понимаете это? В этом проблема релятивистов. Релятивист заявляет, что вы 

не можете говорить об абсолютной истине, но затем он сам заявляет о ней. 

Говоря что? Он заявляет об абсолютной истине, говоря что? “Никто из этих 

людей не может видеть всю истину”. И это само по себе заявление об 

абсолютной истине. Понимаете? Это заявление об истине. Что никто не 

может ее видеть. Мы все видим только части. Это заявление об истине. Но 

посмотрите, как это обманчиво, потому что прячется за вуалью: “Нет, нет, 

нет, я очень толерантен. Они мракобесы. Я могу видеть всего слона. Я 

просветленный”. Видите? Вот каким образом появляются эти элиты, 

высокомерные релятивисты. Вот в чем проблема данного аргумента, и 
любой, имеющий мозг и обладающий хоть какими-то аналитическими 

способностями, может видеть, что это легко разрушить, потому что они 

сами делают заявления об истине, когда говорят, что вы не можете делать 

этих заявлений. 

Но посмотрите на эту прекрасную картину. Она так замечательна, ух 

ты, так современна, так креативна. Посмотрите сюда! Это прекрасная 

картина, прекрасная картина. Но какое послание здесь зашифровано? 

Послание таково: “Мы все одинаковы”. Все религии, нет никаких различий, 

мы едины, единое космическое сознание!  Все мы молимся себе, божеству. 

Но опять же, когда мы видим это, проницательные люди, когда мы видим 

эти вещи, мы должны быть способны их расшифровать. Ох, очень просто, 
вы учите релятивизму. Это прекрасная картина, но она для того, чтобы вас 

запутать. Учение, скрывающееся за этой картиной, – релятивизм, который 
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является противоречивой философией. Это нелогичная система, хотя 

притворяется логичной. 

Кто из вас видел это? (Знак, сделанный в виде знаков различных 

религий.) Сосуществуй. О, я прилепил это себе на машину, я так 

толерантен, я так современен! А как насчет того, что: “Ты так невежествен! 

Ты не умен. Ты неуч. Ты не современен”. Как насчет этого? Нет, все эти 

религии – не одно и то же. Они ведут к крайне различным выводам, 
особенно о человеческой жизни. Человеческой жизни, и, конечно, жизни 

общества и стран. Как должны строиться страны? В всей истории, во всех 

религиях, которые преподавались, есть хорошие нравственные учения; да, 

это так, есть общие нравственные учения. Есть также общие нравственные 

учения, и видите эту маленькую пентаграмму? Посмотрите, как она 

спрятана здесь внутри. Видите? Знаете, что она означает? Это церковь 

сатанистов. Это все одно и то же, детка, так? Когда вы говорите: “Хайль, 

сатана, или хайль, Иисус, Слава Иисусу,” – это все одно и то же. Одна 

любовь, один Бог, помните? (Смех.) Это как раз то, во что дьявол хочет, 

чтобы вы верили. Хорошо, это одно и то же. Я полагаю, что вот это 

представляет Викку (неоязыческая религия, ориентированная на древние 
ведьмовские знания – прим. перев.). 

Любой, мало-мальски понимающий в религии, даже если вы ученый, 

даже если вы в процессе получения ученой степени, или если вы 

начинающий ученый. Любой, кто знает что-либо о религии, знает, что они 

ведут к совершенно разной метафизике. Также ведут к совершенно разной 

политике. Политика влияет на миллионы людей, и мы можем видеть, что 

эти цивилизации, и я включаю христианскую религию здесь, в конце, 

христианские религии, такие как католическая церковь, например, создают 

олигархию. Она не создает истинно свободное и ответственное Царство. 

Она создает абсолютную олигархию. Когда вы смотрите на любую из этих 

систем в мировой истории. Посмотрите на это, это “Ом” для различных 

коренных индийских религий; люди забывают, что кастовая система 
произошла оттуда. Люди как бы забыли об этом. Очень разные. Ислам, к 

примеру, вы видите халифаты, очень отличается. Работорговля, Сахарская 

работорговля, жестокая, особенно для женщин. Сексуальная работорговля 

была огромной по сравнению с западной работорговлей. Это привело к 

совершенно иным выводам, и дураком будет тот, кто скажет: “О, да, это 

заставляет меня чувствовать себя хорошо”. Я сделаю себе наклейку на 

бампер и буду в тренде, буду современным! О! Извините, но вы 

показываете свое невежество и что ваш мозг мертв. Вы купились на ложь и 

пропаганду. Каждая цивилизация создана по-разному. Причина, по которой 

Америка фундаментально отличалась от других цивилизаций до того, как 

стала коммунистической, как сегодня, – это то, что она была самым 
свободным местом в мире около столетия назад. Наиболее свободным. Все 

люди из всех концов света хотели приехать сюда, потому что это была 

иудейско-христианская структура, которая основывалась на отделении от 



253 

централизованного христианства, и исходила из личных взаимоотношений 

с Иисусом Христом. Это была вера отцов-основателей, несмотря на то, что 

некоторые из них были франкмассонами, что-то вроде этого, до того, как 

она была захвачена другими оккультными системами. Но 

основополагающими принципами были свобода и ответственность. Прямая 

связь с Создателем Вселенной. Независимость, право собственности. Это 

разительно отличалось от любой системы, халифата, кастовой системы, 
олигархической системы. Каждая из этих систем ведет к олигархии, каждая 

из них. Только после Реформации, вот почему Господь Второго 

Пришествия приходит на основе движения Протестантской Реформации, 

что является расколом христианской религии, отделением от христианской 

религии и возвращением в христианские отношения с Иисусом Христом. 

Читать Библию для себя. Иметь близкие отношения со Словом самому. 

Иметь собственные отношения с Творцом. Что не могут у вас забрать 

никакое правительство, никакие должностные лица. Совершенно, 

совершенно другой вывод. Что и привело к наиболее обильному 

человеческому процветанию в истории, прямо здесь. Конечно, сейчас это 

пришло к упадку, обветшало, с тех пор как мы ввели Манифест 
Коммунистической партии в нашу систему в начале двадцатого века, и это 

причина того, что эта страна опускается. 

И конечно, тема гей-браков, посмотрите на эту фотографию: “Я спорю, 

ад прекрасен, моя дорогая. Прекрасен!” Вы видите это? Вы видите, против 

чего направлена эта культура. Она не направлена против ислама. Она 

направлена против христианства. Основы права собственности, основы 

отношений человека с Творцом, фундаментальных принципов 

независимости, где никакое правительство не может указывать и 

обкладывать налогами. (Читает плакат, который несет человек на 

фотографии.) “Если Иисус вернется, убейте его опять”. Выбросьте 

христианство в мусор. Вы видите, куда нацелена обеспокоенность и 

враждебность олигархов. Почему они не поступают так по отношению 
к  исламу? Все в современном мире знают, если вы знаете что-нибудь о 

современном мире, что в исламе гораздо более радикальные взгляды на 

женщин, они – собственность, они не имеют прав. Если женщину 

изнасиловали, то по закону Шариата, она должна предоставить 

свидетельства четырех мужчин об этом факте или быть наказанной. Что 

означает, что даже если мужчина вас изнасиловал, вы совершили 

прелюбодеяние. Никто не хочет говорить о подобных вещах. Я не вижу, 

чтобы кто-нибудь из феминистских движений выступал против этого. 

Постараться помочь женщинам Саудовской Аравии получить право водить 

машину, как насчет этого? Давайте начнем там. Давайте начнем, может 

быть, с того, что добьемся права для женщин водить машину. Это будет 
важно, дамы? Почему нет феминистского негодования по этому поводу? 

Вместо этого всегда существует феминистское негодование по поводу 

христианских мужчин, патриархата, бла, бла, бла. Почему вы не боретесь 
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за своих сестер в Саудовской Аравии, которые даже не могут водить 

машину? Как насчет всех тех сестер в Сирии, которых убивают потому, что 

они христиане? Я думаю, я показывал вам однажды фотографию женщины, 

которая была убита; они вогнали ей крест в рот, разрезали ее обнаженное 

тело, вырезали крест ей на груди. Я имею в виду сотни тысяч. ООН не 

говорит ни слова о тех убитых женщинах. Где же гнев феминистского 

движения? Это политическое движение. Это движение финансируется 
элитой, чтобы помочь централизованному правительству и усилить здесь 

коммунистический манифест. Вот и все. Тот же старый мусор. Та же старая 

система. Только фырчалки немного другие вокруг. Но это все то же самое, 

и, конечно, все направлено против христианства. Мне нравится, когда 

атеисты говорят: “О, Гитлер был христианином. Гитлер был христианином, 

он убил всех тех евреев”. Нет, в действительности он рассматривал 

христианство как самую роковую вещь. Он воспринимал его как шутку. Он 

смотрел на людей как на шутку, он смотрел на населения разных стран как 

на шутку, он сказал: “Так, эти люди религиозные, я использую 

религиозный язык, чтобы стать фюрером Германии”. В действительности 

он был оккультист, Гитлер глубоко изучал оккультные науки и, конечно, 
ненавидел христианскую нравственность и этику. 

В мире есть так много всего, мы можем видеть это, но в Писании мы 

видим, что говорил Иисус, посмотрите: “И кто напоит вас чашею воды во 

имя Мое”. Если кто соблазнится из малых сих, если страна соблазняет 

малых сих. Когда цивилизация начинает распадаться, она начинает 

соблазнять Бога. Она начинает соблазнять верующих в Бога. Она начинает 

рассматривать их как радикальных террористов, как Америка старается 

сказать, что христиане – радикальные террористы, хотя христиане не 

бомбят и не взрывают ничего, они подставляют другую щеку. Вы можете 

насмехаться над Иисусом целый день, можете ходить в рубище и говорить: 

“Эй, я Иисус”, – вам за это не отрубят голову. Так? Правда? Charlie Hebdo 

(французский еженедельник – прим. перев.) рисовал карикатуры, где Отец, 
Сын и Святой Дух имели анальный секс друг с другом. Это ужасно, нелепо, 

но христиане не убили за это тех людей. И потом, конечно, они нарисовали 

карикатуру, где Мухаммед тоже имел сексуальные отношения, и что там 

было? И тогда они пришли и убили журналистов Charlie Hebdo, сколько 

было убито? 12 человек. Совершенно разные культуры, друзья, совершенно 

разные. 

Есть старая поговорка, которая гласит, что зло преуспевает в этом мире 

не из-за самого зла, а из-за того, что хорошие люди бездействуют. Когда 

хорошие люди просто наблюдают за происходящим, как у них отнимают 

цивилизацию, мораль, их основание, и/или если они думают, что могут 

просто согласиться с этим, просто прогнуться и принять это, в этом случает 
всегда все становится гораздо хуже. Но не нужно так относиться к 

хищнику. Не нужно прогибаться и принимать это. Если приближается 

черный медведь и пытается напасть на вас, вы не будете говорить: “О, я не 
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сопротивляюсь, мистер Черный Медведь”. Вы должны бороться за свою 

жизнь. Вы понимаете, что вы должны бороться за свою жизнь против 

черного медведя? Против пумы на дикой природе, если она нападает на 

вас, вы должны бороться за свою жизнь. Не нужно сесть и перевернуться, 

как они учат вас. Вы должны сражаться, если хотите отпугнуть хищника. 

Так? Вот таким образом вы относитесь к хищникам, и олигархи суперэлит 

и есть суперхищники. Они суперхищники. Они хотят сделать людей 
недееспособными, потому что считают, что человечество уродливо, что 

оно презренно, что они – это высшая форма. Они буквально верят, что 

являются сверх-людьми и они превзойдут всё человечество с помощью 

глупых технологий и станут сверх-людьми и т.д., в то время как остальная 

часть человечества разводится просто для ресурсов. Сатана очень реален, и 

его деятельность очень реальна. События на макро и микро уровне 

происходят сейчас ускоренными темпами, потому что мы находимся в 

периоде суда. Грехопадение произошло на самом высоком уровне 

развития, поэтому сейчас мы видим вырождение человеческого 

процветания, несмотря на то, что Мать Хан говорила, что благодаря ее 

правлению придет всеобщее процветание. Тогда мы говорили ей: “Мама, 
Вы не можете так говорить”. Особенно, когда она говорила, что она – Бог. 

В Библии, Исаия, глава 5, есть очень ясное предупреждение: 

“Горе тем, которые зло называют добром, и добро – злом, тьму 

почитают светом, и свет – тьмою”. 

Подумайте об этом. Все перевернулось вверх ногами. Вы должны 

верить человеку, которому около 40 лет, который надевает платье и у 

которого есть мужской половой орган, когда он заходит в женский туалет и 

говорит: “Я девочка, девочка!” Нам следует просто верить этому. Это то, 

что называется реальностью. Если у вас есть XY хромосомы, пенис и яички 

– здравствуйте, вы мужчина. Вы не можете просто притворяться! Это 

поступки совершенно невменяемого человека, правильно? А тем временем 

есть целые корпорации, которые говорят: “Это хорошо. Это хорошо. Мы 
будем это поддерживать”. Это нормализация психического заболевания. И, 

конечно, все эти вещи используются для того, чтобы отвлечь нас от 

реальной политики. Но это серьезные вещи, в которых зло называют 

добром. 

Брак стал считаться злом в нашем обществе. Они говорят, что брак – это 

ловушка для женщин. “Женщины, если вы выйдете замуж, вы будете 

страдать, вы будете окованы в цепи. Вы будете ничтожными, а вам надо 

построить карьеру, вам лучше никогда не выходить замуж, вам лучше 

просто делать аборты и все эти вещи, это вдохновляюще; возненавидьте 

мужчин и лучше станьте лесбиянкой, это сделает вас сильными. Да, 

девушки, именно это правильный путь”. Посмотрите в таком случае на 
себя в пятидесятилетнем возрасте, когда ваша жизнь полностью разрушена 

и вы сами полностью разрушены. Тогда вы со слезами вернетесь к Богу.  



256 

Семья это плохо, брак это плохо, люди плохие – таким образом элиты 

уничтожают землю. Любое большое правительство создает опасность для 

окружающей среды больше, чем любой индивид. Всё наоборот. Всё, что на 

самом деле является добром, называют злом, а всё что является злом, 

называют великим! Это здорово, это модно, это ново, это креативно. Они 

дурачат так много молодых людей. Это креативно? Вы что, шутите? Это 

так скучно, это старо, это появилось в древности, вы повторяете те же 
самые глупые ошибки, что и все падшие цивилизации прошлого. Это 

скучно, это не ново, это не креативно. Вы просто идиот! 

Вы понимаете, что происходит? В таком состоянии находится наше 

общество и весь мир. 

“Горе тем, которые мудры в своих глазах и разумны пред самими 

собою! Горе тем, которые храбры пить вино и сильны приготовлять 

крепкий напиток, которые за подарки оправдывают виновного и правых 

лишают законного!” 

В Корее сейчас… друзья, мы предупреждали что это придет и в Корею. 

Они смеялись над нами, так же как и все американцы смеялись, когда три 

года назад мы стали говорить об экономическом коллапсе и всех этих 
вещах. Мы говорили корейцам: “Сейчас мы ведем эту борьбу в Америке, 

мы выступаем против, говорим публично против защиты прав геев и 

браков геев”. Многие корейцы размышляли: “Какое отношение это имеет к 

нам?” Только что в Корее прошел шестой ежегодный гей-парад. Вау! Так 

вдохновляюще! Вышло тридцать тысяч молодых людей. Вышло тридцать 

тысяч молодых людей. Есть один врач, который лечит больных СПИДом; 

моя жена нашла невероятное видео, я хочу показать его своим детям в 

понедельник и потом хочу показать его на корейской службе, потому что 

оно невероятное. В Корее события развиваются очень быстро. Они провели 

гей-парад, в нем участвовало тридцать тысяч людей, вся улица была 

наполнена молодыми людьми, которые совершенно тупые, зомбированные 

идиоты. Буквально идиоты, которые слушают пропаганду и думают что 
сейчас это креативно и модно. Вы разрушаете свою собственную жизнь и 

всю цивилизацию. Этот врач приводил статистику. Он показал одного 

человека, которому было 30 лет, у него было кровотечение из анального 

отверстия. Это был его пациент и он был на костылях; он показал его сзади 

и сказал: “Он выглядит как шестидесятилетний мужчина, но ему только 

тридцать лет”. Он показывал медицинские проблемы после 

гомосексуального поведения – выделение кала и подобные вещи, он 

показывал настоящие медицинские проблемы, которые возникают. И он 

сказал: “Бог не создавал ваши тела для этого. У вас серьезные медицинские 

последствия”. И он показывает там совершенно отвратительные 

фотографии. Но это реальные фотографии. Он говорит о реальном и он 
прав, так что это очень уполномоченный человек. 

Все, что является добром, названо злом, а все, что является злом, 

названо добром. И когда общество и сатана могут обмануть окружающих 
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так, чтобы они поверили в эту ложь, я прошу прощения, друзья, но 

цивилизации больше нет, она исчезает. Во время суда ситуация будет 

ухудшаться. Все больше централизованной власти, все больше контроля. 

Библия предупреждает нас о знаке, о знаке зверя. Мы слышали об этом уже 

миллионы раз, что это повлияет на вашу способность торговать. Конечно, 

что весьма вероятно сейчас, с интернетом. Если вы часто публикуете “речи, 

разжигающие ненависть”, они могут удалить вас из Фейсбука; они могут 
выкинуть вас в интернет гетто, если они назовут то, что вы говорите, 

“речью, разжигающей ненависть” – вы знали об этом, не так ли? Так что 

сейчас они создают международную систему, интернет-систему, где они 

буквально смогут контролировать, что вы можете говорить и что вам 

нельзя говорить. Для всех лучше вписываться в линию партии. Эта система 

скоро появится. В Откровении из Библии сказано, что появится мировое 

правительство. Оно уже здесь. Там говорится, что если вы не подчинитесь 

ему, то будут последствия. Как, например, то, что вы не сможете покупать 

и продавать свободно. Эта система уже есть, она существует. Она 

предупреждает вас, что произойдет, если вы не примете ее. Они пообещают 

вам увеличение продолжительности жизни, используя различные 
технологии медицины. 

Также предсказаны и преследования христиан. Это уже происходит, 

друзья. Они выступают именно против христианской культуры, не против 

исламской. Они впускают их. Они борются не с исламской культурой, не с 

какой-либо другой, а именно с христианской культурой. Потому что, хотя 

христиане и не совершенны, у Бога есть совершенная любовь. И потому 

что у истинных христиан есть настоящие взаимоотношения любви с Богом, 

которые превосходят все, что мог бы дать им мир. И когда Господь 

вернется, у них будут физические взаимоотношения с Ним, они станут его 

телом и кровью, его детьми, чтобы построить его Царство; именно это 

сатана ненавидит больше всего. И, конечно же, эта битва приближается, и 

когда она наступит, то будет значительной и безобразной. 
Но она не вечна, она не будет продолжаться вечно. Когда трудности 

прекратятся, Бог преобразует мир и начало Его Царства станет видимым. 

(Аплодисменты.) Это воистину грядет. 

Давайте закончим словами из Чхонсонгён. 

“История христианства заключалась в поиске истинного оливкового 

дерева, в то время как у бесчисленного количества людей на протяжении 

всей истории была жалкая судьба. Истинное оливковое дерево – это Сын 

Бога. Как только он придёт, вы должны получить от него сок и привиться к 

одной из его ветвей”. 

Мы призываем весь мир прийти к вернувшемуся Господу и к Его 

Царству, которое наступит и будет царствовать над этим миром. Аминь. 
 

Эволюция против Бога (19 июня 2016) 

Хенг Джин Ним 

http://sanctuary-ru.org/878/
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19 июня 2016 

Эту презентацию составила моя жена. Она давала ее на своем занятии в 

корейском классе. Это превосходная презентация, потому что она касается 

крайне важных вопросов. Мы изучали Царство и то, что одним из 10 

основных постулатов Маркса является контроль над образованием, и это 

использует любая архангельская система. Это один из ключевых моментов. 

Если вы хотите создать архангельское государство, если вы хотите сделать 
страну коммунистической, социалистической и т.д. Если вы хотите усилить 

сатанинскую власть, вам нужно контролировать систему образования. Вот 

к чему они стремятся в общественных школах. Так что это очень важно, 

потому что, если вы взрослый верующий человек, возможно, вы не 

боретесь все время с этим вопросом, но если вы – молодой, то вам 

приходится сталкиваться с этим постоянно. Если вы учитесь в школе, если 

вы получаете “высшее образование”, то на самом деле это следовало бы 

назвать “высшей идеологической обработкой”, но они называют это 

“высшим образованием”. Вы будете сталкиваться с такого рода вещами. И 

все здесь сводится, конечно же, к эволюции, или теории эволюции. 

Это так распространено, это так массово укоренилось в нашем 
подсознании, это так массово вливается в уши каждого молодого человека. 

Мы не будем изучать каждый слайд, но вплоть до 10 класса вы получаете 

250 страниц учения об эволюции. Каждый год вы получаете сотни и сотни 

страниц учения об эволюции. О том, что это матрица и рамка, по которой 

мы понимаем вселенную. В сфере эволюционизма существует множество 

различных тем, это своего рода религия, которая навязывается детям. Как 

государственная религия, как религия, получившая поддержку государства. 

Между микро- и макроэволюциями существует разница, которую мы 

вкратце изучим, но две трети молодежи уходят от иудейско-христианской 

веры после окончания школы. И на это есть ясная причина. Конечно, в 

всем этом участвуют СМИ, но система образования настолько проникает. 

Она охватывает такие вопросы, как теория большого взрыва. Ничего из 
чего-то? Противоречия с законом биогенеза, которому они учат в 

учебниках по биологии. Они учат тому, что все произошло из ничего. Они 

постоянно полностью противоречат себе. Она рассказывает о законе 

сохранения момента импульса и других подобных вещах и затем переходит 

к взгляду на эволюцию и к различным формам эволюции. То, чему учат в 

школе, известно как макроэволюция, которая облечена в микроэволюцию. 

Макроэволюция – это когда [показывает слайд] вы видите лошадь, которая 

затем трансформируется в лису или рыбу, которые затем превращаются в 

рептилии и т.д. Мы видели такого рода вещи, и вот картина 

макроэволюции, и, конечно, многие из вас видели дерево жизни, которое 

нарисовал Дарвин, оно есть во многих учебниках по биологии, на нем 
нарисованы различные животные. Есть одноклеточные амебы и т.д. И 

затем рыбы, рептилии, и до них беспозвоночные, и затем млекопитающие и 

они просто говорят: “Они просто возникли таким образом – бум, бум, 
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бум!” Они представлены таким образом, однако, конечно же, настоящих 

доказательств эволюции такого типа нет. Никаких. И вы увидите это 

дальше в видеоролике. Этот видеоролик подобен видео из телепередач, 

основанных на действительности. Это не скучное научное видео, оно 

основано на реальности, на разговорах с реальными людьми. И, конечно, 

люди путают это с микроэволюцией, как, например, различия у мотыльков, 

связанные с их небольшой адаптацией. Некоторые мотыльки на Амазонке 
имеют определенную окраску, и у этого же вида мотыльков в Сибири или 

где-нибудь еще – окраска другая. И здесь, внизу, вы видите зябликов 

Дарвина. Помните? Он сказал: “О, я ездил на Галапагосские острова и 

видел зябликов. У некоторых клювы адаптировались и стали больше или 

меньше”. Но дело в том, что это все еще птицы. Никто из них не 

приспособлен для перехода в другой вид, и это называется 

микроэволюцией. И любой мыслитель или даже креационист, или любой 

христианин – мы на 100% верим в микроэволюцию, или так называемую 

“адаптацию” среди видов, в этом нет никакой проблемы. Это вообще не 

проблема. У вас могут быть разные собаки – большие, как датский дог, или 

маленькие, как чихуахуа или как мои красивые собачки ши-тцу, есть много 
разных пород. Но они до сих пор собаки! Они не бананы, не помидоры и не 

беспозвоночные, правильно?  И они никогда не станут, неважно, как бы вы 

ни старались скрестить их, они никогда не станут корнем спаржи! [Смех.] 

И вот это [показывает слайд] является своего рода деревом жизни, и вы 

можете увидеть это во многих учебниках повсюду. Есть некоторые 

большие организации, в которых молодые люди очень хорошо знают об 

этом. “Молодые христиане”, “Христианская молодежь”, они знают об этом 

типе идеологии, которая им навязывается. И, конечно, о том, как это 

представлено в учебниках. Итак, здесь мы видим двусторонне 

симметричного предка. Это, конечно, модные слова, чтобы запутать 

глупых маленьких детей, не так ли? И затем мы переходим сюда, у нас есть 

рак, кузнечик с крыльями, и у него есть челюсти, есть окунь, рыбы, 
лягушка, голубь, и здесь рыба, и затем мы… И дети видят это и говорят: 

“О, вот как устроено, все идет к двусторонне симметричным предкам”. 

Таким образом, на основе этих картинок они учат идеологии или 

мировоззрению и/или взгляду на вселенную. Посмотрите на примере 

покемона. Дети, если вы знаете покемонов, вы знаете, что они пытаются 

учить маленьких детей эволюции. На самом деле покемоны в конечном 

итоге учат микроэволюции. И моя жена сделала этот смешной слайд, в 

котором говорится, что если вы – Пикачу или Пичу, или любой из этих 

ребят, я их не знаю, то вы не можете стать другим видом, на самом деле вы 

просто станете большим Пикачу! Что в действительности подтверждает 

микроэволюцию!  А не макроэволюцию. 
Поэтому в популярной культуре есть все такого рода вещи. Но есть 

причина, почему для любой архангельской идеологии или 

правительственной системы необходима такая идеология. Она очень важна 
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для архангельской правительственной системы или царства. Вы тоже 

видите картину такого типа, вы видели это? Они помещают ее также на 

футболках, с такими же силуэтами, может быть, они показывают 

“мыслителя”, схватившегося за свой череп, или что то другое. Конечно, это 

совсем не основано на фактических данных; нет никаких находок останков 

этих промежуточных особей. Это просто воображаемая земля, это просто 

мифы, нарисованные ими. И, конечно, для того чтобы заставить детей 
поверить. Но это на 100% вымысел. Здесь есть некоторые примеры. Вот 

некоторые из рисунков, созданные ими. Они говорят, что Люси выглядит 

так. Обратите внимание на то, как они ее изобразили. Они изобразили ее 

обладающей очень человеческими свойствами, иногда даже рисовали 

глазной белок, чтобы еще больше ее очеловечить. Но, конечно, если вы 

пойдете в любой зоопарк, то увидите, что у горилл очень темные глаза, 

темно-карие, в них нет белого. Из-за того, что вокруг вашего зрачка есть 

белок, вы похожи на думающего человека. Вы увидите, что многие 

учебники по биологии представляют Люси как одно из “недостающих 

звеньев”, как думающее создание. 

Это реальная статистика разных людей, которые заявляют, что они 
нашли этих промежуточных особей, что они нашли их. Сейчас почти все 

эксперты согласились с тем, что Люси была трехфутовой шимпанзе. 

Причина, почему она была такая маленькая и у нее были кости, как у 

шимпанзе, потому что она была шимпанзе! [Смех.] Вот вам и объяснение! 

Есть и другие, например, гейдельбергский человек. Они воссоздали этот 

недостающий вид созданий, который похож на человека, из челюстной 

кости, который они обнаружили. То есть они нашли челюсть и воссоздали 

волшебным образом, чтобы он выглядел вот так! Небраскский человек, 

посмотрите на него. Он был научно воссоздан из одного зуба! Они нашли 

зуб. Думаю, это было в 1940-1960-х годах. Гесперопитек. Так что если вы 

выросли в то время, то видели в учебниках по биологии, что гесперопитек 

был большим. А он был воссоздан из зуба. Из зуба. Зуб помог вам увидеть 
этого парня! Черт побери! Позже оказалось, что это зуб свиньи. И как 

только они находят одно из таких “доказательств”, они помещают его в 

учебники. И все дети учат это и говорят: “О, ух ты, да, конечно, Бога не 

существует, нет никакой сверхъестественной силы”. 

Пилтдаунский человек, посмотрите на него. Оказалось, что его челюсть 

принадлежит современной обезьяне. Пилтдаунский человек тоже был 

большим “открытием” в 60-80-х годах. Пилтдаунского человека 

действительно воссоздали из челюсти современной обезьяны. Синантроп, 

жил примерно 500000 лет назад, но, конечно, все доказательства исчезли. 

Неандерталец, столько людей слышало о неандертальце, так? На 

международном конгрессе по зоологии в 1958 году, доктор Кейв сказал, 
что его исследования показали, что знаменитый скелет, обнаруженный во 

Франции около 50 лет назад, принадлежит человеку, который страдал от 

артрита. Неандерталец мог разводить огонь, у них уже был огонь, и они 
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также могли воспроизводиться с homo sapiens (“человек разумный”), что и 

делало их homo sapiens! Так? Есть либо обезьяна, либо человек. Вот и все. 

Нет никаких промежуточных особей, которыми они пытались одурачить 

детей. Новогвинейский человек, это древнее создание “обнаружено” в 1970 

году. Эти особи были найдены к северу от Австралии, поэтому называются 

“коренными австралийцами-новогвинейцами”. По отношению к другим 

видам людей это звучит как-то по-расистски, не так ли? Если вы хотите 
поговорить о расизме, то вот он, настоящий расизм. 

Кроманьонец, кто из вас слышал о кроманьонце? Это одни из самых 

ранних и лучше всего сохранившихся останков, которые, по крайней мере, 

равны по телосложению и по умственным способностям современному 

человеку. Так в чем же различие с homo sapiens? На самом деле большого 

различия нет. То есть существуют либо обезьяны, либо люди. Очевидно, 

что, как бы вы ни старались воспроизводиться с обезьяной, у вас никогда 

не появится ребенок. Потому что это разные виды, правильно? Разные 

виды. И, конечно, современный человек. Я думаю, что они его немного 

переиначили и подшутили над ним. Современный человек, этот гений 

думает, что мы произошли от обезьян! «Называя себя мудрыми, они 
обезумели». Послание к Римлянам 1:22. 

Предположительно мы произошли от обезьян и затем стали людьми, и 

мы – самые развитые виды, и потом, конечно же, мы верим, что мы – 

обезьяны. 

Таким образом, она охватывает многие другие вопросы. Рыбы, 

динозавры, переходные виды между рыбами и динозаврами и птицами и 

т.д. Почему нет промежуточных особей, тем более, если на переход из 

одного вида в другой потребовались миллионы и миллионы, и миллионы 

лет? Тогда было бы найдено множество промежуточных особей. Также она 

охватывает такие вещи, как вопрос археоптерикса. В “современном 

образовании” существует несколько стандартных основных примеров, 

представленных в учебниках по биологии по всему миру, чтобы убедить 
юных и легко поддающихся внушению детей поверить во что-то без 

доказательств. 

Это тиктаалик, вы видите удивительную картину о нем: это рыба, затем 

у него появляются рыбоподобные ноги, и затем он начинает ходить, как 

крокодил по земле. И, конечно, этому нет никаких доказательств. Но так 

как они нарисовали его в учебниках по биологии, вы должны в это верить. 

Поскольку он был нарисован в учебниках по биологии, то, для того чтобы 

быть современным, вы должны верить в господина Тиктаалика, даже если 

нет никаких доказательств. Покеда, господин Тиктаалик! Тиктаалик – это 

просто рыба! Даже сейчас есть такие рыбы. Как они называются, илистые 

прыгуны? Они могут неуклюже передвигаться, у них есть подобие 
маленьких ножек, которыми они отталкиваются. Они на самом деле 

закапываются в грязь, когда наступает засуха или когда происходит отлив. 
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И затем она переходит к различным аргументам, относящимся к идее 

эволюции, представленной в этих учебниках, или к религии 

макроэволюции. И, конечно, один из самых известных из них – это 

эмбриональный аргумент Геккеля. Этот аргумент заключается в 

следующем: “О, посмотрите на все эти различные стадии развития 

эмбриона и вы увидите, что на самом деле они очень похожи. Вы видите, 

что все они очень похожи на первой стадии? Это свиньи и люди, и 
кролики, и куры, и черепахи. Посмотрите, как все они имеют один и тот же 

тип зародыша. Мы все происходим из одного источника”. Вот их аргумент, 

так? Конечно, история Геккеля интересна, потому что, как только он 

преподнес ее и нарисовал эти рисунки, до сего дня они присутствуют в 

учебниках по биологии, и это есть эмбриональный аргумент. Конечно, как 

оказалось, все эти рисунки были абсолютно фальшивы. Презентация 

Геккеля была признана ложной уже в его время. Однако, эволюция 

продолжала вставлять эти фальшивые эмбриональные аргументы в детские 

учебники, хотя было доказано, что они ложны. Вот один из примеров – 

жаберные щели. Он сказал, что у человеческого эмбриона есть маленькие 

бугорки, подобные жабрам рыбы, маленькие бугорки, и они становятся 
подобны жабрам, и что они – некоторые из наших рудиментарных 

(остаточных) органов. Такие же органы есть у птиц и у рептилий, и у рыб. 

Вы видите, что и у нас они есть, мы похожи. Мы произошли от птиц и 

рептилий, и рыб. К сожалению, эти маленькие бугорки у человеческого 

эмбриона, которые они называют жаберными щелями, стали вашим 

перстневидным хрящом, все этой структурой вашего горла. Это очень 

отличается от жабр, которыми они должны были стать. У них нет ничего 

общего с дыханием. И этот пример был дан Кентом Ховиндом. Существует 

множество людей с различными прыщами и морщинками на лице, но у 

этого парня с тройным подбородком нет жабр, не так ли? Это настоящие 

зародыши, и вы можете увидеть огромное разнообразие их форм. Тем не 

менее, конечно, Геккель удобно изобразил их похожими, и, конечно, они 
всегда появляются такими в современных учебниках по биологии. Но, 

конечно, вы можете видеть огромное несоответствие форм зародышей, 

когда они малы. Вы можете видеть поддельные рисунки, которые много раз 

повторяются в учебниках по биологии в высшем образовании, в колледжах. 

Да, вас действительно учили по поддельным материалам, и это, конечно, 

совершенно отличные структуры. 

Эксперимент Миллера, очень знаменитый, я не буду вдаваться в 

подробности о нем, она охватила все такого рода вещи. Радиоуглеродный 

метод датирования. Датирование методом С-4, недостоверность такого 

метода. И другие подобные темы. Весь смысл этого рудимента: у китов 

есть рудимент, который больше не используется, у человека есть хвостовая 
кость, которую мы не используем. К сожалению, этот копчик, или, как они 

называют, хвостовая кость, соединяет все ткани с очень важными 

органами, которые регулируют функцию вашего кишечника. И если у вас 
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его не будет, то начнется беспорядок! В буквальном смысле, большой 

беспорядок. Постоянно. То есть он необходим для функционирования. И, 

конечно, насколько полезен был бы хвост? [Показывает слайд.] Мы могли 

бы одновременно покупать продукты и открывать двери, и работать на 

компьютере? Гомологичные структуры, это схожие структуры у птиц и 

животных, и у людей, или собак и кошек и т.д. И вот, люди прошлого, 

которые понимали Творца, посмотрели бы на это и сказали: “О, да, это 
говорит о едином Создателе. Об одном дизайне. Об одном Создателе. О 

едином Создателе, который создал всё это”. Есть человек, который создает 

машину, роскошную машину. Другой человек строит самолет, но это 

похожие структуры. Похожие механизмы, схожие вращающиеся детали, 

одинаковы цилиндры и т.д. У них общий дизайн. Здесь есть общий 

интеллект, не так ли? Вместо этого, конечно, точка зрения эволюции в том, 

что все эти преобразования исходят от одного предка. И, конечно, этому 

нет доказательств. 

Если вы посмотрите на Чхонсонген, вы увидите, что Отец на самом деле 

подробно говорит об эволюции. Существует множество, множество 

десятков писаний об эволюции, показывающих насколько она опасна, 
потому что люди не понимают, что эволюция – это не просто нечто, что вы 

учите ради учебы. Это политическая машина. Она связана с политикой. 

Точно так же, как и “наука о здоровье”, которая учит детей, как заниматься 

сексом в 5 лет. Предполагается, что она помогает им защититься от 

венерических заболеваний и тому подобному. Все это связано с политикой. 

Все это контролируется политикой. И поэтому Гитлер сказал: “Дайте мне 

контроль над учебниками, и я буду контролировать государство”. 

Централизованное государственное образование является, конечно, одним 

из столпов коммунизма, это один из десяти постулатов марксистского 

тоталитарного государства. И, конечно, мы знаем, что по Конституции 

Чхонильгук это запрещено, потому что это абсолютно опасно. Проблема с 

теорией эволюции в том, что это не просто маленький научный аргумент 
или эксперимент, который мы можем разоблачить, а в том, что она имеет 

серьезные последствия. Серьезные последствия. И здесь вы видите список 

великих геноцидальных маньяков 20 века: Мао Цзе Дуна, Ленина, Сталина, 

Гитлера – все эти парни, все они были большими сторонниками эволюции. 

Им нравилась эта теория. Им нравилась эта теория. Она была для них 

необыкновенной. Так что эволюция – это не только разновидность теории, 

это не только разновидность слепой веры без доказательств, это также 

очень опасный политический инструмент. Очень опасный политический 

инструмент. И как только все эти приверженцы тоталитаризма и диктаторы 

приходят к власти, первое, что они делают, чтобы подорвать иудео-

христианские ценности и/или нравственность, – это, конечно же, внедряют 
в школы учение об эволюции. И, конечно же, предлагают бесплатное 

государственное образование для всех. Приходите и научитесь новой 

религии. Которая, конечно, сатанизм. Государство хорошее, правительство 



264 

– твой отец родной, государство любит тебя и позаботится о тебе. И верь в 

государство и во все костюмы и парады, и во все странные шляпы, и во все 

такое. Верь в это и ты будешь иметь истинное счастье, ты будешь иметь 

истинную свободу, у тебя будет истинная жизнь. Все это связано с 

обучением теории эволюции с раннего возраста. Потому что вам надо 

увести людей от Бога, увести их и заставить их думать, что Бог – это 

просто миф, или что-то выдуманное. Ваши родители вам говорили и бла-
бла-бла, вы знаете, молодые люди всегда ловятся на эту удочку. “О, ваши 

родители учили вас этому. О нет, реальный мир работает совсем не так”. 

Они всегда проходят через это, каждое отдельное поколение! Вот такие 

безмозглые эти дети. Каждый раз они могут попасть в эту ловушку. 

Глобалисты это знают, и коммунисты это знают, и, конечно, вот почему 

они начинают с юного возраста. Они очень рано начинают внедрять в 

детские умы это учение, которое, конечно же, ненаучно. Позже вы увидите 

это на видео. 

Чхонсонген. Отец писал об эволюции. 

“Коммунистический блок принял теорию эволюции, в то время как 

религиозная сфера настаивала на сотворении. Вот они и воевали друг с 
другом. Все, за что ратовали оба всемирных блока, окончилось неудачей…. 

Если не покончить с теорией эволюции и не утвердить ядро абсолютных 

ценностей, основа которых — идеология сотворения и абсолютный Бог, 

мир так и останется нестабильным.“  (270-96, 1995.5.7) 

Итак, видео, которое мы собираемся сейчас посмотреть, было 

составлено в стиле реалити в студенческом городке Калифорнийского 

университета в Лос-Анджелесе. Этот университет, конечно же, один из 

наиболее престижных “высших” учебных заведений, особенно в области 

науки и биологии и тому подобных вещей. Так что его очень уважают за 

его науку и т.д. И этот фильм был создан в их студенческом городке. Вы 

увидите много тех идей, которых мы сейчас лишь коснулись очень кратко. 

Вы будете присутствовать при этом реальном телевизионном действии, и, 
если будете внимательно следить, вы увидите много моментов, о которых 

мы говорили. Много-много моментов. Но очень важно понимать, что эти 

высшие учебные заведения имеют очень сильную видимость авторитета в 

нашей культуре. Особенно для молодого человека, если он пытается 

поступить в подобные заведения: “О Господи, я поступил в 

Калифорнийский университет. О Боже мой, мои профессора такие 

блистательные, такие ученые, вау!” Вы увидите несколько 

загипнотизированных детей в этом видео, которые думают, что они ученые 

и говорят логично. И вот предыстория этого видео. Причина, по которой я 

хотел показать это видео, в том, что эволюционное мышление, теория 

эволюции очень широко распространена, а это очень опасная форма 
политического мышления, потому что, вы только подумайте, все 

геноцидальные маньяки использовали ее для того, чтобы в конце сказать: 

“Одну минуту, мы все произошли от обезьян, так кто из нас 
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эволюционировал больше всех?” Гитлер утверждал, что они. А японские 

тоталитаристы утверждали, что они, и другие тоталитаристы говорили, что 

они – те самые, которые эволюционировали больше других. Тогда это, 

конечно, дает вам очень удобный политический инструмент для убийства 

людей, потому что они менее развитые. Это очень жестоко, но это не 

эволюция, а выживание сильнейшего. Вы видите, что существуют тяжелые 

политические последствия такой религиозности и/или убеждений. Если вы 
посмотрите на Чхонсонген, вы увидите, почему Отец действительно 

атакует такое мышление. Удивительно, насколько сильно Отец атакует 

теорию эволюции. Потому что она создает основание для создания царства 

сатаны в современном мире, используя “науку” для доказательства. 

И зная это, давайте посмотрим это очень интересное видео. 

Видео на русском: https://www.youtube.com/watch?v=Jsu7yzE2Wm8 

Ну хорошо, хорошо. Какое чудесное служение. Это служение “Живые 

воды”. Это то, что делает христианское сообщество. И вы знаете, они 

раскрывают реальность, насколько у детей промыты мозги. Вы видели этих 

ребят, вы видели, насколько непреклонны они были в начале? “О, да, 

эволюция, конечно же, это истина, конечно. Вы верите в это? Конечно!” Но 
по мере того, как им задают реальные вопросы, это ведь реальные люди, вы 

могли увидеть, как все это вскрывается и разрушается. Вы можете увидеть, 

что им это просто внушили. Итак, конечно, это очень важная часть в 

понимании свободного сообщества и почему государственное образование 

является незаконным в Царстве. Оно незаконно, потому что могут 

происходить такого рода вещи, и контроллеры и/или тоталитаристы всегда 

хотят взрастить такие типы идеологий, потому что они хотят 

распространить моральный релятивизм. И помните последний вопрос, 

который он задавал им: “Вы верите в абсолютные ценности? Вы верите, 

что изнасилование – это плохо?” “Ну, иногда, может быть, в зависимости 

от культуры…” То есть это стало относительным. И когда разрушаются 

моральные абсолюты, тогда и общество фактически разрушается. Сфера 
культуры, сфера морали, все полностью разрушается. 

И, конечно, это происходит сейчас в Великобритании, в Европе, а также 

в США, потому что они стали такими мультикультурными. Мы можем 

невероятно отличаться от наших соседей, порой мы даже не общаемся со 

своими соседями, потому что слишком много надо трудиться: “Я даже не 

знаю их культуру, их язык, их этнос, ведь я этого не знаю, я просто 

останусь дома”. И это создает такой тип “разнообразия”, или “культурного 

обогащения”, как они называют это в Европе, которое, конечно, не 

выдерживает напора новой цивилизации. Это, конечно, то, что сатана, 

архангел, стратегически использовал в течении долгого времени, чтобы 

разделять и завоевывать территории. Поэтому Конституция Чхонильгук 
затрагивает эти вещи, но я благодарю Бога за такого рода христианские 

служения, которые проводят такие разоблачения. Вы видите, что они 

делают. Они выходят на улицы, опрашивают людей, это происходит в 

https://www.youtube.com/watch?v=Jsu7yzE2Wm8
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реальности, вы сами можете видеть это. Многие из этих молодых людей, 

эти дети выглядят так же, как и вы, не так ли? Ведь они не отличаются от 

вас или кого-то другого. Когда молодые люди видят таких ребят, они 

начинают думать: “О, ничего себе, может быть, когда я попаду в колледж и 

меня будут окружать такие дети, эй, может быть, я должен продолжать 

думать сам, а не просто принимать все под давлением сверстников”. 

Поэтому такого рода вещи очень важны, чтобы свобода и 
ответственность на самом деле смогли возникнуть и чтобы пришло 

Царство. Поэтому я хотел показать вам это видео, чтобы сделать 

небольшой перерыв в серии служб про Царство, которые мы сейчас 

проводим, сделать небольшой перерыв от этого. И я бы хотел, чтобы вы 

поняли, почему это важно. Вы знаете, что эта идеологическая битва 

действительно критическая. Это все еще битва между Богом и лживыми 

идеологиями, которые, конечно, ведут в одно и то же место. 

Мы вступили в период трудностей, но так же мы продолжаем двигаться 

вперед. Давайте будем в курсе этих вещей. Вдохновите ваших детей 

такими вещами. Поэтому апологетика так важна, мы настоятельно 

советуем родителям вдохновлять своих детей апологетикой. Вооружите их 
этими знаниями, для того чтобы, когда они столкнутся с “улицей” или 

попадут в школы, они знали, как отвечать на такого рода очень сильные 

атаки. Если ваши дети получат такие знания, увеличивается вероятность 

того, что они станут думающими людьми и будут в состоянии вести 

настоящие дискуссии с другими. Чтобы изменить людей, а не просто быть 

выброшенными в окружающую среду популярной культуры. Поэтому я 

считаю, что по мере того, как мы приближаемся к Царству, такого рода 

вдохновение очень важно. Мы молимся, чтобы все семьи по всему миру 

смогли применять такого рода ресурсы, поэтому мы делимся этим с вами, 

чтобы вы могли вдохновить свои семьи. Когда мы становимся 

властелинами наших семей, приходит свобода и ответственность. Это не 

значит, что нам надо скрывать от наших детей теорию эволюции, но, по 
крайней мере, нам нужно дать им аргументы против теории эволюции. Нам 

не нужно просто оградить их от этого, они должны изучать то, что все дети 

изучают по теории эволюции, но нам нужно также показать им: “Ну 

хорошо, а это действительно научно?” Такие хорошие видео и служения 

могут помочь нам в этом, поэтому я настоятельно рекомендую 

использовать такие ресурсы, когда вы проводите время с вашими детьми в 

семье. 

Хорошо, давайте пригласим SOS, и когда мы будем прославлять Бога и 

воздавать Ему славу сегодня, подумайте вот над чем: человек принимает 

решение – верить или не верить в Бога. Это решение влияет не только на 

нашу физическую жизнь, но и на вечную душу, которая у нас есть. У нас 
есть это время поклонения и прославления. И много вещей, происходящих 

в мире, могут приводить нас в депрессию, стрельба в Орландо и все такого 

рода безумия. Все эти вещи, которые сейчас обостряются по всему миру. 
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Но всегда есть один корень, к которому мы возвращаемся, один центр. И в 

это самое время гораздо важнее вернуться к Богу и быть рядом с Ним, 

находиться на Его стороне, привести свою семью, спасти людей вокруг вас, 

насколько это возможно, и вцепиться в Него. Аминь? 

 

Смысл жизни (26 июня 2016) 

26 июня 2016 года 
Преп. Мун Хёнг Джин 

Поздравляю Соединенное Королевство с выходом из 

социалистического, коммунистического Евросоюза и с освобождением! Им 

предстоит большая работа, так просто их не отпустят. Они взвалят всю 

вину на Брексит, но, по крайней мере, они выиграли в референдуме. Люди 

поднялись, рабочий класс, трудящиеся, выступили в национальных 

массовых выборах, говоря: “Нам нужна национальная независимость. Мы 

не можем иметь бюрократов в других странах, которые создают шестьдесят 

процентов наших законов и разрушают нашу промышленность”. Это 

смешно, не так ли? Неизбираемые государственные деятели, создающие 

наши законы где-то в другой стране, в Брюсселе. Совершенно 
социалистическая, коммунистическая система. И спасибо Богу за то, что 

Брексит случился, а сейчас уже говорят о Нексит, Свексит, Швеция может 

выйти. Целая группа европейских стран заявляют: “Достаточно с нас этой 

тоталитарной, централизованной катастрофы! Мы хотим быть свободными 

от нее”. И это здорово. Вы можете видеть с духовной точки зрения, что 

сейчас борцы за свободу получают поддержку из духовного мира и что все 

подобные вещи происходят в соответствии с тем, что происходит 

внутренне. Итак, жить сейчас – очень, очень захватывающе. Предстоят 

огромные, огромные события, но мы хотим поздравить Великобританию с 

их новым днем независимости, с выходом из тоталитаристского Евросоюза. 

[Аплодисменты.] 

Сегодня на самом деле начало Семейного Лагеря. Что мы сегодня будем 
делать – это посмотрим видео. Но до этого я хотел бы пролить свет на 

некоторые вещи. Потому что, когда вы выносите проблемы на Свет Божий, 

даже если это немного неудобно, это не дает сатане нападать. Поэтому 

важно поговорить об этом заранее. Вы знаете, я стою в положении 

духовного отца, особенно по отношению к молодым ребятам, поэтому я 

должен сказать им то, что я сказал бы своей дочери или своим сыновьям. И 

мы должны смотреть на вещи реально, мы просто не можем прятать эти 

вещи и притворяться, что все пойдет хорошо, что все будет нормально. В 

прошлых лагерях – в христианских лагерях, любых религиозных лагерях, 

даже в лагерях Федерации Семей – появлялись проблемы, связанные с 

сексом. И не притворяйтесь, что вы не знали о них, потому что они были. В 
лагерях были сексуальные хищники. Итак, мальчики, вам надо беречь себя. 

Есть некоторые девочки, которые попытаются на вас поживиться и 

изнасиловать вас. Понимаете? Девочки, вам надо беречь себя. Там, 

http://sanctuary-ru.org/882/
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возможно, будут некоторые мальчики, которые захотят заняться с вами 

сексом. Вам нельзя вести себя глупо. Вам надо смотреть на это честно, вам 

надо смотреть на это реально, вам надо понимать, что люди – не 

совершенные создания, даже если они на правильной стороне. Или даже 

хотя они выглядят хорошими. Если вы не знаете человека, если вы не 

знаете этого взрослого, а он говорит: “Пошли со мной,” – не ходите с ним! 

Хорошо? Это просто, ребята, это основополагающие вещи. 
Даже если у нас лагерь, где собираются люди из Церкви Святого Храма, 

это не означает, что казусы невозможны. Вы это понимаете, так? Итак, для 

детей важно понимать реальность. И также мы находимся в общественном 

лагере, мы находимся в национальном парке, так что там люди не только из 

нашего лагеря, там повсюду люди. Там могут быть люди, распивающие 

алкоголь, люди, у которых вечеринка, которые бегают вокруг в бикини на 

ниточках, а вы не будете понимать, что происходит. Это общественный 

лагерь, так? Итак, то, что вам надо делать, – это применять свою смекалку, 

иметь голову на плечах, вам надо быть на чеку. Не будьте безмозглыми 

зомби, говоря: “О, я в Эдемском Саду, о-о-о, я всем здесь доверяю!” Нет, не 

будьте глупцами. Вы в общественном месте. Будьте бдительны, хорошо? 
Также какие-то психи могут войти в туалет и попытаться заснять вас на 

видео или что-то в этом роде, ведя себя, как транссексуал. Вы должны быть 

на чеку. Если вы пришли в какое-то место, где чувствуете: “Минуточку, тут 

как-то нехорошо”, – слушайте свое шестое чувство! И скажите себе: 

“Минуточку, может, мне пойти туда с двумя друзьями? Или, может быть, я 

попрошу моего брата пойти со мной?” Не думайте: “О, вот сейчас побегу в 

темный лес”. Держите голову на плечах! Не теряйте ее. 

И если в лагерях мы не говорим об этом с самого начала и оставляем 

эти вопросы открытыми, что произойдет? У нас есть всевозможные виды 

дурацких вещей, которые могут происходить за кулисами. И: “О, об этом 

ничего не было сказано”. И сатана может прийти и искусить вас сделать то 

или это, то, чего бы вы никогда не сделали. Но когда все на чеку и 
помогают друг другу здоровым образом, тогда все поддерживают друг 

друга и вы тоже поддерживаете других людей, будучи на чеку, будучи 

ответственным и зрелым человеком. Итак, будьте бдительны, будьте 

осторожны. Обратите внимание на то, что будут искушения разного типа. 

Также дети из других лагерей могут с вами заговорить, предложить вам 

что-то. Они будут по соседству с вами. Это общественный национальный 

парк. Это не частная земля. Итак, знайте это, всем надо это знать. 

Этим утром я вышел, а у нас есть кролики, красивые такие кролики, 

просто прекрасные кролики. У одного из них только что родились 

крольчата, восемь крольчат, и все они умерли, потому что их мать съела их, 

их мать убила их. Она затоптала их и разорвала на кусочки. Это, скорее 
всего, из-за того, что мы брали их на руки, это было ошибкой. Вы знаете о 

нашей ответственности в 5%. Была допущена ошибка! У крольчихи были 

малыши, но они все умерли, а они были самыми симпатичными 
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крольчатами в мире, супер симпатичными. Они были супер, супер 

пушистыми, супер, супер славными. Потом, ночью, крольчиха вылезла на 

улицу, и в четыре часа утра мы услышали леденящие душу визги, около 

четырех утра, и мы подумали: “Что это такое?” И вот мы вышли сегодня 

утром и видим, что возле каменной дорожки лежит крольчиха с оторванной 

головой. Пришла лиса и оторвала ей голову. Знаете, почему я это сейчас 

рассказал? И я говорил это моей жене. Вы знаете, что у нее есть маленькие 
милые корейские мультфильмы, которые ей нравятся? И в этих корейских 

мультфильмах показаны маленькие кролики, как они на пикнике с волком 

и лисой: “О, кофе, мистер Лис”. “Да, кролик, кофе”. [Смех.] И у них такой 

маленький плед в красную и белую клеточку, маленькая корзинка для 

пикника. И они смотрят вместе на звезды, говоря: “О, посмотри на это”. И 

кролик играет с лисой. Я сказал, да, в природе лиса играет с кроликом, 

потому что готовится – “р-р-ам” – съесть его через пять минут! Так? Это 

реальность мира. 

Итак, не живите в мире грез. Оставайтесь в мире реальности. Не 

думайте так: “О, я буду играть с бурыми медведями в лагере!” Не ходите 

играть ни с какими бурыми медведями в лагере! Вы хотите, чтобы вас 
съели? Вы будете играть с бурыми медведями? Это ваше дело, но мы вас 

предупредили. Когда вы выходите в дикую природу, есть законы природы, 

которые вам не обойти, каким бы фантастическим не было ваше 

воображение. Так что пусть оно будет реальным. Давайте помнить, что в 

тех местах есть не только дикие животные, но и потенциальные хищники 

на двух ногах. Понимаете, друзья? Итак, молодые люди, будьте 

разумными, защищайте себя, [ваше тело] – это Храм Божий, это ваша 

ответственность. Храм Божий. Если вы видите, что что-то происходит, 

если кто-то пытается положить на вас руку, что бы то ни было, кричите, 

орите, боритесь за свою жизнь и убегайте оттуда. Делайте то, что вы 

должны делать. Делайте то, что вы должны делать. Хорошо? Если нужно, 

открутите ему яйца или выколите глаза, сделайте все, чтобы остаться в 
живых и защитить себя. Это ваше право и ваш долг. [Аплодисменты.] 

В то же время, вынося это на всеобщее обсуждение, давайте сохранять 

свой ум по отношению к себе. Если мы бдительны, то, скорее всего, ничего 

плохого не произойдет, что здорово, так? Это то, что мы хотим. Но в то же 

время, это не означает, что мы притупили нашу бдительность. Вот то, что я 

имею ввиду. Понимаете? Итак, давайте просто сохранять ум по отношению 

к себе, проявлять бдительность в это время, когда мы изучаем слово, когда 

мы веселимся с замечательными людьми. 

Сегодня я хочу показать вам фильм. Где бы я ни занимался 

апологетикой с людьми, я начинаю с этого фильма. Этот фильм 

фантастический, потому что в действительности есть разные уровни 
апологетики. Первый уровень – это вопрос: “Есть ли Бог?” И я знаю, что у 

большинства из вас в этом зале этот вопрос не стоит. Большинство из вас 

не сражается с этой проблемой. Но, возможно, есть несколько человек в 
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этом зале, признаетесь ли вы в этом или нет, но вы сражаетесь с этим 

вопросом, в особенности, если вы – молодой человек; почти наверняка, вы 

сражаетесь с этой проблемой. Возможно, процентов так девяносто пять. 

Если вы в пяти процентах лучших и вы не сражаетесь с этим вопросом, вы 

благословлены, так? С вами все нормально, просто вы благословлены, у вас 

есть благословение. Но есть много людей, которые сражаются с этим 

вопросом. По многим причинам, но, конечно, в обычном обществе мы 
переполнены СМИ, интернетом, всем тем, что заставляет нас сомневаться в 

Боге. 

У всех в какой-то момент возникают сомнения, особенно если вы 

родились в верующей семье, у всех есть сомнения в существовании Бога. 

Потому что, если Бог не существует, ничто не имеет смысла: ни Иисус, ни 

Истинный Отец, ни Адам и Ева. Вы знаете, все это действительно не имеет 

никакого смысла, если Бог не существует. Итак, то, что мы будем делать 

завтра, – мы углубимся в апологетику надлежащим образом и посмотрим 

на доказательства, подтверждающие существование Бога. Мы также 

рассмотрим очень, очень сложные, высокого уровня опровержения 

атеистов на эти аргументы. Мы будем изучать это завтра. Но до этого я 
хотел бы начать с видео, подготовленного пастором Тимоти Келлером 

(Pastor Timothy Keller). Этот человек мне очень помог, не лично, но своими 

работами и книгами. Потому что для меня, изучавшего восточные религии, 

буддизм и подобные вещи, которые не обязательно требуют Бога, или 

сверхъестественного существа, сверхъестественного Творца, это не 

приносило удовлетворения, потому что на конце уравнения, как результат 

изучения этих восточных религий, существование или отсутствие Бога не 

объяснялось. 

И вот, когда я изучал философию и подобные вещи, в конечном итоге я 

вступил в онлайн обсуждения с д-ром  Вильямом Лейн Крейгом (Dr. 

William Lane Craig), который является одним из выдающихся мыслителей-

апологетиков и профессоров, который дебатировал с выдающимися 
атеистами по всему миру. Насколько я знаю, он ездил в Оксфорд и 

дебатировал с Докинзом (Докинз, Ричард – англ. Clinton Richard Dawkins – 

английский этолог, эволюционный биолог, ученый и популяризатор науки 

– прим. перев.). Он ездил, и Докинз не появился на встрече. Он пошел и 

дебатировал с Кристофером Хитченсом (Christopher Hitchens). Он также 

дебатировал с наиболее известными биологами-эволюционистами в 

некоторых главных университетах. Можно посмотреть, как он это делает 

онлайн. “Уильям Лейн Крейг против атеистов” (“William Lane Craig vs. 

atheists.”). Сотни дебатов, десятки и десятки, и десятки дебатов. И 

благодаря этому я увидел, что, прежде всего, верить в Бога не так уж и 

просто, как это представляют атеисты. Они говорят: “Если ты веришь в 
Бога, ты ненаучен, ты несовременен, ты нерационален, ты веришь в 

древние вещи, и т.д.” Любой из этих аргументов, конечно, несостоятелен. 

Их очень легко разбить. Но мы не будем этим заниматься сегодня. В этом 
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целостном взгляде на апологетику д-р Уильям Лейн Крег, д-р Алвин 

Плантинга, пастор Тимоти Келлер – такие люди стоят на передовой, имея 

дело с атеизмом. И, очевидно, в ненасильственных дебатах на форуме они 

вызывают атеистов, говоря: “Хорошо, если вы так уверены в вашей точке 

зрения, выходите и публично оспорьте это с нами”. И они проводят дебаты 

с этими людьми, и, конечно, зрители, аудитория могут принимать решение 

на основе услышанного из того, что презентуют обе стороны. Так что это 
очень академическая, очень уважительная форма дебатов. Нет личных 

выпадов, которые обычно есть в дебатах низкого качества. Это очень 

академический стиль дебатов. 

Вся это сфера просто взорвала мой мозг, потому что битва на тему 

существования или несуществования Бога формирует все ваше 

мировоззрение, определяет выборы, которые вы делаете в жизни. Это 

действительно оказывает огромное влияние, имеет большие последствия и 

т.д. Это видео, которое мы увидим, – это речь, апологетическая речь, 

произнесенная пастором Тимом Келлером, и я всегда показываю ее, когда 

мы изучаем апологетику. Эта речь произнесена в церкви, и он объясняет 

различные моменты теистического мировоззрения и также некоторые 
моменты атеистического мировоззрения. Сейчас он лишь затронет 

некоторые поверхностные вопросы. Завтра мы погрузимся глубже в пять 

главных аргументов, или доказательств в пользу существования Бога, но в 

этом видео он просто касается некоторых из этих вещей. Но это, 

безусловно, ресурс для любого, кто серьезно задает вопрос о том, 

существует Бог или нет. Даже если вы скажете: “Я – агностик”. Или если 

атеист говорит: “Я – атеист”. Хорошо, если вы говорите так, вы делаете это 

по вере. Разве вы используете логику? А видели ли вы аргументы в 

поддержку противоположной стороны? Или вам слишком страшно? Это 

слишком удобно? Да? 

И вот Тим Келлер. Мы лишь вкратце посмотрим на это. Я просто хочу 

отметить в этой области, д-р Келлер, он не упоминает этого в фильме, но 
он обычно говорит, что существуют три главные причины, почему любой 

человек принимает мировоззрение веры. Первая причина – 

интеллектуальная. Так что есть рациональные доказательства их 

верований, даже если вы верите в атеизм; некоторые атеисты полагают, что 

существуют рациональные доказательства атеизма. Но существует 

интеллектуальное измерение того, что мы называем нашим 

мировоззрением. Существует интеллектуальное измерение. Во-вторых, 

существует личное измерение. Личное измерение утверждает: “Я верю в 

Бога не только потому, что существуют интеллектуальные причины, но и 

потому, что у меня есть такие личные переживания”. На стороне атеизма: 

“Я верю в атеизм по тем или этим интеллектуальным причинам, плюс к 
этому, у меня есть личные причины. Может быть, когда я был маленьким, 

этот ребенок в церкви действительно меня разозлил или этот служитель 

поступил так или этак”. Это было похоже на это. И третья причина, по 
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которой мы приобретаем определенные мировоззрения или идеологии, – 

социокультурная. Это социологическая причина. Это когда мы видим 

определенную группу, частью которой хотим быть, и тогда гораздо легче 

поддаться тем взглядам и ценностям, которые эта группа исповедует. Итак, 

давайте скажем, что мы теперь в городе и: “Ву-у-у, я свободен от 

родителей. Теперь я в городе, да, я хожу в колледж в городе, теперь я могу 

тусоваться со всеми этими ребятами, а они все атеисты, и да, они 
устраивают крутые вечеринки, и все такое, да, ву-у-у”. Теперь вы хотите 

быть частью этой новой группы, в которую вы стремитесь попасть, с 

которой хотите быть вместе. Может быть, она сильно отличается от вашей 

прошлой группы, и вот эта группа теперь формирует ваши взгляды, и вы 

будете переживать социокультурную трансформацию, потому что в 

конечном итоге вы хотите социологически подходить этой новой группе, в 

которую вы пытаетесь попасть. 

Итак, всегда есть эти три причины и для теистической, и для 

атеистической стороны. И если вы атеист, и вдруг в один миг вы 

становитесь теистом, сильным верующим, то вера ваша ерундовая. Теперь 

вы видите группу людей, которых уважаете, которые кажутся вам 
достойными и на которых теперь вы хотите походить. И вы принимаете их 

ценности и их культуру и т.д. Понимаете? Итак, существует три 

составляющих – интеллектуальная, личная и социологическая, – которые 

есть в созданном потоке каждого верующего или неверующего. Каждый 

верующий и неверующий имеет интеллектуальные причины, имеет личные 

причины и имеет социологические причины, по которым он выбирает свое 

мировоззрение. Важно принять это во внимание авансом. Сказать: “О, 

религиозные люди просто рабы, подверженные давлению среды в своих 

религиозных сообществах, а мы, атеисты, – свободные мыслители, на нас 

среда не давит, чтобы принять какую-либо идеологию,” – это ложь, 

абсолютная ложь. Большая часть людей становится атеистами из-за 

социологической составляющей, которая очень тяжела, особенно когда они 
идут в университет и другие места, где атеизм очень высок. Итак, идея, что 

только религиозные люди имеют социологические причины или личные 

причины, но атеисты имеют только интеллектуальные причины, 

совершенно нечестна. Это интеллектуально нечестно, социологически 

нечестно и это лично нечестно. Это обман, полный обман. С обоих сторон 

всегда есть эти три конкретные причины – интеллектуальная, личная и 

социологическая, и они играют роль в том, чтобы человек принял то или 

иное мировоззрение и/или рамки. 

Итак, храня все это в голове, я хочу показать вам видео, как бы 

предваряющее наш лагерь. И оно только затрагивает апологетику, 

существует Бог или нет. 
 [Начинается видео.] 

Мигель де Сервантес, Альбер Камю, Олдос Хаксли, Толстой, Вольтер, 

Шекспир, Иисус Христос. Все они имеют нечто общее. У них есть одно 
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общее послание. Они знают, что обычный человек так занят своей работой 

и досугом, что из года в год живет, не спрашивая себя: “Зачем я все это 

делаю?” Какова цель моей жизни? По какой причине я всем этим 

занимаюсь? В чем заключается смысл всей моей жизни? Или, другими 

словами, когда все сказано и сделано, что я на самом деле смог 

осуществить? Зачем я просыпаюсь каждый день? В чем смысл моей жизни? 

Что у них общего? Они все знают, что они – великие мыслители, а все 
великие мыслители понимают, что большинство из нас ведет 

беспорядочный образ жизни и мы боимся задать этот вопрос. К чему я на 

самом деле стремлюсь? Чего я на самом деле добиваюсь? Что является 

причиной того, что я делаю? 

Вот хороший пример. Если я спрошу одного из вас после службы или 

после этой программы: “Завтра в 2:30 подойди на пересечение 86 и Парк 

авеню, чтобы встретиться со мной”. Вы скажете: “Зачем?” А я скажу: 

“Просто встретимся там”. Вы захотите узнать причину. И вы, возможно, 

очень занятой человек, вы занимаетесь очень важными делами. И вы 

скажете: “Эй, если я должен потратить свое время, если мне придется 

потратить час на встречу с тобой, и затем час или более на то, чтобы 
вернуться, я хочу знать причину, иначе я не буду этого делать”. Хорошо, 

это довольно справедливо. Вы хотите знать причину, но если я спрошу у 

большинства из вас: “В чем смысл всей вашей жизни?” Зачем вы работаете, 

зачем женитесь, зачем вы хотите жениться? И что будет с вами потом? 

Когда ваша жизнь закончится, что вы на самом деле оставите после себя? 

Многие, многие из вас не смогут ответить на этот вопрос. Вы хотите знать 

причину нашей встречи. Вы хотите знать причину встречи на один час, вы 

хотите найти обоснование этому, но вы не можете найти объяснение своей 

собственной жизни. 

С кем я сейчас говорю? Я говорю с людьми в целом, потому что это 

послание великих мыслителей. Позвольте мне привести один краткий 

пример. Толстой. У меня есть несколько цитат, они довольно длинные. Вы 
знаете, почему? Потому что это Толстой! [Cмех.] В 1879 году Толстой 

написал “Исповедь”. Это было в конце его жизни, и он говорил об 

огромном упадке, кризисе, который он пережил, когда ему было около 50 

лет. И он говорит, что на самом деле жил довольно хорошо, он был очень 

знаменит, очень влиятелен, он действительно был вполне обеспечен, и он 

вел праздную жизнь знаменитости и т.д. И вдруг он был сломлен. Просто 

сломлен. Это не был кризис среднего возраста. Вы можете сказать, что это 

была просто депрессия, но это не так, этому не предшествовали какие-то 

особые обстоятельства его жизни. Он был сломлен и впал в депрессию, 

потому что у него было время, чтобы посмотреть со стороны на общие 

обстоятельства человеческой жизни. И он пишет: 
“Вопрос мой – тот, который в пятьдесят лет привел меня к 

самоубийству, был самый простой вопрос, лежащий в душе каждого 

человека, от глупого ребенка до мудрейшего старца, – тот вопрос, без 
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которого жизнь невозможна, как я и испытал это на деле. Вопрос 

состоит в том: “Что выйдет из того, что я делаю нынче, что буду 

делать завтра, – что выйдет из всей моей жизни?” Иначе выраженный, 

вопрос будет такой: “Зачем же мне жить, зачем чего-нибудь желать, 

зачем что-нибудь делать?” Еще иначе выразить вопрос можно так: 

“Есть ли в моей жизни такой смысл, который не  уничтожался бы 

неизбежно предстоящей мне смертью?” “Дела мои, какие бы они ни были, 
все забудутся – раньше, позднее, да и меня не будет. Так из чего же 

хлопотать? Я не мог придать никакого разумного смысла  ни одному 

поступку, ни всей моей жизни. Меня только удивляло то, как мог я не 

понимать этого в самом начале… Как может человек не видеть этого и 

жить –   вот что удивительно!” 

Я все еще цитирую Толстого. Это не мои слова. Как кто-то мог не 

увидеть этого? Он говорит, что ему было 50 лет, когда он сел и сказал, что 

не может найти смысл ни в чем, что он делает, он никогда не садился и не 

думал, что хорошего он собирается сделать. Позвольте мне продолжить. Он 

продолжает: 

“…вот что удивительно! Можно жить только, покуда пьян жизнью; а 
как протрезвишься, то нельзя не видеть, что всё это – только обман, и 

глупый обман! Вот именно, что ничего даже нет смешного и 

остроумного, а просто – жестоко и глупо”. 

Теперь кто-то скажет: “А, Толстой – художник, он такой угрюмый”. Вы 

можете называть его так, как хотите, но вы не можете опровергнуть его 

логику. Он говорит: 

“Если я умру и если эта жизнь – все, что существует, жизнь ничего не 

значит, потому что независимо от того, что я делаю, это не имеет 

никакого значения. Я буду забыт”. 

Вы можете сказать: “Толстой, что ты имеешь в виду, когда говоришь, 

что будешь забыт?” Он будет забыт. Его забудут не так быстро, как меня и 

вас, но его забудут, и он понял это. И он говорит: “Это не смешно”. 
Вы знаете, в последнем эпизоде сериала “Веселая компания”, в 

последних 10 минутах, было место, где они все сидели в баре, и Фрейзер 

говорит: “Некоторые люди думают, что жизнь и существование – это 

случайность,  и поэтому всякое существование и все, что мы делаем, не 

имеет смысла”. И, я думаю, затем кто-то говорит: “Это веселая мысль!” И 

все смеются, вы знаете. 

Толстой говорит: “Это не смешно”. Он говорит, что вы все еще 

одурманены. Вы все еще так заняты, что вы не хотите задать этот вопрос. В 

чем смысл моей жизни? В чем заключается моя жизнь? Потому что, он 

говорит, этот вопрос приведет вас к краю бездны. Это Толстой. Честно 

говоря, я могу вам привести сейчас еще множество цитат, но я не буду 
этого делать, чтобы показать, что это действительно знак великих 

мыслителей. Они говорят: “Перестаньте болтаться. Перестаньте быть 
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такими занятыми, посмотрите со стороны и скажите: “Для чего я на самом 

деле живу?” 

Существует множество ответов на этот вопрос. Я хотел бы дать вам 

один из главных ответов современных людей, особенно жителей Нью-

Йорка. Для чего вы живете? Главный ответ современного человека из мест, 

подобных Нью-Йорку: “Я живу для того, чтобы быть свободным! Я живу, 

следуя своему сердцу. Я живу для того, чтобы найти то, чем хотел бы 
заняться, и делать это изо всех сил”. 

И это не один ответ. Существуют многие другие виды ответов, но что я 

собираюсь сделать – в течение следующих нескольких минут я собираюсь 

просто попытаться показать вам, что это ненадежная позиция. И я хотел бы 

порассуждать с вами об этом пути. Вы хотите свободы? Великие 

мыслители – Камю, Сартр и другие подобные люди, я собираюсь дать вам 

небольшой список здесь, – все великие мыслители скажут: “Если вы хотите 

абсолютной свободы прожить свою жизнь так, как вам заблагорассудится, 

тогда вам придется признать полную бессмысленность жизни”. Если вы 

хотите полной свободы, вы должны столкнуться с полным бессмыслием. 

Это первое. 
И второе: “Никто не может так жить!” Никто не может жить так. Вера в 

то, что жизнь бессмысленна, запутает вас эмоционально, психологически, 

логически, философски. И вы просто не сможете жить таким образом, 

потому что у жизни есть смысл, и свобода и смысл находятся в Иисусе 

Христе. И это аргумент. 

Сначала обычный человек скажет: “А, да, я живу для того, чтобы быть 

свободным!” Я живу для того, чтобы быть свободным. Я могу верить в 

Бога, я не могу верить в Бога, я не знаю, во что я верю в Боге, но 

единственное, во что я верю – это в то, что я должен быть свободен, я 

должен быть свободен делать то, к чему призывает меня мое сердце. Никто 

не может сделать это за меня. Никто не может говорить мне, как жить. И 

самый блестящий мыслитель по анализу последствий – Альбер Камю. И 
первая книга, которую я должен был прочесть будучи первокурсником, – 

“Миф о Сизифе”. 

Вы знаете, что недавно разразился шпионский скандал в высшем звене 

ЦРУ. Ну, вы знаете, в греческой мифологии также произошел древний 

шпионский скандал, эта проблема существовала долгое время. Сизифа 

поймали на том, что он раскрывал небесные секреты смертным, он был 

пойман богами, так что эта проблема продолжается уже долгое время. 

Думаю, что Департамент Юстиции должен взять на заметку то, что они 

сделали с Сизифом. То, что они сделали с Сизифом, невероятно. Они 

заставили его весь день поднимать камень на высокую гору. На 

протяжении всего дня он катил, катил и катил этот камень. И совсем 
недалеко от вершины, за 10 футов от нее, камень всегда, всегда, всегда, 

каждый день, в конце дня скатывался обратно вниз. Неважно, что он делал, 

камень скатывался обратно к основанию горы, и на следующий день он 
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снова поднимал его и начинал катить вверх. И это продолжалось 

бесконечно, бесконечно и бесконечно вечно. Теперь, я думаю, если 

Департамент Юстиции соберется сделать это, им нужно будет это немного 

обновить. Мое предложение состоит в том, чтобы приковать человека, 

которого вы поймали на шпионаже, к компьютеру и заставить его вводить 

данные весь день. И чтобы за десять минут до окончания каждый день 

компьютер ломался! И на следующий день вам придется делать все снова. 
Начинать с первой страницы. 

Но смысл мифа и шутка в том, что ад – это необходимость производить 

бессмысленное действие, из которого ничего не появляется, кроме того, что 

это нужно делать снова. Это ад. И в мифе о Сизифе Альбер Камю честно 

говорит: “Мы, современные люди, верим в абсолютную свободу. Многие 

из нас совсем не верят в Бога. Многие из нас не верят в Бога, которого вы 

можете познать”. Другими словами, современные люди, как правило, либо 

верят, что Бога нет, либо верят, что Бога невозможно познать. И поэтому 

мы верим, что Бога нет, или верим, что Бога невозможно познать, потому 

что мы верим в свободу. Если бы Бог существовал и если бы это был Бог, 

которого мы могли познать, который сказал бы нам, как нужно жить и 
который дал бы нам правила и законы, тогда мы не были бы свободны. Но 

так как мы верим в свободу и так как мы не верим в традиционный взгляд 

на Бога и т.д., так как мы не верим в Бога – мы свободны. Но если мы 

свободны, мы подобны Сизифу. 

Я очень ясно помню основной аргумент этой книги. Я помню, что мне 

пришлось прочесть это, и мы должны были обсуждать это на первом курсе, 

и это было ошеломляюще. Но в основном это происходило так. Камю 

сказал: 

“Подумайте об этом таким образом. Как только вы поймете, что вы 

свободны, потому что жизнь такая, как есть, нет небес, нет ада, нет 

вечного существа и т.д., вы должны будете понять, что, что бы вы ни 

делали, ничего не будет иметь значения”. 
Давайте скажем, что вы решили жить жизнью сострадания. А другой 

человек решает жить жизнью насилия и угнетения других. Разве вы не 

понимаете, что в конце концов, когда вы умрете, вы сгниете? А, да, но 

ваши дела будут жить, да, какое-то короткое время. Но разве вы не 

понимаете, что три или четыре миллиарда лет существования органической 

жизни на этой планете – это просто миг, просто бесконечно маленький 

момент по отношению к океанам мертвого времени, которое было раньше 

и будет после. В конце концов вселенная сгорит. В конце концов ничто не 

будет иметь значения. Вы видите, это то, что понял Толстой. В конце 

концов, то, что вы делаете и как вы живете, не будет иметь ни капли 

значения. Жить жизнью добра, жить жизнью зла – неважно. Если Титаник 
тонет и все, находящиеся на борту, погибнут, какая разница, как они 

пойдут ко дну – обнимаясь или грабя? Какая разница? Какая разница для 

вас или для того, кого вы грабите? Кому какое дело?  Мы умрем через 5 
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минут. Отдай мне кошелек! Что будет говорить парень? “Какая трагедия! 

Но это мои сбережения!” Нет, он будет говорить: “Вот, возьми кошелек”, 

“Ударь меня ножом, пока ты жив”. 

И Камю говорит: “Разве вы не знаете, что это такое?” Если вы 

собираетесь умереть через 5 минут, обнимаетесь вы или грабите – неважно. 

Другими словами, ваша жизнь становится бессмысленной. Но разве вы не 

понимаете, что вы умрете через 5 минут, так сказать, в любом случае? И 
также весь мир и вся вселенная, и вся цивилизация. “Мы все – Сизифы”, – 

говорит Камю. Если вы хотите свободы, полной свободы, у вас 

бессмысленная жизнь. Это просто. 

Бертран Рассел выразился об этом так: 

“Мы являемся продуктом причин, не имеющих конца, к которому они 

стремились. То есть наше происхождение, наш рост, наши надежды и 

страхи, наша любовь и верования – это результат случайного сочетания 

атомов. Все наши труды, вся наша посвященность, все таланты обречены 

на исчезновение в огромной смерти солнечной системы. Обитель для души 

может быть благополучно построена только в пределах этих истин, 

только на очень прочном фундаменте нескончаемого отчаяния.” 
И Сизиф, и Камю, и Бертран Рассел говорят, что если вы хотите 

абсолютной свободы, вы должны понять, что все, что вы делаете, 

бесполезно. Если вы хотите абсолютной свободы, вы должны понять, что 

все, что вы делаете, крайне бессмысленно. “А, да, Камю, Толстой – 

мрачные художники!” Опровергните их логику! Попробуйте. 

Позвольте мне привести в пример современного человека. Стивен Джей 

Гулд, который преподавал в Гарварде, пару лет назад написал статью в 

журнале “Лайф” на тему смысла жизни. Он заявил следующее: 

“Мы здесь, потому что одна странная группа рыб имела особое 

строение, которое позволило развить конечности и стать земноводными 

созданиями; и мы здесь, потому что в Землю врезалась комета и 

уничтожила всех динозавров, дав шанс млекопитающим, которого у них 
не было, поэтому благодарите свою путеводную звезду, в буквальном 

смысле этого слова. Потому что Земля никогда не промерзала полностью 

во время ледникового периода; мы здесь, потому что маленькие и 

незначительные существа, появившиеся в Африке четверть миллиона лет 

назад, выжили всеми правдами и [особенно!] неправдами. Мы можем 

жаждать высшего ответа [хорошо написано, не так ли?], но его не 

существует. [Мы можем жаждать высшего ответа, но его не 

существует.] Это объяснение, хотя и поверхностно 

тревожит [поверхностно!], если не ужасает, но в конце концов 

освобождает и бодрит. Мы не можем пассивно прочесть смысл жизни в 

фактах природы. Мы должны построить эти ответы сами, исходя из 
нашей мудрости и чувства этики. Другого пути нет”. Стивен Джей Гулд 

(1941-2002). 
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Вы видите, что, подобно Камю, это освобождает. Единственный способ 

быть свободным, единственный способ сказать: “Я могу делать все, что 

захочу, я сам себе хозяин,” – это признать, что все бессмысленно. 

Проблема в том, и позвольте мне прочесть еще одно, прежде чем я перейду 

ко второму пункту, мой первый пункт: “Вы хотите свободы?” Вы хотите 

сказать: “Ну, я не знаю, существует ли Бог, или я не знаю, могу ли я 

познать Бога, но определенно нет Бога, которому я должен покоряться и 
подчиняться”. Аргумент заключается в том, что вы должны признать, что 

все, что вы делаете, каждое ваше заявление, каждое действие, каждый ваш 

выбор – бессмыслен и незначителен. 

Стивен Джей Гулд говорит, что это поверхностно тревожит, но 

освобождает, что означает, что я могу делать все, что мне 

заблагорассудится. Но это нечестно. И, таким образом, я перехожу к 

следующему пункту. Позвольте мне зачитать вам более честное заявление, 

которое соотносится с теми же данными. Оно сделано Олдосом Хаксли. Вы 

видите, Стивен Джей Гулд говорит, что это звучит ужасно благородно, но 

теперь послушайте. 

В своей книге “Цели и средства” Хаксли сказал: 
“У меня были причины на то, чтобы желать мира, не имеющего 

смысла; поэтому я предположил, что его нет, и без труда нашел 

удовлетворительные причины для такого предположения… Философа, 

который не находит смысла в этом мире, не заботят только 

академические проблемы; философа, который не находит смысла в этом 

мире, заботит то, чтобы доказать, что нет никаких веских причин, 

почему лично он не должен поступать так, как ему захочется, или почему 

его друзьям не нужно стремиться к политической власти и править так, 

как им выгодно. Для меня философия бессмысленности была по сути 

инструментом освобождения, сексуального и политического”. 

Теперь вы видите, что он говорит. По крайней мере, он честен. Мы 

знаем, о чем мы здесь говорим. Он говорит: “Посмотри, ты приехал в 
урбанистическую Америку, ты поступил здесь в колледж, ты стал работать 

здесь и ты говоришь: “Наконец я могу действительно размахнуться. Я 

вдали от американской глубинки, я могу делать, что захочу”. Видите?” Вы 

хотите участвовать. Это дело не только академиков, как он говорит. Он 

говорит: “Вы задаетесь большими вопросами. Существует ли Бог? Есть ли 

смысл? Истинна ли Библия? Открыт ли способ, как я должен жить? Должен 

ли я подчиняться?” И вы знаете, вы обращаетесь к 101 религии, вы 

посещаете классы по философии, вы читаете книги и вы думаете, как 

говорит Хаксли, что вы объективны, но нет! Нет. Он говорит: “Я хотел 

быть свободным, поэтому я должен был принять философию 

бессмысленности”. Даже Камю признает это. Он говорит: “Мы не можем 
верить в Бога, мы должны поверить в бессмысленность, иначе я не буду 

свободен”. 
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Но позвольте мне сказать вам про что-то еще, что произойдет. На самом 

деле то, о чем говорит Хаксли, это: “Я лучше выберу бессмысленность, 

потому что лучше я буду править в аду, чем служить на Небесах. Лучше я 

буду Сизифом, чем Моисеем”. 

Итак, первый пункт таков, вы его видите. Кто-то заявляет, что вы 

ничего не доказали! Вы ничего не доказали. Я могу сказать, что вы 

пытаетесь сделать из нас христиан, вы знаете, сделать религию приятной. И 
все, что вам удалось сделать, – это заставить меня еще больше сокрушаться 

по поводу моего положения. Ладно. Я чувствую себя хуже. Понимаете? Вы 

поработали немного над первым пунктом. Я вижу, что все бессмысленно, 

но так и есть, и что тогда? Откуда вы знаете, что дело обстоит не так? И я 

думаю, что ответ будет таков. Вы не можете жить, основываясь на своих 

взглядах на мир. 

Послушайте, как оправдываются научные теории? Как они 

доказываются? В прошлом они говорили, что вы должны доказать научные 

теории через исследования и наблюдения. Через наблюдаемые явления, 

таков способ. Ну, это не так. Никто никогда не наблюдал атом. Никто 

никогда не наблюдал электрон, кварк; они не наблюдали множество вещей, 
которые продемонстрировала наука. Теории доказывались, они 

оправдывались. Способ обоснования научной теории заключается в том, 

что вы говорите: “Объясняет ли это устройство вещей, и без этого, можем 

ли мы обнаружить, что нет объяснения устройству вещей?” 

Камю, Сартр, те люди, которых я только что цитировал, они говорят: 

“Да, жизнь бессмысленна и я свободен. Так уж устроено”. Нет никакого 

способа верить в то, во что вы верите, не сталкиваясь с самим собой. 

Философски, психологически, эмоционально. 

Позвольте мне показать вам, что я имею в виду. Прежде всего, есть одна 

из проблем, которая возникает сразу, у Вольтера есть интересное 

высказывание об этом. Он сказал: 

“Доктрина бессмысленности не вполне срабатывает. Я являюсь 
ничтожной частью великого целого. Да, но все разумные существа 

страдают, подобно мне, и, как и я, они также умирают… Однако, каков 

вердикт огромного разума… [Он говорит о вселенной тишины] …книга 

судеб закрыта для нас… Человек – это странник своих собственных 

исследований, он не знает ни откуда он произошел, ни куда он 

направляется. Изможденные атомы на ложе грязи [это великолепное 

выражение, вот вы кто такие – “изможденные атомы”], поглощенные 

смертью, насмешкой судьбы”. 

И затем он говорит: “Вы знаете, все живые существа страдают, как и я, 

и также умирают. Но только меня это волнует”. Он говорит: “Мы такие 

ничтожные части вселенной, но я единственный”. Почему людей так 
волнует идея бессмысленности? Почему это нас так задевает? Вы знаете, я 

смотрю на свою кошку, она чувствующее существо. Она – маленькая часть 

общего. Но ее это не волнует так, как волнует меня. Мы должны быть 



280 

самыми информированными особями. Это волнует нас. Почему? Почему, 

когда я говорю, что жизнь бессмысленна, эмоциональная часть вас говорит: 

“Нет!” Но если вы хотите быть абсолютно свободными, ваша 

интеллектуальная часть должна сказать: “Да, думаю, это истинно”. Разве 

вы не видите, что интеллектуально вы уже столкнулись с тем, что вы 

знаете. Жизнь не может быть бессмысленна. У нее есть цель. Ну, вы 

говорите: “Вы ничего не доказали”. 
Позвольте мне пойти дальше. Одна из проблем заключается в том, что 

на основе ваших взглядов, если вы хотите быть свободными, вы должны 

верить, что все бессмысленно, но вы не можете жить таким образом. Вы 

понимаете, например, что это означает, что ничто не является абсолютно 

неверным! Если я скажу: “Изнасилование всегда неправильно?” Вы 

скажете: “Ну, да, оно всегда неправильно”. Что значит, что оно всегда 

неправильно? Откуда взялась эта идея неправильности? Откуда вы взяли 

всю эту идею правильности и неправильности? Она полностью 

субъективна. Может быть, вы скажете, что это больно, но как вы можете 

сказать, что это неправильно? Насилие всегда неправильно? Ну, я не знаю. 

Угнетение всегда неправильно? Я не знаю. Нет, вы знаете! Но у вас нет 
основания, чтобы сказать это! 

У Сартра был одно правило. “Запрещено запрещать”. Это великое 

правило. Когда вы новичок в колледже, вы держитесь за это и вы говорите: 

“Посмотрите! Жизнь бессмысленна, мы свободны, настоящая свобода”. 

Экзистенциализм, так? Существование предшествует сущности. Я могу 

создать себя сам! Я живу в абсолютной настоящей свободе. Единственное, 

что запрещено, – запрещать. Погодите минуточку! Вы сказали, что вы не 

можете ничего запрещать! Как вы можете запретить мне запрещать? На 

основе чего вы говорите, что я не должен запрещать? 

Когда к вам кто-то приходит и говорит: “Знаешь, все религии 

относительны. Вся истина относительна. Ты не можешь сказать, что твоя 

религия права, поэтому ты должен перестать пытаться изменить людей”. И 
вы знаете, что ответить на это? “Ты пытаешь изменить меня”. Что ты 

имеешь в виду? Ты настаиваешь на своем взгляде на истину, который 

заключается в том, что все истины – относительны, так? И ты не хочешь, 

чтобы я пытался убедить людей. Ты думаешь, что это очень плохо. Откуда 

ты взял эту идею о плохом? Ты сказал: “Ты не должен запрещать ничего, 

кроме как запрещать”, – но ты не можешь запретить мне запрещать. У тебя 

нет на это основания. Ты находишься на пути столкновения с самим собой.  

Был такой человек по фамилии Честертон, который много лет назад 

написал, что настоящая проблема философии состоит в том, что “все 

относительно” и что “жизнь бессмысленна”. Он выразился так: 

“Новый бунтарь нашего времени – скептик, который ничему не верит, 
и поэтому у него нет преданности и он даже не может быть 

революционером. Тот факт, что он сомневается во всем и что он должен 

сомневаться во всем, преграждает ему путь, когда он хочет все 
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развенчать. Для разоблачения применяются нравственные доктрины, но 

вы не можете верить в нравственные доктрины, если все бессмысленно. 

Современный революционер сомневается не только в институтах, 

которые он развенчивает, но и в доктринах нравственной истины, с 

помощью которой он их развенчивает. Как политик он будет кричать о 

том, что война – бессмысленная трата жизни, хотя как философ он 

должен признать, что вся жизнь – это трата времени. Русский философ 
обличает полицейского, который убил крестьянина, и затем в своих 

работах доказывает, что согласно высшей философской теории 

крестьянин должен был убить себя сам. Ученый отправляется на 

политический митинг, где он жалуется на то, что мы относимся к 

аборигенам, как к зверям, а затем он идет на научное собрание, где 

доказывает, что мы все – звери. Короче говоря, современный 

революционер, будучи безграничным скептиком, каким он и должен быть, 

всегда вовлечен в то, что сам подрывает свой разум. В своих политических 

книгах он нападает на людей, которые топчут нравственность, но в книге 

по этике он нападает на нравственность за то, что она топчет 

личность. Поэтому современный бунтарь стал практически бесполезен 
для всех целей бунта, восставая против всего; он потерял свое право на 

восстание против чего бы то ни было”. 

В той же главе Честертон говорит, что “существует мысль такого 

рода, которая останавливает мышление, и это единственный вид мысли, 

который необходимо остановить”. 

И мысль о том, что мы абсолютно свободны, что Бога не существует, 

что все бессмысленно, – это единственная мысль, которая останавливает 

мышление. Вы не можете даже начать говорить! Как только вы скажете: 

“Все бессмысленно,” – я должен задать вам вопрос: “Имеет ли значение это 

заявление? Вы ожидаете, что я пойму его? Вы пытаетесь убедить меня в 

чем то? Вы пытаетесь показать мне, что это истинно?” 

Клайв Стейплз Льюис говорит так: 
“Если нет ответов, если нет Творца, если нет ничего истинного, то, 

когда вы влюблены, вы должны помнить, что в вашем мозгу просто 

происходит психофармакологическая реакция. Нет никакой любви. Вы 

можете наслаждаться музыкой, но вы должны понять, что это только 

биологическая реакция; красота и уродство, жестокость и сострадание 

полностью субъективны, ненастоящи, все это синапсы в моем мозгу… Вы 

можете “хорошо проводить время”, но это время будет очень хорошим 

только в той степени, пока оно не грозится вытолкнуть вас из холодной и 

чистой чувственности в настоящее тепло и энтузиазм, и радость… Вас 

вынудят испытывать абсолютную дисгармонию между вашими эмоциями 

и вселенной, в которой вы фактически живете”. 
Посмотрите, единственный способ наслаждаться цветами и любовью – 

не думать. Вы хотите быть свободны и вы должны иметь взгляд на мир, 

чтобы объяснить как устроены вещи. Разве вы не видите, если вы 
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начинаете со вступления: “Я свободен и Бога не существует, или не 

существует Бога, которого можно познать”, – на основании этого 

вступления вы должны сделать вывод, что нет таких вещей, как зло, тогда 

как вы знаете, что зло существует. Вы должны прийти к заключению, что 

любви не существует, тогда как вы знаете, что она есть. Вы должны прийти 

к заключению, что люди не отличаются от камней, тогда как вы знаете, что 

существует разница между камнями и людьми. 
Если вы начнете со вступления и придете к ложным выводам, почему 

бы вам не признать, что вступление было неправильным? Почему бы не 

подумать о вступлении? Почему бы не вернуться к нему? [Аплодисменты.] 

Этого [аплодисментов] раньше никогда со мной не происходило! Я должен 

признать, что этого на самом деле никогда со мной не происходило в белой 

церкви. Я немного обеспокоен тем, что я приводил вам цитаты 

мыслителей-мужчин, поэтому вот то, что сказала несколько лет назад 

Дороти Сэйерс: 

“В этом мире существует такой взгляд, который называется “полной 

толерантностью”, но в аду он называется “отчаянием”. Грех ни во что 

не верит, ни о чем не заботится, ни к чему не стремится, ничему не 
радуется, не находит ни в чем цели, живет бесцельно, но остается 

живым. Почему? Потому что он не может ни за что умереть”. 

 Нет свободы, нет полной свободы без потери всего вашего смысла. Но 

существует решение. В отрывке, который зачитывал Брюс до того, как я 

пришел, сказано: 

“В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было 

Бог” (Иоан.1:1). 

Когда составитель Евангелия Иоанн написал это, он писал на греческом, 

и он использовал слово, которое на греческом языке имело абсолютную и 

полную нагрузку. Он использовал слово “логос”, от которого произошло 

слово “логика”. Но это неправильный перевод. Слово “логос” являлось 

абсолютным философским термином в то время, и его необходимо 
перевести как “смысл жизни”. Вы видите, греки спорили над чем-то. Слово 

“логос” означает “то, что имеет смысл”. Например, если вы увидите, что 

кто-то пытается положить поп-корн в кофеварку, вы подойдете и скажете: 

“Позвольте мне объяснить вам, почему поп-корн имеет такое низкое 

качество”. Вы не знаете цель, “телос”, “логос” (это греческие философские 

термины), и вы не знаете устройство этого аппарата. Он был 

сконструирован не для того, чтобы делать поп-корн; он был 

сконструирован для того, чтобы делать кофе. И вы видите, что, когда вы 

используете что-то и вы не чтите его “логос”, его цель существования, его 

устройство, которое придумал конструктор, если вы не чтите это, оно не 

сможет осуществить свой потенциал. 
Позвольте мне пойти дальше. Если вы видите, что некто хочет 

пожарить венские сосиски на комнатном обогревателе, вам лучше сказать 
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ему: “Не делай этого! Он был построен не для этого, и это опасно!” Ты 

можешь устроить пожар. 

И вы знаете, что сказали греки? Когда вы находите причину, цель 

объекта, тогда он воплощает свой потенциал. Что, если бы мы нашли 

смысл жизни? Если бы мы нашли причину, по которой мы были созданы, 

почему мы были созданы, и подтвердили бы это и чтили бы это, мы были 

бы свободны, мы бы раскрыли свой потенциал. И группы греческих 
философов метались на протяжении многих лет, пытаясь сказать: “Это 

смысл жизни”, “Это смысл жизни”. И ко времени пришествия Иисуса 

Христа греческие философские школы подошли к крайней черте отчаяния. 

Они не могли согласиться друг с другом, и люди начали говорить: “Смысла 

жизни нет”, “Логоса нет”. 

И, конечно, это начало просачиваться в культуру, потому что, вы 

видите, когда нет смысла жизни, когда все бессмысленно, культура 

разваливается на части, потому что вы начинаете говорить: “Кто может 

сказать, что правильно, а что неправильно?”, “Зачем вносить свой вклад?”, 

“Зачем любить ближнего?” 

И вот приходит Иоанн. И он бросает эту невероятную “бомбу”, и он 
говорит, что существует “логос”. Если есть дизайн, значит, есть дизайнер. 

Мы знаем, что дизайн существует. И если есть дизайнер, то есть и “логос”. 

Я могу показать вам, в чем смысл жизни, но это не абстрактный 

философский принцип. Это личность. Дизайнер проделал отверстие в 

крыше мира и сошел. И вы были созданы не только для того, чтобы 

почитать некий философский принцип. Но для того, чтобы знать и любить 

эту божественную личность. И когда вы узнаете его, когда вы будете 

служить ему, когда вы будете любить его, когда вы узнаете, что он создал 

для вас, и когда вы подчинитесь этому и покоритесь ему, вы поймете, кто 

вы. 

Вы знаете, если у вас есть парусник, и если вы плывете по воде под 

правильным углом к ветру, вы парите. И скажете ли вы, что во имя 
абсолютной свободы поплывете на паруснике по Бродвею? А иначе вы не 

свободны. Вы никогда не опозорили бы дизайн вашего парусника этим 

поступком, потому что опозорив дизайн, его “логос”, вы уничтожите его. И 

это случается с каждым, кто не знает и не любит Логос, Иисуса Христа. 

Какова ваша альтернатива заявлению Иоанна? Альтернатива такова: 

“Пойди и создай свой собственный Логос”. Но что тогда произойдет? 

Какова ваша цель? Каков смысл вашей жизни? Ваша красота? Вы 

покроетесь морщинами. Конкуренция? Кто-то придет и сделает лучше вас. 

В конце концов вы закончите тем, что будете сидеть и смотреть на огонь, 

потому что неважно, какой Логос вы выбрали, он никогда не поможет вам 

ответить на вопросы, о которых мы говорили сегодня, он не поможет вам 
столкнуться со смертью. 
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Вначале был смысл жизни, и он был с Богом, и этот смысл жизни стал 

человеком, и он жил среди нас, и мы наблюдали его славу. Славу 

единородного Отца, полную благодати и истины. 

 [Хёнг Джин ним.] 

Это интересное видео, не так ли? Мы начали с этой, и затем я посмотрел 

другую службу, которую он давал, это есть на Google Talks. Очень 

выдающийся человек. Ему, возможно, 60 или 60 с лишним лет. Он очень 
образован, очень начитан, он очень проницательный. Он любит искусство, 

любит пьесы, Шекспира, все такого рода вещи. Но он обладает 

невероятным умом. В своей речи на Гугл, в главном офисе Гугл в 

Калифорнии, я думаю, они привезли его туда, чтобы он рассказал о своей 

книге “Разум за Бога”, и он объяснял все эти вопросы, и привел один 

невероятный пример. Он привел один пример. Он сказал, вы знаете, 

атеистам нравится говорить: “Как ты можешь верить в Бога? В 

христианского Бога, который приходит, и все такое. Ты не можешь в это 

верить и т.д.” Он сказал: “Посмотрите, в христианстве суть не в том, чтобы 

жить по каким-то неземным метафизическим принципам. Не в том, чтобы 

следовать определенным законам. А в том, чтобы полюбить. Создать 
отношения любви с Создателем”. Он сказал, что это подобно примеру 

Шекспира и Гамлета. Скажем, Шекспир – автор, и есть Гамлет. И Гамлет 

скажет: “Я не вижу Шекспира, я не знаю, существует ли он. Приведите мне 

доказательства, что Шекспир существует”. Это, конечно, Гамлет говорит о 

Шекспире. И он говорит: “Для того чтобы Гамлет понял, что Шекспир 

существует, Шекспиру нужно поместить себя в пьесу и затем каким-то 

образом поговорить с Гамлетом по этому поводу”. Интересно, не правда 

ли? То есть Гамлет не получит доказательств существования Шекспира в 

мире, созданном Шекспиром. Он поймет это, если сам Шекспир поместит 

себя в мир, который он создал. Это понятно? И таким же образом, когда он 

говорил с этими атеистами из Гугла – большинство из них, возможно, 

атеисты, – возникли некоторые вопросы. Докажите, что Бог существует, и 
тогда я уверую в Него. Если есть небула о том, что 10 заповедей написаны 

на иврите, то я, по крайней мере, поверю в иудаизм. Очередной атеист из 

Гугл сказал это! И он объяснил: “Вы понимаете неправильно. Вы просите 

Гамлета поверить, что Бог существует, глядя на мир, который создан 

Шекспиром. Вы просите Гамлета поверить в Шекспира, глядя на мир, 

созданный Шекспиром, и там найти доказательства его существования. 

Тогда как единственное настоящее доказательство и свидетельство о 

Шекспире было бы то, если бы Шекспир написал себя сам”. 

Затем он привел пример автора-женщины из 20 века, я не услышал ее 

имя. Она написала серию знаменитых британских детективов, которые 

были показаны на ВВС. Они были очень известны, очень популярны. Они 
были об аристократе, блестящем детективе, который мог раскрывать 

загадочные убийства и все такое. И примерно на середине этой серии 

рассказов этот мужчина встречает женщину, и эта женщина – автор, 
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создавший этот мир. Он встречает женщину в мире детектива, он 

влюбляется в нее, он женится на ней, и они живут счастливо. И он сказал: 

“Посмотрите, это и есть христианство”. Дело не в том, чтобы только 

пытаться найти доказательства существования Бога в мире, который мы 

видим, в мире, который мы понимаем. Но все дело в писателе, в авторе, 

который поместил себя в пьесу, чтобы мы могли взаимодействовать с ним. 

Вот в чем смысл нашей жизни. 
Теперь мы переходим на более глубокий уровень, и, конечно, я думаю, 

что члены Церкви Святого Храма по всему миру понимают ценность 

отношений с Иисусом, с Христом. Это также напрямую связано с 

возвращающимся Христом. Это прямо связано с нашими отношениями с 

нашим дизайнером, с нашим автором, с нашим Создателем, который 

поместил себя в мир, который Он создал, чтобы мы в действительности 

имели отношения с Ним. 

Это может выглядеть как большой скачок, но это для тех людей, 

которые борются с этими вопросами. И с завтрашнего дня все 

приглашаются для того, чтобы исследовать эти вопросы более глубоко. 

Завтра мы собираемся обратиться к доказательствам существования Бога, к 
пяти главным аргументам. Мы собираемся обратиться также к некоторым 

ответам на эти вопросы атеистов высокого уровня. Вы увидите аргументы, 

которые дают вам ваши друзья или сокурсники, или окружающие люди. 

Они являются атеистами низкого уровня. Это смешно. Они в буквальном 

смысле как атеисты-микробы. Они подобны водорослям в океане. Они 

даже не атеисты высокого уровня. Аргументы, которые приводят обычные 

дети против теизма, – это уровень микробов, в буквальном смысле. То, что 

вы увидите завтра, мы пойдем глубже, мы обратимся к атеистам высокого 

уровня, которые являются лидирующими атеистами-философами в мире. И 

как они нападают на теизм, и, конечно, сможем ли мы иметь дело с этими 

вопросами. 

Это очень увлекательная тема. Если вы боролись с этими вопросами, 
если в вашем сердце были сомнения, вы должны пройти через это, в какой 

то момент вашей жизни вам придется в это вникнуть. Используйте эту 

возможность, чтобы прийти и окунуться в это глубоко, потому что это 

может изменить то, что вы думаете о Боге, то, как вы Его чувствуете, то, 

как вы думаете и чувствуете по поводу нравственности, этики, политики. 

Это может изменить то, как вы взаимодействуете с миром. Дело не в том, 

что я такой прекрасный лектор, нет. Я использую много материала, 

который уже существует, чтобы поднять эти вопросы для тех, кто борется с 

этими проблемами. 

Итак, в апологетике существуют три главных уровня. Первый имеет 

дело с существованием Бога. Существует ли Бог? Потому что, если это не 
установлено, то трудно даже говорить о Библии. Если Бога не существует и 

если нет личности Бога, который является личностной сущностью, тогда 

идея того, что Библия является Словом Божьим, – это спорный вопрос, 
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потому что существует множество книг и множество религий, который 

заявляют о том, что у них есть слово. И, конечно, нашей молодежи 

постоянно промывают мозги, чтобы они поверили, что все религии 

относительны и т.д., и т.д. И это будет второй уровень. Первый уровень 

установит или, по крайней мере, тщательно исследует вопрос о том, 

существует ли Бог. Рационально ли иметь теистический взгляд на мир? 

Логично ли иметь теистический взгляд на мир? Разумно ли иметь 
теистический взгляд на мир? Научно ли иметь теистический взгляд на мир? 

Современно ли иметь теистический взгляд на мир? И т.д. 

Все эти вопросы поднимаются на первом уровне. Теперь второй 

уровень. Как только реальность Бога установлена, встает следующий 

вопрос: “Хорошо, а как насчет Библии?” Каково место Библии во всем этом 

контексте? Является ли Библия Словом Божьим или это не Слово Божье? 

Или это просто еще один текст, претендующий на то, чтобы считаться 

Словом Бога? 

И, конечно же, третий уровень будет знакомить людей с Божественным 

Принципом, с такого рода вещами. Но все эти вещи происходят прежде 

всего на основании веры в Бога, а также на основе понимания и веры в то, 
что Божьи Слова заключены в Библии. 

Если вы понимаете этот краткий обзор того, что я вам объяснил сейчас, 

вы поймете, почему так много наших детей становятся атеистами и 

скатываются до культуры свободного секса, популярной культуры, 

релятивизма. Очень многие становятся релятивистами, правильно? Есть 

некоторые видео, посмотрев которые, люди говорят: “О, Боже, я ненавижу 

эти видео об эволюции!” Помните то видео, в котором профессора 

университетов высшего уровня были полностью разоблачены? Они учат 

религии. Макроэволюция – это религия. Эти топ-профессора не смогли 

дать ни одного, ни единого примера эволюции Дарвина, ни одного. 

Помните это? Кто смотрел это видео? Некоторые люди, которые 

посмотрели это видео, сказали: “О Боже, я ненавижу это! Это же так 
подло!” [Смех.] Вы видите, эти люди называются очень незрелыми, 

правильно? “Это мировоззрение противоречит моему пониманию и 

пониманию моих друзей. Вы грубиян! Это пропаганда ненависти, бан ему!” 

Вас назовут идиотом, именно так вас и назовут, вы идиот. Вы идиот, а они 

обманщики, правильно? Люди буквально так и реагируют, потому что для 

них это когнитивный диссонанс. Их разум потрясен: “О, Боже, я никогда об 

этом не слышал, никто не бросал такой вызов моему мировоззрению. Даже 

профессора не могут ответить на этот вопрос, мы изобличены и выглядим, 

как идиоты”. Вы видите? И, конечно, они скажут: “О, нет, это всего лишь 

одно мнение, это просто ваше мнение”. Ну, если вы представляете 

аргумент недостатка теории, это не просто мнение, на самом деле это 
становится правдой. Вы понимаете, что я имею в виду? 

Вы увидите, что, когда мы проходим через это, и если вы сможете 

понять это, молодые люди, если вы сможете освоить это, вы сможете 
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сокрушить обычных подростков, сокрушить их, если они попытаются 

сказать: “Ты веришь в Бога? О, Боже мой! Что с тобой? О, Боже мой, как 

ты можешь верить в Бога? О, Боже мой?” [Смех.] Вы сокрушите их, если 

вы поймете апологетику. Вы сможете продемонстрировать им, что они 

абсолютно безмозглы. Вот почему апологетика так сильна. Она становится 

оружием для вашего понимания и защиты своей веры, защиты вашей веры. 

У вас будут свои причины, чтобы верить в Бога, а не только: “О, мои 
родители так сказали, или моя церковь так сказала”. Подобно тому, как 

студенты эволюционной биологии говорят: “Я верю в эволюцию Дарвина, 

потому что так сказал мой профессор, или потому что так сказало научное 

сообщество”. Помните это? Не было дано ни одного примера, правильно? 

Итак, мы будем углубляться в эти вопросы. Это то, что мы будем 

продолжать изучать в будущем, потому что, как молодые люди и как люди, 

родившиеся в традиции, мы не наделены автоматической верой в Бога, мы 

не наделены пониманием авторитета Библии. Не так ли? Поэтому, если мы 

начнем рассказывать молодым людям про Божественный Принцип, они 

скажут: “Какое значение это имеет для меня? Адам и Ева, и какой-то сад, 

Иаков и Исав, и бла-бла-бла”. Вы понимаете? Что это значит для меня? У 
меня есть вот эта проблема и еще вот эта проблема, и еще вот эта проблема, 

а вот это для меня не важно. Если в своем сердце вы еще даже не 

определились, существует ли Бог, как вы собираетесь иметь дело с Адамом 

и Евой, и Ноем, и Моисеем? Не говоря уже об Иисусе и не говоря уже о 

возвратившемся Иисусе. Как же вы собираетесь иметь с этим дело? Таким 

образом, есть первостепенные вещи, которые должны быть установлены в 

первую очередь, прежде чем вы действительно сможете говорить о Моисее, 

Иисусе и всех этих центральных личностях, о Мессии и всех этих 

понятиях. Очень чужое. Поэтому мы начнем с этих вещей. Это наш первый 

семейный лагерь, поэтому мы будем углубляться в это. Это не лагерь для 

изучения апологетики, ведь мы не будем проходить через долговременную 

тренировку в течении года или двух, как вести дискуссии, или нечто 
подобное, но это начальная точка, вы понимаете? Это начальная точка 

познания мира апологетики, чтобы понять, что защита своей веры в Бога, и 

то, почему вы верите в Бога, – это серьезная ответственность. Даже Библия 

говорит быть готовыми защищать свою веру и быть способными выразить 

словами, почему вы верите. Насколько я помню, это в первом послании 

Петра. Так что это очень важно, и у нас есть способность знать, почему мы 

верим, и/или способность объяснить это другим. Когда вы имеете это 

знание, тогда вещи начинают приобретать смысл. Библия начинает 

приобретать смысл. Бог начинает приобретать смысл. Истинный Отец 

начинает приобретать смысл. Но прежде всего вам нужно задаться 

основным вопросом. Жизнь бессмысленна? Похожа ли она на то, как они 
говорили в той лекции? Жизнь действительно бессмысленна? Вы все 

поняли этот момент, что, если вы хотите быть полностью свободными, 

абсолютно свободными, и жить по своим правилам, и следовать своим 
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законам, и сами создавать свою жизнь, если вы по настоящему хотите 

этого, вы должны признать, что жизнь бессмысленна? Все поняли, почему 

так, или это сбивает с толку? Почему это так? Если Бога не существует, 

если нет основополагающей цели, если нет цели для нашего 

существования, если мы просто соединение атомов на небольшом куске 

скалы, который находится в космосе, и это соединение атомов, конечно же, 

умрет, и весь космос также разрушится. Вы знаете, они говорят, что вся 
вселенная придет к так называемой “холодной смерти” и так далее. Если 

все в любом случае просто уйдет в забвение, в чем тогда значение наших 

ничтожных, мизерных жизней на этом небольшом куске скалы? 

Понимаете? В этом случае нет никакого смысла в существовании. 

Действительно, мы просто тела, обремененные делами, как маленький 

муравей, бегающий вокруг, как голубь, летающий в вышине. Каков 

истинный смысл жизни? 

Это настолько серьезные вопросы, они очень серьезные, и, если вы 

будете избегать этих вопросы, вы окажетесь в жалком положении. Вы 

никогда не сможете быть счастливым. Вы не сможете найти радость. У вас 

никогда не будет цели. Вы будете стремиться избегать всех этих вопросов, 
потому что вы хотите наслаждаться временными удовольствиями. Но все 

равно в определенный момент вам придется столкнуться с ними. Это 

произойдет сейчас или в момент вашей смерти, рано или поздно вам 

придется с ними столкнуться. Таким образом, моральный человек, или 

честный человек скажет: “Хорошо, давайте смотреть правде в глаза”. 

Правильно, смелый человек поступит так. 

Итак, мы приглашаем всех смелых людей прийти завтра. Чтобы 

послушать лекции. Так же будет время для вопросов и ответов, мы сможем 

обсудить те вопросы, которые возникнут. Вы сможете послушать ответы 

некоторых атеистов высокого уровня, мы сможем послушать ответы 

верующих людей высокого уровня, и вы сможете понять: “Ого, эти люди 

думают гораздо больше, чем я! Эти люди думают намного глубже, чем мои 
друзья”. Обычные подростки, как правило, дают самые безмозглые, не 

философские аргументы. “Если добрый Бог существует, почему так много 

зла в мире, почему так много страданий в мире? Почему так происходит? 

Как вы можете верить в Бога, который убивает маленьких детей и 

позволяет им гореть в огне? А?” Нет ни одной философской атеистической 

книги, ни одной, ни одной академической атеистической книги с 1982 года, 

которая бы пыталась с этим поспорить. Ни одной. Им это не удалось. Это 

полностью несостоятельный философский аргумент. Но тридцать лет 

спуcтя молодые люди все еще используют этот глупый аргумент. Вы даже 

не представляете, насколько низки по уровню обычные аргументы атеизма 

в среде молодых людей. Абсолютно низкий уровень, супер низкий уровень. 
Поэтому завтра мы хотим обратиться к вещам более высокого уровня, и 

вы увидите: “Ух ты, вот это да, ребята, я об этом даже никогда не думал!” 

И вы увидите, с чем соприкасаются эти вещи высокого уровня, но, если 
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сконцентрируете на этом свои мысли, будете просто поражены! Верить в 

Бога не так уж и глупо, как они пытаются представить! Вы сами увидите. 

Поэтому, пожалуйста, приходите завтра, и, пожалуйста, оставайтесь также 

на вопросы и ответы. Не надо приходить к вопросам и ответам и задавать 

глупые вопросы, которые были уже раскрыты во время лекции. Это глупо. 

В этом случае вы будете попусту тратить время всех собравшихся, не 

делайте так! Приходите к началу, послушайте все моменты, послушайте 
аргументы, попытайтесь понять, включите мозги! Потренируйтесь 

немного, чтобы ваши мозги начали работать! Разомните немного ваши 

мыслительные мускулы. И если у вас возникнут вопросы, мы потом 

обсудим это. Но мы хотим пригласить всех в лагерь, и всех – на первый 

день. Мы надеемся, что вы замечательно проведете время, что Бог 

благословит через это вас и вашу семью. Молодые люди, будьте 

внимательны, будьте бдительны, ведь это открытая территория, поэтому 

храните бдительность. Также мы будем разбирать многие вопросы, изучать 

апологетику, у нас будет деятельность разного рода, мы замечательно 

проведем время. Общайтесь с радостью с людьми, которых вы встретите 

здесь, наслаждайтесь временем с вашей семьей, с вашими друзьями, 
которые здесь собрались. И перед открытием лагеря давайте сначала 

отдадим всю славу Богу. Итак, давайте поаплодируем Богу и всем, кто 

собрался здесь, чтобы присоединиться к лагерю. Давайте пригласим на 

сцену SOS и восхвалим Бога. И давайте служить Ему и петь песни 

прославления. 

 

Процветание Царства (3 июля 2016) 

3 июля 2016 года 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Давайте сегодня обратимся к Слову. Какой благословенный лагерь! Мы 

так благословлены в это время! Теперь вспомните, до лагеря мы уже 

изучали Царство. Для тех, кто здесь впервые (я так понимаю, что 
некоторые церкви присоединятся к нам сегодня в режиме онлайн): когда 

мы говорим о Евангелии, что такое Евангелие в понимании Иисуса? И мы 

говорили об этом много, много раз. И, конечно, даже христианские церкви 

не проповедуют Евангелие. 

В Евангелии от Матфея 6:33 Иисус говорит: “Ищите же прежде 

Царства Божия и правды Его, и это все приложится вам”. 

Вы знаете, какова цель, с которой мы проводим все эти лагеря и создаем 

сообщества, и учимся самообеспеченности? Какова цель? Это не 

независимая цель. Мы встречаемся со всеми этими людьми, которые 

являются строителями цивилизации. Помните, R-типы не создают 

цивилизацию, они ее используют. Цивилизации создаются К-типами, 
людьми, которые вкладываются в своих детей, которые обладают 

стратегическим мышлением, нравственностью, честью, которые ищут 

истину. На этом строится цивилизация. И есть одна вещь, которую мы так 

http://sanctuary-ru.org/953/
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благословлены увидеть, и я делился с этим со всеми на семинаре. Ух ты, 

Кук Джин хён и я, мы только вдвоем здесь, на дикой природе. И мы 

приехали сюда, нам пришлось покинуть дворец, чтобы мы могли служить 

Отцу. И кто знал, что через пару лет мы встретим всех вас, друзья, что вы 

будете настолько сумасшедшими, чтобы приехать сюда, на дикую природу, 

в лес. Вы сумасшедшие люди, что с вами не так? Вы понимаете, у нас есть 

возможность быть вместе с людьми, где мы знаем, что наш партнер-
субъект один и тот же. Мы любим одного и того же Бога. Мы любим 

одного и того же Христа. И нас не будут угнетать и заставлять молчать, не 

так ли? И это такое благословение. Я очень хорошо прочувствовал это во 

время лагеря. Я посмотрел бы вокруг и сказал: “Взгляните на этих людей! 

Взгляните, какие достойные люди собрались здесь”. Потому что, если вы 

подумаете об этом, мы, возможно, никогда не встретились бы с вами в 

мировом движении. Для нас было бы очень сложно действительно 

познакомиться с вами. Все вы происходите из самых разных мест. 

Возможно, вы живете в разных частях мира. И нам было бы очень трудно 

просочиться сквозь все эти различные уровни, чтобы на самом деле 

познакомиться с каждым из вас. 
Здесь есть один наш брат из Бразилии. Вы здесь отовсюду, не так ли? 

Это просто невероятно! [Указывает на маленького мальчика из зала.] Ты из 

Лондона? Хорошо, ты из Лондона. Хорошо, это не так уж плохо. Твоя 

страна уже освободилась, Брексит. [Аплодисменты.] Но есть силы, которые 

пытаются вернуть ее назад! 

Это все связано с Царством. Почему? Царство не будет построено и 

цивилизация никогда не строится R-типами, никогда. R-типы нуждаются в 

цивилизации, чтобы жить за ее счет. Это К-типы развивают цивилизацию, 

потому что цивилизации строятся на основании упорного труда, 

нравственности, на основании единого языка и культуры, и цели. Они не 

строятся на том, что что-то отнимается, просто опустошая определенную 

территорию. И это же относится к менталитету царства и всему тому, что 
многие из нас соединяют в единое целое. У нас есть множество экспертов в 

различных областях, которые приходят с различными знаниями и опытом, 

приносят эти виды навыков и делают их доступными для целого нового 

поколения, которые могут вступать в контакт с этими талантами. Поэтому 

мы так благодарны, мы так благословлены на этом лагере. Я был так 

тронут. Я помню, как мы просто пели святые песни. Помните это? В 

пятницу, когда мы просто пели святые песни, кто-нибудь почувствовал 

что-то в комнате? Дух сошел. Мы просто пели старые святые песни, 

помните? “Сияющая Родина”. О, Господи! “Марш молодежи гармонии”. 

Ух! Вы знаете, когда я раньше слышал это без христианского контекста, он 

звучал просто как какой-то гимн. Что это? Какая-то старомодная песня, или 
что-то в этом роде? Но когда вы понимаете ее в контексте отношений с 

Христом и когда у вас есть отношения с Христом, у вас есть отношения с 

Богом, эти песни становятся невероятными! В некоторых песнях есть слова 
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типа: “Падет, сраженный, сатана…” (“Утреннняя песня гармонии” – прим. 

перев.) Когда мы были молоды, мы слышали это и думали: “О, Боже, что 

случилось с лирикой?” [Смех.] И тогда все эти преподаватели из 

либеральных академий искусства говорили: “О, это примитивное 

дуалистическое мышление о добре и зле, о борьбе между добром и злом, 

это примитивные религии, которые думают таким образом!” Бла-бла-бла, я 

все это слышал. И когда вы посмотрите на тексты этих песен в контексте 
реальных отношений с Богом, с Христом – ух ты! Это невероятно, потому 

что это битва, это борьба. Дьявол будет постоянно лгать вам, говоря, что 

вам не нужно сражаться. Все, что вам нужно, – это плыть по течению. 

Следуйте основному потоку. Пусть элиты ведут вас вниз по течению. 

Доверяйте им, следуйте за ними. [Смех.] Все будет хорошо. Они говорили 

это русским, они говорили это камбоджийцам, они говорили это немцам, 

они говорили это китайцам. Они стали рабами. Так? 

Это похоже на диснеевский фильм о морже, который играет на дудочке, 

а все маленькие моллюски следуют за ним? Разве это “Алиса в стране 

чудес”? Хорошо, и этот толстый морж играет: “Маленькие моллюски, 

придите”. И он играет на дудочке, а эти моллюски говорят: “Эй, хорошо, 
давайте пойдем за ним!” Мир! Любовь! Толерантность! Единство! Просто 

следуйте за моллюсками. Давайте, давайте в кастрюлю! Так? 

Цивилизация никогда не строится R-типами, никогда. Она никогда не 

строится архангелами. Она никогда не строится путем мошенничества и 

обмана. Цивилизации никогда не могут быть построены на этих принципах 

и ценностях. Для того чтобы цивилизации добились стабильности, роста и 

развития на протяжении поколений, им нужна нравственность, этика, 

интеллектуальная деятельность, им нужны все эти функции. 

Стратегическое мышление. Цивилизации строятся К-типами, и, когда я 

увидел группу людей, приехавших на семинар, я сказал: “Ух ты! 

Посмотрите, какие это достойные люди! Этих людей преследовали, их 

ругали, над ними насмехались, смеялись, и они потеряли всех друзей”. Они 
обрели новых друзей. Вы видите, Бог дает нам новых друзей. Он разделяет 

добро и зло. Отец говорил об этом много раз. Когда вторгается сатана, Бог 

должен отделить добро и зло, Он должен. Вы не можете спать с дьяволом и 

быть верным Богу. Вы не можете состоять в браке с женой и спать с другой 

женщиной. Это взаимоисключающие понятия, добро и зло – это 

взаимоисключающие понятия, так? 

И я посмотрел на лагерь, на эту комнату – ух ты! Какие достойные 

люди! Это люди-воины. Это люди, обладающие совестью. Это люди, 

которые любят Отца. Эти люди – настоящие верующие. И когда я увидел 

это, я вспомнил пятницу. Я был так вдохновлен, когда пел те песни со 

всеми вами. Какое потрясающее чувство в душе – это питало мою душу. 
Царство всегда строится людьми, которые делают это: “Ищите же 

прежде Царства Божия и правды Его”. Потому что никакие многолетние 

цивилизации не могут быть построены на неправедности, на 
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распущенности и на безнравственности. Это все – крах цивилизации, 

никогда не ее создание. 

И это все приложится к вам. В Евангелии от Матфея, 10, Иисус 

говорит: “Ходя же, проповедуйте, что приблизилось Царство Небесное”. 

В Евангелии от Луки, 4, он говорит: “И другим городам благовествовать Я 

должен Царствие Божие, ибо на то Я послан”. 

Так много христиан не читают Писание. Они слушают то, что говорит 
им их церковь, и то, о чем говорит христианство на протяжении 2000 лет, 

но они не читают Писание. Что сказал Иисус? Он был послан для того, 

чтобы проповедовать Царствие. Посмотрите на Писание от Луки 4:43. 

Сказал ли он: “И другим городам благовествовать Я должен Царствие 

Божие, я должен проповедовать о распятии и о том, что я должен умереть 

ради всех”? Сказал ли он: “Я должен проповедовать о воскрешении и о 

том, что, когда я умру, я вернусь через три дня”? На самом деле он никогда 

об этом не говорил публично, он учил этому только своих учеников, он 

никогда не проповедовал об этом на публике. Это большая разница. 

Он сказал: “И другим городам благовествовать Я должен Царствие 

Божие, ибо на то Я послан”. Я послан Отцом, чтобы проповедовать о 
Царстве Божьем. Если вы на самом деле любите Иисуса, вы должны 

серьезным образом подумать об этих Писаниях. Нет обходного пути, они 

находятся в Слове Божьем, в Библии. Вы не можете обойти их. 

Евангелие от Матфея, глава 4. Иисус отправился в Галилею, проповедуя 

Евангелие Царства. Он не только проповедовал о Царстве, он проповедовал 

Евангелие Царства. Евангелие – это “evangelion”, благая весть, которой нас 

учили в наших церквях и т.д., что есть смерть, распятие, погребение, 

воскрешение. Никто здесь не отрицает силу воскрешения или силу 

спасения, данного Богом через крест. Никто этого не отрицает. Есть 

настоящее спасение через крест, настоящее спасение через понимание 

благодати, получение Божьей благодати. Но когда Иисус говорил о 

Евангелии, он говорил о Евангелии Царства. Царства. Да, он говорил о 
Евангелии Царства. И этому никогда не учили. Никогда об этом не 

проповедовали. Вы можете пойти в десять из десяти, в сотню из сотни 

церквей любой деноминации, вы вряд ли отыщите хотя бы одного, кто 

свидетествует о грядущем Царстве. 

Марк 1:14. “Пришел Иисус в Галилею, проповедуя Евангелие Царствия 

Божия и говоря, что исполнилось время и приблизилось Царствие Божие: 

покайтесь и веруйте в Евангелие”. Евангелие Царства Небесного. 

Евангелие от Матфея, 9 глава. “И ходил Иисус по всем городам и 

селениям, уча в синагогах их, проповедуя Евангелие Царствия и исцеляя 

всякую болезнь и всякую немощь в людях”. 

Евангелие от Матфея, глава 24. “И проповедано будет сие Евангелие 
Царствия по всей вселенной, во свидетельство всем народам; и тогда 

придет конец”. 
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Конец сатанинских царств – это начало проповедования Евангелия 

Царства. 

Итак, мы рассматривали несколько из этих Писаний, даже больше. Если 

вы посмотрите на прошлые службы, вы увидите, что мы охватили даже 

больше Писаний, где Иисус очень ясно говорит о Евангелии Царства. 

Евангелие Царства. 

И сегодня мы вернемся к нашему изучению Царства и Евангелия. И мы 
будем изучать 10 главу Евангелия от Марка. Она похожа на то, что мы 

видели у Матфея, но здесь мы можем найти некоторые нюансы. Но давайте 

прочтем вместе, начиная от Марка 10:15. Давайте прочтем вместе. 

“Истинно говорю вам: кто не примет Царствия Божия, как дитя, тот 

не войдет в него. И, обняв их, возложил руки на них и благословил их. Когда 

выходил Он в путь, подбежал некто, пал пред Ним на колени и спросил 

Его: Учитель благий! что мне делать, чтобы наследовать жизнь вечную? 

Иисус сказал ему: что ты называешь Меня благим? Никто не благ, как 

только один Бог. Знаешь заповеди: не прелюбодействуй, не убивай, не 

кради, не лжесвидетельствуй, не обижай, почитай отца твоего и мать. 

Он же сказал Ему в ответ: Учитель! все это сохранил я от юности моей. 
Иисус, взглянув на него, полюбил его и сказал ему: одного тебе недостает: 

пойди, все, что имеешь, продай и раздай нищим, и будешь иметь 

сокровище на небесах; и приходи, последуй за Мною, взяв крест. Он же, 

смутившись от сего слова, отошел с печалью, потому что у него было 

большое имение. И, посмотрев вокруг, Иисус говорит ученикам Своим: как 

трудно имеющим богатство войти в Царствие Божие! Ученики 

ужаснулись от слов Его. Но Иисус опять говорит им в ответ: дети! как 

трудно надеющимся на богатство войти в Царствие Божие! Удобнее 

верблюду пройти сквозь игольные уши, нежели богатому войти в 

Царствие Божие”. 

Аминь. 

Итак, мы видели это Писание, когда изучали Евангелие от Матфея. 
Содержание такое же, как в Евангелии от Матфея. Но давайте обратим 

внимание на стих 21. К Иисусу подошел молодой человек и спросил его: 

“Как я могу получить жизнь вечную?” И Иисус говорит: “Соблюдай 

заповеди” и т.д. А он говорит: “Я все это соблюдаю”. И тогда Иисус сказал: 

“Ну, тебе не хватает одной вещи. Я дам тебе одну вещь, вот твое домашнее 

задание”. “Пойди, все, что имеешь, продай и раздай нищим, и будешь 

иметь сокровище на небесах; и приходи, последуй за Мною, взяв крест”. 

Но давайте сфокусируемся на этом. Традиционно в христианской 

истории, когда христианские теологи, пасторы смотрят на это, они говорят: 

“О, хорошо, Иисус говорит, что плохо быть богатым. Или в этом случае мы 

должны раздать все свое богатство бедным”. Так? Это то, что традиционно 
мы будем чувствовать. Или, если мы только что услышали эту историю, мы 

думаем: “О, хорошо, у меня есть что-то, я жаден”. Так? Мы можем 

чувствовать так, молодежь может так почувствовать. Но Иисус говорит 
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ему: “Пойди, все, что имеешь, продай и раздай нищим, и будешь иметь 

сокровище на небесах; и приходи, последуй за Мною, взяв крест”. Он 

говорит, что ты должен пойти и получить преследования вместе с ним. 

Приходи. “Ты хочешь следовать за мной. Меня преследуют. Если ты 

последуешь за мной, ты не сможешь прятаться за моей спиной, ты должен 

взять свой крест. Ты должен быть готов принять крест, ношу, ненависть, 

унижения. Люди будут насмехаться над тобой, смеяться над тобой. Ты 
должен быть готов принять это. И последовать за мной”. 

Это интересно, потому что он говорит молодому человеку, и это 

молодой человек. Помните, мы говорили о слове “большое имение”, когда 

мы читали об этом в Евангелии от Матфея? Большое имение, огромная 

удача. И помните, во времена Иисуса, в каком мире жил Иисус? Он жил в 

таком мире. [Показывает слайд об убийстве Цезаря.] Это Брут убивает 

Юлия Цезаря. Помните? Иерусалим и вся Иудея находились под 

владычеством Римской Империи, которая была республикой, но пала и 

деградировала. И в конце концов стала диктатурой. И на этой картине 

Цезарь говорит: “Et tu Brute!” “И ты, Брут!” И затем его закололи и убили. 

В конце существования Римской Республики и в начале Империи. 
Интересно, не правда ли? Республика прекратила свое существование, 

правительство представителей закончилось, началось диктатура. Когда это 

произошло? В 44 веке до нашей эры Цезарь назначил себя “Dictator 

Perpetuum” – вечным диктатором, пожизненным диктатором. Затем его 

убили Брут и Гай Кассий Лонгин, и их сообщники, которые выступали за 

Оптиматы. И Октавий возвращается в Грецию. Итак, Юлия Цезаря убили в 

44 году до нашей эры, а в 27 году до нашей эры, который многие историки 

называют началом диктатуры, Октавий переименовывает себя в Августа, в 

достопочтенного. И официально становится первым императором Рима. 

Обычно, когда мы слышим о Юлии Цезаре, мы думаем, что он жил с 

Иисусом в разное время. Но это было непосредственно перед пришествием 

Христа. Он жил в это время. Итак, вы понимаете, что вся система 
правления разрушилась из республики, из правительства представителей, 

из попыток создания системы сдержек и противовесов и т.д. Но в конечном 

итоге превратилась в некое подобие демократии, а затем в охлократию, 

власть толпы. Демократия всегда временна, всегда временна, и затем, 

конечно же, превращается в диктатуру. Итак, это контекст времен Иисуса. 

В таком мире он живет. Итак, он говорит молодому человеку: “У тебя есть 

большое имение, большая удача, большое богатство”. Как вы могли 

накопить большое богатство, большую удачу в это время? Это не было 

время свободного рынка. В то время вы не получали вознаграждение, 

благодаря тому, насколько хорошо обслуживали своих клиентов, или 

благодаря инновациям и конкуренции. Этого не существовало. В то время 
вы могли прийти к власти, вы могли попасть в круг элит, вы могли стать 

частью олигархии всеми правдами и неправдами. Вы могли обрести власть, 

если политически равнялись на людей во власти, целовали их, чтобы 
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получить власть, чтобы пинать людей ниже вас. Так? И вы могли 

накапливать богатства, и вы могли накапливать удачу таким образом. Вы 

не могли накапливать это через служение людям, через жизнь ради других 

и обслуживание своих клиентов, и создание невероятного бизнеса или 

продукции, или обслуживание других. Вы не могли этого делать. Вы 

должны были политически равняться. Стараться попасть в волну, чтобы 

совершать свое восхождение к власти. 
И когда он говорит с этим молодым человеком, мы знаем, что он имеет 

большое имение, обладает большой удачей. Это означает, что его семья 

также вовлечена, потому что благодаря семейным связям и благодаря 

политическому равнению вы могли получить власть в этом мире. В этом 

мире. Это то, как вы могли добиться власти. И Иисус говорит: “Ты накопил 

все это, ты накопил все это правдами и неправдами, ты накопил все это 

своей олигархией, ты накопил все это с помощью насилия и принуждения. 

Тебе нужно отказаться от этого. Раздай все. Откажись от всего, возьми свой 

крест и следуй за мной, и помоги мне построить Царство. 

Противоположное тому, к которому привыкли ты и твоя семья. Твоя семья 

делает это правдами и неправдами. Твоя семья привыкла подниматься по 
лестнице, убивая людей. “И ты, Брут!” Подниматься, ударяя людей в 

спину. Вот каким образом ты богатеешь”. 

Теперь, если вы понимаете людей, входящих в элиту, и в США наша 

республика быстро уменьшается. На самом деле это уже больше не 

республика, официально сейчас это олигархия, но раньше это была 

республика. Мы имеем ситуацию, когда группа элит на верхушке не отдаст, 

не хочет отказаться от своей власти. Как раз на этой неделе вы видели 

одного из миллиардеров, он наследник Блумингдейлов. Его зовут Трауб? 

Он является наследником Блумингдейлов, огромной сети магазинов. И он 

написал в Совет по международным отношениям, который является 

огромным, глобальным мозговым центром. Он написал для одной из своих 

статей и опубликовал что-то на этой неделе, в буквальном смысле сказав, 
что невежественные массы стараются подняться за свою свободу, 

происходит Брексит и революция Дональда Трампа в Америке, все это 

делают невежественные массы. Он в буквальном смысле говорит в этой 

статье: “Я призываю элиты, лидеров собраться вместе, чтобы подавить 

такого рода бунт невежественных масс”. Этот парень принадлежит к сети 

Блумингдейлов, и, конечно, он является частью элитных семей. 

Вот как они это воспринимают. Они думают в отличной от вас и меня 

плоскости. Их мышление отличается от мышления обычных людей. Этот 

человек происходит из пяти поколений богатства. И множество этих 

больших элит настоящего времени происходят из королевских родословий, 

родословий сатаны, родословий падшего мира. Как эти люди получили 
власть? Как эти люди попали в этот кружок, в эту внутреннюю группу 

элит, высшую группу? Как они получили одобрение, поддержку, друзей, 

связи, чтобы получить власть? Множество равнений на политическую 
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линию, множество гнусных, закулисных вещей. Менталитет один и тот же. 

Менталитет либо социопатичен, либо психопатичен. Усиление власти, 

накопление власти, чтобы я не только чувствовал власть, но и мог в 

буквальном смысле управлять этим миром, этой жизнью, окружающими 

людьми. Я могу контролировать их. Это менталитет контролера-

извращенца, психопата. Вместо того, чтобы позволить человечеству 

освободиться, позволить ему и изобретать и создавать, создавать 
невероятные технологии, мы таким образом контролируем это. Контроль, 

контроль. И этот менталитет происходит, конечно, не от Бога. Бог дал нам 

свободную волю. Он дал нам способность выбирать между добром и злом. 

Вот насколько Он доверяет нам. Он сказал: “Вы можете выбрать добро или 

зло”. Это огромное доверие, друзья. Это огромное доверие. 90% родителей 

даже не позволяют своим детям этого. 99%. Это огромная вера в 

человечество. Огромная вера. Дать человечеству свободу и 

ответственность. “Хорошо, ты будешь свободен, ты можешь выбрать добро 

или зло, но будут последствия, поэтому осознавай это”. Ложь архангела 

заключалась в том, что “нет никаких последствий, ты можешь заниматься 

сексом с 50 людьми, ты не хочешь последствий, просто убей ребенка, 
который находится внутри тебя, просто убей его, сделай аборт, это просто 

кусок плоти, это ничто, это человеческие ткани, это просто ткани”. Нет 

последствий. Нет последствий у “здорового образования”, когда 

пятилетних детей обучают сексуальному поведению взрослых. “Нет, у 

этого нет последствий”. Так? Нет последствий у того, чтобы бесконечно 

занимать у иностранных банков, нет, у этого нет последствий. Нет 

последствий для развязывания войн и убийства людей ради прибыли таких 

крупных корпораций, как нефтяные компании. С этим нет проблем. 

Вы видите, что архангел всегда старается обмануть нас, говорит, что нет 

последствий нашему поведению. “Живите, как хотите. Это значит быть 

истинно свободным. Делайте, что хотите, нет никаких последствий”. 

Конечно, любой, живущий таким образом, очень быстро поймет, что 
последствия существуют. Подобно Ницше, в конце они обнимают лошадь и 

умирают с ней. Безумие, помешательство, психопатия. 

Это явление, которое мы сейчас наблюдаем, не ново, оно не 

современно, оно древнее. Римская Республика превратилась в Римскую 

империю, обладающую полной властью, господствуя над всеми от 

Средиземноморья до Северной Африки. Ко времени Иисуса она уже 

поглотила Францию, Грецию и Восточное Средиземноморье, Африку, 

Испанию, Северную Африку, Итальянский полуостров и т.д. Она была 

гегемоном, господином мира. И как в этой гегемонии вы стали богатым? 

Вы стали богатым всеми правдами и неправдами. Вы стали богатым, 

присоединяясь к секс-клубу элит. Вы стали богатым, принося им в жертву 
своих детей. Вы стали богатым, присоединяясь к их языческим ритуалам, 

их ритуалам зла. Присоединяясь к их оккультным клубам – вот как вы 
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получили влияние в этой системе. К сожалению, Америка сейчас похожа на 

это. Не то, что ты знаешь, а то, кого ты знаешь. 

Здесь есть некоторые вещи, которым обучают в свободном и 

ответственном пространстве. Бог дал Адаму и Еве свободу. У Него было 

огромное, огромное доверие к Адаму и Еве, к человечеству. Адам и Ева 

представляют человечество. Бог дал свободу и ответственность 

человечеству. Это невероятно. Но когда мы посмотрим на элиты и на 
лидеров этого мира, мы увидим, что это противоположно. Они не 

стремятся к освобождению человеческого потенциала. Они не стремятся 

освободить средний класс, потому что враг элит – это средний класс. Это 

их соперник. Поэтому исторически они всегда выступают против среднего 

класса. Но в месте свободы и ответственности, в Чхонильгук, в месте, где 

свобода и ответственность защищены, последствия реальны, но вы 

свободны. Вы учитесь ценности того, что Отец считал, возможно, одной из 

самых важных добродетелей. И это записано китайскими иероглифами как 

“чхон сонг санг”, что означает “искренность”. В буквальном переводе это 

означает, что “твои слова становятся реальными”. Вот что это на самом 

деле значит. Левая сторона – это “слово”, правая сторона – это 
“становиться”. То есть “стать словом”, сделать слово истинным, 

осуществить слово. 

В месте, где нет никаких вторжений архангела, вы должны быть 

честным человеком. Вы должны. Как вы будете вести бизнес с другими 

людьми, если вы жулик? Все узнают, что вы обманываете людей. И этот 

парень покажет на вас, он укажет на того человека, который обманывает 

людей. И он скажет: “Не занимайся бизнесом с этим человеком. Он всех 

обманывает, он сбежит с деньгами”. Как вы будете заниматься бизнесом в 

свободном обществе и как вы заработаете себе на жизнь, если вы жулик? С 

таким поведением у вас будут серьезные последствия. Злое поведение 

серьезно наказывается, и не каким-то костоломом шляпе, который побьет 

вас. Оно наказывается природой человеческих взаимоотношений. Так как 
мы созданы по образу Бога, на самом деле наша совесть ведет нас к добру. 

Наша изначальная душа, так она называется в Божественном Принципе. И 

в свободном обществе наша изначальная душа жива, она активирована. И 

поэтому, если мы ведем себя плохо, делаем дурацкие вещи, обманываем 

людей, мы заплатим за это в том же измерении. Наша изначальная душа 

узнает, что это неправильно, и само общество в духовном плане, само 

общество накажет за такое поведение. Просто не взаимодействуя с вами, 

просто не позволяя осуществить ваши мечты, не поддерживая ваши мечты, 

потому что вы – жулик. Так? Если вы такой человек, так? 

Поэтому честность, искренность, соблюдение договоренностей, 

сохранение обещаний – такого рода вещи отметят кого-то, о ком вы 
скажете: “Я могу вести бизнес с этим человеком. Я хочу торговать с этим 

человеком. Я могу быть в партнерстве с этим человеком”. Вы видите, как 

естественно это появляется, без всякого правительства, говорящего, что 
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вам делать. Это появляется естественным образом, просто потому что у нас 

есть шестое чувство, у нас есть изначальная душа, у нас есть паучье чутье, 

у нас есть способность чувствовать, кто внесет ценный вклад, а кто нанесет 

вред. Усердный труд, служение другим, прозрачность. Одна из сестер 

спросила меня: “Какому самому важному принципу вы научились, служа 

Отцу на протяжении двух лет?” И я сказал этой юной леди, что это 

прозрачность. Отец жил прозрачной жизнью, полностью прозрачной. У 
него не было личного времени. Мы могли проводить мероприятие, 

большое или маленькое, неважно, как только он уходил, он по-прежнему 

был публичен. У него не было личного времени. Не было времени, когда он 

был отдельно от людей. И хотя церемония прошла, люди могли просто 

войти. Лидеры могли привести людей, которых они пытались продвинуть. 

Не было свободного времени, личного времени. И это выглядит очень 

героическим и легким, но это не так. На самом деле это не так. Это 

действительно нелегко. Это как находится под интернет-камерой 24 часа в 

сутки и 7 дней в неделю. Как будто вас снимают на камеру 24 часа в сутки 

на протяжении 7 дней в неделю, и на вас смотрит весь мир. 

И что бы Отец ни делал, он всегда был прозрачен в том, что он делал. 
Всегда. Это так отличалось от того, что делал Чхонпхен, от того, что делала 

Мать Хан. Была прозрачность. Отец мог говорить на Хундокхве, вот 

почему он хотел, чтобы все приходили на Хундокхве, он мог говорить о 

том, что он развивает. И мы поделились некоторыми моментами в пятницу, 

не так ли? Охота, которую он развивал в Йосу, разведение рыбы, сельское 

хозяйство – все такого рода вещи. 

Вы учитесь тому, как быть смиренным в свободном обществе с 

ответственностью. Вы учитесь не давать слишком больших обещаний, 

потому что, если вы это сделаете, но не сможете осуществить их, что тогда 

произойдет? Люди, заслуживающие доверия, скажут, что вам нельзя 

доверять. Я не могу заниматься с вами бизнесом. Я не хочу соотноситься с 

вами. Я отступлю. Вы учитесь этому естественным образом. Никакое 
правительство не скажет вам делать это. Никакое учреждение не скажет 

вам делать это. Вы учитесь этому естественным образом, потому что люди 

свободны и ответственны. Вы учитесь, как быть консервативным, когда вы 

даете обещания, и как быть либеральным, когда вы что-то высказываете. 

Отдавать. Делать людей, которым вы служите, счастливыми. Приложить 

дополнительные усилия для своего клиента, пройти лишнюю милю ради 

этого человека. Вы учитесь этим принципам. Вы учитесь им естественным 

образом. 

Вы учитесь жить ради других. Отец сказал, что ключевое определение 

любви – жить ради других. Но мы всегда интерпретируем это как просто 

создание чего-то типа бесплатных столовых. И, конечно, это один из 
аспектов, но посмотрите, как Отец прожил свою жизнь. Как Отец жил ради 

других? Он занимался политикой, он занимался бизнесом, он строил 

Царство независимости, духовное царство, которое должно было прийти на 
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эту землю. Он учил уверенности в своих силах, учил системам помощи 

людям, чтобы они вышли из нынешних, современных систем, чтобы они 

сами могли создать для себя богатство. Видите ли, в Чхонильгук, а я 

думаю, что это что-то, что нам не хватает, в Чхонильгук большинство 

людей, граждан Царства, являются хозяевами. У них есть что-то, ради чего 

они живут. Они живут на благо других, основываясь на том даре, который 

Бог дал им, и они могут сделать счастливыми многих людей благодаря 
этому дару. Через это нововведение. Через это развитие они могут 

принести пользу людям; они могут жить на благо других. Так? Это не та 

жизнь на благо других, где я служу, а потом начинаю думать, что спас мир, 

а потом начинаю чувствовать обиду из-за того, что мир не платит мне 

взамен. И я знаю много молодых людей, которые служили таким образом, а 

потом стали это чувствовать. “Я так много служил, почему мне никто за 

это не платит?” Это становится негативной спиралью. 

Это касается служения людям, где создаются отношения победа/победа, 

создаются отношения отдавания-и-принятия. Очень интересно, почему 

Миссия был вовлечен в политику и бизнес так же хорошо, как и в религию? 

Обычно мы думаем, что, когда Иисус вернется, он не будет принимать 
участия в такого рода делах, он просто будет парить вокруг и лечить 

людей. Иисус вернулся и занимается бизнесом. Он – частный 

предприниматель. Он занимается политикой. Почему? Потому что 

Принцип очень ясно говорит, что в Царстве будет религия, политика и 

экономика. Все эти системы все еще там будут. Не такие системы, как 

сейчас, но эти сферы будут там. 

Думайте об обоюдной пользе. Думайте намного вперед, не только о 

кратковременных удовольствиях, намного вперед. Это то, чему мы учимся, 

когда мы свободны, когда страны свободны, когда штаты свободны. Но 

есть ответственность. Не существует департаментов всеобщего 

благосостояния, департаментов социальной защиты, ничего такого. Таким 

образом, вы должны поддерживать дружеские отношения, вы должны 
поддерживать и заботиться о ваших семейных взаимоотношениях. Вам 

надо поддерживать отношения с людьми, с которыми вы можете общаться, 

которые заслуживают доверия, которые хранят и выполняют обещания, 

которые не обманут, не украдут, которые не продадутся за власть и 

соблазны, и деньги, и подобного рода вещи. С такого рода людьми 

общаться не хочется, это естественно. Итак, в Царстве люди естественным 

образом призваны соблюдать 10 Заповедей. Отец сказал, что Царство 

Небесное будет царством любви, которая превзойдет даже закон. Люди 

будут направляемы, чтобы соблюдать законы Бога, но это будет 

естественно. В Библии говорится, что это записано в наших сердцах. Слово 

записано в наших сердцах. Мы естественно будем двигаться в этом 
направлении, и везде, где людей оставят в покое, чтобы они могли быть 

свободными и иметь ответственность, в общем, большинство людей 
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выберет нравственный путь. Они выберут искать Бога. Они выберут иметь 

веру. 

Когда вы являетесь предпринимателем, вам надо иметь веру в то, что не 

существует. У вас в голове есть продукт, который вы хотите создать, 

который хотите принести в мир, от которого вы хотите пользы для людей. 

И вы также хотите, чтобы он принес пользу вам. Но его еще нет. Вам надо 

верить во что-то большее, чем вы сами. Вам надо верить в судьбу, вам надо 
верить, что есть что-то в том даре, что он хорош. Вам надо выйти за 

пределы самого себя, и элемент веры во что-то неизвестное очень важен 

для предпринимательства. Это часть любого исследователя, любой 

экспедиции, любого приключения, любой жизни, которая создает благо для 

других людей. Это является частью всего. Вера, вера, вера, что данный мне 

Богом дар, имеет ценность для кого-то еще. Вера является частью 

свободного общества. Вера – очень важная часть. Как людям понять, какие 

дары им даны? 

В Чхонильгук есть свобода религии, так что люди могут исследовать и 

изучать различные религии, но также естественным образом можно найти 

очень ясный ответ. И вот они изучили материалы, я приведу вам пример, 
который мне нравится, потому что я люблю боевые искусства. В мире 

смешанных боевых искусств, который является высшим уровнем боевых 

искусств, почти все чемпионы – христиане. Практически каждый чемпион 

– христианин. Я не говорю, что они проповедники, или они монахи, 

хранящие целибат, или что-то подобное. Но они христиане, они видят себя 

христианами. Они считают, что имеют отношения с Христом. Как атлеты, 

они стараются отдать славу Богу, когда они побеждают в боях. У них есть 

более высокая цель, чем просто выглядеть круто. У них есть более высокая 

цель, чем просто носить пояс. Им дан дар, и они стараются реализовать его 

ради Божьей славы. Таким образом, сила, которая у них есть, порыв, 

который они испытывают, когда все остальные сдаются, – они иного типа. 

Это не только для них, не только ради их тщеславия, не ради их 
мускулистого телосложения. Это ради высшего назначения, это ради 

высшей цели, это для Бога. Это для Иисуса. [Они думают:] “Это цель моей 

жизни, Бог дал мне этот дар, я хочу прославить Его”. Это чемпионы, борцы 

высшего мирового уровня. И по “естественному отбору” никто их не 

принуждает быть христианами, никто не говорит им: “Тебе надо верить в 

Иисуса, и тогда ты станешь лучше бороться”. Никто так не делает. Просто 

естественный отбор. И это не только потому, что в странах, из которых они 

родом, христианство – ведущая религия. Нет, огромные сообщества сейчас 

растут по всему миру. Китай и Япония делают большие шаги в смешанных 

боевых искусствах. Они все буддисты или синтоисты. Вы видите, 

подавляющее большинство из них имеет отношения с Иисусом Христом, 
чем-то большим, ради чего они живут. И буквально “естественный отбор” 

происходит в этом измерении. В Чхонильгук у каждого есть возможность 

изучать религии и иметь свободу вероисповедания. Но в конечном итоге – 
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поскольку это сообщество хозяев и производителей, людей, у которых есть 

дары, которые знают свои дары и хотят через них принести пользу людям, 

– верования, которые будет поддерживать это, естественным образом 

победят. Они не могут не победить. Они естественным образом выходят 

наверх, и устанавливается естественный порядок и иерархия, потому что, 

помните, друзья, у каждой религии есть политическая система, к которой 

она привязана. У ислама есть халифат. У католической церкви есть 
государственная религия. В буддизме, например, в тибетском буддизме, 

есть ламы, которые подобны религиозным императорам. У них есть 

связанные с ними системы правления, которые в свою очередь формируют 

ваши взаимоотношения с людьми. Но в месте свободы и ответственности, 

где учреждена Конституция Чхонильгук, естественным образом у нас 

будут люди, которые не только заинтересованы в Конституции, но которые 

гордятся иметь такую Конституцию. Потому что свобода, которую они 

испытывают, и процветание, которое происходит из этой свободы и этого 

свободного сообщества, берет свое начало в Конституции. Это как в 

Америке. Все эти патриоты, которые гордятся своей Конституцией, они ее 

не писали, они не находятся в родстве с Джорджем Вашингтоном и 
Томасом Джефферсоном, но как американцы они горды Конституцией, 

потому что Конституция обеспечивает свободу. Защищает их – как и 

должна. Она и должна. 

Теперь в системах олигархии, Цезарей, триумвирата, социализма, 

коммунизма и т.п. – чему мы учимся в такого рода системах? Как люди, 

выросшие в таких культурах, чему мы учимся? Вы не учитесь принципам, 

которые мы только что обсудили. Вы им не учитесь. Вы учитесь 

использовать власть и силу. Вы учитесь тому, что если вы умеете 

использовать власть и силу, вы можете получить все, что хотите. Вот чему 

вы учитесь. Если вы стали частью олигархической системы, если вы стали 

частью семьи Цезаря, если даже вы стали частью семьи какого-то местного 

царька, вы можете делать, что хотите. Вот чему вы учитесь. Кто сильный, 
тот и прав. Если я попаду в высшее общество, я буду иметь свободу делать 

все, что хочу. К чему, вы думаете, это ведет? Если вы хотите иметь свободу 

делать все, что вам угодно, не взирая на последствия, приведет это к добру 

или это приведет ко злу? Если у вас есть свобода стать местным царьком и 

стать частью семьи Царя Ирода, вы можете отрубать людям головы без 

каких-либо последствий, вы можете воровать маленьких детей без каких-

либо последствий, вы можете стать частью сексуальных культов Афин без 

каких-либо последствий. Куда, как вы думаете, пойдут эти люди? Пойдут 

ли они в сторону зла, или они пойдут в сторону добра? Они пойдут в 

сторону зла, это гарантировано. А вот высказывание: “Абсолютная власть 

развращает абсолютно”. Все думают: “О, ну я-то не развращусь”. Нет, 
развратитесь. 

Вы узнаете, что использование силы – это неплохо. Принудить других 

людей делать что-то против их воли – это неплохо. Просто это так 
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происходит, и примите это. Вот чему вы учитесь. Вы можете принудить 

людей сделать что-то, можете заставить против их воли, и украсть то, что 

они произвели, украсть их урожай, украсть их деньги и раздать деньги 

своим друзьям, и они ничего не смогут с этим поделать. Как будет 

развиваться эта культура, как вы думаете? Пойдет она в сторону добра или 

зла? 

Вы не думаете о честных сообществах, где вы стараетесь и создаете 
ситуации победа/победа с людьми, с которыми вы заключаете контракты 

или ведете бизнес. Нет, не думайте о честных отношениях отдавания-и-

принятия. Думайте о том, как наилучшим образом сохранить 

централизованную власть, чтобы эксплуатировать людей. Это фермерская 

модель. Как самым лучшим образом заставить этих людей пахать на вас? 

Это то, что отражает банковская система в либертарианском сообществе. 

Пахать на людях. 

Соблазн стать частью властной элиты. Вы также создаете ценность для 

молодых людей, желающих стать частью элиты. Никто не встает на борьбу 

с элитой, все хотят стать частью элиты. Быть частью класса 

рабовладельцев. Не вставайте на борьбу с рабовладельцами, чтобы 
освободить рабов. Будьте частью рабовладельцев, чтобы наслаждаться 

рабами. Вы видите? Вот чему вы учитесь. Вот чему вы учитесь. Вы учитесь 

безнравственности. У вас отсутствует нравственный компас, потому что 

“кто сильный, тот и прав”. Позвольте мне задать вам вопрос. Если вы 

превыше всех законов, если вы являетесь частью пяти главных банкирских 

семей этого мира. В современном мире все должны платить подоходные 

налоги. Все должны платить налоги на собственность, все должны платить 

налоги. Но они не платят налоги. Все должны платить налоги с бизнеса. 

Все должны платить корпоративные налоги. Но они не платят налоги. Это 

называется “превыше законов”. Итак, если вы превыше законов, вы 

думаете, что все остальные должны делать эти вещи, но вы совершенно не 

должны этого делать? Как вы думаете, не заставит ли это вас чувствовать, 
что вы лучше всех этих людей? Как вы думаете, заставит ли это вас 

чувствовать, что вы – бог? Если вы можете купить правительство и 

полицию – это хорошая шутка? Потому что, если вы купите все 

правительство, вы купите и полицию. Если у вас так много власти и денег, 

чтобы купить правительства, и вы можете контролировать полицию, вы 

сможете избежать любого преступления. К примеру, в Корее есть 

некоторые большие корейские конгломераты, такие как Самсунг, LG. Я 

помню, когда я был в Корее, там была история с одним пареньком, который 

подрался в ночном клубе, и все новости говорили о “сынке LG”. Это была 

одна из больших корейских компаний. Отец того молодого человека, 

который попал в историю, – 60-летний мужчина, может быть близкий к 70-
ти, генеральный директор, председатель одного из главных конгломератов 

в Корее. Так этот отец нашел тех, с кем подрался его сын, и физически 

избил их. И это было в новостях, что он отправлялся в тюрьму, а они 
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просто хлопнули его по руке и сказали: “Сэр, спасибо, что остановились”. 

И он ушел. Они могут отвертеться от всего, от всего, чего хотят. И это 

якобы такая свободная страна, как Корея, и это смешно. Представьте себе, 

что это произошло бы в Северной Корее. Представьте себе, что это 

Вьетнам или Камбоджа во время правления Пол Пота. Нет, нет, нет. Кто 

сильный, тот и прав. Нет чувства праведности. Кто имеет власть, тот и 

силен. Просто молчите, заткнитесь. Вот что происходит с Америкой. 
Когда вы выступаете против чего-то, вас называют фанатиком, 

расистом и по-всякому. Это для того, чтобы заткнуть вас. Имеется ввиду 

политически заставить вас замолчать, залепить вам рот скотчем. Потому 

что, кто сильный, тот и прав. 

И, конечно, у вас есть принцип концентрации власти. Люди в этих 

обществах не думают, они просто верят, что в мире должно быть так, что 

просто таков мир. Мы концентрируем власть, да, хорошо, некоторые люди 

концентрируют власть и в этом есть выгода. Давайте и мы вступим в их 

ряды. Я был в Северной Корее. Вы знаете, я ездил туда, чтобы 

представлять Отца в конце его жизни. И буквально это так. Это культура, 

это все, что люди знают. Да, у них есть секретные подпольные доступы. 
Иногда люди смотрят южно-корейские драмы, они смотрят, как герои драм 

идут в кафе и пьют кофе, и мечтают, что они могли бы тоже так делать. Но 

в их реальности это все, что они знают. Они не могут себе представить 

перевернутый мир, они не могут представить мир, в котором они 

фактически могли бы быть хозяевами, это невозможно. Они не могут этого 

понять. Все зарегламентировано. Если вы переезжаете в другой город, если 

вы хотите просто посетить другой город, вы должны зарегистрироваться в 

местных властных структурах. Я там был. Просто, чтобы поехать в другой 

город. Ньюфаундленд, какой город есть по соседству? Стерлинг? Это как, 

если я хочу поехать в Стерлинг, я должен зарегистрироваться в управе 

Ньюфаундленда, получить разрешение правительства, только потом я могу 

поехать в Стерлинг. Видите? Они не имеют представления, ни малейшего 
представления о том, как выглядит социализм и коммунизм. 

Это то, чему вы учитесь в триумвирате. Это мир, в котором жил Иисус. 

Это мир, в котором жил тот богатый молодой человек. Посмотрите, что 

произошло с Америкой. Я нашел этот милый слайд. Посмотрите, что 

произошло с Америкой. Американский капитализм является подорванным 

после появления банковской системы, которая обложила нас долгами, 

манипулировала валютой, создала циклы бумов и крахов, чтобы они могли 

нажиться сами, украсть ресурсы и завладеть всем. А потом обвинила во 

всем свободный рынок, обвинила его за свободу, обвинила его за 

неустойчивость, говоря: “Видите, вам необходим контроль элиты. Вы 

нуждаетесь в том, чтобы мы помогли вам контролировать ваш рынок, вы 
такие неустойчивые”. В то время как они сами и делают его неустойчивым 

для своей собственной выгоды. 
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Эти коммунисты всегда поступают одинаково. Но посмотрите, когда 

Америка была истинной. И она была на вершине стадии роста перед тем, 

как начать падать. Но когда она была на вершине стадии роста, Америка 

отцов-основателей была успешной. Есть разница между кем-то, кто 

обслуживает своих клиентов на уровне А+, и кем-то другим на уровне D. 

Потребители решают. Если один продавец относится к вам как к мусору, но 

вы можете купить яблоки у другого продавца, который вас великолепно 
обслуживает, давая хорошую цену, то сто процентов, что вы пойдете ко 

второму продавцу, даже если первый – ваш друг. “О, Извини, Джо, ты 

знаешь, я не знаю, откуда эти яблоки, моя жена ходит за покупками, 

извини…” Вы выдумаете всякие глупые оправдания, но пойдете к тому 

продавцу, который обходится с вами лучше! А Джо остается только 

жаловаться. 

Вот вам свободный рынок. У вас во владении есть частная 

собственность, у вас есть независимость, вы можете владеть кусочком этой 

земли. Это библейская концепция. Бог обещал кусочки земли своим людям. 

То, что коммунисты хотят вам сказать: “Нет, вы не можете владеть этой 

землей. Она может находиться во владении только у пяти главных 
банкиров и их семей, но мы вам это не скажем”. 

А у вас есть права, защищенные законом. Потом вы переходите к 

социализму, когда эти системы распадаются. Когда социализм явлен, 

прежде всего через манипуляцию валюты, манипуляцию, осуществляемую 

центральными банками, у вас появляется система, которая выходит из 

этого. Департамент образования, у вас есть департамент социального 

обеспечения, у вас есть все то, что разрушает общество. Появляются 

остальные щупальца этого осьминога. И что происходит? Вы наказываете 

успех. Вы не даете преуспеть тем, кто лучше обслуживает своих клиентов. 

Вы поддерживаете своих друзей, вы воруете деньги налогоплательщиков, 

чтобы поддержать своих друзей, помочь их конгломератам и корпорациям 

добиться успеха. Вот что вы делаете при социализме. И таким образом вы 
наказываете успешных людей, предпринимателей, средний класс, вы 

наказываете малый бизнес, вы наказываете средний бизнес, вы 

поддерживаете большие конгломераты. И, конечно, это наказывает успех и 

вознаграждает лень, потому что правящий класс становится супер 

ленивым. Они производят ужасные товары для людей, и вам все равно надо 

их покупать, поскольку ничего другого нигде не достать. Как, например, 

если вы едете в любую коммунистическую страну, правительство там 

владеет также некоторыми аптеками. В аптеках, которыми владеет 

правительство, вы все равно должны покупать лекарство, и это ужасное 

лекарство. 

Перераспределение благосостояния. Налоги – это насильственная кража 
денег у одной группы людей и передача их другой группе, которая вам 

кажется более достойной. А кто в данном деле является арбитром? Кто это 
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все решает? Его светлость правительство, архангел. Его светлость, 

правительство и архангел. 

“Коллективная собственность” – это простой способ сказать: 

“Монополизируйте и приватизируйте все для элиты”. Коллективная 

собственность – слово, которое звучит приятно, которое говорит: “О, мы 

все владеем этим”. В то время как на самом деле этим владеют верхние 

эшелоны и их семьи. Земли Рокфеллера переданы под государственные 
парки. Но если Рокфеллер захочет использовать любую часть этой земли, я 

уверен, он может просто позвонить, и ему эту часть оцепят. В любое время. 

Большая система социального обеспечения, большое захватническое 

правительство. Все, что у нас стало. Конечно, вскоре она деградирует в 

упразднение частной собственности. А потом деградирует в конфискацию 

прав собственности. Правительство владеет всем, что в дальнейшем ведет к 

тоталитарному государству. Совершенно очевидно, что мы сейчас 

находимся на стадии социализма, олигархии. Даже вопросов нет об этом. 

Вот и эти десять тезисов Манифеста коммунистической партии, десять 

пунктов Маркса. Они в действительности не разграничены как один, два, 

три, четыре, пять, шесть, семь, восемь, девять, десять, но они являются 
выводами каждого из предложений Маркса, которые он приукрашивает и 

описывает витиеватым, великолепным образом, чтобы стимулировать ваши 

эмоции, и вот вы уже верите, что то, что он говорит – правда. Когда его 

тезисы таковы: отмена частной собственности… А теперь этот маленький 

слайд, который, как я подумал, будет интересным. Он показывает, что у нас 

в буквальном смысле есть департаменты для каждого из этих десяти 

пунктов. Итак, у вас есть отмена частной собственности, у вас есть, 

безусловно, налог на собственность. Если вы действительно владелец этой 

земли, на эту землю не должно быть налога. Вы владеете ею, вы властелин 

этой земли. Никто не может обложить вас налогом на нее. Вы – царь. Вы – 

царь и вы – царица, Эндрю Деррикут и Мэри Деррикут, вы царь и царица 

своей земли, никто не должен облагать вас налогом, ваша светлость. 
Понимаете? Вам это нравится? А вы из Великобритании, так? Хорошо, вы 

из британской Чхонильгук. 

Большой прогрессивный налог. Конечно, у вас здесь есть Внутреннее 

Налоговое Управление. Отмена всех прав наследования, есть налог на 

наследство. Конфискация частной собственности всех эмигрантов и 

боевиков, у вас есть Министерство Внутренней Безопасности. 

Центральный банк – что это такое? Это Федеральная резервная система, 

которая не является правительственным банком. Это частный банк, 

частный банк. Есть правительственный контроль коммуникаций и 

транспорта. Посмотрите, у вас есть Министерство транспорта, у-у-у. У вас 

есть Федеральная Комиссия, регулирующая СМИ. Это опасно. Чхонильгук 
запрещает частное владение СМИ для больших корпораций и иностранных 

компаний. 
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Вам надо контролировать СМИ, если вы хотите тоталитарно 

контролировать население. Когда Южная Корея была под диктаторством 

Пака, у них был “План трех S”. Это означало контролировать секс (sex), 

контролировать экран (screen), т.е. телевидение, и затем контролировать 

спорт (sport). Это три способа, как можно держать население под гипнозом. 

В Древнем Риме это называлось “хлеба и зрелищ”. Контроль продуктов 

питания и контроль развлечений. В Корее это называется “sex, screen and 
sports” (секс, экран и спорт). Мы обсуждали это в пятницу. Кто помнит? А 

помните корейские драмы? Особенно дамы подсаживаются на корейские 

драмы. Вы знаете, дамы, что вы находитесь в зависимости от них? Для вас 

это как порно лэнд (страна порно), если вы смотрите корейские драмы. Это 

очень опасный материал. И мы говорили об этом. Причина, по которой мы 

говорили об этом, – потому что существуют бизнесы, которые 

разработаны, чтобы “ездить” по вашим эмоциям. Причина, почему я это 

говорю об этом, – потому что Мать Хан находится в зависимости. Я уже 

рассказывал об этом. В среднем, насколько я помню, она всегда смотрела 

такого рада драмы, корейскую ложную реальность. Актеры выстраиваются 

напоказ, сценарии написаны сварливыми стариками, которые понимают 
рынок и разбираются в групповой психологии. Мать Хан всегда смотрела 

эти сериалы, буквально 3-5 часов в день, каждый день. Вы знаете, когда она 

уходила с Хундокхве, и Отец расстраивался и говорил: “Почему ты 

уходишь раньше? Не уходи раньше”. Помните? Она уходила. И как она 

расслаблялась от всего этого общественного стресса? Корейские сериалы. 

Что было для нее приготовлено? Программа с корейскими драмами. Вы 

понимаете? База данных видеофильмов, когда они у вас записаны на 

компьютере, на внешних жестких дисках. Бум, бум, вот новый – триста 

серий. 

Например, есть исследования о мужчинах, которые впадают в 

зависимость от порнографии. Они не могут общаться с живой женщиной. 

Они не могут иметь дело с женщиной из плоти и крови, которая реальна и 
прекрасна, и жива. Вы можете взаимодействовать только с фантастическим 

миром в стране грез. Это как видео игры, но они играют на мужских 

сексуальных желаниях. Теперь корейские сериалы, или романтические 

драмы в целом. Жанр романтических сериалов – то же самое. Они просто 

играют на эмоциональных фантазиях женщин. Рыцарь сияет доспехами, 

плохого парня перевоспитала девушка, или что-то такое. Все подобные 

вещи, все эти маленькие уловки – чтобы заполучить вас, чтобы подергать 

струны вашего сердца. Так же, как зависимость мужчин от порнографии 

разрушает их брак, разрушает их отношения с реальной женщиной. Я 

гарантирую вам, что, если женщины смотрят эти вещи непрерывно, такое 

программирование, постоянно, постоянно, их брак разрушится! Все, что 
делает ваш муж, будет казаться вам противным и смешным по сравнению с 

тем актером в драме, который вырвал себе глаза из-за того, что он любил 

девушку. Ох! Дайте мне носовой платок! Перестаньте, дамы! Вырвитесь из 
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этого! Вот где сатана хочет, чтобы вы смотрели так на своего мужчину и 

плевали на него, и думали о нем как о куске хлама. Когда он благородный 

человек, он не обманывает окружающих, он усердно трудится и старается 

сделать лучшее, на что способен. И он конечно же человек. Вы понимаете 

это? И я хотел бы посмотреть на нее и сказать: “Почему, почему они 

часами и часами это смотрят?” И все что, делал Отец, все, что делал Отец, 

все это не рассматривалось в контексте Библии. Все это не 
рассматривалось с точки зрения взаимоотношений с Христом. Все это не 

рассматривалось с точки зрения служения Мессии. Все это не 

рассматривалось ни одним из этих способов. Это рассматривалось с точки 

зрения: “О, он не пригласил меня в кафе. О, я хочу пойти в это место, или я 

хочу пойти в другое место. О, почему он не делает это для меня?” Они 

видели это в драмах, но это фальшивая реальность, она не настоящая. И 

какой-то сварливый старикан, пукая в своей комнате, написал это, и он 

понимает психологию масс и женскую психологию. Перестаньте, дамы! И 

я видел это. И буквально все, что делал Отец, вызывало гнев и осуждалось 

с такой точки зрения. 

Это серьезно. Пропаганда сильно влияет на наши отношения. Вот 
почему дьявол хочет заставить нас погрузиться в эти экраны. Это также 

был один из методов диктатуры. Сделать людей зависимыми от экранов. И 

посмотрите на современный мир, живущий у экранов, живущий в айфонах, 

в айпадах, живущий в компьютерных экранах. Современные дети проводят 

в помещении больше времени, чем заключенные! Это статистика от 

правительства США, друзья. Современные дети проводят в помещении 

больше времени, чем заключенные. Придите в реальность. Отец жил в 

реальности. Он выходил на природу, в дикую природу, в джунгли 

Амазонки, в хождение по Тихому Океану, на рыбалку, на ферму, на охоту – 

в реальность. Оно смотрел ночью на звезды. Люди теряют связь с чем-то 

большим, чем они. 

Поэтому вы должны контролировать экран. Вы должны контролировать 
СМИ, вы должны контролировать коммуникации. Все каналы, которые вы 

смотрите сейчас, принадлежат пяти крупным корпорациям, абсолютно все 

каналы. 

Заводы и сельское хозяйство находятся в государственной 

собственности. Это Министерство сельского хозяйства. 

Правительственный контроль труда – это Министерство труда. 

Корпоративные хозяйства, региональное планирование – это Монсанто. И 

также Управление по санитарному надзору за качеством пищевых 

продуктов и медикаментов (FDA). Правительственный контроль 

образования – это Департамент образования. Все это нелегально в 

Чхонильгук. Все это нелегально. В Царстве Бога все эти вещи нелегальны. 
И, конечно же, что потом с этим происходит? Теперь в США, с 1939 по 

2015 годы, есть график. Сейчас на правительственной платежной 

ведомости насчитывается 22 миллиона человек! 22 миллиона человек – это 
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больше, чем население некоторых стан. Есть 22 миллиона человек, которые 

обладают более привилегированными правами, чем вы или я, потому что 

мы не работаем в этой архангельской системе. У них больше прав, у них 

выше зарплата, у них выше пенсии, у них все выше. Раньше на одной из 

служб я показывал статистику по распределению заработной платы для 

основного населения. Им платят не из-за того, что они создают что-то, не 

из-за того, что они служат людям, не из-за того, что они что-либо 
изобретают, не из-за того, что они обслуживают своих клиентов, не из-за 

того, что они создают новые удивительные технологии, нет. Потому что 

они являются частью ведомства. Они являются частью системы, которой 

правят олигархи. 

Как вы думаете, когда Иисус говорил с тем молодым человеком, он 

знал, где этот человек получил свое богатство? Вы не думаете, что Иисусу 

было противно видеть вокруг Иерусалима всех этих триумвиратов и 

подражателей, и подражателей олигархов? Его просто тошнило он них. 

Поэтому он упрекнул этого молодого человека, сказав: “Не пытайся 

выглядеть передо мной хорошим. Ты знаешь, как твоя семья и ты получили 

все ваше богатство. Не пытайся выглядеть передо мной святым, говоря: “О, 
я выполнял все эти заповеди”. Ты знаешь, что получил свою власть всеми 

правдами и неправдами. Раздай все. Раздай все, возьми свой крест, будь 

преследуем со мной, как изгнанник. Тогда ты обретешь жизнь вечную”. 

Это буквально и есть состояние Америки сейчас. Если вы выступаете за 

свободу, если вы выступаете за независимость, вы становитесь 

террористом и изгнанником в этом обществе. Наши отцы-основатели были 

бы изгоями в этой современной культуре. 

Отец говорит об этом в Чхонсонген, стр. 184. Он говорит так: 

“Только тогда на земле воплотится царство свободы. Пока над всей 

землей нависает тень сатаны, противостоящего Богу, идеал Эдемского 

сада, который Бог создал как сад свободы и мира, не будет осуществлен. 

Только когда даже тень этого противодействия исчезнет, на земле 
установится Царство Небесное”. 

Истинный мир приходит туда, где есть взаимоотношения с Богом. 

Истинный мир приходит туда, где есть свобода и ответственность. Сколько 

раз Отец говорил о свободе и ответственности? 5% ответственности, 5% 

ответственности. Сколько раз в Принципе говорится о  5% 

ответственности? Ответственность, ответственность, ответственность, 

ответственность. Свобода приходит с ответственностью. “Пока над всей 

землей нависает тень сатаны, противостоящего Богу, идеал  Эдемского 

сада, который Бог создал как сад свободы и мира, не будет осуществлен. 

Только когда даже тень этого противодействия исчезнет, на земле 

установится Царство Небесное”. 
Поэтому, друзья, нужно проповедовать о Царстве. Вот почему была 

выпущена Конституция. Поэтому Царство и Благая весть вновь должны 

появиться на сцене этого мира. И это битва, это великая битва, потому что, 
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как только вы поднимаетесь за Благую весть и за Царство, вас начнут 

ненавидеть, над вами начнут насмехаться, вас начнут проклинать. Но 

знайте, когда вы стоите на стороне человеческой судьбы, человечества и 

Бога, на фоне великого порядка вещей все эти жалкие проклятия канут в 

лету и вы станете героем и легендой. Кем-то, кто не продал себя за 

временную политическую власть. Вы станете человеком чести, который 

был борцом за что-то. Вы станете кем-то, кто продвинул человечество 
вперед. Кто приблизил человеческую расу к Богу и Его идеалу. Это то, что 

останется навсегда, друзья, навсегда. Это то, что будут помнить все наши 

потомки, даже несмотря на то, что нас ненавидели и проклинали. 

Итак, Иисус сказал: “Возьми свой крест. Возьми его, иди за мной, 

помалкивай. Будь распят, будь избит”. Есть нечто великое, за что ты 

сражаешься. Великая цель, и это Благая весть о Царстве Небесном на 

земле, которое должно теперь наступить. Оно должно прийти. Оно придет. 

Мы живем в Последние дни. Увидим ли мы его завтра? Нет. Но оно 

наступит. Оно придет. 

Я хочу пригласить SOS подняться на сцену. Давайте все поднимемся и 

давайте подготовим наши сердца, чтобы принести эти песни прославления. 
Давайте сосредоточимся на Боге. Он Царь Царей нашего Царства. Он 

говорит нам: “Оставьте все это. Возьмите свой крест и следуйте за мной”. 

Он поступил так, он уже сделал это. Я благодарен за честь быть вместе с 

теми, у кого есть мужество, чтобы противостоять напору сатаны и стоять 

на стороне добра. Давайте принесем хвалу Богу. 

 

Царство Любви (10 июля 2016) 

10 июля 2016 года 

Преп. Мун Хёнг Джин 

Это название вызывает хорошее чувство, не так ли? Оно просто 

заставляет вас чувствовать себя тепло и приятно внутри. Царство Любви. 

Но мы должны понять, о какой любви говорил Иисус, потому что 
существуют разные виды любви. Итак, давайте сегодня обратимся к 

Евангелию от Марка, глава 12, и давайте прочитаем вместе. 

“Один из книжников, слыша их прения и видя, что Иисус хорошо им 

отвечал, подошел и спросил Его: какая первая из всех заповедей? Иисус 

отвечал ему: первая из всех заповедей: слушай, Израиль! Господь Бог наш 

есть Господь единый; и возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим, 

и всею душею твоею, и всем разумением твоим, и всею крепостию твоею, – 

вот первая заповедь! Вторая подобная ей: возлюби ближнего твоего, как 

самого себя. Иной большей сих заповеди нет. Книжник сказал Ему: 

хорошо, Учитель! истину сказал Ты, что один есть Бог и нет иного, кроме 

Его; и любить Его всем сердцем и всем умом, и всею душею, и всею 
крепостью, и любить ближнего, как самого себя, есть больше всех 

всесожжений и жертв. Иисус, видя, что он разумно отвечал, сказал ему: 

http://sanctuary-ru.org/960/
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недалеко ты от Царствия Божия. После того никто уже не смел спрашивать 

Его”. 

Аминь. Посмел! Посмел задать ему вопрос! Это очень интересный 

эпизод, и, я думаю, мы все слышали о нем. Его обычно везде цитируют, 

часто упоминают в лекциях и презентациях. Это интересно, потому что 

книжники здесь являются теми людьми, которые испытывают способности 

Иисуса. И книжники, и фарисеи бросают вызов Иисусу, задавая ему такого 
рода вопросы, как в этой главе. И Иисус здесь, конечно, отвечает. В чем 

заключается первая заповедь, о которой говорит Иисус? Первая заповедь, 

конечно: “Господь Бог наш есть Господь единый; и возлюби Господа Бога 

твоего всем сердцем твоим, и всею душею твоею, и всем разумением 

твоим, и всею крепостию твоею”. Обычно мы говорим очень быстро: 

“Сердцем, душою, разумением и крепостью”. Но посмотрите, как на самом 

деле сказано: “И возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим, и всею 

душею твоею, и всем разумением твоим, и всею крепостию твоею”. Вы 

заметили этот акцент? Это совсем другой акцент. 

И затем, конечно: “Возлюби ближнего твоего, как самого себя”. Обычно 

мы фокусируемся на этом моменте, но я хочу обратиться к той части, где 
содержатся вопросы и ответы книжника, и он практически повторяет то, 

что сказал Иисус. “Хорошо, Учитель! истину сказал Ты, что один есть Бог 

и нет иного, кроме Его”. 

Думаю, что мы давно не рассматривали текущие события. Вы знаете, 

даже до службы “Нарушая молчание”, мы часто обращались к текущим 

событиям. Но мы не рассматривали их на протяжении недавнего времени. 

Мы рассматривали природу Царства, ее экономическую политику или 

политические процессы. И старались понять разницу между социализмом, 

коммунизмом, олигархией и свободным обществом и т.д. Проводили общее 

исследование. Но также очень важно не отделять это от текущих событий 

нашего времени. Потому что наше время – “последние дни”, мы живем в 

очень серьезное время. 
Когда Иисус отвечал на эти вопросы, он также пребывал во время 

великого хаоса в Римской империи. Помните, Рим совершил падение за 44 

года до пришествия Иисуса, и в буквальном смысле за 27 лет до этого 

Август сказал: “Я – правитель, я – воплощение Бога на земле”. Так что 

Римская империя стенала, потому что только что она была республикой и 

пала за период в сотни лет, и теперь настал новый период гегемонии, 

новый период завоеваний, новый имперский период. Таков был контекст 

времен, когда выступал Иисус. 

Помните, что Римская империя не была монотеистической. Помните 

фильм “Восставший” об Иисусе, который вышел совсем недавно? Вы 

можете видеть Пилата, можете видеть главного героя – римского легата, он 
был солдатом, командиром батальона. И до того, как он идет на войну, он 

обращается к маленькой статуе. Это статуя Ареса, и он молится богу 

Аресу: “О, бог войны, дай мне силы…” Что-то в этом роде. 
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Итак, мы должны понять, что контекст древнего Иерусалима в том, что 

он был окружен политеизмом, окружен божествами разного сорта и 

размера. Исторически сложилось так, что там все еще существовали 

божества Вавилона и все эти пережитки. Ваал в различных формах, 

жертвоприношения детей в разных видах. Существовала храмовая 

проституция, которая была связана с Афродитой и другими женскими 

богинями. Все такого рода реалии действительно существовали в Риме. 
Итак, римский имперский класс и римские элиты ходили в эти храмы. Они 

приносили благовония, они делали жертвоприношения Гере или другим 

богиням и вступали в связи с храмовыми проститутками. Они занимались 

сексом с молодыми женщинами, которые были проститутками в этих 

храмах. И они оправдывали это, говоря, что имеют духовные опыты. И они 

возносили благодарность Афродите, богине любви, за то, что она дала им 

этот “невероятный духовный опыт” во время занятий сексом с 

проституткой. 

Итак, мы должны помнить контекст, при котором были сказаны эти 

слова. И Иисус говорит: “Слушай, Израиль! Господь Бог наш есть Господь 

единый”. Единый Бог. С чем столкнулся Иисус даже в это время? Он 
столкнулся с релятивизмом. Было так много богов. “Ты можешь быть 

богом, я могу быть богом, может быть бог там и здесь, может быть бог для 

того и для этого, может быть бог для чего угодно”. Это картина 

релятивиста. Иногда мы думаем, что релятивизм – это новая философия, 

теологический релятивизм. Но это не так. Это древнее явление. И все эти 

древние концепции различных богов, имеющих различные стандарты и 

различные нравственные установки, конечно, создают нравственный 

релятивизм. И тогда появляется храмовая проституция. В греческой 

культуре было очень распространено изнасилование юных мальчиков. Они 

не называли это изнасилованием, но их насиловали их учителя. И это был 

способ, как философы тренировали молодежь. Женщины считались 

оскверненными, так как каждый месяц у них есть кровотечения, и в эти 
периоды они не имели возможности войти в храм. Считая женщин 

нечистыми, римская и греко-римская культура утверждала, что любовные 

отношения мужчины с мужчиной – высшие. Вы могли учить своих 

учеников, могли изучать с ними философию, богов, все эти вещи, все это 

“высшее” мышление, порядок высшего мышления, и в то же время вы 

могли вступать с ними в интимные сексуальные отношения. Таким 

образом, вы могли делиться всеми вашими познаниями, всей вашей 

мудростью, но также жить с ними половой жизнью. Понимаете, это было 

частью культуры греко-римского мира. Это было нормированной частью 

этой социологии. Понимаете? 

Вы видите это сейчас. После того, как появилась эта гей-программа, 
легализация гей-браков и т.д., теперь тема транссексуалов проталкивается 

очень сильно. Это было большим вопросом до того, как вспыхнули все эти 

беспорядки. И затем, конечно, мы говорили о случаях педофилии, которую 
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они называют “синдромом влечения к малолетним”. “О, наше сообщество, 

мы страдаем от “синдрома влечения к малолетним”, нас сильно 

дискриминируют, но мы тоже люди”. Те же слова, которые сообщество 

геев использовало для легализации гомосексуализма, используются сейчас 

“сообществом” педофилов. Вы можете называть это “сообществом”?!?! 

“Психически больные” педофилы говорят, что их дискриминируют, и они 

используют тот же язык, чтобы обвинить христиан, обвинить людей 
совести, чтобы они не выступали против них. Погодите, нет, нет, нет, вы не 

заберете моего ребенка! Нет, вы не заберете моего пятилетнего ребенка. 

Вам придется сначала убить меня! 

И затем, конечно, появился “синдром генетического влечения”. Есть 

одна девочка, которую удочерили, и она пыталась найти своего отца. И они 

связались через фейсбук, и они “влюбились”, и теперь есть целая история 

об этом. И появляется целая группа, которая называет себя “сообществом 

синдрома генетического влечения”. “Мы тоже люди, и мы подвергаемся 

дискриминации”. Они используют те же приемы, как гей-программа. Гей-

программа появилась для того, чтобы разрушить сексуальность, разрушить 

пол, разрушить нравственность. И как только это произойдет, всё 
сумасшествие вырвется на свободу – скотоложество и т.п. Появятся люди, 

которые скажут: “О, я могу жениться на своей собаке”. Это реально, это не 

похоже на фильм “Сумеречная зона”. Это происходит в нашей среде, это 

безумие. Это буквально так и происходит. 

Но вы должны понимать, что все это не является новыми формами или 

новыми нарушениями. Это было общепринято в греко-римский период. 

Это действительно культура древних сатанинских царей прошлого. Это 

культурные остатки, которые сейчас получили широкое распространение. 

Подпольная культура, которая пряталась, потому что была изгнана 

христианством. За исключением католической церкви, которая была 

пропитана этим и, конечно, стала педофилией. Христианская культура с 

очень мощной силой изгнала это с лица земли. Но теперь это подпольное 
течение стало широко распространено, в результате чего оно сделало все 

эти явления открытыми. Они говорят об этом так, как будто это на самом 

деле проблема, а не серьезно искаженные способы отношений с кем-либо. 

Итак, Иисус говорит об этом в контексте этого морального релятивизма, 

такого рода теологического релятивизма, культурного релятивизма, и, 

конечно, под владычеством имперской силы Рима, в котором настал 

период гегемонии, и империя пытается снова расширяться, потому что она 

начала разрушаться. Она разрушается, они развязывают войны, пытаясь 

найти внешних врагов, чтобы население не жаловалось на политиков и 

было занято войнами. Это широко принятая практика во всех тоталитарных 

режимах, и в это время жил Иисус, и определенно он чувствовал это. Его 
постоянно преследовали, и не только иудейские фарисеи, но и синедрион, 

который состоял из судей, работавших на Римскую империю. Они 

работали вместе с Римской империей, чтобы собирать налоги и выносить 
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судебные решения в среде евреев, но в действительности они получали 

разрешение от римских архиереев, и римские офицеры общались с ними 

довольно часто. Это исторический факт. 

В очень похожем контексте живем сейчас и мы. Римская империя не 

оказывала открытую поддержку браков геев, но практиковались они 

открыто. Не обязательно браки, но гомосексуализм был открыто 

практикуемым явлением, даже среди высокообразованной интеллигенции, 
в академиях и различных образовательных учреждениях. Они также были 

местами для секса, как и сейчас колледжи – это места для занятий сексом. 

Будьте внимательны, когда ваши дети отправятся в колледж, это места для 

секса. 

И в таком контексте Иисус говорит: “Господь Бог наш есть Господь 

единый”. Он – единый Бог, и, что очень важно, у Него есть единый 

стандарт. Он обладает единой природой, и все, что противоречит ей, Бог 

ненавидит. И так как Бог любит Своих детей, Он не хочет, чтобы люди 

насиловали Его детей. Так как Бог любит семьи, созданные Им, мужей и 

жен, институт брака, Он не хочет, чтобы это подверглось насилию. Он не 

хочет, чтобы у одного мужчины было четыре жены. Он не хочет, чтобы у 
одного мужчины было восемьдесят жен. Он не хочет, чтобы у одной 

женщины было восемьдесят мужчин. Не так ли? Он не хочет браки геев, 

браки транссексуалов. 

Сколько на данный момент существует полов? 50? 72? Даже в 

“Звездном пути” не так много полов, не так ли? 72 пола, о Боже! В 

“Звездных войнах” не было так много полов. Перестаньте! Смешно. Это 

просто безумие, это в буквальном смысле сумасшествие, свихнувшийся 

мир, психически больной мир, в котором мы живем, и он очень похож на 

тот мир. 

Иисус говорит: “Господь Бог наш есть Господь единый”. С точки 

зрения свободного общества и с точки зрения конституции это имеет 

крайне важное значение. Это также крайне важно с точки зрения 
понимания Истинных Родителей, потому что вы видите, что происходит. 

Если  Истинные Родители действительно едины, но если они обладают 

равным авторитетом, то происходит то, что произошло. Мать Хан может 

выйти и запретить все, что Отец сказал не менять никогда. Так? 

Фактически это означает, что у нее больше авторитета, чем у него. Но в 

реальности все, кто находился в доме Отца, все, кто лично знал Отца, и это 

задокументировано на видеозаписях – поэтому они не хотят выпускать эти 

видеозаписи, потому что там Отец – абсолютный субъект. Существует 

только один центр. Истинные Родители – это один центр, Отец – центр, 

вокруг которого должна вращаться Мать. И все другие объекты должны 

вращаться вокруг этого одного центра. Это одна ось. Этот единый стандарт 
имеет крайне важное значение, потому что когда мы отклоняемся даже на 

один шаг, мы начинаем становиться релятивистами. Когда вы переходите 

от одного к двум, вы уже практикуете релятивизм. Когда вы переходите от 
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монотеизма к двоебожию, вы получаете релятивизм. И тогда происходит 

неизбежное падение вниз по спирали от одного до двух, до сотни богов, до 

тысячи богов, это гарантировано на 100%, это неизбежно. Это невозможно 

избежать, потому что вы только что релятивизировали, сделали 

относительным Создателя. Вы релятивизировали партнера-субъекта. 

Итак, почему в свободном обществе это так важно, и почему это так 

важно с точки зрения Чхонильгук? Если Бог дал вам свободу и права 
человека, которые прописаны в Конституции Чхонильгук, если Бог дал вам 

эти права и Он является Единым Истинным Богом, Он выше всех богов, Он 

выше всех людей, Он выше всех стран, Он выше всех правительств, Он 

является сувереном над всем сущим, тогда права, которые вы получили, 

называются в философии “божественными правами”. Это права, которые 

никто не может отобрать. Или, по-другому, это – “естественные права”. 

Права, которые не могут быть отняты никаким человеком, никакой 

организацией, институтом, политической властью и т.д. Они не могут быть 

отняты. Даже другое божество не может отнять их, потому что мы 

получили их от Единого Истинного Бога, мы получили их от Царя царей. 

Понимаете? 
Кажется, что это незначительный момент, но это очень важно с точки 

зрения Конституции Чхонильгук. Разные пункты, которые Отец прописал в 

Конституции – защита Божьего родословия, прав человека и 

недопустимость злоупотребления общественными средствами – все те 

вещи, которые отображены теперь в Конституции Чхонильгук. Начальная 

точка всего – это Единый Истинный Бог. Мы не говорим, что партнер-

объект Единого Истинного Бога обладает тем же авторитетом, что и Он, и 

может менять Его законы, что он может менять дар свободы и 

ответственности, данный Им человечеству. Вы видите, насколько 

ужасающи последствия того, что мы отошли от Единого Истинного Бога? 

И теперь всегда будут побеждать тираны. Они всегда будут побеждать. Как 

только вы отходите от Единого Истинного Бога, побеждает диктатор. 
Цезарь победил. Победили те, кто хотел стать богами на земле. Они имеют 

право не подчиняться. Они также могут быть богом. Поэтому это заявление 

имеет крайне важное значение для существования Чхонильгук, потому что 

отсюда происходит вся концепция о естественных правах граждан 

Чхонильгук. Эта концепция естественных прав также существовала в 

Конституции США. Иудейско-христианское понимание Яхве и Иисуса 

Христа. 

И без этого ключевого понимания, как об этом много раз говорил Кук 

Джин хён, “без Бога вы никогда не получите свободу”. Если мы получаем 

свободу по всеобщему согласию – мне нравится этот пример, он называет 

его “принципом диктатора” – если все здесь, скажем, в этой комнате 100 
человек, и 99 из них проголосуют за свободу, но один человек скажет: “К 

черту это. Вы, ребята, все голосуете за мир и свободу. К черту вас всех. Я 

вас всех убью. Я убью вас всех и буду диктатором”. Вы понимаете, что я 
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имею в виду? Вы видите проблему? Диктатор не будет покорно 

подчиняться точке зрения на свободу большинства или силе. Ему этого не 

надо. Он может устанавливать свои собственные законы. Вы понимаете 

проблему? Поэтому “диктаторские принципы” всегда выигрывают. Если 

люди могут устанавливать свои права человека, то диктатор всегда 

выиграет. Потому что всегда найдется один психопат или пара психопатов, 

которые будут работать с социопатами и скажут: “К черту вас, глупые 
слабаки. Я соберу всю военную мощь и просто убью вас всех. Всех, кто 

мне противостоит. И я буду тоталитарным диктатором”. Так?  В комнате 

всегда окажется такой демон. 

Поэтому диктатор всегда будет побеждать, до тех пор, пока свобода не 

будет происходить из трансцендентного источника, а не от людей.  Ваша 

свобода не может произойти по согласию людей. Если бы это было так, то, 

как только 51 процент проголосует за то, что у вас больше нет прав, вы 

проиграли. И вами правят рабовладельцы. Понимаете? Это рационально, 

это логично, это звучит очень по-философски. Принцип диктатора будет 

всегда выигрывать, до тех пор, пока у нас не появится начальная 

трансцендентная точка свободы. И она есть. Есть только один Бог, Бог, 
который выше всех ложных богов, в которых верят люди, который выше 

всех людей. Есть Бог, который превыше всего, и этот Бог – не бог-тиран, 

который желает, чтобы мы все стали рабами. Этот Бог дает нам свободу и 

ответственность, Он дает нам права человека, которые очерчены в Его 

конституции, данной прямым царским родословием Мессии. Они прямо 

очерчены. 

И это битва, и в данном случае это битва теизма не с атеистическим, а с 

политеистическим мировоззрением. Это очень похоже на то, с чем мы 

столкнулись сейчас в современном мире. Потому что люди верят не в 

Афину и Зевса, и Тора, и всех этих древних богов. Они верят в новых 

богов. Они верят в новые вещи, в то, что они искали. Вы знаете, целое 

движение транс-гуманизма. Они станут богами. Они верят в то, что они 
сольются с роботами и что у суперэлиты будет встроенная в мозг 

способность интернет технологий. И они станут суперлюдьми. Они смогут 

смотреть сквозь стены, потому что это будет встроено в их мозг. И они 

станут богами. И мы показывали вам некоторые клипы несколько месяцев 

назад, где некоторые высшие белобородые старые ученые говорят: “Мы 

станем богами и никто нас не остановит”. Это буквально похоже на 

сумасшедшего негодяя из фильма о Джеймсе Бонде, который говорит: “Я 

буду богом, и ты меня не остановишь”. 

У нас есть новые формы. Не Афина, не Зевс, не Афродита, а новые 

формы. Новые формы поклонения. Новые формы демонической власти, но 

сделанные другими, “современными” методами. Но в действительности это 
один и тот же дух, это та же конечная цель. Конечная цель та же – 

поклонение себе, удовольствия для себя, жизнь ради себя, прославление 

себя. 
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И Иисус боролся с этим. В сегодняшнем мире мы находим то же самое. 

И он говорит: “Возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим, и всею 

душею твоею, и всем разумением твоим, и всею крепостию твоею”. Знаете, 

если мы должны любить Бога всем сердцем, всею душою, всем разумением 

и всею крепостью, мы должны на самом деле отринуть все наши 

предпочтения. Это самое трудное дело в любви к Богу. Вы должны 

отбросить свои предпочтения. Если вы хотите, чтобы Бог был этаким 
романтическим Казановой, чтобы он всегда доставлял вам удовольствие, 

всегда вдохновлял вас и всегда говорил вам то, что вы хотите слышать, 

значит вы хотите щенка, а не Бога. Вы хотите щенка, чтобы, даже если вы 

ударите его, он все равно бежал к вам, а вы бы: “О, спасибо, Бог, я рад 

видеть тебя снова. Дай мне перекусить, Скуби”. Вы хотите щенка. Вы не 

хотите Бога. Если вы хотите Бога, вы должны принять Его таким, какой Он 

есть. Он – создатель вселенной, Он – создатель ваших прав человека, вы 

должны принять Его таким, какой Он есть. Вы должны признать, что Он – 

создатель, Он определяет стандарты, Он определяет законы вселенной, 

физику вселенной, Он определяет математику вселенной, архитектуру 

вселенной. Он определяет это, не вы. 
В современном мире люди говорят, что они хотят Бога, но они хотят 

джина из лампы, или хотят Леди и Бродягу, щенка. Или Красавицу и 

Чудовище, Леди и Бродягу, или Аладдина. Они страстно желают такого 

рода вещи, а не настоящих отношений с Создателем, который через эти 

отношения сформирует вас и создаст вас, придаст вам форму. Иногда это 

будет больно, иногда таким способом, каким вы не захотите принимать эту 

форму. Иногда это будет бросать вам вызов и причинять боль, но это для 

того, чтобы сделать вас сильнее, ваши эмоции. И Бог сделает вас таким, 

каким вы никогда себя не представляли. И это произойдет только тогда, 

когда мы не стараемся превратить Бога в собачку, но когда мы принимаем 

Его на Его условиях. И принимаем Его откровение. 

И здесь книжник говорит: “Я понимаю, что мы должны любить Бога 
всем нашим сердцем, пониманием, разумом. Мы должны быть поглощены 

Богом, душа должна быть поглощена Богом, наша сила разума должна 

быть поглощена Богом, все должно быть ради славы Божьей. Если мы 

делаем что-то, что даровал нам Бог, – все это ради славы Божьей. Я 

использую всю мою силу ради Его радости, Его славы. В этом цель, не так 

ли?” И в контексте Чхонильгук это очень важно, потому что, подумайте об 

этом, в этой стране есть патриоты, любящие Конституцию США. Они 

истинно гордятся тем, что они – американцы. Они любят Конституцию 

США, не так ли? Некоторые из них не связаны ни с Джорджем 

Вашингтоном, ни с Томасом Джефферсоном, Мэдисоном. Они не связаны с 

ними, но факт того, что у них есть конституция, дает им эту свободу, 
остатки которой мы имеем в Америке. И они благодарны за эту 

конституцию. 
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У Конституции Чхонильгук также будут такие патриоты, потому что 

это страна, которая создаст даже больше среднего класса, чем Америка. В 

лучшие годы в Америке было более 40-45% среднего класса, что само по 

себе огромное число. И если вы приехали из любой другой страны, 

обычные люди могли иметь по две машины, лодку, дом. Их уровень жизни 

был очень высок. И люди были шокированы. И это было только 45%. 

Возможно, в Чхонильгук у вас будет 60% среднего класса, потому что 
будет существовать децентрализованная система, не имеющая процесса 

поправок, предотвращая создание централизованной власти. И эта 

децентрализация будет распространяться даже на процесс выборов в 

Палату представителей и т.д. Мы говорили об этом много раз. Так много 

свободы, уничтожение регулирования, потому что каждый год будет 

исчезать 10% законов, они будут отменены. Все, кто занимается здесь 

бизнесом, знает, как трудно его начать. Это кошмар! Потому что 

существуют сотни, миллионы правил и бумаг, бумаг, бумаг. За год вы 

должны перелопатить сорок тысяч новых бумаг! Все это было создано, 

чтобы уничтожить малый бизнес и бизнес среднего класса, который не 

может позволить себе содержать армию юристов и бухгалтеров, 
советников и консультантов, чтобы прорваться сквозь эти безумные 

лазейки. 

В Чхонильгук мы живем при другой системе, и так как у нас есть 

система сдержек и противовесов на местах, у нас есть не три, а пять ветвей 

власти, которые не имеют под собой усиления. Плюс к этому у нас есть 

СМИ, свободная пресса, которая не может находиться в собственности 

корпораций, и поэтому не может возникнуть такая ситуация, которую мы 

имеем сейчас, когда нам промывают мозги СМИ пяти крупных компаний, 

владеющих всем, что вы смотрите по телевизору в Америке. Мы в 

буквальном смысле живем в условиях пропаганды Советского Союза. Пять 

мультинациональных корпораций владеют каждой компанией СМИ, 

которую мы смотрим. Это очень опасно. И затем, конечно же, седьмая 
удерживающая сила в Чхонильгук – это естественные права, концепция 

естественных прав, исходящих от Бога. Бог дает всем гражданам 

естественные права, которые не могут быть ущемлены, включая царские 

права на частную собственность, защиту вашего имущества, право владеть 

оружием, право на личную свободу или свободу выражать свое мнение. У 

вас не могут что-либо украсть или отнять, и ни один солдат не должен 

поселяться в вашем доме. Все это незаконные вещи, они не допускаются. 

В этом контексте вы получаете невероятное процветание. Вы будете 

процветать, но также у вас будет невероятная ответственность, потому что 

государственные социальные выплаты будут незаконными, это запрещено. 

Социальные выплаты будут производиться частными лицами, церквями, 
добрыми людьми, подобными вам, которые основали организации для 

сирот или бедных, для людей, страдающих рассеянным склерозом, или для 

детей, страдающих фибромиалгией и т.д. Это будет производиться 
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частными организациями и добросердечными людьми, чтобы люди 

выражали свою любовь и сочувствие. Это не будет передано 

централизованным, беспристрастным, холодным, бессердечным 

организациям коррумпированных политиков, называемых “федеральным 

правительством”. Понимаете? Преступное сообщество. Вы не можете 

передать управление добром преступному синдикату. Это все равно, что 

пытаться передать управление добром толпе. Если вы что-то делаете в 
Бруклине, вы говорите: “О, вместо того, чтобы помочь этому человеку, я 

попрошу толпу сделать это за меня”. Нет, это должны сделать вы. Вы 

должны выполнить свою собственную ответственность и сделать это. 

Поэтому в Чхонильгук мы имеем такую реальность, но и большее 

процветание, потому что каждое поколение должно научиться принципам 

ответственности, они должны научиться принципам честности, 

благородства, усердной работы и стать людьми, которым можно доверять, 

с которыми можно соблюдать договоры и все такое, чтобы помочь 

следующему поколению стать преуспевающим. Вас не учат этим вещам в 

общественных школах или колледжах, не так ли? 

В этом контексте, так как существует невероятное процветание, 
великий успех, появляются люди, которые понимают ценность этой 

конституции, которая создает эту свободу и успех для среднего класса. Вы 

можете представить себе страну, где 60% будет составлять средний класс? 

Можете ли вы представить, каково это будет – приехать в эту страну из 

другой страны? Это будет невероятно! У вас буквально челюсть отвиснет, 

когда вы увидите такой высокий уровень жизни, это будет ошеломляюще. 

В лучшие годы Америки, в которую хотели приехать все, было 40-45% 

среднего класса. И был также целый класс рабов. 

Представьте эту страну. Даже если она сначала и мала, сколько 

процветания и свободы она создаст. Сколько врожденной нравственности 

она должна будет создать, потому что там не будет сети государственных 

пособий, которые заманивают в ловушки и разлагают общество. Они 
незаконны. Ответственность все еще у людей, и происходит взросление, 

потому что они обладают ответственностью, они не отдают ее дьяволу. Как 

только мы отдаем свою ответственность дьяволу, мы эффективно продаем 

свою душу ему, и говорим: “Хорошо, ты позаботься о моей вечной жизни, 

я доверяю тебе, а я буду просто жить своей жизнью”. Это нехорошая 

сделка, не следует так поступать. 

Сейчас мы живем в таком обществе. И я хочу показать вам некоторые 

недавние события, которые, как я думаю, имеют довольно большое 

значение. Они произошли на прошлой неделе. Например, все эти события 

вокруг Хиллари, кандидата на пост президента. Пол Рэнд написал на этой 

неделе очень интересную статью обо всем этом вопросе. Есть женщина, 
которая получила [деньги]. Фонд Билла и Хиллари получил [деньги] от 

всех этих тоталитарных режимов, режимов, которые подавляют женщин. 

Как вы можете заявлять, что выступаете за женщин, если вы получаете 25 
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миллионов долларов от Саудовской Аравии, от страны, где больше всего 

подавляют женщин? Женщины не имеют права водить машину. Знаете, 

девушки, в Саудовской Аравии вам бы крупно повезло, если бы один раз в 

неделю вы могли пойти в парк развлечений и покататься на аттракционном 

электромобиле! Это единственное место, где вы можете водить машину. В 

Саудовской Аравии вы можете водить аттракционный электромобиль один 

день в неделю, когда в тот день работают женщины. Каждый другой день 
вам нужно носить паранджу, вам нужно одеваться в хиджаб, такой черный 

костюм, наподобие костюма ниндзя. А в этот единственный день вы 

можете пойти в парк, и вы можете надеть джинсы или брюки выше колена 

и притвориться, что вы на Западе. И вы можете водить маленький 

электромобиль и кричать: “Ух ты, ух ты, мы так благодарны королю 

Саудовской Аравии за то, что мы можем водить электромобиль!” Как это 

жалко и грустно. Подумайте, ведь это буквально 13 век. 

И здесь мы видим разновидности супертоталитарных государств, 

которые финансируют наших топ-лидеров, которым мы должны 

поклоняться, потому что они подобны знаменитостям. Вы видите 

фанатизм, окружающий этих людей, они действительно как звезды. Они 
приводят Джей-Зи, они приводят всех этих рэп-певцов, они приводят 

Леонардо ди Каприо с собой на сцену: “Посмотрите, я тоже звезда! Я 

Хиллари, я преступница, но я звезда, с Леонардо ди Каприо на одной 

сцене!” И люди должны в буквальном смысле поклоняться им. И таково 

современное состояние Америки, так? Это интересно. 

Хиллари писала в Твиттере: “Каждый выживший в изнасиловании 

заслуживает быть услышанным, заслуживает доверия и поддержки”. Вот 

что сказала Хиллари Клинтон. Она сама написала в Твиттере: “Каждый 

выживший в изнасиловании заслуживает быть услышанным, заслуживает 

доверия и поддержки”. Если, конечно, это не сделал ваш муж. Это имена 

реальных женщин, это все живые женщины, это не имена из интернета, у 

них есть физическое тело, это настоящие женщины, которые подверглись 
сексуальному насилию и/или изнасилованию ее мужем. Очевидно, что ее 

не заботят эти женщины, хотя она сказала: “Каждый выживший в 

изнасиловании заслуживает быть услышанным, заслуживает доверия и 

поддержки”. Конечно, когда это делает Билл, тебе лучше заткнуться. А 

если ты не заткнешься, я уничтожу твою репутацию. Так? 

Итак, вы видите всех этих абсолютно гнусных подражателей 

знаменитостям, этих маленьких кукол, бегающих вокруг, которые 

буквально контролируют страну. И поэтому важно понять свободное 

общество и Царство в контексте текущих событий, потому что вы сможете 

увидеть дихотомию, противопоставление. Вы сможете увидеть раздвоение, 

насколько это отличается. В этом мы сейчас живем, мы живем в этой 
реальности, так? 

5 июля. Когда это было? 5 дней назад? “Глава ФБР Джеймс Коми 

провел удивительную пресс конференцию, на которой он представил 
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краткое изложение о том, как Клинтон неправильно обращалась с 

засекреченной информацией уровня национальной безопасности во 

времена своего пребывания на посту Госсекретаря. ФБР ясно показало, что 

Клинтон нарушила процедуры обращения с засекреченной информацией и 

небрежно, по грубой неосторожности подвергла опасности национальную 

безопасность, и делала это более сотни раз. И затем ФБР объявило, что ее 

за это не привлекут к ответственности. Не будет никаких последствий, это 
грубое нарушение закона, и закон был разбит вдребезги. У любого 

государственного служащего или офицера армии, который так небрежно 

обращался с национальной безопасностью, был бы отнят допуск к 

закрытой информации”. 

Таково положение нашей республики на сегодняшний день. Мы живем 

уже не в республике, мы живем в олигархии, где люди подобны демонским 

ведьмам. Очень демоничные, очень сатанинские, очень релятивные, очень 

люцефирианские – такие люди выступают и забираются на вершину целых 

стран. Дают нам лекции о том, что мы должны чувствовать вину, о том, как 

мы должны подчиняться таким людям. И в этом заключается слабость и 

шутка, в которую превратилось население Америки. Они стали настолько 
безхребетны и похожи на медуз, что они будут слушать диктаторов и 

тоталитаристов, подобных этой женщине. Они будут на самом деле сидеть 

там и слушать ее, потому что так обучены быть послушными своим 

властям. 

И вот другой человек, которого вы, возможно, знаете.  Его зовут 

Джордж Сорос. Это венгерский гадкий старикан, сумасшедший, безумный 

сторонник левых, нацистский сотрудник, регрессивный, опасный человек. 

Он поддерживает такие организации, как те, что в прошлом году. Он 

пожертвовал 33 миллиона долларов неправительственным организациям, 

которые разжигают беспорядки в Америке, которые, конечно же, мы сейчас 

наблюдаем. Мы видим это в таких организациях как Black Lives Matter, 

MoveOn.org. Это реальные организации, как в Римской империи, но мы 
имеем дело с этим сейчас, в наши дни. Прямо сейчас мы имеем дело с этим. 

Это не две тысячи лет назад, мы прямо сейчас имеем дело с тем, что видел 

Иисус! 

Только на этой неделе, вы слышали об этом, конечно. Все это вы видите 

в общепринятых СМИ, целыми днями, потому что создается гражданская 

война. Мы знаем, что она создается. Мы знаем, что она спонсируется 

подобными людьми, потому что им надо показать, откуда они получают 

деньги. Фонд Сороса – крупный спонсор этих организаций, он дает им 

миллионы долларов. И все эти миллионы долларов идут на то, чтобы 

убивать невинных людей. И целыми днями нам говорят, что эти люди 

белые, поэтому их надо убивать, это нормально, полицейские – абсолютное 
зло. Позвольте мне рассказать вам кое-что о полицейских. В среднем 

полицейские, и на это есть статистика, поддерживают Билль о правах, 

почти все. Они поддерживают Вторую поправку, они поддерживают то, 
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чтобы люди носили оружие. Есть отдельные суперкоммунистические 

отделы, я понимаю это, но в основном большинство полицейских – 

довольно ответственные люди. Всегда находятся сумасшедшие, психи, но 

факт в том, что через СМИ ведется постоянная пропаганда того, что сейчас 

у нас происходит расовая война. Сейчас происходит рост преступлений 

темнокожих против белых. И это факт. Теперь темнокожее сообщество 

должно восстать. И проходят все эти разные концерты и артисты. Бейонсе 
выходит и выступает за темнокожую силу, вставая в позу Черной Пантеры, 

так? В коже, в военном обмундировании. 

Вы видите все эти направления информации и идеологическую 

обработку, чтобы люди поверили в ложную реальность. Они верят, 

например, в то, что полицейские собираются убить их, если вы имеете 

другой цвет кожи. Если вы посмотрите на статистику, конечно, вы увидите 

лозунги на ралли Трампа: “Трамп – расист”. Вы постоянно будете слышать 

это. “Вы поддерживаете Трампа? Он же расист, как вы можете 

поддерживать Трампа?” Даже хотя вы мексиканец, даже хотя вы 

латиноамериканец, даже если вы темнокожий, они все равно назовут вас 

расистом! И затем, когда они назовут вас расистом, они скажут: “Нет, я 
темнокожий, я не могу быть расистом”. Это в буквальном смысле страна 

грез, которая, я думаю, определяет их реальность. 

Конечно, вы видите это на ралли Трампа, в восстаниях Black Lives 

Matter. Мы знаем, что на самом деле Сорос спонсирует эту организацию. 

Мы знаем, что элиты поддерживают все это, потому что стратегически, 

посмотрите, чем известна Римская империя? Всякий раз, когда она 

завоевывала другую страну, она использовала стратегию “разделяй и 

властвуй”. Таким же образом доминировала и Британская империя. 

Сколько это было? 60-70 процентов земного шара? На огромной части 

мира. Стратегия “разделяй и властвуй” всегда использовалась диктаторами. 

И подумайте об этом, два года назад она использовалась на Украине, когда 

правительство США вмешивалось и разжигало гражданские беспорядки, 
дестабилизируя и затем притворяясь, что спасает народ. И теперь Украина 

находится в состоянии войны с Россией. То же самое происходит и в 

Сирии, и в Ираке, и в Афганистане. О Боже, когда прекратятся эти войны? 

Они не прекратятся, друзья. Знаете, почему? Архангелу нужны войны, он 

любит войны. Он любит стратегию “разделяй и властвуй”. Он использовал 

ее на Украине и в Сирии в прошлом году, и теперь осуществляет этот 

проект в Америке. Это грядет, друзья. Грядет. Грядет стратегия “разделяй и 

властвуй”, демонтаж Америки, захват Америки. Грядет. 

И вы сразу увидите, что начнут говорить политики. Как только такого 

рода вещи начнут происходить, выйдет Обама и скажет: “Нет никакого 

разделения. Это ужасная ситуация”. И потом он будет говорить, что 
проблема в полицейских и что проблема заключается во Второй поправке. 

Это просто его большая болтовня. “Проблема в том, что есть Вторая 
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поправка, мы должны обезоружить население, это слишком опасно”. Хотя 

все эти люди действовали незаконно. 

И теперь происходит проталкивание федеральной полиции. Если вы 

посмотрите на Drudge Report – это самый большой центр информации в 

мире. 12 миллионов просмотров каждый день. У CNN не наберется и 800 

тысяч ежедневных просмотров. Вы должны знать о Drudge Report, это 

информационный центр мира и основных новостей. Посмотрите, 
бунтующие в Батон-Руж устроили взрывы, они использовали петарды, 

бросая их в полицию. Все больше восстаний, город за городом, город за 

городом. Вот здесь, Чикаго в настоящее время отменяет некоторые главные 

события из-за возможных беспорядков. В Теннесси, в других штатах они 

также отменяются. 

Итак, бедствия приходят к точке, когда они становятся видимы. У нас 

не только бунты, мировая экономика разрушается, что делается, конечно, 

для того, чтобы поместить всех под контроль архангелов, архангельского 

мирового правительства, архангельское владычество, которому всегда 

противостоял Отец. Он называл ООН сатанинской, ООН типа Каина, 

которая движется к коммунизму. Но, конечно, люди из Федерации 
мошенников не хотят принимать это. Они хотят двигаться вместе с 

коммунизмом, думая, что получат кусок пирога, когда потеряют все, 

включая свою душу. 

Сейчас происходят такие вспышки, хотя если вы посмотрите на 

реальную статистику, и есть статьи, посвященные этому, я выбрал отрывок 

из них, статистика, которая полностью разрушает миф о том, что белый 

полицейский пытается убить темнокожих. Они провели статистические 

исследования. “В 2015 году полицейские убили в два раза больше белых, 

чем темнокожих”. В этой стране полицейские убили больше белых, чем 

темнокожих. Число смертей темнокожих в прошлом году равнялась 200, 

что значит, что 200 человек было убито, застрелено. Но в то же время, 

когда вы сравните это с людьми, которые падают у себя в душе и умирают, 
или с людьми, которые пострадали от оленей, это не идет ни в какое 

сравнение. Фактический уровень смертности, или вероятность того, что вы 

умрете от пули полицейского, меньше, чем очень, очень странная смерть, 

как смерть от столкновения с оленем или что-то подобное. 

Появляются такие люди, как госпожа д-р Макдональд, которая провела 

анализ различных видов статистики, показывающей истинную картину 

убийств полицейскими темнокожих. Конечно, она обнаружила, что 

“некоторые могут рассматривать статистику в качестве доказательства 

расистского отношения к темнокожим, поскольку белые составляют 32% 

населения, тогда как темнокожие – 13%”. Но, как написала Макдональд в 

журнале Wall Street Journal в 2009 году: “Согласно Бюро по юридической 
статистике темнокожими производится 62% грабежей, 57% убийств и 45% 

нападений в 75 крупнейших городах страны, несмотря на то, что их 

численность составляет 15% от всего населения этих округов. Такая 
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концентрация криминального насилия сообществами меньшинств означает, 

что офицерам придется несоразмерно сталкиваться с вооруженными и 

часто противостоящими подозреваемыми из этих сообществ”. 

Нам необходимо действительно взглянуть на факты и признать, что 

темнокожее сообщество должно разрешить некоторые из этих вопросов. 

Оно должно обратиться к такой проблеме, как, например, эпидемия 

безотцовщины в семьях. И статистика показывает, что если в семье нет 
отца, уровень IQ у вас ниже; дети получают низкооплачиваемую работу, 

уровень преступности среди них выше, а также выше уровень разводов. 

Они становятся социологически нестабильны, если в их доме нет отца. 

Само наличие отца, даже если он и не самый хороший отец в мире, просто 

само наличие отца в доме защищает социологическое развитие ваших 

детей. У нас разразилась эпидемия, созданная государственными 

пособиями. Кто создал эту эпидемию? Не темнокожие люди, это не вина 

темнокожего сообщества. Когда я учился в школе, все мои друзья были из 

темнокожего сообщества. Не они создали государственные пособия. Их 

создало федеральное правительство, которое дало им стимул: “Выгони 

своего мужа и затем ты получишь пособие”. Если ты избавляешься от 
мужа, ты получаешь пособие. И если ты рожаешь ребенка от другого 

мужчины, то получаешь еще одно пособие. И тогда создается культура 

свободного секса, появляется культура супружеской неверности, культура 

разводов, которая ведет к появлению безотцовщины, матерей-одиночек, 

что по статистике является самой опасной социологической ситуацией для 

детей. Самая опасная ситуация, если у нее есть сожитель, который не 

является биологическим отцом детей. 

Появляется пороховая бочка, и среди детей наблюдается постоянно 

растущий уровень преступности и несоразмерные трудности. Кто создал 

это? Кто защищал рабство в Америке? Догадайтесь, кто защищал рабство? 

Федеральное правительство. Догадайтесь, кто защищал приход кораблей с 

рабами? Федеральное правительство. Догадайтесь, кто усиливал законы 
Джима Кроу? Федеральное правительство. Разве здесь не прослеживается 

некий шаблон? Положение архангела в том, чтобы разрушать сообщества, 

разрушать семьи, разрушать браки, избавляться от отцов, создавать семьи 

матерей-одиночек и опасные социологические структуры для 

детей.  Увеличение жестокого обращения с детьми и все такое. Это он 

служит причиной начала всему этому. Архангел создает это. Архангел 

тактически вторгается и разрушает общество, даже если у вас есть вся эта 

статистика. Они показали и другую статистику, которую я не включил 

сюда. Эта статистика показывает, что темнокожие офицеры убивают 

темнокожих подозреваемых в два раза чаще, чем белые офицеры. Поэтому 

как вы можете говорить, что белые полицейские ненавидят темнокожих? 
Темнокожие полицейские стреляют в темнокожих подозреваемых в два 

раза чаще. Понимаете? 
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Появилось неправильное общество, для которого факты не имеют 

значения. Есть причина тому, что факты имеют значение, друзья. Факты 

имеют значение, потому что они спасают жизни. Факты спасают жизни. 

Когда мы говорим, опираясь на факты, мы можем спасти жизни людей. 

Если вы говорите, не опираясь на факты, если вы просто говорите с 

политической или эмоциональной подоплекой, вы не спасаете жизни 

людей. Тогда вы понимаете все то, что произошло с темнокожим 
сообществом, начиная с 1940 годов, с создания института федерального 

правительства, специально разрушающего их сообщество, потому что они 

были быстро развивающимся классом предпринимателей, сильно 

мотивированных, очень успешных, очень образованных. Темнокожее 

сообщество такое яркое, такое креативное. Посмотрите на искусство, 

которое они создали. Посмотрите на музыку, которое оно создает. Они 

настолько креативны! Если бы у них были стабильные семьи, их молодежь 

могла бы быть невероятно конкурентоспособной во всем. Все об этом 

знают, так? Потому что они доминировали в спорте, они доминировали 

практически во всех областях. Здесь никто не является расистом, 

говорящим, что у темнокожих проблемы, которые они сами создали, нет. 
Федеральное правительство, архангел разрушил их семьи и создал 

философию жертвы-безотцовщины, которая приумножается и производит 

преступность. 

И конечно, это же было проделано и с сообществом вьетнамцев в Лос-

Анджелесе и в других частях. С мексиканским сообществом, с 

латиноамериканским сообществом. Все это было сделано по одной и той 

же схеме. Если люди будут знать об этих фактах, тогда у них будут силы, 

чтобы противостоять разрушению. Они смогут остановить разрушение 

своих сообществ. Вот почему факты имеют значение, друзья. Вот почему 

истина имеет значение. Потому что истина не только меняет сознание, она 

спасает жизни. Она спасает жизни людей. Вот почему люди, которые не 

хотят знать факты, не хотят смотреть правде в глаза. Потому что это 
неприятно. Женщинам очень неприятно, если я говорю, что матери-

одиночки – это самая опасная социологическая структура для детей. Вам 

неприятно от этого, ну и что с того? Мне не важно, что вы чувствуете по 

этому поводу. Когда вы посмотрите на факты, вы увидите, что это самая 

опасная структура для детей. Мать-одиночка с сожителем – это самая 

опасная ситуация, в 11 раз опаснее с точки зрения жестокого обращения с 

детьми. 

Поэтому факты так важны. Факты важны для того, чтобы смотреть и 

принимать их, потому что они меняют жизни людей. Они спасают жизни 

детей. Они могут помочь матери-одиночке понять: “Ой, может быть, не 

зная, я создаю очень опасную ситуацию для своих детей”. К нам в лагерь 
приехал такой милый маленький молодой человек. Его мать и отец 

развелись. Они были благословлены, но они развелись. И теперь мать 

живет с сожителем, а отец с девушкой. И этот мальчик подошел ко мне и 
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сказал: “Хенг Джин ним, я хочу поговорить с тобой”. Я сказал: “Хорошо, 

что ты хочешь?” И он сказал: “Такова моя ситуация”. Ему около 10 лет. И 

он просто плакал, рыдал, маленький латиноамериканский мальчик. И он 

сказал мне: “У моей мамы есть сожитель, и он делает плохие вещи со 

мной”. Я не знаю точно, что он имел в виду, но я сказал ему: “Знаешь, 

поэтому тебе надо изучать боевые искусства. Тебе надо тренироваться, 

изучать боевые искусства”. Ему это нравится. Ему нравятся тренировки в 
стиле ниндзя, джиу джицу. Он сказал, что будет смотреть службы и когда я 

буду разговаривать с молодыми людьми здесь и скажу: “Эй, кто получил 

удар по лицу впервые и кого в первый раз душили?” – он будет смеяться на 

другом конце страны. Он скажет: “Мама, ты слышала это? Они 

тренируются, они проводят удушающие приемы”. Он хочет приехать, 

чтобы тренироваться с нами. Но он сказал, что реальность очень печальная, 

и к этому все пришло. Мать-одиночка, сожитель в доме – это опасность для 

ребенка. Очень большая опасность. 

Когда мы избегаем фактов и становимся эмоциональными, побеждает 

архангел. И вот почему архангелу нравятся все эти признаки 

душевнобольных. Такие вещи, которые просто звучат хорошо: “Любить, не 
ненавидеть”, “Мир, Шалом, Ассалам алейкум”. Это звучит, как Майкл 

Дженкинс или что-то такое. Так? Просто это вещи, которые заставляют вас 

чувствовать себя хорошо, или правильно, или что угодно! Это звучит, как 

UPF или что-то в этом роде, так? Вот на что это похоже. Здесь нет 

стандарта. “Просто отдайте нам ваши деньги, мир, шалом, ассалам 

алейкум, или любите, не ненавидьте”. Но это все эмоции. Это 

эмоциональность. Здесь нет ничего общего с фактами. Белые не ненавидят 

темнокожих в этой стране. Нормальный белый человек – не хищный и 

жестокий расист, который хочет уничтожить темнокожих. В этой стране у 

нас в буквальном смысле нет остатков дискриминации против темнокожих, 

против меньшинств, против азиатов. Вы можете приехать и увидеть это 

сами. Но это окрашивается в такие тона. И, конечно, выход, решение – 
“любить, не ненавидеть”. И выходят все эти феминистки: “О-о-о, любить, 

не ненавидеть”. Что поддерживает целое феминистское движение? Вы 

думаете, что эти женщины поддерживают то, чтобы мужчины и женщины 

были вооружены? Вы думаете, что эти феминистки поддерживают 

децентрализацию власти и избавление от федерального правительства и 

Министерства образования? Вы думаете, что эти феминистки полагают, 

что надо отказаться от департамента социальной защиты, или они хотят 

накачать в него еще больше денег, разрушая в дальнейшем сообщества 

меньшинств? Они не смотрят на факты, они смотрят на эмоциональную 

сторону этого, и много глупых молодых девочек с хорошим сердцем 

втягиваются в это, потому что это звучит так правдоподобно, это звучит 
эмоционально хорошо. Это как смотреть корейскую драму, от которой 

чувствуешь себя очень хорошо. Это заставляет вас чувствовать себя 

действительно хорошо. “О, как бы я хотела быть рядом с таким 
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мужчиной!” Хотя, если бы вы жили с таким мужчиной, вы бы его 

ненавидели. Один день он мог бы вам нравиться, но как только он стал бы 

к вам приставать, он перестал бы вам нравиться. 

Вы находитесь под влиянием культурного релятивизма. Это реальность, 

которая сейчас является главенствующей в нашем обществе, 

главенствующей. И посмотрите, мне нравится это. Они говорят: “Любить, 

не ненавидеть”. Это о любви. И вы видите, что некоторые протестующие 
говорят: “Любить, объединяться и любить”; “Это не ненависть, я вас не 

ненавижу, я вас люблю, я вас люблю”. Вот что мы имеем, так? Иисус 

сказал, что мы должны любить Бога. Он не сказал, что мы должны любить 

все подряд. Видите ли, когда вы любите все подряд, вам приходится 

любить зло, потому что это часть всего. Вам приходится любить 

греховность, вам приходится закрывать глаза на грех, если не пассивно 

принимать его. Иисус сказал любить Господа Бога своего. Он един, у него 

единый стандарт, есть только один путь, как Он желает, чтобы мы 

общались с ним. Только один. Вы можете попробовать быть культурным 

релятивистом и думать, что вы очень современны, и думать, что вы 

интеллектуал, и думать, что вы хорошо образованы, но вы глупы! Вы 
абсолютно безмозглый идиот, который не может фильтровать 

основополагающие философские концепции. Вы не можете понимать 

слабость релятивистской позиции, потому что она основана на эмоциях, 

она не является логическим аргументом, она не базируется на фактах. Вот 

почему она разрушает сообщества и не спасает людей. Когда у людей есть 

проблемы, например, проблемы с алкоголем, разве лучшее решение – это 

дать такому человеку еще больше алкоголя? “О, я тебя люблю, мой 

дорогой. О, ты алкоголик, я люблю тебя, у меня нет ненависти, у меня есть 

только любовь. И поэтому я дам тебе то, что ты хочешь. Ты жертва, 

жертва, ты болен, поэтому я дам тебе еще”. Разве это поможет человеку 

решить его проблему? Нет, конечно, нет. Любая успешная программа по 

злоупотреблению алкоголем или иными веществами знает, что вы должны 
противостоять этой проблеме, этому пристрастию. Вам надо бросить вызов 

фактам, вам надо столкнуться с реальностью, вам надо столкнуться с тем 

фактом, что вы разрушаете свою собственную жизнь. Понимаете? 

То же касается пар, проходящих семейное консультирование. Вы не 

можете просто сказать им: “Хорошо, пожалуйста, продолжайте ненавидеть 

друг друга, я люблю вас обоих”. Вам надо помочь им контролировать 

демонов, которых они пригласили в свою постель. Вы должны! И если они 

не справляются с этим, они бросят консультирование или никогда не 

закончат его, или никогда не смогут построить лучшие отношения, так? 

Вам надо противостоять реальности, вы должны столкнуться с фактами. 

Вот как вы меняете жизни, спасаете жизни и меняете мир. Вы не делаете 
это, прибегая к эмоциям. Это на сто процентов затягивает людей, чтобы 

стать пешками в деле становления социализма. Рабства. Царства радости 

для олигархов. Царства радости. Если бы наша маленькая группа хотела 
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консолидировать власть во всем мире, мы бы стали говорить детям то, что 

они хотят услышать. Просто сделали бы так, чтобы они приносили нам 

деньги, вот что мы бы сделали. Это такая легкая стратегия, дьявол 

пользуется этим каждый раз. Говорит вам то, что вы хотите услышать, 

говорит вам эмоциональные вещи, которые приятно слышать, заставляет 

вас чувствовать, что вы боретесь за достижение высшей цели, что вы – 

воины во имя социальной справедливости, когда на самом деле, вы 
устанавливаете коммунизм. Когда они поддерживают централизованное 

государство. Когда они поддерживают идеологическую обработку через 

Министерство образования. Нет свободы выбора. Разоружение общества. 

Вы меня разыгрываете? Это классический идиотский тоталитаризм. 

Безмозглые молодые люди и люди постарше втягиваются в этот идиотизм. 

Смешно. Без мозга, без анализа, без фактического мышления. 

Сатана хочет, чтобы мы любили все. Бог не сказал, что мы должны 

любить все. Он сказал, чтобы мы любили Бога! Вы не можете любить все. 

Я не могу любить мою жену и в то же время любить прелюбодеяние! Я не 

могу этого делать. Вы не можете этого делать. Вы не можете любить своих 

детей и в то же время продавать их для занятия проституцией. Понимаете? 
Вы это понимаете, так? Если вы любите своих детей, вы не продаете их в 

проституцию. Вы не отдаете их торговцам людьми, это понятно. Я еще не 

сошел с ума, это так! Сатана хочет, чтобы мы любили все. Если мы любим 

Бога, мы должны любить то, что Он хочет. Не то, чего хочет мир, не то, что 

приятно. Мы должны любить то, что Он хочет. Мы должны любить Его 

завет. Конституция [Чхонильгук] подчеркивает это. Свобода и 

ответственность для людей. Децентрализованная власть. Баланс сил. Даже 

больше, чем в Конституции США. Права стран, частная собственность, 

право на независимость граждан. Это то, что Бог обещал Его людям. Он 

сказал: “Я введу вас в землю молока и меда. Я дам вам землю, место, где 

ваши враги поколеблются”. Бог постоянно обещает независимость Его 

людям, израильтянам. 
Мы должны любить Бога. Бога и Его продолжение, Его присутствие на 

земле, Иисуса. Видите, когда у нас есть один Бог, которого нам надо 

любить, у нас есть фокус. Я не могу просто любить все и впасть в 

эмоциональность, которая заставляет чувствовать себя хорошо. Нам надо 

подогнать наши жизни под тот единственный стандарт добра. Мы не 

можем создавать наши собственные стандарты добра и называть их 

добром. Они не являются добром. Это глупо. В действительности добро, 

то, что философы называют “наивысшим благом”, – это Бог. И что Бог, 

который является наивысшим благом, дает человечеству? Он дает нам 

свободу и ответственность. Хотя мы знаем, что Он – не злой Бог. Он дал 

нам свободу, ради Христа, Он дал нам свободу! Он не создал нас рабами. 
Он не создал нас как искусственный разум. Он не создал нас роботами. Он 

дал нам свободу, черт побери!! Вы понимаете? Это удивительно! 
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[Аплодисменты.] Он дал нам свободу и ответственность. Я прямо на краю 

политкорректности в моей речи! 

Мы должны любить заповеди Иисуса. Он говорит: “Если любите Меня, 

соблюдите Мои заповеди”. Откуда это, 2-е Иоанна? Потому что мы знаем, 

что, если мы любим Бога, мы знаем, что Его заповеди – самое лучшее для 

нас. Когда Он говорит: “Возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим, 

и всею душею твоею, и всем разумением твоим”;  “Возлюби ближнего 
твоего, как самого себя”. Подумайте об этом.  Мы всегда думаем, что 

“возлюби ближнего своего, как самого себя” – это как “вынеси его мусор”. 

Или постриги его газон. Почему мы не думаем о том, что любить ближнего 

– это быть его защитником? Быть полицией мира и милиционером мира. 

Если с ним может что-то произойти, то я встану на его защиту. Если 

разгорится пожар, то я стану пожарным. Если придет враг, я буду 

полицейским. Почему мы никогда так не размышляли? Потому что мы 

находимся в падшем царстве. Мы никогда не думали о том, что это 

правильный путь любить своего ближнего. Даже если он может абсолютно 

отличаться от вас, даже если вы можете быть не согласны с ним. Но вы все 

равно полицейский Царства, чтобы защитить его жизнь. Это понятно? Вы 
призваны защищать не только христиан. В Конституции Чхонильгук 

описана свобода религии, хотя она и с христианским мировоззрением, я 

верю, что при свободном рынке она выиграет. Но вы призваны помочь 

своему ближнему, даже если этот человек мусульманин или лесбиянка, кто 

бы то ни был. Вы с ними не согласны. Но вы все равно можете общаться с 

ними и пойдете, чтобы защитить их. Вы будете любить своего ближнего, 

будете его сторожем. Вы подниметесь на защиту его прав. Даже если вы 

ненавидите то, что они говорят, вы все равно подниметесь за них. В этом 

разница между истинно Божьим человеком, истинным либералом и 

современным либералом, который является коммунистом. Это огромная, 

огромная разница. И в Царстве, где мы сторожи братьям своим, мы их 

истинно любим. Подумайте о том, что еще вы можете сделать для этого 
человека, когда вы защищаете его. Вы готовы отдать свою жизнь за этого 

человека, хотя вы даже не согласны с этим идиотом. Может быть, этот 

человек выводит вас из себя, этот ваш ближний. Вы ненавидите этого 

дурака, но когда разразится шмитта, когда кто-то причиняет ему вред, вы 

встаете на его защиту. Это настоящие мужчина или женщина, так? Этому 

нас научил Иисус. Он сам это сделал. Он пошел на крест за людей, которые 

его ненавидели, которые преследовали его, убили его, распяли его. Он сам 

это сделал. Он сам это сделал. Вот почему, когда мы любим Бога и любим 

Иисуса, мы становимся такими невероятными людьми. Мы не становимся 

частью культа, мы не становимся частью религии, мы становимся частью 

отношений, которые трансформируют нас любовью, трансформируют нас, 
чтобы мы были лучше. Покровителями, защитниками свободы людей, 

свободы и ответственности. Людьми, любящими Бога всей душой, всем 

разумением, всей душой, всей крепостью. Теми, кто любит и защищает 
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своих ближних. Это настоящее, друзья, вы видите, это настоящее. То, что 

говорил Иисус, имеет огромные последствия для общества. 

Любите Евангелие Царства, которое проповедовал Иисус. Столько 

церквей отпало от Евангелия, не проповедуя Царства. Любите Царство 

Бога на земле, где есть Его дары – свобода и ответственность. Это 

суть.  Помогите другим понять эти дары свободы и ответственности. Если 

мы любим Бога, мы должны ненавидеть все то, что причиняет Богу вред. 
Мы должны ненавидеть то, что разрушает данную Богом свободу и 

ответственность. Мы должны ненавидеть олигархов и тиранов, которые 

поднимаются, чтобы отнять независимость человека, его свободу, его 

ответственность. Потому что, делая так, они разрушают расцвет 

человечества. Они не умножают его, они не помогают ему, они не 

вдохновляют его, они не позволяют ему прийти к своему полному 

воплощению. 

Мы должны ненавидеть то, что обкрадывает детей Бога, забирает их 

наследство, их божественные права. Мы должны ненавидеть институты, 

которые пытаются украсть наше наследие от Бога. Украсть нашу 

собственность, украсть нашу свободу, украсть наш труд, украсть дары, 
которые Бог дал нам, таланты, украсть все то, что нам дал Бог. Мы должны 

ненавидеть это. Мы должны ненавидеть природу этих институтов, потому 

что их природа – природа архангела. Мы должны ненавидеть идеологии, 

которые разрушают дары Бога. Я не могу стоять здесь и одновременно 

любить свою жену и супружескую неверность. Я должен любить свою 

жену и ненавидеть супружескую неверность. Я должен ненавидеть это. Мы 

не можем быть просто “ни то, ни се”. Я не могу быть релятивистом по 

отношению к этому. Я не могу сказать: “Иногда да, иногда нет”. Ух-ух-ух. 

Нет, я должен ненавидеть это. Так? Вы должны ненавидеть это. 

Итак, нам необходимо подняться. Мы должны ненавидеть идеологии, 

которые разрушают свободу и ответственность. Мы должны ненавидеть 

идеологии, которые маскируются, что они за людей, когда на самом деле 
они за олигархов. Это стандартные коммунизм, социализм, олигархия. 

Притворяются, что они за людей, а в конечном итоге превращают людей в 

слуг для олигархов. Вот то, что происходит сейчас в Америке. Клинтон из 

другого класса. Вы не можете делать то, что делала она, друзья. Если бы вы 

делали то же, что и она, вы были бы в тюрьме. Вы не можете делать то, что 

сошло ей с рук. Ей все это сходит с рук. Что это говорит о нашей стране? 

Мы сейчас не свободны. Вот что это говорит, совершенно ясно. Мы 

должны ненавидеть психологическую пропаганду, используемую для 

социального конструирования и подавления расцвета человечества. Как 

контролируемые СМИ, которые постоянно лгут людям. Они промывают им 

мозги так, что они становятся тупоголовыми, неспособными думать ни о 
чем, кроме того, что говорят СМИ. Это то, что использовали в СССР, и то, 

что использовал Гитлер. Они все это используют, друзья, они все это 
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используют. Все правительства используют это. Все архангелы это 

используют. Вот почему это ограничено в Конституции Чхонильгук. 

Таково сейчас состояние нашей страны, друзья. Это появилось на 

прошлой неделе. Мы говорили о свободном обществе. Это с сайта Белого 

дома. Я не придумываю. Это сайт Белого Дома. У них появилось новое 

правительственное распоряжение. Оно появилось 1 июля, всего 9 дней 

назад. Всего несколько дней назад, это подарок нам на 4 июля, День 
независимости. Что же мы получили в подарок? “Правительственное 

распоряжение, политика США до- и послевоенной операции, меры по 

устранению потерь среди гражданского населения в операциях США с 

применением силы”. Очень сложное утверждение, юридический язык для 

запутывания, но о чем там говорится? Это теперь закон нашей страны из-за 

имама-диктатора Обамы. Вот что приказывает Имам Обама. 

“Раздел 1.  Цель.  Политика США о гражданских жертвах в результате 

операций США, включающих применение силы в вооруженных 

конфликтах или в порядке осуществления неотъемлемого права нации на 

самооборону, опирается на наши национальные интересы, наши ценности и 

наши юридические обязательства”. 
Вы понимаете, о чем здесь речь, черт побери? Видите, какой 

сумасшедший юридический язык? Все просто, можно сфокусироваться на 

этой фразе. Это ключевые слова здесь. Видите, здесь, в середине, выделено 

синим – “осуществление неотъемлемого права нации на самооборону”? Вы 

видите это? Право нации на самооборону. Ух, но это изменение законов. 

Правительство не имеет права на самооборону. Оно не является 

юридическим деятелем, оно не может быть тем, кто имеет законное право 

на самооборону. О чем здесь говорится? Что в США может наступить 

время, когда правительству придется защищать себя, и теперь у него есть 

это неотъемлемое право. И в то же время оно может использовать силу, и 

нет ограничений на ее использование. Итак, оно может использовать всю 

необходимую силу для защиты неотъемлемых прав, данных Богом. Итак, 
даже если все жители убиты, это все еще право страны защищать свое 

правительство. Это означает, что они могут использовать неограниченную 

силу против граждан США. Запрещено же использовать армию против 

граждан США, так? Но сейчас это меняется. Теперь Федеральное 

правительство видит себя в качестве нации, которая имеет право защищать 

себя, которая может использовать военную силу, команды спецназа, силы 

особого назначения, проводить особые операции, которая также может 

сотрудничать с другими правительствами, чтобы защитить себя от 

недисциплинированных граждан. И они маскируют это при помощи всех 

этих слов: “Защита гражданских лиц полностью согласуется с 

эффективным, действенным и решительным применением силы в 
достижение…”  Чтобы замаскировать это, используется красивый язык. Но 

на самом деле это означает, что это дает им власть, правовую структуру, 

позволяющую убивать граждан Соединенных Штатов законно. Именно это 
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произошло в гитлеровской республике. Все, что делал Гитлер, было 

законно. Они создали законную инфраструктуру, основание проводить 

геноцид, убивать людей. Они сделали это законным, друзья. 

Теперь это США. Теперь это наша страна. С Рождеством, с Днем 

независимости. Теперь вы живете в Германии. В Фашистской Германии. 

Вы живете в Германии 1940-х годов. Потери среди гражданского населения 

трагичны, это трагедия. Вы можете доверять политикам, у них такое 
большое сердце. Порой трагические, неизбежные последствия этих сил и 

ситуации вооруженного конфликта, или же в порядке осуществления 

неотъемлемого права государства на самооборону. Опять же, граждане. 

Итак, теперь вы можете увидеть всю картину, а не только то, что вам 

хотят показать средства массовой информации, как белые люди ненавидят 

темнокожих людей. На этом они хотят сфокусировать ваше внимание. 

Сейчас вы можете увидеть полный спектр того, что делает архангел. Вы 

можете увидеть расовые войны, которые он пытается развязать, чтобы 

разделить людей и подчинить их, как на Украине.  Чтобы ослабить 

Америку, ввести силы ООН и отодвинуть полицию. “Полиция, вы не 

можете контролировать это, все люди пытаются вас убить. Вам нужна 
помощь, вам нужна наша интернациональная поддержка. Вам нужна 

интернациональная помощь”. Что это означает? Нужно ввести войска 

ООН. Это значит, что надо ввести войска НАТО. Это значит, что приедут 

другие военные из разных стран и будут следить за порядком в Америке. 

Это крайне опасно, друзья, очень опасно. Потому что этим военным нет 

никакого дела до американских граждан. Они не американцы, они из 

других стран, они преданны другим станам. Вот почему зарубежная армия 

никогда не должна следить за порядком в стране, это могут сделать только 

диктаторы. 

Если вы увидите всю картину в целом, вы поймете, что сатана пытается 

осуществить на мировом уровне. Он пытается установить в мире свое 

господство и контроль. И мы понимаем, что это великая битва. Мы знаем, 
потому что мать Хан сделала то, что она сделала. Наступает время 

испытаний. Все тогда думали, что мы сошли с ума. Теперь вы можете 

увидеть сами, что произошло за эти три года. Происходит крах экономики 

по всему миру. DeutscheBank сейчас разваливается. Вскоре придет крах 

посерьезнее, чем при банкротстве Lehman Brothers. Гигантский, гигантский 

экономический кризис. Огромный кризис межрасовых отношений. Все это 

должно произойти, чтобы архангел мог прийти как спаситель и сказать, что 

именно он все исправит, создав мировое правительство. И знаете что? 

Догадайтесь, в каком писании это предсказано? Корейские тексты не 

пророчествуют об этом, буддистские тексты не пророчествуют об этом. 

Тогда догадайтесь, где? Это предсказано в Библии. Библия пророчествует о 
грядущем мировом правительстве, и это сейчас происходит, это уже есть. 

Мы с вами буквально живем во времена гегемонии. Это напряженное 

время. Приближается время великих, великих трудностей. Это не шутка. 
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Наступает время великих потрясений. Отец говорит в Чхонсонгён стр. 

1688: 

“Американскую молодежь ничто не связывает с миром, страной, семьей 

и родителями. В свете свободного секса они рассуждают о 

гомосексуалистах и лесбиянках, начисто отрицая мужественность и 

женственность. Если так и будет продолжаться, человечество исчезнет лет 

через сто. Какая невыразимая боль пронзает Сердце Бога, когда Он глядит 
на то, в каком ничтожном положении оказалось человечество, которое 

стонет и изнемогает, попавшись на хитрые уловки дьявола!” 

Вот это да! Посмотрите на положение молодежи. Когда вы видите кого-

то из протестующих, они говорят: “Смерть Америккке!” Они говорят 

“Америка” с “ККК”. Они пытаются делать вид, что Америка – это ККК (ку-

клукс-клан – прим. перев.). Хотя это все еще самая свободная страна в 

мире, которая обеспечивает человеческое процветание. Но молодым людям 

сейчас так промыли мозги, что они буквально верят, что их главная 

проблема – это белые полицейские, а не зарубежные национальные банки 

которые захватили их страну. И не криминальные политики, которым 

сходят с рук убийства, которым сходят с рук многие вещи, как Хиллари 
Клинтон. Ее муж, не обращая внимания на закон, насилует женщин. Они не 

видят в этом проблему. Проблема не в федерализованном правительстве, 

проблема не в ЦРУ, которое следит за вами, проблема не в правительстве, 

которое загрязняет вашу воду фторидом или кормит вас генно-

модифицированными продуктами, или снабжает население смертельными 

вакцинами. Они не видят в этом проблему. Проблема в том, что белый 

полицейский ненавидит вас. Этот белый полицейский хочет вас убить. И 

поэтому теперь вам надо убивать невинных людей. Америку привели к 

такому состоянию. И поэтому факты очень важны. Потому что кого 

волнует, если люди будут называть нас сумасшедшими из-за того, что мы 

говорим правду? Люди, которые оставляют одни какашки, какашки, 

какашки. Если факты спасают жизни, это то, что имеет значение. Если это 
спасает духовные жизни людей, которые находятся на пути в ад, отделяясь 

от Отца, и приводит людей к единству с Отцом, к возвращению под его 

авторитет, духовный, или даже физический. Это означает, что они могу 

начать думать по-другому, не так, как их учат в СМИ, в популярной 

культуре. Даже если только один человек воспримет истину, этот человек 

может стать тем, кто приумножит силы и послужит катализатором для 

других людей. В этом красота и сила истины. В этом сила свободы и 

ответственности. В конце концов истина всегда побеждает, потому что она 

основывается на добродетели и благости Божьих даров. Диктаторы всегда 

проигрывают. Они всегда проигрывают, но они так чертовски 

высокомерны, что они будут бороться до последнего. Но они всегда 
проигрывают. И мы знаем, что в Последние дни Бог одержит победу. 

Сатана будет искоренен. Все сатанинские царства будут уничтожены и 
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наступит тысячелетнее Царство Бога. Наступит Чхонильгук. Мы знаем, что 

это правда. 

“В свете свободного секса они рассуждают о гомосексуалистах и 

лесбиянках, начисто отрицая мужественность и женственность”. 

Посмотрите на это. Неопределенность пола, транссексуалы. Именно об 

этом говорил Отец. Как давно он говорил об этом? 

“Если так и будет продолжаться, человечество исчезнет лет через сто. 
Какая невыразимая боль пронзает Сердце Бога, когда Он глядит на то, в 

каком ничтожном положении оказалось человечество, которое стонет и 

изнемогает, попавшись на хитрые уловки дьявола!” 

Мне нравится эта последняя фраза, потому что Отец знает настоящую 

природу сатаны. Эти высокопоставленные служители Люцифера, они не 

просто богатые люди, жадные старые монополисты. Они связаны с 

духовным миром, с оккультной силой. Они связаны с масонством. Они 

собирают оккультные знания. Они исповедуют древние мистические 

религии. Они связаны с этими вещами, потому что думают, что это даст им 

власть, чтобы доминировать над всем миром. Они практикуют все эти 

древние вещи, древние ритуалы, древние демонические ритуалы. И они 
накладывают заклинания на население. Не такие заклинания, как у Гарри 

Поттера, но они буквально верят, с их же собственных слов, что они могут 

использовать сверхспособности. Это не те люди, которым мы хотим 

доверить человечество, друзья. Это не те люди, которым вы хотите 

доверить свое будущее и будущее ваших детей, и все ваше родословие. 

Они из преисподней Люцифера. Они из родословия тоталитарных 

правителей. Они из самой глубины сатанинской утробы. Они являются 

воплощением сатаны на земле. И, когда мы выступаем за свободу и 

ответственность, и за Его Царство, мы должны выстоять против таких 

противников. Даже не смотря на то, что мы не видим их, мы боремся с 

ними с помощью истины и силы. Мы боремся против них в духе, мы 

боремся против них с честью, мы боремся против них с доблестью, мы 
боремся с ними тем, что обличаем их. Потому что, если вы выступаете 

против них открыто, это может вдохновить других людей очнуться. Они 

могут стать активными, они могут начать пробуждать других людей. И 

когда все человечество, как спящий гигант, начнет просыпаться ради 

свободы, начнет бороться за дары Бога, мы начнем освобождаться от этих 

идиотов и их контроля. Когда это случится, архангел будет отчаянно 

сопротивляться и атаковать, но он всегда будет проигрывать. Он всегда 

будет проигрывать. 

Грядут тяжелые времена, но знаете что, друзья? Мы знаем, какой будет 

развязка. Архангел проиграет. Бог одержит победу, будет установлено 

Божье Царство, и мы будем жить вместе с Ним в этом Царстве. Мы будем 
править с Ним над архангелом. И мы будем занимать надлежащее место, 

как наследники Божьего Царства. Аминь. 
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